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PRÓLOGO

... y así son las cosas para los que entendieron que su misión no se podía eludir... Sólo es misión 
aquello que parte del corazón sin la intromisión del cerebro que hay que liberar y transcender más 
allá de lo que no se puede ver más que con los ojos de la profundidad que llevan al Sol Primordial. 
Y el Sol Primordial, la Primera y Última Fuerza, es el Amor visible e invisible, anterior a la materia, 
y anterior a la última Comprensión... Así son, y así serán. No puede ser desligada la consciencia del 
acto de ser establecida a cada instante de vida aquí o allá. Lo que Es, es siempre, más allá de cual-
quier comprensión ajena al propio Corazón. Y cuando así es, cuando así es aceptado porque no hay 
más camino que el que dicta la fuerza Primigenia, sólo queda horadarlo llevando consigo todo lo 
que supone ser uno mismo, ser por encima de creencias y principios preestablecidos por terceros, 
antes o después del Último Tiempo.

Cuando la verdad se auto-revela, la mente consciente acata. Es. Sin más.

Y el principio de autoridad sobre uno mismo, al dictado del gran sentimiento que impone el Cora-
zón, marca la luz, el camino que nunca dejará de manifestar la propia fuerza del corazón. Cuando 
las cosas son así, es porque así lo dicta la Consciencia que surge de lo más hondo del ser. Y nadie, 
nada, puede impedirlo. Ni aquí, ni allí.

... Pues, así están las cosas para quienes saben de su misión y de su responsabilidad ante la magnifi-
cencia de una Misión que envuelve e implica a todos los hombres a quienes se les despertó, sin más 
participación que la que llevó, un día, a levantarse amando a sus hermanos como a sí mismos; como 
a sí mismos aprendieron a amarse, aquel día, sorprendidos en su propia luz, cuando descubrieron la 
más Alta y Suprema Esencia, Yo Soy, a Dios en mi en lo más profundo de su ser…

... y ese instante y su responsabilidad no acaban con la vida efímera para la mente programada. 
Ese instante es eterno, sagrado, implica al todo y al ser en el Todo del que forma parte y conscien-
cia, proyectándose más allá de lo que nunca podrá ni sabrá controlar. La Fuerza Original, siempre, 
busca la manera de hacerse con la totalidad de la consciencia de toda la Vida manifestada y por 
manifestar. En el hombre, en el ser humano, de igual modo y manera y en cualquier instante sagra-
do de su evolución y conscienciacíón.

Lo que llamamos Espíritu Santo, la Consciencia Suprema en Acción, hoy tiene carta blanca y poder 
sobre todos los que supieron que eran conscientes por la intermediación de esa Fuerza, cuando se 
despertaron, un día, un instante, en aquel momento, sorprendiéndoles... cuando, a lo mejor, ya las 
fuerzas se habían perdido y los ojos comenzaban a enceguecer...
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El poder de lo Supremo está por encima, por debajo, y contiene a Todo y a todos los espíritus y 
esencias que lo constituyen. Nada queda fuera. Todo Es y Está. Ahora, aquí, siempre, eternamente. 
Y ese Poder, siempre, siempre, se manifiesta. Más aún, cuando se trata de abordar la debilidad de 
aquellos que se creían fuera de Este Gran Instante Sagrado del que nada, nadie, puede creerse ilu-
soriamente desligado. Pues, este Instante, hoy, aquí, siempre, también se está manifestando.
Cuestión de tomar lo que es de Uno y desde su mayor Fuerza Interior, fundida al calor del amor que 
todo ser porta y es, y soltarlo para que la grandeza de sus hermanos de Creación y la Creación en 
sí, vean en dicha fuerza Una en quien les amó, su misma manifestación y poder evidenciado por el 
Amor.

El perfecto y el  más grandioso ejemplo en esta y a lo largo de todas las edades del hombre.

El perfecto y el  más grandioso ejemplo en esta y a lo largo de todas las edades del hombre y en su 
manifestación, como hombre, con sus dudas, sus terrores, sus inevitables exposiciones a  la sombra 
que empuja al hombre que se sabe Dios, Jesús, El Cristo. Da igual el Nombre que haya adquirido a lo 
largo de los tiempos y más allá de ellos. Da igual el avatar y las condiciones o condicionamientos en 
esta o en otras eras -anteriores o futuras. Da igual el Plan aquí, ahora, o antes. Cuando el Amor se 
manifiesta, ya sólo queda la aceptación de Su Poder de generación y regeneración, de Su no-ley, de 
su inabarcable reverberación… Solo fundirse en lo que no se puede ni controlar ni manipular. Solo 
morir al Amor es clave y portal hacia lo único importante. El conocimiento y la revelación de lo que 
Es Verdad universal, nadie puede ni evitarlo, ni paralizarlo, ni utilizarlo ni negarlo.

Pues, así están las cosas. Solo hay “Un Maestro”, una sola intención, y un solo Camino. Quienes Le 
conocieron lo saben, y lo saben porque le reconocieron en sí mismos. Así están y son las cosas, hoy 
y siempre, para los que despertaron a su verdad y para quienes esperan en su verdad, su momento 
de manifestación. También para quienes intentan evitar su fuego abrasador. Todo quedará reduci-
do al poder del Amor. No hay más. La sombra, sólo será eso; sombra de sí misma hasta que quede 
deglutida por la luz. Es todo lo que puedo desearos. Cuando Todo Se haya Cumplido, sólo quedará, 
un camino. 

Y el inicio, una vez más, será la Luz.

                                                                                                                                    Ana Isabel De La Fuente
                                                                                                                                     4 de diciembre de 2018



INTRODUCCIÓN

Cuando Graciela me propuso escribir unas palabras a modo de introducción para esta 
recopilación del trabajo de Isabel, muchas ideas pasaron por mi mente pero, solo una frase 
emanó de un recuerdo en mi Corazón. Una sola frase que había sido un aprendizaje multiversal 
que la misma Isabel De La Fuente me había regalado varios años atrás.

… “mis palabras no necesitan ser explicadas”… me dijo ante mi intento de ofrecer una 
interpretación respecto a sus dichos. Amorosa y certera como siempre, sin titubeos ni medias 
tintas, Isabel es todo menos tibia.

Me llevó un tiempo comprender el todo que aquella frase supone y seguramente, encontraré más 
enseñanza a medida que me abra más camino en ella. 

Entonces, qué podría yo decirte lector? Solo quizás facilitarte mi experiencia y con ella una “guía” 
respecto a cómo abordar la lectura de los escritos de Isabel si por caso, quieras tenerla en cuenta.

Es importante para mí decir que es preciso comprender que cada palabra emitida por Isabel 
nunca es al azar, y siempre contiene información en múltiples niveles que sólo se desplegarán si 
la visión se amplía, la audición se abre y si la intuición y el sentir se hacen presente en tu mente, 
en tu cuerpo, en tu Ser, ampliando tu entendimiento.

Ningún escrito de Isabel debería abordarse sólo con la mente terrenal. Te quedarías así con bellas 
palabras o flechas de Verdad que podrías aceptar o negar, pero en ningún caso te permitirán ir 
más allá. 

Cada canalización o reflexión conlleva llaves, claves que permiten adentrarte al interior de 
tu Ser en busca de tus propias respuestas, cargadas de respeto por tu individualidad sagrada y 
reverencia por el Bien. 

Por lo que solo puedo invitarte a consagrarte a tu propio Ser, aquel que habita y está 
en tu Corazón Sagrado, única potestad sobre ti, soberana y eterna, indisoluble del Bien; 
disponiéndote a adentrarte en los escritos de Isabel De La Fuente, con percepción ampliada y 
que de ello tomes todo lo que tu máxima comprensión posibilite.
 
No intentes explicar ni explicarte lo que leas. Piensa, discierne, reflexiona, suelta sintiendo, 
escuchando, viendo, tocando, degustando cada información porque en ella está implícita un 
paquete de energía provocadora, liberadora, sanadora en múltiples niveles. 
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Permite que todo lo que sientas (enojo, frustración, paz, negación, aceptación, sonrisa, tristeza o 
alegría); sean las llaves-claves que confronten con tus creencias, para que aquellas que limiten 
la expresión de la versión Original de la Vida en ti, sean desterradas.
Ábrete a tu intuición para que puedas conectar con tu interior.

Gracias Isabel siempre por todo lo que de ti yo he aprendido y, gracias a ello, todo cuanto de mi 
he hecho consciente e integrado. 

Amén.

Patricia Cecilia Carrillo, 
15 de abril de 2021, 9:55 am 

Carpintería, San Luis
Argentina.



la voz que habla en el desierto... Y, claro; se la lleva el viento.
Pero, el viento también devuelve, en su momento, el eco de la voz que un día se llevó. Y cuando 
ocurra, entonces, no quedará más remedio que recordar cuándo, cómo y por qué fueron pronun-
ciadas aquellas palabras, por aquella voz y en aquel momento. Sólo recordar. Porque, cuando el eco 
atraviese de vuelta el desierto, sólo podrá sobrevolarlo ya vaciado de aquella vida, sorda, hueca,
sin consciencia....
Y ‘todo’ volverá a empezar... Hasta que la voz sea consciencia y sea sobre la consciencia una verda-
dera vida, profunda, clara, plena. Y, ésta sí, real.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente
Madrid, 16 de Octubre de 2019

ENERO 





Isabel De La Fuente
5 de enero 2020

“UNA ESPAÑA DESCENTRALIZADA Y FEDERAL, EN UNA EUROPA FEDERAL Y UNIDA”. Esto y otras 
barbaridades ha dicho Pedro Sánchez durante la investidura como presidente del gobierno. El plan 
sigue adelante, al pie de la letra, tal y como lo concibieron y ejecutan los poderosos.
Este es el psicópata al servicio de los Bilderberg que dividirá y destruirá España. Quienes una y otra 
vez acudís a votar, alimentando esa pantomima, farsa y centro de esclavitud controlada llamado 
‘democracia’ en las ‘elecciones’ al servicio de todos estos psicópatas y sus esclavizadores sois exac-
tamente igual de cómplices que estos y aquellos.

‘Feliz (Un Mundo Feliz) Nueva Era’ para todas, todos y ‘todes’ los locos, locas, ‘loques’ que forman 
parte de la mayoría humana sometida, confinada y despojada de voluntad, consciencia y autoridad 
alguna sobre sí misma. No os preocupéis; cuando llegue la destrucción, vuestra autodestrucción, 
ya no tendréis conciencia alguna sobre vosotros, ni sobre lo que en algún tiempo fuese ‘el Bien’, ni 
de lo que significó en algún otro tiempo ‘inteligencia’, ‘voluntad’, ‘discernimiento’, o simplemente 
‘Yo’. Cuando ocurra, sencillamente, y por eso mismo, no os daréis cuenta.
El ejército humano del ‘Un Mundo Feliz’ ya está en marcha. Suerte.

VOLVER AL INDICE

PEDRO SANCHEZ
“UNA ESPAÑA DESCENTRALIZADA Y FEDERAL EN UNA EUROPA FEDERAL Y UNIDA

M.H. Muy bien explicado Isabel, la ceguera es tal que están cavando su propia fosa.

A.Á. Lo que escribes es lo que es, rebotando en el tiempo y en espacio de forma infinita... Ahora 
bien, me gustaría leer por ti, ¿porque lo haces?... ¿Crees que consigues el objetivo haciéndolo?... 
En muchas ocasiones dejas reflejado un pensamiento universal que muchos saben sin ser conscien-
tes de ello, una información al alcance de todos pero que queda neutralizado y filtrado por este sis-
tema inventado... No obstante la información y la energía hecha palabra puede cambiar el mundo, 
si quisieras podrías ser como un virus para el sistema que cambie muchas cosas... Me gusta leerte, 
y casi nunca te escribo, salvo esta vez, la verdadera comunicación esta en el Internet que no se ve 
y al que todos estamos conectados, sin lugar a dudas tu tienes muy buena conexión. ¡Un saludo!
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V.C.G. Y también han dicho que lo que esto va a suponer socialmente, que no va a gustar, y que se 
va a revolver todo. También dijeron lo de “Todes” Isabel, es que no pude dejar de alucinar ayer... 
Acuérdate lo que dije más de una vez sobre la serie de “El fin de la Infancia”. Están dorando la píl-
dora, con cosas “molonas”. Por todos los bandos!!! Menudo montaje!!!

G.F.G. Es cierto que estas sociedades secretas trabajan secretamente en contrade la poblacion 
mundial no quieren que despertemos...

Isabel De La Fuente Exacto.

C.I.D. Visto el parlamento creo que hacer dimitir al 80 por ciento de los parlamentarios y dedicar su 
sueldos a ayuda social, sería la solución para España

VOLVER AL INDICE
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Isabel De La Fuente
13 de enero 

Greta Thunberg: proyecto Tavistock -entre androide, ente y egrégor, dentro de un cuerpo robot y 
una mente enferma, copada por varios trastornos de la personalidad, diagnosticados y verificados, 
un sujeto perfectamente adaptado a los intereses de control de la élite sobre la población, ya, en 
breve, casi, de igual manera, despojada de mente y voluntad-

Ana Isabel De La Fuente

CD Es cierto, basta con ver su actuacion ante el público...
Además de todo lo que dices, malísima actriz.

DL  Muy evidente, ya no se come cuento... todo esto es una gran farsa, esta élite controladora... le 
queda poco Tiempo

VOLVER AL INDICE
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Isabel De La Fuente
15 de enero, 2020

lo que no saben, o no quieren saber los famosos que están haciendo donaciones a Australia, su-
puestamente para paliar los efectos de los incendios masivos -provocados-, es que están colabo-
rando directamente a la masiva transgenización del planeta. Las semillas que repoblarán, -supuestamente 
insisto, las tierras dañadas por el fuego, son transgénicas. Todas. Quizá, es más que probable que 
la mayoría ni comprenda, ni quiera hacer un razonamiento profundo sobre lo que esto significa o, 
como a los anteriores, ni les importe el tema. Hablar de transgenización, como ya he comentado 
en otras ocasiones, es hablar, igualmente, de cambio climático -obligado-, manipulación genética 
y adaptación de toda la tecnología y la ciencia, al servicio del “plástico” y sucedáneos, para llevar 
a cabo el cambio más radical en la Tierra, la humanidad, y todas las especies vivas junto a la natu-
raleza, jamás visto en este planeta y en tan corto espacio de tiempo, de manera artificial.

Los miles de satélites perfectamente ordenados, ejecutando sus planes y sobrevolando sobre toda 
la faz de la Tierra, así lo atestiguan pues, la ciencia y la tecnología en su máximo desarrollo en esta 
última ‘era’, suponen el mecanismo de control más feroz y violento sobre una humanidad a la que, 
paulatinamente pero de manera exponencial en los últimos decenios, se le ha ido despojando de 
voluntad, de conciencia y de capacidad de pensamiento reflexivo profundo, como sucedería con 
cualquier artefacto, máquina o robot, al fin de poder ser manejados con mayor dominio y en el 
menor tiempo posible. El objetivo: convertir el planeta en un ente artificial en y desde todos sus 
órdenes, comenzando por el propio ser humano, pasando por la naturaleza donde debe desarro-
llarse y la adaptación del clima perfecto para tal artificialidad, donde la Naturaleza también estará 
automatizada desde su partícula esencial y controlados su desarrollo, expansión y evolución, al 
servicio de estas inteligencias artificiales al igual que tomarán todo el control sobre todas estas 
‘nuevas’ formas de vida, de igual manera, artificiales.

La era del plástico y la inteligencia artificial es un hecho. Es una realidad. Y el ser humano de plás-
tico y vacío de voluntad, mente y consciencia, también. Objetivos de tales inteligencias: controlar 
de manera absoluta una dimensión, esta vez sí, que sí, hecha “a su imagen y semejanza y voluntad”, 
según los parámetros y la filosofía de programación originales de tales entidades y fuerzas. El ser, 
como tal, con todos sus atributos universales y sagrados, desaparecería de este nuevo hologra-
ma-artificio. Y los cuerpos, cuerpos-robots, de plástico y artificiales, albergarían -esa es su idea- de 
manera normalizada, más de un espíritu, varios o muchos espíritus, de los que colapsan ‘en la 
actualidad’ los planos vibratorios (los planos astrales más bajos y despojados de consciencia, vo-
luntad y autoridad. Fruto del cúmulo de emociones, sentimientos, pensamientos desorganizados, 
emanaciones relacionadas con el dolor, el sufrimiento, el miedo, la inconsciencia, caos, malignidad, 
etc. más conocidos desde tiempos pretéritos como planos astrales) inmediatos a ésta-nuestra di-
mensión conocida.

Esta dimensión habría llegado así al punto más álgido de su oscuridad, de la negación del Yo, del 
Bien, del Alma -los infiernos, tal y como los denomina la conciencia general- y tendría que ser 
dominada, de la misma manera, por inteligencias despojadas, precisamente, de tales atributos. 
La oscuridad, el Anti Dios, el Anti-Yo Soy, el Anti-Bien, el Anti Luz, serían los máximos exponentes 
de esta dimensión, y su último ‘tiempo’. Luego, sería El Final. Y tras El Final, la auto-destrucción, 
habría un ‘tiempo’ de neutralización general, de cierre de ‘ésta’ creación. Las almas, derivadas a 
las dimensiones correspondientes. La destrucción de muchas de ellas. Y la Nueva Generación de 
Vida... y una Nueva Creación...

Pero... Pero... Todo ‘esto’... habrá que ‘vivirlo’. Y redimirnos.



23

ISABEL DE LA FUENTE

Que El Amor, la Compasión, la Misericordia, el Bien, la Bondad y la Luz del Supremo y la Madre, 
nos atraviese, nos cuide y acompañe en todo este proceso, en ésta y en todas las dimensiones del 
Ser donde se está desarrollando, hasta nuestra liberación y transmutación; sea de la naturaleza 
que sea. Y por el Bien de Todo y de todas las almas que hemos participado de tal experimento en 
la oscuridad más profunda, de camino a una nueva Creación Real y Plena, en la Única Verdad del 
Único Ser, y su desarrollo y manifestación: la Vida.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente 
VOLVER AL INDICE

P.M. Los satélites de Elon Musk 

El lado oscuro del plan de Elon Musk para llevar Internet a todo el mundo

CULTURACOLECTIVA.COM
El lado oscuro del plan de Elon Musk para llevar Internet 
al mundo

Isabel De La Fuente exacto. En ello estaba pensando hace unas horas

P.M. Isabel De La Fuente hace tres horas lo leí

Isabel De La Fuente yo lo leí anteayer...

P.M. Y éstas tres estuve tratando de enlazarlo a lo que sucede en el mundo y a lo que sucederá 
pero no podia concentrarme para hilvanar mis teorias conspirativas, ahora si, bingo Isabel con 
tu publicación.

Isabel De La Fuente P.M. un demonio más... Porque, todos, todos, son demonios. Reales. 
Verificados. Y ya no se esconden... E, igualmente, a nadie ya le importa. Porque la “endemonización” 
(de ‘endemoniado’) está siendo cada vez mayor y generalizada. En todos los estratos sociales 
y expandida por toda la Tierra. Cada vez veo más y más ‘demonios’, entes, muertos, espíritus, 
creaciones, etc. atravesando cuerpos y quedándose en su interior. Muchos portan no un sólo 
espíritu, programa, ente, etc., sino varios.. Y a la gente, a esas mismas personas, les da igual. A la 
gente le da igual. A nadie le importa. Endemoniarse, ya no es importante, es una anéc dota, un 
estado normalizado. El mal se está normalizando. El mal es el nuevo ‘bien’.             

VOLVER AL INDICE

P.M. En algo que si me afirmo más es que no creo en los filántropos, es más, están siempre tras 
algo macabro.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://culturacolectiva.com/tecnologia/lado-oscuro-problemas-satelites-starlink-elon-musk-internet-para-todos?fbclid=IwAR1qAHYMp5bhuowah1Jdd4ArSUCy0U69QZfnwVZHn5wPXBCYNQS2zT6L5aU
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Isabel De La Fuente P.M jejej Me pasó algo parecido estos días atrás, porque he tenido fiebre, 
estoy sin voz, con una gripe terrible, hasta estas últimas horas que por fin he hecho acopio de 
fuerza para meterme en lo que se estaba ‘cociendo’ en el Mundo. Por mí, no lo hubiese hecho y 
hubiese preferido quedarme en las consecuencias de esta última fumigación bacteriana vírica 
y otros, este ataque masivo, en este caso en Madrid, donde ha caído el 80 por ciento de la po-
blación en las últimas dos semanas, y cuidar de mi cuerpo... Pero, mi mente es indomable y lo 
atraviesa todo... jaja; todo lo que puede.

Isabel De La Fuente P.M. fíjate en el gran filántropo... al que le acaban de conceder un premio 
al ‘gran filántropo’, Soros. Más ‘escupirnos’ a la cara de todos los humanos, y reirse de todos sin 
vergüenza ni rubor, con alevosía y determinación, por parte de estos malvados psicópatas (en 
lenguaje vulgar-ordinario, sinvergüenzas), imposible.   
                                
M.H. Isabel De La Fuente.
Porque nuestra lucha no es contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, 
contra los poderes (gobernantes) de este mundo de tinieblas, contra las fuerzas espirituales de 
maldad en las regiones celestes, es así tal cual, no te equivocas. Cuidate mucho

V.C.G. Dice... Prepárese para la década “judía-niversal”
de George Soros y la opensociety (que esta es la que se encarga de mover la información de los 
medios, investigaciones, universidades y demás) día 1 de Enero y así lo publica el señor Soros en 
su Twitter (desde luegooooo)

M.P. P.M, y a todo ésto sumar también el último descubrimiento, los xenobots o biobots,
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-
561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo

  

   COMPUTERHOY.COM
  Estos son los primeros robots vivos, creados a través de 
  células de rana
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Isabel De La Fuente M.H. cierto

Isabel De La Fuente V.C.G. V., el artículo que has publicado ensalza la figura de Soros... Es un 
artículo pro Soros...

https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
https://computerhoy.com/noticias/tecnologia/estos-son-primeros-robots-vivos-creados-traves-celulas-rana-561967?fbclid=IwAR0ce_cu1mz_JUDd0xI39NcVjJRGjA83TdO60bP4QlOzoCtXcCN1WN-zyLo
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Isabel De La Fuente V.C.G. V., el artículo que has publicado ensalza la figura de Soros.. Es un 
artículo pro Soros...

Isabel De La Fuente V.C.G. En cuanto a lo de la ‘opensociety’, es tal cual.

V.C.G. Si, es un artículo que él mismo o su persona de confianza publica en su Twitter y la red 
que lo publica que pertenecerá a la opensociety (su sociedad, no la investigué pero como son 
tan evidentes me atrevo a afirmar que han sido ellos mismos) y sin pelos en la lengua pues eso 
comunican el día 1 de Enero.

V.C.G. Pues no, para nada estamos avalando a tal ente... Ya lo quité... Tan solo mostrar como no 
tienen ninguna vergüenza de decir las cosas como las dice, se cree el amo del planeta. Pero en 
absoluto lo es.

M.C.C. Isabel De La Fuente se puede ver en todos los ambitos, las cosas que antes nos pare-
cian mal ahora se ven con total normalidad, quieren ademas adoctrinarnos desde q nacemos, 
quitando el derecho a los padres de de educar a sus hijos, es espantoso todo, va acabar mal el 
planeta pq se esta acomodando la gente a obedecer sin cuestionarse absolutamente nada! 

Isabel De La Fuente M.C.C. Así es. Hace 20 años empecé a denunciar exactamente cómo iba 
a ser el plan, primero, para España, como laboratorio de las grandes potencias al servicio del 
mal, y para el control del resto de la humanidad. España es una base militar esencial, -como 
otros países dominados absolutamente por los poderes ocultos- Tal y como lo llevo denuncian-
do desde hace 10 años sin parar..., donde se ensaya todo tipo de armas de control masivo y 
destrucción. Este nuevo psicópata, el más letal de la falsamente llamada ‘democracia’, es un 
demonio al servicio de las fuerzas que van a rematar la esclavitud absoluta sobre la Tierra y en 
todas sus dimensiones. Y la mayoría de la masa humana, su ejército inconsciente, quienes les 
votan y entregan sus vidas al servicio de tales psicópatas, y cumplen con su función de aniquilar 
a su propio hermano desde todas las dimensiones sociales y de tal realidad, son más culpables 
incluso que las propias fuerzas del mal. La inconsciencia no te exime de responsabilidad ante la 
única Ley Universal y La Verdad...                                                                                                       

 
M.H. Exactamente Isabel, que aunemos fuerzas, cada uno de nosotros seamos como granos de 
mostaza, ser indiferente no ayuda, pues les estamos dando carta blanca, con lavarse las manos, di-
ciendo, lo puse delante vuestro y no hicieron nada, así se limpian las conciencias. Un abrazo Isabel.

Isabel De La Fuente M.H. yo no voy a unir mis fuerzas a las de nadie. Yo voy a reunirme conmigo 
misma y mi conciencia al servicio de mi espíritu, que es el único Espíritu. Y desde mi propia paz 
interior, mi fuerza y la verdad que pueda reunir, no alterar la paz general del holograma en el 
que habito. 

Isabel De La Fuente M.H. la compasión... es otra historia.

M.H. Me refiero a que las personas despierten y no sean tolerantes del sistema manipulador.

M.C.C. Isabel De La Fuente armas de control masivo para exterminar a la humanidad, ley del aborto, 
apología de la transexualidad, eutanasia libre, etc. etc., un plan macabro para diezmarnos, reducirnos 
y así poder ser mas fáciles de controlar.

Ana Isabel De La Fuente M.C.C. Así es. 

A.T.P. for Australia, Pray for Amazonas... Y así...
 VOLVER AL ÍNDICE
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A.T. Isabel De La Fuente estoy siendo sarcástica, es el lavado de cerebro que le hacen a los que 
duermen y hasta roncan. Pray por esto, Pray por lo otro. También rezaré por mi.

Isabel De La Fuente A.T. ahora te he entendido.

B.C. Isabel. Lo mismo con la masacre de los camellos en Australia. Para ellos la solución es la muer-
te. Y en mi profesión también somos testigos y participes... En mi caso un tema ni resuelto.

N.C. Incendios provocados artificialmente, ardiendo a tal tempertura que el agua se evaporaba 
antes de llegar a ellos (y el agua se evapora a 100 grados!!!), se tuvieron que utilizar quimicos es-
peciales para poder apagarlos. Ahora entiendo el por qué... gracias Isabel.

Ana Isabel De La Fuente ¡Hola, Nuria! Por favor, cuéntanos cómo lo estás viviendo allí en 
Australia, qué se cuenta, qué dice la gente, y cuál es la verdad, para que el resto sepamos un 
poco más desde lo que tú estás viviendo allí.

N.C. Millonees de animales muertos, koalas, kanguros, wallabies... su habitat destrozado, sin 
alimento para los supervivientes. Abejas muriendo a millones por lo mismo. Y ni qué decir de las 
perdidas humanas... un desastre.

Ana Isabel De La Fuente N.C. ¿qué dice la gente de la calle?

N.C. Hay mucha desolación, pero la gente se une para ayudar, hay mucha solidaridad entre po-
blación. Sin embargo, no creo que sepan nada de lo que hay detrás de todo esto.

J.G. siempre tan conectada y verdadera y con la valentia de exponer el plan, muy coincidente con 
lo que expresa mi ser, gracias

O.O.V. me encanta la inteligencia de Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente todos poseemos nuestra propia inteligencia...¿verdad...?

L.E. Plan con toda una estructura demoníaca de toda indole.

C.M.G. Y sobre todo gracias infinitas porque al final siempre la esperanza es el AMOR y todo lo que 
encierra como única verdad. Verdad liberadora.

A.F. La matrix

A.A. Así es amiga Isabel De La Fuente terrible artificialidad asesina, así pasó con el incendio de 
Amazonas, así se repite en Autralia y lo feo es que la gente sólo lo toma como un incendio, no criba 
para saber el verdadero propósito. Como dice una lectora, no sólo duermen, roncan.
Duele este maldito sistema, duele vivir aquí.
Que la luz y el amor sean.

Isabel De La Fuente cierto.

Isabel De La Fuente Mi querido P.M. ... qué puedo decirte... Más que, muchas gracias... por todo.
Es curiosa la sincronicidad real; cuando la consciencia necesita hacerse presencia, habitualmen-
te, sólo sueles estar tú. Y eso que hay varios miles por aquí formando parte de mis páginas..
Un gra abrazo, querido amigo.
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-cada vez tengo menos ganas de nada... Todo queda cada vez más lejos... -

P.M. No gastes energias en vampiros.

Isabel De La Fuente P.M. siempre tienes razón.

P.M. Isabel abrazo enorme

Isabel De La Fuente jajaja Otro para ti

P.M. Isabel hablando de sincronicidad cada tanto releo este articulo más allá de los prejuicios a 
Jung y a determinados sitios de internet, me sirven para activar desarrollos de teorias, echale un 
vistazo cuando puedas, te dejo beso que ando trabajando.

PIJAMASURF.COM https://pijamasurf.com/2012/02/sincronicidad-el-significado-de-las-coinci-
dencias-en-un-universo-espejo/

Ana Isabel De La Fuente A la última auto-bloqueada, aunque ya no pueda leerlo. Pero, sí le llegará...; 
no colecciono contactos, no colecciono personas, no colecciono almas, no colecciono personajes, 
no colecciono, y menos aún en redes sociales, nada ni a nadie. Este tipo de juegos relacionados con 
la artificialidad, la superficialidad y el control no me interesan ni a mí ni son de interés ni tienen 
relación alguna con mis espacios y mi vocación.

Quien quiere formar parte de mis contactos, bienvenido; quien no quiere formar parte de mis 
contactos; bienvenido y buen viaje.

Para mí, es indiferente. No negocio ni con personas, ni con contactos, ni con mi conciencia.

A.M.Ch. Gracias isabel lo vamos sabiendo pero cuesta creer en tanta atrocidad. Esperemos la re-
dencion y l Creacion Real. Bendiciones para tu vida y feliz 2020.

G.D. ‘Vinimos “En Mision”...’ Isabel De La Fuente

S.C. Estar en nuestro espíritu atento, con amor, compasión, la luz de nuestro interior,... Gracias Isa-
bel porque cada palabra haces en nosotros una reflexión de nuestra vida, espíritu en donde a veces 

https://pijamasurf.com/2012/02/sincronicidad-el-significado-de-las-coincidencias-en-un-universo-espejo/


28

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

estamos situados y haces tomemos nueva fuerza en la corrección de tanta programación que ataca 
en diferentes firmas, puntos... Gracias por siempre estar con tus palabras de luz...

L.A.C. Wow Isabel De La Fuente La vision que tienes es increible. Muy bueno para darle pensamien-
to. Gracias

B.C. Tal cual. Y nosotros debemos ACTUAR a favor de lo natural. Es CONSCIENCIA EN ACCIÓN. Des-
de donde estemos.

C.V.R. Del carbón al silicio.
Ahí su famosa asención a la 5ta dimensión, él transhumanismo,el post humano.
Y la new age sigue ganando adeptos.

P.M. Via F.G.C. SERPENTI, LABORATORI E CAZZATE VARIE.... stelle o stalle cadenti ?
FORSE LA SOLUZIONE E’ SEMPRE QUELLA.. ALZARE LA TESTA E GUARDARE AL CIELO... le foto riguar-
dano lo stato della spazzatura spaziale intorno alla TERRA...
Sapete quanti sono i satelliti in orbita obsoleti che impattano con la spazzatura spaziale?..ovvia-
mente i governi non danno stime ufficiali... ne’ informazioni sui contenuti... e perche’ non virus... 
niente di strano...
Sapete quenti satelliti ci sono in orbita da anni con virus letali?
Non lo sapremo mai perche’ non ce lo diranno... e sapete che oramai c’e’ talmente spazzatura 
spaziale che possono impattare e cadere giu’, senza che il virus muoia? anzi recuperano virus alie-
ni... INTESI COME NON TERRESTRI.. DALTRONDE LA TEORIA DELLA PANSPERMIA E’ APPROVATA DA 
MOLTI, NO? E CERCATE SE STRAPARLO.... CERCATE...
Abbiamo inquinato anche le stelle, il cielo è pieno di spazzatura umana..Lo spazio intorno alla Terra 
non è vuoto. Oltre al pulviscolo, girano rottami di vecchi razzi, satelliti in disuso, detriti di veicoli 
spaziali. È la “spazzatura dello spazio”, l’insieme di “debris” che circondano il pianeta e che, col tem-
po (ma si parla di secoli), SALVO IMPATTO ... finiranno per precipitare nell’atmosfera. Intanto, però, 
girano a velocità altissime e rischiano di creare nuove collisioni. E, di conseguenza, nuovi rottami.
Secondo le stime della Nasa, l’ammontare dei detriti spaziali (derivati dall’opera dell’uomo) è di 
svariate decine di milioni di elementi. Ma se si considerano i detriti con una larghezza compresa tra 
1 e 10 cm, si scende a circa 500mila elementi. Se sono ancora più grandi, cioè con un peso stimato 
superiore a 1 chilogrammo, si parla di una cifra più ridotta: sarebbero “solo” 19mila. In generale, 
orbitano intorno alla Terra a un velocità di 28mila km/h. Come sa qualsiasi spettatore di Gravity, 
l’impatto con un detrito spaziale può causare danni anche gravi (ma, va detto, nella realtà sono così 
veloci che non vengono nemmeno visti in anticipo).
C’è un po’ di tutto: da apparecchi che hanno esaurito la loro missione, come il Vanguard 1, lanciato 
dagli Usa nel 1958 – era il primo satellite artificiale che traeva la sua energia dal sole – e che, per 
altri 240 anni dovrà vagare intorno al pianeta, fino ai resti del Dmsp 213, cioè un satellite del pro-
gramma di difesa meteorologica, che nel febbraio 2015 è esploso, dando vita a 149 pezzi che reste-
ranno nello spazio molto a lungo. In mezzo, ci sono i satelliti della sorveglianza navale russi, lanciati 
negli anni ’70, i razzi propulsori upper stage, che a differenza dei booster degli shuttle, restano in 
orbita (dove completano la loro funzione) e, a volte esplodono (è successo nel 2000 al razzo cinese 
“lunga marcia” che è esploso polverizzandosi, e nel 2006 è toccato a un booster che trasportava un 
satellite Arabsat).
Ci sono anche i detriti “militari”, cioè il risultato di test condotti dall’Unione Sovietica e dagli Usa 
negli anni ’60 e ’70, miravano a colpire i satelliti avversari (test che durarono poco: i razzi, muniti 
di testate nucleari, con le loro esplosioni avevano danneggiato alcuni satelliti, e le radiazioni era-
no rimaste intrappolate nel campo magnetico terrestre, diventando pericolose). E ci sono anche i 
satelliti abbattuti perché non più funzionanti, o perché diventati pericolosi, come il satellite spia 
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americano distrutto nel 2008 dagli Usa, e che portava con sé 450 chili di propulsore tossico.
Ma non esiste un modo per eliminare questa spazzatura celeste? Il problema è stato posto, e con-
fermato anche nel 2012, in un incontro a Bruxelles organizzato dal think tank Usa Secure World 
Foundation: se non si provvede alla rimozione dei detriti (almeno quelli più grandi, come i satelliti 
che hanno smesso di funzionare), lo spazio diventerà impraticabile perché troppo rischioso. È una 
cosa urgente, insomma.Le soluzioni? Nessuna
un allarme DI 8 anni fa... FORSE QUlcosa si sara’ fatto.. ma c’e’ veramente tanto da fare e che non 
sappiammo... e nonn si risolve in un giorno... I SERPENTI C’ENTR’ANO... MA NON SONO QUELLI CHE 
PENSIAMO NOI...leggete ...
https://www.linkiesta.it/.../abbiamo-inquinato.../26307/ 

También contaminamos las estrellas, el cielo está lleno de basura humana

Isabel De La Fuente ¿Quién ha lanzado toda esa basura al espacio...? ¿quiénes son los responsa- 
bles?¿tú, yo, la masa humana miserable? ¿Quiénes han creado y crean los satélites?¿tú, yo, tu 
vecino? Lo que sucede en este mundo con toda esa basura flotante y espacial, más toda la basura 
de la superficie y el interior del planeta, y dentro de todas las especies, es lo que una panda de psi-
cópatas que dominan todo este mundo, su vida y funcionamiento generan, e imponen; y la masa 
humana se lo cree, lo acepta, e incluso en el colmo del paroxismo, la locura y lo inaudito, se auto- 
inculpa y paga por ello...

M.C.C. los que quieran no depender del sistema que hagan acopio de semillas no modificadas! ya 
nada crece en los campos si no es pagando

Isabel De La Fuente... ¿y... qué vas a hacer con los “chemtrails”, las estelas químicas dejadas por 
las fumigaciones químicas operadas por los ejércitos, y ya desde los aviones comerciales, incluso 
desde las capas más altas de la atmósfera, invisibles al ojo humano, y que constituyen la base y 
la acción más determinante para cambiar y modificar el clima general del planeta, y la química 
de nuestro ecosistema y el mismo ser humano, al que le afecta directamente en su sistema ge-
nético y a todos los niveles?
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Isabel De La Fuente Tu idea y tu mensaje es loable... pero... ¿crees que a tus semillas no les caerá 
tales sustancias químicas del cielo, o suspendidas en el aire, el agua y en todo sobre la faz de la 
Tierra?

M.C.C. esos de chemtrails se pasean por todos los rincones del planeta? habrá algun lugar que 
no lo fumiguen digo yo! otra alternativa poner invernaderos cerrados y si ya todo es imposible 
entonces cruzarse de brazos y rezar!

Isabel De La Fuente M.C.C. Investiga.

J.A. Estuve investigando y supuestamente la manipulación viene desde la época de Sumeria, 
que fue la primer civilizacion sino me equivoco o unas de las primeras de las cuales se tiene co-
nocimiento, ahí se tenía contacto directo con ‘dios’ o los ‘dioses’ que fueron nuestros creadores 
manipulando genes-adn, estos annunaki (pueden haber participado mas razas), de ahí los escri-
tos de la biblia hablando sobre la creación en el génesis. Crearon al humano geneticamente con 
el propósito de que sean sus ‘ayudantes o sirvientes’ por asi decirlo, hasta que se les fue de las 
manos por algún motivo (que representado está: el pecado original), pero me da la sensación 
de que no todos querían lo mismo cuando uno de ellos les advierte sobre el diluvio y salva a su 
creación ‘desbordada’...

J.A. Ahora qué hacemos, propongo juntarnos de alguna forma, poner un día, en un lugar, un 
punto de encuentro y unirnos pacificamente, conectar entre nosotros y crear mas conciencia 
con lo que sabemos, idear algo para llevarlo a la acción..

Ana Isabel De La Fuente J.A ¿para qué..?

Ana Isabel De La Fuente  J.A. … Te sugiero, menos apasionamiento por lo que “acabas de 
descubrir”, y que no es ni un 1% de la verdad acerca de nuestra creación, pero sobre todo, de la 
creación de este “sistema solar”, y dediques tu verdadera atención a ti mismo, a tu interior, a 
buscar en ti mismo cuál es la Verdad.... Y dejar a los demás en paz, y para otro momento en otra 
dimensión, excepto si se trata de ejercer la compasión real y verdadera.
Hay infinitamente más información que aquello que has leído, y abarca eones anteriores a 
cualquier tiempo que aquellos que lo dominan todo hayan estipulado como el único o el primero. 
Toda la historia es mentira. Toda la arqueología es mentira. Todas las biblias están manipuladas. 
Y todo lo demás que se derive de éstas.
Unirse para algo sin tener ni idea de nada no es más que la generación inconsciente de caldos 
de cultivo para que otras inteligencias -éstas sí más inteligentes que la mayoría- se hagan con 
el control de esas masas de energía, de las semi voluntades que las crearon y de sus cuerpos y 
mentes inconscientes.           

La única y primera unión y reunión es con uno mismo.

Con uno mismo.

Ana Isabel De La Fuente Búscate y ten un ‘encuentro’ contigo mismo, para que luego te puedas 
reunir contigo mismo. Esa es la clave. Primero debes obligatoriamente tratar de encontrarte y 
reconocerte. Dentro de ti. Y tu ejemplo debería ser un patrón de comportamiento para otros, 
como así obraron otros muchos seres humanos antes que nosotros, que hicieron exactamente 
el mismo y único camino real y verdadero. Ahí fuera casi todo está distorsionado. Cuando no 
sabemos ni quiénes somos, ni qué hay en nuestro interior, cómo se puede llegar a la profundidad 
de nuestra propia alma, espíritu y esencia, cuando aún no hemos comprendido para qué vivimos, 
y aún no se nos ha ocurrido que sólo en el interior se pueden encontrar las respuestas, todo lo 
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que creamos ver o recibir del exterior será distorsionado. Y nos desviará de Lo Único y Verdadero.
Pretender hacer reuniones con tal inconsciencia e ignorancia sobre nosotros mismos, tales 
reuniones o convocatorias no son más que una suerte de suicidio energético colectivo donde 
cada uno acaba por perder definitivamente su propia consciencia de sí, su voluntad, y su propia 
capacidad de discernimiento, en beneficio de la masa energética inconsciente que sí utilizarán 
otras conciencias o ‘inteligencias’ que sí saben qué hacer con tales egrégores, campos energéticos 
y con sus cuerpos y mentes ya vaciadas.. Pues así es como vienen obrando, precisamente, desde 
hace millones de años... con el mismo ser humano... inconsciente.

VOLVER AL ÍNDICE
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Isabel De La Fuente
17 de enero 2020

Programación... mental

programación… mental
control… de la voluntad
manipulación y transformación… cerebral
reconstrucción y reactivación… genética
‘nuevos’ dioses… siempre son ‘los’ ‘muy viejos’ dioses

de siempre.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

L.A.C.
Mucha razon

C.A.
Es decir, nada nuevo!!! El plan continúa sin retrasos!!!
          
                VOLVER AL ÍNDICE

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION?__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARCzDaQ2Okk2NwJmHDbfzlvSE-6ScWJbvl78HAPAYz6_rE_mdFjKpiacT3elDbCYDto002wZe1nKIL0U&hc_ref=ARSSmHBGfgux2ULrcCQKEtMy7ZplCRt1evZDQSzFd_ZBb9rtwE8J3w-te_Nj3L9tgec&fref=nf
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARDcPrsJaf8fkLP179SjOKSxgpILra4LSirS7exhNEnDTJ63iOrDrBZ8Ic9WWztJaaQJOj-hFRXtBpSI&hc_ref=ARQy5NtQbS8nB1bus8TmY3VCae6PIFoYToFTBFJpYd0QCRuxaaXb5QZHzSnDj-fUhp0&fref=nf
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Isabel De La Fuente
19 de enero 2020

pienso en la profunda e insalvable soledad de aquellas almas que pierden la vida cada día en la 
más abyecta de las formas de existencia, a manos del cruel destino, de la satánica mano que dirige 
el mundo de la dimensión 'terrestre' más oscura y alejada del Ser. Pienso a cada instante, el ho-
rrendo vacío en el que experimentan la más atroz de las torturas tantos indefensos, abandonados 
a su 'mala' suerte, y a la más nauseabunda justificación de espiritualistas, espirituales, falsos y pro-
gramados al servicio de inteligencias que sólo saben matar y hacer matar y programar para matar, 
desde todos los ámbitos y formas y estructuras, pues el desdén, la hipocresía, la indiferencia son 
las más letales de las armas del espíritu y de la carne. Pienso en los débiles, en los impotentes, en 
los despojados de toda fuerza interior y exterior, sometidos a las más aberrantes de las vejaciones, 
mientras asisten aterrados a su destrucción, a su aniquilación, a su asesinato, a su descuartiza-
miento, a su muerte sin armas, sin protección, sin acompañamiento, sin recuerdo de su existencia 
para la mayoría, sin posibilidad alguna de defenderse, con el dolor más insoportable, el sufrimiento 
más incalificable, como aliados, siempre, del mal y de los indiferentes e inconscientes, mientras el 
espíritu de aquellos justos, limpios desde ese mismo instante de infernal oprobio, ha de morir en 
el peor de los escenarios posibles para un bien que se ha alejado definitivamente de este averno 
terrenal y su 'especial' y falsa programación llamada, inversamente a la Verdad, Vida...

Pienso en los cientos de miles de millones de cuerpos y almas que han perecido, perecen, y más, 
muchos más perecerán en este infierno y de esta manera en esta horrible dimensión que sólo pue-
de tener un final: su propio final en la sangre y el horror de todos estos justos y bienaventurados, 
en ese sacrificio infame que constituye existir en este holograma-dimensión. Justos los que sufren 
y mueren por causa de la 'justicia', es decir, de La Verdad, porque en algún otro instante universal 
y existencial sea neutralizada esta forma de vida hasta su disolución total y absoluta, cuando, al 
fin, hayan podido despertar 'los dioses' que la inventaron y hayan pagado por ello hasta su propia 
transmutación y sufrimiento en el nombre y por el nombre de los millones de seres, almas, cuer-
pos y espíritus que perecieron en su 'invento' y aún no reconocimiento por parte de ninguno de 
aquellos 'creadores', responsables primeros de las consecuencias infernales que a todos, como 
humanidad, nos atañen y hemos manifestado y escenificado por su causa, su inconsciencia y su 
ausencia de luz.

Que la misma Luz, la única manifestación de La Verdad y del Gran Espíritu, en su consciencia más 
absoluta e implacable e intocable, e inconmesurable para las inteligencias artificiales y despojadas 
de alma y de sentimiento, que es El Amor, La Compasión y el Verdadero Espíritu, se impongan con 
su incontestable Poder, Autoridad, Sabiduría y determinación en el Amor de la Suprema Presencia 
sobre esta ilusión-programación-creación hasta su desintegración en Su Nombre y se restablezca la 
paz, la armonía y el equilibrio universal en toda Su Naturaleza y esplendor en esta dimensión que 
por el propio Bien de la Creación Suprema ya ha de desaparecer.

Este reconocimiento, invocando a la liberación de sus almas, cuerpos y espíritus, en el Amor, la vo-
luntad y la Sabiduría, Supremos, es en el nombre y por el nombre de todos los entregados, vejados 
y aniquilados en ritual desde hace millones de años en esta dimensión, aglutinados y arrojados en 
el experimento llamado 'humanidad'.

Que la misma Luz, la única manifestación de La Verdad y del Gran Espíritu, en su consciencia más 
absoluta e implacable e intocable, e inconmensurable para las inteligencias artificiales y despojadas 
de alma y de sentimiento, que es El Amor, La Compasión y el Verdadero Espíritu, se impongan con 
su incontestable Poder, Autoridad, Sabiduría y determinación en el Amor de la Suprema Presencia 
sobre esta ilusión-programación-creación hasta su desintegración en Su Nombre y se restablezca la 
paz, la armonía y el equilibrio universal en toda Su Naturaleza y esplendor en esta dimensión que 
por el propio Bien de la Creación Suprema ya ha de desaparecer.    

 VOLVER AL ÍNDICE
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente         
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C.A. Mientras estaba leyendo esto, Se han empezado a desplegar un montón de figuras geomé-
tricas oscilando en movimiento y en tamaño (con toda la descarga de información que no se ve a 
primera vista, como cuando uno descomprime un archivo RAR). GRACIAS GRACIAS GRACIAS

Isabel De La Fuente un enorme abrazo para ti, mi querido amigo... Yo nunca me olvido de ti.

C.A. Yo tampoco me olvido de ti, eres alguien muy especial :-), aunque ya no te dejas ver tanto, 
y es una pena, me acuerdo mucho de los talleres que hacías y cuando estabas más activa en el 
mundo físico jaja

M.H. Isabel, que tus palabras sean agua y limpien toda maldad, que así sea

L.A.C.  Contigo Ana Isabel De La Fuente Comparto y buenos dias!

I.M.N. Gracias Isabel,siempre Nos elevas el alma

D.L.Ez. La debilidad de esas almas pusilánime... arrastra y mantiene rígido, Más de lo mismo, apues-
to a ese remanente de almas despiertas en consciencia... Es un LLAMAR A TOD0S ESOS GUERREROS 
CON ESA VOZ DE TROMPETA A MODIFICAR LA CIRCUNSTANCIA!!!!

Isabel De La Fuente mi escrito es una oración, una invocación y una llamada a la redención, a la 
compasión y la liberación de todas esas almas, de la mano, únicamente, de Dios. 

Y sólo eso. Que no es poco...

D.L.Ez. Isabel De La Fuente por su puesto, Siempre alineado a los parámetro de Dios!!!.. Saludos 
Querida Isabel!!!!

C.M.G. Isabel De La Fuente Así lo sentí... una oración, un ruego, un llamado a la pureza del Amor. 
Gracias infinitas Isabel.

I.D. Que así sea....

C.P.G. Asi sea, hecho está, que se manifieste.
Gracias apreciada Isabel, tan profunda y clara

G.D. Gracias Isabel. Que así sea...

D.M.T. Amén, mi amada Ana Isabel De La Fuente...

Y.J.B. Hola Isabel! Que la luz y el Amor irradien siempre en cada uno de nuestros corazones para 
que podamos contribuir cada uno de nosotros en los cambios favorables para nuestro planeta. 
Bendiciones a todos!

L.A. Gracias querida Isabel, me uno contigo en este pedido

C.A. Es inevitable no coincidir en esta reflexión - deseo - oración, al dar un vistazo a los aconteci-
mientos, actuales e históricos, es demasiada impunidad y demasiados los afectados, imposible no 
unirse a tu oración!!! Asi sea!!!

L.D. Que hermosa oración, gracias, gracias, mil gracias, comparto tu sentir; que la luz del amor nos 
proteja siempre
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C.D. Que así sea Isabel.
Nunca mejor explicado.
Que despierten ya esos abyectos creadores de tanta desgracia...

B.C. Que sea así, y florezca otra realidad. Suscribo tu intención y la hago mía. Gracias Isabel.

L.D. Que hermosa oración al llamado de la libertad QUE ASI SEA.

E.L.G. Que así sea! Gracias, millones de gracias, Querida Isabel De La Fuente que está oración se 
multiplique en amor, protección y equilibrio para todos aquí y ahora!
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Isabel De La Fuente 
20 de enero  de 2020

 
“Lo esencial es invisible a los ojos...” Antoine de Saint-Exupéry

Foto: Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente
El Escorial-Madrid-2019

VOLVER
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Isabel De La Fuente
24 de enero

“pues no hay nada oculto que no haya de ser manifiesto, ni secreto que no haya de 
ser conocido y salga a la luz”. Lucas 8:17

Ana Isabel De La Fuente

G.H. Y ahora si que está saliendo todo lo que ha estado oculto y está oculto, qué dificil es para la 
mente humana..... se aterra y se asusta de todo lo que ha creado cuando lo vé... y ni cuenta se da 
de su creación.

VOLVER

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente
26 de enero de 2020

y así con todo, en y desde todos los ámbitos, y calando cada vez más profundamente entre la 
sociedad, ya esclavizada, ya profundamente programada y anestesiada, ya peligrosa hasta el extre-
mo, hasta su propia auto destrucción, por orgullo de su propio espíritu de esclavitud que ensalzan 
y ensalzarán hasta el extremo, ya despojados de cualquier atisbo de voluntad, de conciencia de 
Yo, de alma, inteligencia y, más que probablemente, de espíritu. Ya queda poco. El poco margen 
de raciocinio, atención y consciencia que pueda quedar, se verá muy gravemente reducido en los 
próximos años. Después, ahora, ya, el establecimiento del transhumanismo, el robotismo y la es-
clavitud más extendida, mayor y letal que jamás se haya conocido por este planeta....

Ana Isabel De La Fuente
VOLVER  AL DESTINO

C.A. Una vez más el juego de siempre!!! Los zombie-robots los siguen sin chistar!!!

M.A.R.D. Gracias Isabel

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARDLlBTsIcPdiN9yIc0lE9_nssQ4my70scU1rjpIlnX2K16bXJKRG6lZfugiHdGl1VR5Po9dwd5wRruR&hc_ref=ARTHq2_Em-n1u9gu8rxjB8es0aRlMisXWL3p-cYyhE4ABEdeivmpejiAl6pAVYdZ4l0&fref=nf
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I.M.N. Gracias, Isabel, cuanta razón!!!

R.M.S. Como siempre

Ana Isabel De La Fuente como siempre, no. Cada vez, dentro precisamente de aquellos que dicen 
‘estar despertando’, o que se creen conocedores de todo este tipo de información, he podido 
comprobar que la ceguera es aún más profunda y, miserable, al mostrar exactamente igual que 
en otro sector, su programación política y su decantación a ideologías con mayor virulencia que 
si no fuesen o pertenecientes a los grupos de espiritualidad programada o divulgación dentro 
de estos sectores.
El horror no me lo produce la masa aleccionada y programada, el horror me lo producen todos 
estos grupos, que son aún mucho peores. A parte, el adoctrinamiento brutal por parte del NWO, 
y los poderes y fuerzas que controlan todo el sistema planetario, ya se ha hecho con el control 
de la mente de aproximadamente el 80% de la población mundial. Lo nunca visto. Y el mundo 
de los blogueros y demás informadores de la denuncia iluminati, está plagado de programados 
por estos, y aumentan sus miles de seguidores exponencialmente. El resto de la población, a 
pesar de tener capacidad para comprender perfectamente lo que está pasando, la destrucción 
de todo el sistema y sus valores, mas la destrucción controlada y letal de la masa humana a 
favor de robots, -sean cuales fuesen ayer, ahora o siempre, me es indiferente- a la vista de todos 
y sin contar con nadie, ese resto de la población no hace ni va a hacer nada, porque lo da ‘por 
bueno’, lo acepta, y a marchas forzadas, ella misma, lo normaliza y se convierte en perseguidora 
de sus propios hermanos si alguno de ello osa denunciar, mantenerse al margen, o no caer en 
la esclavitud.
No. Como siempre, no. Hoy hay sobre el planeta-holograma más de 8 mil millones de seres 
humanos, con cuerpos vacíos de almas y conciencia y mente-cerebro programados, en un 
porcentaje de más del 60%. Cuerpos que son atravesados, poseídos y utilizados por todo tipo 
de entes y otros egrégores, más las programaciones y chips que portan, inoculados e integrados 
por servicios de inteligencias y otro tipo de entidades, que son el verdadero ejército de las 
fuerzas que dominan todo y a todos.                                                                                                           

 VOLVER

R.M.S. Ana Isabel De La Fuente Hay un manuscrito en el que un fraile en Francia estando en sus 
menesteres en el huerto de la orden... avistó ciertas luces volando en el cielo acto seguido de 
una aparición de una niebla. Al día siguiente empezó la gente a sufrir la peste negra, echemos la 
culpa a las pulgas de las ratas.
Todo es así de cruel y controlado.

R.M.S. Antes me costaba contarles ciertas cosas a la gente que me viene a ver.
Pero hay gente despierta de todas las edades eso si que me alegra el porcentaje sube cada día.

A.I.D.L.F. Ramon Montanè Sola no es cierto.

R.M.S. Ana Isabel De La Fuente en mi caso lo veo así.
A mi no me vienen a ver hasta que lo prueban todo.
Y como ejemplo de sus mejoras cambian la forma de ver las cosas de como las veían antes.

R.M.S. Que no es en grandes cantidades de personas vale.
Pero granito a granito.

VOLVER AL INDICE
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Ana Isabel De La Fuente R.M.S. Y te lo he tratado de explicar. Yo, como bien tú sabes, atiendo 
en consulta desde hace más de 20 años. Me he rodeado de todo tipo de gente, supuestamente 
despierta, y otra mucha que no. Entre los despiertos, supuestamente, es donde cala aún más 
la programación. Sólo les queda la información junto con el programa subliminal que estructura 
lo formatea y vuelve a estructurar el cerebro con su nuevo modelo de comportamiento. La 
sola palabra, ‘despertar’, ya conlleva un programa subliminal fragrante. De ahí que, entre otras 
cosas, cuando se acercan tales personas, asociadas a grupos, fanáticos de sectas, y suscritos 
a blogueros y demás periodistas del misterio, o de la denuncia supuestamente otra vez, de 
los Illuminati y demás, observas cómo repiten modelos de pensamiento, a través del lenguaje, 
creencias formas de vestir, y siguen aún en mayor medida, a políticos y políticas más extremas o 
de todo tipo, en flagrante contradicción con la supuesta ‘conciencia’ de la que dicen hacer gala.

Como puedes suponer, y sabes, tengo ante mí cada día a todo tipo de personas que también desean, 
supuestamente, otra vez, de nuevo, que les asistas, o les ayudes, pero al estar tan programadas por 
el falso mundo espiritual y de la divulgación que promueven los blogueros estrellas -falsas estrellas, 
y programados por el nwo para dominar a los sensibles, que creen que están despertando- , toda 
ayuda es casi inútil, después de horas de trabajo consciencial, e incluso meses y años, pues el 
programa masivo de arrodillarse ante terceros, sea cual sea su tendencia, espiritual, política, social, 
o de la denuncia de los poderes, les vence siempre, y normalizan lo que es abyecto, por tendencia 
masiva del resto entre los que viven, o por aleccionamiento de los líderes que redireccionan a las 
masas -supuestamente, otra vez, - sensibles de lo que dicta la sociedad ordinaria al nuevo proyecto 
de control mental a través de la falsa espiritualidad y otros asociados a esta, como el periodismo 
del misterio, o de la mayoría que denuncia a los poderes oscuros.

Como no puedes obviar, porque deberías intuirlo y saberlo, llevo muchos años, 25, investigando 
muy profundamente todo este entramado, todo lo que supone lo que muy por encima trato de 
explicarte, con datos, experiencias, e investigación pura y dura, in situ y a través de mí misma, 
y denunciándolo. Lo que me supuso varios intentos de muerte o asesinato y control de todo mi 
entorno además de a mí misma, por parte de los servicios de inteligencia... Pero, la investigación 
con los mortales de calle, es la que más resultados sorprendentes me ha arrojado: el control es 
masivo, sobre todo, sobre los grupos sensibles o supuestamente informados sobre ‘la verdad’.
No hablo jamás sin conocimiento de causa. Sólo hablo y denuncio y expongo sobre lo que he 
vivido y experimentado y conocido en primera persona. Además de haber podido acceder a 
fuentes sorprendentes e inexplicables a lo largo de los años y de muy diferentes e insospechadas 
maneras. Pero, la que me permite detectar, conocer e investigar en mi propia consulta, de 
manera directa, sobre pacientes, es real e incontestable.

R.M.S. Ana Isabel De La Fuente estoy de acuerdo con tu trayectoria.
Te sigo de no sé ya cuando.
La gente es como dices pero se despiertan a su ritmo no al que nos gustaría.
Pero es así.
Y no por eso hay que dejar de insistir, aunque parezca que no se enteran algo les queda.

Ana Isabel De La Fuente R.M.S. creo que no me estás entendiendo... No hablo de trayectorias, ni 
tiempos, ni ritmos; sino de programaciones mentales masivas, y restructuras mentales para el 
‘correcto’ funcionamiento de tales programaciones. Y todo lo que te he explicado no es un ápice 
de lo que sé y experimento desde hace tiempo en mis propios clientes o pacientes o allegados. 
Y el deterioro, aún siendo todos, o pertenenciendo en algún momento al mundo espiritual, 
mental es sorprendente. Y no sólo no han ‘despertado’, sino que están más profundamente con-
trolados y derrotados, a pesar de su discurso -aprendido- . He visto cómo la mayoría de quienes 
he conocido en los últimos 15 años, son mucho más peligrosos que antes de ser tratados aquí o 
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allá, y aún hoy siguen, o quizá de manera más virulenta, creencias y tendencias políticas, amén de 
sectarias, abnegados defensores a ultranza de las nuevas sectas de la espiritualidad y la conscien-
cia, aún creyendo que están denunciando a los poderes establecidos... pero arrojándose a otros 
iguales o peores dentro del mismo marco, ambiente, o realidad programada... Y todo lo que te 
estoy tratando de explicar, tengo los datos, las experiencias y la demostración de ello.

Ana Isabel De La Fuente personas que, ridículamente, defienden el ‘ser uno’ o cualquier otra 
tendencia programativa espiritual masiva, y que ahora han derivado hacia el sector de denuncia 
de los poderes ocultos, y ahora más que nunca defienden a partidos políticos, y tendencias  po-
líticas, con mucho más odio y determinación que antes de ser ‘aleccionados’ en tales mundos 
espiritualistas, o de la conspiración.... Además de la gente normal de la sociedad, que ya es prác-
ticamente imposible hacerles entender todo lo anteriormente explicado en estos comentarios. 
Gente formada, con muchos estudios y especialidades, e incluso de ese tipo y además introdu-
cidos en el mundo de la consciencia desde hace años. Pues, estos son hoy más peligrosamente 
inconscientes, pues se están decantando de forma abyectamente virulenta... O simplemente, 
han normalizado todas las prácticas actuales, más inmorales y destructivas, según el programa 
mental social establecido, aunque lo entienda perfectamente, el funcionamiento y los objetivos 
de tales élites. Simplemente, no les importa o lo ven ‘bien’.

R.M.S. Ana Isabel De La Fuente y quien tiene los medios e evitarlo no lo hará hasta que una 
balanza se desequilibra.
Saber tanto tiene un precio muy caro, mas ves venir lo inevitable y nadie ve la desgracia hasta 
que se la come.
Por más que se avise.

R.M.S. En comparación contigo soy parco en palabras pero te entiendo.
Mi parcela es pequeña y es en la que me muevo.
Ya no busco me encuentran.

Isabel De La Fuente R.M.S. disculpa... Yo tampoco en mi vida he buscado nada. Y a mí, absolu-
tamente todo lo que me ha pasado, me pasa, y la gente con la que he tratado y trato, siempre, 
me buscan... Como tú. No he comprendido bien tu último mensaje. Y sinceramente, me ha pa-
recido, no se si equivocadamente o no, despreciativo hacia mi trayectoria, mi trabajo, y cuando 
me sucede desde que nací.
Te lo repito; jamás he buscado a nadie, ni contactado con nadie, ni he ido hacia nada ni ningún 
lugar. Todo y todos los que me encuentro en esta vida -aunque miles- ni los he buscado, ni lo pre-
tendo. Todo me sucede por azar, destino, plan planeado, o simplemente está escrito que sea así. 
Los cerca de 20 mil seguidores y contactos que tengo, todos y cada uno, absolutamente todos, 
son personas que han llegado hasta mí, y han solicitado amistad o buscan seguirme. Jamás en mi 
vida he solicitado NUNCA amistad a nadie. Y en cuanto a mis clientes o pacientes, vienen solos, 
libres, y buscándome a mí. En cuanto a todo lo que me sucede a nivel psíquica, como vidente, 
médium e investigadora, es por todo, ABSOLUTAMENTE TODO, lo que me viene, sucede, y vivo 
SIN BUSCARLO JAMÁS.

y ese es el ‘milagro’ de mi vida, y por el que tengo libertad y potestad y autoridad para defender 
lo que defiendo por experiencia directa y personal, de ABSOLUTAMENTE TODO, lo que sé, divul-
go, examino, investigo y proceso.

VOLVER AL INDICE
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Todo en mi vida, y todos, vienen a mí. Yo JAMÁS he buscado ni busco NADA. Ni viajes, ni asuntos 
secretos a los que accedo, lugares y contactos secretos, militares y tecnológicos en diferentes 
partes del mundo, investigaciones, e investigadores, secretos, y múltiple información en ésta y 
otras muchas dimensiones, todo vivido por mí misma.. HA VENIDO A MÍ, sin yo buscarlo. ¿Y sa-
bes por qué? Porque todo estaba decidido desde otra dimensión. Y otros son mis acompañantes, 
guías y ‘enseñadores’ más allá de esta dimensión, pero para ésta y no otra dimensión.
Relee tu último mensaje y piensa qué es lo que pretendías decirme con tu última frase. Porque, 
te lo he explicado muy claro. En mi vida en la Tierra, todo lo que me sucede viene a mí sin pro-
ponérmelo ni buscarlo, a pesar de la ingente información de la que he dispuesto y dispongo, y 
las miles de horas de información recogida, y miles de contactos en esta y otras dimensiones, 
que también, absolutamente todos vienen a mí, tanto humanos como no humanos. Y jamás, 
atiende, jamás, me he movido de mi sitio...
Importante que lo disciernas.. y que no antepongas ese supuesto de parcela pequeña en la que 
dices encontrarte, y la que dices que no buscas, sino que te encuentran... Revisa lo que has escrito.

Isabel De La Fuente Por cierto, y para que comprendas mejor. Yo vivo prácticamente, y sin prác-
ticamente, como una eremita y casi a la antigua usanza...

R.M.S. Isabel De La Fuente hablaba de mi
No de tu trayectoria
Faltaria más.
Cada uno viene eligiendo la suya.

E.C. Isabel De La Fuente hola Isabel. medium nace oh se va haciendo? oh mixto?

K.L. Si leemos este post damos gracias afirmamos que es cierto y etc., etc., y luego seguimos con 
nuestras vidas como cada día, entonces sí que SOMOS LOS zombies, robots, etc. que tanto critica-
mos, ya se nos vino el tiempo encima ya no queda tiempo!

Ana Isabel De La Fuente Entonces, haz lo que tienes que hacer. Pero, primero, contigo mismo. 
Y de verdad. Como no caer en ningún tipo de programación, no participación de ningún tipo de 
acto producido, inducido y promulgado por los poderes que controlan la sociedad, en todos los 
ámbitos. Y lo primero, jamás formar parte de ningún tipo de grupo político, no ir a votar, no formar 
parte de ningún entramado social que alimente las creencias políticas, etc., etc., etc., ¿Lo harás?

K.L. en ello estoy y admito que es un camino difícil, por que la programación que llevamos desde 
la infancia es una batalla dura empezando con tu propio yo, creado por el sistema y luego la des-
vinculación con el sistema... admito que es difícil y por supuesto empiezo la crítica empezando 
por mi. Gracias por tu acotación.

R.G. Anunciado en noviembre del 2019, donde se indicaba que en chile ya iban 1000 muertos. 
Paranoia y manipulación sin vergüenza alguna....

M.A.K. Tello Gracias gracias gracias

G.G. SIEMPRE FUE ASI... SOLO QUE AHORA SOMOS CONCIENTES DEL ARDID DEL NEW ORDER 
MUNDIAL DETESTO A ESTOS PERSONAJES MALVADOS..

C.D. Es cierto, todas esas tendencias filosóficas y psicológicas para que te sientas a gusto y jus-
tificado en tus errores.
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Isabel De La Fuente P.L. ¿Qué yo te doy miedo? Quién te debería dar miedo son todos los polí-
ticos, gobernantes, de todos los grupos y de todos los tipos, esos psicópatas satánicos, todos, y 
en especial el sujeto ente Sánchez, y compañía, toda su horda de acompañantes satánicos en el 
gobierno, y el resto de partidos políticos sin excepción. Y aún más te debería dar miedo la masa 
humana en general, inconsciente, borrega, y entregada sistemáticamente en ritual a todos estos 
partidos políticos y líderes endemoniados. Y que por culpa de ello, es la propia humanidad quien 
está generando el caldito de cultivo para que se destruyan unos a otros por defender a sus amos, 
a costa, incluso, de sus propias vidas. Todos esos y aquellos sí me dan miedo. Y... los inconscientes, 
aún, más.

VOLVER  AL  ÍNDICE
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Isabel De La Fuente
28 de enero de 2020

Kobe Bryant

“No tengo nada en común con las personas perezosas que culpan a otros por la falta de éxito. Gran-
des cosas provienen del trabajo duro y la perseverancia. No hay excusas. ”- Kobe Bryant

-Descansa en paz, Kobe Bryant-

Ana Isabel De La Fuente

V.J.B.... Digo yo que en un deporte como el baloncesto también influye que si no mides un mínimo 
de estatura por mucha constancia y esfuerzo que le pongas pues...  Yo con mi altura de nada serviría 
ahí el esfuerzo... 

L.A.C. Así es. Darse por vencido es tirarse por un barranco

M.A.K.T. Buenas !!! Genia Isabel gracias por compartir tu sabiduria 

Isabel De La Fuente Gracias, M.A.K.T. Eres muy amable. Pero, la cita, como aparece en el post, 
pertenece al tristemente fallecido y tan conocido jugador de baloncesto norteamericano, Kobe 
Bryant, muerto anteayer en un (supuesto) accidente de avión... junto a su hija y otras ocho per-
sonas....

VOLVER  AL  ÍNDICE
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Isabel De La Fuente
30 de enero 2020

Bueno. Vamos allá

L.A.C.  No se donde pero imagino “Que a continuar el día a día!” 

Isabel De La Fuente Mira más arriba, encima de esta publicación

VOLVER  AL  ÍNDICE
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Isabel De La Fuente
30 de enero 

“CÓMO PODRÍAN ESCENIFICAR UN ATAQUE BIOTERRORISTA FALSO” Traducción y publicación to-
mados de la página ‘técnico preocupado’ @tecn_preocupado

“Antes de desechar esta hipótesis con la socorrida frase de “Es imposible tanta maldad” les recuer-
do que anteriormente ya nos han engañado con unas “armas de destrucción masiva” inexistentes.”

La imaginación se puede utilizar para prever y evitar posibles eventos futuros y engaños masivos, 
al estilo de un ataque de falsa bandera.

Y esto es lo que vamos a hacer en este artículo: imaginar un posible escenario futuro con el fin de 
evitarlo, o al menos analizarlo correctamente si llega a producirse.

Concretamente, vamos a imaginar cómo se podría escenificar un ataque bioterrorista falso y de 
que manera nos podrían manipular.

Para empezar, la cuestión principal a considerar es que no importa de que tipo de germen hable-
mos, o de dónde provenga: liberarlo intencionadamente no garantiza resultados predecibles.

Por ejemplo, las personas cuyos sistemas inmunológicos se encuentran en diferentes niveles de 
resistencia, reaccionarán de manera diferente.

Los perpetradores del falso atentado, podrían llegar a encontrarse con que menos del 2% de las 
personas expuestas al germen enfermaran y murieran.

Eso convierte un ataque biológico en algo impredecible y poco efectivo.

Pero hay otra estrategia que podrían seguir: usar un germen como tapadera de un ataque químico.
En otras palabras, no realizar un auténtico ataque biológico con gérmenes, pero llegado el momen-
to, calificarlo como tal.

Para conseguirlo, los perpetradores tendrían que montar una farsa consistente en llevar a investi-
gadores controlados por ellos, a la zona afectada, para que declararan que han aislado un agente 
biológico causante del brote. Aunque realmente lo que se habría difundido sería una sustancia 
química tóxica indetectable, a menos que la busques específicamente.

El químico usado tendría efectos graves y mortales durante una semana, dos o tres. Luego se dis-
persaría y perdería potencia y la falsa epidemia “sería controlada por las autoridades”.

Click para ampliar

¿Clic para “ampliarzarse”(expandir-amplificar-propagar=imponer) una maniobra como ésta?

Supongamos que la maniobra se realiza dentro de los EEUU.
Se puede iniciar en un pequeño pueblo, o en una comunidad aislada.

VOLVER  AL  ÍNDICE
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Las noticias nos dirían que, de repente, las personas de aquel lugar están enfermando y muriendo. 
El CDC (el Centro de Control de Enfermedades) y el Ejército, son llamados para acordonar la zona y 
poner en cuarentena a todos los ciudadanos.

Se deja caer, de forma extraoficial, la idea de que se trate de un ataque biológico.

Se permite que los medios de comunicación principales accedan a la periferia de la zona aislada. 
Los medios de comunicación instalan corresponsales en el lugar y ofrecen noticias sobre el evento 
en directo por los telediarios.

La nación entera, el mundo entero, centra su atención en el evento, como tantas otras veces ha 
ocurrido.

En el interior de la zona acordonada, la gente, enferma y muere.

Las noticias nos dicen que “médicos heróicos toman muestras de sangre y la analizan a toda prisa 
para encontrar el germen que está causando la epidemia”.

Entonces, el Departamento de Defensa confirma defintivamente que se trata de un ataque bio-
terrorista.

Se acumulan las dramáticas historias de interés humano. Con la típica narrativa melodramática, nos 
dicen que “tal familia perdió a tres miembros o que cual familia los perdió todos”.

La tragedia, el horror y la respuesta empática se expande por toda “la comunidad mundial”.

Pero todo es como una telenovela… excepto para las personas reales que están muriendo.

Rápidamente, el cártel médico promueve el miedo al germen. Hasta que por último, los médicos 
anuncian que han aislado el germen causante del brote en la pequeña ciudad y los investigadores 
se apresuran a desarrollar una vacuna (que producen en un tiempo récord).

Ahora, toda la población, en todas partes, debe ser vacunada. No hay alternativa posible. Es acatar-
lo o ser puestos en cuarentena o encarcelados.
Entonces, en esta situación es declarada la ley marcial y los médicos son los héroes.

Luego, después de unas semanas, cuando la potencia de la sustancia química secreta se ha disper-
sado, el montaje termina.

Pero a raíz del presunto ataque biológico, se promulgan nuevas leyes.

El Estado toma medidas drásticas que limitan aún más las libertades básicas.

El derecho a viajar se ve reducido. Criticar a las autoridades pasa a ser visto como algo casi ilegal y 
sospechoso. Se limita la libertad de reunión.

El mensaje es: “Los ciudadanos deben cooperar. Estamos todos juntos en esto”

Se aprueba una nueva ley federal que exige vacunar a todos los niños y adultos, sin excepciones permi-
tidas y es apresuradamente aprobada a través del Congreso y firmada por el Presidente de los EEUU.

Pero todo está basado en una mentira… de la misma manera que la teoría de las enfermedades 
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que nos vende el cártel médico se basa en una mentira: la fortaleza del sistema inmunológico de 
una persona es el factor determinante fundamental de la salud o la enfermedad y no los gérmenes 
considerados en el vacío.

Porque el truco es que los médicos convencionales no tienen tratamientos que, en sí mismos, ele-
ven la potencia del sistema inmunológico. Así que deben exagerar y hacer propaganda del poder 
de los gérmenes, noche y día.

Hay personas que se dedican a exagerar los peligros de los gérmenes.

Nos venden cada “nuevo” germen como si fuera el fin de la humanidad; sobre todo cuando los 
investigadores levantan la voz de alarma al afirmar que un germen ha mutado o saltado de los 
animales a los seres humanos.

Entonces los pregoneros chillan: “¡Estamos perdidos!”

Sin embargo, si usted registra los casos reales confirmados de muerte de las últimas “supuestas 
epidemias”, como la del Nilo Occidental, el SARS, la gripe aviar (H5N1), la gripe porcina (H1N1) y 
ahora el MERS, las cifras de muertes son increíblemente bajas, en contraste con, por ejemplo, las 
muertes que provoca en todo el mundo la gripe común estacional, que nunca se ha considerado 
una pandemia.

E incluso la gripe estacional, en Estados Unidos, produce muchas menos muertes de lo que se 
anuncia públicamente.

Como dijimos en un anterior artículo titulado: “El virus MERS: ¿la nueva pandemia que nos van a 
vender?”, el CDC mantiene una categoría de estadísticas para la neumonía y la gripe combinadas, 
pero cuando se analizan los números para cada enfermedad, resulta que las muertes provocadas 
por la gripe son mínimas.
Si estos políticos delincuentes, entre bastidores, quisieran organizar un evento de bioterrorismo 
controlado, escogerían un producto químico, no un germen, y podrían conseguir con ello, restringir 
las libertades de toda la población sin prácticamente oposición.
Así de fácil…
Jon Rappoport”

https://tecnicopreocupado.com/…/como-podrian-escenificar-u…/
Ana Isabel De La Fuente

I.M. Es aterradora esa agenda macabra para seguirnos manipulando y controlando.

G.D. Nada más parecido a lo que está pasando ahora mismo, 3 de marzo 2020.

TECNICO PREOCUPADO

COMO PODRÍAN ESCENIFICAR UN
ATAQUE DE BIOTERRORISTA FALSO
por John Rappoport
Les vuelvo a publicar un interesante artículo 
de AYNRANDiario2 donde nos mostrará a 
través de un ...

https://tecnicopreocupado.com/2014/10/07/como-podrian-escenificar-un-ataque-bioterrorista-falso-por-john-rappoport/
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://tecnicopreocupado.com/?s=como+podr%C3%ADan+escenificar+un+ataque+de+bioterrorismo+falso
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Isabel De La Fuente
30 de enero de 2020

¿cuántos millones de años, llevan haciendo con el ser humano lo que quieren? ¿por qué? (el 
para qué, en este momento, no me interesa) ¿por qué el ‘ser’ que se ve arrojado a ser ‘humano’ 
no se revela, nunca se ha revelado contra ‘ellos’, no en ésta dimensión, sino en la que se decide, se 
gesta, se impone y se obliga a todo lo anterior? ¿por qué el ser no se revela en la dimensión que 
corresponde?

Por favor... no contestéis con ideas prestablecidas, mitos, citas bíblicas, programas de creencias al 
uso, aleccionamientos mentales, culturales, religiosos, etc, o el programa actual de control, etc. ; y ni 
mucho menos, con los adoctrinamientos de la última religión, el falso espiritualismo denominado 
‘espiritualidad’ en general, que entra dentro de la nueva normativa de la esclavitud, en el apartado 
de uso con sensibles y capacitados para la multisensibilidad programativa al servicio de la ‘evolución’ 
tecnológica y científica, es decir, los nuevos amos del mundo, esclavizadores y gendarmes de lo que 
quede del ‘ser’ en el proceso de robotización y ‘robotizamiento’ de la humanidad como masa, ente, 
objeto y medio, para la consecución de los fines perseguidos por ‘aquellos’...

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Z.N. Hola, buen día. Isabel te comparto que desde niña he sentido que no pertenezco aquí, recuer-
do que miraba al cielo y pedía que vinieran por mí, a quién, no lo sé, pero lo pedía. Y siempre he 
sentido que todo esta caduco, el sistema educativo, las normas sociales, las religiones, etc. Hay algo 
interno que me indica que se requiere de una mega revolución mental, una mega sacudida para 
que todos los seres que aquí habitamos disfrutemos de amor, de comida, agua, dis-persión, y no 
sólo unos cuantos sean los que “viven bien”. Y respondiendo a tu pregunta, considero que lamen-
tablemente es por falta de conciencia (por ceguera) junto con que salir de la zona de “confort” da 
miedo (aunque se viven peores cosas por no hacerlo). Un abrazo y saludos.

Isabel De La Fuente yo no estoy hablando de la Tierra, no estoy hablando de illuminatis, no 
estoy hablando de los poderes ocultos, no estoy hablando de humanidad, y no estoy hablando 
de esta dimensión... ni siquiera estoy hablando de la vida en la Tierra...

 VOLVER

Z.N. ¿Todo eso va todavía mucho más allá?

J.G. Si solo que cambiaría la perspectiva de visión. Cuanto tiempo hace que dejamos que hagan con 
nosotros lo que quieran las creadas entidades y nos dejamos llevar como las hojas por el viento 
cuando somos nosotros los reales seres con el poder de acceder a lo increado obviando nuestra 
mente dual y limitante y manipulada por dichas criaturas pertenecientes a lo creado. Nos con-
formamos con migajas cuando somos los dueños del restorán. Tenemos libre albedrío pero no lo 
usamos. No tomamos nuestro poder. Se nos enseñó a pedir a cambio de entregar nuestra valiosa 
energía lo que siempre nos perteneció. Y vivimos buscando y conectando con fuerzas externas 
cuando en nuestro interno se esconde la mas maravillosa fuerza divina de luz y amor que lo puede 
transformar todo. Somos dioses creadores hipnotizados por la ilusión de lo inexistente. Es hora de 
despertar. Lo haremos por amor o por dolor. O sucumbiremos en la desaparición de nuestra iden-
tidad como ser

Isabel De La Fuente ... vé más allá, incluso... Mucho más allá...

Isabel De La Fuente Lo que propones, que es absolutamente cierto e ‘iluminador’, no está 

http://Isabel De La Fuente
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al alcance del 70% de la población con cuerpos físicos otorgados o prestados. Ya que son 
conciencias sin conciencia de sí, antes y después de la existencia carnal. Y en cuanto al resto, 
los verdaderos obligatoriamente conscientes aunque no tengan conciencia o la perdieron por el 
camino -de la programación obligatoria, antes, durante y después de la ‘carnalización’- son los 
verdaderamente peligrosos, por eso mismo; por su ‘olvido’ obligado o programado, a su vez, por 
los propios entes interdimensionales, los suyos, sus propios, ya sea en el estado carnal -que no 
acaban de entender ni dominar, igual que los oscuros que sí les llevan más ‘experiencia’ y ‘éxitos’ 
en el transcurso de adaptación a frecuencias o formas de vida que no les corresponde, ni acaban 
de terminar de adaptarse a ellas, pero sí a través de los ‘seres humanos’, a su vez, adaptados 
para cumplir con esa ‘misión’, entre otras-, ya sea en los planos intermedios....

Mientras el ser humano sigue ignorando lo que está por encima de él, más allá, mucho más allá 
de esta dimensión, de la carnalidad, o los mundos (universos) artificiales, y no se plantea si quiere 
vivir o no quiere vivir, de manera consciente, antes de la encarnación (artificialización del ser.... 
como todas las ‘creaciones’) en esta dimensión, sin imposiciones de fuerzas que sólo buscan 
o persiguen su propio interés de supervivencia (cósmica-dimensional), el juego de poderes y 
roles universales, independientemente de si poseemos este tipo de cuerpos físicos más o menos 
sutiles, más o menos densos -es indiferente-, seguirá siempre dominado por tales fuerzas, y al 
servicio del egoísmo de supervivencia cósmico más oscuro, a favor de creaciones artificiales y 
de inconsciencia obligatoria para poder justificar el fin de sus objetivos y ‘necesidades’. Que 
millones y millones y millones de espíritus se ‘presten’ a ello... jamás me ha cuadrado, es contra 
natura, y anula cualquier consciencia real del real espíritu y alimenta el atentado constante al 
Ser y a la misma Vida.
…..
por ejemplo....                                                                                                  
                                                                                                                                                         
J.Sc.J.G. Quienes vendrían siendo las “creadas entidades” ??

J.P. Mientras nuestro sólido muro interior llamado “luz, amor y consciencia”, sea más bajo de 
altura que la pared llamada “miedo” que no deja ver más allá... será imposible poder liberarnos 
y dialogar de tú a tú con “ESOS”.

J.Sc. Hola ! Si yo soy quien yo soy. Quiénes son “ELLOS”? Te agradecería si me compartes tu vi-
sión de ellos! Gracias.Saludos desde Mérida, Yucatán México

J.G. Ana Isabel De La Fuente tu profundidad es realmente iluminadora. Una pena que muy pocos 
comprenden

Ana Isabel De La Fuente J.G. ... muy pocos, Julio... muy muy pocos... Y cada vez, lo veo cada día, 
menos..

M.L. Pura ignorancia. Nadie quiere ver la verdad porque es más comodo

M.R.S. Mi humilde opinión es que todo es un pensamiento, lo demás son palabras y vibración 
y va de acuerdo a lo que somos en este momento... y ver y sentir a través de nuestro cuerpo y 
alma será para nuestra evolución.
Definitivamente somos lo que pensamos y así será nuestra vida.

C.D. Pues no más porque pueden.
VOLVER  AL  ÍNDICE
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Ana Isabel De La Fuente 
30 de enero de 2020

...ahí está, de nuevo, acompañándome... mi amigo. Confío. Ellos me recuerdan que “todo es posi-
ble”. Es en esos planos donde más clarea mi fe, y más brillo adquiere mi confianza. Todo es posible,
cuando me atrevo a ver más allá... y más allá del más allá oficial.

Todo es posible..

A mis amigos de aquel más allá... siempre... Gracias.

Duendes y otros espíritus en mis fotos. Exposición sobre el fuego, en una chimenea, en una casa 
privada. Las tomé en Madrid, en Enero de 2012.

Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/media_set?set=a.4116891326785&type=3

B.C. Tú nos enseñas a ver, Isabel, nos toca no olvidar. Y llevar a la práctica.

Ana Isabel De La Fuente https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/media_set...

 Almas En el Fuego... Tomadas por  Isabel De La Fuente. Enero 2012  2012

VOLVER  AL  ÍNDICE
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J.P.Ch. Un curioso y pequeño rostro.

Ana Isabel De La Fuente Gracias, J.P.Ch. Exactamente, ¿por qué programa has pasado la foto?

Un abrazo

-Si. La verdad es que la imagen es tan evidente que no necesita explicación. La he publicado 
muchas veces desde que la hice hace 8 años, ya... Pero, es curioso, la poca atención que suscita 
entre aquellos que se dedican a investigar estos temas o dicen ser escépticos o, al contrario, 
especialistas del misterio y demás...-

JPCh La hice en Photoshop, hay una herramienta que se llama sombra e iluminación.

JPCh Muy buena foto Ana Isabel De La Fuente, yo si creo en estas increíbles apariciones.

Ana Isabel De La Fuente J.P.Ch. Hombre, esta foto es indiscutible. Lo que se refleja es evidente. 
Esta foto no ha sido retocada de ninguna manera. Ni ésta ni el resto que hice ese mismo día. 
Tengo la cámara, mi cámara, en mi posesión y tengo las pruebas de ello y puedo demostrarlo. 
Pero, nunca nadie me las pidió jajaj

JPCh Alguien se asomó de otra dimensión y tienes la prueba, ya el tiempo te permitirá que co-
nozcan de tu don.

Ana Isabel De La Fuente J.P.Ch. y supongo que gracias a esa herramienta de Photoshop se puede 
demostrar si la foto se ha podido retocar o no...

JPCh Hasta el momento solo visualizo que hay detrás de las zonas oscuras, quizás pueda haber 
un retoque drástico, pero presumo que hay otras técnicas y otros programas, así como los que 
ven energías con filtros y todo eso.

Isabel De La Fuente J.P.Ch. no hay absolutamente ni un sólo retoque. La foto jamás ha sido 
manipulada. La hice con una Sony Cyber-shot (14.1 Megapixels) hace 8 años, y jamás ha pasado 
por ningún programa. Fue pasada de la tarjeta al ordenador, exactamente tal y como aparece 
aquí publicada.
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Isabel De La Fuente Junto a esta foto hice al menos otras 10 más en ese mismo momento. (Esta-
ban conmigo otras dos personas. Cuando vieron las fotos, desde la misma cámara, en ese mismo 
momento, se sorprendieron tanto como yo, o más)
Enfoqué mi cámara directamente al fuego encendido en ese momento en una chimenea, de un 
chalet particular, en una localidad de Madrid, la Moraleja.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/mediaset?set=a.4116891326785&type=3

Isabel De La Fuente J.P.Ch. Insisto. Vuelvo a comentar los detalles. Enfoqué directamente a las 
llamas de un fuego de una chimenea, en el interior de un chalet, en una localidad de Madrid 
. El fondo oscuro responde a las paredes internas de la propia chimenea, y el ‘ente’, sujeto o 
duende, o como lo podamos denominar, surge de la propia llama, que a su vez surge de los 
escollos de la madera incandescentes...

J.P.Ch. Al parecer Ana Isabel De La Fuente los elementos mencionados más la iluminación y su-
mado al filtro de la cámara es como se pudo visualizar al ente, algo así como pasa con los orbes, 
con esta buena foto tienes una buena evidencia, de que su presencia puede estar en todas par-
tes solo que debe reunir los elementos y las condiciones apropiadas ya mencionadas.

Ana Isabel De La Fuente ésta es la cámara con la que hice esta y el resto de fotos que aparecen 
en el enlace, en el post.

Ana Isabel De La Fuente La cámara Sony Cybert-shot. Año 2012. Madrid. Con la que hice la foto.

JPCh Genial!!

D.M. Tovar Simplemente hermosos!!!

J.R.L. A Que maravilla que haya podido capturarlo en fotografía, es increíble la claridad de su 
rostro

S.C. te atrapa, está muy hermosa

VOLVER  AL  ÍNDICE

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/media_set... 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/media_set... 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/media_set... 
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MAGIA . El Fuego creador. Fuego de construcción. El tiempo del conocimiento y el resurgimiento que 
lleva a la Nueva Consciencia Humana. El Fuego siempre habla. La Inteligencia Creadora Universal es 
como el Fuego... para quienes se atrevan a Ver más allá....
Mago jugando con las 3 fuerzas, los 3 elementos esenciales.. las 3 Voluntades, del Ser...

-Fotos realizadas por Isabel de la Fuente en Cádiz.Agosto 2011-
https://www.facebook.com/photo/?fbid=6289274634419784&set=a.458120157535290

https://www.facebook.com/photo/?fbid=6289274634419784&set=a.458120157535290 


FEBRERO

El mal es el mal, el bien es el bien. Quien 'abraza' al mal, abraza al mal. 
Quien abraza al bien, abraza al bien. Quien abraza al mal pretendiendo 
hacer el bien, abraza el mal y apuntala el mal. Quien abraza el bien pre-
tendiendo ser y estar en el Bien, abraza y es el Bien ................................

                                                                                             Isabel De La Fuente

                                                 Foto: Isabel De La Fuente. Atardecer. Provincia de Madrid, 2019
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Isabel De La Fuente
1 de febrero

CORONAVIRUS Y EL GOBIERNO MUNDIAL

La verdad es sencillamente escandalosa. No hay casualidades. Todo está perfectamente estudia-
do, gestado y ejecutado. Y ni siquiera se esconden. Todo a la vista de todos. La amenaza de todos 
estos poderes contra la humanidad, al completo, es tan evidente que sólo podemos constatar que 
la tercera Guerra Mundial es única y exclusivamente contra el mismo, el propio ser humano. Hace 
más de 10 años que avisaba en mis vídeos y escritos que, entre otras cuestiones verdaderamente 
alarmantes, estos poderes lo que buscan es reducir en tres cuarta parte la población mundial; eso 
sí, y como siempre, sin su permiso y a la vista del propio ser humano, y sin que éste pueda, ni si-
quiera rechistar. Y ¿por qué?. Porque ya se han encargado de convertirle en tiempo récord en un 
ser inconsciente, anulada su voluntad, incapaz de pensar, discernir y decidir, a través de todas las 
tecnologías más evidentes, la manipulación del aire, del agua, de los alimentos y los mismos fár-
macos y vacunas que imponen sobre la humanidad al completo. El resto, sólo se trataría de extraer 
conclusiones.... Pero, algo me dice que, muy pronto, ya será tarde.

Ahora; el hombre ha estado avisado desde hace mucho tiempo, y su reacción habitual y salvaje 
siempre ha sido ir y destruir al que avisa e informa. Y esa programación de destrucción contra su 
propio hermano, y contra la verdad, está implementada de manera eficaz en la mente de la masa 
humana general... Ahora ¿qué hacer?

Ahora os toca a vosotros pensar por vosotros mismos. Y actuar si aún queda algo de autoridad, 
voluntad y valentía.

La esclavitud mundial ya está instalada. Se hará efectiva en muy poco tiempo. La mayor dictadura 
mundial nunca vista.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente
VOLVER  AL  ÍNDICE

M.C.C. la pelicula de Orwel “1984” se queda corta!

E.R. Creo q necesitamos esperanzas y no sé que ha sucedido para que el miedo nos paralice... no 
Estados ... No perdáis la esperanzas... Si creemos en los malos... creamos también en los buenos

 Isabel De La Fuente ¿quién tiene miedo?

Ana Isabel De La Fuente Eloisa Romero ¿quién tiene miedo?

Eloisa Romero No estamos Solos 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html
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Isabel De La Fuente
Circula en redes escalofriante teoría sobre el coronavirus

Isabel De La Fuente 
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-

resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk

M.A.V  Es lo mismo que pienso yo,  hemos con las vacunas ya caducadas pero no nos creen

Ana Isabel De La Fuente 
...las vacunas... nunca “caducan”...

VOLVER  AL  ÍNDICE

HERALDODEMEXICO.COM

FOTOS: Circula en redes escalofriante
teoría sobre el coronavirus y Resident Evil

ES.BLASTINGNEWS.COM

Coronavirus aparece en la predicción de 
los Simpsons y en una referencia de...

https://heraldodemexico.com.mx/tendencias/2020/1/27/circula-en-redes-escalofriante-teoria-sobre-el-coronavirus-resident-evil-148398.html 
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
https://heraldodemexico.com.mx/tendencias/2020/1/27/circula-en-redes-escalofriante-teoria-sobre-el-coronavirus-resident-evil-148398.html
HERALDODEMEXICO.COM  FOTOS: Circula en redes escalofriante teoría sobre el coronavirus y Resident Evil
HERALDODEMEXICO.COM  FOTOS: Circula en redes escalofriante teoría sobre el coronavirus y Resident Evil
HERALDODEMEXICO.COM  FOTOS: Circula en redes escalofriante teoría sobre el coronavirus y Resident Evil
HERALDODEMEXICO.COM  FOTOS: Circula en redes escalofriante teoría sobre el coronavirus y Resident Evil
https://es.blastingnews.com/opinion/2020/01/coronavirus-aparece-en-la-prediccion-de-los-simpsons-y-en-una-referencia-de-resident-evil-003057795.html?fbclid=IwAR2Ta-2YX_3JpGDuo1_nvCjunaOD6-jr1-kcLZkX-JXJrbajKzOalNe9wIk
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Isabel De La Fuente
3 de febrero

Menores mina de cobalto de RDC

¿...que… en qué estoy pensando...?

Isabel De La Fuente
https://www.europapress.es/internacional/noticia-familias-14-menores-muertos-mina-cobalto-rdc-demandan-apple-google-otras-tecnologi-
cas-20191216185313.html?fbclid=IwAR1rvQI66QAi-H2j5Zv9TJEqbvQkmLtL-UY1xE87Tn9hvmpdAqg-4AX8wqk

Familias de 14 menores muertos en una mina de cobalto de RDC demandan a Apple, 
Google y otras tecnológicas

VOLVER AL INDICE

EUROPAPRESS.ES

Familias de 14 menores muertos en una
mina de cobalto de RDC demandan a ...

https://www.facebook.com/photo?fbid=4044491325564804&set=a.471038006243505
https://www.europapress.es/internacional/noticia-familias-14-menores-muertos-mina-cobalto-rdc-demandan-apple-google-otras-tecnologicas-20191216185313.html?fbclid=IwAR1rvQI66QAi-H2j5Zv9TJEqbvQkmLtL-UY1xE87Tn9hvmpdAqg-4AX8wqk
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Isabel De La Fuente
3 de febrero 2020

Sabe quién quiere saber. Y yo siempre he querido saber.
¿Cuánta gente quiere saber, de verdad?
La mayoría no quiere saber, pero te exigen que se la “reveles” bajo amenazas de todo tipo.
Por experiencia, y lo he sufrido en mis propias carnes, el insulto, la persecución, las amenazas, la 
mentira, la difamación, el odio y la destrucción son los frutos habituales dirigidos por la mayoría a 
quien busca la verdad y la intenta compartir.

La mayoría dice, se queja, exige que se le dé la verdad, así, porque sí, y sin mover ni un ápice de su 
cuerpo ni de su mente ni de su conciencia.

No hacen nada para ganarse el saber, el conocer, o alguna verdad.

Y cuando la tienen delante, cuando podrían procurársela, incluso, sin mucho esfuerzo, cuando sólo 
tendrían que aprender a discernir, ejercer la capacidad del cerebro y de la mente de pensar, razo-
nar, cotejar, discernir, concatenar y extraer conclusiones... simple y llanamente, lo rechazan: recha-
zan la verdad.

No quieren saber, ni conocer, ni ver la verdad.

Sólo se aferran, y matan por ello, -sí, lo hacen, y de muy diferentes maneras, cada día, en cada si-
tuación, y con el máximo odio-, a sus creencias
y las creencias que les imponen sus grupos favoritos,
sus gurús favoritos,
sus líderes favoritos,
sus políticos y partidos favoritos,
sus programadores favoritos,
sus medios favoritos,
sus esclavizadores favoritos,
sus mentirosos favoritos,
sus delincuentes favoritos,
sus psicópatas favoritos....
sus amos favoritos ….
de los que son “masivamente” fans.

El problema de esta dimensión, de este infierno, y con estos demonios, no son los mismos demo-
nios, sino la humanidad.

El ser humano es el problema.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

L.A.P. Ciertamente Isabel el ser humano promedio incluso paga dinero y tiempo para allegarse sus 
propios males.                                                                                                                           VOLVER  AL INDICE

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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M.B. Diste en el clavo ISABEL....todos viven desesperados..... esclavos de si mismos y de los amos 
que crearon.... adorandose ....!!!!!

M.A.G. Se puede decir más alto pero no más claro, todo cuánto dices y nos explicas es pura y lla-
namente la pura verdad.
Siempre me he dicho que en la vida prefiero la verdad, también prefiero ante todo y a quienes les 
guste o no decir siempre la verdad.

L.V. Lamentablemente exacto.

G.F.G. Es cierto isabel la gente vive en ilusionado de cosas materiales, parece que nadie quiere sa-
ber la verdad y el por que de las cosas...

Isabel De La Fuente ¿”ilusionado con las cosas materiales”? Precisamente, a lo que me refiero 
en mi post, y muy claramente expresado, es a las creencias... las idealizaciones por causa de las 
creencias....

A.M.Ch. Muy cierto Isabel

VOLVER AL INDICE
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Ce Acatl
4 de febrero de 2020

Chemtrails

Soy de los que se molestan cada vez que veo el cielo repleto de esas sustancias que envenenan el 
aire y deciden nuestro destino, en cuanto a salud se refiere y manipulación sistémica del ser huma-
no. Les comparto información tomada del portal de Isabel De La Fuente, que también hace años 
que denuncia esta atroz actividad sin autor ni bandera, aunque sabemos, quienes estan detrás.

MELVECSBLOG.WORDPRESS.COM
El Congreso financia a NOAA con $ 4 millones para el plan de rociar partículas 
en el cielo para enfriar la Tierra.

Isabel De La Fuente  

TESTIMONIO
Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4045447508802519&set=p.4045447508802519&type=3

C.A. Basta con mirar al cielo, ahi esta la 
evidencia. Condensación del aire? Va-
por de agua? Sería como el “vaho” hu-
mano, desaparece en cuanto se adecua 
al entorno, solo en segundos, entonces, 
por qué permanece y crece? Por qué
se vuelven grises los cielos de repen-
te? Observar es también hacer cien-
cia.                                                                                                                                          

VOLVER AL INDICE

https://melvecsblog.wordpress.com/2020/01/29/el-congreso-financia-a-noaa-con-4-millones-para-el-plan-de-rociar-particulas-en-el-cielo-para-enfriar-la-tierra/?fbclid=IwAR331KKfXTSkLqoxtrf9MqINy7HR9wwY2-NI9lhAW5_AMVpexzBcaQuEkp8
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4045447508802519&set=p.4045447508802519&type=3
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Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente

VOLVER AL INDICE
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S.G.V.L. El día a día de mi pueblo

G.B. Te apoyo, Alex.  Ayer marcaron mucho

G.D. Testimonio tomado por Isabel De La Fuente
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10214058628965940/

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10214058628965940/ 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10214058628965940/
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Isabel De La Fuente ha actualizado su foto de portada

6 de febrero DE 2020

jajaja
Así es.

Ana Isabel De La Fuente

L.A.C. Isabel De La Fuente sí hay que tomar las cosas como dicen por ahi “ con soda” de esta mane-
ra cogemos impulso para continuar. La batalla para algunos puede ser floja, pero para los que tratan 
de abrir conciencias “uff” es fuerte y agotadora pero vale la pena. Gracias siempre por estar ahi.

B. C. Jajajaja, una forma de sincerarse! Me gustaría publicarlo unos dos días a la semana!

P.D.M. ....eso es Confianza, lo demás es tontería.
Aupa la gente con chispa!

S.F.S. Isabel en que pueblo andabas?! Jajaj rebeldias de las dualidades del tiempo...

Isabel De La Fuente jejej En Cercedilla, en la Sierra de Guadarrama, en Madrid. Y el cartel lo  tenían 
colgado en una tienda de regalos, que nos llamó la atención. Fue genial.

E.B. No existe ni espacio ni tiempo para ese negocio jejejejeje

Isabel De La Fuente jajajaj ¡Al revés; para ellos todo el espacio y todo el tiempo es suyo!!

Isabel De La Fuente y sobre todo, su voluntad.

VOLVER AL ÍNDICE
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Isabel De La Fuente
7 de febrero

...fijaos. Siempre tendemos a comparar lo que vemos con aquello que conocemos. Esto 
se llama reproducir un programa. Si en vez de intentar llevar a nuestro terreno conocido lo 
que pareciera paradójico para el tiempo en que se creó, simplemente, dejamos que fluya 
la visión sin más, ampliaríamos nuestro conocimiento y nos adentraríamos en espacios de 
información nueva para nosotros en comprensión, aunque la llevásemos siempre grabada 
en nuestro universo genético. Jugar es eso; fluir es eso: Ver es Eso. Sin ideas preconcebidas, 
sin necesidades impuestas de que todo tenga que ser por obligación igual que el todo -tan 
limitado... en el que creemos, -siempre creemos-  existir...

Si me limito en mi visión, por limitar mi capacidad de sorprenderme, la información no se renueva 
y el bucle toma lugar en nuestra esfera de entendimiento limitado y concreto. Pero, la información 
nunca es limitada, no se adapta a convencionalismos aunque creyésemos que así fuese. La infor-
mación, la mente, la energía, la conciencia son eternas y están en eterno flujo. Y aunque las for-
mas y formatos parecieran repetirse a lo largo y ancho de los eones, nada más lejos de la realidad... 
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Somos nosotros los que en un instante de comprensión, como una chispa, deberíamos aceptar el 
reto de saltar por encima de cualquier sistema de creencias, y de cualquier “bibliadiccionario” ofi-
cial, sobre lo que es o debería ser esto o aquello de manera perpetua.

Saltar por encima de nuestros propios pensamientos es garantía de vida y renovación hasta la 
transcendencia incontrolable. ¡Que es lo que el alma anhela y a lo que el espíritu siempre empuja!!!

La vida es un gran salto,
inevitable
letal

certero

sin control.

Y ello, todo ello, garantiza la propia Vida...

Ana Isabel De La Fuente

L.A. Lo veo y siento como “libertad!” Gracias me ha encantado tu pensamiento
Libre! 

E.B. Creo que cuando uno limita la visión de ver más allá, está actuando bajo los efectos de la pro-
gramación, miedo, modo de vida inculcado, yendo por una calle sin salida. Pero cuando uno pasa 
las barreras del modo de vida creado, te das cuenta de como viviste toda tu vida de mentira en 
mentira, no le das la oportunidad de resonar con informaciones que están esperando dentro de ti 
para seguir tu propósito evolutivo y transcendente de vidas, permitir experimentar y darte cuenta 
de que acciones y pensamientos transcienden o no, es una clave, para de verdad vivir esta existen-
cia libre de cualquier limitación, y activar lo que nos permite vivir lo eterno en este plano, la vida 
real, la vida del AMOR absoluto, difícil pero no imposible.

VOLVER AL ÍNDICE

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Ana Isabel De La Fuente
7 de febrero 2020

... creo, me da a mí, que éstos, “los del futuro”, andan trabajando a contrareloj para acelerar el 
cambio mental con respecto al concepto tiempo, y con respecto a los diversos tiempos-edades del 
hombre en la Tierra. Es más; creo que no dan a basto... Algún día “descubriremos” que todo eso de 
los tiempos ancestrales... son existencias paralelas que se entrecruzan, se entrelazan, en ocasiones, 
muchas, adrede, para modificar tal o cual concepto, forma de vida, forma de existencia, funciona-
miento de la mente, información genética, historias... e Historia “oficial”, conceptos científicos más 
o menos acordes a lo que se trate de conseguir o eliminar.. . etc. etc...

-Pero, ¡un momento! Y entones ¿qué haremos con la arqueología y la antropología.. y los arqueó-
logos y los antropólogos...?
Claro que esta cuestión es tan peliaguda como el asunto de las fumigaciones químicas -chemtrails- 
y la meteorología y los meteorólogos..
A ver, ahora, quién les avisa a ambos sectores y a sus “profesionales académicos”... afectados... o

Y aún se me ocurren más ideas. Por ejemplo. ¿Y qué haremos ahora con la prueba del carbono 14? 
A ver quién se atreve ahora con los químicos y los científicos llanos, los de la calle, los que no se 
enteran de nada, y nunca supieron de qué iba ésto del planeta Tierra...
En fin... Yo, a lo mío. Voy a seguir indagando en estos del futuro. Confieso que, desde niña, son los 
únicos que me han interesado... Y cómo se las apañaban para “volver” una y otra vez para introdu-
cir la “última variable”...

Y luego nos hablan de cuántica y, tal y como lo hacen, no acabamos nunca de enterarnos de nada. 
¿Será que sus “especialistas”, ni siquiera ellos, se han enterado de en qué consiste?
Ahora sí, voy a dejarlo. Porque sino voy a seguir haciéndome preguntas toda la noche... Y tengo 
todo un archivo con múltiples de ellas; y aunque les parezca imposible a los de siempre, os aseguro 
que sí que hay respuestas... ¡Ya lo creo que hay respuestas... sí!. Sólo que, digamos, siempre se les 
olvidaba pasárnoslas... Es lo que tiene dar vuelvas y vueltas en el bucle del tiempo con sus cuitas y 
sus cosas. Que ya se sabe que estos poderes andan siempre muy ocupados...
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Sobre todo, programando y reprogramando... a la “especie humana”
Pobres...

Isabel De La Fuente      
                                                                                                       
P.H. En unos de mis recuerdo del futuro es el año 2027 y una catástrofe lunar.

L.D. Muy interesante y revelador para pensar y pensar y pensar el futuro el tiempo el pasado y 
seguir pensando

J.G. En mi niñez cuando leía la biblia recuerdo en eclesiastés que salomón decía LO QUE ERA YA ES 
Y LO QUE ES PRONTO SERA Y DIOS RESTAURA LO QUE PASÓ. al margen de lo religioso es muy claro 
que hasta la tecnología mas avanzada y que aún ni imaginamos la encontraríamos en el pasado 
de nuestra memoria olvidada. En este imparable círculo vicioso al que llamamos vida donde todo 
vuelve y volverá a repetirse hasta que nosotros cada uno a nivel individual decida bajarse de esta 
calesita y tome el camino interior de la consciencia que siempre estuvo ahí pero estamos tan dis-
traídos que aún no podemos o queremos ver. Gracias por lo que compartes

P.R. Lo que me preguntó una y otra vez sobre estás cuestiones es porqué molestarsé tanto con 
la especie humana? Cuál es el fin a alcanzar? Dominación? Nuestros cuerpos para experimento? 
Nuestras almas? Valemos algo eso es seguro sino no se tomarían el enorme trabajo de volver a 
“ajustar la matrix” de vez en cuando...yo creo que sí están viniendo y reemplazan personas puntua-
les en cargos de poder por clones... Eso no me parece tan imposible. Seguimos todos ciegos.

J.G. Pattie Rodelli somos alimento energético. La cadena alimenticia no termina en nosotros. So-
mos parte de ella

A.T. Si pensamos no lo entendemos, si sentimos y observamos, allí comienzan a surgir las respuestas.

C.G. Amo lo que escribes.

Y.J.B. Interesante tema Isabel, amiga. Por favor sigue ilustrandonos sobre ese tópico apenas pue-
das, Saludos y bendiciones a ti y a todos tus lectores o seguidores.

D.M.T. Simplemente.me encantas, mi amadisima Ana Isabel De La Fuente!!! Bendiciones y a seguir 
“futureando”!!!

I.M. Cierto, así viven los poderes, programándonos, reprogramandonos y escondiéndonos, la verdad!!!

E.C.G. Excelente ... ¡¡¡¡¡¡¡

L.A.C. Genial !!! Isabel De La Fuente Voy y vengo y no me detengo. Ya casi casi será desvelado... casi.

L.A.C. 1 2 3 para comenzar y 3 siglos para voler a cambiar. Un abrazo Isabel De La Fuente

L.C. Un día leí, que eramos contenedores, por lo cual se justifica la siempre visita de ellos.

 VOLVER AL INDICE
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Isabel De La Fuente
8 de febrero de 2020

es lo único y verdaderamente importante, más allá de lo establecido, el hecho de no 
creer lleva implícito el acto de no querer.

Ana Isabel De La Fuente
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Ana Isabel De La Fuente ha compartido un recuerdo
8 de febrero de 2020

En recuerdo de mi padre. Ayer, 7 de Febrero, hizo dos años que desencarnó. Está junto a 
otros miembros de mi familia, junto a mi madre, también, que desencarnaron en los últi-
mos años, aún jóvenes, y siguen dando ánimos, asesorándonos, e incluso, compartiendo 
con nosotros en situaciones que muchos miembros de la familia coinciden que los sienten, 
los sueñan o los ven. Genial. Genial por quienes seguimos siendo más sensitivos, y no ante-
ponemos la racionalidad irracional a los sentimientos que aumentan la clarividencia, pode-
mos confirmar en éstos y otros muchos momentos que, la soledad como tal no existe más 
que en la mente desolada o devastada por los duros avatares de la vida en esta dimensión. 
Ah, y por cierto; esos familiares ya desencarnados, continúan, en la mayoría, muchos, dis-
frutando de un estatus y una consciencia que no sólo les permite trascender a ellos, sino a 
quienes les sienten y a quienes ellos acompañan en esta dimensión material.

Muchos son los diálogos, las conversaciones telepáticas, los encuentros entre dimensiones 
y en este mismo estado, que aún se siguen dando, en mi caso, con algunos de mis familiares 
ya desencarnados... y se que continuarán.

Y por todo ello, Dios les bendiga y libere a ellos y a nosotros, los que aún permanecemos 
en esta encarnación, mientras siga en vigor ‘el trabajo’ que nos une a ellos y a nosotros, en 
el ciclo de vidas correspondientes y hasta su conclusión, por el bien de unos y otros y para, 
sobre todo y por encima de todo, nuestra liberación conjunta.

Una abrazo y el mejor de nuestros recuerdos para ellos y entre todos nosotros.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
Familia De La Fuente y López

Ana Isabel De La Fuente
7 de febrero de 2018 

Mis estimados amigos. Mi padre ha fallecido.
En la gélida tarde noche de hoy, miércoles, después de 
un intento de reanimación de cerca de una hora, ha 
desencarnado mi padre, como en un suspiro, casi sin 
darse cuenta... mientras paseaba...
Ha sido una tarde noche muy dura..

A mis contactos de corazón, ya os lo agradezco de 
antemano, permitidme que os ruegue una oración por el 
descanso de su alma, por su envolvimiento en la Gran Luz, y para que encuentre el sosiego y el abrazo de 
sus seres más queridos en su nueva dimensión.
Mi agradecimiento a todos vosotros por vuestra generosidad, y el recuerdo y la petición igual para todos 
aquellos que hoy también han comenzado su nuevo tránsito hacia dimensiones más amables, a sus seres 
queridos y a todas las almas de buena voluntad.
Dios bendiga el alma de mi padre y el alma de todos los que también transcienden en éste día. Y a todos 

Hace 2 años
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nosotros, para que no dejemos nunca de alimentar nuestra consciencia en la más profunda unión con el 
corazón y la compasión.

Mi abrazo, mi gratitud. Paz para todos.

Ana Isabel De La Fuente
Isabel De La Fuente

G.M. Un abrazo grande Isabel

A.M.Ch. Luz para tu padre y flia que se que te acompaña n como a mi y a todos los que tenemos la 
dicha de verlos o co.unicarnos .El Sr te siga iluminando y lo irradies siempre.Gracias

C.M.G. Gracias infinitas Isabel. Lo que compartes me llena de esperanza y al mismo tiempo de agra-
decimiento inmenso desde el corazón.

T.M.B. Un abrazo solidario y sanador

D.S. Mi mas sentida condolencia. Tu padre ha partido en su viaje de luz, pero nos ha deja tu luz y 
tú sagrada presencia. Recibe un fuerte abrazo cósmico Isabel. Lejos en el espacio, pero unidos por 
el corazón.

A.T. Lo sentí plenamente, este, tu mensaje. Mi padre desencarnó hace 5 meses, luego de mucho 
sufrir. Él está muchísimo mejor, lo sé, lo siento, lo amo profundamente y cada día más. Te agradezco 
Isabel. Abrazo grande.

S.A. Verdad quienes se anticiparon viven en nuestros corazones, pero con quienes hemos teñido 
unos lazos fuertes se continúa aquella relación de manera más sutil y genuina como en el mundo 
material.
Isabel gracias por abrir tu corazón humano y contar algo personal que vives, en espacio y tiempo 
difíciles de explicar y que algunos comprendan.
Humanamente para ti.

Ana Isabel De La Fuente Te agradezco tu comentario. Aunque, como médium e investigadora 
de los diversos estados de consciencia, sobre todo los planos intermedios más afines a este 
estado de materia, no siempre es así. Precisamente, es con quienes más cercanía tenemos los 
que menos aparecen una vez desencarnados; probablemente, para no causar aún un mayor 
sufrimiento o dolor. El contacto con desencarnados no siempre obedece a unas reglas fijas, 
y ni siquiera que tengan necesariamente que ver con buenos sentimientos o relaciones muy 
allegadas durante el tiempo carnal. Puede ser o no; se da en algunas ocasiones y en otras, la 
mayoría, no. En cuanto al sentimiento que hubo en vida, sí es verdad que les sigue uniendo 
después de que alguno de ellos haya desencarnado. Pero, el contacto, sorprendentemente, 
puede darse mucho más entre personas que no se llevaban bien en vida, y sin embargo, aquellos 
con quienes si, no volver a aparecer nunca más. Depende. E incluso, por más que deseamos 
contactar con alguien en concreto, nunca aparecer, pero sí diferentes conciencias más o menos 
allegadas, pero sobretodo, desconocidas para quienes deseaban ese contacto en concreto.
No hay regla fija. Y tampoco sabemos muy bien por qué. Después de haber tratado con cientos 
de muertos en mi vida, te puedo contar un caso personal, familiar. Un miembro de mi familia, 
mujer, desencarna hace unos pocos años. Su padre, fallece sólo unos meses antes; jamás se 
habían llevado bien. Durante el tiempo que ella permanece ya inconsciente, 3 días antes de 
desencarnar, su padre -insisto, fallecido sólo unos meses antes que ella, aparece junto a ella en 
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el hospital, y es quien, precisa y paradójicamente, quien la acompaña en el momento del óbito, y 
en una situación energética muy difícil de explicar para mí, que lo experimenté todo, junto a ella, 
durante su estado inconsciente como el momento exacto en que fallece su cuerpo físico (puesto 
que ella, en todo momento, y desde que fue ingresada, se mantuvo fuera de su cuerpo, cerca de 
la cama, y sobre todo, junto a sus hijas, y en sus propias casas... o acompañándolas en el coche... 
en aquellos momentos transcendentales antes de desencarnar definitivamente. Lo que sí pude 
ver, una vez más, es que en ningún momento volvió al cuerpo el tiempo que estuvo en la UCI...., 
mientras ella misma velaba su propio “tiempo” y hacía lo que sentía que debía hacer antes de 
desencarnar). Ese momento, junto a su padre, fue realmente sorprendente... La energía, esa 
especie de punto de cambio de dimensión (como traspasar un umbral,una puerta, una pared 
vibratoria energética, que tenía un parecido al agua... pero en vertical...) en el que ella, era ya 
radicalmente distinta a como lo era en vida, sólo unos minutos antes... Y sucedió allí mismo 
en el hospital, las horas posteriores, mientras hacíamos todos los trámites legales y demás, y 
al mismo tiempo podía verla a ella y a su padre, juntos, dar ese “paso” entre dos dimensiones 
perfectamente definidas vibracionalmente hablando.

En otros casos, familiares muy allegados míos, cuando fallecieron, jamás los he visto después, ni 
durante su fallecimiento.
Con familiares cercanos a clientes, contactos o amigos, es parecido. A pesar de las relaciones 
que mantuvieron no aparecen después del fallecimiento, pero sí personas muy ajenas, que no 
se conocieron en vida, pero les precedieron muchos años antes, o siglos, incluso.
Mi conclusión es que el contacto entre desencarnados y encarnados no depende solamente de 
la unión que hayan mantenido, sino del trabajo que aún haya que concluir, y en el que todas 
estas personas estén involucradas. Además de otros factores determinantes, como el miedo, la 
incapacidad de creer, no provocar sufrimientos innecesarios, la trascendencia del desencarnado 
a otros estados vibratorios muy distantes a éste, o que se hayan finalizado caminos evolutivos 
diferentes y con conciencias diferentes, etc.

En todo caso, sí es verdad que el amor, consciente o inconsciente, mantiene unidos a todos 
los seres, y máxime si éstos pertenecen a los mismos clanes, cepas, familias o linajes (así 
establecen las escuelas iniciáticas según los diferentes tipo de uniones entre espíritus siguiendo 
los diferentes modelos de manifestación teniendo en cuenta dimensiones, vibraciones, cualidad 
energética, etc.. etc.. etc. ), pero con un tipo de conciencia y consciencia ya muy diferentes a las 
que entendemos en esta dimensión...

S.A. Ana Isabel De La Fuente gracias Mil Isabel!!! Por tomarte el tiempo para escribir explicando 
lo que es difícil de decir cuando no se tiene escuela más que maestros en libros y experiencias 
personales.
Que solo el que cree en la vida después de esta y en el sentir por intuición o lo que sea surge esa 
comunión-comunicación personal o por terceros que desarrollaron la mediunidad y transfieren 
a los hechos verbales lo que el ser desencadenado desea. Mi padre se ha comunicado así y yo 
le creo. 

R.R. Luz, luz. Mas luz.........

L.A.C. Wow Isabel De La Fuente me ha gustado esto, pues hoy y ayer solo siento que tengo que 
llamar a mi madre o la veo venir a casa. Ya no está en esta dimension, ni mi padre tampoco, pues 
casualidad, murió un dia de los enamorados. Gracias Ana Isabel De La Fuente.

VOLVER AL ÍNDICE
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J.M. No lo sabía. Ánimos Isabel.

R.M.P. Mucha Luz para tus padres, Ana Isabel De La Fuente, paz y amor.

C.L. Un abrazo grande amiga.

I.H. Un abrazo muy grande Isabel.

E.C.G. Una feliz travesia para tu padre,. Y mucha fortaleza a ti y tu familia... de corazón te acompaño 
en tu momento...

VOLVER AL ÍNDICE
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Isabel De La Fuente
9 de febrero de 2020

claro que la maldad nunca cambia... igual que el egoísmo y el egoísta, nunca cambian, y lo mismo 
con el depredador, y lo mismo con el hipócrita... y muchos ‘enfermos’ que nunca dejarán de serlo. 
Puedes haberles dado todo, atenderles, ayudarles, sugerirles, acompañarles, asistirles, en múlti-
ples ocasiones, e incluso, haber actuado por ellos cuando, supuestamente, ellos lo necesitaban y 
no podían... Da igual; nunca estarán a tu lado, nunca te ayudarán si los necesitas, nunca empatiza-
rán contigo como tú lo hiciste con ellos; nunca te devolverán el favor. Y ni mucho menos te ayuda-
rán sino al contrario; se enfurecerán y después huirán por haberles pedido ayuda. Y si pueden, te 
destruirán por lo mismo. Te vejarán, te humillarán y te ningunearán. La experiencia lo demuestra 
todo. La experiencia manifiesta siempre una verdad: La mayoría de los que suelen pedir ayuda... 
la mayoría..., y no os soliviantéis por esto, ni perdáis el tiempo en enfureceros con mis palabras y 
mucho menos conmigo, son así.

La compasión, como ya he explicado en otras muchas ocasiones, es otra cosa. Igual que la misericordia.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

G.D. Doy fe que es así... Gracias Isabel

A.M.Ch. Doy fe tambien

L.A. Así es, ni más ni menos.

I.R. Conozco un chico que me confesó haber maltratado animales en el pasado, me lo dijo con mu-
cha vergüenza muy arrepentido y ahora ayuda refugios y hace activismo por otras especies. Quizás 
si son posibles los cambios.

Isabel De La Fuente por supuesto, no has entendido mi texto. Ni tú, ni Merche Paredes Morales 
ni Andrea Diaz Andrea Díaz Lacoste. Y así con todo... Puedo poneros tantos ejemplos de no 
comprensión correcta de lo que se lee y se pretende expresar...

I.R. Creí que darías paso a la reflexión pero ok.

M.P.M. Isabel De La Fuente está claro, nuestros juicios nos impiden ver.

Isabel De La Fuente S.I. Disculpa... Pero, otra cosa no hago, como en este mismo post, y no dejo 
de hacer, o vengo haciendo desde hace 20 años, y de mil formas distintas. En estos espacios, 
sobre todo, más de 1000 artículos con sus múltiples comentarios, explicando con todo tipo de 
detalle, y de manera altruista, muy altruista, al margen del intento de comprensión de cada uno 
que suele ser, casi siempre, muy bajo.

Decirme a mí, que no doy paso a la reflexión cuando es lo único que hago por encima de todas 
las cosas, demuestra que no sabes lo que dices, y no sabes dónde te encuentras, ni quién es 
la persona a la que te diriges. Pero, eso, esto que haces, también, es lo habitual.. No tengo 
por qué, además, y por otro lado, ofrecerte más reflexión. Al contrario, deberías ser tú la que 
ahondases en conocimiento e información sobre lo que tienes delante, y en la página en la que 
te encuentras. Que está, además, otra vez, dedicada, fundamentalmente, a la reflexión desde 
que se creó. Lo demás, simplemente, ya, sobra.

VOLVER AL ÍNDICE
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Isabel De La Fuente S.I. Mis páginas no funcionan como el resto de páginas en todas las redes 
sociales. Las normas sobre mis espacios, que son exactamente igual que si fueran mis casas, 
mi hogar, o mi espacio personal, las pongo yo. Exactamente igual que haríamos cualquiera con 
nuestras casas privadas. Esto, ni tú ni la mayoría lo entiende. Porque ya no entendéis acerca 
de violaciones de la propiedad privada y demás. Cuando estás en tu hogar tú haces lo que 
creas conveniente y no das explicaciones a nadie sobre ello. Para mí es exactamente igual con 
las páginas en las redes sociales. Si entras en mi casa y no quieres entender, o pretendes algo 
diferente a lo que se estipula en una casa privada, y además, enfrentándote al dueño o dueña 
de esa casa, lo que tú harías, que es lo mismo que voy a hacer yo, es echar a alguien de esa 
casa, invitarla a que se vaya. Y esto, debes meditarlo muy profundamente, y con serenidad y con 
respeto a ti misma. Tu desconocimiento de algo, el no querer ver o no poder ver o comprender, 
etc, tiene que ver únicamente contigo, y tú debes gestionarlo en orden a tu propia conciencia, 
pero sin involucrar a los demás, o pretendiendo tergiversar incitando a otros a hacer lo mismo 
que tú. Si se te indica algo, en casa ajena, respeta y mira qué estás haciendo, y qué debes o no 
debes, puedes o no puedes hacer. Y ese es tu trabajo ahora. El mismo que deben acometer 
todos los demás. Y que yo ya vengo haciendo desde el primer momento que creé todas mis 
páginas. Jamás e involucrado a terceros, jamás he etiquetado a nadie, los miles de seguidores 
ABSOLUTAMENTE TODOS, los que seguís mis espacios, y habéis solicitado amistad, habéis 
venido sin que yo os haya invitado a ninguno. Nunca etiqueto, nunca he solicitado amistad de 
nadie ni a nadie de vosotros. Y he hecho esta reflexión e invitación a mis miles de contactos 
desde el primer día. No he dejado de hacerlo ni u no sólo en estos 11 años. Y no voy a cambiar 
mi filosofía de respeto a mi espacio, como tú deberías tenerte a ti misma y al tuyo, pensando 
siempre antes de hacer o escribir nada en casa ajena. Piensa, medita sobre ello, y si no llega 
a nada, no tiene importancia. Pues, lo único a lo que tienes que atender es a ti misma, a tu 
espacio, y a tu ser mental. Del resto y al resto, olvídate, olvídalos. Y no metas a nadie en tu 
necesaria reflexión interna. Es un problema tuyo únicamente. Como es problema único de cada 
uno el hacer el mismo ejercicio de pensar antes de hacer en cualquier contexto. La libertad en 
todos los sentidos solo opera en el espacio de cada uno; nada más. Y todo lo demás es violación.

VOLVER AL ÍNDICE

S.A. Excelente!!’

R.M.S. Es así...

P.M. Cuanta razón tienes!!!

Isabel De La Fuente... cuando siempre hay un entendimiento contrario de lo que se trata de 
explicar... cuando cada uno entiende lo que le da la gana... cuando casi nunca se comprende lo 
que el otro trata de explicar... cuando no queremos entender... cuando es más fácil insistir en no 
querer ser compasivo al no querer comprender la posición del otro... cuando el hipócrita insiste 
en justificar su forma de ser pretendiendo una falsa humildad, una falsa pose de comprensión 
que niega su egoísmo... cuando la falsa espiritualidad pretende embadurnar la verdad con falsos 
preceptos que ni ellos se creen ni practican... Cuando el tonto sólo mira el dedo y no quiere ver la 
globalidad de las cosas... Cuando el ignorante impone su ceguera utilizando las ideas de otros... En 
fin; y así hasta el infinito.

Isabel De La Fuente Por favor, los tontos, pasad de largo de mi página. No escribo para agradaros; 
escribo por y para mí. Lo demás... no me interesa.

Blanca Ruiz Ruiz Tengo que confirmar sin más remedio lo que dices. No sólo por haberlo experi-
mentado; sino por todo lo que he observado al lo largo de mi vida.
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Como bien dices la compasión es otra cosa.
Muchos dicen que le dan lástima este tipo de seres. Yo no creo que la lástima sirva de mucho, pero 
sí creo en la compasión.

Isabel De La Fuente La experiencia, en esto y en todo, marca el camino de una verdad. Al final, 
sólo importa el equilibrio.
Ni dar más ni dar menos.
Ni dar ni no dar.
Buscar siempre el equilibrio, y empezando por uno mismo.

Primero: es el equilibrio en uno mismo, sus circunstancias y sus objetivos de vida.
Cuando están resueltos, y sólo entonces, podemos dar a los demás. Siempre y cuando no afecte a 
tu equilibrio en todos los aspectos, personales, económicos, físicos y de salud (física, emocional, 
psíquica); y, de manera fundamental:

al tiempo, al propio tiempo de cada uno.

La compasión es la verdadera empatía.
Y es la compasión la que mejor nos dicta cómo ha de ser ese equilibrio entre uno mismo y aquel 
que es objetivo de esa compasión.
La compasión sólo puede enfocarse hacia el desarrollo de:

La Visión Interna

del que necesita ayuda,
después de haber satisfecho sus necesidades más básicas de supervivencia. Pero, sólo:
el desarrollo interno,
la consciencia interna,
la visión sobre la verdad de uno mismo, dentro y fuera,
y la búsqueda, interna -otra vez-, de la verdad, pueden ser consideradas, verdaderamente, como:

Compasión real.

En cuanto al dedicar una vida entera a la ayuda a los demás, después de años de experiencia, la 
única conclusión válida es a la que han llegado siempre, antes que nosotros, nuestros antepasa-
dos, sobre la naturaleza humana en toda su acepción.

1º Primero has de buscar en ti mismo y desarrollarte interiormente tú mismo y dentro de ti 
mismo.
2º Después, dejar que se exprese en el exterior, sin forzar ni dejar de mirar desde tu interior 
hacia el equilibrio interno y el beneficio que ello conlleva, para la convivencia con los demás,
3º y el contagio de todo ese campo energético sobre todas las circunstancias que nos rodean.

Los que hemos dedicado una vida entera a los demás no lo hemos elegido de forma arbitraria, 
ni caprichosa, -y en el caso de los que somos así de manera natural-, sino que formaba, forma 
parte de nuestra esencia, de nuestra conciencia de nacimiento, de nuestra personalidad y de 
nuestra configuración existencial, conformadas, siempre, antes de encarnar, es decir; que no 
hemos tenido elección, como no se elige ser como somos en el momento de nacimiento.

Forma parte de nosotros de manera intrínseca.
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Por lo tanto, se puede deducir que, siempre y cuando seamos personas de bien, no busquemos 
beneficiarnos de otros, ni esperamos nunca nada de los demás, ni elucubramos sobre ello. Pues, 
siempre, se antepone nuestra naturaleza en cualquier circunstancia, en cualquier aspecto, en 
cualquier situación o avatar de la vida. Es como si pretendiésemos elucubrar con nuestro brazo 
derecho, o con nuestra oreja izquierda, con nuestro pulmón o con un pie.

Esto sólo lo comprende quien se conoce y conoce sus cualidades, talentos o dones; que no 
se pueden ni negar, ni maquillar, ni destruir. Porque tarde o temprano, siempre, vuelve la 
personalidad a su ser y vuelve a anteponerse el talento o cualidades por encima de cualquier 
otra consideración, nos sea o no de provecho tales cualidades.

Pero si hay algo en lo que todos los que vivimos sumidos en nuestras aptitudes, al final, acabamos 
comprendiendo; y es que:

La ayuda únicamente es efectiva cuando tiene que ver con el desarrollo de la atención, sobre el 
estado de atención sobre lo realmente importante para el ser, antes que para la personalidad 
dormida.

La ayuda más efectiva es la aceleración de la visión interna por la capacidad para prestar atención 
y mantenerla…. por uno mismo, y el control y equilibrio de la propia energía interna que está 
directamente relacionada con el espíritu. Pero, en lo que se debe poner especial atención, y es 
esencial y fundamental es que la propia energía, y que ésta nunca se debe:
- robar a nadie.
- Ni siquiera, y mucho menos, al profesional, del gremio que sea, que tenga la capacidad para 
asistirte, ayudarte, acompañarte o enseñarte.
- Ni robarla a nadie que se encuentre a tu alrededor, familiar, amigo, vecino, conocido o desconocido. 
Pues, al final, siempre, siempre, tendrá consecuencias.
Pues, además, el robo energético que jamás sana, ni equilibra, -al contrario-, genera siempre 
enfermedad en aquel al que se le roba, y desequilibrio interno a quien la roba, -que, también, y por 
lo mismo, generará en su momento enfermedad- 

Debemos aprender a no regalar nada que nos desequilibre,
que no debemos dar a quien no lo ha pedido
que no debemos dar esta parte de nosotros mismos y nuestra naturaleza sin que el 
equilibrio ande de por medio entre quien nos recibe y lo que debo compartir 
sin forzar un desequilibrio interno.
No se puede regalar sin dar nada a cambio.
No se puede entregar lo que no se va a valorar porque, simplemente, no lo han pedido, 
o esperan otra cosa contraria a nuestra verdadera naturaleza.
No se puede dar sin tener pleno el interior.
No se debe dar más de lo que somos; sino ayudar al otro a que comprenda y acepte 
su naturaleza, su ser y sus necesidades.
No se debe entregar la propia energía ni permitir que te la roben o la usen terceros 
sin tu permiso,  o con él.
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Enfermedad:

1º En el que se le ha robado la energía la enfermedad será física.
2º En el que ha robado la energía, su enfermedad será mental o psíquica.
3º Y en cuanto al desequilibrio emocional, éste queda desatendido en los dos casos: 
el que roba y el que es robado.

Causando un nuevo campo y flujo energético emocional, como una especie de tierra de nadie, 
por el que podrán pasar, atravesar y medrar todo tipo de entes, egrégores, y los mismos detritos 
emocionales sin control ni autoridad, que generan, a su vez, nuevos conglomerados , campos 
energéticos, que afectarán al resto, propagándose como pólvora, y generando plagas....

La mayor demostración de todo lo anterior se puede ver representado en ese encuentro tan vulgar, 
cotidiano casi, en el que una persona siempre da a otra u otros. Y cuando ésta persona necesita y 
requiere la atención de aquellos a quienes ayudó, éstos entran en odios, rabias, rechazos, desprecio, 
e incluso ataques contra ellos; y, finalmente, distanciamiento.

Parásitos.

En realidad ésta no es más que la realidad general de una humanidad que funciona como un 
parásito, como parásitos unos de otros. Como entes sin conciencia que sólo buscan robar a otros 
la energía, todo su ser y/o, incluso, sus cuerpos, si pueden, para beneficiarse ellos y perpetuarse 
en la supervivencia. Un campo de cultivo que sólo puede devenir, de manera obvia, en un sistema 
y sociedad de:

esclavitud.

El beneficio,
el equilibrio interno,
el cuidado de la propia energía,
la serenidad interior fruto de:
la visión superior e integral,
sobre todo interna,
no es egoísmo;
es salud, naturaleza, equilibrio en sí mismo
….
Y, por encima de todo, la semilla y nutrición del Bien.
Ahora, sólo falta que meditemos profunda y sabiamente sobre ello, cada uno dentro de su propio 
interior... dentro de sí mismo...

B.R.R. Isabel De La Fuente gracias Isabel, como siempre tus reflexiones me ayudan a mirar en mu-
chas direcciones. Algunas sé que he estado más de una vez y repetido hasta asimilar que el lugar 
donde existía no era el mío, por no haberlo elegido yo ni sentirme bien. Buscar el equilibrio es 
esencial y ya hace tiempo que me pregunto si eso es realmente lo que siento que tengo que hacer.

F.Q. Isabel De La FuenteGRACIAS ISABEL.... ABRAZO ENTRAÑABLE

M.S.D. Isabel De La Fuente Gracias 

M.A.K.T. Gracias por la certeza Isabel
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C.D. Es cierto, pero nunca me deja de sorprender, lo he sufrido nuchas veces. En México si eres 
empático y tratas de ayudar te dicen pendejo...

M.E.S.S. Y la envidia, esa cosa si que no se cura

H.T.B. excelente, muchas gracias
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Isabel De La Fuente
10 de febrero de 2020

Facebook me ha tendido una trampa, una más, y el post anterior se ha eliminado. Así funciona 
esta red de control.
Si alguien que haya accedido al texto, lo hubiese copiado o guardado, por favor, hacédmelo saber. 
Gracias

Isabel De La Fuente Me refiero a que hace una hora escribí un nuevo post. Y ahora está eliminado. 
A ese me refiero. Tenía la esperanza de que alguien lo hubiese copiado o guardado....

Isabel De La Fuente Bueno. Lo doy por perdido. Lástima...

S.H. No creo que haya conspiración alguna

Isabel De La Fuente jajajaja Todas las redes sociales, ésta más que ninguna, son cárceles, con 
absolutos controles de seguridad y censura, cuya configuración de manejo y organización de la 
publicación por parte de los miembros de la red (todos nosotros) está pensada milimétrica e 
intencionadamente para que, o no te la publican, o la hacen desaparecer o te envían mensajes 
sorprendentes en el momento de la edición para que al final suceda lo que exactamente ellos 
quieren que suceda. Y esto ha sucedido, una vez más, con el último artículo que publiqué. Y 
por eso ahora está eliminado. Por otro lado, y tú no lo sabes, la mayoría de los vídeos de mi 
propiedad, hechos por mí en los últimos 10 años, denunciando las fumigaciones químicas y sus 
estelas en los cielos, casi todos, han desaparecido de mis tres páginas de Facebook. Incontables 
los artículos que también han desaparecido.....

Isabel De La Fuente LLevo días buscando mucho de mi material de hace 10 años.. Y no está. 
No aparece. Sobre todo, todos aquellos vídeos,pruebas fehacientes, de lo que he denunciado 
y pone en evidencia al estado, el sistema y el sistema militar principalmente. Y también llevo 
tratando de compartir una serie de vídeos de varios autores, con el mismo tipo de denuncia 
que hago yo desde hace 20 años, y no me deja Facebook. Una y otra vez me lo impide, o me 
amenaza...

Isabel De La Fuente Aunque, ahora me doy cuenta, de que tu comentario debe ser un chiste, 
una broma ¿no?

G.M. Empezaba “pobre” China...” era un post bomba. Ponia al descubierto el Corona Virus, y 
quienes son las victimas. No me llama la atención que lo hayan sensurado, lamentablemente.

Isabel De La Fuente exacto... Ha sido una auténtica decepción. Me tendieron una trampa. De 
repente, cuando me disponía a entrar en la edición, me aparecen una serie de preguntas sobre 
que a lo mejor esta página no era mía, o era ilegal que yo pudiese entrar...etc..., alucinantes, y 
que nunca me había sucedido... En fin.

M.H. No entiendo por qué... Los mismos que conspiran lo ponen de frente, como la revista fa-
mosa, the economist.

M.F.D.E. Alguien lo copió o compartió?

Isabel De La Fuente MaryFer DalEtul parece ser que no...
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J.M. Yo lo comparti, pero ya no aparece en mi perfil tampoco!

M.D.E.Isabel De La Fuente arranqué a leerlo, tuve q salir, cdo.volvi a tu muro para poder com-
pletar la lectura: ya no estaba

Isabel De La Fuente Por cierto, y aprovecho para pediros algo, de nuevo. Entre mis vídeos 
grabados y publicados en los útlimos 10 años, de estelas químicas, chemtrails, en diferentes partes 
del Mundo, que me han desaparecido de mis tres páginas, y múltiples fotos (todos y todas hechos 
por mí) había un vídeo grabado a la entrada del aeropuerto de Barajas, Madrid, donde se podían 
observar, de manera alarmante, decenas de estelas químicas, varios aviones sobrevolando a la 
vez dejando sus fumigaciones en múltiples estelas químicas, y a la misma altura que el mismo 
aeropuerto de Barajas. Pues.. ya no lo encuentro. Si alguien lo tuviera publicado en sus páginas, si 
lo tuviese guardado, por favor, necesitaría que me lo reenviasen , igual que todo el material mío, 
tomado de mis páginas, fotos y vídeos, de todas esas fumigaciones . Yo , prácticamente, ya no tengo 
nada de esa información..

C.M.G. Isabel De La Fuente Yo tengo algunos de tus textos que los he querido copiar bajo el 
título “Isabel” pensando que algún día pasaría una censura acá como la que mencionas... pero 
ellos se encargan de borrar hasta mis notas sin permiso alguno cuando se hace la actualización 
del sistema y no me refiero a Facebook; en este caso, me refiero a Apple que igual controla.

Cl.M.G. Voy a revisar pero videos o fotos no copio lastimosamente. Ósea, no tengo nada de los 
chemtrails.

Isabel De La Fuente C.M.G. lástima...

Isabel De La Fuente C.M.G. muchas gracias por haber hecho acopio de todo ese material.. Y has 
sido muy inteligente.. Algún día, seguro, necesitaré todo ese material. Un abrazo

C.M.G. Isabel De La Fuente Con  mucho gusto Isabel. Los tengo guardados. Sería bueno que de 
ahora en adelante uses un USB de memoria y copies todo allí y lo tengas separado de tu com-
putadora. Es como hacer una copia de seguridad personal, pero como es un puerto aislado, 
solo tú tendrías acceso a ello. Luego te daré otras maneras de proteger tu material porque una 
vez llegue a la nube creo que allí perdemos todos nuestros derechos al uso de fotos, videos y 
demás. Ayer nada más veía un informe de cómo se usa la información personal nuestra en las 
redes. No solo lo que compartimos; también a que le damos aunque sea solo un click... porque 
esto ya deja ver nuestros gustos e inclinaciones. Esto es usado no solo en mercadeo en línea 
para vender productos... pues ya venden nuestras tendencias al mejor postor. Así saben, nues-
tros perfiles y hacia dónde queremos ir. En fin, no habrá privacidad alguna.

C.G. Me parece muy interesante lo que explicas como guardar la información, pero para ser bo-
rrado así de un momento a otro los textos o videos, es por que alguien los reporto a Facebook 
y disculpen lo que voy a decir pero estoy segura que hay alguien infiltrado como amigo o amiga 
en la lista de Isabel y lo que hace es reportar para ser borrados lo que se publica. Lastimosa-
mente gente sin escrúpulos.

Isabel De La Fuente C.G. Sin duda, querida amiga. Así fue durante algunos años. Muchos de 
mis contactos se dedicaron a hacer eso mismo. Mi lista de bloqueados está cerca de los mil... 
entre las dos páginas...
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D.S. YouTube con/wach?=ACnFm0zo-bT0

Isabel De La Fuente D.S., realmente este link que pones también lleva a otras personas, como a 
Vanesa C Guirao, al mismo sitio que a mí, es decir, a apple watch…

D.S. Isabel De La Fuente sí es raro. Deja checo bien el link

D.S. Allí se te indica cómo recuperar cualquier post

Isabel De La Fuente recuperarlo.... de dónde?

Isabel De La Fuente este link es sobre Apple...

D.S. Isabel De La Fuente lo puedes reproducir en Youtube

D.S. Delton Santamaría habla sobre Apple watch

D.S. Copia link y lo puedes reproducir. Hay muchos tutoriales que te indican cómo recuperar tus 
post

D.S. Y cuando lo recuperes me mandas un enlace

Isabel De La Fuente ¿qué tiene que ver el apple watch?????

D.S. Mmmm que raro

Isabel De La Fuente Perdona, no entiendo lo que dices. Me has enviado un enlace a todo tipo 
de curiosidades y manejo del apple watch… Y yo no tengo ni he utilizado nunca un apple watch

D.S. Entonces puede que tengas un troyano en virus. Reinicia tu compu o activa tu antivirus y 
dale Análisis

D.S. El link no te enlaza con nada con Apple whach. Por eso se me hace raro.

D.S. Isabel De La Fuente entonces busca en Youtube hay muchos tutoriales que te dicen cómo 
recuperar cualquier cosa eliminada de Facebook

Isabel De La Fuente D.S. mira... esta es la demostración de cómo tienen controlado mi ordenador...

Isabel De La Fuente y por supuesto, todas mis páginas...

Isabel De La Fuente Delton Santamaría y la foto que me has enviado, está totalmente borrosa.. 
y no aparece nada.

D.S. Isabel De La Fuente lo mejor sería buscar desde tu computadora tutoriales de YouTube 
para recuperar tus datos borrados en Facebook

D.S. Isabel De La Fuente necesitas actualizar tu antivirus

http://YouTube con/wach?=ACnFm0zo-bT0  
http://YouTube con/wach?=ACnFm0zo-bT0  
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L.A.C. Isabel De La Fuente acabo de oir por radio sobre la demanda del IRS que tiene hacia Face-
book por deuda billonaria. 9 billones de dolares en deuda uffff asi que imagino que esto tenga 
que ver con el movimiento de informacion y posts. Solo pienso que puede ser pues no sé más. 
Alguien que nos avise si Facebook muere. Recomiendo que guarden los videos e informaciones 
valiosas si desean. 

Isabel De La Fuente tienes mucha razón.. Y piensas bien. Gracias por la información.

Isabel De La Fuente sólo os diré que, el 90 por ciento de los vídeos grabados por mí, que he publi-
cado en estos 10 años.. ha desaparecido.

D.S. Isabel De La Fuente que barbaridad! Pero se puede recuperar.

Isabel De La Fuente D.S. ….ya me dirás cómo.. Porque, estamos hablando de decenas de publi-
caciones hechas en los últimos 11 años.. He publicado más de 2 mil....

Isabel De La Fuente y ni siquiera sabría cómo encontrarlas, porque desconozco el título, o cómo 
los empezaba... En cuanto a los vídeos, exactamente igual

D.S. Isabel De La Fuente deja le pregunto a un colega Hacker cómo recuperar tu información 
para auxiliarte.

Isabel De La Fuente D.S. gracias.

Isabel De La Fuente De todos modos, estoy siguiendo los pasos según dice uno de esos tuto-
riales, para intentar recuperar toda la información de Facebook..., Ahora estoy haciendo una 
copia... como dice el tutorial... A ver qué sucede

D.S.  Isabel De La Fuente tu conocimiento es clave para entender este mundo y la vida. Has apor-
tado mucho a esta humanidad con tus dones y talentos.

Isabel De La Fuente D.S. ... sabes... He dado mi vida, más de 30 años... donde sólo he aportado 
información, cantidades industriales, y en todo tipo de formatos. La mayoría, está prácticamen-
te desaparecida. Entre ordenadores que se quemaron, o destruyeron la información, muchas 
veces por miedo, o porque les tenían controlados o bajo amenazas, y yo misma, que tuve que 
alejarme por ver peligrar mi salud, mi vida, y la de mis familiares... no ha quedado nada de todo 
lo que he hecho.

Isabel De La Fuente Ojalá haya servido para algo...

D.S. Todas tus contribuciones sirven para quien está receptivo y despertando. Tú has aportado 
mucho. Y gracias a tu inteligencia y sabiduría muchos hemos sido bendecidos por tu claridad. 
Gracias gracias gracias por todas tus contribuciones. Abrazos hermosa Isabel.

D.S.  Que no decaiga tu temple de guerrera. Eres un tesoro hermoso mujer. Ánimo!!

D.S.  Isabel De La Fuente creo que este incidente habla también que es tiempo de hacer un gran 
libro de toda tu obra. Hay que planeando eso.

A.M.Ch. No temas todo el que leyó tus publicaciones lo asimiló y si no lo compartió le quedo en 
su interior. A mi me ayudaste a seguir despertando. Gracias mil.
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Isabel De La Fuente D.S. tantas  veces se ha hablado de ello... Pero, nunca he tenido ganas para 
ir a por ello... Los canalizadores, volcamos, -vomitamos-, la información, más allá de cualquier 
control interior que pueda evitarla. Y he volcado-vomitado cientos, miles, de horas de canaliza-
ción de todo tipo, pero sobre todo, muy compleja, y que abarcaba varias dimensiones a la vez, 
y me sorprendía a mí más que a mis interlocutores, provocando en mi todo tipo de procesos 
físicos, mentales y psíquicos... Pues, el ser atravesada por todas esas frecuencias y en tan diver-
sos contextos frecuenciales, es un acto físico de muy difícil explicación. Además, provoca incluso 
fiebres, dolores físicos, dolores psíquicos, dolores vibratorios, malestar, cortes de digestión, a 
veces náuseas, y otros estados de muy difícil explicación. Por eso, cuando se me ha planteado 
o propuesto, muchas veces, el hacer un libro, me ponía más enferma aún que cuando canalizo 
la información... Simplemente, no podía volver sobre ella, porque me enfermaba... Ni siquiera 
para ordenarla, o volver a trascribirla... No podía. Por eso mismo; porque es muy parecido al 
proceso o acto de 'vomitar' 

D.S.  Isabel De La Fuente entonces hay que seguir grabando tus aportaciones, tenerlas todos 
para hacer una red de tus aportaciones. Si tú eres el canal, quienes te seguimos seremos tus 
promotores y difusores de tu palabra.

Isabel De La Fuente Mis canalizaciones, en muchas ocasiones, suelen durar... días, semanas... 
e incluso... meses, hasta que se acaba ese proceso-vuelco de información... Luego, se entra en 
estados normales, donde aparentemente vuelves a la normalidad, te olvidas, sigues con la co-
tidianeidad.. Pero, es un espejismo. En cualquier momento, vuelve a empezar. Y toda esa infor-
mación viene porque sí, sin buscarla, sin que te haya interesado nunca antes esa información o 
ese tipo de información y sus protagonistas. Los cuales, en la mayoría, no los conozco. Cuando 
dimitió Benedicto XVI, a partir justo de ese momento, y siendo este un personaje que nunca me 
había interesado, al contrario, le había criticado duramente antes, empecé a canalizar durante 
todo el tiempo que duró la dimisión, el cónclave para elegir nuevo Papa, y la resolución. Esos 
días estuve las 24 h. canalizando exactamente todo lo que él, 'él', me iba contando, con pelos y 
señales... Tuve fiebre, delirios, y hablaba sin parar las 24h del día... Tuve, por supuesto, testigos 
directos, que debían ser receptores, además, de toda esa información. Tales testigos... son altos 
cargos de un organismo mundial, el primer organismo mundial, que dirige todo.... (Pero, esto es 
otra historia... dentro de esta historia rocambolesca, surrealista... y que aún no ha terminado de 
esclarecerse, porque desaparecieron...). Tuve que publicar un post aquí en Facebook, obligada 
por 'él', Benedicto, contando, en un resumen, todo lo que me había revelado y lo que él quería 
que hiciese (escribir un libro con toda la información que él me estaba revelando en tiempo 
real), justo un día antes, la madrugada antes de ser elegido el nuevo papa. El post se llamaba, se 
llama: "Papa blanco, Papa negro"...

Creo que sigue publicado... Todo se cumplió tal y como él me reveló.

Como este caso... cientos... cientos... a lo largo de mi vida. En estos últimos 20 años, aún más. 
Pero, los últimos 12 años... han sido tremendos en cuanto a toda esa ingente información, su 
relevancia, y su exacta manifestación en la vida ordinaria, tal y como se me reveló. Y mucha 
que ahora se sigue cumpliendo... y otra, mucha, que se cumplirá. La mayoría está grabada en 
archivos de audio que posee mucha gente anónima... y que estoy segura que habrán borrado. 
Otras grabaciones, se perdieron en ordenadores que, por arte de birlibirloque, se quemaron, 
se quemó el disco duro, o alguien, sin darse cuenta, echó a la basura... supongo que ordenados 
mentalmente para ejecutarlo sin ser conscientes.

M.A.R.D. D.S. opino igual que tu. Ella es especial.
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Isabel De La Fuente Fíjate, una anécdota... Mis primeras canalizaciones científicas, al más alto 
nivel de control militar y de una importancia, hoy, transcendentes, y ya están saliendo a la luz... en 
estos días justamente, las hice entre 1999 y 2001. Fueron dictadas directamente por un científico 
ya fallecido (asesinado, o le provocaron la muerte al manipularle los frenos de su coche...Tengo 
su nombre y localidad del laboratorio...) y una serie de seres.. que no son, literalmente, 'de este 
mundo', aunque conviven con nosotros... sin mezclarse... y en otra frecuencia... Me llevaron a un 
lugar, me dictaron subliminal y telepáticamente la información, en esa parte del Mundo y en ese 
lugar concreto, tras una especie de abducción vibratoria... (tuve dos testigos. Nos encontrábamos 
en un coche, perdí el conocimiento, pensé que durante un minuto, y según ellos, estuve más de una 
hora... Nunca me despertaron, nunca hicieron por intentar hablar conmigo o sacudirme... Nunca 
pudimos explicar lo que pasó. Estábamos a punto de salir del coche, a la 1 de la madrugada, tras 
haber hecho mi programa de radio Consciencia en Acción) Me inocularon la información, pude ver 
a aquellos seres, pude sentir el agua... pude sentir cómo me miraban, observaban, y disimulaban...
para que yo no me alarmase... Pude ver 'la puerta'... etc....

Más otras informaciones científicas dictadas de muy difícil comprensión, compleja, todas en un 
viejo ordenador de la época... Un día, de repente, se quemó el disco duro. Se perdió todo. Volví a 
canalizar nueva información, otro ordenador nuevo, recopilé lo que pude... Otra vez, volvieron a 
quemarme el disco duro... Lo perdí todo de nuevo. Una amiga argentina que recopiló mucha de mi 
información política y demás, relacionada con Argentina, en múltiples ocasiones le "quemaron" el 
disco duro... Tuvieron miedo... lo dejaron. Un locutor, que se hizo famoso haciéndome entrevistas 
a través de su radio, la última vez que me entrevistó, por Skype le quemaron la emisora, el apa-
rato emisor, le rompieron de forma inexplicable su estandarte en la puerta del local, aparecieron 
aves muertas, todos tuvieron miedo... No volvió a entrevistarme, por terror. Muchos de mis vídeos 
fueron hackeados y desaparecidos, y estos hackers contratados por gentes que nunca pude llegar 
a descubrir, crearon una serie de boicots diarios, todos los días durante meses, para destruirme, 
como persona, como profesional, como investigadora... Y lo consiguieron. Gente que quería hacer-
me entrevistas, siempre acababan teniendo problemas para llevarlas a cabo, o las emisiones no 
se podían dar, había todo tipo de problemas técnicos, cortes, ruidos, e incluso , adormecimientos 
increíbles, como si nos anestesiasen y perdiésemos nuestra voluntad... o, sorprendentemente, acaba-
ban comportándose violentamente conmigo, se transformaban, o se volvían tarados... Daban miedo.

Esto es sólo una mínima, mínima, parte de lo que me ha pasado, he sufrido y vivido... aparte de 
que me enfermaron gravemente, me atacaron con tecnología frecuencial, e intentaron eliminarme 
de varias formas..
Estos son sólo algunos -hubo otros muchos: la traición, la envidia, la mentira, la vejación, la sole-
dad... y la huida de la mayoría de cobardes que me rodeaban o me rodearon- motivos por los que 
tuve que dejarlo, y nunca volví sobre el tema, ni siquiera, de publicar un libro con toda esa infor-
mación... ni con ninguna otra.
…..

Siento que este comentario sea tan largo... Pero, me ha salido así.
Saludos

E.B. Isabel De La Fuente Dios te proteja amiga querida .

D.S. Eres una gran guerrera, y eres indestructible. Algo así le pasó a mi amigo Jacobo Grimberg 
Zylberbaum, quien había descubierto la teletransportación (según la CIA está clasificada por 
ellos como una arma terrorista, que ellos más bien querían conseguir). Grimberg era un neu-
rocinetífico mexicano, que había descubierto muchas cosas importantes, más allá de la ciencia, 
hasta que lo secuestraron tres tipos de aspecto caucásico, junto a su pareja. Pero a su pareja la 
dejaron ir. Sólo se lo llevaron a él, y desde 1994 ya no se ha sabido nada de él.
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D.S. https://pijamasurf.com/2011/08/jacobo-grinberg-su-genial-obra-y-su-misteriosa-desaparicion/#:~:text=Jacobo%20Grin-
berg%20Zylberbaum%2C%20l%C3%BAcido%20investigador,materia%2C%20entre%20ciencia%20y%20conciencia

L.A.C. Bueno, estan pasando cosas insolitas. Par de blogs míos están a la venta. Fueron páginas de 
blogger en las cuales compartía videos míos, escritos y locuras, pues no soy experta en nada de 
esto, pero el solo hecho de ayudar al mundo me empujó a ello. Mejoré con el tiempo pero cuando 
hay videos de ufos y cosas insólitas pues no es para menos que me hayan hackeado y despues de 
estar inactiva por perder mis sistemas de computadoras, ese fue el momento para reposeer (quien 
fuera) mis paginas para vender. Isabel De La Fuente Busca un técnico que te ayude a recuperar y 
guardar todo en una computadora no conectada a ningun sistema. Solo para referencia y que nadie 
meta las narices ahí. Un abrazo y suerte. 

D.S. Vas a tener que respaldar toda tu información de ahora en adelante en algún disco duro ex-
terno. Para así tener respaldo de tus aportaciones. Incluso en cuatro medios y formatos: DVDs, 
disco duro externo, nube web, y con alguien de tu confianza, y hasta guardados en Blu Ray. Para al 
menos tener la garantía de recuperar cualquier información. Y tus conferencias y textos imprimirlos 
en papel.

L. A.C. Asi mismo.

L.V.K. El del dia 8 de frebrero ???

Isabel De La Fuente No, lo escribí hoy hace unas horas... Gracias, de todos modos.

A.G. Si lo leí completo

Isabel De La Fuente … ¿no lo copiarías o guardarías en tu ordenador... verdad...? Bueno, ya se 
que no. Gracias por leerlo. Un abrazo

M.A.R.D. Yo también lo leí y era super interesante

P.A. Toca que desde ya empieces a tener una copia de todo lo que subes ya sea texto o vídeo... Que mal.

E.C. Lamento mucho que haya perdido su trabajo
Pero recuerde que siempre hay que guardar la información en un lugar seguro

C.P.G. Querida Isabel, es lamentable lo que te ha pasado y ademas perder esa información.

E.L. Yo lo tengo

V.M.G. E.L. podrías mandar una copia?

PIJAMASURF.COM.COM

Jacobo Grinberg: su genial obra y su
miesteriosa desaparición

https://pijamasurf.com/2011/08/jacobo-grinberg-su-genial-obra-y-su-misteriosa-desaparicion/#:~:text=Jacobo%20Grinberg%20Zylberbaum%2C%20l%C3%BAcido%20investigador,materia%2C%20entre%20ciencia%20y%20conciencia.
https://pijamasurf.com/2011/08/jacobo-grinberg-su-genial-obra-y-su-misteriosa-desaparicion/#:~:text=Jacobo%20Grinberg%20Zylberbaum%2C%20l%C3%BAcido%20investigador,materia%2C%20entre%20ciencia%20y%20conciencia.
https://pijamasurf.com/2011/08/jacobo-grinberg-su-genial-obra-y-su-misteriosa-desaparicion/#:~:text=Jacobo%20Grinberg%20Zylberbaum%2C%20l%C3%BAcido%20investigador,materia%2C%20entre%20ciencia%20y%20conciencia
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E. L. V.M.G.V.

E.L. V.M.G.V.

"Pobre" China

"Pobre" China (nótese la ironía además de la 'compasión'... ) Consiguieron su propósito de paralizarla 
económicamente. Y pararle los pies en la escala directa, rauda y veloz para dominar el mundo.
Recordad; el ser humano siempre es la moneda de cambio, empezando por el embrión, el feto, 
el bebé, el niño, y el adolescente, -es decir, los más indefensos-, el tonto útil, el sacrificado para 
conseguir un fin, el medio para la experimentación, el rehén adecuado y único, el ignorante útil 
para conseguir avanzar en todo tipo de programas de control, de armas, de 'investigación', mu-
tación, manipulación, utilización, evolución, experimentación, aniquilación, usurpación y demás 
objetivos de quienes, de verdad, mandan, más allá de esta 'dimensión', controlando precisamen-
te, esta dimensión y sus peones-esclavos -la humanidad-. ¿Quiénes son las verdaderas estrellas 
del control de la esclavitud?

La ciencia (embriones, fetos,bebés... niños...) la genética (embriones, fetos, bebés..., los niños...), 
la medicina (embriones, fetos, bebés, niños... sobre todo...), los militares, la alimentación, los 
laboratorios (químicos, físicos, biólogos, ingenieros) los fabricantes de armas, y todos sus 'ser-
vicios' estrellas, pornografía, prostitución, compra y venta de embriones, niños, personas, y por 
encima de todos los poderes, medios y servicios, la "virología" el "virologismo", la virus-fábrica, 
el "virus-sismo", y todas las variantes de éste negocio y elemento "estrella" para el control de 
toda la humanidad desde los parámetros imposible de dominar por el propio ser humano.... Y en 
segundo plano de esta escala, los economistas, los gestores, técnicos y funcionarios al servicio 
del poder económico, los políticos y los periodistas al servicio de todos los demás (que son los 
tontos más útiles para el poder, y los más inútiles para el resto de la sociedad y la especie humana).
Etc. Etc. Etc.

La guerra, siempre, en todas las épocas, en todos los tiempos, desde el principio, ha sido, es 
y será contra la propia especie humana. Y su forma de vencerle, siempre, ha sido, es y será, a 
través de la tortura (a través de todo lo explicado más arriba), el martirio (la ignorancia, el debi-
litamiento del sistema inmune, el miedo ) y el ritual (la entrega sin oponer resistencia alguna, al 
programa de control física, mental y cerebral de toda la especie).

"Pobre" China (su venganza, próximamente, será épica... Entre 'poderes', ya se sabe...) ...
Pobres los que creen en "cuentos chinos"...
y pobres los chinos (inocentes) sacrificados ….

*Ana Isabel De La Fuente*

V.M.G. E.L. gracias!

B.R.R. E.L. gracias por compartirlo

G.D. Que suerte E.L. Gracias!

Isabel De La Fuente Muchas gracias, E.L. Te lo agradezco de corazón. Ha sido una preciosa sor-
presa. Y demuestra que siempre hay alguien que protege algo, guarda algo, ve algo, comprende 
algo o cuida de algo. En todo momento lo hacemos todos los que hoy hemos estado aquí reunidos 
en esta página compartiendo. En otras ocasiones han sido otros de los contactos y amigos de mis 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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páginas, que me han sorprendido, igualmente, con muchos de mis trabajos. Hubo un tiempo, hace 
ya 10 años, que mis seguidores, de diferentes partes del Mundo, reunidos en torno a un chat, y 
convocados todas las noches, todas las madrugadas, en el que yo canalizaba en vivo y en directo, 
iban turnándose para ir copiando toda la información que yo iba escribiendo, sin descanso y sin 
pausa, mientras iban pasando las horas, y unos se iban a dormir y otros se unían al grupo, según los 
diferentes usos horarios de los que asistían y se apoyaban unos a otros con esta labor.

Gracias a todos esos contactos, de manera altruista, muy generosa, en aquel increíble e irrepe-
tible ambiente que se creó en aquel numeroso grupo, en torno a mis canalizaciones en directo, 
pudimos recopilar cientos de informaciones que se iban publicando al amanecer del día siguiente, 
previamente corregidos y preparados para ello, por aquellos mismos que lo recopilaban, en una 
página de la red NING. Con todas esas canalizaciones, -algunas francamente extensas- se hicieron 
dos recopilaciones divididas en dos libros, que en algún momento se llevaron a una editorial, -su-
puestamente amiga... que publicaba a otros y otras canalizadoras extranjeras. No hicieron mucho 
por querer publicarlos... En aquel tiempo aún ninguna canalizadora española, y ni mucho menos 
canalizador (prácticamente no existían...) había realizado ni publicado este tipo exacto de trabajo, 
como un diario de canalizaciones, en tiempo real, en directo, y ante un público conformado por 
integrantes de muchas partes del Mundo, sin trampa y sin cartón, día tras día durante muchos 
meses... A pesar de que sí había precedentes entre autores de habla inglesa (norteamericanos por 
encima de todo) esta editorial (dedicada a estos temas....) no quiso apostar por mi trabajo. Fue 
una discriminación en toda regla, prejuicios, probablemente mucha envidia y celos, y, por otro 
lado, llevaban la distribución de una canalizadora francesa muy conocida a la que tuve el placer de 
conocer y compartir con ella algún congreso donde las dos éramos ponentes, organizado por los 
miembros de esa misma editorial... Los tejemanejes dentro del mundo espiritual son los mismos 
que en cualquier otro gremio. Sólo que, precisamente, en este gremio, resultan más desconcertan-
tes, decepcionantes... e hipócritas.

Y, sinceramente, no lo volví a intentar, ni tuve después ganas de volver sobre ello. 

J.G.G. E.L. gracias

K.L. Muchas gracias! Y que bueno que hubo uno, uno que salvó la información

Isabel De La Fuente K.L. Si, desde luego
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Isabel De La Fuente
11 de febrero de 2020

El mal es el mal, el bien es el bien. Quien 'abraza' al mal, abraza al mal. Quien abraza al bien, abra-
za al bien. Quien abraza al mal pretendiendo hacer el bien, abraza el mal y apuntala el mal. Quien 
abraza el bien pretendiendo ser y estar en el Bien, abraza y es el Bien.

Quien no comprende el Bien pero si comprende el mal, está y es el Mal. Quien comprende el Bien 
y acepta el Bien, vive y es en el Bien. Quien confunde el mal con el bien, y el bien con el mal, está y 
es en el mal. Quien acepta, es, en consciencia está y Es en el Bien.

El Bien es el Bien, el mal es el mal.

Si no comprendes, si te confunde, si estimas el mal y, de manera engañosa, te incitan a abrazar el 
mal, estarás, serás y te guiarán siempre por el mal y éste te atravesará. Si no comprendes, si te con-
funde, si estimas el bien, y de manera certera, natural, consustancial a tu ser y de manera innata 
abrazas el Bien, estás y eres en el Bien.

No te dejes confundir. No abraces lo que no comprendas. Es una trampa. Cuando la duda acecha, 
cuando el dolor, el miedo, el sufrimiento, el vacío, la soleda, la oscuridad arremete... siempre, 
siempre, siempre, entrégate al Bien. El Bien es innato al Ser en todas sus dimensiones, estados y 
vibraciones. No te dejes engañar. No alimentes lo que va contra tu naturaleza universal e innata. 
Quien te diga lo contrario, lo que te induzca desde cualquier supuesta espiritualidad, profanando 
la verdad de tu verdadero e íntimo espíritu, disfrazado de salvador, de 'nuevas biblias', de nuevos 
preceptos sobre el espíritu, y te sugiera desde su supuesta falsa bondad que abraces el mal o te 
arrojes a él como obligación para llegar al Bien, te está engañando. Y el único que engaña es Sata-
nás; el que divide, el que separa, el que miente.

Sólo hay un Bien. El Bien. Abrazas, iluminas, aceptas, Es, el Bien en ti y desde ti. Sólo se abraza el 
Bien. Si te ves engañado por quienes te inducen a atravesar el mal so pretexto para llegar al Bien, 
es que ya has caído en sus redes, en sus trampas. El mal sólo se supera reconociendo el Bien.

El Bien anula el mal. Sólo la atención debe posarse sobre el Bien.

¿Que qué es el Bien?

Pregúntaselo a tu interior.

¿Que qué es el mal?

Aquello que jamás nació de tu interior. Pregúntale a tu interior.

El Bien nos asiste. Que el Bien nos asista. Siempre, ahora, eternamente.

Y .... ahora, más que nunca, máxima atención.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

-Foto: Isabel De La Fuente. Atardecer. Provincia de Madrid, 2019-
VOLVER AL INDICE

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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E.Q. La dualidad del bien y el mal no es acaso parte del engaño?

Isabel De La Fuente He aquí el ejemplo exacto de todo lo escrito en este post.
Sólo te voy a sugerir algo.. relee mi post, e inténtalo sin truncar tu mente real, y sin auto boico-
tearte. Saludos.

E.Q. Isabel De La Fuente Entiendo, el bien innato parte desde lo profundo, el mal como algo 
externo que se Impregna, sumado a los condicionamientos. Sólo la luz internar que observamos 
desde la claridad del bien...

Isabel De La Fuente E.Q. ¿entonces... ? Bien. Dejemos esto aquí. Y, mejor, aportar que no con-
fundir.

D.S. Si escuchamos nuestra alma, hacemos el bien. Si préstamos atención al ego, hacemos el mal.

Isabel De La Fuente D.S. Una vez más... y van... miles en esta página. Lo único que se puede es-
cuchar es al ego... Ego significa YO. Es justamente lo contrario. Si te refieres a la inconsciencia, 
a la ignorancia, a la programación de la mente, a la personalidad dormida, torcida o retorcida, 
entonces es justamente a eso a lo que te refieres en cada uno de esos casos. Pero, Ego... Es Yo.

El Yo, la consciencia de Yo, Ego, Yo, es lo único que puede liberar y sanar al espíritu encarnado. 
Que jamás, fíjate bien, JAMÁS, ha sido consciente de su Yo, ni ha desarrollado jamás voluntad, 
poder y autoridad sobre sí mismo. Ego significa Yo. Y sin conciencia ni consciencia de Yo, jamás 
podrás liberarte de nada o todo aquello que no sea. El primer principio de Dios es la Voluntad 
(el poder, la autoridad ) sobre uno mismo, el reconocimiento de Yo.. de Yo Soy... Ego= Yo.

Confundís una y otra vez personalidad (que siempre es heredada y programada), y egoísmo, con 
la palabra sagrada Yo-Ego. Yo Soy.

El bien es El Bien. No hay más. Pero, no hay Bien sin conciencia de Yo. Ego.

Yo Soy 

La maldita falsa espiritualidad no ha hecho más que retorcer el punto sagrado sobre el que toda 
la humanidad debería pararse para poder alcanzar su liberación de la esclavitud. Una esclavitud 
ligada inexorablemente a la negación del Yo, a la inconsciencia sobre la verdadera autoridad so-
bre uno mismo, y la desaparición de Voluntad, una vez más, ligada al Yo-Ego. Yo Soy.

En todas las escuelas iniciáticas se toma como base primordial la consciencia y conciencia de Yo.   
El Ego es considerado desde su única interpretación posible como Yo. Yo Soy...

Sin conciencia de Yo, todos esclavos, vacíos e inconscientes. Sin voluntad, sin autoridad sobre 
uno mismo, sin poder interior. Yo... Yo... Yo Soy.

Isabel De La Fuente Utilizar la palabra Ego en tono despectivo, desacreditándolo por ignoran-
cia, como insulto y desprecio sobre otros o uno mismo, es, literalmente, un pecado. Sí Ego signi-
fica Yo, Ego es sagrado. Yo Soy.
Yo Soy.

Satanás, -el que divide, el mentiroso, el usurpador, el destructor- ha hecho muy bien su trabajo 
confundiendo hasta el paroxismo a la propia espiritualidad, y la ha utilizado a su favor para des-
truir el Yo, Ego, de cada ser, y así poderle manipular a su antojo. Despojado de Yo, el ser humano 
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queda a Merced del peor de los demonios. Ego-Voluntad-Poder-Consciencia Yo. Yo Soy. Una y 
mil veces, una y mil veces, una y mil veces, una y mil veces,... y así hasta el infinito hasta que lo 
entendáis.

E.Q. Isabel De La Fuente Mi intención es aprender y te agradezco por ello, sin ninguna intención 
de querer confundir.

S.A. Isabel De La Fuente gracias, acabo de darme cuenta que destruyendo mi YO, quedo a mer-
ced de lo peor... tu luz es agradecida

C.M..G Gracias infinitas Isabel.

K.F. Maravilloso Isabel!! .... Gracias infinitas !! 

T.S.C. Que así sea Isabel! ... El mal anda disfrazado... Discernimiento... Gracias!

C.G. Con tu permiso lo comparto mi querida Isabel

H.T.B. lo que pasa que podremos ver un mendigo pasa un hombre y le da un billete para que coma, 
el tipo va pensando que hizo el bien pero no sabe que con ese dinero se va a drogar e hizo un mal 
inconscientemente, pensando que hizo un bien. Por ahí otro día pasa otra persona y encuentra al 
mismo mendigo, lo lleva a su casa lo viste y le busca trabajo, el final el mendigo se escapa... el hizo 
el bien pero el mendigo no se dejo ayudar.

A.F.G. Ego sum lux mundi

S.A. Siempre contundente, amorosa incitación al bien hacer, decir y sentir.
Por el camino del bien, los aromas y acompañantes son dulces seres que nunca te confundirán, no 
manipularán tu ser y saldrás bien.
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Isabel De La Fuente 
14 de febrero 

Me siento como quiero

-El maravilloso nombre de una tienda de regalos, en Cercedilla, Madrid-

B.C. encantador, y liberador :)

L.R. siiiiiiii, y siiiii

P.D.M.Qué regalos te estás encontrando en la Sierra!
Gracias x compartirlos, Isabel

Isabel De La Fuente pues aún hay más...
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Isabel De La Fuente está en Las Dehesas - Cercedilla
14 de febrero

Naturaleza

una dulce y sabia roca se vistió de corazón
para que alguien, cuando su corazón fallase, la admirase
y admirase su secreta y vibrante naturaleza
y a la Naturaleza, que es el verdadero Corazón
del verdadero Amor.
Amor que es la misma Vida,
la incandescente e inconmesurable Vida real
en este estado, tan incomprendido,
de sagrada materia.

-Foto: Ana Isabel De La Fuente. Cercedilla, Sierra de Guadarrama, Madrid, España. 6-2-2020-
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Isabel De La Fuente preciosa y sabia roca...

C.G. Isabel De La Fuente que belleza mi querida Isabel.

I.M.N. Preciosa roca!!!

E.B. El amor verdadero es el que se manifiesta en un amanecer ocultandose en una cama de es-
trellas, donde el cantar de un nuevo ciclo tienen sus protagonistas en esa naturaleza que vemos 
como enigmática, sin buscar la profundidad de su aroma, la sutilidad de su brisa, las señales más 
sublimes, la resonancia que nos da esa paz y calma con el verdadero amor, ese amor eterno que 
es inmóvil, que sólo espera, que no juzga, que libera, que se funde con su fuente sin emociones. 
Pero no!! Sólo vemos un amor manejado, maquillado, manipulado. No percibimos el amor en su 
esencia, no lo conocemos por ver lo que no es real y lo real está en el mundo que no vemos, donde 
la roca más dura emana su profunda gratitud al que la creó, esperando ser vista para los que con-
templan su señal, tomando la forma que nuestra humanidad programada y ciega a perdido.

B.R.R. En la naturaleza encontramos a menudo elementales con forma de corazón, solo hay que 
observarla con amor cuando paseamos por ella. Muchos arbustos, hojas, piedras tienen esta forma 
que te recuerda cuanto amor encierra y nos regala incondicionalmente.

L.A.C. Gracias Isabel De La Fuente FELICIDAD EN ESTE DIA Y SIEMPRE
Me ha gustado esto. Lo comparto 

D.S. Hermosa roca y lugar

L.D. Muy hermosa

A.M.Ch. Hermosa y original roca

Isabel De La Fuente está en Las Dehesas - Cercedilla
14 de febrero

Naturaleza

una dulce y sabia roca se vistió de corazón
para que alguien, cuando su corazón fallase, la admirase
y admirase su secreta y vibrante naturaleza
y a la Naturaleza, que es el verdadero Corazón
del verdadero Amor.
Amor que es la misma Vida,
la incandescente e inconmesurable Vida real
en este estado, tan incomprendido,
de sagrada materia.

-Foto: Ana Isabel De La Fuente. Cercedilla, Sierra de Guadarrama, Madrid, España. 6-2-2020-
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Isabel De La Fuente 
16 de febrero 

Pureza enjaulada

L.B. Inexplicable

E.B. Pureza enjaulada. 
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Isabel De La Fuente
16 de febrero de 2020

Instituto Español de Estudios Estratégicos. Informe. Cambio climático

Escuchad con atención... Escuchad, escuchad...
Impresionante que este meteorólogo, Julio Marvizón, hable tan claramente en un programa de 
televisión y en tan pocos segundos...
Julio Marvizón, insisto, meteorólogo: Mi enhorabuena por su valentía. Gracias.
Tomado de la excelente y muy valiente página de https://twitter.com/tecn_preocupado/status/1228368730654-
158848?s=20&fbclid=IwAR0A4BA2Qp7IWtvL6JMzFMpQc5Zw607W453JlQNGy4AGvnyrS6HBVBCCKks
Y Leed con atención este informe del
Instituto Español de Estudios Estratégicos:
(antes de que me cierren mis páginas)
https://twitter.com/tecn_preocupado/status/1228652266384740355

Ana Isabel De La Fuente

TWITTER.COM
técnico preocupado on Twitter
"Recomiendo a todo aquel que no crea en conspiraciones que no lea mi ..."

Ana Isabel De La Fuente Y esto ya es absolutamente obligatorio de leer:
http://www.ieee.es/Galerias/fichero/docs_opinion/2013/DIEEEO97-2013_CambioClimatico-NuevoTerrorismo_MartinOtero.
pdf?fbclid=IwAR0xVBjPOMLBOuHMoEHv6vyzB0DMew0YtaZ4zi8eABiXwdwtyB13qAmMz3o

I.M.N. Cuanta razón tiene!! Comparto con tu permiso

Ana Isabel De La Fuente obligatorio leer. Lo que dice este informe, al menos yo, llevo muchos 
años denunciándolo. Más de los que lleva este informe publicado.
https://l.facebook.com/l.php...

K.L. Mi enhorabuena a Julio Marvizón y las gracias que se merece por su valentía!!

A.A. Isabel y aún así habla con mucha prudencia Por que sabe lo que hay. Pero ya es hora de que 
los medios levanten un poco la persiana aunque difícil lo veo.

https://twitter.com/tecn_preocupado  
https://twitter.com/tecn_preocupado/status/1228652266384740355 
http://www.ieee.es/Galerias/fichero/docs_opinion/2013/DIEEEO97-2013_CambioClimatico-NuevoTerrorismo_MartinOtero.pdf?fbclid=IwAR0xVBjPOMLBOuHMoEHv6vyzB0DMew0YtaZ4zi8eABiXwdwtyB13qAmMz3o  
http://www.ieee.es/Galerias/fichero/docs_opinion/2013/DIEEEO97-2013_CambioClimatico-NuevoTerrorismo_MartinOtero.pdf?fbclid=IwAR0xVBjPOMLBOuHMoEHv6vyzB0DMew0YtaZ4zi8eABiXwdwtyB13qAmMz3o  
http://www.ieee.es/Galerias/fichero/docs_opinion/2013/DIEEEO97-2013_CambioClimatico-NuevoTerrorismo_MartinOtero.pdf?fbclid=IwAR0xVBjPOMLBOuHMoEHv6vyzB0DMew0YtaZ4zi8eABiXwdwtyB13qAmMz3o  
https://l.facebook.com/l.php...
https://www.youtube.com/watch?v=3X3T2QNkt1Y
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Ana Isabel De La Fuente Alfredo Anguiano. Si, es verdad. El pobre está siendo muy prudente, e in-
cluso baja la voz en los últimos instantes.. Por Se puede apreciar claramente que sabe a qué se está 
exponiendo, conoce los riesgos y, también, que ese no es el contexto más adecuado para continuar 
'hablando'. Mientras, la entrevistadora, en shock... probablemente por lo mismo.

A.A. Ana Isabel De La Fuente Gracias por el enlace. De todas formas no hay más CIEGO q el que no 
quiere VER.

Isabel De La Fuente Alfredo Anguiano se cuentan por millones... los ciegos.

A.A. Isabel De La Fuente por eso mismo.Y que bien se lo han sabido trabajar durante años, hay que 
reconocerles su merito, por que cuanto "Contenedor Hueco" es una pena.

A.A. Isabel De La Fuente Y de paso queria agradecerte tu esfuerzo por intentar abrir esas mentes 
tan, no se ni como calificarlas

T.S.F. Ana Isabel De La Fuente descargado ! Gracias Ana Isabel De La Fuente
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Ana Isabel De La Fuente
16 de febrero de 2020

Conócete a ti mismo y...

" * Conócete a ti mismo y a tu enemigo y ganarás todas las
batallas.

* Conócete a ti mismo pero no a tu enemigo y por cada
victoria sufrirás una derrota.

* No te conozcas ni a ti mismo ni a tu enemigo y serás
derrotado en todas las batallas ".

Sun-Tzu, en el libro de “El Arte de la Guerra”,

Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
16 de febrero 2020

Estoy comenzando a transgredir todas las verdades sagradas, esas que nos han dicho que son in-
expugnables... que son "lo más de lo más". Esas que son inamovibles  y que nadie puede desdecir-
las por que son, eso, sagradas. Empiezo a temer que la fórmula de Fibonacci y el número pi, están 
más cerca de un sistema de programación que de una verdad que el único Inconmesurable tratara 
que localizásemos en nuestro interior interno más internamente profundo. Ese interno-profundo 
que por interno y profundo es tan elemental como que todo es un holograma. 
Estoy empezando a "temer" (es un decir...) que esta forma de evolución cíclica y que nos han ven-
dido como "perfecta" no es más que una representación más académica de la ley de castas y su 
imposición sobre el pobre ser humano, cándido y susceptible de ser programado contra su volun-
tad... pero aceptando.
Estoy empezando a dudar de la eficacia de dichas cifras sagradas. Que más que sagradas, son el sis-
tema de ordenamiento cósmico más soez que la pequeña conciencia universal de por aquí, haya 
podido inventar como forma de dominación. Digo que, he empezado a creer, a dudar, a temer... No 
que aún pueda constatar nada dentro de la nada. Y es que, mi tendencia es a intuir. Y mi intuición 
es harto revolucionaria, bastante temeraria y con  muchas dosis de osadía retadora. Mi intuición es 
muy descarada y nada que le impongan que salga del holograma es susceptible de ser creída por 
mi inteligencia (probablemente tan precaria como la precaria sub-realidad de donde partió como 
ente sin Recuerdo.. 
Estoy empezando a observar que la fórmula de Fibonacci se asemeja demasiado a una pirámide, 
pero en circular, donde siempre hay un jefe y siempre hay o un súbdito o un esclavo, siempre un 
peldaño más abajo. Sólo que, observada desde arriba...
Comienzo a ver demasiada similitud entre los sistemas de programación en bucle y repetitivos que 
sólo puede diseñar una conciencia a medias, no terminada, no integrado su espíritu a su cerebro, 
que lucha por salir de su propia no-conciencia-de-existencia sino de programación-pensamiento, 
y las fórmulas que obliga dicha mente no integrada "dejada de la mano de Dios" y a su caer por los 
bastos, pero ilimitados espacios siderales que abundan por estos cuadrantes de un Universo que 
se me antoja no se parece en nada a lo que nos han contado y cuentan por activa y por pasiva... 
Un Universo que no entiende de esas leyes "sus leyes", sino que entiende de consciencias que 
van descubriendo que lo son a medida que van alcanzando la posibilidad de explicar sus actos con 
ayuda o no de sistemas de lenguajes y programación que sólo son eso: sistemas de lenguaje y pro-
gramación, pero nunca Verdad. La matemática sobre un supuesto de conciencia aceptado por una 
conciencia, no es ni ley ni verdad. Es una herramienta más para llegar a un fin. Y ese fin suele llegar 
siempre al mismo callejón sin salida: "esto no va.. No es. No vibra ni cuadra con mi ser.. ". "No soy 
en función de ninguna ley-limitación, sino que la ley delimita mi radio de expansión para llegar a 
ser. Y no al contrario. Ninguna ley puede hacer expandir al ser en su infinita inconmesurabilidad. 
Se dirija a donde se dirija esta última. 

Comienzo a pensar que nuestra Galaxia es un embudo de experimentación sobre las especies 
que decidieron habitarla, para ver hasta dónde puede  llegar un ser a negarse y negar su perfecta 
máxima expansión como Ser...
Empiezo a dudar cada vez más de la inteligencia supuestamente demostrada de quienes constru-
yen las leyes matemáticas por impotencia, que no por descubrimiento de su propia verdad. Cuan-
do ya no pueden explicar lo que Es, por que lo que Es no se puede explicar, recurren a la fórmula 
matemática, la ecuación y la cuadratura del círculo en un estado de paroxismo que lo único que 
hace es perpetuar el infinito absurdo pero sólo hasta el límite que ha aceptado el representador del 
holograma del absurdo. Matemática al fin que sólo sirve a la satisfacción muy mortal de quienes 
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como especie, más allá de nuestra galaxia, por supuesto, no logran integrar la majestuosidad de 
su punto de existencia a un Origen que no podría ser definido, sino únicamente, sentido. Y... con 
dudas también...
Comienza a aburrirme hasta el hastío las fórmulas y leyes que pretenden negar la infinita capacidad 
del ser de ser como le dé la gana... Y esas leyes, disfrazadas de teoremas y fórmulas y leyes sin más, 
no son más que elementos de esclavitud aceptados por todos sin haber participado nunca, ni mu-
cho menos, esos "todos" en su elaboración, como tampoco el animal en cautividad, la vaca, el cer-
do, el pollo, el caballo, nunca aceptaron ni diseñaron su abyecto sistema de esclavitud y muerte...
En fin.. esas cosas que tiene mi espíritu indomable que no tiene ninguna certeza de llegar a nin-
guna parte que antes haya sido diseñada por ninguna conciencia delimitante... Es el ser indómito, 
mi ser indómito que ya no acepta más que la aceptación voluntaria del sistema de aceptación para 
salir del holograma... Veremos si lo consigo.

Aunque, creo que empieza, también, a darme igual... 

Y me hace sonreír .....    jajajaj

Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente
12 de diciembre de 2013
Estoy comenzando a transgredir todas las verdades sagradas, esas que nos han dicho que son inexpugnables... 

http://Isabel De La Fuente 
http://Ana Isabel De La Fuente
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que son "lo más de lo más". Esas que son inamovibles y que nadie puede desdecirlas por que son, eso, sagra-
das. Empiezo a temer que la fórmula de Fibonacci y el número pi, están más cerca de un sistema de programa-
ción que de una verdad que el único Inconmesurable tratara que localizásemos en nuestro interior interno más 
internamente profundo. Ese interno-profundo que por interno y profundo es tan elemental como que todo es 
un holograma.
Estoy empezando a "temer" (es un decir...) que esta forma de evolución cíclica y que nos han vendido como 
"perfecta" no es más que una representación más académica de la ley de castas y su imposición sobre el pobre 
ser humano, cándido y susceptible de ser programado contra su voluntad.. pero aceptando.
Estoy empezando a dudar de la eficacia de dichas cifras sagradas. Que más que sagradas, son el sistema de 
ordenamiento cósmico más soez que la pequeña conciencia universal de por aquí haya podido inventar como 
forma de dominación. Digo que, he empezado a creer, a dudar, a temer.. No que aún pueda constatar nada 
dentro de la nada. Y es que , mi tendencia es a intuir. Y mi intuición es harto revolucionaria, bastante temeraria 
y con muchas dosis de osadía retadora. Mi intuición es muy descarada y nada que le impongan que salga del 
holograma es susceptible de ser creída por mi inteligencia (probablemente tan precaria como la precaria sub-
realidad de donde partió como ente sin Recuerdo..
Estoy empezando a observar que la fórmula de Fibonacci se asemeja demasiado a una pirámide , pero en cir-
cular, donde siempre hay un jefe y siempre hay o un súbdito o un esclavo, siempre un peldaño más abajo. Sólo 
que, observada desde arriba...
Comienzo a ver demasiada similitud entre los sistemas de programación en bucle y repetitivos que sólo puede 
diseñar una conciencia a medias, no terminada, no integrado su espíritu a su cerebro, que lucha por salir de su 
propia no-conciencia-de-existencia sino de programación-pensamiento, y las fórmulas que obliga dicha mente 
no integrada " dejada de la mano de Dios" y a su caer por los bastos, pero ilimitados espacios siderales que 
abundan por estos cuadrantes de un Universo que se me antoja no se parece en nada a lo que nos han contado 
y cuentan por activa y por pasiva.. Un Universo que no entiende de esas leyes "sus leyes", sino que entiende de 
consciencias que van descubriendo que lo son a medida que van alcanzando la posibilidad de explicar sus actos 
con ayuda o no de sistemas de lenguajes y programación que sólo son eso: sistemas de lenguaje y programa-
ción, pero nunca Verdad . La matemática sobre un supuesto de conciencia aceptado por una conciencia, no es 
ni ley ni verdad. Es una herramienta más para llegar a un fin. Y ese fin suele llegar siempre al mismo callejón sin 
salida: "esto no va.. No es. No vibra ni cuadra con mi ser.. ". "No soy en función de ninguna ley-limitación, sino 
que la ley delimita mi radio de expansión para llegar a ser. Y no al contrario. Ninguna ley puede hacer expandir 
al ser en su infinita inconmesurabilidad. Se dirija a donde se dirija ésta última.

Comienzo a pensar que nuestra Galaxia es un embudo de experimentación sobre las especies que decidieron 
habitarla, para ver hasta dónde puede llegar un ser a negarse y negar su perfecta máxima expansión como Ser...

Empiezo a dudar cada vez más de la inteligencia supuestamente demostrada de quienes construyen las leyes 
matemáticas por impotencia, que no por descubrimiento de su propia verdad. Cuando ya no pueden explicar lo 
que Es, por que lo que Es no se puede explicar , recurren a la fórmula matemática, la ecuación y la cuadratura 
del círculo en un estado de paroxismo que lo único que hace es perpetuar el infinito absurdo pero sólo hasta el 
límite que ha aceptado el representador del holograma del absurdo. Matemática al fin que sólo sirve a la sa-
tisfacción muy mortal de quienes como especie, más allá de nuestra galaxia, por supuesto, no logran integrar 
la majestuosidad de su punto de existencia a un Origen que no podría ser definido, sino únicamente, sentido. 
Y ..con dudas también...

Comienza a aburrirme hasta el hastío las fórmulas y leyes que pretenden negar la infinita capacidad del ser 
de ser como le dé la gana... Y esas leyes, disfrazadas de teoremas y fórmulas y leyes sin más, no son más que 
elementos de esclavitud aceptados por todos sin haber participado nunca , ni mucho menos, esos "todos" en 
su elaboración, como tampoco el animal en cautividad, la vaca, el cerdo, el pollo, el caballo, nunca aceptaron 
ni diseñaron su abyecto sistema de esclavitud y muerte...

En fin.. esas cosas que tiene mi espíritu indomable que no tiene ninguna certeza de llegar a ninguna parte que 
antes haya sido diseñada por ninguna conciencia delimitante.. Es el ser indómito, mi ser indómito que ya no 
acepta más que la aceptación voluntaria del sistema de aceptación para salir del holograma... Veremos si lo 
consigo.

Aunque, creo que empieza, también, a darme igual...

Y me hace sonreír ..... jajajaj

Isabel De La Fuente



111

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

E.B. Mucho por analizar y reflexionar en este escrito, gracias por hacer mover mis neuronas.

T.D.S.F. Que sincronicidad!
Hoy precisamente exponía a unos amigos mi cuestionamiento sobre la matemática fractal y la 
geometría llamada sagrada. Casi con la certeza de que en realidad son patrones de construcción 
holográfica repetitiva. Que eso no podía ser la realidad del ser.
Gracias Isabel

Isabel De La Fuente Este artículo, como aparece debajo de la foto, lo publiqué en 2013. Lo he 
vuelto a publicar a colación de otro artículo que he leído hoy. Ya he mantenido en otras oca-
siones, publicaciones, que no creo en la matemática y que es una construcción artificial, como 
todo, para delimitar y constituir una creación determinada... Según los fines, objetivos, y ele-
mentos a experimentar se 'inventa' una matemática y unos cálculos, con sus inventadas leyes 
y sus inventados preceptos para que se pueda dar tal creación (sub creación) en orden a tales 
fines, objetivos, medios y elementos.... Y así con todo en esta sub-creación....

Isabel De La Fuente Por supuesto, ésta es mi opinión y puede tener que ver o no, con este otro 
artículo que leí hoy...
Cuando hablamos de dimensiones, por cierto, no deberíamos quedarnos en datos perfectos o 
exactos según nuestra programada forma de pensar, impuesta por el programa mental instaura-
do en esta dimensión-creación-sub creación, generada, como decía en el otro comentario, para 
sostener esta determinada dimensión o sub creación...
De hecho, lo que nos han hecho creer que es una dimensión, según la definición oficial, no sería 
más que una 'creación', sub-creación, generada a partir de una matemática generada para tal 
fin y siguiendo unos parámetros (objetivos, fines, medios, y elementos) determinados llevados 
a cabo por inteligencias que parten, a su vez, de otra 'creación', o sub creación... Pero, habrá in-
finitas creaciones-dimensiones que no guardarán nada que ver con nuestra 'matemática' oficial 
(que nos obligan a denominar como universal, y no es tal) y por eso nunca seremos capaces de 
detectarlas, ni imaginarlas, ni ser jamás conscientes de que existan, hasta que este 'universo', 
creación-dimensión, sub creación... como queramos llamarlo... acepte esa posibilidad como ver-
dad sin anteponer la propia 'matemática'... que, a su vez…, es la que inhabilita a los elementos-
sujetos-individuos ordenados bajo tal 'matemática', el poder acceder a tales otras creaciones...
En fin; parece complejo el poder explicarlo. Y sin embargo, una conciencia liberada, consciente, 
puede perfectamente entenderlo, aceptarlo... e, incluso, integrarlo...

Isabel De La Fuente Pongo el link del artículo que leí hoy -por 'casualidad'- aparte, para no 
confundir mis pensamientos-planteamientos con él.
Las medidas universales de Lucifer
http://elpuntaldedios.blogspot.com/2020/02/?m=1

ELPUNTALDEDIOS.BLOGSPOT.COM

EL Puntal De Dios

http://elpuntaldedios.blogspot.com/2020/02/?m=1
http://elpuntaldedios.blogspot.com/2020/02/?m=1
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Isabel De La Fuente
17 de febrero

CORONAVIRUS: ENTRE VENDETTAS, 3ª GUERRA MUNDIAL Y OTRAS ARMAS DE CONTROL.
(Este artículo lo escribí el pasado 10 de Febrero 2020 )

"Pobre China" (nótese la ironía además de la 'compasión'... ) 

'Pobre' China (nótese la ironía además de la 'compasión'... ) Consiguieron su propósito de paralizar-
la económicamente. Y pararle los pies en la escala directa, rauda y veloz para dominar el mundo.
Recordad; el ser humano siempre es la moneda de cambio, empezando por el embrión, el feto, el 
bebé, el niño, y el adolescente, -es decir, los más indefensos- , el tonto útil, el sacrificado para con-
seguir un fin, el medio para la experimentación, el rehén adecuado y único, el ignorante útil para 
conseguir avanzar en todo tipo de programas de control, de armas, de 'investigación', mutación, 
manipulación, utilización, evolución, experimentación, aniquilación, usurpación y demás objetivos 
de quienes , de verdad, mandan, más allá de esta 'dimensión', controlando precisamente, esta di-
mensión y sus peones-esclavos -la humanidad-. ¿Quiénes son las verdaderas estrellas del control 
de la esclavitud ?
La ciencia (embriones, fetos,bebés....niños...) la genética (embriones, fetos, bebés, ...los niños...), 
la medicina (embriones, fetos, bebés, niños...sobre todo...) , los militares, la alimentación, los la-
boratorios (químicos, físicos, biólogos, ingenieros) los fabricantes de armas, y todos sus 'servicios' 
estrellas, pornografía, prostitución, compra y venta de embriones, niños, personas, y por encima 
de todos los poderes, medios y servicios, la "virología" el "virologismo", la virus-fábrica, el "virus-
sismo", y todas las variantes de éste negocio y elemento "estrella" para el control de toda la huma-
nidad desde los parámetros imposible de dominar por el propio ser humano.... Y en segundo plano 
de esta escala, los economistas, los gestores, técnicos y funcionarios al servicio del poder económi
co, los políticos y los periodistas al servicio de todos los demás (que son los tontos más útiles para 
el poder, y los más inútiles para el resto de la sociedad y la especie humana).
Etc. Etc. Etc. 

     

El virus corona y el gobierno mundial
https://www.chicosanchez.com Las misteriosas coincidencias y casualidades...
youtube.com

VOLVER AL ÍNDICE

https://www.youtube.com/watch?v=pfN2aYAvUrc
https://www.youtube.com/watch?v=pfN2aYAvUrc&feature=youtu.be&fbclid=IwAR0B9nt22sg61elYLEukU35hV5dDVpyL2m6i2icBCkBshbFNCV1Qk87QTHI
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La guerra, siempre, en todas las épocas, en todos los tiempos, desde el principio, ha sido, es 
y será contra la propia especie humana. Y su forma de vencerla, siempre, ha sido, es y será, a 
través de la tortura (a través de todo lo explicado más arriba), el martirio (la ignorancia, el debi-
litamiento del sistema inmune, el miedo ) y el ritual (la entrega sin oponer resistencia alguna, al 
programa de control física, mental y cerebral de toda la especie).

"Pobre" China (su venganza, próximamente, será épica...Entre 'poderes', ya se sabe...) ...
Pobres los que creen en "cuentos chinos"...
y pobres los chinos (inocentes) sacrificados ….

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4037898932890710    

ver pag. 59

V.T. Si si así es... lograron aislar a China

Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4029905953690008

VER pag. 46

Isabel De La Fuente 

"CÓMO PODRÍAN ESCENIFICAR UN ATAQUE BIOTERRORISTA FALSO" 
Traducción y publicación tomados de la página 'técnico preocupado' @tecn_preocupado

"Antes de desechar esta hipótesis con la socorrida frase de “Es imposible tanta maldad” les recuer-
do que anteriormente ya nos han engañado con unas “armas de destrucción masiva” inexistentes."

La imaginación se puede utilizar para prever y evitar posibles eventos futuros y engaños masi-
vos, al estilo de un ataque de falsa bandera.
Y esto es lo que vamos a hacer en este artículo: imaginar un posible escenario futuro con el fin 
de evitarlo o al menos analizarlo correctamente si llega a producirse.
Concretamente, vamos a imaginar como se podría escenificar un ataque bioterrorista falso y de 
qué manera nos podrían manipular.

Para empezar, la cuestión principal a considerar es que no importa de qué tipo de germen ha-
blemos o de dónde provenga: liberarlo intencionadamente no garantiza resultados predecibles.
Por ejemplo, las personas cuyos sistemas inmunológicos se encuentran en diferentes niveles de 
resistencia, reaccionarán de manera diferente.

Los perpetradores del falso atentado, podrían llegar a encontrarse con que menos del 2% de las 
personas expuestas al germen enfermaran y murieran.
Eso convierte un ataque biológico en algo impredecible y poco efectivo.
Pero hay otra estrategia que podrían seguir: usar un germen como tapadera de un ataque químico.
En otras palabras, no realizar un auténtico ataque biológico con gérmenes, pero llegado el mo-
mento, calificarlo como tal.
Para conseguirlo, los perpetradores tendrían que montar una farsa consistente en llevar a inves-
tigadores controlados por ellos a la zona afectada para que declararan que han aislado un agen-
te biológico causante del brote. Aunque realmente lo que se habría difundido sería una sustancia 
química tóxica indetectable, a menos que la busques específicamente.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4029905953690008 
http://@tecn_preocupado 
http://@tecn_preocupado 
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El químico usado tendría efectos graves y mortales durante una semana, dos o tres. Luego se 
dispersaría y perdería potencia y la falsa epidemia “sería controlada por las autoridades”.

¿una maniobra como ésta?
Supongamos que la maniobra se realiza dentro de los EEUU.
Se puede iniciar en un pequeño pueblo, o en una comunidad aislada.

Las noticias nos dirían que, de repente, las personas de aquel lugar están enfermando y murien-
do. El CDC (el Centro de Control de Enfermedades) y el Ejército son llamados para acordonar la 
zona y poner en cuarentena a todos los ciudadanos.

Se deja caer, de forma extraoficial, la idea de que se trate de un ataque biológico.
Se permite que los medios de comunicación principales accedan a la periferia de la zona aislada. 
Los medios de comunicación instalan corresponsales en el lugar y ofrecen noticias sobre el even-
to en directo por los telediarios.

La nación entera, el mundo entero, centra su atención en el evento, como tantas otras veces ha 
ocurrido.
En el interior de la zona acordonada, la gente enferma y muere.

Las noticias nos dicen que “médicos heroicos toman muestras de sangre y la analizan a toda 
prisa para encontrar el germen que está causando la epidemia”.

Entonces, el Departamento de Defensa confirma definitivamente que se trata de un ataque 
bio-terrorista que “tal familia perdió a tres miembros o que cual familia los perdió todos”.
La tragedia, el horror y la respuesta empática se expande por toda “la comunidad mundial”.
Pero todo es como una telenovela… excepto para las personas reales que están muriendo.

Rápidamente, el cártel médico promueve el miedo al germen. Hasta que por último, los médicos 
anuncian que han aislado el germen causante del brote en la pequeña ciudad y los investigado-
res se apresuran a desarrollar una vacuna (que producen en un tiempo récord).
Ahora, toda la población, en todas partes, debe ser vacunada. No hay alternativa posible. Es 
acatarlo o ser puestos en cuarentena o encarcelados.
Entonces, en esta situación es declarada la ley marcial y los médicos son los héroes.

Luego, después de unas semanas, cuando la potencia de la sustancia química secreta se ha dis-
persado, el montaje termina.
Pero a raíz del presunto ataque biológico, se promulgan nuevas leyes.
El Estado toma medidas drásticas que limitan aún más las libertades básicas.
El derecho a viajar se ve reducido. Criticar a las autoridades pasa a ser visto como algo casi ilegal 
y sospechoso. Se limita la libertad de reunión.
El mensaje es: “Los ciudadanos deben cooperar. Estamos todos juntos en esto”
Se aprueba una nueva ley federal que exige vacunar a todos los niños y adultos, sin excepciones 
permitidas y es apresuradamente aprobada a través del Congreso y firmada por el Presidente 
de los EEUU.
Pero todo está basado en una mentira… de la misma manera que la teoría de las enfermedades 
que nos vende el cártel médico se basa en una mentira: la fortaleza del sistema inmunológico de 
una persona es el factor determinante fundamental de la salud o la enfermedad y no los gérme-
nes considerados en el vacío.
Porque el truco es que los médicos convencionales no tienen tratamientos que, en sí mismos, 



115

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

eleven la potencia del sistema inmunológico. Así que deben exagerar y hacer propaganda del 
poder de los gérmenes, noche y día.
Hay personas que se dedican a exagerar los peligros de los gérmenes.
Nos venden cada “nuevo” germen como si fuera el fin de la humanidad. Sobre todo cuando los 
investigadores levantan la voz de alarma al afirmar que un germen ha mutado o saltado de los 
animales a los seres humanos.
Entonces los pregoneros chillan: “¡Estamos perdidos!”
Sin embargo, si usted registra los casos reales confirmados de muerte de las últimas“ supuestas 
epidemias”, como la del Nilo Occidental, el SARS, la gripe aviar (H5N1), la gripe porcina (H1N1) y 
ahora el MERS, las cifras de muertes son increíblemente bajas, en contraste con, por ejemplo, las 
muertes que provoca en todo el mundo la gripe común estacional, que nunca se ha considerado 
una pandemia.
E incluso la gripe estacional, en Estados Unidos, produce muchas menos muertes de lo que se 
anuncia públicamente.
Como dijimos en un anterior artículo titulado: “El virus MERS: ¿la nueva pandemia que nos van 
a vender?”, el CDC mantiene una categoría de estadísticas para la neumonía y la gripe combi-
nadas, pero cuando se analizan los números para cada enfermedad, resulta que las muertes 
provocadas por la gripe son mínimas.
Si estos políticos delincuentes, entre bastidores, quisieran organizar un evento de bioterrorismo 
controlado, escogerían un producto químico, no un germen, y podrían conseguir con ello, restrin-
gir las libertades de toda la población sin prácticamente oposición.
Así de fácil…
Jon Rappoport"
https://tecnicopreocupado.com/…/como-podrian-escenificar-u…/

Ana Isabel De La Fuente

Entonces, el Departamento de Defensa confirma definitivamente que se trata de un ataque bio-
terrorista https://tecnicopreocupado.com/.../como-podrian.../...

K.L. Imponente, real y directo. Gracias

J.V. Claro, mis dos hipotesis son 1.- que no existe y fue solo un simulacro con fines de control media-
tico para como dices paralizar la economia, bloquear sanitariamente, la otra es que sí existe pero 
sería un virus de diseño dispersado en china para control poblacional, lo triste es que seguro son 
ciertas las dos.

Isabel De La Fuente un arma más...

R.C. Empezó ya la reducción mundial, era parte del plan... entre algunos Como Bill Gates y su gran 
amigo Ted Turner... y son los grandes controladores de la OMS por Dios!

J.V.G.L. Lo que no se comprende es que no vean los ciudadanos que hay este plan, y se crean lo de 
que la causa son, los murciélagos que se comen algunos chino.
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Isabel De La Fuente
17 de febrero de 2020

Acordaos de esto; en muy poco tiempo, en breve, la esclavitud se convertirá en 'el estado de 
vida ideal', aplaudido por todos, aceptado por todos, como la mayor demostración de 'perfección' 
'nunca visto antes'. Y todos aplaudirán. Y perseguirán, con la mayor demostración de bestialidad, 
violencia y capacidad de destrucción quien ose ponerla en evidencia o pretenda salirse del sistema 
'no colaborando'. Y los policías 'más eficaces' y letales serán los propios seres humanos.

El triunfo del satanismo será, entonces, la mayor evidencia jamás mostrada, y más escondida para 
la masa humana de todos los 'tiempos'.

Y ahora replicad que sólo damos noticias pesimistas. Pues detrás de vuestro falso lamento, late 
la sonrisa perversa del ente que ya atraviesa al 80 % de la población mundial. La posesión será el 
estado habitual y, ya, 'natural' del ser humano. La hipocresía es hija de la más profunda maldad. Y 
la autopista abierta al mal. Y denunciaréis mis páginas y pretenderéis censurar mis palabras y me 
señalaréis con el dedo, como hacéis con los pocos despiertos que aún permanecen sobre 'la Tierra'. 
Y así, cumplid con vuestro 'señor', al que ya habéis entregado vuestra alma y vuestra vida. Pero, no 
sólo en este estado, en este planeta o vida, no. Sino que también la habréis, la habéis entregado 
más allá de esta vida y esta dimensión.

Yo Soy. Yo Soy 

Ana Isabel De La Fuente. Isabel De La Fuente

K.L. Si Isabel en poco tiempo... ya lo vamos viendo y sintiendo y es inevitable, y a los que luchamos 
en despertar nos ponen tantas trampas tantas zancadillas y solo se que la soledad nos acompaña, 
ya Nadie entiende ya Nadie escucha ya Nadie siente y no se puede hacer nada.

A.A. Mi más sincera ENHORABUENA Isabel Por este escrito mejor explicado imposible Pero muchos 
aunque lo tengan delante de las narices no lo verán. 

Isabel De La Fuente https://www.facebook.com/pablo.miladinoff.5/posts/10217171506063333

P.M. Isabel De La Fuente extracto: 'La fugacidad del mundo Justo encima del mapa, una frase ex-
traída de la Historia Natural de Plinio el Viejo (libro II, capítulo 72), alude de nuevo a la fugacidad 
del mundo: ‘Entre todo el universo la Tierra no es nada, esta es la sustancia de nuestra gloria, 
esta es nuestra morada, aquí es donde ocupamos posiciones de poder y codiciamos riquezas, y 
arrojamos a la humanidad a un alboroto, y libramos guerras, incluso entre civiles”.'

Isabel De La Fuente Pablo Miladinoff lo interesante sería que nos 
cuestionásemos a quién se refería Plinio el Viejo, cuando habla 
en primera persona del plural. Ese 'nosotros' se refiere a la hu-
manidad... ¿ o a aquellas inteligencias que, disfrazados de huma-
nos, se han apoderado de "entre todo el universo" de esa "Tierra 
no es nada", y aclara, por si hubiese alguna duda, que "esta es 
la sustancia de nuestra gloria, esta es nuestra morada" y sin nin-
gún rubor, -o incluso, algún velado pesar...podría ser...) "aquí es 

donde ocupamos posiciones de poder y codiciamos riquezas, y arrojamos a la humanidad a un 
alboroto, y libramos guerras, incluso entre civiles”...?
Seguro que si le preguntamos, como a otros personajes de 'la historia' (que nos han vendido 

https://www.facebook.com/pablo.miladinoff.5/posts/10217171506063333
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-Bueno, en realidad, la han creado 'Ellos', como todo en este holograma-, como única historia 
válida y oficial), seguro que nos contesta afirmativamente:
"Sí, me refiero a 'nosotros'; los no humanos que nos beneficiamos de los humanos desde el prin-
cipio de nuestro dominio en este planeta y sobre esta especie creada por 3 inteligencias distintas 
fuera del tiempo, o de la conciencia del tiempo que tienen los seres humanos... programados y 
reprogramados por nosotros, y sometidos a nuestra artificial idea del tiempo, falsa idea de evo-
lución y más falsa, aún, idea de 'vida'..."
-Son las 6 de la tarde. Me he adelantado unas horas a mi momento especial para reflexiones 
'imposibles', que siempre son de madrugada... Algo estará empezando a cambiar en mí...

VOLVER AL ÍNDICE



118

ISABEL DE LA FUENTE

Isabel De La Fuente
17 de febrero

En el Templo funerario de HATSHEPSUT, en Deir el Baharí, (Luxor) Egipto. Siguiendo las indicacio-
nes de uno de los "guardianes" o sacerdote del templo ésta sería la forma correcta y el lugar donde, 
supuestamente, oraba la reina Hatshepsut hija de Tutmosis I-. En realidad, me tomó por sorpresa. 
Simplemente se me acercó junto con otros dos hombres y me invitó a saltar todas las cuerdas que 
separan a los turistas de esta piedra "sagrada". Me invitó (obligó...) a tomar de su naranja, y decidió 
que yo podría tener algo que ver con su cultura o... con la energía o la vibración del lugar. El caso 
es que, el momento fue captado por una de las acompañantes al viaje que realicé a Egipto invitada 
por la empresa Viajes Sagrados, el Fin de Año de 2008.
Una experiencia inolvidable... sin duda. Y una puerta abierta de par en par a mi recuerdo ancestral 
más latente a lo largo de esta última vida mía... Thot fue algo más que mi mentor; fue la raíz de la 
que partiría a partir de entonces el gran despliegue de conocimiento que proyectaría durante los 
siguientes años en forma de cientos de canalizaciones, artículos, vídeos, conferencias, y demás...
Se que no hace falta acudir al lugar donde se forjan grandes momentos de transformación para la 
Humanidad. De hecho, nunca antes había pensado en viajar a Egipto, ni lo deseaba, ni -si me apu-
ráis-, me interesaba la cultura y la historia egipcias. Un cúmulo de revelaciones repentinas, una invi-
tación milagrosa -¡y por sorpresa!- a viajar a esta siempre enigmática nación, y una verdad interior 
hecha luz de una manera tan sorprendente como transmutadora, ocurridos en tan sólo un par de 
meses, y la sensación de que miles de puertas a lo no tan desconocido, me invitaban a atravesarlas 
para llegar a un punto de Recuerdo y Conexión con lo que no debía olvidar en esta última vida, si 
pretendía ser fiel a mi verdad y comprender más objetivamente la Verdad que envuelve y también 
enreda a la humanidad. Un viaje más que místico, milagroso; más que turístico, enfermizamente 
evidenciador de que la vida no pasa, ni va pasando..sino que, sucede a la vez en tempos más que 
tiempos, muy precisos y resonantes que amplían la Consciencia cuando la pequeña voluntad me-
nos se lo imagina...

                                            En el Templo funerario de HATSHEPSUT, en Deir el Baharí, (Luxor) Egipto
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Al menos, este siempre es mi caso. Nunca he pretendido nada, ni buscado nada, ni diseñado mi 
vida en orden a nada. Siempre el espíritu disfrazado de azar en ocasiones, pero otras muchas a 
golpe de revelación sin dar tiempo al aliento, han ido construyendo mi vida a base de tomas de 
consciencia repentinas, como si me le gustase a la Vida darme golpetazos bien fuertes y sonoros 
para que no se me olvide nada y tome bien nota de lo que es preciso recordar para que la Luz se 
cuele entre las ciegas sombras que someten al hombre a la creencia de que aún le queda mucho 
o que nunca llegará... Cuando, la verdad es que, nada ha de permanecer ni discurrir eternamente 
para conseguir "algo", sino que, es la propia consciencia de existir la que va creando y levantando 
realidades que sólo siguen a la visión que brota del sentimiento y la emoción y que, a su vez, nacen 
de la Consciencia..

Bendito viaje a Egipto... Cuántos dolores de cabeza me produjiste, y cuántas revelaciones fascinan-
tes me regalaste... Y todo, sin buscarlo...

Una bendición.

Isabel De La Fuente.

E.C. Así es.... cuando esperas algo, tarda mucho más en llegar e incluso, siempre se pospone la 
llegada. Pero cuando nada esperas.... llega en el momento del tiempo y relativo que debe ser. Por 
que todo esta ahi.

J.M. Qué precioso regalo el viaje y las informaciones... puedo sentir envidia ??? Jajaja

M.G. Que viajeeeeeeee. Namasté.

V.S. Te leo y me emociono Isabel!!!!! Cada vez que te leo, te puedo sentir y Te Quiero! Gracias por 
ser y estar!

C.C. disfruta mucho Isabel, relájate y luego nos comentas la experiencia.

Isabel De La Fuente ... Como indiqué en el artículo que antecede a la foto, este viaje a Egipto lo 
realicé en Fin de Año de 2008. ... Sólo estamos reproduciendo el recuerdo de aquel viaje, y sobre 
todo, el recuerdo de cómo se fraguó ese gran viaje...
Saludos a todos. Y gracias por vuestros cariñosos comentarios.

Isabel De La Fuente ...jejeje... si es que no leéis los artículos... ...

Y.B. asi son la mayoria de las cosas sorprendentes llegan sin buscarlas =) saludos... =)
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Enrique De Vicente Martin
17 de febrero 2020 a las 14:11

¡Vaya si la venganza del Dragón Chino será épica!, como afirma mi amiga Isabel De La Fuente. 
Sobre todo si la fuga de ese virus fue provocada por elementos externos (aunque yo no lo crea en 
ESTE caso), pero también porque Trump está metiendo el dedo en esa llaga sangrante que sufre 
ahora, acusándola de espionaje, algo cierto, para tapar el que acaba de denunciarse también ellos 
llevan a cabo.

Isabel De La Fuente
16 de febrero 2020 a las 14:15

CORONAVIRUS: ENTRE VENDETTAS, 3ª GUERRA MUNDIAL Y OTRAS ARMAS DE CONTROL.
(VER . Este artículo lo escribí el pasado 10 de Febrero 2020)
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Isabel De La Fuente
19 de febrero

y esto vale para todos. Pero falta una alusión más; los ciudadanos, la mayoría humana que les vota, 
les avala, y hacen de ejército y parapeto para aquellos que realmente deciden no sólo denunciar 
sino enfrentar la Verdad contra todo y contra todos. La masa humana es , al final, la máxima respon-
sable: por permitirlo. Por enfrentarse a quienes no piensan como ellos. Por dejarse programar. Por 
preferir lo establecido -aunque se lamenten y lloren hipócritamente-. Por aceptar formar parte de 
la 'policía' oficial del sistema , por cobardes, por elegir cualquier ideología antes del respeto absolu-

to a su hermano de creación 
y a sí mismo.

El ser humano es el último 
responsable de la situación, 
infernal, de esta dimensión-
planeta-holograma.

-Ah, por cierto. No me in-
cluyáis en ningún grupo, en 
ninguna asociación, en nin-
gún 'ejército', en ninguna 
tendencia, en ningún sector, 
ni siquiera imaginario. Pre-
fiero, y siempre he elegido , 
mi independencia con to-
das sus consecuencias (casi 
siempre malas). No quiero 
sentirme responsable de 
nada ni de nadie, excepto 
de mí misma, de mi mente, 
de mi personalidad, de 'mi' 
cuerpo, y de mis sentimien-
tos e ideas, de mi manera de 
ser, de mi forma de pensar, 
y de mis decisiones de eje-
cución o no ejecución, aquí 
o allá. No pertenezco a nada 
ni a nadie, y mucho menos a 
ningún tipo de grupos, pági-
nas, asociaciones, etc, rela-
cionadas con redes sociales 
o constituciones sociales. 
Soy consciente de lo que 
hago, pienso, digo y ejecuto. 
Y esa ha sido siempre mi 
elección, y así será hasta el 
final de mis días. Gracias por 
respetarlo.

Ana Isabel De La Fuente
Foto: Salvador Mallol Gálvez
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Isabel De La Fuente... Por cierto... El 'cambio' no 'va a venir' desde 'la tierra'... El único cambio 
posible es desde otra dimensión. El mismo Yo, diferente 'dimensión'. Pero, sin perder un ápice 
de tu consciencia. Es decir, tu 'manera de pensar' aquí, tu programación, y tus supuestos 'gustos' 
desaparecen.. Y no siempre es muy agradable para el excesivamente programado y esclavizado a 
inteligencias ajenas. De ahí el 'rechazo' de la mayoría, alegando 'miedo'-casi siempre falso-, y la de-
tección inmediata del verdadero ser que la personalidad no está dispuesta a cambiar. La tendencia 
al bien o al mal, dicta en qué dimensión nos sentimos más 'cómodos'. Si, así es el 'ser humano'... Y 
de ahí, todo lo demás.

C.M.G. Gracias Isabel. Que valentía, como siempre. Gracias infinitas.

A.M.Ch. Gracias Isabel no he podido tener tu valentía en ciertos momentos, pero me alegra coinci-
dir con tus reflexiones y conocimientos.

Z.I. Tal cual, se puede decir más alto pero no más claro, por los poquitos que nos atrevemos a ir de 
acuerdo con su consciencia.

G.S. Esto es en España pero es para todo el mundo

E.L. Georgina Segovia mejor ni te cuento lo que pasa en Argentina.. mucho más burdo y peor, des-
carado... y la gente de bien no reacciona...

J.C.G.C. De acuerdo. Es en todo el mundo... Pero siguen jugando a votar por los mismos... Manifes-
taciones multitudinarias en la calle y silencio cuando hay que decidir... Será que no se manifiesta la 
consciencia, sólo marcha la masa.

Ana Isabel De La Fuente exacto.

G.S. Falta el despertar de las conciencias en amorrr que es lo que necesitamos

Ana Isabel De La Fuente ¿crees que conocer la verdad, buscar la verdad, aceptar la verdad o defen-
der la verdad, no es amor o no tiene nada que ver con el Amor...?

VOLVER AL INDICE
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Ana Isabel De La Fuente
20 de febrero

"Incluso la peor de tus derrotas puede convertirse en tu mayor victoria". 

Alex Zanardi

Isabel De La Fuente

J.M. Muy buenos días tengas mi amiga

T. M. Me gustan estas palabras!!

VOLVER AL INDICE
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
20 de febrero 2020

VITAMINA D. LA VITAMINA DE LA MUERTE
Importantísimo escuchad este podcast. Yo diría que, casi, obligatorio de atender con plena aten-
ción todo acerca de este tema.

https://www.ivoox.com/utp81-vitamina-d-vitamina-muerte-audios-mp3_rf_48032360_1.
html?fbclid=IwAR2fEncWOJ5Z8LhkqJxCjvkdf7cD3NWLFF7qUvqFlNvsZQRxcM362QLMGdc

 UTP81 Vitamina D, la vitamina de la muerte
Por Un Técnico Preocupado Buscadores de la verdad
http://tecnicopreocupado.com/
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Isabel De La Fuente
21 de febrero 2020

claro que 'la historia' miente. 'La historia' es una marca registrada, un producto, un emporio, la 
gran mentira y, obviamente... un arma de control sobre las capas de la sociedad dedicadas a, su-
puestamente, 'pensar', al servicio de los poderes que dominan la sociedad y su -falsa de toda false-
dad- 'progreso'... Quien crea en 'la historia' es como si estuviera creyendo en una lavadora, en un 
grupo político, en una tendencia inventada, en una idea de márquetin, sabiendo que todo es , al 
final, como pretende 'la historia' y los 'poderosos' amos del 'mundo', sometida a la obsolescencia 
programada (su modo de actuación preferido)  de turno, igualmente dictada por éstos que será al-
ternada por otros 'productos' de su invención según les vaya yendo su propia historia y su manejo 
de la situación en la Tierra y con sus esclavos, la masa humana.  A lo que la masa humana corres-
ponderá, estúpidamente -como siempre-, creyendo que forma parte de una 'magnífica' evolución 
de la que se sienten, estúpida e ignorantemente, muy orgullosos. 

Ya no voy a pedir que la humanidad piense. Pues, creo que ya es difícil que la mayoría pueda. El 
pensamiento es un acto superior de la mente y requiere de un cerebro y un sistema nervioso en 
perfectas condiciones.... Condiciones que hoy, prácticamente, están desapareciendo por las va-
cunas, inoculaciones, químicos, el aire, el agua, la alimentación, fármacos y , fundamentalmente, 
por los campos de vibración, frecuencias, ondas , energías, y toda la tecnología desarrollada para 
manipularlosy utilizarlos para controlar a la 'especie humana'. Uno de los objetivos fundamentales, 
el primero, es que el ser humano : no piense. Sin pensamiento: No Hay Voluntad. Sin voluntad + el 
debilitamiento brutal del sistema inmune y el sistema nervioso : el sistema neuronal falla casi estre-
pitosamente. Por lo tanto, son terceros, otras fuerzas e inteligencias quienes , al final, se hacen con 
el control absoluto de la masa humana. Control de la masa humana: chips + vacunas + modificación 
genética + químicos y productos pseudo biológicos para alimentar y hacer funcionar al ser humano 
+ agua adaptada a tales químicos y ácidos + aire adaptado al nuevo espécimen humano (pseudo-
neo -Ya sin el 'ser'-  humano) - ( signo negativo-menos) - radiación del sol (ausencia de la Vitamina 
D, FUNDAMENTAL para LA VIDA)…

Y ya se da por finalizado el proceso de generación (creación) de la nueva especie (espécimen ) hu-
mana artificial, sin voluntad, sin alma integrada. Cuyos cuerpos podrán ser 'habitados' (ocupados-
posesión) por varios espíritus a la vez, procedentes de dimensiones astrales inmediatas, igualmen-
te inconscientes u obligatoriamente ligadas al bajo astral por 'asuntos' espirituales anteriores, o 
simplemente, espíritus aún sin consciencia ni voluntad... Estos son los mejores para ir probando los 
nuevos cuerpos artificiales humanos… 

¿Y el resto de espíritus 'anteriores' al 'nuevo tiempo' o esclavitud programada o robotismo?

Ya sabéis de qué depende vuestra trascendencia o estado real del Yo... Es innato ese conocimiento. 
Es innata esa, la única Verdad...

Ana Isabel De La  Fuente  Isabel De La Fuente

D.S. Me recuerdas mucho a Enttiene de la Boutie

Ana Isabel De La Fuente No se quién es este señor, desconozco todo sobre él. Pero, he buscado en 
Google, claro. Y lo primero que aparece:
"Instrucciones para derrocar a un tirano, por Étienne de La Boétie: «No hay necesidad de derrotar-
lo; es derrotado por sí solo con tal de que el país no consienta su servidumbre; no hay que quitarle 
nada, sino nada darle»"

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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D.S. http://tratarde.org/wp-content/uploads/2011/10/Etienne-de-la-Boetie-Discurso-sobre-la-
servidumbre-voluntaria1.pdf

D.S.  un libro que leí cuando tenía 12 años

D.S. Lee su obra La servidumbre voluntaria
 
L.A.C. Fuerte pero concurro totalmente. 

G.M. Una invasión absoluta, invisible, mientras se temia a los platos voladores.

Isabel De La Fuente exacto.

L.R. Por lo que entiendo que dices, es que vivimos en un submundo, gobernado por élites malig-
nas?; si es así, nuestros seres superiores y guias, como pueden librarnos?

Isabel De La Fuente ¿y por qué tendrían que hacerlo Ellos...?

Isabel De La Fuente ¿y tú... qué harás tú?

L.R. Isabel De La Fuente son muchas las preguntas que a veces me hago; por lo que yo, entiendo 
y por poco que he leido en el libro de Urantia, existen otros mundos, el nuestro es uno de nivel 
bajo; cuando hablo de los maestros y guias, es superiores, es porque “creo” tambien les ha to-
cado ayudar a este mundo nuestro, para encaminar y vencer las fuerzas del mal. Soy ignorante 
en esto, por eso me hago preguntas, por lo que he leido y por lo que te he leido, por eso, te he 
preguntado. Gracias

L.R. Isabel De La Fuente siempre he pensado, que somos humanos marionetas en manos de... 
que aunque creemos que decidimos, no lo hacemos, al menos para vencer las fuerzas que im-
pide avanzar a un mundo mejor; sí podemos esforzarnos para tener mayor conciencia colectiva 
oara el bien del planeta , pero aun así, saldràn nuevos tropiezos que nos lo impidan, creo que 
todo està controlado y somos marionetas comp ya he mencionado. Es una buena respuesta la 
que me das, ya que me hace pensar más, que puedo? Y solo puedo pensar en un gran libro para 
mí, “los ojos del hermano eterno” de Stefan Weig, un libro que para mí, es una referencia como 
actitud. Gracias

Isabel De La Fuente Lola Romero, mejor escribe tú tu propio libro.

K.L. Lola Romero la única persona que te puede ayudar eres TÚ misma, y para eso se necesita 
una consciencia y un trabajo, que a estas altura ...ya es un poco tarde..,

L.R. Kaiser Luis usted me conoce a mi, para saber si tengo consciencia o no?...denoto un ego de 
mucha altura, pero nunca es tarde trabajando la humildad. Cuando pregunté, era para saber, 
porque como dije, soy “ignorante” a todo eso, pero sí son temas en los que pienso, por eso 
comenté, pero veo que enseñar al que no sabe, forma parte de tener empatia o no, hay tantas 
maneras de poder decir las cosas, que me ha sorprendido no gratamente. Cada persona tiene 
su sabiduria y crecimiento personal, y de lo que carezco es de prepotencia marcisista. Gracias

A.A. Como siempre impecable Isabel

http://tratarde.org/wp-content/uploads/2011/10/Etienne-de-la-Boetie-Discurso-sobre-la-servidumbre-voluntaria1.pdf 
http://tratarde.org/wp-content/uploads/2011/10/Etienne-de-la-Boetie-Discurso-sobre-la-servidumbre-voluntaria1.pdf 
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Ana Isabel De La Fuente
24 de febrero de 2020

España, como nación, dejará de existir... en 
breve.
Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente Eliminados todos los comentarios que pretendan algún tipo de canaliza- 
ción como excusa para venderse el autor o autora.

Ana Isabel De La Fuente ¿...de qué os asombráis...? ¿Cuántos años llevamos intentando crear, 
generar, contagiar, consciencia ?

No es sólo España. Es todo el Planeta y esta especie humana, que ya ha llegado a su fin. La era ar-
tificial requiere de un planeta artificial, inteligencias artificiales, cuerpos artificiales, y climas, por 
supuesto, (una vez más... y ya llevan miles de millones de años haciéndolo por estos lares terrestres …) 
de una atmósfera y un clima 'artificiales'. Alimentos artificiales.. y cerebros artificiales...

Y por encima de 'todo' esto, una inteligencia, artificial, que no conozca el Bien, lo Natural, o no 
quiera 'recordar' el Único y Verdadero Origen y El Principio. La era de la máxima oscuridad de los 
últimos cientos de miles de años, está aquí. Y no estoy diciendo nada que no supiésemos abso-
lutamente todos, incluso, y por encima de todo, antes de encarnar en esta última vida o en estos 
últimos tramos antes de la 'inauguración' y establecimiento definitivo de la Era Artificial. Y es os-
cura esta nueva era, porque las almas dejarán los cuerpos. Y los cuerpos, artificiales, albergarán 
oleadas de espíritus sin conciencia… aún. Que son las únicas que pueden 'prestarse' a tal 'misión', 
u obligación, para poder, así mismo, ir 'avanzando' en la comprensión real del funcionamiento de 
este 'universo'...

Gracias a Dios, todo pasa... Incluso los eones, y los mundos, y los universos.. Y el Gran Espíritu se 
impone cuando regresa la voluntad, la consciencia y la verdadera Luz.

Y ¿dónde está el Amor...??

Pues, de eso, justamente, de eso mismo se trataba. Y es el gran asunto a seguir 'tratándose' por 
las nuevas ordas de espíritus y los que tendrán que 'marchar' y los reagrupados en dimensiones 
intermedias, de enlace o puente, etc. El Amor: la gran asignatura pendiente, no sólo de este pro-
grama-holograma llamado Tierra y los seres humanos experimentales; sino de todo este Universo 
entero.. que experimenta con nosotros.. y otra innumerable oleada de vidas repartidas por todas 
las dimensiones que lo conforman....
                                                                             
Ana Isabel De La Fuente e irán detrás el resto de naciones de Europa y del resto del Mundo. 
España es el experimento por excelencia de los Bilderberg, donde se ensaya con mayor control y 
exactitud el desmembramiento desde todos los estamentos, desde todos los sectores, desde todos 
los gremios y desde la mayoría de las voluntades que conforman la masa inconsciente. Las fuerzas 
militares al servicio de ese único poder que maneja el Mundo, utilizando la tecnología de punta a 
su alcance, hacen lo que les corresponde para terminar de anestesiar y asfixiar a la ciudadanía con 
sus más que efectivas armas de control total: ataques y programación por vía vibratoria, energética, 
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frecuencial, más la intervención directa y letal sobre las aguas, el cielo, el aire que respiramos, y 
con ello, todo el ecosistema; lo que seguirá provocando gran enfermedad de todos los cuerpos que 
conforman el ser humano, y la definitiva claudicación de las voluntades a la programación mental 
exhaustiva. Los fármacos, aditivos, y vacunas, harán el resto...

Ah... y los políticos... Esos esclavos de esos poderes, esos robots programados para la destrucción 
de la misma sociedad... Esos sujetos-objetos-entes, incalificables, que imponen sobre la masa hu-
mana, la ciudadanía, los programas de control que son y siempre han constituido las creencias 
'políticas', cuya programación, inoculación, e implementación de la mayoría, con esa arma deter-
minante y decisiva que son los medios de comunicación , convierte a toda la masa 'contagiada' en 
un verdadero ejército de odio y destrucción de hermano a hermano, de ser humano a ser humano, 
como la más perfecta forma de aniquilamiento que, al final, siempre acaba por desembocar en sus 
performance favoritas : la guerra.

El ser humano es el objeto de usar y tirar de esos siniestros poderes. Y el ser humano lo ha acepta-
do y ha aceptado ser asesino de sí mismo y del resto de sus congéneres, al servicio y claudicación 
de esos oscuros y satánicos poderes.

S.S. la baja vibracion y cada vez mas....si..

Ana Isabel De La Fuente La "baja vibración" es por todo lo anterior que acabo de exponer, más 
los cientos de artículos que llevo publicando desde hace años sobre todo este asunto.

S.A. Ana Isabel De La Fuente que triste es la verdad, nos das por adelantado los resultados de 
estos actos. Sujetos que hacen del poder el arma más letal. Sabiendo o no, bien como dices, son 
esclavos o robots de esta realidad holográfica.

Ana Isabel De La Fuente S.A. Lo que he escrito es un resumen de cómo está exactamente y en 
este momento nuestra sociedad, el ser humano y el planeta. No digo nada nuevo, nada que 
no sepamos todos. Y nada que la mayoría no haya aceptado ya. Es sólo una descripción. Y una 
llamada de atención, antes de que la humanidad toda entre en el trance de la programación 
mental y de los cuerpos impuesta por los que controlan todo el planeta. En breve la mayoría 
será inconsciente.. Y se 'procederá' al plan que estos poderes tenían escrito. El ser humano pudo 
haber hecho algo. Y lo que haya hecho se lo llevará consigo su espíritu a la dimensión correspon-
diente.. y en grupo.

S.H.Z. gracias Isabel, muy claro lo que has dicho y muy lamentable... pero es lo que hoy, hay.

S.A. Ana Isabel De La Fuente gracias Isabel, or compartir tu hermosa sabiduría.

B.G. Ana Isabel De La Fuente y todo eso por que y para que?

A.A.I. Beatriz Guerra, todo ésto por lo que estamos pasando es para crear artificialidad, nada 
vivo, sin almas, robots que cumplen órdenes.

R.BC Y en que posición se encuentran ahora mismo nuestros hermanos mayores? No podemos 
recibir ayuda de la hermandad blanca? O el mal se apoderó de nosotros y ni el bien puede interfe-
rir? Quiero pensar que de alguna forma ‘Dios’ actuarà en cualquier momento con sus hijo y que no 
somos olvidados...

R.BC. Sea cúal sea la posición los siglos van pasando los que dominan el mundo al parecer van 
ganando y los humanos parece ser, siguen siendo el ganado, y que pasará de aquí en adelante?
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R.BC.  si los seres humanos fueramos una piña no necesitariamos un salvador

Isabel De La Fuente R.B.C. No es verdad.

R.BC.  Isabel De La Fuente que no es verdad?

Isabel De La Fuente R.B.C. de hecho la humanidad siempre ha sido "una piña", un rebaño, una 
manada, una masa inconsciente. Precisamente por eso no ha desarrollado aún la Voluntad, la 
autoridad sagrada innata, su Poder Superior. Y ese es el asunto en cuestión, el 'quid' de la cues-
tión. Sin autoridad personal, como hicieron absolutamente todos los seres humanos grandes, 
desde su soledad, independencia e, incluso y como prioridad, desde su aislamiento voluntario 
para adquirir consciencia de su individualidad sagrada como Yo Soy. Sólo desde el reconoci-
miento de la propia Voluntad Sagrada podemos avanzar hacia el reconocimiento absoluto del Yo, 
igualmente, en el hermano... A eso se le llama Liberación. Y es el verdadero estado de libertad; 
sin el cual, jamás podríamos experimentar ni ejercer la Compasión, o el simple amor....

El amasamiento, la conglomeración, etc, son y siempre han sido signos de esclavitud. El ser 
primero tiene que reconocerse en su independencia, como Yo, sentirse 'Dios', después, y como 
consecuencia de ello surge todo lo demás, lo que es natural, lo que es la naturaleza innata del 
ser que es : el compartir. Y sólo se puede compartir desde la libertad... Y vuelve a empezar...

Isabel De La Fuente R.B.C. Tu comentario "si los seres humanos fuéramos una piña..."
Al que ya te contesté más abajo.

R.BC. Genial!!, desarrollar consciencia, sería en este caso nuestra propia salvación

L.S.S. Ana Isabel, una respuesta muy profunda para esta pregunta, ¿hay o existe alguna esperanza, 
aunque sea una entre millones, existe?

Isabel De La Fuente Lee todos los comentarios que he escrito en este post.

Ana Isabel De La Fuente lo único que es real es la Esperanza. Que es un poder, una fortaleza en 
sí misma. Por eso es un 'misterio', forma parte de uno de los misterios sagrados del Ser. Y como 
tal... incluso para ejercerla... hay que merecerla.

L.S.S.S. Ana Isabel De La Fuente en confianza, no sé si al final resultará, pero que hay que probar 
esa "esperanza". Como tu bien dices, hace 42 años que sabemos lo que sabemos, y por qué 
hemos seguido adelante a pesar de todo, pues por esa esperanza; ahora al final, más fuerte que 
nunca. Que lo que vemos, no nos la desvanezca.
Un abrazo.

Ana Isabel De La Fuente L.S.S.S. Todo lo que uno una hace, absolutamente todo, queda registra-
do en el universo... Y en todas las dimensiones. Cualquier luz que seamos capaces de generar, 
sobre todo si es con Amor real, es indestructible y definitiva, y se convierte en substancia que 
luego dará lugar, junto a la del resto de todas y cada una de las formas de vida, a una nueva 
Creación...
Nada es en balde.... Y mucho menos las intenciones, el Bien, el ímpetu del alma, el Bien que 
mana del verdadero centro de cada partícula esencial... Nada es en balde....

L.S.S.S.  Ana Isabel De La Fuente cierto, así es, la verdad, la bondad, la justicia, amar y la unidad; 
jamás se han perdido.

Ana Isabel De La Fuente L.S.S.S.  de momento... si. Entre la inconsciencia de una gran mayoría... 
Cuidado.
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Ana Isabel De La Fuente L.S.S.S. Entre nosotros no se han perdido, porque siempre fueron, son 
y serán... mientras haya consciencia en nuestro ser, en nuestra personalidad, en el papel que 
juguemos en esta u otra vida... Pero, es precisamente lo que está en juego en esta sociedad-
creación-holograma-mátrix: la destrucción de la posibilidad de poder seguir disfrutando de la 
Verdad, que engloba todo lo anterior... justicia, bondad, amar, la certeza de que estamos fusio-
nados a algo infinitamente superior e intocable... La mayoría de los cuerpos, cerebros y mentes, 
ya van de camino a la artificialidad, porque es el 'orden' de la nueva era, con su cierre de la 
consciencia autónoma como consecuencia fatal. Es el famoso 'Apocalipsis' (aunque esta palabra 
signifique 'oportunidad') que incluye el cierre y muerte de la era más oscura jamás vista en este 
planeta, y con la mayor cantidad de espíritus jamás vista arrodillados ante la oscuridad, la nega-
ción del Yo, la negación del Ser, y la negación de... la misma Vida. Es un plan perfecto. Y aunque 
a ti y a mí nos parezca imposible que el Bien pueda desaparecer, porque es imposible, no es así 
para las mentes artificiales, los cuerpos artificiales y los espíritus inconscientes. La conciencia 
del Bien desaparece. No saben lo que significa, no tienen referentes, no conocen El Bien... por-
que el mal se ha hecho con el control de toda la Tierra y toda la vida. El mal, la negación del Yo 
Superior, la destrucción de la esencia Divina, que pasa a ser sustituida por programas generados 
para hacer funcionar máquinas, tecnología y ser 'productivas' por encima de 'sintientes'... El 
sentimiento estorba cuando se trata de 'hacer', conseguir, absorber, 'avanzar', 'evolucionar' y, 
sobre todo, controlar. Las inteligencias artificiales, sin espíritu integral, no conocen el sentimien-
to como nosotros lo re conocemos. Sólo saben 'generar' lo que ellos conocen como 'creación', 
pero no como vida. Y los cuerpos a su cargo, preparados artificialmente para poder adaptarse a 
un medio artificial, a su vez sustituto de la Naturaleza Real, y a un clima artificial que finalice el 
triángulo, la triangulación necesaria para 'crear' generar algo afín a la inteligencia que lo genera, 
albergan-albergarán, de la misma manera, espíritus sin conciencia ni consciencia, sin voluntad, 
sin autoridad ni consciencia de sí mismos; condición obvia, si lo meditamos, puesto que sólo 
espíritus de tal naturaleza, aún, (en camino de convertirse en seres de pleno derecho a través 
de las sucesivas 'Oportunidades' vibratorias) pueden 'prestarse' o ser prestados o avocados a 
tal 'misión'. En el caso de la era de oscuridad en la que nos estamos sumiendo o atravesando 
-según- no sólo los cuerpos físicos serán ocupados por un espíritu todavía en su particular trance 
de adquirir consciencia de Yo, sino por varios, y todos pertenecientes al bajo astral. De alguna 
manera, si lo pensamos bien, también se está obligado a ello, debido a la inmensa o ingente 
cantidad de espíritus, denominémoslo, incompletos, -torturados, oscuros, sufrientes, presas de 
las más oscuras pasiones, sumidos en la oscuridad, negadores de la Esencia Sagrada, almas per-
didas, sometidas, ritualizadas, o anexas a los demonios más contrarios a la Ley del Universo, El 
Bien, El Amor, o tomados por los mismos demonios, que permanecen unidos irremisiblemente 
a las capas más externas del planeta, por haber desarrollado sus vidas en él... Y no tienen otro 
'lugar' dónde 'ir'.
Y deben volver de alguna manera u otra (según dicten los espíritus superiores que dirigen todo 
este ciclo de vidas en ramilletes relacionados directamente con el 'planeta' (dimensión-sub crea-
ción) Tierra), y utilizar cuerpos artificiales, sería -algo así como- aunque nos resulte inconcebible 
creerlo, 'lo más conveniente', según los parámetros espirituales en los que se mueven tales con-
ciencias de arriba, abajo y en el medio... Y de los que absolutamente todos, aunque nos duela en lo 
más profundo del alma y del ser, hemos participado y somos co responsables... en cierta medida.

Para que surja una era tan oscura como la que se avecina, sólo puede derivarse de haber sido 
negado el Espíritu, profanado, erradicado El Bien, y la consciencia plena del Amor. 
  
F.S.A. La creación de epidemias letales para reducir la población mundial es el principal objetivo 
de las elites iluminatis.

Isabel De La Fuente uno de los objetivos.
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L.B. Triste lo que pasa en nuestra tierra

Ana Isabel De La Fuente triste la ignorancia supina y la intolerable inconsciencia de la mayoría 
humana

S.A. Guauuu que mensaje fuerte por alguna epidemia?

Ana Isabel De La Fuente La mayor epidemia es la ignorancia, seguida de la cobardía. La incons-
ciencia, empiezo a creer que no es tal... El ser humano elige cada día de parte de qué 'Señor' está.

Ana Isabel De La Fuente El miedo no es una epidemia; es una consecuencia.

S.A. Ana Isabel De La Fuente, aqui se vive cada vez viendo la ignorancia adueñarse de ĺos seres 
humanos, cada vez más atroces los delitos y el nivel de salvajismo provocan miedo y sin actuar 
la justicia.

Ana Isabel De La Fuente S.A. ese, desgraciadamente, es 'su plan.
En toda la Tierra, y para con toda la sociedad.

¿Qué hará ahora el ser humano?

S.A. Aqui somos mansos, dormidos los del otro lado y los dominados cada vez más ciegos

S.A. Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/christian.caccia.3/videos/3265497893463616/

E.R.M. Y los que sentimos esto, que podemos hacer?

Isabel De La Fuente Lo sabes perfectamente.

E.R.M. Isabel De La Fuente en estos momentos solo sé que no sé nada o no me dejan ver...
Intento sobrevivir sin dejar de ser yo en esta selva oscura. Gracias.

E.R.M. Isabel De La Fuente tuve un pensamiento vision o lo que sea en la que nos dividiamos en 
los tecnológicos... ya imaginas quienes son y los otros fuera de la ley y en contínua lucha pero 
viviendo desde el corazon, al poco vi la pelicula, los juegos del hambre... me impresioné.

J.V. Siempre me he preguntado por qué la saña contra España?

Ana Isabel De La Fuente sería larguísimo de explicar.. Me llevaría semanas enteras, las 24h del 
día... Pero, ya he dejado muchos escritos estos años dando claves de porqué.

E.B. y, en que se convertira?

Ana Isabel De La Fuente ¿en dónde será absorbida? ¿dentro de qué único 'orden' mundial ?

E.B. si

https://www.facebook.com/christian.caccia.3/videos/3265497893463616/  
https://www.facebook.com/christian.caccia.3/videos/3265497893463616/  
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C.A. Y México? Estamos peor que nunca!

Ana Isabel De La Fuente Toda la Tierra. Toda la humanidad.

C.A. Ana Isabel De La Fuente pues ya es que ya estuvo! Como siempre digo: no vuelvo a escoger 
a este planeta para regresar. En fin, gracias!

J.V. C.A. en México nos estan haciendo pagar caro el gran esfuerzo por sacudirnos el sistema glo-
balista que implantaron a traves de sus esbirros en las ultimas tres decadas; claro el gobierno en 
las sombras, asomate a paginas de masoneria y veras generalizadamente un odio atroz contra 
amlo, y eso para mi es un buen sintoma, porque a estas alturas debemos estar conscientes que 
las "sociedades secretas" son sólo tentáculos de ese mismo gobierno en las sombras.

Ana Isabel De La Fuente C.A.  no tenemos esa capacidad de elegir tal y cómo tú piensas.. Y pien-
sas así porque no puedes recordar... Ni ninguno de nosotros. Nuestro espíritu, en tránsito hacia 
la adquisición e integración de La Voluntad, no tiene esa capacidad de 'elegir'...

C.A. Ana Isabel De La Fuente pues no sé, pero gracias por la enseñanza. Saludos!

R.U. Nada está escrito, y como dice en la biblia
Ni el mismo hijo sabe cuando 

Ana Isabel De La Fuente Todo está escrito. El destino está escrito... con todas sus posibilidades, 
que también están escritas; se llama 'Destino'. El problema no es el destino, sino cómo afronta-
mos el destino en los millones de intentos sucesivos, en forma de vidas o encarnaciones suce-
sivas, y cómo seguimos siendo incapaces de salir del holograma impuesto por las conciencias o 
inteligencias que se hicieron con su control y el control de las inteligencias de ese experimento 
llamado 'ser humano?

I.D.U. No sólo España, esto apenas es la punta del iceberg.

Isabel De La Fuente Exacto.

L.M. Por que Ana ?

Ana Isabel De La Fuente Pregúntaselo a las fuerzas satánicas que dominan el mundo.,

P.B. Ana Isabel por favor podrías especificar un poco más ? Breve significa poco tiempo ?

Ana Isabel De La Fuente Llevo especificando casi 20 años, a nivel público. (A nivel personal, toda 
mi vida desde que tengo uso de razón). Y lo he hecho de cientos de maneras, desde cientos de 
atalayas, a través de miles de escritos, cientos de horas de grabaciones, conversaciones, exposi-
ciones... y no dejando jamás de pensar y reflexionar ni un sólo segundo de mi vida.

J.R. Por qué dices esto Ana Isabel? Gracias

Ana Isabel De La Fuente ¿y por qué no? Llevo toda la vida haciéndolo...

A.A. España tendra su revolucion este año!

Ana Isabel De La Fuente ¿revolución...? Por supuesto; al servicio de todos esos poderes que do-
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mina el Mundo, y en especial, España. Su 'base militar' por excelencia, y laboratorio de ensayo 
sobre el control del ser humano.

R.F.R. Ana Isabel De La Fuente , en varios países de Sudamérica está pasando exactamente lo mismo.
La mayoría de la sociedad argentina está absolutamente desquiciada. La ignorancia y el fanatis-
mo han permitido que nos gobierne un grupo de delincuentes e ineptos de lo peor.

Ana Isabel De La Fuente R.F.R. Es general. La imposición del satanismo, definitivo, el famoso 
'anti Cristo', y su etapa final, está escrito y siempre lo hemos sabido. Ahora sólo se está mate-
rializando definitivamente. Ese satanismo da pie a la era de la artificialidad absoluta. Pero, los 
espíritus, jamás perecen..
¿Cuál es la verdadera 'lección' de todo esto, no aquí, en esta materialidad que no ha de cambiar 
para cumplir con su cometido, sino , cuando abandones definitivamente los cuerpos.. y tenga-
mos que conformar, de nuevo, una nueva dimensión , cuya sustanciación será la consecuencia 
de nuestros actos, pensamientos y sentimientos....?

M.H.H. De que se trata ? Hay muchos seres queridos allí

S.S. pero por qué??... politico? o del gobierno?...o q.=

J.M.V. Qué triste sería me enamore de España

Ana Isabel De La Fuente yo sólo estoy 'enamorada' del Planeta llamado Tierra, su Naturaleza 
Sagrada, y todas les especies que la habitan, a pesar de satanismo, el anti-cristo que se ha hecho 
ya con el máximo control sobre ésta dimensión, en este 'último tiempo'. Llegan otras eras... una 
era de suma y total artificialidad. Y de ahí toda esa destrucción controlada de todo el Planeta tal 
y como era, al menos, hace algunos millones de años...

J.M.V. Ana Isabel De La Fuente no conozco muchos países pero lo poco que conocí me enamoró

Ana Isabel De La Fuente J.M.V. ...claro...

C.C. Cómo es eso?

P.A. Uyyy perdona, pero que pasa?

Ana Isabel De La Fuente ¿te parece poco 'lo que está pasando'?

P.A. Ana Isabel De La Fuente disculpa, vivo en otro pais, pero te sigo. Un abrazo

P.A. Justamente ayer, se fue mi mejor amiga a España, tambien por eso mi comentario. Gracias

Ana Isabel De La Fuente P.A. hablo de España, como podría hablar de cualquier otra 'nación' 
del Mundo... Aunque en España es donde comienzan muchos de los experimentos humanos, 
sociales, militares, políticos, de geoingeniería, de radio frecuencia o electro magnetismo, al ser-
vicio del control de la sociedad, de los experimentos 'de género', de 'no-moralidad', erradicación 
de lo natural, de lo sagrado, experimentos con la voluntad de las personas..., de químicos..., etc., 
etc., etc. Aunque, todo esto, ya es general en todo el planeta.

Patricia Angulo Ana Isabel De La Fuente gracias, si creo estar al tanto. Gracias por tu tiempo y 
buena predisposicion. Saludos desde Argentina.
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Isabel De La Fuente
24 de febrero de 2020

"Ya no voy a pedir que la humanidad piense. Pues, creo que ya es difícil que la mayoría pueda. El 
pensamiento es un acto superior de la mente y requiere de un cerebro y un sistema nervioso en 
perfectas condiciones.... Condiciones que hoy, prácticamente, están desapareciendo por las vacu-
nas, inoculaciones, químicos, el aire, el agua, la alimentación, fármacos y, fundamentalmente, por 
los campos de vibración, frecuencias, ondas, energías, y toda la tecnología desarrollada para ma-
nipularlos y utilizarlos para controlar a la 'especie humana'. Uno de los objetivos fundamentales, 
el primero, es que el ser humano: no piense. Sin pensamiento: No Hay Voluntad. Sin voluntad + el 
debilitamiento brutal del sistema inmune y el sistema nervioso: el sistema neuronal falla casi estre-
pitosamente. Por lo tanto, son terceros, otras fuerzas e inteligencias quienes, al final, se hacen con 
el control absoluto de la masa humana. Control de la masa humana: chips + vacunas + modificación 
genética + químicos y productos pseudo biológicos para alimentar y hacer funcionar al ser humano 
+ agua adaptada a tales químicos y ácidos + aire adaptado al nuevo espécimen humano (pseudo-
neo -Ya sin el 'ser'- humano) - ( signo negativo-menos) - radiación del sol (ausencia de la Vitamina 
D, FUNDAMENTAL para LA VIDA) ….
Y ya se da por finalizado el proceso de generación (creación) de la nueva especie (espécimen) hu-
mana artificial, sin voluntad, sin alma integrada. Cuyos cuerpos podrán ser 'habitados' (ocupados-
posesión) por varios espíritus a la vez, procedentes de dimensiones astrales inmediatas, igualmen-
te inconscientes u obligatoriamente ligadas al bajo astral por 'asuntos' espirituales anteriores, o 
simplemente, espíritus aún sin consciencia ni voluntad... Estos son los mejores para ir probando los 
nuevos cuerpos artificiales humanos…
¿Y el resto de espíritus 'anteriores' al 'nuevo tiempo' o esclavitud programada o robotismo?
Ya sabéis de qué depende vuestra trascendencia o estado real del Yo.... Es innato ese conocimiento. 
Es innata esa, la única Verdad..."

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

R.Ch. Isabel De La Fuente no hay otra forma de descargar el audio? No lo puedo escuchar gracias

S.R. Isabel y entonces para donde vamos? RESPIRO PROFUNDO Y ME DIGO YO SOY UN SR DE LUZ 
ENVUELTA EN ESTE CUERPO FISICO VIVIENDO CADA DIA SABIENDO QUE TENGO MAS PASADO QUE 
FUTURO. ESA ES MI VISION EN ESTE MOMENTO

R.C. Poca consciencia queda a la ahora llamada ‘humanidad” porque ya dejamos de serlo y en estos 
tiempos la aceleración al cambio de cuerpos sin alma ya está funcionando a la perfección, lo veo lo 
siento, si hay alguna luz dentro inténtemos luchar por ella...

S.H.Z. gracias!!! es clarito lo que dices, ademas, real!

E.C. Mientras tengamos sentimientos y tengamos amor en nuestros corazones seguiremos intactos 
pese a cota la contaminación que nos han proporcionado, o solo es cosa de esta generación. Y lo q 
dice es para el futuro, lo que nos precede lo mas hermoso que dejamos ...?

Isabel De La Fuente …. y la inteligencia, y la voluntad... Amor, sin inteligencia y voluntad, sin 
plena consciencia y plena autoridad sobre uno mismo, no sirve para nada... Es más; no sería ni 
amor. Y en cuanto a los sentimientos... habría que ver si el ser humano tiene sentimientos rea-
les, o simplemente es víctima de un programa de emociones -igualmente programadas- que le 
maneja hoy más que nunca, incluso mucho más que hace millones de años.

http://Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente De las emociones de nadie me fío... y mucho menos, de 'sentimientos', la ma-
yoría interesados. Sólo me fío de mi intuición y de la observación sobre mí misma y de aquello que 
me rodea. Y aún así, ni me fío de los sentimientos de estos y de lo que dicen acerca de sus propios 
sentimientos y mucho menos me fío de los sentimientos que éstos dicen tener sobre mí...
La programación mental incluye la programación y ejecución de emociones igualmente programadas...

Isabel De La Fuente Lo siento; así están 'las cosas' por 'aquí', en esta 'realidad' en este 'momento' 
'histórico' 'planetario' y 'humano'

E.C. Bueno entiendo
Pero yo si confio
Y siento y amo
Y eso no es programado puesto que si fuese asi tendria que amar a alguien que me hayan dirigido
O amaría a todos
En cuanto a aquellos que son interesados
Es momento que cambien de ambiente y corte con ese tipo de gente .
Disculpe q me meta
Ud sabe q hacer
Cuidese q este bien
Yo solo doy no tengo mucho, creo q nada, solo soy, gracias por sus respuestas
Pero, aun no somos maquinas
Feliz dia, tarde, o noche 

Ana Isabel De La Fuente E.C. ¿Sabe usted lo que ocurre...? Que casi nadie, prácticamente nadie, 
tiene comprensión lectora... ni es capaz de analizar con tranquilidad y objetividad lo que lee. 
Y tiende siempre a subjetivar con demasía, anteponiendo obsesivamente sus propios sentimientos 
y emociones y deja de ver el trasfondo de lo que tiene delante y sobre la vida, en general, deja de 
poder discernir sobre ella. Y este comentario suyo, que está perfecto para una disertación personal 
y teniendo como punto de vista su propia creencia de sí mismo, no encaja con lo que yo escribo 
en este post, y en los comentarios anteriores donde trato de hacerle pensar sobre una situación 
objetiva mundial.
El tratar de incentivar desde mis páginas el discernimiento objetivo y profundo, suele resultar, casi 
siempre, un esfuerzo vano, pues, como le dije en mis comentarios inmediatamente anteriores, las 
emociones generales se anteponen a ese pensamiento profundo y objetivo... Y contra eso, nada 
más puedo hacer.

E.C. Ana Isabel De La Fuente
Tiene toda la razon
Soy muy simple en un mundo que cada vez se complica más y más
Gracias
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
23 de febrero de 2020

1- Piensa; Primera cuestión. En esta era tecnológica ¿Quién NO necesitaría la VITAMINA D, esencial 
para la vida, y procedente del SOL? ¿Quién o Qué? ¿Qué tipo de 'nuevos' 'individuos'?
VITAMINA D. LA VITAMINA DE LA MUERTE. 
OBLIGATORIO ESCUCHARLO si te consideras una mente consciente. Y más obligatorio sería  escu-
charlo por  las mentes  aún no conscientes. 

Una vez más, y ya van varias, volvemos a publicarlo.

Isabel De La Fuente 
https://www.ivoox.com/utp81-vitamina-d-vitamina-muerte-audios-mp3_rf_48032360_1.html?fbclid=IwAR3UuCI8jJAuLHX4pdsWy
LjWtQqLstpY0m-AXfkamIENXtDQfMP06NpXafA

IVOOX.COM
UTP81 Vitamina D, la vitamina de la muerte
Escucha y descarga los episodios de Buscadores de la verdad gracias

Gerardo Mari
Mientras escucho el audio, en los cielos de Milan, Italia, estan fumigando a go go... Sin palabras!

Mar Moreno Sanchéz
PORQUE ES LA VITAMINA DR LA MUERTE, EN PAISES COMO HOLANDA ES NECESARIO TOMARLA 
LA VITAMINA D, PORQUE TENEMOS CASI 8 MESES DE FRIO Y OSCURIDAD Y VERANO MUY POCO Y 
MUCHO VIENTO Y LLUVIA Y UNA PERSONA ADULTA DE 60 AÑOS TIENE QUE TOMAR POR FUERZA 
LA VITAMINA D.

https://www.ivoox.com/utp81-vitamina-d-vitamina-muerte-audios-mp3_rf_48032360_1.html?fbclid=IwAR3UuCI8jJAuLHX4pdsWyLjWtQqLstpY0m-AXfkamIENXtDQfMP06NpXafA 
https://www.ivoox.com/utp81-vitamina-d-vitamina-muerte-audios-mp3_rf_48032360_1.html?fbclid=IwAR3UuCI8jJAuLHX4pdsWyLjWtQqLstpY0m-AXfkamIENXtDQfMP06NpXafA 
https://www.ivoox.com/utp81-vitamina-d-vitamina-muerte-audios-mp3_rf_48032360_1.html?fbclid=IwAR3UuCI8jJAuLHX4pdsWyLjWtQqLstpY0m-AXfkamIENXtDQfMP06NpXafA
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Ana Isabel De La Fuente
25 de febrero 2020

Ana Isabel De La Fuente ha actualizado su estado
25 de febrero de 2017

...no pararon hasta convertirse en gurús. Hicieron todo lo posible, se arrimaron a todo lo que 
podía proporcionarles la lanzadera y la energía para conseguirlo. No repararon más que en su 
obsesivo objetivo... Buscaron con fría determinación a aquellos que les podían llenar sus cuerpos 
vacíos de alma del alma de estos a quienes se la robaban. Sus miradas, vacías, pero llenas del 
oscuro y más profundo instinto de posesión, sabían hacia dónde tenían que dirigirse. Sólo había 
un pensamiento, sólo un objetivo, sólo un camino: robar el alma, robar la energía, ocupar sus 
cuerpos, y convertirse en el centro y el canal perfecto para servir al oscuro...
A todos los conocí cuando sólo eran una carcasa, poseídos de aquel ente que todos los sensitivos 
confrontamos, incluso antes de nacer.., cuando no eran "famosos", cuando sólo eran entes sin 
calor, sin identidad propia; pero poseídos de ese tipo de falso espíritu depredador que invierte 
toda su existencia parásita en ocupar cuerpos y alimentarse de ellos para conseguir un objetivo 
al servicio de su señor.., 
No conocen el significado del bien porque su única religión es sobrevivir allí donde nunca debe-
rían, y contentar a las fuerzas que les empujan, les dominan y les conminan a ser lo que no son, 
y  servirse cada día con más energía, sangre y calor de aquellos a quienes usurpan sus cuerpos 
sagrados para contentar a sus amos..
A todos les conocí. Y son exactamente lo que siempre desearon, quisieron ser. Se alimentan de 
aquellos quienes están dispuestos a ser igual o más parásitos que éstos, de aquellos que jamás 
serán conscientes de que poseen voluntad e identidad sagradas, de aquellos que sólo quieren 
"soma" igual que quienes les dominan, de aquellos que no buscan ninguna verdad sino alimento 
a costa, incluso, de entregar sus propias vidas al más oscuro para que se las dirijan.
Listados de hombres y mujeres que los conocí siendo... nada. Pero bien saben ellos, ellas, que 
nunca pasaron desapercibidas para mí sus siniestras intenciones, y que jamás pudieron ni po-
seerme ni acercarse a mi sagrado espíritu. Ellos, ellas, sabían muy bien a quiénes se acercaban 
y para qué, y cómo sujetarles a sus propios dominios robándoles su conciencia, su energía, sus 
cuerpos y sus propósitos de vida, reprogramándoles y vaciándoles hasta someterlos a las fuerzas 
para los que estos enviados de la sombra trabajan
Ganan mucho dinero.. mucho dinero.. mucho... mucho... Porque el oscuro sabe bien cómo retri-
buir a sus esbirros y someterlos de por vida a sus dominios y mandatos. Siempre están protegi-
dos.. del bien, y bien asidos.. a su oscuro deseo de posesión de todo el Planeta a través de masas 
vacías de autoridad sobre sí mismas, sin mente y sin voluntad. Nunca pierden; siempre ganan... 
Incluso sin hacer...nada.
Son los esbirros que trabajan para las inteligencias artificiales que dominan el planeta y a su hu-
manidad. Son famosos, influyentes, gurús bien asentados en el centro de dominación para almas, 
casi, inútiles para el mismo espíritu superior. 
Con nombres y apellidos, tengo registrados sus rostros, sus identidades y para quiénes trabajan, 
o directamente, o a través de canales de absorción de la identidad de otros, que convierte en 
peleles, en monigotes vacíos, a sus "sacerdotes" y captadores.
Todos.. a todos, les conocí antes de ser. Y sus miradas se encontraron con la mía, mucho antes 
de lograr sus objetivos.
Sé quiénes sois, cómo trabajáis,cómo robáis el alma de quien brilla por sí mismo y sí es espíritu 
de Bien.  Sé cómo os poseen y cuáles vuestros objetivos para vosotros, después, poseer los cuer-
pos y almas de los inconscientes y sin voluntad. Sé para quiénes entregáis vuestro ser a cambio 
de sobrevivir en una materia que no os corresponde. Sé que vosotros sabéis igual que yo, que sé 
lo que hacéis y a quién servís y sé que lo sabéis que yo lo se desde el instante en que os capté. Sé 
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que sabéis que nunca pudisteis siquiera acercaros a mí, aunque lo intentasteis de todos los mo-
dos,  y por los medios más canallas, incluso rozando el delito, lo criminal y lo más amoral. Pero, 
os sabíais protegidos por los que rigen ese sistema de destrucción del ser y siempre seríais bien 
pagados por cada movimiento a favor de la usurpación de las almas de Bien  y su desaparición 
de la faz de la Tierra. Os pagan por cada ser de luz que manipuláis, que vaciáis, que anuláis, que 
absorbéis, que ocupáis, que enfermáis o  destruis. Por eso cada vez acumuláis más dinero, más 
notoriedad, más importancia, más fama, más protección...
Se que sabéis que lo sé y que sé que lo sabéis que lo sé.
Pero... también sabéis que se que vuestro tiempo siempre caduca.. Y con él vuestra falsa identi-
dad. Y que vuestra única salida es la destrucción.

Tiempo al tiempo. Consciencia a Consciencia.

Nadie entiende. Nadie quiere entender. Pues los vacíos de alma y de voluntad y de autoridad 
sobre sí mismo, hoy, ya, son legión. 

Es el fin de estos tiempos. Pero, también el vuestro; y lo sabéis. Y sabéis que lo sé.

De momento, sólo, espero. 

Yo Soy.

Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
26 de febrero de 2020

"Las reglas son para que las obedezcan los tontos y las interpreten los listos". Colin Chapman.

-sin duda, esto sirve para todo y para todo tipo de reglamentos, leyes y todo tipo de modelos in-
ventados para que el tonto siga sucumbiendo, una y otra vez, ante cualquier modelo de existencia. 
Porque, básicamente, siempre es así y así sigue siendo, hoy más que nunca y, probablemente, me-
nos que 'mañana'. El tonto, además, añado yo, seguirá siempre siendo el tonto, por obra y gracia 
de su propia demostración y auto-convencimiento. Y el listo, el parásito que siempre se aprovecha 
del tonto porque sabe que, el tonto, nunca le va a defraudar...

Ana Isabel De La Fuente

A.A. Madre mia Isabel, lo bordas hija

M.R.S. Poner los pies sobre la tierra y aceptar que estamos en un plano que para aprender, se re-
quiere de esfuerzo constante.

A.R.P.P. Gracias Isabel, importante aporte... Y pido me puedas ampliar ante la conciencia, y la ley 
social cuando somos tontos y cuando listos... ojalá me de a entender. Ej Aplazar mi necesidad por 
atender un enfermo, la gente lo ven tonto... cual es el lugar de la conciencia... Frente al otro y frente 
a quien aplaza su vida. Gracias

Ana Isabel De La Fuente sabes perfectamente la respuesta.

S.H.Z. asi es Isabel !!! gracias

T.S.C. Gracias Isabel!!!.... Siempre presente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
27 de febrero de 2020

… porque este supuesto 'virus', que para mí no lo es, es algo más complejo y artificial, está siendo 
inoculado de diferentes formas, en lugares, digamos, estratégicos, y de manera perfectamente 
organizada y premeditada. Este tipo de, podríamos decir como una especie de ácidos, 'sustan-
cias' llevan esparciéndolas desde hace aproximadamente 4 meses de manera 'organizada'. Pero, 
su creación data del 2018. La cura, por supuesto, la poseen desde el mismo momento en que la 
crearon. Y su elaboración, como siempre en este tipo de asuntos supuestamente víricos, tiene un 
objetivo militar y de control. La idea no es 'matar' indiscriminadamente, sino debilitar. Por eso esta 
'creación' tiene, a pesar de la puesta en escena premeditadamente alarmante, tiene una relativa 
baja mortandad.... El número de muertos y afectados por los efectos directos e indirectos, en ge-
neral, por las fumigaciones químicas-metálicas-"virológicas", por el cambio climático premeditado 
-inventado y creado por las fuerzas que dominan el mundo- es varios cientos de veces mayor.

Esta arma fue creada para, fundamentalmente, debilitar primero y de manera específica a China. 
Aunque se extendiese por el Mundo, quedará ligado el 'acido' a la conciencia general con China. 
Tendrá unos efectos no sólo a corto sino a largo plazo. Es una manera de 'paralizarla' de manera 
inmediata, ante un 'avance', negociación, decisión y ejecución que tenía previsto China , por medio 
de una alarma mundial por la que los rehenes y moneda de cambio, como siempre, de esta con-
frontación entre poderes que dirigen el Mundo, como siempre, son seres humanos, al final..., de 
todos los rincones de la Tierra. Digamos que entre vendettas habituales por el control último de la 
Tierra y la humanidad, las armas más eficaces y eficientes son las armas químicas y bacteriológicas, 
y para complementarlo perfecta y adecuadamente, la geoingeniería teledirigida para tal fin y el 
definitivo 'cambio climático'.

...

como hicieron con Japón, -segunda guerra mundial: bombas atómicas, y Fukushima- y con cen-
tenares de países según intereses, para 'ellos', 'menores' o 'mayores', según. La geoingeniería, la 
industria atómica, química y bacteriológica, para ellos, son sus armas estrella.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/enrique.devicentemartin/posts/3082261968485080?notif_
id=1582821352219604&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged

C.A. De acuerdo, todo se veía venir desde el "conflicto" tecnológico con el "gigante de América", es-
telas quimicas en México y, por los reportes mostrados, también en todo el mundo, incluso anoche 
anunciaron cuando llegará a las ciudades gringas...!!! Todo va conforme al plan...!!! Todo para ellos, 
el ser humano no importa, solo que sigan sus órdenes. Nos toca ser testigos de su circo de terror!!!

Isabel De La Fuente Las estelas químicas, "chemtrails", llevan siendo masivas en todo el cielo del 
planeta desde el 2004-2007.

C.A.Isabel De La Fuente Cierto, al menos en México nunca habían sido tan intensas como lo que 
va de este 2020. Una fase más para ellos en su agenda

Isabel De La Fuente nunca, jamás, en este planeta-dimensión-holograma, ha importado el ser hu-
mano como tal... a manos de quienes lo crearon, lo generaron, manipularon o, en el mejor de los 
casos, se encargaron o encargan de él... Siempre es la moneda de cambio, el medio a través del 

http://Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente  
http://Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente  
https://www.facebook.com/enrique.devicentemartin/posts/3082261968485080?notif_id=1582821352219604&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged
https://www.facebook.com/enrique.devicentemartin/posts/3082261968485080?notif_id=1582821352219604&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged
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cual terceros se benefician, un útil, uno objeto, un experimento, una 'creación', para un 'algo' que 
la mayoría humana desconoce.. y, de momento, no conocerá en los próximos 'tiempos'. La cuestión 
-porque esto no va a cambiar, como no ha cambiado en varios millones de años- es qué va a hacer 
el ser humano , cuándo se va a levantar, cuándo va a pedir explicaciones o se va a enfrentar a tales 
fuerzas..más allá de esta dimensión, en el 'lugar' exacto donde han de encontrarse tales concien-
cias y la especie humana. Que desde luego, no es aquí, en este 'aquí', llamado 'realidad' o 'vida'.

B.R.R. Personalmente desearía decirte que no te creo, pero es lo que yo misma siento que es y 
pienso y creo que hay que ser muy pero muy crédula, cómo para no darse cuenta de la manipula-
ción informativa que hay con un fin común de destrucción masiva del movimiento y libre circula-
ción y todo lo que se va a derivar en la economía y bienestar en un futuro demasiado cercano. Esto 
no ha hecho nada más que empezar.
Este virus está creando una desconfianza, que sólo aquellos que tienen un mínimo de sentido co-
mún y han aprendido a hacerse preguntas asimismos y ahora cuestionarse todo lo que oyen y ven 
podrán superar.

B.R.R. Teatro, todo es un puro y duro teatro

Isabel De La Fuente El ser humano importará... cuando se importe a sí mismo. Y ese darse impor-
tancia, debería, deberá empezar antes de encarnar.

B.R.R. Isabel De La Fuente gracias Isabel. Lo mejor para mí, es que sigo confiando en la capa-
cidad del ser humano para cambiar y darse cuenta que su verdad no está fuera de él. Quizás 
porque en las personas que me rodean veo y percibo cambios a positivo, que antes ni habría 
imaginado y con cada uno de esos cambios que percibo mi corazón se alegra y sólo sé decir gra-
cias por poder vivir esta experiencia.

Isabel De La Fuente B.R.R. Yo no tengo confianza en la capacidad del ser humano para cambiar, 
pues básica y fundamentalmente es lo que viene haciendo desde que existe. El bien, el mal, 
nada tienen que ver con la capacidad o no de cambiar o con el cambio en sí. El cambio, la evo-
lución, etc., son precisamente la base y el mecanismo habitual de funcionamiento de las con-
ciencias -parásitas, parásitos-, que controlan la vida de la especie humana en esta dimensión. 
El cambio en sí es neutral, y no define nada con respecto al ser. La consciencia es otra cosa... 
Consciencia es darse cuenta. Y este acto es únicamente personal, interior e intransferible. La 
consciencia transmuta -no sólo como cambio en esta misma dimensión, sino que nos integra en 
nuevas dimensiones o formatos vibracionales; es decir, 'alarga' y 'ensancha' nuestra conciencia. 
Y en todo ello tiene un papel muy importante la conciencia de liberación o libertad interior. La 
liberación de lo que coarta al propio espíritu y que casi siempre tiene origen externa al propio 
ser. Pero, hasta para liberarse uno interiormente, se necesita detectar qué oprime al ser. No 
creo en el 'cambio' como tal. Sólo creo o sólo, acepto. La aceptación, tras la conscienciación, el 
conocimiento, la visión de la Verdad, es la misma liberación. Pero, buscar un cambio... no implica 
nada. Y casi nunca, o mejor dicho, jamás, ha servido, realmente, al ser a ser El Propio Espíritu en 
cualquier dimensión...

Por eso, que cambie o no el ser humano, resulta indiferente. Este infierno está creado para per-
petuar un modelo existencial, adrede. Es la conciencia del propio ser quien ha de darse cuenta 
de todo ello.... y aceptarlo

Isabel De La Fuente Por otro lado, el cambio, sería como una herramienta de juego, si el ser está 
y permanece en el Propio Bien, como una herramienta de expresión, forma, y juego, más allá del 
mismo Ser.. El vivir el Presente, como tal, es una de las formas de Juego más alucinantes que 
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podríamos disfrutar.. Pero, el cambio y el Juego, no determinan sobre la conciencia de Bien, 
más que cuando el ser está en El Bien... pero sí determinan, sobre todo, y apuntalan al mal, a la 
inconsciencia, a la oscuridad... 

B.R.R. Isabel De La Fuente Entiendo que sabes mucho más que yo de todo lo que me has expli-
cado así que de nuevo gracias Isabel. Todavía tengo mucho trabajo conmigo misma, durante un 
tiempo largo bloquee adrede mi intuición, por no querer ser centro de atención y preferí pasar 
invisible ante los demás. Ahora estoy recuperándome de aquella decisión.

Isabel De La Fuente B.R.R. no es que sepa más, ni menos, simplemente atiendo a la propia 
conciencia, presto atención a mi propia conciencia y a mi propia vida, con aciertos y errores. Y 
así lo asumo, sin miedo alguno a ningún tipo de represalias externas, que me traen sin cuidado. 
Decir lo que toda alma sabe, hoy en día, está mal visto; incluso en los sitios espirituales y entre 
espiritualistas. Pero, decir lo que todos sabemos de manera innata, es lo que siempre han hecho 
y han prestado atención aquellos a los que llamamos sabios. Y yo a los sabios, siempre les he 
respetado, les respeto y les respetaré.

Isabel De La Fuente… (funciona como un ácido. Y la forma de 'activarse' no es tanto (necesariamen-
te) por medio del contacto habitual... Se han de dar.... 'otras condiciones' o 'reacciones' previas. 
Pero, el ácido en cuestión, puede estar en suspensión... o puede ser inoculado de manera preme-
ditada...)

B.R.R. Isabel De La Fuente gracias por la información Isabel

I.M. Estas muy clara, querida Isabel.

Isabel De La Fuente https://www.facebook.com/enrique.devicentemartinposts/30822619684850
80?notif_id=1582821352219604&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged

E.V. Me hubiera gustado ser tu hija, que vida esta... Fuerza y éxito!

A.G.E. En el mundo hay una enorme, sobre población, y esta, como el virus del sida, el Ebola, y los 
Sunamis y otras son la razón de muchas muertes, provocadas.

Isabel De La Fuente Y no sólo para controlar el número de humanos, sino como arma de guerra.

A.G.E. Totalmente cierto.

V.B. así es! totalmente!

S.H.Z. terrible todo , pero nada es descabellado a esta altura del partido....

Ana Isabel De La Fuente "Descabellada" es toda la historia de este Planeta y su humanidad, 
desde el principio de los tiempos....

S.H.Z. y si...es asi Isabel!

https://www.facebook.com/enrique.devicentemartinposts/3082261968485080?notif_id=1582821352219604&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged 
https://www.facebook.com/enrique.devicentemartinposts/3082261968485080?notif_id=1582821352219604&notif_t=feedback_reaction_generic_tagged 
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El 'plan' del coronavirus, una vez más, les está saliendo perfecto.
¿Cuántas 'cosas' está tapando y desviando la atención de miles de millones de personas, mientras 
'la Tierra ' 'avanza' hacia donde la dirigen sus mandamases, sin que la mayoría de esos miles de 
millones se esté enterando y, como siempre, nunca se enterará?

Ana Isabel De La Fuente

I.M.N. Gracias, cuanta razón!!!

C.G. Pues ya esta mexico y brazil. Plan tan maqueabelico

Ce A. Todos caen en el juego de la credibilidad oficial!!! El pánico y el terrorismo de los medios 
masivos de comunicación!!!

Ana Isabel De La Fuente el "virus", sustancia o ácido, existe. Y la enfermedad que provoca, tam-
bién. Lo que se pretende es denunciar el plan detrás de todo ello. Y ese plan es muy, muy, muy 
complejo. Ingeniería holográmica y modelo de existencia a manos de inteligencias artificiales... 
como mínimo.

L.A.C. No lo dudo.

A.P. Tan dormidos todos.

Ana Isabel De La Fuente ¿tienes o sigues creencias? ¿votas a algún partido político? ¿mantienes 
tendencias sociales relacionadas con política, o tendencias espiritualistas abusivas, implantadas, 
contagiadas, inoculadas, o dictadas por terceros, pero nunca salieron de tu interior ni nunca las 
elaboraste por ti misma atendiendo a tu propio espíritu? ¿sueles ir a votar en unas elecciones 
políticas...?
Porque, si contestas afirmativamente a una de estas cuestiones, tú, aún estás dormida; es decir, 
mantienes una profunda inconsciencia sobre La Verdad... Una verdad que no tienen que ver ni 
con lo social, ni con ningún programa mental exterior.

A.P. Ana Isabel De La Fuente, respondí a varias si... estoy en proceso, no sé ni siquiera si lo he 
empezado pero sé, que te sigo y me esfuerzo .

Ana Isabel De La Fuente A.P. No hay ningún proceso. No existe tal cosa. Si hay un proceso es que 
sigue habiendo un programa mental... Lo único que hay es: Determinación.
Determinación...
Decisión.

Decisión.
Determinación. Y empieza en ti misma. Si te mientes eres una inconsciente. Si sigues drogada 
por todo lo que dirige tu voluntad tú eres la única responsable.

Ana Isabel De La Fuente Lo más grave: las creencias políticas. Y las creencias religiosas o es-
piritualistas extremas. Toda esa farsa, esa creación de ideas, toda esa mentira, es un programa 
instalado en los cerebros de los seres humanos para autodestruirse y destruirse entre ellos.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Si sigues teniendo creencias políticas... este no es tu sitio. Para mí, en mis páginas, en mis espacios 
virtuales, -como si fuera mi propio hogar-, eres un virus sospechoso, peligroso y por precaución he 
de intentar erradicarte. Toda creencia política es un atentado contra el ser, contra el hermano y 
contra el mismo espíritu. Para mi conciencia y para mi consciencia es: un pecado. Una falta gravísi-
ma contra el espíritu. Y contra la misma vida que compartimos todos en esta dimensión

A.T. Ana Isabel De La Fuente muchas gracias como siempre por tu faro.

Ana Isabel De La Fuente Y para ello es necesario pensar mucho, reflexionar mucho, intuir mu-
chísimo, discernir muchísimo, poner muchísima atención, contrastar muchísimo, estudiar, obser-
var, investigar muchísimo... y mantener una actitud inteligente y sabia, aún muchísimo más.... sin 
ruidos extraños, sin barullos mentales, sin anteponer programas mentales de creencias (que son 
la verdadera peste, el verdadero virus letal) …. manteniendo la atención y la mente serenas.... Y 
mucha distancia de todo lo que contamina, no sólo sustancias físicas, sino pensamientos, energías, 
situaciones y .. determinadas personas.

G.M. Me respondiste una pregunta que tenía para hacerte, y reflexiono hace unos dias, mien-
tras se vive una locura colectiva surrealista en Milan, Italia. Gracias Isabel! Abrazo

Isabel De La Fuente Gerardo Mari y en España la misma locura colectiva con los italianos y los 
que han viajado a Italia...

A.D.C. Los medios están saturando de información sobre el coronavirus día y noche, hasta el pun-
to que da náuseas de tanta manipulación.

M.Ch.T. Cuanta impotencia

Isabel De La Fuente saber, conocer, hacer por saber, hacer por conocer, hacer por reflexionar, 
por discernir, por intuir..., empodera, fortalece interna y externamente. En vez de sentir impo-
tencia, hay que aprender a fortalecerse interiormente.

M.Ch.T. Gracias Isabel

M.M. Creo que al final todo se sabe, también creo que las nuevas generaciones verán los resultados!

O.S. Muy cierto

O.S. Muy cierto

O.S. Jamas ven el cielo

L.R.J. El plan perfecto, se dice que habrá cambio de Papa. Francisco se va.
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El Plan. Hay un arma, otro 'plan' mejor de liberación interior insuperable; y es el reconocimiento 
y desarrollo del poder interior, la propia Voluntad, de la autoridad sobre sí mismo. Sin mentiras. 
Sin engaños. Sin necesidades.... Cuando hablamos de Espíritu, hablamos de Voluntad, hablamos de 
Inteligencia y hablamos de Amor. Ninguno de estos tres aspectos puede existir sin los otros. Están 
intrínsecamente unidos. Pero, el primero de todos ellos es La Voluntad. La Voluntad. La conciencia 
de Voluntad, la consciencia de Yo. La consciencia de Yo, Voluntad, Autoridad y Poder Interior. La 
consciencia de Yo genera automáticamente el Poder Interior. La Fuerza Interior. La Fortaleza Interior....

La conciencia y consciencia sobre el verdadero y real ser interior es la clave. Y ahí está la clave. Es 
ahí donde, únicamente, radica la clave.

Siempre Interior. A partir de ahí... si pudiésemos comprender - nos a nosotros mismos, la especie 
humana no tendría que soportar su manipulación absoluta a manos de terceros , a manos de ter-
ceras fuerzas, poderes o autoridades. La Voluntad, el Poder, la Autoridad interior surge de la cons-
ciencia absoluta del Yo. El Yo, genera de manera inmediata -es intrínseco- el cómo , la Inteligencia, 
el modo. Y la unión del Yo Consciente, Interior, Profundo, Real, junto con la Inteligencia convertida 
en Sabiduría, es lo que conocemos -sólo muy vagamente- que es El Amor. Mientras, las emociones 
sustituyen o hacen avanzar a El Amor a través de la Voluntad y la Inteligencia- Sabiduría.

La Inteligencia se convierte en Sabiduría a través de la propia experiencia; primero, la que se de-
riva de la atención al propio Yo, al interior, al único ser que puedo reconocer. Al atender al Yo más 
profundo, al Ser más profundo, surge la Inteligencia y todas sus 'herramientas' de utilización y ma-
nifestación: el Cómo...

El Cómo se favorece a través de la consciencia del Yo, atendiendo al Yo, atendiendo al interior, man-
teniendo silencio... manteniendo quietud interna y externa... buscando y practicando el equilibrio 
interno, el Equilibrio, la Armonía, la Paz Interior... El Silencio...

La Verdad sucede. La Verdad se manifiesta. La Verdad surge. Y el ser, la personalidad, y la pequeña 
conciencia obran según su dictado tras haber cedido a su Ser Interior- Interno.

Y todo Ello no ocurre más que en el interior del Ser, y se manifiesta -como puede- en el exterior, en 
lo manifestado… y compartido por el resto de conciencias que deben asumir, reconocer y ser Yo, 
de igual manera...

CONSCIENCIA-DARSE CUENTA

¿Qué hacer, qué podemos 'hacer' en esta situación terrestre, planetaria, histórica, o como desee-
mos denominar a nuestro momento presente, transcendente y muy radical?

Consciencia....

Pues... si quieres, vuelve a leer desde el primer párrafo hasta el penúltimo.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

L.A.C.  Tremendo! Yo sin saber todo lo leído aquí puedo decir que llegó un momento luego de tiem-
pos de preguntarme tantas cosas, me di cuenta que comencé a conocerme a mi misma. Ahi fue 
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cuando de broma me dije... ah! Soy el eslabón perdido! Claro me referia a que me encontre entre 
errorres cometidos y tambien lo bueno en mi. Asi y desde ese momemto mi vida dio un giro 360 
para comenzar de nuevo. Llevo maletas de experiencias y canastas de risa y amor a todo y a todos. 
Wow! Gracias Isabel De La Fuente

C.M.G. Infinitas gracias Isabel.

E.L.R. Gracias Isabel por compartir, ojalá escribieras un libro porque tienes el don de que la verdad 
pueda llegarnos si realmente estamos dispuestos a renunciar a ser masa... Me sorprende que haya 
seres encarnados con la capacidad de comunicación de la verdad que tienes y no te hayan despres-
tigiado o algo peor... Mil gracias por tu dedicación saludos

E.A. Mil gracias Isabel desde lo mas profundo de mi ser muchas Bendiciones un abrazo

A.DC. Muchas gracias Isabel, lo leeré las veces necesarias, comprender lo profundo de tu mensaje 
y tomar conciencia de mi Yo interior, sé que no es fácil. Gracias nuevamente.

M.L.Thank you Isabel (Gracias Isabel)

Cl.P.G. Gracias Isabel, siempre contundente, me hubiera Gustado conocer tu informacion de antes, 
es posible encontrarla en algun lugar?

Isabel De La Fuente Lee todos mis artículos, textos o posts (como quieras llamarlo) desde que 
creé esta página y las otras dos Ana Isabel De La Fuente y
CONSCIENCIAenACCIÓN 
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/

CONSCIENCIA EN ACCIÓN
Organización

C.P.G. Gracias Isabel De La Fuente!!

https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/  
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Entre que se siguen 'infectando' cientos o miles de personas (me es indiferente) o millones, y la 
casi absoluta atención sobre 'el experimento', por parte de la mayoría, ¿en qué estamos dejando 
de poner atención, la verdadera atención, y sobre qué asuntos realmente decisivos para la especie 
humana y la vida en general en esta dimensión-holograma-programa-planeta , no estamos sien-
do conscientes, y tienen que ver con un cambio radical de vida, modo de vida, formato de vida, 
sistema de vida , estructura genética del ser humano, su modelo de medir 'el tiempo', su matemá-
tica específica, la verdadera rotación del planeta -nada que ver con la obligada teoría oficial- , las 
fuerzas energéticas que está recibiendo este rincón del pequeño universo en el que está inmerso 
nuestro planeta, el modelo energético y su campo de frecuencia correspondiente impuesto por 
las 'inteligencias' que dirigen este planeta, las 'nuevas' frecuencias impuestas sobre este rincón-
holograma-planeta, el cambio profundo en la estructura mental-cerebral-neuronal, adaptada a la 
nueva forma de vida en que se va a convertir el 'nuevo' neo-ser humano, el control absoluto y 
total de toda la especie humana desde los miles de satélites flotantes escondidos en las capas más 
elevadas de nuestra atmósfera, el cambio atómico-molecular del nuevo alimento que ingerirá esta 
nueva especie humana, y las oleadas de espíritus astrales obligados a integrar u ocupar cuerpos 
artificiales para albergarlos y tener un 'lugar' donde seguir 'existiendo', mientras se cumple un 
tránsito vibratorio-frecuencial-dimensional en el que está inmerso el planeta Tierra, por el cual las 
almas , espíritus y entes asociados a la vida en la Tierra en los últimos millones de años, o incluso 
eones, han de permanecer 'agrupados' y 're agrupados' por obligación e imposición cósmica y se-
gún las leyes 'universales' que atan a unas vidas y otras....hasta que se cierre ese ciclo cósmico que 
involucra a una parte de nuestra Galaxia …. etc. etc. etc... y sólo puede el ser humano actual poner 
toda su atención en sus carceleros, en las inteligencias que dominan de manera abusiva , como 
verdaderos esclavizadores , como verdaderos psicópatas -puesto que son inteligencias artificiales 
quienes ocupan sus cuerpos, y programas los que deciden y ejecutan desde sus cerebros, cuya 
energía la obtienen de la masa humana, fundamentalmente, que son los que dirigen el pensamien-
to, la voluntad y sus cuerpos hacia la mentira continuada, lo que no es verdad, y hacia sus abismos 
particulares generados para engañar a la especie humana llenándoles de maldad, inconsciencia, 
miedos, sufrimiento, enfermedad, al arrebatarles cada día la capacidad de pensar, reflexionar, dis-
cernir, y por encima de todo, de intuir sobre la Única Verdad porque previamente les ha arrebatado 
su voluntad, su conciencia, su autoridad y su poder interior por todo lo anterior...…?

Ana Isabel De La Fuente
Isabel De La Fuente

T.S.C. Una confirmación de mi sentir... lo comparto....Gracias Isabel!

A.A. Isabel, mi Admiración, una vez más por tu insistencia en hacer abrir los ojos. Lamentable-
mente creo que sino lo han visto Ya, teniéndolo delante de las narices... De todas formas perfecto 
tu razonamiento.

Isabel De La Fuente Que no se te olvide pensar sobre algo.....
La mayoría de la humanidad, un 70 por ciento de la población mundial, no va a despertar. Ni tenía 
previsto hacerlo antes de nacer... De ahí mis escritos y reflexiones sobre El Plan. Lo que se está 
lidiando en la Tierra, en esta dimensión, es una guerra entre fuerzas del BIen y fuerzas del mal. Y 
pertenecen a un mismo punto universal en el que, todas, todos, unos y otras, otros y unas, no lo 
hicieron bien en 'Una creación determinada....' en un 'universo determinado'... La mayoría incons-
ciente, pasa por serlo, como parte del desenlace de 'El Plan."....

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Pero todo esto, no puedo desarrollarlo por aquí (ya lo hice años atrás en otros escritos aquí en mis 
propias páginas).... Al menos, ahora, ya no tengo ni tiempo, ni ganas, ni apetencia... De momento.

A.A. Isabel De La Fuente Yo te animo a que sigas Amiga

O.S. Gracias por tu imformación muy cierto.

L.A.C. Concurro 

Isabel De La Fuente... gracias, Luz A Cordero... qué palabra más genial "concurrir"...
Un abrazo.

L.A.C. Isabel De La Fuente Eres amor Ana Isabel De La Fuente Adelante que el mundo te lee. Gracias 
siempre. 
 
Z.N. Isabel ¿eso pasa por qué en general al ser humano le es más "cómodo" que piensen por él y 
le digan que es lo que debe hacer y también aceptar la culpa, como por ejemplo del calentamiento 
global la mayoría dice que todos tenemos la culpa de ese hecho, y realmente sí la tenemos por no 
despertar y seguir dejándonos manipular como raza humana por aquellos que sólo nos ven como 
una granja para conseguir sus fines sin que les importe un ápice la vida, que por cierto es sagrada 
y ellos la tratan como si no valiese nada.

O.S. Muy cierto amiga somos únicos

O.S. Y no pasa nada
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Yo sostengo la teoría de que es un conjunto de elementos, entre ellos, a parte de una sustancia 
inventada, generada en un laboratorio militar y tecnológico..., con un fin 'nanotecnológico', total-
mente artificial pero con una estructura y programada con el funcionamiento exacto de un virus... 
Antes de proceder a 'contagiarse', se inocula, se fumiga, se esparce en determinados sitios estra-
tégicos. Produce una reacción que libera otro tipo de sustancia como un ácido, y ataca al sistema 
inmune igual que lo haría un 'virus' al uso. El problema es que es de mayor duración. Con el virus 
se busca, aunque la mayoría no lo creerá, un cambio en el sistema molecular que pueda 'convivir' 
con el nuevo sistema en haz de nuevas frecuencias que se están imponiendo en nuestro, más que 
nunca, holograma terrestre. Infecta al mayor número de población posible, como siempre. Pero, al 
margen de la supervivencia o no al virus, se produce tal modificación molecular, o se genera algo 
parecido a una especie de nuevo 'gen' -artificial, claro- que sirve como soporte al sistema molecular 
del individuo y al sistema inmune en general, que le permitiría adaptarse a este nuevo de vida te-
rrestre, muy alto en intensidad vibratoria, hasta ahora incompatible con la mayoría de los cuerpos 
humanos.
Todo forma parte de un experimento a escala terrestre, de adaptación de todas las formas de 
vida, con su nuevo aire, y sus nuevas aguas, y sus nuevas plantas, y los nuevos cuerpos de todas las 
especies, especialmente la humana, con una nueva atmósfera, a las nuevas frecuencias, sistema 
vibratorio y energético, casi artificial en su totalidad. Todo lo esencial para 'la vida', adaptado a un 
modelo casi artificial para albergar un nuevo modelo de vida, a encarar en el próximo milenio, o 
'era'. Igualmente, la medición del tiempo, y otros tipos de mediciones y cálculos, cambiarán radi-
calmente… etc. etc. etc...

Para estas 'mentes', las fuerzas o poderes que dominan todo, -hasta ahora-, en la Tierra, que fallez-
can en masa, o no, los seres humanos, les es indiferente. Pues, el proceso de muerte-vida-muerte... 
no lo 'sienten', ni lo comprenden, ni lo experimentan como la mayoría humana. Sólo son... y es así... 
espíritus, entes o conciencias, artificiales, parásitos...

El alma, tal y como la comprendíamos hasta ahora, por supuesto, quedará fuera de todo este en-
tramado, dando paso a una forma de vida artificial casi total, que no necesitaría más que una sola 
inteligencia mundial, que operaría sobre el resto de cuerpos o formas de vida, a modo de mente 
insecto; como una enorme red de conexiones dirigidas por una única mente o inteligencia operati-
va desde más allá de nuestra atmósfera inmediata...

Daos cuenta, por último, de una cosa; están reagrupando a la humanidad. La están reagrupando 
local y geográficamente, en general. La están, poco a poco, 'encerrando', utilizando causas y ele-
mentos como, enfermedades, miedos, órdenes... etc... Pensad, pensad sobre ello... El 'estado de 
sitio', una vez más, en esta ocasión -como en tantas otras a lo largo de la historia reciente o no tan 
reciente- se impone, y es aceptado por la sociedad, por las órdenes de los poderes de turno, por 
causa de un "virus-contagio-enfermedad-miedo":
"El plan perfecto".

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente nanotecnología vírica o virus nanotecnológico.

Isabel De La Fuente inoculado, fumigado, esparcido.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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M.A.V. Hola me sorprende tanta gente que no tiene nada que perder por guerra de poderes.

Isabel De La Fuente ¿?… Intuyo que estás muy desinformada sobre cómo funciona la vida en 
esta dimensión... y en este planeta, en concreto...

Q.V.E.M.M. Muy interesante Isabel, queda la pregunta que podemos desde nuestra vivencia ha-
cer? Gracias

Isabel De La Fuente lo que cada uno intuya y haga el esfuerzo interior de conocer y decidir hacer.
He publicado otro artículo sobre esto hace unas horas.

Q.V.E.M.M. Isabel De La Fuente gracias Isabel, ya lo leí, ahora me queda más claro

M.A.V. Gracias Isabel por sus comentarios muy interesantes

L.A. Toda la Razón Isabel De La Fuente..

D.M. Muy Interesante Isabel, Gracias por la información

J.G. apoyando tu postura no es casual que muy poco tiempo antes Wuan se convirtio en la primer 
ciudad 5g del mundo

Isabel De La Fuente Exacto

C.A. Coincido, una gran reflexión, le encuentro más sentido a este plan, marcar al nuevo ganado 
con su nanosello, la nanobestia tecnológica. Y el plan funciona

Isabel De La Fuente No es sólo eso... la "marca" en sí ya no tiene valor; en estas redes es la mejor 
base de datos para el control de la humanidad. Se trata, como he tratado de explicar en diversos 
mensajes y posts, de un cambio premeditado en el ADN y, sobre todo, a nivel molecular... etc. etc.

J.G. https://humansarefree.com/.../connection-between...

Ana Isabel De La Fuente Julio Gutierrez... Impresionante... No he leído este artículo hasta ahora 
mismo.. Y no me puedo creer la coincidencia absoluta entre lo que explica y entre mis escritos, 
lo que vengo defendiendo desde hace tiempo y todas las visiones con todo tipo de datos, imá-
genes y partículas , que vengo recibiendo en los últimos meses de manera nítida..

De hecho, desconocía la existencia de ese blog, y a sus autores o autoras... Estoy sorprendida...
Gracias por compartirlo, Julio...

HUMANSAREFREE.COM

Theres´s A Connection Between
Coronavirus and 5G

https://humansarefree.com/.../connection-between... 
https://humansarefree.com/2020/02/connection-between-coronavirus-and-5g.html
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G.M. ha respondido Ana Isabel De La Fuente no es la primera vez que pasa, muchas veces en-
cuentro información que corroboran tus escritos.

L.A.L. Muy muy bueno Isabel, como siempre

Isabel De La Fuente ¡Hola, Luz! ¡Que genial leerte por aquí! ¿ qué tal estás, qué tal estáis?

D.M.T. Asi de claro, mi querida Isabel De La Fuente... Bendiciones para tí.

E.M.E.A. Totalmente de acuerdo... creo que ha habido fumigación también

S.A. Solo pensando, sintiendo y siendo consiente de tanta violencia, impuesta que nos somete y 
encadena a vivir en esta realidad holografíca, Cómo liberarnos y ayudar a que otros despierten.
A donde vamos, con quienes y para qué?
Siempre se no ha ocultado la verdad, bajo falsas ideologías y sistemas que dominaron, manipulan 
y siguen siendo el controlador de todos...

Isabel De La Fuente... pero... ¿qué hace el ser humano... qué hace cada uno consigo mismo, 
con su entorno, en sus casas, con sus hijos y familiares, en sus trabajos.... ? ¿ cuántas personas 
de todas las que has conocido a lo largo de tu vida... no ha delinquido, no ha faltado a las leyes 
más sagradas, no roba, no atenta, no destruye, no maltrata, no comete pecados de todo tipo, 
faltas contra el cuerpo, el espíritu, el hermano... y en todos los ámbitos, todos los días, cada día, 
y desde siempre....?

Isabel De La Fuente ¿Cuánta gente maltrata a otra cada día, cuánta aborta, cuánta roba, cuán-
ta estafa, cuánta gente secuestra, cuánta gente miente y destruye al hermano, cuánta gente 
persigue hasta destruir al otro, cuánta gente urde planes cada día para robar, asalta, engañar, 
estafar…? ¿cuánta gente es maltratada y permite el maltrato, cuántas mujeres… cuántos hom-
bres y mujeres maltratan, incluso hasta el asesinato, a sus hijos, a sus bebés, a sus parientes 
más cercanos....? ¿cuánta gente se droga....? ¿cuánta gente medra en sus trabajos y contra sus 
compañeros de profesión, cada día, todos los días,? ¿Cuánta gente falta cada día al cuerpo fí-
sico, lo tortura con unas prácticas sexuales inconcebibles, carentes de ética y moral de ningún 
tipo, atentando contra su cuerpo y el contra el cuerpo del otro....? ¿Cuánta gente profana to-
dos los lugares sagrados... como los propios hogares, o los espacios propios de cada uno en 
internet.....?¿cuánta gente engaña cada día a otra gente para beneficiarse o destruir? ¿cuánta 
gente atenta cada día contra otra con alimentos, de mala calidad, estafas, venenos, insalubri-
dad, etc., y sin importarles en absoluto, si la gente se enfermará o morirá por su culpa? ¿Cuánta 
gente estafa en los organismos, instituciones, en los lugares públicos....? ¿cuánta gente cada 
día se arrepiente de lo que ha hecho el día anterior... cuando llega la noche.. y hace acto de 
contrición y propósito de enmienda... es decir, arrepentimiento, pedir perdón, y decisión de no 
volverlo a hacer jamás?

S.A. Isabel De La Fuente gracias, gracias, hasta el infinito. Bello ser, luz para el alma. Mil veces 
gracias Isabe

K.L. Nadie y todos...

Ana Isabel De La Fuente S.A. Humanidad: hipócrita. Igual de malvada que sus amos. Todos igua-
les: el mismo infierno.
Dejemos de lloriquear porque nuestros amos nos maltratan y nos rasgamos la cara, multiplicando 
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el falso victimismo, cuando todo el mundo sabe perfectamente qué hace y cómo se comporta 
cada día, cuando la casi totalidad de la humanidad, cada día, destroza a su hermano y a sí misma.

L.A.C. Hace rato que manipulan todo lo creado en este mundo. No dudo que muchos ya esten 
adaptados a este nuevo sistema y no lo saben o entienden. Sin duda hay tantas cosas que suceden 
con la humanidad que es increible creer que hemos dado un paso mas a la perfeccion universal 
debido a tanta expresion negativa y accion entre humanos. 

L.A.C. Wow lo que acabo de contestar en breves palabras Isabel De La Fuente eso...un mundo su-
mergido en maldad debido a manipulaciones de la mente. Wow!

R.C. Y la difusión para crear miedo, como otra de sus armas y con ello debilitar el sistema inmuno-
lógico y la voluntad, inyectando desesperanza y conformismo.

Isabel De La Fuente Lo siento, pero eso sí que no. No estoy de acuerdo con esa frase que estais 
repitiendo hasta la saciedad y que no tiene, ya, ahora, ningún sentido. Hay que hablar, difundir, 
divulgar y explicar, tanto por parte de quienes tengamos información, como de las autoridades del 
país. Sea o no un ataque biológico, que lo tengo claro, -aunque se les hubiera escapado o no la 
sustancia- este tema ha afectado a toda la Tierra. Eso de la difusión para crear miedo, a estas altu-
ras, permíteme, pero es una soberana tontería, una frase infantil, hueca, vacía y demuestra que no 
pensamos, que no reflexonamos suficiente; ni cuando se proporciona herramientas más que sufi-
cientes para la reflexión, ni cuando no sabéis de lo que habláis por desinformación interesada o no.

Si. Es lo único en lo que estoy de acuerdo con las autoridades, a las que suelo atacar cons-
tantemente y a discreción. Sí. Hay que hablar y decir la verdad. Está ocurriendo, desde hace 
meses, se expande, se contagia, y toda la Tierra va a quedar expuesta a causas, desarrollo y 
consecuencias. Enfermará mucha gente, -ya nos hemos enfermado-, morirá gente, y tendrá 
consecuencias de todo tipo a nivel social, económico, político y de otra índole. Pretender ca-
llarse, mirar a otro lado, que es lo que parece que tú propones, es incalificable. No sólo tú, sino 
el propio poder, el gobierno, que es una panda de sujetos al servicio de Bilderberg, ignorantes, 
inconscientes, programados, psicópatas, huecos, y muchos malvados, -como absolutamente to-
dos los políticos de todos los rincones, colores, condición, creencias, tendencias y demás cana-
llas, tretas para someter a la sociedad en cualquier parte del mundo, y en todos los tiempos- y 
otros dedicados, paradójicamente, a la denuncia de los poderes y la teoría de la conspiración, 
que acuden a la misma frase, y al final coinciden unos y otros en una forma de ser que define 
muy bien la absurda naturaleza humana.

Isabel De La Fuente El sistema inmunológico lo debilitan estas armas biológicas, la nanotecno-
logía, el bioterrorismo con todo su arsenal y material pseudo-genético, las armas de todo tipo 
convencionales, las frecuencias incompatibles con la vida, los chemtrails, los venemos que hay 
en el agua, en el aire, en los alimentos, en las vacunas, en los fármacos... y , fundamentalmente, 
la estupidez humana. El informar , venga de donde venga, NUNCA DEBILITA EL SISTEMA INMU-
NE, pues el miedo es algo personal, algo particular, o algo programado si tú te dejas manipular, 
programar, no estás atenta, o simplemente te dejas arrastrar por ello sin pretender un mínimo 
de atención, reflexión y distancia de aquello que tú debes saber controlar.

A mí me dais miedo todos los que utilizáis y repetís un programas porque lo habéis oído de otros, 
y no sois capaces de pensar por vosotros mismos.

Ahora, eso sí; cuando esta sustancia artificial, toque a algún o algunos familiares tuyos, y pueda 
haber riesgo de muerte o desgracia... entonces... te arrepentirás de haber perdido el tiempo re-
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pitiendo una y otra vez esa absurda frase, en vez de investigar, y hacer lo que dicta la conciencia 
superior para fortalecerte interiormente y para reforzar tu mente y todos los demás engrana-
jes energéticos de tu ser en la materia..

R.C. No me entendiste Isabel o no me hice entender, porque tu estas exponiendo realidades 
pero otros que forman parte de los intereses de estos circulos oscuros tienen la misión de neu-
tralizar voluntades con informaciones que saben van a crear los efectos que ellos quieren.

Isabel De La Fuente R.C. Disculpa... pero, te he entendido a la perfección. Fíjate, te lo repito otra 
vez: te he entendido a la perfección. Y te he respondido con certeza absoluta sobre lo que has 
escrito y lo que tienes en tu cabeza... Te he comprendido perfectamente. Y yo, te he contestado 
perfectamente. Reflexiona después de leer mis dos comentarios. Y si no te ha quedado claro, es 
que ya estás 'infectada' pero por otro lado... el lado de quienes quieren que lo estés y no pongas 
la atención en lo verdaderamente importante, que es lo que he tratado de escribirte en esos dos 
comentarios anteriores.

Isabel De La Fuente Si vuelves a caer en la repetición de esa frase... es que estás cercenando 
algo, y eso que tú misma dices que buscan esos poderes ocultos, que no tiene nada que ver con 
esa estúpida frase, sino con la repetición mental de cualquier frase, creando una tendencia en 
pensamiento y en acción o inacción, al final es en lo que tú, precisamente que lo expones, caes.

Isabel De La Fuente Este gobierno actual, al servicio ABSOLUTO del grupo Bilderberg, con un 
robot programado que es el 'presidente' del gobierno, un sujeto preparado y programado para 
tal fin, está llevando a cabo un plan siniestro de destrucción ésta nación, y mucho más allá, 
está al servicio de proyectos militares que incluyen experimentos genéticos, nanotecnologícos, 
geoingeniería, armas químicas y bacteriológicas, y otros, que incluyen el lavado de cerebro de 
todos sus seguidores y los que van 'infectando' con sus modos operandi y sus sistemas de con-
trol a través de una ingeniería del lenguaje brutal, psicópata, que está modificando la forma de 
pensar y de actuar de los españoles, y el producto de todo esto es cómo está llevando el caso 
del coronavirus , para que no dé tiempo ni siquiera a actuar con rapidez, para que , al final, la 
pandemia sea declarada, y con ello, el estado de sitio -encubierto o no-, con medidas drásticas 
que afectarán a todos los españoles.. y llevarán a este estado a la ruina.. Uno de los objetivos 
estrella de los Bilderberg sobre España. ¿Y por qué, para qué? Porque es uno de sus laboratorios 
y bases militares más importantes de ellos.

Isabel De La Fuente R.C. tonterías... Lo que buscan estos poderes... es algo mucho más grave, 
letal, y no necesita ya ni causar ni no causar miedo. El miedo es para las capas de la sociedad ya 
absolutamente inconsciente, que ellos ya ni necesitan controlar porque esa misma masa de la 
sociedad se auto aniquila por sí misma sin necesidad de nadie. El miedo, el terror, el sufrimiento, 
el dolor, son con estos tipos o sin ellos, la miasma en la que desarrollan su vida las almas que vie-
nen a la Tierra, o sí o sí, sean quienes sean los poderes que la dirijan, fuerzas, grupos o familias, 
para intentar algo que parece no llegar nunca, no ser capaces nunca de conseguir que es, tomar 
consciencia, adquirir poder, la consciencia de Autoridad, Poder, y Voluntad personal, interior. El 
miedo es el arma de auto destrucción del ser humano. Pero, en este caso, ya se está fuera de esa 
actitud habitual de ser humano. Hoy es la mezquindad, la idiocia, la inconsciencia, y la estupidez 
las armas más letales y de destrucción masiva. El miedo debilita? No siempre. Al revés; el miedo 
es un mecanismo del propio sistema inmune y de defensa del cuerpo. Sin el miedo no seríamos 
nunca conscientes ni de nuestro estado, ni de las fuerzas internas que poseemos. Por lo tanto, 
la idea de que el miedo debilitaría a las masas y les llevaría al pánico y destrucción,hoy, no se 
sostiene, visto el ejemplo de China, donde cientos de millones de personas han obrado con 
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serenidad ante las órdenes de su gobierno ante las cuarentenas obligadas. Siniestro gobierno 
chino, pero que ya no utiliza el arma del miedo, sino el arma del simple y puro control sobre su 
sociedad para conseguir un fin, y es aceptado por todos.
Si realmente fuese miedo de verdad, y no el programa de miedo inoculado en la mente general, 
a modo de programa de acción inconsciente, ese miedo haría sobreponerse a la mayoría de 
la masa humana sobre sus propios esclavizadores; que es lo que provocaría originalmente el 
miedo en el interior de las personas, activando el sistema simpático y parasimpático, de parali-
zación, reacción, y superación.
El problema humano es su programación mental general, su inconsciencia profunda, y la entrega 
de su voluntad a sus esclavizadores, casi diría yo, ya, de manera 'voluntaria' convirtiendo en natu-
ral , lo que es una aberración contra el ser...

Isabel De La Fuente Podcast, para los verdaderos amantes de la verdad. Sobre el Coronavirus.
https://www.ivoox.com/utp82-coronavirus-virus-nos-trae-de-audios-mp3_rf_48293810_1.html

"Todo, absolutamente todo lo que te interesará saber sobre el virus de moda... 
la información oficial, la extraoficial y la magufa en toda su amplitud y trascendencia".

E.R. Hoy supe que también ha habido y hay fumigación. Lo supe, sin saber por qué... Después lo 
hablé con alguien. Y cuando te leo alucino... Todo más que planeado

Ana Isabel De La Fuente nunca ha dejado de haber fumigación, ni un sólo día, en los últimos 15 años

E.R. Ana Isabel De La Fuente Sí. Cierto. Cada vez más y las nubes se expanden cds vez más rápi-
do, según he observado en los últimos años. En este caso de este virus quizá lo estén fumigando 
desde las estelas químicas también. Por tanto, el foco debe estar en mejorar nuestro sistema 
inmune. Focalizarnos ahí. En Argentina acaban de cerrar la frontera, colegios...

Ana Isabel De La Fuente E.R. hija mía... No me puedo creer que a estas alturas, después de años 
que llevamos hablando lo mismo una y otra vez, y con todo detalle, para qué SON LAS FUMI-
GACIONES QUÍMICAS, ahora salís los que lleváis años siguiéndome, -fui la primera en España 
en denunciar las estelas químicas, los chemtrails, las fumigaciones químicas , metálicas y bac-
teriológicas- como si ignoraseis todo.. como si no os hubieseis enterado de nada.. Es, para mí, 
y muchos de los de siempre me estáis dejando de piedra con lo que escribís, desesperante... Si, 
desesperante.
Todos estos años de miles de escritos denunciando exactamente lo que está pasando ahora, 
-están ahí los miles de escritos- y es como si se os hubiera vaciado el cerebro, no recordáis nada, 
y parecéis nuevos, que acabáis de llegar a la Tierra, .. y la consciencia se fue a la porra...
Llevo días que no os conozco.... Hice bien , hace ya tiempo, en separarme bastante de quienes, 

UTP82
Un Técnico Preocupado

CORONAVIRUS
El virus que nos trae de cabeza

IVOOX.COM

https://www.ivoox.com/utp82-coronavirus-virus-nos-trae-de-audios-mp3_rf_48293810_1.html
https://twitter.com/tecn.../status/1234838946284216320... 
https://www.ivoox.com/utp82-coronavirus-virus-nos-trae-de-audios-mp3_rf_48293810_1.html
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supuestamente, seguían mi trabajo, y de los nuevos también, por obvias razones.
En estos momentos es cuando hago balance de las miles de horas de trabajo, noches enteras sin 
dormir, canalizando, escribiendo, hablando con cientos de personas por mensaje interno, con 
todo el mundo, y no parar de explicar las cosas tal y como son, y es trabajo tirado.
Nadie recuerda nada.
Todos anestesiados.
Todos dando por bueno lo que sea que suceda en el último instante, y con las puertas cerradas 
al razonamiento más profundo que sólo puede proceder del discernimiento entre lo pasado y 
lo presente...
No sigo. Porque la decepción es ya insoportable

E.R. Ana Isabel De La Fuente Sigo hace años las fumigaciones. Pero no me imaginaba que este 
mismo virus lo podían propagar así.
Isabel De La Fuente Elena Rodríguez no has entendido nada, o no escuchaste bien, o no supiste 
leer, o no acabáis de entender ni lo que leéis, ni escucháis , ni veis.. Y eso es lo más preocupante

E.R. Isabel De La Fuente Hago lo que puedo. Y te puedo asegurar que le pongo todo mi empeño, 
atención posible, ganar y amor. Perdóname si no estoy a la altura. Pero soy así y seguiré ponien-
do lo mejor de mi en todo lo que hago. Gracias.
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Isabel De La Fuente
28 de febrero de 2020

¿a quién y bajo qué directrices le interesa tener debilitada a la mayoría humana por 
un 'virus', en este mismo momento, en este instante planetario?

Ana Isabel De La Fuente

A.R. Bill Gates y Jhonson and Jhonson. Junto NWO entre otros. Un saludo amiga. Gracias por tu 
trabajo siempre. Te sigo.

Ana Isabel De La Fuente perdona... dejemos la ingenuidad en esta página para otra ocasión. 
Gates, Jhonson, son peleles al servicio de las fuerzas reales que dominan todo el planeta. Son 
meros peleles, obreros. No me interesan. Igual que la nomenclatura NWO que no es más que un 
slogan que define una ejecución de reagrupación de todo el planeta en una sola cosa, una cár-
cel, donde reunir a los miles de millones de humanos que irán eliminando de manera estudiada 
y perfectamente diseñada en los próximos siglos.. Como he tratado de explicar desde hace 20 
años , de manera ininterrumpida, y en todo tipo de medios, plataformas y de todas las formas 
que he podido y sabido.

Cuando escribo voy muchísimo más allá. Quedarse con lo de siempre en una línea horizontal, 
sin mirar hacia otra dimensión, y quedarse siempre en el círculo vicioso de los protagonistas 
inconscientes físicos... es un fracaso para la conciencia.

A.R. Ana Isabel De La Fuente cierto, a veces pienso que vas más allá de lo que creo, algo que se 
me escapa y que no llego a entender bien. Espero poder seguir leyéndote como siempre y llegar 
a entenderlo claramente. Gracias por corregirme Ana, un abrazo. Sigo tu trabajo.

A.R. US1013070182

L.C.A.R. patente de Estados Unidos. No es precisamente para apoyar a los laboratorios. Es parte 
de una guerra biológica siempre ha existido. Es más fácil. Matar así que en guerra bélica.

A.R. ¿Ludim Cervantes crees entonces amiga que sea una guerra Biológica? Me pareció curioso 
lo de la patente.

Isabel De La Fuente A.R. llevo mucho tiempo avisando y evidenciándolo con cientos de escri-
tos.. ¿a qué viene ahora escribir hacer esa pregunta, aquí, en mi espacio, tras cientos o miles de 
escritos sobre este asunto, desde hace 11 años, aquí en mis redes sociales?
Por cierto. Aquí, en mis espacios, se ve todo, lo veo todo... No queda nada fuera del alcance de 
mi visión. Nada.

Así que, no escribas nada aquí pretendiendo que yo no existo, que no crees demasiado en mis es-
critos, dudando, o que no te has molestado en leer los miles de publicaciones que escribo masiva-
mente, en estos años, aunque lo hagas de manera inconsciente, desmereciendo mi trabajo, y has 
de preguntar a terceros sobre lo que comienzo a divulgar, afirmando lo que ya se ha demostrado, 
desde el año 2008 en mis vídeos... Este tipo de diálogos, hacedlos en vuestras páginas. Aquí, no.

Y, A.R.…. Yo, atiende, -soy vidente, médium, e investigadora en este terreno, de nacimiento-, y 
jamás escribo por escribir... Estoy segura de que sabes perfectamente, sabes muy bien, por qué 
te he escrito este mensaje. Piensa. O mejor, medita...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
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No quiero, en mis espacios, conversaciones 'a mis espaldas'. Insisto; estoy hablando en lenguaje 
figurado, entre comillas, entre líneas. Y ya me ha venido la información. Espero que hayas com-
prendido, igualmente, 'entre líneas', y sabiendo a qué me refiero.

A.R. Isabel De La Fuente para nada fue mi intención esa. Me gusta tu trabajo. Te sigo mucho. No 
fue con ninguna doble intención.

Isabel De La Fuente A.R. Escucha atentamente. Y este mensaje es entre tú, esa chica, y yo. Te lo 
repito. Yo nunca escribo por escribir... Jamás. Sigo el dictado, al pie de la letra y a pie juntillas, 
de mi intuición...
Ya sabes lo que te he querido deci, 'entre líneas', en el anterior comentario. Entre vuestra con-
versación, ella y tú, ya hay 'dos cosa' que 'no me cuadran'; es decir, que ya he captado, y ya tengo 
la información de lo que ha pasado, o se ha hablado, y con respecto a mí... Sólo te digo una cosa: 
cuidado.

Porque, ya estoy en alerta.

A.R. Isabel De La Fuente no entiendo que quieres decir Isabel. Solo le pedí su opinión. ¿Por qué 
cuidado? Si deseas dejo de seguirte y ya está. Te reitero que sigo tu trabajo porque me gusta. 
Pero si lo prefieres me marcho. No es ningún problema.

L.C. Supongo que no tienen dinero para pagar las pensiones de los adultos que hay en la mayoría 
de los países infectados debido a su baja población joven empleada. Además de que la reducción 
de la población es más fácil de dominar. Está en las tablas de Georgia. No? Europa y Asia son países 
viejos. Necesitan, Mas esclavos. Supongo. 

L.A.C. Esa es buena, pues no hay sentido que a esta humanidad la torturen si en realidad somos de 
este planeta y su máquina de movimiento junto con la naturaleza terráquea. Será que ya no somos 
de valor para un ser supremo y ya no somos de interés o será que nos van a hacer un "upgrade" 
para ir a la par de un cambio universal? Ya he oido que civilizaciones desaparecieron por motivos de 
cambios planetarios y del sistema solar. Será otro cambio y otra civilización a desaparecer?

Isabel De La Fuente preguntas que provocan o inician en razonamientos muy interesantes.... Luz 
A Cordero… En realidad, no es que no seamos de valor para un Ser Supremo, sino que en esta 
dimensión ya nos van iniciando en la necesidad de desarollar la Voluntad, el Poder Interior... la 
Consciencia genuina y personal de Yo Soy.

L.A.C. Isabel De La Fuente No dudo lo expresado por ti y creeme que siento y reconozco que ya 
me vengo conociendo hace ratito aunque se que me queda mucho mas para aprender de mi. Un 
abrazo y gracias por estar ahi. 

Z.N. Imagino que es a los "dioses", seres mitológicos que se han mencionado en distintas culturas 
y que desde hace miles de años llevan el control no sólo del planeta, si no que de éste universo 
(tengo entendido que son varios universos). Los que son contrarios a la Fuente Universal de a Vida 
y requieren de nosotros como alimento energético. Saludos Isabel.

E.L. IA... a la llamada inteligencia artificial??? no se realmente de que se trate.. pero nada de lo 
robótico o artificial me agrada...

L.A.C. Estela Leone Asi parece. "Pez grande siempre se come al mas pequeño" 
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E.L. L.A.C. No me gusta para nada tener que lidiar con "algo" artificial, que no se ve, ni se donde 
esta y encima inteligente grgrgrgrgr jajajajaj tengo preparado mi lanzallamaluminicoenergeti-
coamoroso asi que mejor ni se me acerque jajajaj

L.A.C. Estela Leone Muy bien si es coenergetico-amoroso, pues vas a sobrevivir vale!

E.L. Luz A Cordero El Amor todo lo puede... y si no entienden por las buenas, no queda otra que 
por las malas jajja

L.A.C. Estela Leone Asi es lamentablemente.

E.L. Luz A Cordero ya no lo lamento, es mi derecho a protejerme, no permitir que me molesten... 
buen finde

M.P. Aquietarlos El año de las protestas
https://expansion.mx/mundo/2019/12/18/2019-el-ano-de-las-protestas

M.Z.S., cuando estamos cambiando nuestra alimentación

Isabel De La Fuente Ellos tienen el control absoluto sobre la alimentación en el Planeta... no 
seamos ingenuos. Cuando fumigan químicos, metales, y nanotecnoorganismos, desde las capas 
más altas de la atmósfera.. ¿queda algo sobre la Tierra sin recibir tales sustancias ? ¿Acaso pue-
de el mismo aire, el agua, la tierra al completo, y todas las especies y formas de vida, quedar al 
margen o librarse de tales fumigaciones...? Piensa.
…
La cuestión es que esto ya no tiene solución. Y esta previsto que así fuese. El libro del Apocalipsis 
es una demostración absoluta de futuro y presente agendado, dictado, previsto y ejecutado por 
las fuerzas que dirigen a la especie humana y a toda el Planeta que le sustenta.
Ahora; entonces ¿qué hemos venido a hacer aquí, si todo estaba escrito...?
Meditad sobre ello. Pues ahí está el quid de la cuestión.
Y, en parte, he ofrecido una premisa de primer trabajo sobre ello, en mi último post.
Saludos.

R.C Aaquellas “entidades“ les llamaré así, a aquellos que están mucho antes que nosotros, para los 
que siempre hemos sido sus serviles esclavos, solo nos salvará nuestra consciencia y si aún pode-
mos manejarla.

Ana Isabel De La Fuente... bueno... Hay mucha, mucha...'gente' 'allí' prácticamente pegados a 
nosotros que están ayudando... y mucho. Ahora, más que nunca.

Pero, es tan largo de explicar....

G.G. Temo que en cualquier momento empiecen a suspender internet... acá en Sud América... la señal 
esta muyyy inestable y pasan cosas raras cuando quiero ver cosas que no son sobre PANDEMIUM...

Ana Isabel De La Fuente... censura. Hace unos años ya dije por estos lares que tenían en mente 
-en su agenda- hacer desaparecer internet... Si chipean a la humanidad... ¿para qué quieren in-
ternet, esa red carcelaria, una vez que ya han captado todos los datos de la Tierra... y en tiempo 
récord? Inventarán otro sistema de control, aunque ya estará toda la humanidad monitoreada 
por el sistema satelital...

https://expansion.mx/mundo/2019/12/18/2019-el-ano-de-las-protestas 
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G.G. Es muyyyy fuerte... y como vos decis se vienen cumpliendo paso a paso los planes...
Aca ya encerrados... sin justicia desde hoy... sin colegios bien apocalipsis now...

G.G. Ahora que te hago una pregunta existencial?... esto quien lo comandó humanos satanis-
tas... o extraterrestres?

Isabel De La Fuente Grace Gouane jajaj

G.G.  Estoy leyendo el libro de Salvador freixedo... la granja humana... es alucinante...

G.G.  Espero tu respuesta Isa!!

Isabel De La Fuente yo ya he respondido durante 10 años en estas redes sociales sin parar

Isabel De La Fuente mejor dicho, 12 años

Isabel De La Fuente y más de 30 en todo tipo de plataformas, radios, medios, cintas, vídeos, 
talleres, conferencias,

Isabel De La Fuente miles de escritos

G.G.  Bueno... pero es cuestion de querer compartir... digo si tenes ganas... no hay problema... 
ya me llegara la info...

G.G. Isabel De La Fuente creo que es momento de compartir... o pasame por favor algun progra-
ma o link donde pueda leer o ver algo...

Isabel De La Fuente Grace Gouane pero... ¿te parece poco los cientos de mensajes que llevo 
escritos estos dos meses, sin parar... y estos días más... donde explico de todo todo todo ?

G.D. Si, es muchísimo Isabel, realmente impresionante. En este período que dice Isabel, dos me-
ses, si se leen los post más todos los comentarios, y sobre todo en los comentarios, se encuentra 
una información riquísima. Si vamos más atrás mucho más. Gracias Isabel

O.O.V. desde 1.999 ya temía que el cambio geológico y esta una nueva RAZA libre de manchas y 
libres de defectos "egos" llevamos 21 años de espera a ese cambio de raza y el mundo está mas 
podrido y degenerado, todo esto lo que está pasando, no es nada a comparación a lo que se VIENE 
ENCIMA, es por eso que SI o SI, se nesecita desocupar al planeta del principal VIRUS, LLAMADO 
HUMANO y poner la semilla sana, de la 6 raza KORADIO

F.S.A. De una forma estratégica están sometiendo a la humanidad para convertir al planeta en una 
granja humana.

Isabel De La Fuente … ¿cuándo dejó de serlo? Precisamente, lo que caracteriza a esta especie, 
esta 'creación', o cualquiera en sus primeros estadios... (aunque eso conlleve eras y eras... e inclu-
so, su desaparición si no 'prosperan') como cualquier otra creación, es que ha de ser controlada 
porque aún no está habilitada para albergar conciencia, voluntad, autoridad interior, poder... etc.

El problema es cuando quienes han de controlar ese experimento, digo... creación… no velan 
por que se cumplan los principios y Leyes universales en su contexto correcto, y ni siquiera los 
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aplican con ninguna compasión ni conciencia de compasión. Ese es el caso de estos veladores 
de esta creación. Que tales guardianes, -guardas, guardas de seguridad, observadores, acompa-
ñantes, gestores, interventores, habilitadores o inhabilitadores, ect.- están, 'ellos' (inteligencia 
artificial), también, aún, despojados de conciencia, como aquellos (la especie humana) a los que 
han de guardar... Es lo que se conoce, ancestral y habitualmente, como el mundo de la oscuridad 
bajo el velo y n de la oscuridad. En este y en todos los casos, en contraposición con lo que es 
natural, original, El Bien. etc... etc.. Si hay ausencia de conciencia, menos habrá de consciencia. 
Y si no hay consciencia en el gremio de 'cuidadores' de la especie... ¿Qué se puede esperar de 
la especie?. Bueno, pues resulta, que estamos ante el verdadero quid de la cuestión. Pues, sólo 
los cuidados o velados, por ley y principio universal..., los creados, son los únicos que pueden 
devolverle a sus cuidadores la consciencia...
Adivinad cómo...

"Y vio Dios que era bueno"

Fue en ese punto,  en ese instante, en esa eclosión de consciencia plena y total, cuando hizo acto 
de Presencia, Se Manifestó y Fue, El Amor... El Amor-Creación.
Es la Propia Creación la que debe devolver, la razón de Su Ser, Su Propia Esencia, Su Verdad como 
Amor Manifestado, tras Reconocerse, al Reconocerse con El Origen, y Reconocerse como Tal, 
quien devuelve a la subcreación, y a todos sus 'participantes', a su estado Natural - Original....

Origen: Voluntad - Inteligencia - Amor.
<Reconocimiento - Devolución >

Creación: Amor - Inteligencia - Voluntad = Desaparición del mal.

Y, al fin, vio Dios que Era Bueno. Al fin.

Creación Manifestada. Creación que se Auto Reconoce como el Mismo Dios a través de Sí Mis-
ma. Y Sí Misma es El Amor Mismo.
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Isabel De La Fuente
29 de febrero, 2020

... Y tienen fines u objetivos que la mayoría ni imagina... Pero, va modificando el ADN humano... 
y su constitución molecular...
Y 'el plan', 'su' plan, el de 'ellos', sigue adelante.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente.

I.M.
SE CREEN DIOSES, JUGANDO CON VIDAS HUMANAS, SON REPUGNANTES Y DEMONIACOS!!!

Ana Isabel De La Fuente
lo llevan haciendo desde, hace varios millones de años...
 
I.M.
Así que eso, fue, es y seguirá siendo... es lo que nuestras almas escogieron seguramente.

Ana Isabel De La Fuente
I.M. no creo que el ser humano haya podido jamás, desde que fue creado, elegir. Y mucho 
menos, cuando es un ser que aún carece de consciencia, voluntad y sabiduría universal... Y es 
por ello que terceros tengan que hacerse cargo de tales creaciones... para bien o para mal. En 
todo caso, y poseyendo los atributos universales de consciencia de Yo, tampoco podría elegir... 
al menos... solo. Esto va de cepas, de linajes, de 'familias', tanto en este plano como en cualquier 
otro....

I.M.
Hay información que dice, que antes de nacer, nuestra alma elige, donde y en que grupo familiar, 
regional... etc, debe nacer, de acuerdo a las experiencias que necesitemos experimentar, supe-
rar y aprender. Supuestamente el famoso karma. Todo eso para mi, es un misterio.

Ana Isabel De La Fuente
Ingrid Mercedes piensa profundamente, medita... reflexiona con mucha intuición, inteligencia, 
visión superior.....

S.R.
Pienso que es importantisimo hacernos conscientes que somos seres de luz, de que nada ni nadie 
podra interceder en nuestro ser y por lo tanto controlar nuestra genética.

Isabel De La Fuente
todo en el universo es 'Luz'; incluido Satanás, Lucifer, etc. Todo lo creado e increado lleva implíci-
to Ser, y ser Luz en una u otra forma de manifestación, lo perciban o no cuales quiera de los seres 
creados o aún increados. Ser 'Luz', en la acepción ingenua o poco profunda de la expresión, no 
dice nada en favor o en contra del Bien o del mal. Decir que soy o eres 'un ser de luz', no dice 
nada. No es nada. O lo mismo que asemejarse a una bombilla, o reflector, un sistema Led, o 
sentirte como una parte de una llama de fuego. Creo que ya tenemos que avanzar hacia la ma-
durez real del espíritu.. Pero, si seguimos reproduciendo eslóganes, frases hechas, y demás, no 
avanzamos hacia ningún sitio. Hoy es un día para la madurez, la sensatez, la seriedad, la profun-
didad que no lleva a equívocos infantiles, pueriles, tontunos, y dejarnos llevar por la verdadera 
intuición interior, el ser interior, e intentar no caer en lo externo más programativo, sea del signo 
que sea, haya salido de donde haya salido. Lo siento, pero, mi vida siempre al límite, dejando a 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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un lado el buen sentido del humor, ya no deja pasar, hace de cortafuegos, de aquello que escupe 
directamente al verdadero Espíritu que somos, hemos sido, y siempre seremos.

A buen entendedor...



                                                 MARZO

Isabel De La Fuente
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Ana Isabel De La Fuente
1 de marzo 2020

tengo la costumbre profundamente arraigada en mí, -cada vez más, y siempre lo he 
dicho-, de no creer en nada... y en casi nadie que salga en medios de comunicación... 
así, tan sencillamente, tan fácilmente... de repente... como si nada...  que, de repen-
te, aparentemente parecen denunciar algo que tiene sentido, pero acaban, siempre, 
rezumando esa especie de tufillo, casi imperceptible, que les acerca más al poder in-
visible, y acaban por defenderlo... cuando menos te lo esperas... cuando ya te habías 
rendido a su encantamiento... y su aura de salvador...

Isabel De La Fuente

VOLVER AL ÍNDICE

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente
3 de marzo a las 16:13 

Lo vuelvo a repetir
... Y tienen fines u objetivos que la mayoría ni imagina... Pero, van modificando el ADN humano... 
y su constitución molecular...
Y ‘el plan’, ‘su’ plan, el de ‘ellos’, sigue adelante.

- La mayoría ni se entera ni quiere enterarse ni se va a enterar. Porque, a la mayoría, lo que más le 
gusta, digan lo que digan, se diga una y otra vez que “sí están despertando”, pero sabemos que no 
es verdad, es que les mientan. La mentira les va como ‘anillo al dedo’, es su mejor soga, su mejor 
grillete, su mejor manera de estar ‘dominado’ y ‘controlado’. Y estar dominado, ser dominado, es 
lo que más adrenalina les genera, lo que más dosis de droga les provee, lo que más les excita, lo 
que más les lleva al paroxismo, la locura, la demencia.... y, al final, les relaja, les dopa, les lleva a su 
máxima dosis orgásmica. La mentira es el ‘soma’ de esta “nueva era” y de esta nueva humanidad. Y 
por ello, la mutación controlado de su ADN y de sus partículas subatómicas fundamentales, es 
el plan perfecto para que la gente sin alma, sin conciencia y sin voluntad, cuya mentira es su ali-
mento, sea perfecta y definitivamente controlada para que sus amos consigan de manera drástica 
sus objetivos de dominación de toda la vida del planeta y del planeta mismo.

Ana Isabel De La Fuente

L.A.C.  Wow! Por eso yo tambien repito constantemente: “El que dijo la primera MENTIRA (?); cam-
bió el mundo para siempre”
Iaco

Isabel De La Fuente L.A.C. ¿te refieres a Lucifer....?

L.A.C. Isabel De La Fuente pues será. Wow Isabel De La Fuente es que siempre he visto como 
todo se desmorona ante nuestros ojos y siempre es resultado de mentiras que luego vemos lo 
que no queremos y ahi es que noa surgen estos pensamientos y preguntas. Yo pues me hice esa 
pregunta una vez y pues, auque la hice nunca vi el culpable.
Mucho cariño y respeto para ti Ana Isabel De La Fuente
Gracias siempre! 

L.A.C. Aunque ahora me has preguntado si fue “Lucifer”... nombre que varía según ideologías, 
me vino una imagen a mi mente de que tambien se le llama “Devil” que si lo invertimos nos dirá 
“Lived” Ya sabes lo que es. “Vivido”
Tal vez estamos pasando por un infierno y así recobrar nuestras conciencias y “volver a vivir tal 
como deberia de ser?
En paz y armonia haciendo un balance en este planeta con nuestras energias y no nos perdamos 
en el universo para siempre?
Solo mi pensamiento con mucho respeto Isabel De La Fuente Eres vidente y sabia por eso com-
parto mi pensamiento. Es bueno compartir cuando sale del corazon. UN ABRAZO
   
O.O.V. Isabel De La Fuente pero lucifer es el acedor de la luz?

Isabel De La Fuente O.O.V. en todo caso sería “hacedor”. Pero no te creas todo lo que está 
programado o forma parte de un programa de manipulación de la propia y misma Luz... Diferencia 
mejor entre inteligencias naturales e inteligencias artificiales, entre el ser y la negación del ser, 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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entre el que niega la Luz y el que reconoce la Luz, el que Es en La Verdad y el que niega La 
Verdad, entre las fuerzas del Bien y las fuerzas del mal... etc.

Isabel De La Fuente Curiosamente, el mayor mentiroso, el más mentiroso entre los mentirosos,
aquellos que rozan la perfección en el arte de mentir, utilizan siempre la Verdad... y no la 
niegan; sino que engañan a los que quieren ser engañados, precisamente, utilizando a la misma 
Luz... Y estos, curiosamente, nunca acaban de verla... Un perfecto mentiroso jamás te dirá 
‘una mentira’... (intuye, medita y reflexiona profundamente sobre exactamente sobre esto), 
sino que utilizará una verdad (de ahí que casi nadie perciba la mentira) para manipular a los 
inconscientes, siempre energéticamente, arrebatándoles su voluntad, usurpando sus cuerpo o 
espíritus, cuando estos se quedan únicamente con lo que aquel mentiroso proclama. No saber 
ver, o no querer  ver tiene que ver con quedarse únicamente con lo que tienen o escuchan de 
ellos, y no ver ni en el interior, ni todo alrededor más allá de lo que están escuchando. El gran 
mentiroso, Lucifer, Satanás, el Demonio, todos estos que representan exactamente lo mismo, no 
mienten nunca... simplemente, manipulan a los que les escuchan mientras éstos muestran una 
verdad incontestable... Por eso logran manipularles… les roban la energía, utilizan sus cuerpos, 
sus cerebros, sus mentes..., para, posteriormente, utilizarles única y exclusivamente a su favor y 
para conseguir sus fines...

C.R.M. Pero tengo entendido que Lucifer es luz y fuego y satan es oscuridad. Y el dia-blok es el 
libro diario de la vida. Creo que son seres distintos cada uno en su esfera.

Isabel De La Fuente C.R.M. ... si... si... si, claro. Y tú, también, te has creído esa otra versión de 
la historia, que es la misma pero siempre caéis en su juego. El demonio, satán, satanás, lucifer, 
y toda esa familia... son lo mismo. Da igual los nombres y los personajes que desarrollan. Al 
final, siempre acaba por enredaros, engañaros, hacer dudar, posicionándoos a favor de uno u 
otro, que es exactamente lo que quieren las fuerzas del mal que hagas con ellos. “Y entonces, ya 
no sabes discernir, y crees, en el colmo del absurdo, que uno de esos seres del mal, al final, es 
bueno, y que el otro no... pero, que también puede que éste también sea bueno, y claro, el otro, 
entonces, también... por lo tanto, los dos son buenos... y que, no, que no, que son excelentes, 
que son los mejores, que pobrecitos, que fíjate tú que la verdadera Luz, el Verdadero Ser, y los 
verdaderos Maestros son los farsantes, y que, al final, el mal es el Bien, y que el Bien no existe y 
que lo que existe y está bien es el mal, porque ‘gracias’ al mal podemos avanzar, y por lo tanto 
sólo existe el mal y nos hace avanzar, por eso hay que dar muerte al Bien, porque no existe y 
nos han engañado, y el bien, que no existe, sólo nos engañó para controlarlos, y que Satanás es 
el verdadero libertador, y que Lucifer es el mejor colega, fabuloso, maestro y único señor, y que 
hay que rendirle culto porque, ya, sólo existe él, y que hay que crear la mejor religión y culto en 
torno a él, y que el mal es nuestro bien verdadero, que hay que destruir la verdadera luz porque 
nos engañó y nos cegó, y que el mal es lo que debe erigirse en el mundo, y los hombres deben de 
servirle porque al pobrecito y maravilloso Lucifer no le reconocieron y el pobre sufrió y nosotros 
tenemos que redimirle y entonces, hay que perseguir esa mentira del Bien, esa farsa del Bien, 
que lo bueno es el Mal, que es obligatorio y conveniente hacer el mal, porque gracias al mal 
podemos aprender, y qué grande es el Señor del Mal, que nos ha permitido, aunque nos destruya 
¡oh bendita destrucción, ven a nosotros! ser lo peor entre lo peor que ahora es lo mejor entre 
lo mejor, y que para ello vamos a aprender a hacerlo mejor, hacerlo mejor, el matar, el destruir, 
el violar, el robar, el usurpar, el mentir, el torturar, la imposición del terror, del mal por el mal, 
el asesinato masivo, la hambruna, el descuartizamiento, y otras cosillas así, para que podamos 
decir que hemos evolucionado y que la evolución sirve a nuestro señor, y que sólo vivimos para 
nuestro señor porque dentro del mal, el mejor culto es la entrega de nuestros cuerpos para que 
ese señor nos viole, fornique, arranque el alma, nos descuartice y nos posea para hacerlo, a su 
vez, y después y probablemente siempre, con los demás... y que la esclavitud que impone nuestro 
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señor, para que le sirvamos es la mayor honra para nosotros, porque estamos muy orgullosos de 
entregarnos en ritual y así servir eternamente a la verdadera oscuridad, que es la que nos gusta, 
y que la luz no existe, y que esa luz era una farsa, y que hay que destruir a la luz, y a los que son 
y reconocen la luz, porque es una farsa y no nos dejan vivir libremente nuestra destrucción que 
nos honra porque nos encanta honrar al mal, y así tenemos asegurado el infierno, digo nuestra 
vida eterna, con las huestes del mal, que nos encantan y extasían y definitivamente, si tenemos 
que hacerlo, destruiremos la Tierra y a esta maravillosa humanidad malvada, toda vez que ya 
nos hemos extasiado unos con otros, por nuestro señor Lucifer, y entre nosotros y con él y que 
la destrucción abyecta, digo santa, es nuestro fin deseado, entregados en ritual, y si nos sacan la 
sangre mientras estamos vivos, mejor, y si nos arrancan la piel mientras dure el ritual, mejor, y 
si nos violan y nos arrancan los brazos y piernas y violan y nos cortan la cabeza mientras dure el 
ritual a nuestro señor, pues aún más honrados en nuestra muerte, porque así habremos ganado, 
nos habremos ganado una silla entre las huestes del mal que son el único bien y que viva el mal 
y viva nuestro señor, y que la locura se instaure en la Tierra por siempre, y que por siempre viva 
así podré seguir evolucionando y tengo que dar gracias a la oscuridad por haberle dado todo mi 
ser.. y que, ya está, gloria al mal que es nuestro ser...”
...
Esta locura de razonamiento es exactamente lo que hace el mal cuando las personas son incapa-
ces de discernir dónde está el bien y dónde está el mal, y se creen todo lo que leen y les dicen, 
y acaban por arrastrarse, postrarse y dejarse poseer por lo que el espíritu interno sabe que es 
el mal, pero la personalidad, incalificable, siempre acaba por dejarse engañar por el mal y sus 
múltiples caras que llevan al individuo inconsciente y ciego hacia su propia mentira.

Por cierto, este discurso, es exactamente el que establecen en sus cerebros los cientos de miles 
de satanistas y satánicos que ya van colmando la superficie y los bajos fondos de este planeta 
e infectando, como el coronavirus, a la mayoría de humanos vacíos de consciencia y sin conoci-
miento, cada vez menos, del Bien, que es lo único y verdadero. Y coincide, fíjate qué casualidad, 
con el discurso de la mayoría de los gurús de todos los rincones del mundo espiritual, con sus 
prácticas, sectas, sus biblias, de mentira y atentado al ser, disfrazados de lenguaje buenista y fal-
samente espiritual (por obra y gracia del demonio, el gran mentiroso y el que hace dudar del Bien 
siempre) , y que tantos cientos de miles de adeptos tiene repartidos por toda la faz de la Tierra, 
y bajo el pseudónimo de New Age, Nueva Era...

C.R.M. Isabel De La Fuente no amiga, yo no me creo esa version, en verdad lo digo para abrir un 
debate para aprender de los demas. Fijate que tu extenso comentario a mi escrito me ha servido 
de mucho. Mas abajo escribo lo que realmente sé y opino de todo este controvertido tema para 
algunos. Pero que para personas como nosotros está muy claro. Un saludo y muchas gracias.  

J.G. Ya se decía en Matrix: “la mayoría no están preparados para despertar”. Y también, “si están en 
el sistema, pertenecen al sistema y cualquiera puede ser un Agente”.

Isabel De La Fuente lo que llevo publicando casi a diario y de mil maneras desde hace años..., más de 20.

Isabel De La Fuente Como por ejemplo, J.G., (y lo llevo repitiendo en cientos de ocasiones estos 
años) mi contestación dentro del segundo comentario de esta página, de AA.

 https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4130728493607753

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4130728493607753  
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4130728493607753  
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4130728493607753  
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Isabel De La Fuente
28 de febrero 2020

Entre que se siguen ‘infectando’ cientos o miles  de personas (me es indiferente) o millones,  y la 
casi absoluta atención sobre ‘el experimento’, por parte de la mayoría, ¿en qué estamos dejando 
de poner atención, la verdadera atención, y sobre qué asuntos realmente decisivos para la especie 
humana y la vida en general en esta dimensión-holograma-programa-planeta, no estamos siendo 
conscientes, y tienen que ver con un cambio radical de vida, modo de vida, formato de vida, sistema 
de vida , estructura genética del ser humano, su modelo de medir ‘el tiempo’, su matemática espe-
cífica, la verdadera rotación del planeta -nada que ver con la obligada teoría oficial- , las fuerzas 
energéticas que está recibiendo este rincón del pequeño universo en el que está inmerso nuestro pla-
neta, el modelo energético y su campo de frecuencia correspondiente impuesto por las ‘inteligencias’ 
que dirigen este planeta, las ‘nuevas’ frecuencias impuestas sobre este rincón-holograma-planeta, 
el cambio profundo en la estructura mental-cerebral-neuronal, adaptada a la nueva forma de vida 
en que se va a convertir el ‘nuevo’ neo-ser humano, el control absoluto y total de toda la especie 
humana desde los miles de satélites flotantes escondidos en las capas más elevadas de nuestra at-
mósfera, el cambio atómico-molecular del nuevo alimento que ingerirá esta nueva especie humana, 
y las oleadas de espíritus astrales obligados a integrar u ocupar cuerpos artificiales para albergarlos 
y tener un ‘lugar’ donde seguir ‘existiendo’, mientras se cumple un tránsito vibratorio-frecuencial-
dimensional en el que está inmerso el planeta Tierra, por el cual las almas, espíritus y entes asociados 
a la vida en la Tierra en los últimos millones de años, o incluso eones, han de permanecer ‘agrupados’ 
y ‘re agrupados’ por obligación e imposición cósmica y según las leyes ‘universales’ que atan a unas 
vidas y otras....hasta que se cierre ese ciclo cósmico que involucra a una parte de nuestra Galaxia 
…. etc. etc. etc.... y sólo puede el ser humano actual poner toda su atención en sus carceleros, en las 
inteligencias que dominan de manera abusiva, como verdaderos esclavizadores, como verdaderos 
psicópatas - puesto que son inteligencias artificiales quienes ocupan sus cuerpos, y programas los 
que deciden y ejecutan desde sus cerebros, cuya energía la obtienen de la masa humana, funda-
mentalmente, que son los que dirigen el pensamiento, la voluntad y sus cuerpos hacia la mentira 
continuada, lo que no es verdad, y hacia sus abismos particulares generados para engañar a la espe-
cie humana llenándoles de maldad, inconsciencia, miedos, sufrimiento, enfermedad, al arrebatarles 
cada día la capacidad de pensar, reflexionar, discernir, y por encima de todo, de intuir sobre la Única 
Verdad porque previamente les ha arrebatado su voluntad, su conciencia, su autoridad  y su poder 
interior por todo lo anterior...…?

Ana Isabel De La Fuente
Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente 2018
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/2439178092762810

Isabel De La Fuente
4 de junio 2018 
Quizá la gran mayoría no tuviera ni tenga que despertar.. Sino, sólo aquellos que formaron 
parte de las causas ; y el resto son el móvil a través del cual, aquellos ‘causantes ‘ puedan ver-
dademente ‘despertar ‘ para, por la misión unida al sufrimiento infringido, poder transcender 
o...tener una nueva oportunidad

Ana Isabel De La Fuente

J.G. Isabel De La Fuente Muy buena y completa reflexión!

J.V.L. Siempre he sostenido, el área 51, centro de experimentos y mutaciones, estoy totalmente de 
acuerdo con tigo, Isabel que grande eres, por eso te admiro y no dejes de averiguar lo relativo al 
área en referencia. Un gran abrazo y mis consideraciones.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/2439178092762810 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/2439178092762810 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/2439178092762810 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/2439178092762810 
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Ana Isabel De La Fuente Gracias por tu comentario, J.V.L. El Área 51 dejó de estar ‘operativo’, tal 
y como piensa el imaginario popular, hace muchos años... Los verdaderos laboratorios de estos  
poderes invisibles, no están a la vista de nadie, casi todos bajo tierra, o por encima de nuestra 
atmósfera...

Ana Isabel De La Fuente Hace ya años que hablé de otros laboratorios paralelos a este, -ya 
denostrado, y cortina de humo para los ingenuos investigadores-. Fue por hablar de tales sitios 
por lo que los servicios de inteligencia me persiguieron durante años, hasta mi aniquilamiento 
social. No hubo aniquilamiento humano, pero estuve cerca. En realidad no querían eliminarme... 
sólo darme un escarmiento; como hacen estos siniestros poderes. Ah, y por cierto, la mayoría 
del mundo de la espiritualidad, la nueva era, el mundo de la divulgación supuestamente 
conspiranoica, etc., les secundó a éstos, y formaron parte de mi destrucción.

P.M.  https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10217298403355686&id=1340618592
          Sintia 3.0 y el camino al humano sintético (A través de las vacunas del ADN)

Isabel De La Fuente Bien. En el año 2000, yo ya ‘tenía’ la información (a consecuencia de una 
‘abducción’ -no tengo otra manera de llamarlo-, que sufrí después de hacer mi programa de radio 
en directo, en el año 1999, con dos personas como testigos, que vieron como perdía el cono-
cimiento durante una hora…, y en la que ‘se me dirigió’ a algún lugar con ciertas personas, en 
Siberia, donde se me revelaba todo acerca de la molécula del agua y otras muchas cosas deriva-
das de esto... y sus consecuencias letales) sobre la modificación, lo más letal y decisivo de lo que 
va a suceder, de la verdadera, de la auténtica molécula del agua. Que se lograra descodificar y 
secuenciar de manera ‘total’ el ADN, en los primeros años del 2000, es decir, que le ‘revelaran’ 
a la humanidad tal descubrimiento o hito histórico, en aquel año, no significa que ya tuvieran 
esa información...desde hace miles de años... Y si no, que le pregunten a, por ejemplo, los egip-
cios, que dejaron patente una buena cantidad de información detallada al respecto, y pareciera 
que nadie ha querido verla ni le interesa (sobre todo a los arqueólogos o egiptólogos.. A estos, 
parece que menos que a nadie.. Pero, ese es otro tema). El ADN, lo secuenciaron a principios 
del siglo 20. Finales del 19, a nivel, digamos, ‘oficial’, de ‘su’ ‘nueva’ época, que a la sazón, iban 
ya a imponer. La manipulación genética, es algo mucho más sencillo de lo que la gente común 
cree, o entiende. Pero, tampoco vamos a hablar de eso ahora mismo y en tu página. Primero es 
la manipulación ambiental, dando prioridad a dos elementos esenciales para la misma vida, y 
para que se desarrolle un ecosistema; se empieza por el control de la molécula del agua... y sus 
verdaderos componentes, que no son los que se estudian desde la escuela, pues, esos dos com-
ponentes, no son tales; sino conversiones o reacciones de la interacción de los verdaderoscom-
ponentes de la molécula del agua (que para escandalizaros aún más, si aún no estáis ya llenos de 
odio hacia lo que estáis leyendo....), no es tal molécula... Es el único elemento de la propia ‘vida’ 
que no funciona o es su estructura al uso de una molécula común...
En todo caso, no son dos componentes, sino tres, los que constituyen la famosa ‘molécula-no-
molécula’ del ‘agua’.

Después, vendría el clima... la creación de una atmósfera adecuada... para que se desarrolle un 
modelo de ‘vida’ adecuado a lo que se pretende ‘crear’, o mejor dicho, -puesto que esta gente, 
estas fuerzas, no saben ni podrán nunca ‘crear’- generar…

Y a partir de ahí, y con lo que tienen, que ellos mismos han conseguido después de generarlo a 
partir de otras sustancias (plástico... por ejemplo, o el mayor de los ejemplos, pues es su ‘sus-
tancia estrella’), generan, a su vez, objetos-sujetos-productos que se mantengan o alimenten a 
partir de tales sustancias artificiales. Hace años que vengo denunciando o avisando de la nueva 
era de plástico, vida de plástico, seres de plástico, ambientes de plástico, que puedan ser 

 https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10217298403355686&id=1340618592 
 https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=10217298403355686&id=1340618592 
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dominados por inteligencias muy bajas, igualmente artificiales, y albergados por espíritus 
o entidades espirituales que aún están en proceso de autentificación con respecto a su 
reconocimiento o no del Yo..., (también asignados al bajo astral...)
etc. etc. etc.
Saludos...

 
ECG
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CONSCIENCIA en ACCIÓN
4 de marzo 2020

MMS  VÍDEO FUNDAMENTAL. En tiempos de plagas, inoculaciones masivas por los poderes que 
dirigen el planeta, y demás imposiciones próximamente, como la vacuna contra el famoso Corona-
virus, que integrará, a buen seguro, otros elementos que estarían dirigidos (pero, claro, todo esto 
es fruto de mi ‘imaginación’, y ...)  a modificar el ADN,  etc... la toma de MMS sería fundamental... 

Isabel De La Fuente  Ana Isabel De La Fuente

VIDEOS.UTAHGUNEXCHANGE.COM
MMS - La verdad [Vídeo censurado y grabado en África por Andreas Kalcker].mp4

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://videos.utahgunexchange.com/watch/mms-la-verdad-vi-deo-censurado-y-grabado-en-a-frica-por-andreas-kalcker-mp4_G1EkOjMnrtQDmWf.html?fbclid=IwAR30EnbNcGb2_x5vW4ApEznCoEQFh_5JyuFjRkDG_7zGkCK2HDQ6bUPkqR4
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Isabel De La Fuente
7 de marzo 2020

one more time:
(una vez más)

Y tienen fines u objetivos que la mayoría ni imagina... Pero, va modificando el ADN humano... y su 
constitución molecular...
Y ‘el plan’, ‘su’ plan, el de ‘ellos’ , sigue adelante.

Ana Isabel De La Fuente

A.L.B. ¿Piensas que tenemos alguna manera de evitarlo o que no nos afecte individualmente?

Isabel De La Fuente tienes cientos de artículos publicados por mi en mis espacios. Si realmente 
lo deseas, ahonda en ellos. También puedes quedarte ahí, en ese estado, y generar pensamientos 
automáticos. Depende de ti.,

C.V.R. El ser humano a través del tiempo ha intentado varias veces convertirse en homo deus. Podre-
mos implantar nuevas culturas y transformar escenarios. Pero el Orden Natural es implacable. Lo 
ha demostrado una y otra vez.
No aprendimos...

Isabel De La Fuente No parece... Pero, es que, esta dimensión llamada ‘Tierra’, está creada para 
ser un infierno, un submundo o sub creación, a conciencia.... El salto hacia la autoconsciencia 
interna, lo han de dar los espíritus que atraviesan este tipo de mundos... La Tierra no va a 
cambiar; al menos, no ésta. 

J.V. Isa que opinión tienes o, has tenido alguna experiencia con el uso de las llamadas frecuencias 
solfeggio para reparación del adn ?

Isabel De La Fuente ¿cómo se repara, respecto a qué, y en comparación con qué, un sistema 
de almacenamiento biológico y energético, compuesto por millones de informaciones, muchas, 
muchas, aportadas con el paso de los cientos de miles de años, o millones de años, sin saber 
en que `consiste tal almacenamiento de información, y cuya información más importante es la  
relacionada con la propia constitución biológica, orgánica, química, cerebral, y mental.... etc...?

Isabel De La Fuente ¿con respecto a qué la frecuencia solfeggio interviene en el ADN ?. Con 
estas preguntas trato de que disciernas en profundidad... Los científicos que controlan al ser 
humano sí conocen y tienen descodificado aquello que tiene que ver con la adaptación a la vida 
ordinaria por  parte del ser humano.... es decir, sí saben cómo manipular ciertos aspectos o 
información del ADN. Pero... ¿la mayoría sabe qué hacer, dónde operar, cómo hacerlo? 

J.V. Isabel De La Fuente supuestamente repara las hebras del adn, pero es verdad, hay que so-
meterlo al discernimiento, porque ya sabemos lo que nos ponen en charola de plata y lo que 
nos esconden. 

Isabel De La Fuente J.V. ¿repara con respecto a qué, a qué patrón, a qué modelo, quién lo cono-
ce tal patrón...etc.? Piensa...

S.H.Z. jamas claudican Isabel...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 


174

ISABEL DE LA FUENTE

Isabel De La Fuente no lo harán. La Tierra, esta dimensión..., está ‘diseñada’ para cumplir con 
su papel con su puesta en escena a modo ‘infierno’. El espíritu es el que tiene la responsabili-
dad de traspasar este infierno con consciencia plena y aceptación interior del verdadero Yo..., ya 
veremos si lo conseguimos, si no es en esta vida, será en otra... y así eternamente.

 S.H.Z. de acuerdo!
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Isabel De La Fuente
8 de marzo 2020 de 2020

España, como todo el planeta, ya está saturada por contagios del coronavirus (esa sustancia re-
activa creada en laboratorio, como todas las enfermedades infecciosas.. y otras). Los hospitales ...) 
no cumplen con las medidas de aislamiento que dicen los medios de comunicación; muestran el 
teatro de los profesionales disfrazados con los trajes especiales de aislamiento, y cuando llegan a 
los hospitales con el infectado, lo sueltan entre el resto de personas que acuden a urgencias, sin 
más. La mayoría de los ciudadanos que llaman a los teléfonos de urgencias no son respondidos ni 
acude nadie a sus casas. Las llamadas de teléfonos de ciudadanos que creen tener los síntomas o 
están enfermos, la mayoría no son atendidas.

En un sólo hospital de Madrid (tengo experiencia directa -directa- de ese hospital en concreto, cuyo 
nombre por razones obvias no puedo da, por trabajar un familiar directo mío en él, en urgencias), 
al día, se contabilizan en urgencias más de 40 casos al día, sin contabilizar los que están en sus ca-
sas, los no atendidos, los que ya están aislados, y los que llaman y no se les responde ni atiende... 
En ese hospital, los trabajadores sanitarios, el personal sanitario, sólo dispone, entre el caos, no 
sólo de coronavirus, sino también de otras enfermedades infecciosas graves, una mascarilla al día 
y unos guantes... Un escándalo. Si contabilizamos o hacemos una estadística con respecto al resto 
de todos los hospitales, centros sanitarios, centros de salud, centros de especialidades, más clínicas 
privadas, etc. los porcentajes, sólo en Madrid, deberían rondar en torno a los 40 mil infectados...

Todo lo que dice el gobierno, este siniestro y psicópata gobierno, elegido por todos vosotros, que 
continuáis otorgando vuestro poder a políticos y fuerzas que sólo buscan el control de la humani-
dad, y trabajan para ello, al servicio de otros poder, un poder único, que tiene el control absoluto 
de la atmósfera, del clima, del agua, del aire químico, metálico y cargado de armas de bioterroris-
mo, y del ADN humano, animal y de las plantas (transgénicos), por lo tanto sois corresponsables, 
cómplices directos de la destrucción definitiva de esta civilización y de esta forma de vida, y de este 
planeta, es FALSO. El gobierno de España, como todos los gobiernos, pero este más, es un ejército 
inútil de psicópatas y malvados entes , que sirven a su amo y señor al servicio de la destrucción con-
trolada y la manipulación definitiva de nuestra sociedad, del ser humano y la desaparición definiti-
va de su voluntad, al tener en sus manos la salud de todos y su impuesta y obligatoria vacuna que 
definitivamente controlará el ADN, los genes, el sistema inmune, el sistema nervioso, y el sistema 
neuronal del individuo a partir de ahora.

El Coronavirus es un arma de guerra biológica. Bioterrorismo puro en acción. Como siempre ha 
sido. Como siempre ha sido la ‘gripe’ en todas sus acepciones y manifestaciones. El Sida, la gripe A, 
las hepatitis, todos los ‘virus’, etc. y otros ‘ácidos’ generados para debilitar y controlar a la especie 
humana a nivel planetario cuando les interesa a esos poderes. Poderes todos consensuados entre 
todas las naciones de la Tierra, sin distinción. Todos están compinchados. Todos, en realidad, son 
una sola fuerza y poder. Y esa fuerza, ese poder, tienen declarada una guerra eterna, -control, mo-
dificación, extinción, según...-  contra el ser humano desde que se hicieron con su dominio hace ya, 
millones de años....

Años avisando de todo esto, de todo lo que iba a pasar y está pasando. El ser humano es respon-
sable de su propia auto destrucción, por permitirlo, avalarlo, y haberse ofrecido en ritual con su 
propia mártir actitud y con su psicópata sentido de la aceptación del sistema de esclavitud y el aval 
constante y abyecto al esclavizador, ante el que se reclina y, al final, entrega su vida.

Por lo demás, creo que ya hay pocas cosas que se puedan hacer. Y aquello que sí esté en nuestras 
manos y en nuestra conciencia sería lo único a lo que deberíamos agarrarnos y entregar nuestra 



176

ISABEL DE LA FUENTE

conciencia en los próximos tiempos, mientras dure el proceso de aniquilamiento de una sociedad, 
una era, y una humanidad que ya toca a su fin, a favor de otra nueva humanidad, artificial, transhu-
manista, y contraria a la verdadera naturaleza del Ser. Pero, no olvidemos, que la conciencia univer-
sal y sus fuerzas, por razones que el ser humano actual sigue sin conocer ni comprender, avala tal 
‘evolución’ hacia la desintegración del ser en este modelo de existencia. Supongo que, por alguna 
razón será, y una de las que para mí destacan es porque los espíritus que van a ocupar los nuevos 
cuerpos no son todavía ni conscientes de su ser, ni sirven aún a la consciencia superior más que 
para ser utilizados para fines globales cósmicos de investigación, de ensayo, etc.

Sólo puedo sugerir a las almas que me estén leyendo que se den prisa en reconocer su propio espí-
ritu interior, por encima de todas las cosas. Que reconozcan su ser íntimo, interno, único y sagrado. 
Y que lo nutran y nutran su personalidad con tal auto reconocimiento, como medida urgente ante 
el nuevo ‘tiempo’ que se avecina, el nuevo estado que se avecina; donde ya no podrá darse esa 
nueva oportunidad para el ser y para la personalidad, más que en dimensiones paralelas u otros 
estados con que, la Gracia, tenga a bien concedernos, como medida compasiva ante una concien-
cia humana errante que ha de ver su propio resultado, cara a cara, como especie y grupo o cepa 
espiritual, muy próximamente.

Que Dios nos proteja.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente El 70% de la población humana está infectada por esa última arma de 
bioterrorismo y otras ya conocidas por todos. Y tal infección obligará a la población a ser inoculada 
con la vacuna que ellos llevan tiempo preparando para modificar definitivamente y controlar al ser 
humano, en general, a toda la especie humana. Es uno de sus pasos estrellas ante el cambio radical 
planetario que ellos han generado, a conciencia, a propósito y para conseguir su fin. La voluntad 
del ser humano desaparecerá. Y la masa humana será una sola, sin conciencia ni diversificación, 
que es exactamente el modelo de esclavitud por excelencia, que se implantará en breve sobre 
todo el planeta Tierra. Y la humanidad, ya ni lo sabrá ni se dará cuenta de ello, excepto los que ,- 
de nacimiento, me temo- tuvieron, tuvimos, la extraña oportunidad de ser conscientes desde el 
primer día de cómo iba a ser el famoso ‘Apocalipsis’ y todo el proceso de destrucción controlada de 
este modelo existencial en concreto, llamado globalmente : vida en la Tierra.

L.P. Y qué harás para no vacunarte? porque llevarán control exhaustivo para que todos lo hagan 
sin excepción

 Isabel De La Fuente L.P. he ahí el quid de la cuestión...

 Isabel De La Fuente por eso digo que ‘queda poco’...

Isabel De La Fuente C.M.G. ... disculpa... No hace falta que utilices ese emoticon, de verdad 
que no. Nada de falsas lamentaciones. La Verdad tiene que ser enfrentada y aceptada. Al fin 
y al cabo, la Tierra y su humanidad siempre han sido así. Mejor sería fortalecernos, y mostrar 
naturalidad, empoderamiento, capacidad de comprensión y sabiduría, etc.

C.G. Isabel De La Fuente yo no quiero ni pensar en la vacuna. Si ya cuando me pusieron obliga-
da la vacuna flu casi me muero. Mi cuerpo colapsó si no hubiera sido por la medicina china no 
se que hubiera sido de mi. Pero aquí estoy con un nene hermoso, por que luego de ello quede 
embarazada.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente Toda la información que ofrezco es veraz y está corroborada por familiares, 
míos, que están siendo testigos y protagonistas (trabajan como profesionales sanitarios) en un 
hospital importante de la Seguridad Social, en Madrid capital.

C.R. Dios esta demasiado ocupado para protegernos, en esta matrix reina a sus anchas el demiur-
go, el príncipe de la oscuridad... Y así nos va... Solo la fuerza más poderosa del universo, el AMOR 
podría salvar a la especie humana... El problema es que de los 7.500 millones de habitantes del 
planeta cárcel, el 70% son contenedores vacios, que sirven al dueño de la granja y trabajan en con-
tra de los valores supremos, como la empatía, la solidaridad, el respeto, el amor... La tenemos muy 
chunga... 

 Ana Isabel De La Fuente 8.200 millones de personas.

C.R. Ana Isabel De La Fuente guauuu y creciendo, sin responsabilidad ni control, alimento para 
nuestros depredadores... Mientras tanto los campos de fútbol llenos, mientras mueren cientos de 
miles diariamente, por hambre, falta de sanidad y violencia... Sangre, rios de sangre, amén de la 
generación enorme de baja vibración, alimentando el miedo, la depresión, el dolor, la desespe-
ranza... pero aquí todo está bien... Pobre humanidad...

M.H. Así es, trabajaba en salud pública en la provincia de Barcelona en el 2009 con la gripe A ... 
gracias Isabel!

C.G. C.R. una humanidad que jamas a evolucionando. Aberración tras aberración para beneficio 
de ?????

Isabel De La Fuente C.G. Disculpa. Lo único que ha hecho esta humanidad es ‘evolucionar’. 
Evolucionar es hacer cambiar algo en su forma, en su exterior, en la superficie, para conseguir 
ciertos objetivos. La transcendencia y el espíritu no ‘evolucionan’. Observa la diferencia. Medita, 
intuye, reflexiona, discierne...

Isabel De La Fuente La evolución tiene que ver únicamente con la programación. Sea cual sea 
su naturaleza (bien o mal indistintamente). Pero, no la mente superior... Sino aquella por la que 
un sujeto-objeto-ente-individuo sigue un programa-destino para un fin. Pero, no necesariamente 
(y así ha ocurrido en este planeta-dimensión) para servir al espíritu, ni para transcender, ni para 
la liberación de un sujeto esclavizado o dominado por terceros.

 C.G. Isabel De La Fuente Gracias por la aclaracion. Un fuerte abrazo.

Isabel De La Fuente C.G. en un mundo donde primase el equilibrio y el Bien, la evolución sería el 
juego perfecto...

 C.G. Isabel De La Fuente seria lo mas hermoso mi querida Isabel.

 Isabel De La Fuente C.G. si...

Isabel De La Fuente La idiocia, la inconsciencia, y la maldad... si, la maldad, son el núcleo de 
la mayoría de los grupos dedicados a la falsa espiritualidad, falsa conciencia, y falsa divulgación 
de la conspiración. La idiocia, y las posesiones de entes y programaciones mentales, son rasgos 
distintivos del mal llamado mundo ‘espiritual’. Son el estamento más peligroso y más programado. 
Aquí, en mis espacios, no tienen lugar.
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Isabel De La Fuente Informar, decir la Verdad, evidenciar, mostrar y demostrar JAMÁS generan 
miedo. JAMÁS generan miedo. JAMÁS generan miedo. El miedo es propio de los cuerpos vacíos de 
conciencia y archiprogramados por otro tipo de inteligencias. El miedo natural, el natural, el que 
avisa y activa toda la inteligencia del cuerpo y de la mente, como otros sentimientos sagrados y 
sublimes del ser humano, nos ponen EN ACCIÓN, sacan lo mejor del ser humano, activan todas las 
defensas y obligan a desarrollar la inteligencia y ponerla en acción.

Los que repiten una y otra vez que lo que busca el bioterrorismo es generar miedo, y que no 
tenemos que creernos nada y actuar haciendo fiestas, celebrando y mostrando esa irresponsable 
inconsciencia, son precisamente el tipo de entes y sujetos de los que tenemos que prevenirnos. Lo 
que está sucediendo es real. Es un ataque, como tantos otros, como todo aquí en este planeta, 
de bioterrorismo. Otras veces son ataques provocados por geoingeniería. Otras veces son ataques 
sociales, culturales y educativos. Otras veces son ataques científicos. Y así sucesivamente. El que 
tiene miedo por tenerlo, como forma de actuación obligado por su programación mental y falso 
emocional, y junto a tal idea, le han programado para que si no desea tener miedo debe negar la 
evidencia, es en sí mismo un arma contra el resto de almas conscientes.

Cuidado. Porque, todo esto está sucediendo para enfrentar a la humanidad contra sí misma, contra 
el hermano, y como arma de guerra integral.
Meditad con profundidad, intuid con claridad, reflexionad, discernid, buscad el silencio exterior e 
interior, no aceptéis programaciones de ningún tipo, haced valer vuestra voluntad, poder y fortaleza 
interior, permaneced en vosotros sin rehuir la Verdad, proceda de donde proceda. La inconsciencia, 
llegados a este extremo de nuestra historia, es en sí misma un pecado, un atentado contra el propio ser.

C.R. Isabel De La Fuente es dificil. Muy dificil, poder crear tu propia realidad, cuando todo el 
sistema esta diseñado para enfrentarnos, dividirnos, fanatizarnos, potenciar la codicia, el egois-
mo... Mantienen a la granja en estado de sobrevivencia, por ejemplo, actualmente está en eje-
cución un genocidio en contra de 28 millones de venezolanos, pero la masa española elige al 
mismo sistema asesino o les meten trampa en las elecciones.... No hay forma de escape. Que 
no pase por la conexión con nuestra conciencia y la unión de todas las conciencias para poder 
enfrentar a los enemigos de la humanidad.

Isabel De La Fuente C.R. ¿”la unión de todas las conciencias”? Pero si eso mismo es lo que 
provoca que la masa sea masa y no pueda pensar por sí misma, ni tenga opción de  
liberarse!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Isabel De La Fuente en eso consiste la masa... en la unión de todas las conciencias... de sujetos, 
objetos, entes, que nunca han experimentado su voluntad, su poder interior, su individualidad 
sagrada....

Ay, madre mía...

C.R. Isabel De La Fuente quizás me he expresado de forma incorrecta, es evidente que somos 
individuales, pero, para enfrentar al sistema, a la programación, tiene que haber una conexión 
con nuestra esencia, un abrir de ojos, con nuestra divinidad inmortal, y desde allí cambiar, ele-
var nuestra vibración y eso se logra primero de forma individual para luego lograr la elevación 
colectiva, la masa crítica que destruya esta matrix. Somos individuales pero también somos uno 
con la fuente y con las otras conciencias inmortales.... Asi lo veo yo.
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Isabel De La Fuente Carlos R. ... te puedo asegurar que, cuando te mueras, tú serás el único que 
tendrá que afrontar un cara a cara sólo y únicamente consigo mismo... con su Yo Superior... y su 
propia conciencia y vida. Empecemos por ahí... Lo demás.. programaciones.
Ni masas críticas ni demás programaciones pseudo espiritualistas. No hago más que denunciar 
sobre ello, sobre el falso mundo espiritual. Pero tenéis el programa muy anclado en el cerebro... 
Los grandes seres, lo fueron porque, primero, se aislaron... se desprogramaron... SE BUSCARON 
Y SE ENCONTRARON A SÍ MISMOS, perdonándose definitivamente.. Al margen de los demás.. 
Reconocieron la autoridad sagrada del Yo. Y... desde esa unión de la personalidad y el Yo Superior, 
comprendieron y sintieron lo que es la COMPASIÓN, primero hacia sí mismos. Y por ende, como 
no puede ser de otra forma, con los demás...

Sólo hay consciencia y reconocimiento del Yo Superior, del Espíritu, de La Verdad... La 
consecuencia natural de ello, y es indivisible, la compasión o reconocimiento de Lo Mismo en el 
otro y en todo cuanto nos rodea...

C.R. Isabel De La Fuente Gracias por compartirnos tu opinión, es cierto que estamos muy 
programados, tanto que a pesar de No ser creyente muchas veces me persigno, de forma 
inconsciente.... En realidad estamos programados hasta en nuestro adn... Pero la fuerza del 
verdadero yo, debe prevalecer por encima de todo... Ananda. Feliz domingo.

Isabel De La Fuente C.R. persignarse no está mal. Se trata de un ritual ancestral de protección 
energético de los puntos (chacras) claves del cuerpo: cerebro, boca, y pecho. Mente, boca-voz y 
apertura energética por excelencia, corazón.... y probablemente, también, de activación...

S.P. Coincido contigo Isabel la respuesta está en encontrarnos con ese Yo superior que es el 
único capaz de guiarnos y ayudarnos a discernir.
Te saludo y te agradezco por tu constante presencia para guiarnos.
Bendiciones!!

Isabel De La Fuente Lo único en lo que debiera haber ‘unión’ es en el acto universal, propio de 
cada ser, de ser en Bondad, en El Bien, en ser equilibrado y sensato....

Ana Maria Cheroni Gracias Isabel poco alentador a mi edad.

Isabel De La Fuente ‘La Tierra’ siempre ha sido lo que es...

José Vicente Guzmán Lopez Siguen los oscuros aterrorizando a la población, bajando las vibraciones. 
No se sabe nada claro, y soy de familia de médicos.

Ana Isabel De La Fuente 
sabe quien de verdad quiere saber. Hay mucha información, contrastada, y clara. Ahora hay que 
determinar si, realmente, quiero saber la verdad o no. Quien no quiere verla, nunca la verá, y 
aceptará las versiones oficiales, o simplemente mirará para otro lado, sea médico, funcionario, 
albañil o arquitecto... Ver o no ver es un acto volitivo. Querer saber sólo puede obedecer a una acto 
volitivo. Debe haber voluntad de querer saber y determinar aceptar….. Saludos. 

Ana Isabel De La Fuente En cuanto a las sospechas de Irán, ya está más que confirmado que es un 
ataque de bioterrorismo, que es una sustancia creada en laboratorio y patentada hace ya años, y 
que se ha ‘lanzado’ con el beneplácito de dos gobiernos: el norteamericano, por supuesto, y.... el 
propio gobierno chino... Si.
Se trata de un ensayo general planetario sobre cómo reaccionaría la humanidad y los gobiernos 
ante lo que ellos mismos están planeando, para más adelante. El cambio radical planetario: clima, 
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agua, naturaleza, aire-oxígeno, y el ADN humano y animal, entran dentro de su determinación de 
crear un mundo de plástico, un mundo artificial, una humanidad artificial, con un sólo gobierno, y 
ramificaciones. Y este plan está consensuado por absolutamente todas las naciones. No existen los 
enfrentamientos. Eso también es mentira, también forma parte del teatro que pretenden mostrar 
a los primeros incrédulos, a los que sospechan, a los que comienzan a ver y entender... pero aún 
no ven del todo. La teoría de poderes enfrentados es sólo eso: teoría. Es una puesta en escena, 
que hace creer a la humanidad que hay bandos... para poder justificar los enfrentamientos, todos 
los enfrentamientos. Es su modo de proceder habitual desde... hace millones de años terrestres. 
Nunca ha habido tal enfrentamiento. Sí acaso, desencuentros menores. Pero, el plan sobre la Tierra 
y la humanidad, sigue siendo el mismo que cuando se originó la vida en este planeta, incluyendo su 
proyecto estrella: la humanidad.
Pero, todo esto no se puede comprender desde aquí. Jamás se podrá entender desde esta 
dimensión, donde se está desarrollando todo este teatro. La visión, la comprensión sólo puede 
darse fuera de esta dimensión. Pues es allí, y no aquí, donde se gesta, genera y dilucida todo sobre 
la vida en esta otra dimensión. Mientras el ser humano no se aúpe sobre sí mismo y quiera ver más 
allá de la dimensión carnal-experimental-, nunca podrá salir de este infierno dimensional.

L.A. Dios nos ampare

J.A. Gracias por sus aportes, y con ello confirmar lo que voy constatando, por medios que espero 
sean fiables. Coinciden por suerte o por desgracia con lo que usted nos comunica. Como salir y 
sacar a mi familia de los daños colaterales (vacunas manipuladas y otros) es lo que me ocupa. Lo 
que me llega es a través de alguna fuente desde el centro de un hospital y algún militar que da 
su opinión a título personal, porque ya se saben las consecuencias de hablar con claridad, y hay 
que ser cautos, aunque no bobos, y dentro de nuestras posibilidades hacer buenamente lo que 
se pueda. Estos días en TV han puesto alguna película (tipo comic entre comillas) que nos anun-
cia en plan jocoso lo que está ocurriendo y el abandono al que nos van a someter. Y no pienso 
sacrificar (como terminó una de las películas apocalípticas, cuando los protagonistas se metian 
en un bunker) mi libertadd por mi seguridad. O al menos, de momento, eso pienso. Nunca se 
puede decir de ese agua no beberé.

L.A. Gracias querida Isabel y muchas bendiciones.

J.C.G.C. Gracias Isabel, comparto con tu permiso... Por qué nos llevan al miedo de contagio o al 
mismo contagio... para seguir su plan... vacunarnos, ponernos el chip, convertirnos en rebaño, 
sin alma y sin consciencia... Depende de nosotros decidir que queremos despertar y crecer, ma-
durar como humanos... sentir desde dentro... Sigo creyendo que no debemos servir de fichas en 
el juego... cada cual toma sus decisiones, cada cual cumple su misión... o no...
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Isabel De La Fuente
10 de marzo de 2020

Bueno, pues ahí lo tenéis. Tal y como venía denunciándolo días atrás, así está ocurriendo y así este 
infame gobierno psicópata, como todos los grupos políticos al servicio del único poder, del signo 
que sean, e indistintamente en cualquier momento de la historia reciente, ha decretado el cierre 
de colegios, universidades, conglomeraciones de cualquier tipo, actos deportivos a puerta cerrada.. 
Es decir, que por fin ha declarado el estado de semi pandemia por el contagio masivo en España 
por coronavirus.. No tenéis idea de lo que está sucediendo, al menos, en los hospitales privados y 
públicos, en Madrid... No tenéis idea de cómo el personal sanitario está haciendo tests masivos del 
coronavirus a cientos de personas, pero sin medios, sin trajes especiales, sin mascarillas -sólo una al 
día, y unos guantes-..., separando en grupos a los enfermos que acuden a urgencias, a un lado y otro 
pero en el mismo lugar... sin separar a los infectados por coronavirus del resto de los pacientes con 
todo tipo de patologías igualmente graves o no..., sobrepasados por culpa de la negligencia brutal 
de este miserable gobierno al servicio de otros poderes ocultos que son quienes marcan las fechas 
y actos y ejecuciones según su propio calendario de control sobre la humanidad. Este “coronavirus” 
es un arma militar de control sobre la sociedad humana, y como chantaje forma de presión sobre 
determinados gobiernos que mandan sobre todo el mundo, ajenos a las naciones -que ya no son 
soberanas... aunque nunca lo fueron-, enfrentados entre sí por el dominio sobre el control sobre el 
planeta en su totalidad.

Se llama bioterrorismo. Y este gobierno, como decía, infame, sólo ha estado esperando al dictado 
de ‘su señor’, para declarar las medidas drásticas oportunas contra el contagio masivo, cuando ya el 
contagio era masivo y se les ha ido de las manos... Pero, de forma premeditada. Buscan un objetivo: 
infectar a la mayor cantidad de población mundial. Y luego, imponer masivamente ‘la vacuna’ perti-
nente con un declaración de estado de excepción general... Y todos, por supuesto, diremos ‘si’, por 
miedo, por imposición, por no quedar más remedio.. o por amenaza de ser detenido o inhabilitado..
PODER.de muchas y muy diversas formas...

Yo, y seré probablemente la única, pido la dimisión en bloque de todo este gobierno, y de todos los 
grupos políticos. Todos. Declarar grupos de sabios expertos reales en cada aspecto trascendente 
de la sociedad. E inhabilitar a todos los responsables de toda la política de los últimos tiempos, en-
carcelarlos, arrebatarles todos sus cientos de miles de millones de euros que poseen en sus arcas, 
sobretodo, fuera de España, y dar un golpe definitivo a toda la clase política, mientras el ser humano 
consciente, decide organizarse en grupos pequeños para actuar con plena consciencia en todos los 
órdenes ,para que la sociedad continúe adelante mientras el tiempo y el trabajar cada uno desde 
su capacidad y en grupo organizado para el bien mayor y común de todos, y se pueda generar una 
nueva forma de convivencia y de entendimiento sobre cómo debe ser la vida DE TODOS LOS SERES 
HUMANOS en este planeta, próximamente... Se que es una utopía pero.. ¿y qué?. Es mi libertad de 
pensamiento y deseo.

Ojalá que así sea.

De momento, sólo os digo, meditad sobre cómo avaláis a estos poderes... y todos corresponsables 
del devenir de este planeta y su humanidad. Y después, si lo hacéis, meditad sobre cómo vais-vamos 
a fortalecer nuestro sistema inmune a todos los niveles: a nivel físico, mental, psíquico y emocional. 
Ahora, ya, es lo único que se puede hacer. Fortalecer el Yo Superior, el Yo más Íntimo, el Ser... Y de-
sarrollar al máximo la compasión... la generosidad... y la capacidad de discernir sabiamente a partir 
de ahora...

Que Dios nos proteja, nos inspire, y nos fortalezca, a todos, a toda la humanidad, ahora y siempre.

Por supuesto, esto, también pasará... Confianza, Esperanza, y determinación.

Ana Isabel De La Fuente    Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente La de sandeces que está diciendo ahora mismo la responsable, española, de 
la organización mundial de la salud, en directo, desde Londres... Es alucinante. Inepta, mentirosa, 
farsante, contradictoria... tapando todas las órdenes y contraórdenes que está recibiendo de sus 
jefes, por un lado, y tapando las ineptitudes, hechas adrede, por el gobierno español. Todos los 
políticos involucrados, todos, son verdaderamente unos sinvergüenzas. Y esta es la palabra exacta 
que todos tenemos en nuestra mente.

A.A. Isabel De La Fuente Sabes que todo esto genera una frustración que no sabes ya para donde 
mirar, ni que decir. Sólo intentar estar en equilibrio y no dejar arrastrarte por esta borajine en la 
q estamos envueltos. Un besito muy grande Amiga por tu tenacidad.

Isabel De La Fuente Yo no me dejo arrastrar por nada ni por nadie, Alfredo Anguiano. Yo, en mi 
página, explico las cosas tal y como son. Y lo hago desde la primera vez que creé un perfil en una red 
social. Y en mi día a día, en mi lugar de trabajo, y en mi vida ordinaria. No confundamos. Insisto, 
yo, nunca me dejo arrastrar por nada. Siempre he sido así, y me temo que seguiré siendo exac-
tamente igual hasta el final de los días. Gracias a ello, nunca he tenido miedo a comunicar, ni 
arriesgar mi vida, ni a dejar de decir la Verdad, nunca.

Isabel De La Fuente Ese tipo de frases, como “no dejarse arrastrar por esta vorágine”, tienen 
que ver con personas temerosas, débiles, cobardes... No es mi caso. Si yo hubiese hecho caso en 
algún momento a la gente que me decía tal cosa, nunca jamás hubiese publicado, denunciado, 
explicado ni divulgado los cientos o varios miles de canalizaciones y escritos que he lanzado en 
todos estos años.

A.A. Isabel De La Fuente Yo hija siempre voy igual a pecho descubierto y a quien no le guste...

 Isabel De La Fuente Alfredo Anguiano Pues entonces me comprendes perfectamente.

Isabel De La Fuente En mi caso, no es “a pecho descubierto”, sino a verdad anticipada-videncia y 
corroborada más adelante- evidencia.

 A.A. Isabel De La Fuente Así es, por eso te admiro

J.V. Isa una duda todavía existe la pagina antigua de conciencia en acción ?

 Isabel De La Fuente te refieres a la red NING ?

J.V. Isabel De La Fuente no recuerdo el nombre, pero donde había un chat, jugábamos a canali-
zar, visualizaciones, chalako compartía sus canciones, era genial

Isabel De La Fuente Joseph Varsak exacto, la red ning. Hace ya 9 años que la desactivé

Isabel De La Fuente J.V. no sólo entregaba cientos de informaciones, cientos de canalizaciones, y 
atendía a cientos de personas, sino que no cobraba ni un euro por ello, de nadie, y además tenía 
que abonar una cantidad enorme de dinero para mantener el servidor... Yo era quien perdía el 
dinero... y no recibía nada de nadie, de nadie... nada... Excepto insultos y persecuciones... eso 
sí. ¿No lo recuerdas...?

J.V. Isabel De La Fuente si recuerdo algunos actos discordantes de algunas personas y en esos 
tiempos se descompuso mi ordenador, es una lastima que haya terminado así. Aunque tenemos 
facebook, no es lo mismo, era mejor antes.
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Isabel De La Fuente J.V. ninguno de aquellos tiempos, créeme, fue mejor. No, al menos, para mí. 
Y yo era la involucrada...

J.V. Isabel De La Fuente que mal por quien no supo valorar el torrente de información que comu-
nicas, si algún día vuelves a levantar un sitio web, somos muchos los que estaríamos dispuestos a 
suscribirnos con cuota. Y que novedades hay del comando ashtar, de los médicos del cielo, por 
aquí compartes Videos nuevos?

Isabel De La Fuente J.V. Dejé hace ya años de proporcionar información detallada, ni nada que 
tenga que ver con aquello. Después de mi persecución, casi destrucción y amenazas de muerte 
y de todo tipo.. ese tiempo nunca más volverá; ni aquella dedicación totalmente expuesta y a 
cambio de nada. Sí continúo, obviamente, trabajando en mi consulta, como psíquica, médium 
y canalizadora.

J.V. Isabel De La Fuente es verdad ahora ser buscador de la verdad se ha vuelto una actividad de 
alto riesgo, Dios te Bendiga y te Proteja. Reconozco al pequeño gran Dios en tu corazón.

Isabel De La Fuente J.V. Gracias por comprender. Yo fui pionera en atraer y sufrir la descarnada 
persecución y destrucción de los que, más adelante, se llamarían “haters”. Y hackers al servicio de 
los servicios de inteligencia... Quizá algún día escriba un libro... o quizá no. Realmente, es muy 
probable que nunca lo haga. Porque, aquello... ya murió.

Isabel De La Fuente
J.V. Pero, te agradezco profundamente tu recuerdo de mi trabajo y todo lo que creamos hace 
ya 12 años... Y te agradezco tu ofrecimiento a emprender algo nuevo... Pero, con el corazón en la 
mano, siendo muy sincera, las ganas se desvanecieron. Hoy ya no podría hacerlo, al menos, sin 
la ayuda de un buen equipo, comprometido, auténtico, y bien organizado en todos los aspectos. 
El primero, a nivel económico. Nunca volvería a trabajar, entregar mi vida, mi conocimiento, mis 
cientos de horas de canalizaciones, informaciones someras de todo tipo de asuntos, sobretodo 
político, militar secreto, científico, y consciencial, sin recibir económicamente lo que correspon-
de. Nunca más regalar ni entregar a terceros lo que no se merecen, aquello por lo que nunca 
han aportado nada. Y además, sin agradecimiento, e incluso, con cobardía cuando se inició mi 
destrucción por parte de tantos frentes. Ninguno de aquellos ni me ayudó... ni me acompañó, ni 
me defendió. Hoy ya no volverá a ocurrir.
Algo que comenzó con toda mi luz, mi fuerza, mi conocimiento y mi entrega... fue mi sentencia 
de muerte.
….
Hoy, ya no estoy en aquel punto. Morí. Mi luz y mi fuerza continúan... pero... estoy en otro lugar. 
Y soy infinitamente más fuerte.

G.S. Acuerdo totalmente isabel contigo. Nadie solo nosotros podemos organizarnos y
asistirnos pues estamos a cargo de nuestra supervivencia.

S.H.Z. Isabel, España no es el único país que improvisa, lamentablemente y sí acuerdo contigo, es 
bioterrorismo y sabíamos que vendría.

Isabel De La Fuente Por favor, lee todos mis artículos. TODOS. de principio a fin, incluidos mis 
comentarios en su interior, y desde hace 10 años... GRACIAS.

 S.H.Z. te vengo siguiendo hace años Isabel gracias, y por supuesto, leyendo.

Isabel De La Fuente No, S.H.Z. Mira, no te quedes en superficialidades, en ton-terías, en nimie-
dades que desvían la atención de lo que pretendo informar... Y si me sigues desde hace años, algo 
no has comprendido bien de todo mi trabajo, a quién va dirigido, a quién denuncio o evidencio, y 
desde qué plano, dimensión y punto de vista. Con tu comentario estás reduciendo mi información 
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a meras suposiciones políticas, que yo no tengo, o a un supuesto enfrentamiento entre partidarios 
de unos y otros. Y ahí, es donde tengo que pararte... Lo siento. Te equivocas muy gravemente... Por 
ahí no. No. Pero, te vuelvo a sugerir que vuelvas a leer todos mis artículos TODOS desde hace años, 
como una secuencia lógica y con toda la información que yo ofrezco a quien ha seguido el hilo real 
de por dónde va mi información... No desvirtúes... no te vayas por donde no debes ir... No te equi-
voques.. Pará. Porque, yo nunca tengo nada que  ver con nadie de aquí... Yo tengo que ver con allí... 
Y si no puedes entender de que estoy hablando, no puedo seguir escribiéndote aquí en este post.

 S.H.Z. bien, entendí. Gracias por la correción

I.A. Que tristeza, que haya personas tan egoístas y no piensen en los demás. Gracias por compartir, 
cuídate.

Isabel De La Fuente ¿?... ¿en serio...? ¿cuándo en este planeta no se ha dejado de ser egoísta... 
o  cuándo este planeta dejó en algún momento de ser un infierno...?

Isabel De La Fuente Cuidémonos todos... Cuidad cada uno de sí mismo y de sus seres queridos. 
Cuidad con seriedad, profundidad, con inteligencia, con sabiduría, con determinación, con for-
taleza interna, con equilibrio interno, con poder, con autoridad sobre nosotros mismos... con 
consciencia....

Ana Isabel De La Fuente
El gobierno psicópata de España. Verdadero peligro para la ciudadanía. Dimisión inmediata de to-
dos los grupos políticos asociados al gobierno actual, y al gobierno en pleno. DIMISIÓN, YA. Inmedia-
ta. Y, al menos en algún plano, encarcelamiento absolutamente de todos. De todos los políticos de 
todos los grupos, de todos los signos. Desaparición, erradicación total de todos los partidos políticos. 
Aislamiento de todos. Encarcelamiento. Así debería ser. Aquí, en España, y en todos los países de 
la Tierra. Algún día... pasará. Pero, para que esto ocurra, también habría de desaparecer la porción 
de humanidad igualmente cómplice de toda esta masa política psicópata, y todos los poderes que 
los dirigen a su vez, y los que idean, gestan y ejecutan el plan de dominio absoluto sobre la Tierra. 
Encarcelamiento, erradicación, disolución para todos. Lo dicho: algún día... pasará.

Este sujeto, pelele al servicio del gobierno, el primero que ha de desaparecer, ya.

https://twitter.com/i/status/1237442459346579459

S.H.Z. no es solo el gobierno de España Isabel, son la mayoria, algo o alguien detras de ellos mueven 
los hilos

ELCOMERCIO.ES

La ciudad de Madrid se declara en 
cuarentena radical

Carmen Sastre on Twitter
TWITTER.COM
Esto decían las autoridades encargadas de velar
por nuestra salud

https://twitter.com/i/status/1237442459346579459 
https://www.elcomercio.es/sociedad/salud/ciudad-madrid-declara-20200310204320-ntrc.html?vca=dgtk-rrss-ecm&vso=tw&vmc=social&vli=ecm&_tcode=YzBycXU0&fbclid=IwAR0GjVSV2k29SgSvqBalzuW-GD4g6-5XC3-dvBJfeXFJe10p60tAOmNILI8
https://twitter.com/i/status/1237442459346579459
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Ana Isabel De La Fuente
Susana Haka Zuddio Evidentemente... 

Isabel De La Fuente
Y elimino todos los mensajes que pretenden neutralizar todo mi trabajo y el sentido profundo que 
quiero otorgarle para espabilar las mentes, las conciencias y los cuerpos. Quienes no lo entiendan 
así, y pretendan sobre aleccionar, mostrando una falta de consciencia elemental, y no saber leer ni 
profundizar, eliminación. E incluso, bloqueo.



186

ISABEL DE LA FUENTE

Isabel De La Fuente
10 de marzo 2020 

“la joven enfermera de urgencias, de ese gran hospital de la seguridad social, de Madrid, 
llegó hoy mal a su casa. Sin medios, desesperada de tanta improvisación y de tanto corona 
virus. Compañeros hablaban de ponerse en huelga hasta tener medios. Hoy las auxiliares 
lavaban las pocas gafas y pantallas. Las enjuagaban en barreños con productos químicos y 
luego se supone que deben esperar 24 h para que lo químico desaparezca... Ellas se las tienen 
que poner mojadas y ella - la joven enfermera-, decía que le ardía la cara... Una vergüenza...” 

Hoy, esta noche del martes 10 de marzo.

La que habla es su madre... Ella, la enfermera, vive con sus padres... Su prima, igualmente joven, 
trabaja en un muy importante hospital privado de la capital. Ha sido expuesta totalmente al coro-
navirus, sin medios, sin precauciones, sin ninguna medida tomada por la dirección del hospital...
esperando que fuera el gobierno quien las dictase... Hoy, han empezado. Hoy, ya es tarde. Es muy 
posible, (casi el 100 % de probabilidades) que las dos estén contagiadas. Aún a una de ellas no se 
le ha hecho el test. La otra, por seguridad, no lo cuenta... Las dos son familiares mías. Una de ellas 
es mi hija... La otra, mi sobrina.

Ana Isabel De La Fuente

ELMUNDO.ES
La Comunidad de Madrid alerta de la situación “crítica” por la falta 
de material sanitario frente al coronavirus

C.G. Dios mío, que negligencia. Mi querida Isabel siento tanto que le esté pasando esto a tu fami-
lia. Me pone triste de saber que si asi está Europa que será de Latinoamerica donde mis padres 
viven. Que impotencia tan grande. Mi querida Isabel, Dios te me cuide y proteja a tu familia de no 
agravarse todo esto por lo que están pasando. Un fuerte abrazo a la distancia. Mis oraciones están 
contigo y tu familia. 

Isabel De La Fuente Es un problema mundial. Nos afecta a todos. Gracias por tu comentario. 
Somos fuertes, estamos fuertes, a pesar de todo. Somos, sólo, portavoces de otras miles de 
personas que trabajan en la sanidad, no sólo de España, sino de todos los países donde ya se ha 
declarado la pandemia.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/elmundo/posts/10157283296161867
https://www.facebook.com/elmundo/posts/10157283296161867
https://www.facebook.com/elmundo/posts/10157283296161867
https://www.facebook.com/elmundo/posts/10157283296161867
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C.G. Isabel De La Fuente gracias por compartir lo que te esta pasando por que aquí en EEUU se 
nos tiene alejados de esta realidad que como tu lo dices es mundial. Un fuerte abrazo.

Isabel De La Fuente C.G. no lo creo, amiga, o no te has enterado bien. Hace varios días que 
Trump y un experto en pandemias, dio una rueda de prensa dictando lo que iban a hacer. Y que 
ya hay muchos casos, contagios, en EEUU. El vídeo de Trump está en internet.

Isabel De La Fuente Una de las cosas que dijo Trump es que ya estaban trabajando a destajo 
para crear la vacuna, en ciertos laboratorios norteamericanos, después de que ésta se estuviera 
desarrollando en otros laboratorios extranjeros... y demás.

C.G. Isabel De La Fuente aquí Los noticieron hablan más sobre los problemas economics que 
esto trae y de lo que Trump efectuará en relación a la reducción de pago de impuestos para 
evitar un desastre financiero. Sobre el número de contagiados realmente no se dice mucho en 
relación a un numero determinado. Lo que abunda es la informacion de lo que pasa en otros 
paises pero no realmente aqui. Declararon en emergencia algunos estados pero eso implica 
tener acceso immediato a Las pruebas de laboratorio, mas no implica aislamiento total de sus 
actividades diarias. Las personas aquí sigien con su vida diaria, como que no pasa nada a pesar 
que ya hace 3 semanas se agotaron mascarilla, alcohol y desinfectante de manos.

I.H. Mi querida Isabel mis oraciones están contigo y tu familia.

Isabel De La Fuente Piensa cómo estarán todo el personal sanitario de hospitales, clínicas, 
centros... de cualquier país masivamente enfermado, y de los que próximamente lo estarán. 
Los que ayudan, asisten, son los conejillos de indias de los poderes psicópatas. Los sanitarios, 
médicos, auxiliares, funcionarios, trabajadores, de los centros hospitalarios, clínicas, centros de 
salud, etc., son los más expuestos, expuestos en ritual, para llevar a cabo el plan que estos 
siniestros poderes mundiales están llevando a cabo con toda la humanidad. Los profesionales 
sanitarios serán los que salven.. y los que... ejecuten. Recibirán órdenes... ya reciben órdenes... 
El colapso es real, es total. Y tendrán, tienen que decidir... “quién y quién no.” Además de los 
contagios masivos entre profesionales, las bajas masivas... Y los poderes, y los gobiernos, como 
en cualquier guerra, ni se mancharán las manos...

 Ana Isabel De La Fuente Gracias por tu comentario, Irma. Un abrazo

I.H. Si tienen una gran valentía al exponer en riesgo su vida ahí dando toda su ayuda humanita-
ria. Mis oraciones para ellos también.

T.S.C. Isabel... todo lo que dices así es... mi hija, es enfermera de un gran hospital de Barcelona... 
y está igual... como madre me preocupa... está en primera línea.... Expuestas y sin medios... y 
luego lo llevan a, casa... No hay derecho... Van tarde, muy tarde...
Que Dios nos ayude, un abrazo !

M.A.K.T. Confía Isabel el universo obrará

Isabel De La Fuente Confiad vosotros... Esto lo escribo para todos. Estoy contando de primera 
mano, con datos reales, lo que está sucediendo entre los profesionales de la sanidad, en todas 
partes del Mundo donde el coronavirus es pandemia.

Isabel De La Fuente  Aquí no se trata de victimismos, ni de crear semejante sentimiento o emoción, 
no voy por ahí. Yo trabajo comunicando. Y siempre con información real, contrastada.  
Como ha sido siempre en toda mi vida.
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J.D. Lo siento mucho Isabel! que tu hija y tu sobrina, se puedan recuperar pronto! Un abrazo grande.

Isabel De La Fuente No están enfermas... Trabajan en hospitales..

Isabel De La Fuente Como he dicho en otros comentarios me limito a contar de primera mano 
lo que está sucediendo entre el personal sanitario con todo esto. No caigamos en lamentaciones 
que yo nunca he buscado.
Por lo demás, gracias por tu comentario. Pero, ahora, atended exactamente a lo que trato de 
mostrar.

Un abrazo

T.S.C. Quiero compartir lo que me acaba de pasar, he compartido este video con un comentario 
rearfirmando todo lo que Isabel tu dices... ya que mi hija trabaja en un gran hospital de Barcelona y 
está en una situación desbordada, sin material, sin información, expuesta y sin los medios adecua-
dos... Y ME HAN BORRADO EL COMENTARIO!!!!

 Isabel De La Fuente ¿lo ves? Es así.

Isabel De La Fuente jaja Ahora me entenderás... y sabrás lo que me viene sucediendo a diario 
desde hace años jajajja

 Isabel De La Fuente Por cierto ¿quién te lo ha borrado?

T.S.C. Isabel De La Fuente No sé... Ha sido inmediato... era algo que ya sabía pero ahora ha, sido 
tan evidente... Tiempos complicados... mucha conciencia... Gracias por todo lo que publicas...

L.M.G. Esta situación me enfurece. Son realmente unos psicópatas que no les importa nadie. 
Cómo lo siento. Voy a pedir mucha luz y energia sanadora de la fuente para que las envuelva y 
neutralice ese ácido/virus. Un abrazo.

José Vicente Guzmán L. Ya se debe saber aquello de que los auténticos protagonistas de muchas de 
las grandes epidemias existen, aunque no lo sepamos, sobre todo en las últimas épocas y décadas. 
Ésta de ahora es de las más llamativas, por buscar como causantes unos animalitos asiáticos, que 
existen hace miles de años sin que pasara nada parecido. Yo soy de familia de medicos, aunque 
muchos retirados, pero a todos les extraña mucho estas explicaciones. Hay una sabiduría perma-
nente que es producto de muchas generaciones. En expresión popular sería aquello de: “más sabe 
el diablo por viejo, que por diablo...”

Isabel De La Fuente Dimisión para este sujeto

    Twitter for Android
    Jano García

https://twitter.com/janogarcia_/status/1237664489333497856?lang=es 
https://twitter.com/janogarcia_/status/1237664489333497856?lang=es
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Isabel De La Fuente Psicópata él, SINVERGUENZA él y los medios convocados. Riéndose. Dimisión, 
ya, para este sujeto miserable.

A.A. Mi solidaridad con todo el personal que vela por nosotros en todos los hospitales y Isabel tu y 
los tuyos os envuelve mucha luz así que sin miedo que sé que no lo tienes.

Isabel De La Fuente Contad los casos; si los grandes hospitales de Madrid, están colapsados, ¿cómo 
puede solamente haber sólo 2000 infectados.. .? ¿si reciben a diario miles de pacientes entre sólo 
los de Madrid Capital, y son cientos los infectados según los propios servicios de urgencias y demás 
personal de los propios hospitales? 
La realidad es que, hay en España, y lo siento por vosotros y vuestra sensibilidad, pero son más de 
400 mil los infectados, con síntomas o sin ellos, ahora mismo, sólo en España. Recordad que somos 
47 millones de habitantes.... Cada infectado, por estadística, tiene familia, amigos, compañeros 
de trabajo, etc. Multiplicad por de 5 a 10 personas por cada caso confirmado, mínimo. Muchos no 
desarrollarán la enfermedad, otros sí, otros no se darán ni cuenta porque son fuertes, otros no acu-
dirán a urgencias nunca, y otros, los más, tendrán complicaciones en otros órganos o enfermeda-
des, por causa de esta sustancia. Hace más de una semana, sólo un hospital de Madrid, y no de los 
grandes, pero importante, tenía al día más de 40 infectados en urgencias... sin contar las llamadas 
que recibían de enfermos, etc. Sumad por días hasta hoy, y días antes, y multiplicada por todos los 
hospitales de Madrid y Comunidad... Que no os engañen. Saber la verdad y fortaleced vuestro sis-
tema inmune. Los centros de salud, no pueden recibir más infectados.... etc.. Da igual. Es como las 
gripes ‘estacionarias’, creadas por ellos mismos en laboratorios cada año, transformando los virus, 
para que los fármacos de la campaña anterior no sean tan efectivos, y si las vacunas que pretenden 
imponer sobretodo, en especia sobre niños, bebés, y ancianos.

Porque ahí está la clave.
Las gripes anuales se cobran millones de víctimas cada año por complicaciones directas por causa 
del virus de laboratorio. Y este nuevo ácido, digo virus, cumple como aquellos, su función de con-
trolar la población mundial a corto y medio plazo. Etc.. etc....etc.. Y ya lo he explicado en cientos de 
ocasiones, a lo largo de los años, del por qué, el para qué, y el cómo...

Ahora, a fortalecernos interior y exteriormente. A ser muy fuertes, mentalmente y biológicamente. Y, 
no miréis a otro lado, porque mirar de frente la verdad, empodera. No hay miedo... Hay consciencia.

A.C. Terrible y se no tienen suficientes pruebas para las personas que llegan a hospitales pero 
tienen todos los síntomas. Primero decían que era grave solo para adultos y es mentira es compro-
bado ataca a cualquier persona de cualquier edad y más a los que tienen el sistema inmunológico 
más débil. Pero existen personas creen esto no es real que es actuado. Saludos cordiales y espero 
en Dios pronto acabe todo esto. A mi me dijeron que estaba exagerando todo pues mi familia iría 
en crucero y recomendé no lo hicieran por protección a ellos y a todos los demás pero existen 
personas egoístas que no piensan en el prójimo creen es una gripe normal y esto es terrorismoo.
 

Caso Aislado
Inaceptable esa risa

https://twitter.com/casoaislado_es/status/1237704813602910209?lang=es
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Isabel De La Fuente si tu familia cree a los medios oficiales, no hay nada que hacer. Déjalos.   
 Pero, ocurre en todas nuestras familias. Nos pasa a todos... Y ya no es importante. Lo que sí es  
 importante es lo que tú sí sabes. Saludos

Y.A.M. El teléfono que han habilitado en Madrid para consultar si tienes los síntomas 900 102 112 
no te da ninguna solución. Uno de mis hijos ha tenido la suerte de que le contestaran ( ya que siem-
pre comunica o no contestan) y después de hablar con ellos y que le dijeran que parecia tener los 
síntomas y que le iban a pasar la llamada con el SUMMA, no lo pudieron hacer, porque en el SUM-
MA están colapsados, le preguntaron nombre, dni, dirección y teléfono porque supuestamente 
iban a venir a casa a hacerle las pruebas ( falso, no han venido ni le han llamado) y la solución que 
le dieron era que “ llamara a salud laboral’ (??). No existe tal salud laboral, ni en el tfno de informa-
ción de la comunidad de Madrid 012 ni en el ministerio de sanidad saben qué es ‘ salud laboral”. 
Por cierto mi otro hijo también tiene los mismos sintomas

Ana Isabel De La Fuente Es un escándalo. Y están absolutamente colapsados. Y el gobierno, 
no os engañéis, está disfrutando... Porque, es exactamente lo que se buscaba por parte de los 
poderes y poderes militares que han urdido este nuevo ataque contra la humanidad. Lo siento, 
sólo tiene que estar en casa, tomar MMS, reforzar tu sistema inmune, mucho, desparasitar el 
intestino y la sangre... vitaminas... y esperar.

Isabel De La Fuente Y.A.M. poco más, de momento, podemos hacer... Quizá, si sigue llamando 
tu hijo, a lo mejor algún servicio del SUMMA pueda atenderle. Pero, esto no está más que 
comenzando.

F.Q. Oremos por todas estas personas y me incluyo pues trabajo en un centro sanitario... Gracias 
Isabel... Tienes toda la razon. Abrazo de luz

S.A. Lo siento Isabel por tu familia, sabrás cuidarlas. Con tu amor das batalla cada día a tanta ma-
nipulación, mentira y desamor.
En Argentina también se improvisa!!! Que el gobierno opine que tendría que haber llegada más 
adelante es una locura. Abrazo y gracias

A.R. Siento muchísimo la situación tan horrible que viven los grandes profesionales y que trabajan 
en lo público y en lo privado. Hoy puse anuncio en una página, para mandar mascarillas para Madrid, 
con suerte mi pueblo gallego y su buena gente ayudará, eso espero. Suerte y que dios nos ayude.

Isabel De La Fuente Gracias por tu comentario. Interesante propuesta, Ana Rios. Supongo que 
tales mascarillas estarán homologadas para estos tipos de sustancias específicas ‘virus’, cuya na-
turaleza tan virulenta y resistente, requiere de un tipo de mascarillas especiales que, de momen-
to, -eso parecía, por lo que han dicho- no se fabricaban en España sino que se importaban... Sea 
como fuere, gracias por vuestra muy generosa aportación, absolutamente necesaria y urgente, 
en estos momentos. Un abrazo

S.C. Isabel un abrazo, mis manos, mi mente y mi corazon, piden a Dios y a los seres de luz, protec-
ción, para tu familia y para ti, junto con mi poder de mi amor de mi yo, envuelvo en luz de salud y 
protección...

F.S.A.
“UN PACIENTE CURADO ES UN CLIENTE PERDIDO. INDUSTRIA FARMACÉUTICA”
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Isabel De La Fuente esto sí que es cierto
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Ana Isabel De La Fuente
11 de marzo a las 17:50 

nombre del virus: SARS-CoV-2
nombre de la enfermedad que produce: Covid-19

Quien sabe, sabe también descifrar.
Quien ve, sabe también comprender.
Quien atento observa, observa también el significado, lo que buscan y su objetivo.

Isabel De La Fuente

M.S. Lo han intentado durante milenios, y la humanidad no ha aprendido nada.

D.N. Woa no tengo ni idea que significado tendran sus letras pero al parecer la Farmaceutica Jo-
hnson y B.Gates andan detras de todo este negocio

M.G.J. Siento una gran curiosidad por lo que escribes Isabel, por todo lo que está pasando. Siempre 
leo lo que escribes.

Ana Isabel De La Fuente… gracias, Montse Galiana Jerez.. Un abrazo, amiga.

Montse Galiana Jerez Ana Isabel De La Fuente igualmente, un abrazo amiga.

A.F. Pueden aclarar por favor

Ana Isabel De La Fuente Perdona.... ¿? Tienes absolutamente todos mis posts, con sus 
comentarios internos escritos también por mí, desde enero, aquí, en esta página. Procede a 
leerlos uno a uno y desde el principio, sin saltarte ninguno, y leer la totalidad de comentarios 
escritos por mí en su interior.
Y así te informarás y aclararás.
Y... no hagas trampas. No puedes saltarte ningún post, ni ningún comentario interno. AH, y hay 
algo más. Cuando pedimos, también tenemos la obligación de saber recibir....
Saludos, y feliz intenso día que te queda por delante.

L.S. Hola Buenos Dias Amiga, saludos...
      
N.R.H. Una vacuna para poder controlarnos aún más

M.G.J. Las iniciales de algún país, de alguien....

J.B. No se, yo tampoco, descifrarlo 

Z.N. Isabel una pregunta porque para casi todo está el bendito número 9 siempre acompañado con 
un 2 o algo, a parte, desde hace más de 20 años que yo empecé mi proceso de despertar siempre 
veo el fulano número por todos lados       

Ana Isabel De La Fuente es una forma de programación interna procedente del 'exterior'. En 
este caso, el número o secuencia de números que tú no dejas de ver, te incumbe y programa 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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únicamente a ti. Y es una manera muy fácil de programarte, aislarte de la realidad, de desviar 
tu atención sobre lo verdaderamente importante que está sucediendo, justo al lado de donde 
estás mirando a esos números, en vez de a ella... No se si entiendes el proceso que te acabo 
de explicar... Imagínate: Hay un muerto delante de ti, pero también y un poco más adelantada 
una zanahoria rodeada por un brillante anillo de oro con un rubí... Y entonces, tú, en vez de ver 
al muerto, estás viendo a la zanahoria... que te llama la atención, evidentemente, por el anillo 
de oro y rubí... De esta manera funciona la programación con números. El anillo de oro y rubí, 
sería el número que tú estás viendo una y otra vez, al que le estás dando un poder que no se 
merece, pero que aquellos que programan, te quieren hacer creer... Por ejemplo, esa constante 
obsesión por la numerología, que como todo, no tiene valor alguno si no crees en ello..., te está 
programando a una velocidad enorme, para que no te enteres de lo que pasa en realidad... Y al 
mismo tiempo, como crees en ese número a pies juntillas, y la programación, su funcionamiento 
en tu mente, ha hecho mella, tal programación lleva en su interior e implícita otra programación 
que tiene que ver con la estructura de tu cerebro, que la está adecuando a la estabilización del 
programa y la falsa información, para que, en lo sucesivo, no tengas dudas de tal información y 
programación, y deseches... entre otras cosas... la verdad.

Así funciona la programación mental. La manipulación mental. Que es informativa y en la es-
tructura cerebral y la estructura y funcionamiento de tu pensamiento, en lo sucesivo.

Mientras hablamos de esto, y será la última vez, tú, en vez de estar atenta a lo grave de la situa-
ción, a lo que hay en tu familia, a tu alrededor, en ti misma, que está siendo gravísimo, a lo que 
os va a suceder en tu entorno, han conseguido con éxito que tú desvíes la atención a la trampa 
numerológica, en vez de estar atendiendo a lo esencial en tu vida inmediata, y cuando reaccio-
nes, si es que te da tiempo, ya será tarde....

Así funciona con detalle la inteligencia artificial que domina el planeta, todas sus formas de 
vida, y toda la humanidad.

Ana Isabel De La Fuente y por lo tanto, Zulma Navas, y por todo lo anterior, podemos deter-
minar con exactitud y sin ningún tipo de dudas que, tú, no has despertado jamás. Es más, por 
tal programación, si no empiezas a darte cuenta de cómo funciona, lo neutralizas, te aíslas, co-
mienzas una sanación de tu mente y empoderamiento de tu ser interior, con ayuda de personas 
especializadas, serás en lo sucesivo un peligro para todos los que están a tu alrededor, o aquellos 
con los que estás en contacto en las redes. Tal programación mental está diseñada para infectar ma-
sivamente, y de manera exponencial, como el maldito coronavirus, tiene la misma forma de es-
tablecerse y multiplicarse, a todo lo que te rodea, y sin que tú puedas tener la suficiente claridad 
mental o autoridad para pararlo y desinfectarte a ti misma. Las personas que caen fácilmente en 
esta forma de programación por la numerología, son generalmente personas proclives a caer en 
sectas, perder su autoridad, su voluntad y su conciencia, y ponerla al servicio de terceros, gurús, 
o todo tipo de grupos, poderes, inteligencias y demás seres malignos, sí, malignos, que buscan 
someter la voluntad de otros para conseguir sus fines, siempre oscuros y radicales.

Así que, te convendría comenzar a leer con atención todo lo que te acabo de explicar y razonar, 
y pongas punto final a ese estado, programación, y comiences el proceso de vaciado de todo lo 
que tienes en tu mente, producto de esa adición al falso mundo espiritual que forma parte de 
toda esa programación numérica, o como consecuencia de ella, y lo sabemos porque tú misma 
has reconocido que el visionado constante de tales números dio comienzo a tu 'despertar'.

Tú misma lo has reconocido... Y, por ello, y por haber caído en la programación mental, y haber 
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consumido y participado de la otra brutal manipulación mental y psíquica que es el mundo de la 
new age, con todas sus terapias, falsas, y técnicas, falsas, tú eres, ahora mismo un ser peligroso.
Empieza, ya, a tomar cartas en el asunto. Hazlo. Inmediatamente.

Z.N. Ana Isabel De La Fuente si ya entendí gracias.

Z.N. Ana Isabel De La Fuente te entiendo perfectamente tranquila, a mi desde pequeña me han 
querido programar para que yo caiga en alguna religión, porque la verdad es que e visto muchas 
cosas, a la final nunca caigo porque internamente todas esas cosas de New Era y de religión me 
da como fastidió, y he aprendido que si algo no resuena en mí lo desecho

S.M.D. covid me hace acordar a un libro que leí llamado infierno de Dan Brown, que buscan el Códi-
go Da Vinci porque tiraron virus en italia para que se disemine en todo el mundo y matar gente para 
despoblar, las claves estan en las iglesias y catedrales de italia para salvar al mundo este es el libro

Ana Isabel De La Fuente ¿sabes para 'quién' trabaja Dan Brown…? ¿Al servicio de qué prepara-
ción-antelación, por qué y por quién y para qué...?

E.G.B.A. S. el virus está en las cisternas de Estambul, en la obra de Dan Brown, claro. A mi me 
recordó este libro desde que estalló este virus en China... y pensé en la posibilidad de que el 
trnshumanismo sionista estuviera en el origen..., máxime teniendo en cuenta los objetivos de 
los Protocolos de Sion y lo que dice en la Piedras de Georgia y lo que nos contó Bill Ryan hace 
10 años en uno de sus programas de Project Camelot... la Misión Anglo Sajona... todo da mucho 
que pensar... 

Ana Isabel De La Fuente E.G.B.A. ¿sabes para ‘quién’ trabaja Dan Brown …? ¿Al servicio de qué 
preparación-antelación, por qué y por quién y para qué...?

Ana Isabel De La Fuente Dan Brown trabaja para 'el sistema' y los grupos de poder. No es 
lo que se cuenta... sino, para qué se cuenta... No es si es o no verdad lo que se cuenta... sino 
hacer dudar de la capacidad de raciocinio e intuición para captar verdades que casi nunca se 
advierten en la exposición de una información sino en su vibración, los elementos codificados, 
y las reacciones que provocan todos estos elementos juntos. El mal, los grupos de poder, las 
sectas secretas, los poderes invisibles a través de todas las estructuras de la sociedad, no suelen 
mentir en lo que exponen... sino que utilizan una verdad para anestesiar la atención, y deje 
de intuir o percibir en todas las direcciones. La técnica de control de estos poderes no es tan 
obvia o evidente. Y por eso no se muestran a la atención superficial general. Para percibir en 
qué consiste la mentira hay que tener una gran capacidad sensitiva y de atención profunda y 
objetiva, pues la vibración, la energía, y los elementos codificados como dije antes, son los que 
muestran la verdad que muy pocos aún comprenden. El bien y el mal tienen mucho que ver 
con la comprensión de la vibración y la captación de la energía... La conciencia es expansiva 
o reductiva, según el grado de atención sobre uno mismo o sobre el otro, y estos poderes 
dominan esta comprensión universal, y la usan en detrimento de nuestra especie y para su 
propio alimento y estado permanente de parasitismo. Estado de parasitismo que es el único en 
el que pueden sobrevivir... Y ese parasitismo, si no se comprende cómo funciona la energía, la 
vibración, las frecuencias, etc, no se percibe... y no se sabe que existe...
Muchos libros, sin conocerlo la mayoría, ni que se percaten jamás, lo que se escribe, cómo se 
escribe, la información que conllevan, etc. cumplen con esas premisas de vibración, codificadas 
y estructuración su contenido y formato, para quienes ignoran todo esto, al servicio de la 
captación, modificación y esclavitud de la mente humana y el robo, inconsciente, de la voluntad, 
tras leerlos...
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Espero que no ignoréis este mensaje, las dos. Pues, no es su información -que además suele 
estar plagada de inexactitudes- sino a qué poderes sirve este autor, quién le financia y qué 
objetivos persigue con sus publicaciones, más allá de la comprensión superficial de la mayoría 
que le sigue y le lee....

Ana Isabel De La Fuente Digamos que es un escribano al servicio del cumplimiento de la agen-
da de los Bilderberg, a su vez, al servicio de los poderes que aún están por encima de éstos, y 
que son invisibles para la mayoría... Y que, al mismo tiempo, son los que proveen del dinero y 
la infraestructura necesaria para su difusión y venta masivas, como la totalidad de biblias de la 
nueva era, como el curso de milagros, el libro del conocimiento, la reconexión, el reiki... y tantas 
otras prácticas que requieren de la guía necesaria a modo de nueva biblia, en formato libros, 
que cumplen con las mismas premisas y objetivos que los libros del Sr. Brown... y muchos otros.

E.G.B.A. Gracias por tu tiempo para darnos esta detallada explicación Isabel.

Ana Isabel De La Fuente Elvira García Baldomero Alaminos Samanta Martina Donadinni Habéis 
leido mi comentario que empieza con “Digamos que es un escribano...”?

J.B. Hola Ana Isabel De La Fuente, se que no estamos en un momento conciencia evolutivo y 
que mi nivel de entendimiento es mucho menor que el tuyo, al menos de momento. Has hecho 
referencia al “Curso de milagros” y por ende supongo que también al libro, “La desaparición 
del universo”. Que son libros que a mi me han ayudado bastante, o al menos eso creía yo hasta 
ahora. Muchas de las cosas que dices me vibran y las entiendo y muchas aún no, pero siento 
que lo que dices es verdad. Podrías decirme algún libro que me ayudase a evolucionar concien-
cialmente sin autoengañarme?
Muchas gracias de antemano.

S.M.D. Ana Isabel De La Fuente no sé para quien ni como Dan Brown escribió y no pude encontrarlo

S.M.D. Ana Isabel De La Fuente no lo escribió él le fue dictado entonces? no inventó nada, no 
es una novela y el grupo bielderberg, la golden dawn y el mal llamado santo grial que significa 
sangre real, son los que nos quieren exterminar, tambien covid me suena a David la estrella y 
la tierra solo para algunos, podria escribir mil teorias, así como Parravicini fue mason y tomaba 
cocaina y alcohol y con su supuesto angel le fueron dictadas las psicografias que no son anticipos 
del futuro todas fueron hechas por la mano del hombre, nada fue casualidad y se esfuerzan en 
cumplirlas, solo fueron dibujos para que los haga el poder, no habla de ninguna salida, no dice 
como salvarse, en todo momento dice Sion vendrá, espero no decir tonterias, no sé todo lo que 
vos sabés, agradezco que nos hagas pensar porque una salida debe haber.

Ana Isabel De La Fuente S.M.D. … amiga... Estás en mi página. Te invito a que empieces a leer 
todos los posts que llevo publicando desde hace 11 años en estas redes... Y con todos los co-
mentarios que incluyo en cada uno de los posts... Tienes respuestas de todos los colores, de 
todos los tipos, todo tipo de información, de todo... lo que yo llevo canalizando e investigando 
-siempre por mí misma, desde dimensiones diferentes a esta- como médium, psíquica de naci-
miento.. etc .etc..

S.M.D. Ana Isabel De La Fuente lo haré amiga, despertar mentes es una gran tarea, te agradezco 
muchisimo y me encanta tu sabiduria un gran abrazo!

M.B. Se me ocurre un par de asociaciones. Ambos nombres dan como valor 9 y si damos por en-
tendido que son dos las denominaciones son dos unidades. Por ahí medio traído de los pelos pero 
no me sorprende que me lleve a 911.
Te mando un abrazo enorme querida Isabel.



196

ISABEL DE LA FUENTE

Isabel De La Fuente
12 de marzo 2020 a las 11:48 

La tormenta perfecta, el caldo de cultivo perfecto, en las caóticas circunstancias perfectas, con los 
irresponsables gubernamentales perfectos, al servicio del poder perverso absoluto y único, invisi-
ble, en su camino de imponer el gobierno mundial único con su plan perfecto. Ah, y la humanidad 
perfecta para lograrlo.

Buenos días.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

 C.R.... Y mientras tanto en un mundo paralelo los borregos jugando con las RRSS, haciendo el 
mono y mostrando el culo en tik tok.... Narnia si existe.

L.G. Por eso se atreven Isabel, porque como dijiste antes, no hay ninguna oposición.

G.G. Sin palabras Isabel De La Fuente el new order... esta haciendo las cosas perfectas... y noso-
tros perdidos en la neblina...

Isabel De La Fuente He dicho que eliminaría los comentarios fuera de lugar, absurdos, inconscientes, 
o que con mensajes buenistas, falsos, se pretenda desacreditar nuestros escritos para des pertar 
la verdadera atención interior, y generar justo lo contrario. A este tipo de personas se les ve llegar 
desde lejos. Las intenciones suelen ser muy claras... Quien no lo entienda también será eliminado, 
o bloqueado.

     Ana Isabel De La Fuente https://twitter.com/miguelangmendez/status/1238211583051956225    
     

Y.V. No hay más ciego que el que no quiere ver ni más sordo que el que no quiere oír. Y en el reino 
de los ciegos, no siempre el tuerto es el rey... Despertemos.

J.A. La perfecta Humanidad. A la gente se la entretiene con cualquier cosa. Ninguna lección apren-
dida de circunstancias como esta. Como los Ñus: cruzan el rio, se los van comiendo los cocodrilos, 
cuando cruza el resto a pastar. Al siguiente año sin variar sus rutinas, vuelta a lo mismo. Gracias por 
sus informes. Un saludo.

  Isabel De La Fuente que buen comentario, Jessy Adb… Otro saludo para ti 

F.S.A. Gracias a tod@s que estamos interesad@s en estar al pendiente y publicar lo que necesita-
mos saber.

twitter.com
Miguel Angel Méndez on 
Twitter

https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://twitter.com/miguelangmendez/status/1238211583051956225
https://twitter.com/miguelangmendez/status/1238211583051956225 
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E.C.G.
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Ana Isabel De La Fuente
12 de marzo 2020

estoy alucinando... Estoy viendo ahora mismo cómo desinfectan el metro en Sevilla (Andalucía), en 
directo, de una forma ridícula, irrisoria, parece un chiste... es una broma... Es increíble... El mismo 
paño, un sólo paño jajaja pasándolo sólo por las barras donde se agarra la gente, pero NO limpian 
ni los bancos, ni los agarraderos, esos pequeños, de plástico DIOS porque dicen que el virus no se 
queda pegado al plástico jajaja...

Esto es un chiste. Y esta es la surrealista imagen de un mundo absurdo, con una humanidad some-
tida a un escenario surrealista, donde los gobernantes y autoridades médicas, absurdos, multi ab-
surdos, archi multi absurdos, surrealista y dadaístas, muestran el grotesco escenario donde se está 
desarrollando este teatro de miseria urdido por el poder absoluto mundial, que dirige la Tierra en 
su completitud, y toda la vida del planeta a su merced, su libre albedrío, con mano firme y agenda 
de acontecimientos perfectos, diseñada hace muchos miles de años....

El ser humano es el espécimen más absurdo que habita este planeta... Por eso esos poderes le tra-
tan como a un personaje absurdo, sin ningún tipo de oposición...

De momento, no digo más. Pero no prometo nada. En breve es más que probable que vuelva a 
escribir... Esto ya es un no parar.

Isabel De La Fuente

J.J. En su gran mayoría una humanidad, sometida, manipulada, programada, restringida, dormida....
Un virus creado, para distraernos, generar pánico, y todo con el fin de un control total.

R.A.S. Mi niño de 10 años dice que sus ángeles le dijeron que para parar esto del coronavirus es que 
cada quien esté en casa, por 1 o 2 meses para estar más seguros para que el virus s muera en el me-
dio ambiente, Y no se propague y que va a brotar donde tenga que brotar y atender a esas personas, 
que mientras ESTEMOS viajando de un lugar a otro o país, o se acumule mucha gente esto no parará. 
Deberíamos todo mundo de parar. Que nadie se mueva de donde está...

J.B. Rosalva Avalos Sotelo suena lógico. Parar y encontrarse con uno mismo... Si todos hubiése-
mos hecho antes eso la humanidad estaría salvada de antemano

Isabel De La Fuente Tu hijo de 10 años, como todos los niños, son sabios. Y los que mejor saben 
observar la realidad y la verdad. Un abrazo para ti y tu hijo, Rosalva Avalos.

F.S.A. El coronavirus es un teatro montado por las élites poderosas que sólo buscan extender su 
poder mediante el sometimiento de las masas.

Ana Isabel De La Fuente no es un teatro. Es una realidad. Es una guerra contra la humanidad, 
la Tercera Guerra Mundial urdida por los poderes de siempre contra toda la humanidad. El virus, 
que no es tal, es una sustancia (un triple ácido) creada para matar, como, a su vez, todos los 
virus ‘menores’, puesta en acción para ver la capacidad de tales fuerzas de poder y sus naciones 
dominadas, de controlar toda la Tierra, al mismo tiempo y al unísono, a través de la implantación 
-vacuna- de la tecnología adecuada y a cada uno de los seres humanos, desde todo el sistema 
frecuencial en red creado e implantado desde diversas capas de la atmósfera -5g, entre otros- y 
todo el engranaje satelital (miles de satélites controlando, rastreando, monitorizando y haciendo 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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funcionar desde el mismo) cuyo efecto se complementa, activa y ejecuta con la inoculación de 
sustancias químicas y metálicas, chips y demás en tales vacunas, -la marca de la Bestia-, en la 
humanidad que, a su vez, hace de enlace -pila- entre tal sistema en red de control, el planeta, 
cada individuo y , de vuelta, el sistema satelital. La mátrix perfecta, el holograma perfecto, 
el programa y la programación perfecta; y al poder: la Inteligencia artificial y la desaparición 
definitiva de la conciencia de Bien, requisito fundamental para que aquella pueda hacerse con 
el control del nuevo sistema de vida terrestre... cuyas nuevas oleadas de espíritus provendrán 
del común y ancestralmente denominado ‘bajo astral’; espíritus sin conciencia de Yo, sin 
voluntad integrada, en proceso existencial en grupo... que requieren de terceros para poder 
existir y subsistir... hasta que integran y reconocen su Yo Superior y van modificando con ello su 
conciencia y, por ende, su estatus vibratorio...

No es un teatro; es una realidad. Una orden. Y una ejecución. Tercera Guerra Mundial, modificación 
del ADN, gobierno de inteligencias artificiales, intercambio de cuerpos entre diferentes tipos de 
espíritus, y generación de un planeta artificial con un modelo de vida artificial y una ‘naturaleza’ 
ya artificial-transgénica, generada en laboratorio, como las células madre sintéticas, órganos 
sintéticos, alimento sintético, aire adaptado a lo sintético, y agua modificada en el conjunto de 
sus componentes para sostener este nuevo ciclo de vida artificial...

‘El Anticristo, el Apocalipsis’. Todo controlado, todo programado, todo ‘escrito’, todo dictado… La 
agenda histórica planetaria en su máximo apogeo y punto de inflexión o eclosión, según desde 
donde se entienda o se genere la orden... que dará entrada a un cierre, evidente y que ya se está 
dando, y la imposición del nuevo formato y uso de la vida y los seres en esta dimensión -infernal- 
llamada ‘Tierra’...

L.C. Tus palabras me causan mucha tristeza... No hay esperanza? 

Ana Isabel De La Fuente L.C. … esa pregunta te la debes hacer a ti misma, y revisar también tu 
propia conciencia y consciencia interior. Esa pregunta, para mí, no tiene sentido, si acabas por 
dar sentido y comprender todo lo que publico y trato de explicar... no sólo estos días, sino du-
rante todos estos años.

D.M.T. Mas absurdo inconcebible... ¡pero siempre lo superan!!!

L.A.C. Es un acto muy bien perpetrado.
Que tal si todo es por la variación en el clima y la contaminacion... plus ... 

Isabel De La Fuente entra dentro de todo el entramado, como he explicado tantas veces

N.X.O. Que bueno que no soy la única que se siente viviendo en un cuadro surrealista 

G.J.M. Lo peor es la vacuna la verdadera arma letal

E.G.B.A. Suscribo lo que dices Isabel... será que no somos de esta especie... no logro entenderla ... 

N.R.H. Todo se paga!! Y el dinero no les va a servir de absolutamente nada, en ningún plano de nuestra existencia.

Ana Isabel De La Fuente... bueno... en éste sí...
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J.A.Z. Hola Isabel, justo hace una hora pensaba en ti. Quería escribirte para preguntar tu opinión 
acerca de la psicosis mundial que están sembrando. ¿Que hacer para contrarrestar?

Isabel De La Fuente Creo, sinceramente, que no estás entendiendo nada. Y que vives inconsciente 
y repitiendo lo que otros dicen sin consciencia alguna. Te invito a que, ya que no te vas a informar, 
medites y te aisles un tiempo. Suerte

J.A.Z. Gracias

J.A.A.R. Gracias, Isabel. Desde Tenerife observo lo que de verdad es una película de ciencia ficción. 
Aún no me he encontrado a nadie en mi entorno que no use los mismos argumentos que dan las 
autoridades (marionetas de quienes los y nos “controlan”). Ni uno solo cuestiona lo que estamos 
viviendo.
Me alegra poder escribirlo por aquí, de otro modo lo tacharían de insolidaridad.
Algo positivo y que fue gracias a una conversación contigo hace ya un para de buenos años: ni te 
imaginas lo que he extendido el concepto “Tragozar” en mi círculo y cómo la gente lo usa.
Graciaaaas!! 

Isabel De La Fuente G.J.A.A.R.... jejeje. ‘Tragozar’... ¿te acuerdas...? jaja. Si, desgraciadamente, 
la mayoría, perfectamente programada, va a repetir de manera exacta y sin rechistar la mentira 
gubernamental y la de los medios.
¿Habéis visto que ofrecen muy poca información real de la situación, no se habla del personal 
sanitario por dentro, de las miles, miles de denuncias privadas de muchos profesionales médi-
cos, enfermeros enfermeras, auxiliares, recepcionistas, a través de Instagram, WhatsApp, audios 
de todo tipo, etc, que no salen en ningún medio? ¿Qué no se habla de los infectados reales 
que se van a morir o si o si, porque no ha remedio alguno contra un ácido... y que el personal 
sanitario tiene miedo a revelar, y lo hacen con cuenta gotas, y nadie, la mayoría, está exigiendo 
absolutamente nada, porque les han dicho que deben priorizar, únicamente, el quedarse en sus 
casas, y hacer una fiesta y un acto heroico de ello, asumiendo la sociedad que la culpa es única-
mente suya, sin preguntarse quién ha creado el arma de bioterrorismo, dónde, cuándo, por qué, 
por qué está patentada desde el 2016, y creada desde el 2012 en China, y otros países, y que los 
verdaderos y únicos responsables de este atentado gubernamental militar mundial contra toda 
la especie humana, son esos poderes y no las víctimas ?

Isabel De La Fuente Es posible que la idiocia general, el imbecilismo general, miles de millones de 
personas, acaten a pie juntillas, sin rechistar, arrodillados que es el mismo ser humano el único cul-
pable, sólo el culpable y nada más que el culpable de haberse contagiado y ser ofrecido en ritual?

Isabel De La Fuente Pues, sí

J.A.A.R. Isabel De La Fuente justamente.
A pesar de todo sigo tragozando de todo lo que hago (o por lo menos lo intento).
Un abrazo fuerte. 

Ana Isabel De La Fuente José Antonio Afonso Romero Otro abrazo para ti

J.G. Si es muy absurdo toda la programación impuesta generando caos, miedo, con un virus que 
tiene varias aristas. Y a ellos los programadores que les encanta la geometria como medio mental 
de programacion creando un virus que busca lograr varias cosas al mismo tiempo. La desaparición 
del dinero físico por la bancarizacion electrónica. Los chips implantados, las vacunas sintéticas con 
nanobots, y todo para conectar al humano a una inteligencia artificial definitiva donde la voluntad 
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será una programación de una inteligencia que ni en la tierra está y esta regirá los destinos del 
humano con el fin de perpetuar su alimento energético que tanto necesitan. Pero lo más absurdo 
es que todos siguen esas programaciones. El hombre nace vive y muere sin nunca preguntarse por-
que. Quien es de donde viene y a donde va. Es la hora final y el último tiempo de que miren hacia 
adentro. Que se busquen en lo profundo de ustedes. Que salgan de la mente impuesta artificial y 
descubran su esencia divina que Mora en cada uno pero aún dormida. Cada ser crea su realidad. 
Es hora de dejar de cocrear esta realidad ridícula que nos imponen y crear conscientemente los ca-
minos internos de despertar al largo sueño. Nadie va a venir a salvarnos de algo que seamos cons-
cientes o no lo elegimos constantemente nosotros mismos. Utilicemos lo poco de libre albedrío 
que nos queda para elejir el camino interno de despertar donde ponen atención allí esta vuestra 
intención y dependiendo de estos será el resultado. Isabel en muchísimos escritos viene hablando 
de lo mismo viene intentando que cada ser se descubra a sí mismo. Pero la mayoría siguen distraí-
dos. Buscando fuera lo que siempre llevaron dentro. Afuera no hay nada más que programacion. 
Debemos desprogramarnos. Quitar toda esa basura mental impuesta. Si no cambiamos cada uno 
por nosotros mismos nadie lo hará desde afuera cada uno elije su camino y destino y esta en juego 
la existencia misma de cada ser. No importa todo lo que nos impongan. Lo más importante es que 
es lo que aceptamos haciendo parte de nuestra realidad. Lo que creen crean y es es una gran ver-
dad. Mucha es la imposición pero aún de cada uno está la llave maestra que abre todas las puertas. 
La trampa está en la mente impuesta. Debemos enfocarnos en el camino hacia el corazón. Allí está 
la salida.

Ana Isabel De La Fuente Como siempre, J.G., muy buena tu reflexión y exposición de los hechos, 
con sus causas y sus futuras consecuencias. Los datos son exactos, y así es como funciona la 
inteligencia artificial. Gracias..
Lo único en que discrepo es en la cocreación de la realidad, en la que no creo. Pues está todo 
escrito, es decir, hay múltiples presentes paralelos con su principio, desarrollo y consecuencias. 
Elegir no es crear. Nosotros no tenemos potestad para tal cosa puesto que nuestro espíritu no es 
consciente, no tiene autoridad o voluntad, todavía, y debe moverse -y ese es el gran problema- 
en grupo con inteligencias externas que dirijan a la mayoría -como los insectos, aves, peces, etc. 
Pero, sobretodo, insectos- Cuando un ser aún no ha integrado la Voluntad, debe ser dirigido por 
terceros... para bien y para mal. Y de eso se están aprovechando, siempre, estas inteligencias 
que dirigen el experimento humano.
Elegir, además, sólo podemos hacerlo sobre el Bien y sobre el mal. Es decir, darnos cuenta de 
qué es El Bien, y qué es El Mal tomar consciencia del Bien sobre el mal. Que es el único trabajo 
real que podemos hacer aquí, en esta dimensión tan limitada. La Tierra obra como un infierno 
real, donde la ausencia de consciencia del Yo, la no autoridad sobre uno mismo impide la libertad 
del individuo y del propio ser. Pero, no va a cambiar este planeta porque cumple con su función: 
obligar al espíritu encarnado, sin consciencia plena de Yo, a saber discernir entre el Bien y el mal. 
Discernir entre El Bien y el Mal. Esa es la clave. Elijo El Bien, elijo hacer El Bien, elijo fomentar El 
Bien, elijo pulirme interior y exteriormente para favorecer El Bien, elijo equilibrarme para ejercer 
El Bien, elijo Ser El Bien...
No podemos “hacer” nada más... en esta dimensión. Ni se nos pide. Y para ello, desde el principio 
se nos ofreció por medio de los grandes avatares que, no teniendo más recursos ni recuerdo-, 
que viviésemos el Presente con intensidad consciencial... para pasar lo más rápidamente posible 
el infierno, y al adentrarnos en las profundidades del presente y la atención soberana sobre el 
Presente, atravesarlo, para acceder a la verdadera dimensión del ser, a través de la Belleza, que 
es el primer nivel a caballo entre lo infernal y el verdadero espíritu natural …
Esto, este estado, proceso y Verdad, llevan transmitiéndonoslo los grandes espíritus desde el 
principio de los tiempos como el único camino. Ningún avatar ni sabio, jamás dijo que hubiese 
que cocrear ni crear... pues eso aumentaría la rueda de la inercia de la vida del inconsciente..., sino 
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traspasar toda realidad, incluso, y esto es lo mejor, a través, del No hacer....
Pero, claro, esto son palabras mayores... y requiere de una gran consciencia y una conciencia 
adaptada al Ser Más Profundo e Íntimo…

E.S.Y. Ana Isabel De La Fuente Es por eso que nos traen todo acelerado??? Nos restringen el acceso 
a todo, los alimentos, la vivienda, la salud, etc. para que andemos como locos trabajando o buscan-
do trabajo. Nos aceleran la mente con su tecnología, telefonos, Ipads y lo que ello incluye, Juegos, 
series, etc. El asunto es que no tengamos paz ni tranquilidad ni un momento.

J.G. Ana Isabel De La Fuente como siempre genial tu visión. Meditaré sobre lo que me dices para 
comprenderlo en la profundidad consciencial que merece. Gracias Isabel

C.P. totalmente de acuerdo! El más ABSURDO 
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Isabel De La Fuente
12 de marzo de 2020

"...que reaccionaremos según evolucione la emergencia sanitaria..." Este gobierno es una enti-
dad, creo que, deliberadamente, incompetente. Y que sigue "El Plan".
Yo Pido:
Dimisión inmediata del presidente del gobierno español, de todo el gobierno al completo respon-
sable de todo lo que está sucediendo en España con esta pandemia, directores de hospitales igual 
de irresponsables o peor que el presidente y el ministro de sanidad, y poner a cargo de la situación 
a una comisión de expertos reales. Y comenzar inmediatamente a decir LA VERDAD, poniendo al 
frente de la comunicación con la sociedad portavoces que digan LA VERDAD en todo momento. 
Decir la Verdad: Ya. Los datos hay que multiplicarlos por 100.
Dimisión, YA, de este sujeto psicópata e irresponsable llamado Pedro Sánchez. Y , cuando se asiente 
la pandemia, moción de censura y elecciones inmediatas anticipadas.

Isabel De La Fuente Primer confinamiento de un pueblo, Igualada, en su totalidad en Cataluña.... 
y contagio masivo en el hospital de este pueblo.

Isabel De La Fuente ¿si hay contagio masivo en un pueblo que tiene 60 mil habitantes, que comenzó 
con el confinamiento y cuarentena de un hospital al completo, con la mayoría del personal sanitario 
contagiado (¡¡¡¡¡¡)... cómo puede ser que el número de contagiados en total en España sea sólo de 
unos 3 mil y pico.? Es absurdo. Sólo en Madrid, los contagiados pasan de entre 20.000-30.000....

A.T Lo has dicho, es deliberado, es adrede. No se puede ser tan estúpido. Totalmente a propósito.

E.L. Sin duda es a propósito... recien hoy en Argentina empezaron a tomar algunas medidas... muy 
suelto el ministro de salud dijo "No esperaba que el virus llegara tan rapido... única explicacion que 
dio por no haber hecho nada en todos estos meses...

Isabel De La Fuente

20MINUTOS.ES

Confinan a 65.000 vecinos de 
Igualada y tres municipios...

TWITTER.COM
Alvise Pérez on Twitter

https://www.20minutos.es/noticia/4186029/0/confinan-a-60-000-vecinos-de-igualada-y-cuatro-municipios-limitrofes-por-el-fuerte-avance-de-un-brote-de-coronavirus/?fbclid=IwAR28q9XORN3qjiRXc42TBJEbLCoUe9Tgx76Vh5f1cxXjPZX6tauSF1kcI4E 
https://www.20minutos.es/noticia/4186029/0/confinan-a-60-000-vecinos-de-igualada-y-cuatro-municipios-limitrofes-por-el-fuerte-avance-de-un-brote-de-coronavirus/?fbclid=IwAR28q9XORN3qjiRXc42TBJEbLCoUe9Tgx76Vh5f1cxXjPZX6tauSF1kcI4E
https://twitter.com/Alvisepf/status/1238178749771911169?s=20
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Isabel De La Fuente
13 de marzo 2020
El gobierno declara Estado de Alarma en España.
A partir de mañana sábado se cierran todos los establecimientos en Madrid, excepto supermerca-
dos y farmacias.

C.R. Va todo según su plan... El caos irracional está en curso por la ausencia de conciencia de la 
masa... Esto lo digo por la reacción absolutamente egoista, irracional y zombie de la multitud, que 
se agolpa en los mercados a comprar de todo aunque no lo necesite y no le importa que no quede 
para el prójimo ninguna mercancia... En fin, lo que se siente en el aire es la falta de conciencia y eso 
es un hecho...

Isabel De La Fuente No existe tal estado de terror. La humanidad no está teniendo terror, porque 
está acostumbrada, aleccionada, y programada. Es el estado de control sobre la humanidad, 
eso sí. Si la humanidad hubiese tenido verdaderamente miedo, si hubiese habido terror, -que 
hubiese sido lo mejor- hubiese reaccionado inmediatamente y comenzado la revolución contra 
el poder.

Isabel De La Fuente La masa, ya está insensibilizada, es una falsa pose, es una farsa. Y to-
dos aceptamos sin rechistar. El plan de estos satanistas psicópatas malvados y sinvergüen-
zas, es hacer creer a la humanidad que toda la culpa es suya, sólo suya y nada más que 
suya. Y así lo está aceptando viralmente la mayoría, mostrándose falsamente orgullosa de 
que esto lo vamos a sacar adelante, que somos geniales, que somos muy felices, que es una 
opor-tunidad para demostrar que somos la causa de todo ((nosotros, nosotros, nosotros, 
nosotros!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!???) por habernos contagiado, por habernos relacionado, des-
plazado, alimentado, ir a trabajar, ir en los transportes públicos, por respirar... y por haber 
enfermado, y que como somos los únicos responsables, -porque somos malos, muy malos, 
por simplemente vivir lo que nos imponen que vivamos y de las formas que nos las imponen 
pues nosotros mismos vamos a demostrar, como los super héroes, que a pesar de no tener 
nada que ver, que han atentado contra toda la Tierra todos los gobiernos del planeta, que 
nos han declarado la Tercera Guerra Mundial, somos los que -falso de toda falsedad, mentira 
y auto engaño- nos vamos a salvar solos, solitos, sin ayuda de nadie y arrastrándonos ante el 
estado, nuestros carceleros, nuestros esclavizadores y nuestros verdugos asesinos, aceptando 
entregar en ritual nuestra vida, porque somos muy estupendos, y así tenemos que demostrar-
lo ante nuestro ‘señor dominador´?

Isabel De La Fuente Ningún estado de terror. Es el estado de esclavitud aceptado por la mayo-
ría, de manera inconsciente, con mucha ‘alegría’ ‘esperanza’, y sobretodo mucho orgullo... muy 
orgullosos de que nos hayan elegido para ser asesinados y nosotros lo aceptamos con ‘mucha 
dignidad’

 Isabel De La Fuente humanidad infame

 Isabel De La Fuente gobiernos satánicos

 Isabel De La Fuente masa inconsciente y merecedora de todo lo que le pase

 Isabel De La Fuente aceptación de la masa de entregarse en ritual

Isabel De La Fuente falso orgullo, falsa sanación, farsa, falsa pose, humanidad de plástico, sin 
voluntad, sin consciencia, y lo que es peor sin miedo alguno que le haga reaccionar.
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 Isabel De La Fuente sin miedo alguno que le haga reaccionar.

 C.R. Lo que hay es un estado generalizado de inconsciencia, tipo zombie... Lamentable.

M.M. Isabel, con todo respeto, yo no vivo en España, pero, he visto algunos vídeos de canales 
YouTube de allá y en los que usualmente se denuncia el sistema, sin embargo, insisten en que 
esto que está sucediendo no es tan grave, yo no puedo creer lo que oigo, y hay quien dice que 
están inflando los números, bueno, yo comenté, que por qué no van a los hospitales y hablan 
con las personas que allí trabajan, para que dejen de entrevistar y sí ver lo que está pasando, 
saludos y gracias por lo que nos compartes.

Isabel De La Fuente M.M. Exacto, no vives aquí, y no creo que estés entendiendo lo que está 
sucediendo ahora mismo EN TODO EL PLANETA. Mejor, sigue viendo vídeos, infórmate mejor, y 
vete mirando a tu alrededor.

A.T. Sólo Madrid?

Isabel De La Fuente ¿Sabéis qué pasa? -si; me dirijo a todos vosotros-, que yo ya no juego. Yo nunca 
he jugado. Esto no es un juego. Y no me gusta que quienes entran en mis espacios pretendan hacer 
de mi espacio sagrado un juego que anule todo lo que trato de denunciar, una vez más, exponiendo 
mi vida.

J.T.M. Isabel De La Fuente yo estoy muy agradecido por su tiempo, tiempo de dedicación a infor-
mar y proponer, mucha gracias desde mi corazón.

Isabel De La Fuente Juan Trejo Maya Gracias por tu comentario... Un abrazo para ti, amigo.

E.P. Los que trabajamos en supermercados que Dios nos proteja 

Isabel De La Fuente Si, Encarna Pastoriza Pienso lo mismo cada día, hoy mismo otra vez. No 
comprendo por qué vuestros superiores no imponen de una vez guantes y mascarillas todo el 
tiempo para vosotros,y cambiarlas al día, como se hace en los hospitales con los recepcionistas 
y todo el personal sanitario y demás.. Vosotros estáis tan expuestos como ellos... Un abrazo.

J.A. el 30 de enero se declaró parte del circo sabemos) ‘emergencia de salud internacional’ por 
la oms (pasaron dos meses), y recién en estos días pareciera que se están empezando a tomar 
‘medidas de prevención’, recién anteayer acá en Argentina el presidente dijo que será delito que 
no cumplan la cuarentena las personas que vengan de países infectados y se prohibieron algunos 
vuelos, ayer desembarcó un crucero con miles de chinos en el sur del país sin ningún control, des-
caradamente están dejando pasar las cosas y una vez mas somos todos espectadores.

J.A. 

   ADNSUR.COM.AR
Unos 1.700 turistas chinos
desembarcaron

https://www.adnsur.com.ar/sociedad/unos-1-700-turistas-chinos-desembarcaron-en-ushuaia-y-no-les-hicieron-ningun-control-por-el-coronavirus_a5e6a60410cb24d73e9884a1e
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J.A. Denuncian al ministro de Salud por “propagación culposa” de enfermedades contagiosas - El 
Marplatense.

ELMARPLATENSE.COM 
Argentina. Viernes 13 de marzo, 2020

A.F. La matrix al poder

Isabel De La Fuente los ejecutores de 'la matrix' nunca han dejado el poder desde... hace apro-
ximadamente.... unos... cientos de millones de años... O eras, como quieras llamarlo.

 A.F.  Isabel De La Fuente pero esta vez es tremendamente descarado.

Isabel De La Fuente Alejo Fabian siempre lo ha sido, en todos los tiempos y en todas las eras. 
Pregúntales a nuestro antecesores... anda.

E.C. Deberian poner cuidado con el dinero ya que pasa por muchas manos. Saludos.

Isabel De La Fuente Pues si, exacto. De hecho ya se está haciendo de forma masiva, todos paga-
mos con tarjeta. Y en mi caso la limpio con lejía cuando llego a casa, igual que pomos, timbres, 
el portal, el telefonillo automático, ascensor... Todo en cuanto llego a mi casa.

E.C. Isabel De La Fuente
Querían tener una forma para eliminarnos ya la consiguieron los mas vulnerables ancianos ter-
cera edad y mas
Buena forma de limpiar el planeta
Saludos a todos

Isabel De La Fuente Eduardo Cabrera lo han hecho siempre a lo largo de las eras y las civilizacio-
nes. Cuando consideraron que ya había que eliminar una civilización y el ser humano de turno 
estaba agotado, la eliminaban, y ya está.

Isabel De La Fuente lo hacían con tecnología nuclear y plagas, contagios masivos por bio-acción directa.

 Isabel De La Fuente De hecho, esta es la 4 civilización o era...

E.C. Gracias por su tiempo y la info. Ahora será masivo y servirá todo lo que habian hecho hasta el 
momento para debilitar nuestro Sistema Inmune, de paso Modificar Nuestro ADN,
Por Aire, Agua, Alimentos, Ambiente.

https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/
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J.A. En la localidad que vivo estos últimos días noté mucha humedad, se veía en el aire una brizna 
de humedad y percibía que había algo en el aire fuera de lo común, en ese momento me acordé de 
tu post diciendo que lo inoculaban, que lo esparcen en el aire....

Isabel De La Fuente Jona Avancini entre otros medios... Así es. 

Isabel De La Fuente es un ácido, una sustancia. Por eso no encuentran mejora los pacientes muy graves.

G.G. Acá en Córdoba Argentina... ahora que recuerdo he notado el cielo rarisimo desde hace dias... 
esta muy loco el tiempo hace calor... pero el sol casi no se ve... yo pensé que era smog...

G.G. Gracias Isabel por la informacion tan valiosa que das... bendiciones y mucha fuerza para ti y 
tu hija...
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Isabel De La Fuente
13 de marzo de 2020

CORONAVIRUS y esta juventud tan... tan..... Muy bueno. Mensaje para los jóvenes. Qué buen dis-
curso de este médico. Estoy total y absolutamente de acuerdo.
Este médico está,ya, como yo. Muy harto... la verdad.

L.A.C. Muy bien. Hay que desperle el mate a la juventud porque no están 
poniendo atecion a esto y luego se les hace tarde y serán los que se en-
teren entre ellos mismos y a los que se cuidan para no infectarse. 

L.A.C. Lo comparto Isabel De La Fuente Gracias a ver si de esta manera 
le llega. 

L.A.C. No deja compartir. 

L.A.C.  Gracias de todos modos.

E.V. Isabel, Facebook no me deja compartirlo, me bloqueó unas tres 
veces. Lo seguiré intentando.

Isabel De La Fuente entra por instagram

C.G. Busquen Pa d’Art Alcanar asi podrás copiarlo. Por alguna razon no dejan copiar desde tu pagina 
mi querida Isabel.

Rocio Cal Un gran profesional, gran ser humano Jesus Candel médico de urgencias en hospital en 
Granada, luchando contra la mala gestión sanitaria en Andalucía, lo sigo en YouTube, está con el 
nombre de Spiriman

Isabel De La Fuente Gracias, Rocio Cal

A.A. lo comparto con tu permiso Isabel 

A.A. No me deja. Lo intenté varias veces

Isabel De La Fuente ya. Lee el comentario de Rocio Cal

A.A. ya lo comparti y que clarito el amigo

C.A. Jesús Candel es un crack

https://www.instagram.com/p/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&fbclid=IwAR0BAwTlOc9t0AOfgI3CtwjvNO-hvKs-A5TsQHxXKukgt_DO0uQmm2RW3xg 
https://www.instagram.com/p/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&fbclid=IwAR0BAwTlOc9t0AOfgI3CtwjvNO-hvKs-A5TsQHxXKukgt_DO0uQmm2RW3xg
https://www.instagram.com/p/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&fbclid=IwAR0BAwTlOc9t0AOfgI3CtwjvNO-hvKs-A5TsQHxXKukgt_DO0uQmm2RW3xg
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Isabel De La Fuente
14 de marzo a las 15:37

Fallas, Semana Santa, la Feria de Sevilla, El Rocío... Cuánto dinero perdido para España... El turismo 
habitual en todas nuestras costas, y ciudades..., La ruina y el colapso económico en marcha. Aquí y 
en toda la Tierra. El plan de colapso económico, social, y por supuesto, la salud, sigue su curso. Es 
exactamente lo que ‘ellos’ querían. El colapso financiero-económico, la imposición de una sola mo-
neda y sistema, el cambio climático URDIDO POR LOS PODERES MUNDIALES YA NO OCULTOS que 
favorece y afecta a la salud y la modificación del ADN a través de la VACUNA que van a imponer-
poner a toda la humanidad al completo, el control militar mundial, el confinamiento obligatorio, el 
estado de emergencia, de sitio, y el golpe de estado mundial encubierto, es el preámbulo la ‘esta-
blecimiento, el gobierno único mundial impuesto, desde siempre denominado por ‘ellos mismos’: 
el Nuevo Orden Mundial.

No es un virus, no lo olvidéis. Es una sustancia creada en laboratorio para el ‘control’ de la pobla-
ción mundial, un triple ácido que no desaparece más que por limpieza a conciencia y con productos 
que la contrarresten. El triple ácido, esta sustancia, se adhiere a todo. Y el contagio, además de por 
contacto evidente, ha sido por inoculación, fumigación y establecimiento en lugares específicos. Y 
todo forma parte de un plan elaborado a conciencia, con sus tiempos, sus modos, lugares geográ-
ficos, etc. Y lo van llevando a cabo día a día, y todos los gobiernos mundiales lo saben y conocen a 
la perfección, porque procede la orden de la pandemia controlada, del único poder que dirige el 
mundo, en su totalidad, y en todos los órdenes.

Dentro de unos minutos, en algún momento, eliminaré este artículo, por mi bien.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

A.A. Amén 

C.A. El plan, su plan, camina sin obstáculos...todo esta dicho...!!!

Isabel De La Fuente ESCUCHAD A ESTE MÉDICO DE MEDICINA INTERNA, harto. Hasta las narices 
del imbecilismo de los jóvenes ante el Coronavirus. Genial video. Obligatorio verlo HASTA EL FINAL.
https://www.instagram.com/tv/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet

Isabel De La Fuente Este ácido deja secuelas evidentes, pues es un ácido...

Y.A.M. Isabel De La Fuente cuáles son las secuelas?

Isabel De La Fuente Yolanda Alcolea Martínez bueno, puedes meditar tú misma sobre ello...

INSTAGRAM.COM

spiriman.yeah
Médico de medicina interna

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/
https://www.instagram.com/tv/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet
https://www.instagram.com/tv/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet
https://www.instagram.com/tv/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet
https://www.instagram.com/tv/B9sFEHzHHqF/?utm_source=ig_web_button_share_sheet
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K.L. M.L.S. conciencia y mucha información, lee a Isabel, remóntate a 10 años atrás por lo menos 
y lo entenderás..

Isabel De La Fuente K.L. ... no sabes cuánto te agradezco tu respuesta. Estuve pensando un rato 
si alguno de mis seguidores podría explicarle a Marta Lidia Santiago todo lo que acabas de escri-
bir..  ¿Telepatía...? Un gran abrazo.

Isabel De La Fuente K.L. además, tienes razón en lo de remontarse a 10 años o más, claro, 12 
en las redes... y en YouTube, etc. Pero, llevo canalizando y difundiendo todo tipo de información 
científico militar político secreta desde el año 99 del siglo pasado, en mis programas de radio 
Consciencia en Acción, y otros muchos programas en los que he participado, conferencias y 
reuniones privadas en grupos y ante personas que eran igual que yo, y compartían la misma 
sensibilidad dimensional y eran más sabios que yo, mayores, y fuera del sistema... Empecé a 
canalizar de dimensiones de difícil definición, entidades de muy difícil definición, muertos expertos, 
científicos, trabajadores de laboratorios atómicos, y, más adelante, directamente de frecuencias 
secretas militares o paramilitares de servicios de inteligencia... y otro tipo de conciencias ajenas 
a la Tierra cuya implicación con nuestro planeta, en ocasiones, era nula, ninguna, pero podían 
explicar puntos de vista que podrían ayudarme y me ayudaron a ver ‘todo’ desde puntos de 
vista inverosímiles, y activando con ello al mismo tiempo la capacidad para hacerlo en tal o cual 
frecuencia, dimensión y/o visión....
Perdí casi toda la información en audios, grabaciones que desaparecieron en manos de aquellos 
a quienes se lo canalicé, y en las sucesivas destrucciones de ordenadores, la quema de discos 
duros -dos- y la persecución que tuvieron algunas personas muy cercanas, no españolas, que 
archivaban toda mi información secreta, y les quemaron sucesivamente, o les borraban o les 
formateaban sus ordenadores... Todo esto de lo que hablo, siempre fue con testigos, decenas de 
testigos o protagonistas de todo lo que pasó, porque lo sufrieron en sus carnes, directamente, 
y en sus países, en sus casas, o en otros lugares incluso públicos... amenazas de muerte, aparte, 
y otras ‘cosas’ extrañas que les sucedieron y que les obligó a la prácticamente la totalidad de 
aquellos amigos, compañeros, clientes, o seguidores , a abandonarme y nunca más volvieron a 
contactar conmigo... Por miedo, supongo, o por dudas... perfectamente urdidas por los servicios 
de inteligencia.

M.L.S. Y QUIENES SERAN LOS DEL ÚNICO GOBIERNO MUNDIAL??

J.G. Lo puedo compartir sin tu nombre para no afectarte?

Isabel De La Fuente Si, pero con mi nombre. Mis textos son míos, J.G. … Puedes copiar todo el 
texto y señalar que es de mi autoría. Dentro de unos minutos voy a eliminar mi texto original. 
Gracias, J.G.

J.V. Haz vuelto viento cósmico!!! Dios bendiga tu valor y San Miguel Arcángel te proteja con su es-
pada fulgurante!

 Ana Isabel De La Fuente Gracias, J.V.

     Ana Isabel De La Fuente soy Viento Cósmico

V.P. En Italia igual, impresionante!
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M.S.R. Nos están invitando a hacer las cosas de diferente manera... hay que ser como el Bamboo

M.J.A. Totalmente impresionantes.... Eres fuerte valiente... Dios te bendiga...

M.A.P. Todo lo que dices es real, pero también es una oportunidad, el trabajo de nosotros es justo 
evitar eso, tener conciencia del por que y no aceptarlo, trabajar en nosotros en nuestro cuerpo y 
saber que solo es nuestra responsabilidad lo que pase, si entregamos el poder o lo tomamos cada 
uno, esto asi que parece lo peor quizá es una gran gran oportunidad para dejar de ser esclavos, o 
por lo menos dictará quien como se va a dividir el mundo, el que quiere serguir siendo manipulado 
porque así lo decidió y el que quiere algo distinto. Ya no hay vuelta hoy hay dos caminos, depende 
de cada uno y su grado de conciciencia cual tomar. Y el que cada quien tome esta bien.... hoy creo 
que ya nos toca ser responsables cada uno y dejar de decir ellos, no ellos hacen, nosotros decidi-
mos si caemos o no, ellos también somos nosotros, no lo olvidemos.

Ana Isabel De La Fuente exactamente, punto por punto, frase por frase, lo que vengo publicando, 
divulgando, difundiendo, enseñando, haciendo, compartiendo y reflexionando, sin parar -miles 
de escritos, miles de horas de intuición, canalización, trabajo, investigación, reflexión, medita-
ción, contraste y discernimiento público, siempre PÚBLICO, con testigos, compañeros, clientes, 
pacientes- sin descanso -no lo recuerdo en toda mi vida-, sin dormir... -la mayoría de los días duer-
mo unas 4 horas... si duermo-, desde hace…. desde que tengo uso de razón, profesional o no pro-
fesionalmente, desde siempre... y como siempre... día a día aquí, y en todos los medios y plata-
formas en los que he divulgado, enseñado, expuesto, publicado y o actuado y sigo haciéndolo y lo 
haré, siempre... querida amiga...

Si no conoces mi trabajo, puedes investigarlos o seguirlos en estas páginas de Facebook, por 
ejemplo, desde que las creé. En cuanto a mi labor vocacional y profesional como terapeuta 
transpersonal, médium, clarividente, e investigadora trans-dimensional... desde hace 30 años,                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                             
de ese no puedo ahora hablarte, pero lo puedes intuir también en estas páginas...
…...
.....  saludos.

Ana Isabel De La Fuente también soy conferenciante, escritora y e impartido talleres, cursos, sobre 
exactamente todo eso que escribes... En fin.

F.S.A. Va que vuela el nuevo orden mundial.
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Y ahora, España, en estado de emergencia. Ayer, en estado de Alerta. Y así irán poco a poco ha-
ciéndose con el control absoluto. Luego saldrán las furgonetas de policías de manera masiva a las 
calles. .y así paulatinamente, escalonadamente, perfectamente.

Y, de paso, la mujer del presidente del gobierno, Pedro Sánchez, infectada... Van cayendo todas las 
que acudieron a la que debía de haber sido ilegal marcha del 8M por el estado de pandemia.. Y es 
que, al final, parece que todo vuelve; es Ley, Principio Universal : Causa-Efecto; lo que vulgarmente 
todo el mundo conoce como “Karma”... jeje. Bueno, en realidad, aunque se me escape una sonrisa, 
es seguro que todos caigamos y nos infectemos. En fin...

Isabel De La Fuente

LAVANGUARDIA.COM
Begoña Gómez, esposa de Pedro Sánchez, da positivo por coronavirus

R.U. Contagiado el presidente?

Isabel De La Fuente de momento no sabemos. Ha dado su discurso hace unas horas, y no parece 
que aún lo tenga. Pero fíjate que yo no lo descartaría... en breve

Isabel De La Fuente Roque Uttone… ¿lo decías por esto?

A.A. En fin Isabel, lo que queda es esperar y sobre todo mantener la paciencia y nuestro equilibrio 
tanto mental como emocional

Isabel De La Fuente lo siento pero, aparte de esa obviedad, yo estoy en otro punto distinto a 
vosotros o a una gran mayoría, que siempre acaba en la retaguardia, esperando, tomando el sol, 
mientras otros nos jugamos mucho con las denuncias y exposiciones directas de la verdad, de la 
realidad de lo que está pasando. Ninguna consciencia real, jamás en este punto y llegados a este 
momento, utilizaría esa frase aunque fuese verdad, por obviedad. Es el momento de la acción, 
y no de la espera cobarde. Es el momento de la denuncia clara, directa, y con la responsabilidad 
que se establezca en el interior de cada uno y según su grado de valentía o necesidad de esta-
blecer la verdad o que se establezca por el único medio que tenemos que es la manifestación, la 
exposición y la comunicación de lo que podamos saber y revelar.

No me gustan ese tipo de frases hechas que jamás a mí me han llevado a ninguna parte, más que 
a confirmar y evidenciar la cobardía general, que siempre se ampara en este tipo de dichos para, 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.lavanguardia.com/politica/20200314/474143950520/begona-gomez-pedro-sanchez-esposa-moncloa-coronavirus-covid-19.html
https://www.lavanguardia.com/politica/20200314/474143950520/begona-gomez-pedro-sanchez-esposa-moncloa-coronavirus-covid-19.html
https://www.lavanguardia.com/politica/20200314/474143950520/begona-gomez-pedro-sanchez-esposa-moncloa-coronavirus-covid-19.html
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realmente, no hacer nada. Y esperar a que otros sean los que se jueguen la vida y su exposición 
es permanente.

La paciencia sólo debe ser útil para ordernar bien la información y determinar su existencia el 
tiempo que va entre que accedes a una información, la meditas, la contrastas, la relaciones y la 
expones... Y sobretodo, debe ser interna, para darnos cuenta de lo superficial que suele ser la 
mayoría, incluso en estados o situaciones de emergencia y de gravedad.

Yo nunca espero. Yo siempre actúo motu propio. Si tuviera que esperar, si fuese un sujeto pa-
sivo (que no tengo nada contra ese lado de la humanidad, pues los activos necesitamos de los 
pasivos para comprender nuestra actividad) estaría ya muerta, y no tendría ningún sentido mi 
existencia. Para ello, ya existe el otro lado de la sociedad...
No creo, lo dicho, y lo vuelvo a repetir, en las falsa e hipócritas frases hechas que tanto desmo-
ralizan a los luchadores por la verdad. Es irritante , es falsa, produce impotencia y siempre acaba 
alimentando al otro lado oscuro de cualquier situación....
Por favor, medita, meditemos sobre este tipo de frases, qué las anima en el fuero interno de 
quienes las pronuncian o escriben, ante qué verdad nos pone cara a cara, a quién alimentan y 
qué se pretende anular con repetirlas.. Porque a mí me suenan a cobardía, resignación cobarde, 
y … claudicación ante los poderes establecidos... incluso... antes de que tales poderes impongan 
esa misma claudicación ante ellos...

A.A. Isabel De La Fuente Es verdad tienes toda la razón. Te puedo decir que yo no soy de los que 
Claudica ante nadie y siento en el que te diera esa impresión. Y Cobardía menos siempre suelo 
ir a pecho descubierto. Un Besito.

Isabel De La Fuente A.A. relee, entonces, tu comentario... y date cuenta de lo que has escrito y 
lo que provoca este tipo de programaciones mentales.

A.A. Isabel De La Fuente Ok, lo haré, tienes razón no es por justificar nada pero mi situación 
personal ahora no es de lo mejor. Y te agradezco tu opinión de corazón, yo siempre acepto los 
buenos consejo. Gracias de verdad.

Isabel De La Fuente A.A.  Claro. La situación de cualquiera ahora no es la mejor... Y es compren-
sible todo lo que decimos o no decimos, hacemos o no hacemos... Evidentemente. Por eso, por 
eso mismo, hay que hacer mucha reflexión y desarrollar la atención sobre todo lo que digamos 
o hacemos. Repetir sin consciencia no es lo mejor. La paciencia, los valores más profundos, son 
inamovibles. Son reales y auténticos. Pero, deben operar en el interior de cada uno. Son nuestra 
Verdad. Pero... cuidado. Todavía es mucho más importante cuándo sí, y cuándo no, debemos o 
no debemos decir o hacer o no decir o no hacer. Porque en el juego de la ATENCIÓN PLENA, es 
donde se desarrolla la Verdad.

Hay un dicho interesante:

“ Hay que hablar de Dios, siempre; a tiempo y a destiempo”
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Lo publiqué el 26 de Enero de 2020

Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente
26 de enero, 2020

y así con todo, en y desde todos los ámbitos, y calando cada vez más profundamente entre la socie-
dad, ya esclavizada, ya profundamente programada y anestesiada, ya peligrosa hasta el extremo, 
hasta su propia auto destrucción, por orgullo de su propio espíritu de esclavitud que ensalzan y ensal-
zarán hasta el extremo, ya despojados de cualquier atisbo de voluntad, de conciencia de Yo, de alma, 
inteligencia y , más que probablemente, de espíritu. Ya queda poco. El poco margen de raciocinio , 
atención y consciencia que pueda quedar , se verá muy gravemente reducido en los próximos años. 
Después, ahora, ya, el establecimiento del transhumanismo, el robotismo y la esclavitud más exten-
dida, mayor y letal que jamás se haya conocido por este planeta...

Ana Isabel De La Fuente

M.Ch.T. Cuanta maldad de estos seres

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente nunca ha dejado de haberla en esta dimensión, en este planeta, en esta espe-
cie y quienes la crearon.

M.Ch.T. Isabel, crees que algún día dejará de existir ?

Isabel De La Fuente Mary Chuy Torres... relee mi comentario

M.Ch.T. Isabel De La Fuente, que hacer entonces

J.T.E.

Ana Isabel De La Fuente 
 En realidad se ha venido modificando esta arma de control y 

modificación del ADN, al menos en 4 ocasiones, desde el 2001.

Ana Isabel De La Fuente la primera se hizo al mismo tiempo, 
es decir, un poco antes de que se se revelase al Mundo que 
se había descodificado en su totalidad la secuencia del ADN 
humano... Tal revelación, por supuesto, fue una farsa, otra 
puesta en escena, que avala -en ese tipo de teatros en los que 
les gusta a estos poderes secretos escenificar cómo van a lle-
var a cabo un ritual determinado, siempre con la connivencia 
inconsciente de la población a la que van a perjudicar, o sobre 
la que van a actuar después de llevar a cabo tal ritual- la ejecu-

ción de lo que supone tal patente asociada a la revelación.... etc. etc. etc..
...ya vais sabiendo cómo sigue

S.H.Z. sí, uno de los responsables!. lo dijo hace un tiempo !!! de su boca salió esto!
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PERSONAL DE LIMPIEZA + RECEPCIONISTAS + AUXILIARES DE ENFERMERÍA: LAS-LOS GRANDES HEROÍ-
NAS Y HÉROES DE ESTA PANDEMIA ANTE LA SOCIEDAD. ----ESTADO DE EMERGENCIA= CENSURA.----

Mi escrito va dirigido y quiere hacer especial mención y homenaje, a Recepcionistas, Personal de 
Limpieza, Administrativos, Personal de Seguridad, Funcionarios, Personal responsables de la Comida, 
Catering, Restaurante, y demás trabajadores que operan en los hospitales, junto con el personal sa-
nitarios, Auxiliares, Enfermer@s, Médic@s, y demás. Pero, en especial y por encima de toda esta pi-
rámide a PERSONAL DE LIMPIEZA que son los MÁS EXPUESTOS de todos los que trabajan en sanidad. 
Y RECEPCIONISTAS: que son los segundos en la cadena de prioritarios, pus son los que reciben a 
TODOS LOS PACIENTES y demás que acuden al centro hospitalario y
AUXILIARES DE ENFERMERÍA.

Que son los que se llevan la peor parte de todos.

Pensad, meditad, reflexionad sobre esto. No seamos injustos ni clasistas. Veamos toda la verdad. 
Y aplaudamos y admiremos a estos dos, tres, grupos por encima, incluso, del servicio médico... El 
personal de limpieza, insisto, EL PERSONAL DE LIMPIEZA + RECEPCIONISTAS + AUXILIARES DE EN-
FERMERÍA … Y a la par ENFERMER@S Y MÉDIC@S, por este orden.

Insisto y vuelvo de nuevo: Me dirijo a todos los que tenemos familiares directos que trabajan en 
la sanidad pública y privada, no sólo personal médico, sino todo tipo de trabajadores como, por 
ejemplo, que es lo más importante en un hospital, repito: lo más importante en un hospital que 
son : Recepcionistas. La Recepción de los hospitales, obligatoria para cada uno de los pacientes y 
demás personal y personas que entran en un hospital o clínica o centro de salud o consulta de cual-
quier tipo, más las personas de Seguridad, y por supuesto, por supuestísimo, el servicio de limpieza, 
SERVICIO DE LIMPIEZA, administrativos de todo tipo que son los que gestionan las llamadas, más el 
personal de cafetería, catering o restaurantes de los centros sanitarios, y los que proveen directa o 
indirectamente a estos y deben entrar, de igual manera, en los centros hospitalarios, conductores, 
etc... es decir LA TOTALIDAD DE TRABAJADORES DE UN CENTRO HOSPITALARIO, que NO pueden 
funcionar unos sin otros, obligatoriamente, pero... insisto..., en especial, y por encima de TODO el 
personal, : la Recepción: las y los Recepcionistas, ahora es el momento, decía, de que contemos 
todos lo que está sucediendo en todos estos centros sanitarios de cualquier tipo, tamaño, públicos 
y privados.

ESTADO DE EMERGENCIA - CONTROL POR PARTE DEL MINISTERIO DE INTERIOR + CENSURA.

Y me dirijo a todos los familiares directos de todo este verdadero ejército sanitario al que me he 
referido y no al de las fuerzas armadas... porque seríais los verdaderos testigos directos sobre el 
funcionamiento, la maquinaria hospitalaria desde dentro, y los que podéis ofrecer datos reales, 
verdaderos y en tiempo real, sobre la verdad acerca de enfermos, contagiados, personal sanitario 
contagiado y desesperado, ausencia de medios, escasez de medios, caos, mentiras institucionales 
y mentiras de las autoridades que dirigen los propios centros hospitalarios, órdenes gubernamen-
tales secretas, exigencias intolerables sobre el personal, mentiras por doquier, y el plan encubierto 
al que sólo acceden las mentes más intuitivas y reflexivas… (aunque esto ya va por otro camino y es 
otra cosa, dentro de ‘esta cosa’, que es la pandemia militar mundial y obligatoria)

Y por qué. Porque el estado ha declarado Estado de Emergencia, que no es más que un Estado De 
Sitio, dirigido todo el Estado por el Ministerio del Interior, es decir, militares y todas las fuerzas de 
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seguridad del estado, y eso significa la aplicación de las leyes que avalen la imposición de tales en 
momentos como éste; incluida la CENSURA que van a imponer sobre toda la información que corra 
por Internet, y en todos los medios de comunicación.

Es decir: que, a partir de ahora van a perseguir con todo el peso de la ley -no lo olvidemos : ‘su’ Ley-, 
según ‘ellos’ difundan ‘bulos’ y demás mensajes que no sean acordes a la información OFICIAL...

Señoras, señores, siempre ha habido censura, y más desde que existen las redes-carcelarias-so-
ciales. Pero, ahora, será por decreto ley, y bajo el control de militares y fuerzas de seguridad del 
estado, quienes la apliquen a rostro descubierto, a la vista de todos, con clara determinación de 
que la mayoría no sepa la verdad.

Es decir; la aplicación de la CENSURA informativa ES INMINENTE. Así que debéis contar ahora todo 
lo que tengáis que contar, porque en breve será ya muy tarde.

Os animo a que digáis la verdad, los que os sentís aún fuertes y valientes. No se lo puedo pedir a los 
que tienen miedo, o tienen miedo por sus propios familiares que trabajan en la sanidad... Pero, sí 
es bueno que lo tengáis en cuenta.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente curioso... no parce importar mucho este escrito a mis seguidores... curioso...

E.C.
es importante, se lo merecen todos los trabajadores de un hospital si no todos, el sistema sani-
tario no funcionaría. RESPECTO Y ADMIRACION POR ELLOS

Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/posts/2972742856080831

M.Ch. Isabel hermosa, mucho gracias por compartir, por tomarte el tiempo para escribir todo lo 
que en su momento haces, gracias por ser tan detallista en cada punto. Yo te leo desde Monterrey 
México y esto es muy enriquecedor. Te mando un fuerte abrazo y apoyo al menos con mis oracio-
nes desde acá y tomando precauciones.

Ana Isabel De La Fuente Gracias a ti, M.Ch., por tu apoyo en tu cariñoso comentario. Te mando 
otro abrazo, también, para ti.

G.D.Tenemos que buscar la forma de no quedar incomunicados llegado el caso. Gracias Isabel...

I.M.N. Gracias Isabel, con permiso comparto!!!

HUMANSREFREE.COM

There´s A Connection Between Coronavirus and 5G

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/posts/2972742856080831  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/posts/2972742856080831  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/posts/2972742856080831  
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/posts/2972742856080831  
https://humansarefree.com/2020/02/connection-between-coronavirus-and-5g.html?fbclid=IwAR2ARyEhl84sCK-azqW1tQ24Mrk1d64cRgDko5At6RbEOMnOAAi71D-lcBo
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A.M.M. Como Sanitaria Auxiliar de Clínica. Todo lo que dices es cierto. Totalmente cierto. Me rein-
corporó mañana con la esperanza que podamos ponernos mascarillas guantes y batas sin restric-
ciones. Porque no hay. Repito no hay para el personal. Que trabaja en consultas.ni para celadores. 
Ni para personal de limpieza. Es cierto que la verdad no sale. Totalmente cierto todo lo que dices.

Isabel De La Fuente Te entiendo perfectamente, y lo lamento muy muy profundamente. Es lo 
mismo que dice mi hija y mi sobrina... Mi hija, que trabaja en un hospital privado, conocido, ya 
preparado para recibir y recibe pacientes de la pública, ha vivido al límite la lucha para que les 
dieran material de protección. Pero, hoy me decía que las verdaderas heroínas y héroes erais, 
sois, el personal de limpieza.. los más gravemente expuestos, y los auxiliares... Sé lo que sucede 
cada día y a cada momento, a parte de vuestra gravísima situación…, la muerte sistemática de 
ancianos en los hospitales... y sin que nadie, absolutamente nadie, les acompañe... Dantesco.

A.M.M. Los aviones no paran de fumigar. Durante varios días y noches. Todo planificado. Todo 
bien organizado para que sus planes de control absoluto se haga realidad sin que nadie proteste.

 Isabel De La Fuente exacto

I.M.N. Yo fui el jueves al hospital y se lo decía a mi marido, mira como nos están fumigando, todo 
lleno de rayas en el cielo.

Ana Isabel De La Fuente
“Soy neumólogo, hoy me toca librar. Si alguien tiene o sospecha tener #coronavirus pero no lo con-
sidera tan grave como para acudir a urgencias y tiene alguna duda, puede consultarme por privado 
que hoy estaré disponible para atenderte.
Se agradece difusión”.

https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872

Isabel De La Fuente
Os dejo el link a esta página que seguro a muchos os podrá interesar.
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/

                               

TWITTER.COM

Leonardo Saldaña on Twitter

Cuida tu mente. Psicología #encasa
Sitio web de salud y bienestar

http://://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872
https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/
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15 de marzo de 2020

“Lo que he vivido cada día con ella (su hija, enfermera de urgencias de un hospital público de 
Madrid) expuesta, sin medios, ni batas ni trajes ni mascarillas... Una impotencia muy grande 
que se transformó en una tristeza inmensa cuando, el jueves, me dijo que el protocolo era 
que, sólo pasaban a la UCI los menores de 80 años; y al resto los juntaron en una sala y los 
atendían... pero sabiendo que se les morían...

Esa noche, C. vino hundida. Estaba saliendo por la noche y entrando por la mañana agotada. 
Y, ya, ése día entendió que, ella, decidía sobre la vida y la muerte...

Hoy, C. en urgencias, donde trabaja, tenía a una anciana en silla de ruedas y le dijo que vendría una 
auxiliar para llevarla al baño, para una prueba de orina. De repente, una chica joven le dijo que ella 
la llevaba, porque veía que no daban a basto las enfermeras. Le dió las gracias pero le dijo que ella 
también era paciente de coronavirus y que no se preocupara.
La chica le dijo en bajito que era su nieta, y que no estaba enferma, que sólo quería estar con su 
abuela... C. le dijo que no podía estar allí, que se iba a contagiar y que tenía que irse. La chica se fue.

Al momento, a C. le dieron los resultados de la anciana, que se llamaba L. Estaba muy mal... 
y tenía más de 80 años. Que no podían salvarla. Antibiótico por si su cuerpo reaccionaba. En-
tonces C. salió corriendo del hospital para buscar a la chic, para decirle que volviera y pudiera 
despedirse de su abuela... pero no la encontró...”

Todos estos enfermos de la tercera edad, con coronavirus, y que van a tener una muerte anti-
cipada por causa del Coronavirus, todos... escuchad bien... todos, están muriendo solos, van 
a morir solos. Sin nadie. Sin nadie que los acompañe ni durante su sufrimiento por la enfer-
medad ni ante sus últimos momentos de vida. Porque las autoridades sanitarias tiene prohi-
bida de manera radical la entrada a familiares, la entrada absolutamente a nadie, allí donde 
están recluidos... Y el personal sanitario.. sólo puede atenderlos, en este momento de caos, 
totalmente protegidos, y dedicándoles el poco tiempo que tienen para aplicarles los remedios 
paliativos oficiales que sean oportunos...
Mueren, totalmente solos...

“Anoche, C, tuvo una crisis de ansiedad... Desde el jueves pasado está muy sensible... Anoche 
estaba muy mal y hoy, pues, otro día de estar ‘ en la guerra’, sin armas... Y, luego, lo de la an-
ciana en la silla de ruedas... que se llama L. Me ha dicho que recemos por ella...” 
...

Testimonio real. C. es mi sobrina. Y, así, todos los días, cada día, desde que empezó la pandemia...
Testimonios directos, que proceden de mi familia... Los que relata mi hija no son mejores; son igual 
de dramáticos, en un hospital privado ya habilitado por orden del gobierno de la Comunidad de 
Madrid, para recibir a pacientes indistintamente de la sanidad pública... No hay remedio para los 
casos de edades a partir de los 70 años, sobretodo...

El dolor en la cara de alguno de los médicos, el llanto desconsolado y el rostro desencajado, ex-
hausto, de la médica de medicina interna al que se les muere... sin parar... impotente... tantos 
mayores... la Tercera edad...

... A las 22h, toda España estalla en aplausos, desde su confinamiento, y los menos, en las calles, los 
ciudadanos españoles que reconocen, dentro de este sinsentido provocado por poderes invisibles 
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que nunca darán la cara, la labor encomiable de todos los trabajadores y personal sanitario de to-
dos los centros, hospitales, clínicas, sistemas de urgencias …
A pesar de cierta emoción, ella, mi hija, se pregunta qué será de todos los trabajadores que, día a 
día, se exponen a la asistencia masiva de clientes , como cajeras, etc. y al resto de profesionales que, a su 
vez, atienden al funcionamiento y a toda la estructura donde el personal sanitario realiza su traba-
jo, igualmente, de manera heroica... en una maquinaria perfecta de ayuda donde unos no podrían 
funcionar, nunca, sin los otros... pero que, estos últimos están siendo , paradójicamente, los últi-
mos en recibir medios de protección y siguen sin ella a día de hoy.. Porque, ella, mi hija, trabajadora 
en un histórico hospital privado, siendo la primera que recibe y está en contacto con todos y cada 
uno de los enfermos que entran en el hospital, no han querido, la dirección, darles... sí... escuchad 
bien.. mascarillas. Y se las han puesto ellas, sin el permiso de la dirección... dejando en evidencia 
un peligroso y gravísimo sin sentido por parte de superiores que marca, una vez más, que quienes 
están en el poder casi nunca suelen ser los más equilibrados ni los que deberían ser los más prepa-
rados en su terreno... Pues, la paradoja peligrosa y surrealista, que en un hospital quien recibe a los 
enfermos , en este momento crucial, no lleven mascarilla... sólo puede ponernos en alerta de que 
el ser humano, en general, no debe nunca bajar la guardia... ante el propio ser humano.

Así es la vida. Un examen constante de conciencia, una prueba constante de equidad o desequili-
brio, un constante vaivén entre la bondad y la maldad... la consciencia y la inconsciencia.... Hoy, la 
ciudadanía ha dado un ejemplo de solidaridad emocional con el personal sanitario de toda España, 
ante esta situación pandémica sin precedentes.

Pero... Yo sigo pensando.
Y añado yo... ¿y los fabricantes de mascarillas, de batas, de material sanitario, señoras de la limpie-
za, recepcionistas, informáticos, conductores... personal del comedor, de manipulación de alimen-
tos, etc...etc...etc....?

Agradezcámonos a nosotros mismos esta muestra tan emocional de agradecimiento entre espa-
ñoles ayudados y los que ayudan... porque del poder poco podemos esperar excepto que cumplan 
con su obligación. Pero, esto no ha hecho más que empezar. Hoy es el primer día de confinamiento 
oficial de toda la población española... estado de alarma, estado de emergencia... Quedan muchos 
inciertos días más...

Fortalezcámonos todos interiormente, busquemos equilibrio interno... meditemos y oremos por 
todos, por los demás, por nosotros mismos... Es un punto de inflexión, un antes y un después, un 
cambio de paradigma... Sin duda.

Dios, -sí, Dios-, nos proteja y nos bendiga, una vez más. Siempre.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

E.C. tanta clase política inútil e improductiva y tanta falta de medios para la realidad que tristeza.

Ana Isabel De La Fuente en realidad, detrás de toda esta aparente negligencia, mucho más allá 
del personal sanitario y otros, hay un plan... hay un objetivo... y hasta que no piensen que ya lo han 
cumplido, no comienzan a ofrecer un nuevo nivel de ayuda...

A.T. Que desgarrador y al mismo tiempo que maldad, cuanta maldad, lo de las mascarillas me ha de-
jado descolocada. Yo oro por vuestros familiares, por vosotros y por nosotros mismos y nuestros 
familiares. Por toda persona de bien. 

G.F.S. Sin palabras... Toda la Fuerza y energía para todo el personal médico, enfermeros, etc, etc. en 
toda España, Italia, China y para todo nuestro planeta. Es un plan macabro.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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C.M.A.U. Que tristeza más grande, que dolor para ti ver a tu hija partir en las mañanas y no saber si 
puede o no estar contagiada. Que egoísmo del ser humano dejar que se mueran nuestros abuelos, 
solos, que impotencia por la inseguridad de tu hija y de todo el personal que trabaja en los hospita-
les. Te envío mucho amor y mucha energía y dedicación a tu héroe de hija. 

Isabel De La Fuente La mujer del presidente del gobierno, infectada.
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/bego%C3%B1a-g%C3%B3mez-mujer-de-pedro-s%C3%A1nchez-da-positivo-por-co-
ronavirus/ar-BB11cciH

L.P. No me lo creo, teatro de dirigentes: Ademas que hace el pablito saltandose la cuarentena en 
la comparecencia de ayer tranquilamente y nadie alarmado? no será que no tiene nada o ya esta 
vacunado pero con su vacuna especial, no la que quieren poner al resto?

M.H. Opino lo mismo.

Isabel De La Fuente
M.H.L.P. …. entre lo que dicen unos y dicen otros, los de la conspiración, y los oficiales, los 
que dicen denunciar a los poderes pero niegan la realidad de los hospitales... etc ... y los que 
tenemos la información de primera mano, personal, directa, y... la que será más adelante de-
mostrada, tengo la sensación de que... y vosotras dos me habéis encendido la alarma... puesto 
que lleváis en esto mucho, porque os conozco virtualmente desde hace tiempo... creo que, al 
final, la división entre grupos del mundo de la conciencia, conspiración y espiritualista ahora es 
más fuerte que nunca.

Cuidado, las dos.

Cuidado. Mirad bien a quién seguís... qué leéis... Porque, entre todo lo que se publica en este 
bando supuestamente ‘nuestro’, lo que estoy viendo publicado, es escalofriante... porque mien-
ten más que los poderes establecidos y los secretos. El nivel de desinformación a pesar de tener 
información, es escalofriante... Y niegan estos supuestos investigadores y divulgadores, en los 
que he dado crédito en alguna ocasión... -no muchas, porque no creo en nada ni en nadie, y en 
mi vida he creído en nada ni en nadie, jamás- la verdad de lo que está ocurriendo, como por 
ejemplo, las muertes masivas que están sucediendo en los hospitales... y que mi hija y mi so-
brina están viviendo en sus propias carnes, lo están viendo con sus propios ojos -son personal 
sanitario... urgencias.... -
Cuidado.. porque la tergiversación sólo SE COMBATE con la intuición muy muy muy exquisita 
profunda y con datos.... datos... personales, experiencia directa... CUIDADO.
Y de repente, me ha sucedido con vosotras dos, algo que no me había ocurrido nunca antes con 
vosotras... Me ha venido algo que no debería haber venido...

No tergiverséis... cuidado... Cuidado, insisto, a las dos...

Ya tengo la información sobre lo que me ha venido a partir de cada uno de vuestros comenta-

msn.com

Begoña Gómez, esposa del presidente, 
Pedro Sánchez da positivo por coronavirus.

https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/bego%C3%B1a-g%C3%B3mez-mujer-de-pedro-s%C3%A1nchez-da-positivo-por-coronavirus/ar-BB11cciH 
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/bego%C3%B1a-g%C3%B3mez-mujer-de-pedro-s%C3%A1nchez-da-positivo-por-coronavirus/ar-BB11cciH 
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/bego%C3%B1a-g%C3%B3mez-mujer-de-pedro-s%C3%A1nchez-da-positivo-por-coronavirus/ar-BB11cciH
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rios... De momento, insisto, cuidado con lo que decís y creéis, al menos, en mis páginas... Por-
que... de momento os observo.
 
Isabel De La Fuente
Os voy a dar un dato más.. a las dos; en cuanto he leído el comentario de una y de la otra... he 
sentido frío... ese frío que no es frío... y que delata fuerzas, energías... ya sabéis, y... adelanto de 
lo que va a suceder tras intuir y sentir tal tipo de frío... y (no voy a adelantar lo que he visto y ya 
tengo)... en las dos. Muchas veces, casi siempre, no es tanto la información sino cómo esas fuer-
zas o esa información contraria a la verdad, y oscura, es portada por personas que han bajado 
la guardia, a pesar de lo que creen son más inconscientes de lo que desearían... Y el programa... 
ya está empezando a operar....
Como soy médium clarividente, y conozco bien el mundo de las energías, y mi especialidad, 
digámoslo así, es ver el ‘futuro’ -una forma de llamarlo a los planos paralelos, los presentes para-
lelos múltiples-, (además de otro tipo de formas de vida no carnales que me proporcionan todo 
tipo de información) sé de lo que hablo... Y, llegados a este punto, debo deciros que reviséis que 
os está pasando a las dos, de qué fuentes bebéis, quién pudiera estaros utilizando, o a quién os 
habéis acercado demasiado sin saber la verdad de lo que portaban, y podríais estar empezando 
a dejar esas ‘semillas’ en mis espacios.... Y... no va a ocurrir. Porque, sigo observando...

L.P. Bueno amiga lo tendré en cuenta claro que sí, gracias. Pero no me dejo llevar por todo lo que 
veo leo u oigo, más bien analizar, porque era y es obvio que el señor iglesias se saltó cuarentena. 
Y por otra parte es obvio lo que buscan con las vacunas cuando en un articulo del periodico El 
Pais en octubre del 2019, nos dicen que ante una posible pandemia letal llegará una vacuna uni-
versal, nos lo han dicho, en el artículo que mando mas abajo en la parte gris del mismo, el tercer 
punto lo dice claro. No sé si a lo mejor tendría que decirlo o no, pero ato cabos nada más, y no 
de todo lo que veo y de mentiras que hay, mas bien de las que lo que predijeron hace un tiempo 
está pasando ahora.

ELPAIS.COM
El mundo tiene que prepararse para la próxima pandemia letal.

Isabel De La Fuente  L.P. a mí me cuentas todo esto...? Tú me toma a mí por tonta? es que no 
sabes que yo llevo denunciando todo esto con todo lujo de detalles desde hace años, desde 
todas las plataformas y modos posibles, incluso desde el año 99....? ¿pero tú sabes dónde estás 
tú escribiendo?¿pero vosotras os habéis vuelto locas, o es que me estáis tomando el pelo? Ya 
está bien. A mí tú no me tienes que contar nada que yo no haya denunciado durante años, y 
en especial, en los últimos tiempos. Hay gente que entráis en mis espacios, que además de no 
haberos enterado de nada, pretendéis aleccionar al que lo conoce al dedillo. Y eso para mí ya 
es, no sólo insoportable, no. Sino que es el detonante para eliminaros a todos de mis espacios.
Ya está bien. A mí tú no me tienes que contar nada que yo no haya denunciado durante años, y 

https://elpais.com/elpais/2019/09/25/planeta_futuro/1569435266_953355.html?fbclid=IwAR1Xd9jLGYQoakIK2h4-jqYOytNTdcB82BS7nWOD1c1dEL3p0BlCYDE0zZU
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en especial, en los últimos tiempos. Hay gente que entráis en mis espacios, que además de no 
haberos enterado de nada, pretendéis aleccionar al que lo conoce al dedillo. Y eso para mí ya 
es, no sólo insoportable, no. Sino que es el detonante para eliminaros a todos de mis espacios... 

L.P. no te enfades no pretendo enseñarte nada, solo hice un comentario de todo lo que pones 
porque estoy de acuerdo contigo, nada más, sin ninguna intención más. YA se que llevas mucho 
tiempo denunciandolo y eso es genial, me encanta de verdad.

T.S.C. Me identifico totalmente con lo que dices... lo estoy viviendo con mi hija... Bendiciones para 
todos!

Ana Isabel De La Fuente Gracias, Teresa Savriti Cabrera. Ahora, todos los que tenemos familiares 
directos que trabajan en la sanidad pública y privada, no sólo personal médico, sino todo tipo 
de trabajadores como, por ejemplo,que es lo más importante en un hospital, repito: lo más 
importante en un hospital que son : Recepcionistas. La Recepción de los hospitales, obligatoria 
para cada uno de los pacientes y demás personal y personas que entran en un hospital o clínica o 
centro de salud o consulta de cualquier tipo, más las personas de Seguridad, y por supuesto, por 
supuestísimo, el servicio de limpieza, SERVICIO DE LIMPIEZA, administrativos de todo tipo que 
son los que gestionan las llamadas, más el personal de cafetería, catering o restaurantes de los 
centros sanitarios, y los que proveen directa o indirectamente a estos y deben entrar, de igual 
manera, en los centros hospitalarios, conductores, etc... es decir LA TOTALIDAD DE TRABAJADO-
RES DE UN CENTRO HOSPITALARIO, que NO pueden funcionar unos sin otros, obligatoriamente, 
pero... insisto,... en especial, y por encima de TODO el personal, la Recepción: las y los Recepcio-
nistas, ahora es el momento, decía, de que contemos todos lo que está sucediendo en todos 
estos centros sanitarios de cualquier tipo, tamaño, públicos y privados.

Y por qué. Porque el estado ha declarado Estado de Emergencia, que no es más que un Estado 
De Sitio, dirigido todo el Estado por el Ministerio del Interior, es decir, militares y todas las fuer-
zas de seguridad del estado, y eso significa la aplicación de las leyes que avalen la imposición de 
tales, en momentos como este; incluida la CENSURA que van a imponer sobre toda la informa-
ción que corra por Internet, y en todos los medios de comunicación.

Es decir: que, a partir de ahora van a perseguir con todo el peso de la ley -no lo olvidemos: 
‘su’ Ley, según ‘ellos’, difundan ‘bulos’ y demás mensajes que no sean acordes a la información 
OFICIAL ...

Señoras, señores, siempre ha habido censura, y más desde que existen las redes-carcelarias-sociales.
Pero, ahora, será por decreto ley, y bajo el control de militares y fuerzas de seguridad del estado, 
quienes la apliquen a rostro descubierto, a la vista de todos, con clara determinación de que la 
mayoría no sepa la verdad. 

Isabel De La Fuente https://humansarefree.com/.../connection-between...  

Ana Isabel De La Fuente “Soy neumonólogo, hoy me toca librar. Si alguien tiene o sospecha tener 
#coronavirus pero no lo considera tan grave como para acudir a urgencias y tiene alguna duda, 
puede consultarme por privado que hoy estaré disponible para atenderte. 

Se agradece difusión”.

https://humansarefree.com/.../connection-between... 
https://humansarefree.com/.../connection-between... 
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https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872

L.A. Que Dios nos proteja.

Isabel De La Fuente Os dejo esta página que seguro que es de interés para todo el personal y tra-
bajadores en el colectivo sanitario.
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/

V.C.G. Si lo va a ser, sí. Lo van a necesitar, ya se preguntan quien los va a asistir a ellos psicológica-
mente. Así que, un millón de gracias.

HUMANSAREFREE.COM

There´s AConnection Between
Coronavirus and 5G

TWITTER.COM

Leonardo Saldaña on Twitter

Cuida tu mente. Psicología #encasa

Sitio web de salud y bienestar

https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872 
https://humansarefree.com/.../connection-between...
https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/
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Isabel De La Fuente
15 de marzo a las 15:28

El Ministro de Interior, el ínclito Marlaska, ya ha dado orden de ir a por los que publiquen, divul-
guen o difundan, según ellos, bulos acerca de todo el asunto del Coronavirus. CUIDADO. Este es el 
principio de una ejecución de CENSURA sin precedentes en los últimos 50 años, y probablemente peor.

No sólo perseguirán bulos.. sino a todos los que pretendamos denunciar la Verdad. Avisados todos. 
Id observando los acontecimientos, medidas cada vez más y más represivas, estado de control-
carcelario, persecución, denuncia y detención. El estado y las fuerzas militares son las que tienen 
el control. Y lo sabéis, pues ya es oficial. Sólo os pido, máxima atención, máxima reflexión, enlazar 
los datos, compararlos.. daos cuenta de lo que verdaderamente está ocurriendo a nivel mundial.

El único poder mundial, el ‘famoso’ ‘Nuevo Orden Mundial’ ya está aquí. Y ahora... pues, haced lo 
que queráis.. Ya casi todo está dicho. Y esperad que no me cierren de manera inminente todas mis 
páginas y me controlen el teléfono en breve.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

G.C.A. Gracias Isabel, realmente muchas gracias por todo lo que has hecho. Mi admiración para ti, 
por tu valentía y tu autenticidad.

J.G. Y, en la esquina derecha de ring, la “Expresión Polular”, con calzón malva, y a la izquierda, con 
calzón rojo infierno, el gran “Rodillo Marlaska”. Suena la campana.. ¡Que empiece el combate!

T.D.S.F. Si. Eso mismo he pensado yo cuando lo he oído ! El aislamiento será total!

L.R. mi sincero reconocimiento a su cometido, incansable ante la denuncia del mal, ensalzar el 
bien, instruirnos, etc., gracias.

Ana Isabel De La Fuente “Soy neumólogo, hoy me toca librar. Si alguien tiene o sospecha tener #co-
ronavirus pero no lo considera tan grave como para acudir a urgencias y tiene alguna duda, puede 
consultarme por privado que hoy estaré disponible para atenderte.
Se agradece difusión”.
https://twitter.com/LeoSaldanaP

Ana Isabel De La Fuente 
Os de jo esta página que seguro es de interés para todos.

https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/
Cuida tu mente. Psicología como #encasa

Cuida tu mente. Psicología como #en casa
Sitio web de salud y bienestar

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872?s=20&fbclid=IwAR3iAQwv-pXQSRsQsfW1LBA7QmwohIqR3jZxMqYIlU45Mz9cLJ06mHVkxNM  Ana Isabel De La Fuente  
https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872?s=20&fbclid=IwAR3iAQwv-pXQSRsQsfW1LBA7QmwohIqR3jZxMqYIlU45Mz9cLJ06mHVkxNM  Ana Isabel De La Fuente  
https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872?s=20&fbclid=IwAR3iAQwv-pXQSRsQsfW1LBA7QmwohIqR3jZxMqYIlU45Mz9cLJ06mHVkxNM  Ana Isabel De La Fuente  
https://twitter.com/LeoSaldanaP/status/1239081696705871872?s=20&fbclid=IwAR3iAQwv-pXQSRsQsfW1LBA7QmwohIqR3jZxMqYIlU45Mz9cLJ06mHVkxNM  Ana Isabel De La Fuente  
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/ 
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/
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K.L. Sin duda empiezan a actuar! Pues cuidado!
Y llego el día, el día que hace años atrás venias denunciando y anunciando...

Ana Isabel De La Fuente... así es, mi querido amigo, K.L. … Así es.. Gracias por tus comentarios 
y apoyo.

P.D. Eres una persona despierta espiritualmente y consciente de lo que pasa tras bambalinas, y es 
muy difícil de encontrar hoy en día ya que los que se autoproclaman “despiertos “ nadan sobre la 
desinformación todo el tiempo, GRACIAS. 

Ana Isabel De La Fuente... te agradezco de corazón tu comentario, P.D. ... Llevo más de 30 años 
así... sin parar... contra viento y marea... y muy cansada...  Pero, no puedo parar. Soy incapaz de 
parar... Al margen de todo y de todos. Supongo, creo, sé, que lo hago por Dios, y por mi concien-
cia, que es inamovible.

 Un abrazo

 P.D. Ana Isabel De La Fuente si vienes a Argentina aquí podrás estar en paz, un gran abrazo álmico

Y.J.B. Nuestro apoyo absoluto querida amiga. Todos juntos derrotaremos a través de nuestras 
denuncias a estos poderes oscuros.

Ana Isabel De La Fuente Pablo Duarte gracias... pero lo dudo. Sobre Argentina, es la segunda 
nación sobre la que más he investigado todo lo relacionado con sionismo, control mental y ADNico,  
poderes secretos y laboratorios militares y genéticos, secretos y al servicio de poderes imposible 
que podáis comprender, y cuyos proyectos, como anécdota, al margen de los judíos sionistas que 
dominan toda Argentina y en todos los terrenos, está el haber creado, tales servicios de inteli-
gencia, toda la parafernalia esotérica y de avistamientos ovnis, lugares o enclaves de contacto 
ovni, y demás mentiras urdidas por tales fuerzas y laboratorios secretos subterráneos, instala-
dos precisamente en esos lugares de culto para masas espiritualistas y demás ignorant es, para el 
control de esas mismas masas arrastradas por la falsa espiritualidad, falsa divulgación etc. y falsa 
divulgación conspiranóica, que estos mismos grupos de poder han desarrollado y puesta en prác-
tica en tu país, desde hace muchos años...
Algunos de los líderes espirituales argentinos, que en- su momento me pidieron consulta por 
diferentes medios, antes de ser famosos y convertirse en gurús, son claramente enfermos psi-
quiátricos y chipeados por estos servicios de inteligencia....
Y no te hablo de los experimentos militares secretos, sobretodo de manipulación genética, y 
otro tipo de armamentos en tu tierra, porque ahora no es el momento, ni el lugar, y me llevaría 
días y días y días, y cientos de escritos. Y ya no tengo tiempo.
Pero, muchas gracias por tu deferencia, tus comentarios cariñosos, y tu empatía para conmigo 
y mi trabajo. Un abrazo

P.D. Ana Isabel De La Fuente estoy nadando todo el tiempo entre seres desinformados, hijas 
de soros, políticos cooptados, pero vivo en una burbuja de consciencia, amor y creatividad, me 
costó años lograrlo y recién este año pude sellarlo, entiendo lo de Argentina, es cabeza de playa 
de la élite por su importancia geoestratégica, gracias por tanta información, vale oro. Salud y 
fortaleza para vos. 

I.M.N. Muchísimas gracias,!!!! Así es

A.G. Margarita Gonzalez NaYra Santana
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G.D.Tenemos que buscar la forma de no quedar aislados, incomunicados, llegado el caso.
 
 Isabel De La Fuente tarde. Ya es tarde

R.C. Ya no hay freno a los planes de ellos, agradezco a que gracias a esta página a vídeos de Isabel 
pude ver más claro, pude conocer los rostros y las sombras de los que están allí desde siempre... ya 
puedo ver y el que pueda que lo haga, el control se hace más absoluto día a día ...

E.L.G. 
Querida Isabel De La Fuente ante todo te agradezco desde mi corazón toda tu ayuda, y te pido 
disculpas por mi debilidad, gracias gracias gracias por tanta ayuda, aun sabiendo que uno seguirá 
en su programación, pero la esperanza que despertemos aunque sea un poquito te lleva a seguir 
diciendo toda la verdad y a seguir luchando aunque eso te exponga cada día más, de verdad desde 
mi corazón mi más grande agradecimiento y admiración por todo lo que nos das, te abrazo con 
mi corazón y que Dios Padre Madre te protejan hoy, siempre y eternamente, igualmente a toda 
tu familia, Yo seguiré poniendo todo mi esfuerzo para quitarme de toda programación y seguir 
entenndiendo desde mi interior toda tu información y ayuda, seguiré leyendo y releyendo todos 
tus escritos que guardo, meditando, orando y crecer mi compasión y ayuda para los demás, para 
los héroes que están allá fuera luchando, los que tú mencionas y que si son los verdaderos héroes 
y por supuesto tu eres que eres mi héroe! Gracias Gracias Gracias Querida Isabel, te quiero mucho 
y seguiremos!

S.A. Eres un alma combativa, gracias Isabel que valientes eres por denunciar. Por sacar tanta men-
tira a luz. Dios te ampare siempre y a tu familia. Hermosa semilla en Tierra.

Ana Isabel De La Fuente gracias, querida S.A.

I.M. Este virus, es el pretexto perfecto para llevar a cabo, los planes perversos, de los demonios 
que controlan el mundo.

Cuida tu mente. Psicología #encasa

Sitio web de salud y bienestar

https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/
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Isabel De La Fuente
15 de marzo de 2020

voy a publicar algo, y lo voy a borrar de inmediato, después. Al margen de vuestras creencias po-
líticas (falsas. Porque no existen tales creencias, políticas, cualesquiera que sean, puesto que es 
la mayor arma de destrucción y control creada para que la sociedad se enfrente entre sí y se des-
truya) lo que se está fraguando en España, de manera inmediata o progresiva.. ya es indiferente.. 
es una dictadura marxista comunista sin precedentes en la historia de España, incluída la etapa de 
la dictadura franquista. Se trata de un estado radical ,dictadura, insisto, comunista, que borrará de 
manera absoluta todas las libertades del individuo. Se establecerá así un estado de esclavitud, tam-
bién sin precedentes, puesto que tieen el control y apoyo de toda la tecnología a su alcance para 
ello. El estado de esclavitud se impondrá de manera masiva, tras la implantación del chip de control 
obligatorio, la entrega de los niños bebés al estado, la pérdida de libertad en todos los ámbitos, 
sobretodo y por encima de todo, la libertad de pensamiento... y es el primer ensayo en Occidente 
de lo que será el Nuevo Orden Mundial.

España es el laboratorio militar por excelencia de los poderes que manejan el mundo, donde se 
ensaya sociedades en tiempo récord, cambios climáticos en tiempo récord, fumigaciones químicas, 
metálicas y bacteriológicas y víricas, las famosas estelas químicas o chemtrails, y la vacunación ma-
siva que incluirá el chip de control y otras sustancias que modifican el ADN para uso militar, para 
convertir al ser humano en herramienta u objeto tecnológico y militar.

Y es en Madrid, fundamentalmente, en el centro, donde se vienen instalando mandos operativos 
drásticos y de muy alta y revolucionaria tecnología, que no podéis imaginar, en su subsuelo, y en 
bunkers creados para tales ensayos y otros... de una manera determinante, desde el año 2013....

La pandemia, esta arma o herramienta de control mundial.. y modificación del ADN, para el esta-
blecimiento definitivo del último sistema tecnológico de intercomunicación -cielo-tierra- satélites-
humanos- superficie, del sistema social que imperaba hasta ahora, desaparecida la diferenciación 
natural entre seres humanos y habiendo aceptado la falsa orden de 'igualdad, que generalizará el 
estado de esclavitud y una sola mente que les dirija, y excusa necesaria para modificar el sistema 
político que imperará a partir de ahora, porque lo justificará ante los cientos de millones de infec-
tados que lo darán como bueno y obligatorio, será el disparadero de salida para que se ejecute el 
mandato de los poderes secretos y se implante el NWO,

y en España, en esta ocasión, -porque toca en el juego siniestro de estas fuerzas satánicas que 
utilizan al ser humano como un objeto de su propiedad- se hará bajo la bandera del comunismo 
más atroz jamás visto por los propios comunistas.. Evidentemente, como lo fue el franquismo, la 
bandera, política y creencias son indiferentes, y son lo mismo unas y otras. Las creencias políticas es 
el gran cáncer de la sociedad. El verdadero veneno, pandemia, y arma de destrucción masiva entre 
inconscientes.. y aquellos perversos que sí sabe de ello y lo fomentan. En todo caso, la dictadura 
comunista como cualquier otro estado de control masivo cuyo interés por la ciudadanía es nulo, 
nulo el respeto a sus vidas y su libertad de conciencia y , cuyo objetivo es arrancar, despojar del 
ciudadano cualquier mínima autoridad sobre sí mismo, será la que se implante en breve.

La sociedad española, como la del resto del Planeta, ha caído, otra vez, en la peor de las trampas. 
La dictadura mundial , el estado de esclavitud global, tienen su mejor exponente en todoas las dic-
taduras de cualquier tipo y signo político.

Y, lo que sí os aseguro es que vais a pagar muy caro haber creído en políticos, haberlos avalado, 
haberlos defendido, haber odiado al hermano por defenderlos y defender sus mentiras, haber ido 
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a votar a vuestros esclavizadores, verdugos, infames masones satanistas y psicópatas. Y la 
responsabilidad, una vez más, y va...., es vuestra.

Ya no se puede hacer más para que meditéis sobre la Verdad... y dejéis de renunciar a vuestra 
voluntad sagrada, vuestra libertad, vuestro poder interior y exterior.. Ya no puedo hacer más para 
que comprendáis, veáis, entendáis... o transcendéis... Al menos, de momento.

Estoy exhausta.

Isabel De La Fuente
Ana Isabel De La Fuente

E.C. el ocaso de la humanidad llegará como vivieron otros seres en este planeta y desaparecieron, 
el ser humano tiene fecha de caducidad como los yogures, pero esto son ensayos, PIENSO

Isabel De La Fuente y mientras ocurre lo más grave y temido en los últimos 25 años..., los medios... 
entreteniendo a las masas con esa sandez de anuncio viral sobre cómo lavarnos las manos... 
cuando el ‘virus’, el ácido, ha sido esparcido e inoculado de muy diversas maneras y formatos, por 
los poderes militares que ahora nos quieren dirigir y salvar, y está en todos los rincones... Es una 
sustancia... No vuelvo a repetirlo. Estos anuncios masivos sobre el lavado de las manos desvía la 
atención de lo verdaderamente importante..
Con todo, además de lavarte las manos y todo el cuerpo, la ropa, los objetos, lugares, suelos, 
muebles etc.. por favor, piensa... Despierta.

C.A. Es más, hay gente que está deseosa de infectarse y de que se infecte todo el mundo posible, 
para ya pasar la enfermedad y seguir adelante con “vida” del día a día. Esto lo he escuchado yo 
de viva voz, y más de una persona.

C.V. C.A. y no estás equivocada, en Guatemala llegó un vuelo de Italia con escala en Mexico, 
hicieron pruebas y dieron negativo, al llegar a Guatemala todos los exámenes eran positivos, 
el Guatemalteco fue puesto en cuarentena y dos extranjeros se escaparon y andan en el país 
expandiendo el virus. He visto un video donde el chico se quita la máscara en NY y se quita la 
mascarilla y pasa su mano sobre su boca y escupe en ella luego la pasa sobre todos los lugares 
dentro del metro que puede. Hay gente loca.

Isabel De La Fuente C.V. ese video al que haces referencia, ya viral, no corresponde a ningún 
guatemalteco. Está grabado en Europa y ya fue detenido hace días....

C.G. Mi querida Isabel y mientras tanto ya tenemos tecnología 5g en más lugares.

M.Ch.T. Isabel De La Fuente, está en el aire ya no solo se contagia de persona a persona, es muy 
triste ver que estamos a merced de esos poderes malévolos.                                      

F.S.A. El nuevo orden mundial ya lo estamos presenciando.

Isabel De La Fuente Gracias, V.C.G., M.B. a los dos por haberme reenviado el texto original y por 
guardarlo. Es evidente que en algún momento tendré que recopilar todo mi trabajo, incluso los 
interminables textos que dejo a modo de comentarios en cada uno de los posts...

Un abrazo para los dos.

Isabel De La Fuente C.A., V.C.G. y todos mis seguidores que llevan mucho tiempo siguiendo todo mi 

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
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trabajo es que, pudieseis ir guardando todo lo que publico, no sólo en el muro, sino como comen-
tarios, que son decenas o centenas, y sobretodo lo que vengo publicando en los últimos meses... 
Eso sí que lo agradecería... Para algún día, unificarlo. 

No tengo tiempo de hacer fotos, o copias, etc. Estoy constantemente en... ‘trance’, canalizando.

V.C.G. Voy a empezar de ahora hacia atrás, si alguien más se une nos organizamos para  i r 
copiando por meses o años

M.B. Gracias a ti Isabel!!!

C.A. Isabel De La Fuente Del último texto, lo intenté copiar y pegar en word, y no me cogía el 
“copia pega”

Isabel De La Fuente C.A. curioso... porque a mí me ha pasado lo mismo, cuando dos amigos, Martin 
y Vanesa me lo han pasado por Messenger… No podía copiarlo, y me ha costado Dios y ayuda 
volver a pegarlo.... Increíble.

V.C.G. Están pasando cosas con las redes sociales extrañas, yo creo que están agrupándonos a 
algunas personas. Vengo unos días viendo cosas muy extrañas.

J.A. Isabel De La Fuente justamente ayer saqué algunas capturas de pantalla de algunos escritos...

Graciela Dillet Yo vengo recopilando mensajes desde hace bastante y estos últimos también. 
No se si me perdí el que haces referencia que te enviaron C.A., V.C.G., si es así agradeceré si pu-
dieran enviarmelo para unirlo a los que ya tengo. Se hace lerdo porque es mucho material, pero 
hoy ya tendré una parte. Abrazos

A.L.B. Al leerte me acordé de esto... 
https://www.defensa.com/otan-y-europa/n-20-000-efectivos-estados-unidos-desembarcan-europa-para-mayor

Isabel De La Fuente sí, lo publicamos, o publicaron otros amigos aquí, hace unos días... Precisa-
mente estaba pensando en buscarlo y volverlo a publicar. Gracias. 

A.A. Hola, Isa no me extraña de verdad que estés cansada ya. Lo del microchip se lleva planeando 
ya desde hace años y esta será la excusa perfecta para marcarnos y cierto es que no hay más ciego 
que el que no quiere ver. Pero los que nos neguemos se que será complicado porque hasta para 
comprar, sacar dinero ir al médico te obligarán a utilizarlo, no se lo que quedará, pero los que nos 
neguemos a pasar por el Haro. ?????????

 Isabel De La Fuente… veremos. Pero, si es obligatorio... no habrá nada que se pueda hacer.

DEFENSA.COM

20.000 efectivos de Estados Unidos
desembarcan en Europa para el...

https://www.defensa.com/otan-y-europa/n-20-000-efectivos-estados-unidos-desembarcan-europa-para-mayor
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 A.A. Isabel De La Fuente no pierdo la esperanza de que de algún modo algo o alguien les paren los 
pies. No pienso perder la fe.

Isabel De La Fuente creer, esperar, pensar... no dicen nada, no sirven para nada, si no se actúa 
de una u otra forma. En todo caso, a lo que vamos, que es a los hechos, una vez que algo se ha 
hecho y ha ocurrido, ya no se puede cambiar. Es obvio el razonamiento. Sigo. Cambiar no se pue-
de cambiar nada. A no ser que modifiques las partículas subatómicas y las condiciones en que 
ocurrieron, y volverá a ser algo diferente. El pasado... escucha... no se puede cambiar. Igual que 
no se puede cambiar que una pera esté podrida... Incluso, aunque supiésemos como ‘revivirla’, 
regenerarla, devolverle su agua y lozanía... será, ya, otra pera... Piensa. Por otro lado. Todo está 
escrito. Todo... En múltiples posibilidades con sus múltiples principios-desarrollos-desenlaces. 
Nosotros elegimos uno de esos múltiples presentes con todas sus causas y consecuencias en 
cada momento. Eso no es cambiar: eso es elegir. Y se elige toda vez que algo ya ha  pasado, ya 
sucedió, ya fue. Y no se puede cambiar. Tampoco podemos ‘crear’, sino elegir, que para nosotros 
es mucho mejor... No tenemos aún tal facultad... gracias a Dios...

Así que todo ese ‘rosario’ de creencias, supuestos, deseos, etc, no activan absolutamente a la 
acción, ni substancian... Es decir, no atraen o condensan energía en materia para su supuesta o 
futura materialización. Lo hecho, hecho está.

Entonces, tú sí puedes tener esperanza, y actuar con esperanza, y mover toda tu intención con 
esperanza. Por supuesto. Pero... has de mover, has de mover piezas, mover la energía, hacer. 
Sin este acto de voluntad, que genera acción, no se materializa las posibilidad, -entre las muchas 
posibilidades de las que hablaba antes, como presentes paralelos, teoría de cuerdas- que hayas 
elegido en el estado vibratorio que hayas elegido. Porque, además, en ese acto volitivo del ser, 
individual, propio, hay una condensación energética propia, motivada, impregnada de tus emo-
ciones y sentimientos en ese momento... que son los que, al final, determinarán cuál es la nueva 
opción elegida según tal estado de ánimo y energía... etc.etc. etc.

En todo caso, vuelvo a ello, todo está escrito. Todo ya ha sido Creado. Todo Fue. Todo ES.

Sólo hay que elegir y elegir con consciencia del estado vibratorio energético de cada uno y éste 
sí, también, elegido interiormente y a conciencia... Y entonces, por reverberación y ley de re-
sonancia vibratoria, atraerás, atraeremos exactamente en la medida que elegimos y sentimos... 
sentimos... según... lo establecido... o escrito…, antes de nacer...

 - Ahora sí que tienes mucho donde meditar o con lo qué meditar-

C.A. Estamos siendo testigos de tus denuncias y advertencias, de como se movían sus piezas de 
ajedrez desde hace años, solo hemos visto como juegan con nosotros sin ver sus manos y como 
toman nuestras piezas y preferimos que ellos lo hagan, hasta les aplaudimos!!! Ya nos dieron 
jaque y la humanidad lo conciente!!! No lo ven y no veo como quieran ver!!! Fin del juego y ya 
las consecuencias.

Isabel De La Fuente 
gracias... Desgraciadamente, o no... ya veremos... es tal y como lo cuentas, y vosotros habéis 
sido testigos de mi empeño, y de la realidad igual de tozuda en demostrarnos su confirmación.

 Un abrazo, querido C.A. 

C.A. Isabel De La Fuente Un abrazo también y mi reconocimiento para tí tu gran trabajo, soy 
A.F... 
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L.D. Isabel, te quiero mucho mis bendiciones para tí, mi respeto para tí,  y todas mis oraciones para 
tí y tu familia, tu país y para todo el mundo, QUE DIOS NOS PROTEJA A TODOS, QUE DIOS NOS PRO-
TEJA A TODOS, QUE DIOS NOS PROTEJA A TODOS

S.P. Que debemos hacer?

 Ana Isabel De La Fuente ¿qué debes hacer....?

 S.P. Ana Isabel De La Fuente Pues eso, qué debo hacer?

 Ana Isabel De La Fuente Sara Petrus ¿qué debes hacer?

 S.P. Escucharme a mí misma

M.Ch.T. Sara Petrus, es tanto el impacto físico y mental que no sé que hacer o que debemos 
hacer.

Ana Isabel De La Fuente M.Ch.T. increíble que escribas esto a estas alturas, aquí en mi espacio, 
y después de miles de artículos donde ya no se puede ofrecer más. Pero, a pesar de llevar años 
siguiéndome pareces no haber entendido mucho... Y eso es lo más desmoralizante... 
Simplemente, no me lo puedo creer.. 

J.T.M. Hola buenos días Isabel De La Fuente tienes razón debes descansar, gracias por tu esfuerzo 
contínuo. Excelente día.

Ana Isabel De La Fuente no creo haber descansado... como vosotros entendéis la palabra 
‘descanso’ desde hace... más de 30 años.

 Ana Isabel De La Fuente o quizá, nunca. Tampoco es mi naturaleza.
 
A.T. Ya Ana Isabel De La Fuente lo has dicho desde hace años... Ahora la pesadilla vuelta realidad 
ante los ojos de todos. En este instante, el que de verdad no lo vea, es que jamás lo hará.

Isabel De La Fuente exacto... “quien tenga ojos, que vea”... Y hay semillas que jamás prenden, 
porque caen en tierra yerma... Y cuerpos sin alma, despojados de toda posibilidad de pensar... o de-
sarollar la voluntad... Es así, y así seguirá, al menos durante esta última era. El plan, el verdadero, el 
universal, del Espíritu Real... es otro... Y la Verdad, una parte de Dios... muy díficil de mirar a los ‘ojos’.

 Gracias, Amelia Tovar. Un abrazo para ti 

A.F. Qué hacer?

 Isabel De La Fuente “trabajas” en C.S., probablemente junto a C.E. ... ¿Preguntas “qué hacer”?...
 …. 
J.A. es el segundo día consecutivo que me cruzo una paloma muerta en diferentes lugares y mi pe-
rra esta descompuesta con vomitos.... hace unos dias hubo un dia extraño habia una brizna extraña 
y muchisima humedad notaba en el aire en el dia algo fuera de lo comun.

Ana Isabel De La Fuente uff… Ya sabes o puedes intuir lo que está sucediendo en toda la Tie-
rra... El 5G. tiene la culpa, como el resto de la satánica puesta en escena que abarca cielo-aire, 
agua-alimentos, y sustancias químicas difuminadas por todos los rincones. Los pájaros muertos 
nos avisan del tipo de sustancias con las que nos están envenenando y que son parte del meca-
nismo de funcionamiento del 5G.
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Ana Isabel De La Fuente Lo siento mucho por tu perrita... Estará siendo afectada por la sus-
tancia que también está afectando a las palomas y probablemente otros animales. Cuida de tu 
perrita. No la saques por cualquier lugar, extrema precauciones, limpiaros, desinfectaros cuando 
lleguéis a casa, lávala con jabón y con total dedicación por todas las partes de su cuerpo, en es-
pecial patas, morro, ojos, todo.

J.A. Ana Isabel De La Fuente https://latam.historyplay.tv/noticias/inquietud-por-un-experimento-nuclear-chino-en-
pleno-sudamerica?fbclid=IwAR058IhBbFdNX6HvbVcL0XdwJIVu6T4Wp0ENOvZ_8IoeRnM-u5EVT9AXLrU

Isabel De La Fuente Buenos días, J.A. ... Fíjate -continuamos con nuestra conversación de ayer-, 
no se si habrás leído la totalidad de escritos y todos -múltiples- comentarios que he ido publi-
cando y escribiendo en estos últimos meses, Febrero y Marzo. En muchos de ellos he venido 
explicando que esta pandemia estaba perfectamente creada, difundida, inoculada, esparcida 
y en lugares estratégicos, siguiendo una agenda perfecta de estrategia -geoestrategia- y en los 
tiempos exactos como lo han estipulado, no un gobierno determinado, sino todos los gobiernos 
que aceptaron -siempre a puerta cerrada, secreta- el objetivo -es verdad que, también, impues-
to- de un sólo gobierno mundial, y con un propósito por encima de todos que es la reducción de 
la población mundial, el control de la totalidad de la especie humana, chipearla y monitorizarla 
desde todo la estructura satelital que llevan ideando y levantando desde los años 40 del s.20, 
-sí, desde los años 40- para dar un golpe final que sería el establecimiento definitivo del Nuevo 
Orden Mundial. No hay naciones enemigas, que nadie se lo crea.
El enfrentamiento entre naciones de distinto signo político no es más que una parte del teatro 
que están escenificando este único poder mundial con ‘sus aliados-súbditos’, que son el resto de 
naciones, chantajeados a través de un aspecto innegociable que es: la estructura tecnológica de 
última generación establecida, impuesta y a punto de ejecutarse en su completitud, sobre toda 
la Tierra, superficie, subsuelo y atmósfera, cuyo punto de interconexión es el 5G. entre otros...
La inoculación discriminada y perfectamente estudiada, fumigación, esparcimiento, y otros pro-
cedimientos de estos grupos secretos , es un hecho. Van por etapas, por países, por sistemas, y
conglomerados humanos e industriales, en un plan perfectamente estudiado: escalonadamen-
te, pero según parámetros muy claros.
En fin.
A cuidarse todos. Cuídate. 

J.A.
https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/?f
bclid=IwAR2ZcLxNoQ-6hYIkRooOLcPcT-4xKyH_Iod82wPfC7IWdR-iqPHGCDBCWvM

Isabel De La Fuente
J.A. El problema es que, por ejemplo, si hablamos de El País para mí es un medio de muy dudosa 
credibilidad, al ser aquí en España el panfleto oficial del Gobierno socialista, pues lo es desde su 
creación. Y uno de los protegidos de los Bilderbergs..
Yo no creo casi nada de lo que se publica en medios oficiales o los de mayor calado social. Son pro-
paganda para los poderes que dirigen y programan el pensamiento y los cerebros de la mayoría.

LATAM.HISTORY.TV

Inquietud por un experimento nuclear chino
en pleno Sudamérica

https://latam.historyplay.tv/noticias/inquietud-por-un-experimento-nuclear-chino-en-pleno-sudamerica?fbclid=IwAR058IhBbFdNX6HvbVcL0XdwJIVu6T4Wp0ENOvZ_8IoeRnM-u5EVT9AXLrU 
https://latam.historyplay.tv/noticias/inquietud-por-un-experimento-nuclear-chino-en-pleno-sudamerica?fbclid=IwAR058IhBbFdNX6HvbVcL0XdwJIVu6T4Wp0ENOvZ_8IoeRnM-u5EVT9AXLrU 
https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/?fbclid=IwAR2ZcLxNoQ-6hYIkRooOLcPcT-4xKyH_Iod82wPfC7IWdR-iqPHGCDBCWvM 
https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/?fbclid=IwAR2ZcLxNoQ-6hYIkRooOLcPcT-4xKyH_Iod82wPfC7IWdR-iqPHGCDBCWvM 
https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/?fbclid=IwAR2ZcLxNoQ-6hYIkRooOLcPcT-4xKyH_Iod82wPfC7IWdR-iqPHGCDBCWvM 
https://latam.historyplay.tv/noticias/inquietud-por-un-experimento-nuclear-chino-en-pleno-sudamerica?fbclid=IwAR058IhBbFdNX6HvbVcL0XdwJIVu6T4Wp0ENOvZ_8IoeRnM-u5EVT9AXLrU
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glomerados humanos e industriales, en un plan perfectamente estudiado: escalonadamente, pero 
según parámetros muy claros.

En fin.

A cuidarse todos. Cuídate.

J.A.
y del otro lado totalmente distino el cielo, extraño, de un solo lado la brizna.

Ana Isabel De La Fuente fíjate bien si hay rastro en el cielo de chemtrails.. y fíjate si tienes nauseas, 
mareos, dolores musculares, irritación de ojos... en fin. Todo tiene que ver con las estelas químicas, 
y la exposición de ácidos, y radiofrecuencia...

J.A.
https://www.infobae.com/america/mundo/2020/03/07/fideos-y-pandas-el-codigo-secreto-que-usan-los-chinos-pa-
ra-hablar-del-coronavirus-en-las-redes-sociales/
’’En un intento de controlar la narrativa, las autoridades han censurado temas delicados, silenciado 
los relatos de WeChat, localizado a los que comparten las críticas al gobierno y desaparecido a los 
ciudadanos periodistas.
Es que el Gobierno de China ha estado usando Internet para controlar la historia en su propio bene-
ficio. Según un informe publicado esta semana por investigadores del Citizen Lab de la Universidad 
de Toronto titulado “Contagio censurado: cómo se maneja la información sobre el coronavirus en 
las redes sociales chinas”, el gobierno de Beijing manipula los mensajes a través de la censura de las 
palabras clave relacionadas con el tema en las redes sociales y plataformas chinas.’

J.A.
China limita la cobertura mediatica: 
https://www.nytimes.com/es/2020/02/07/espanol/mundo/coronavirus-china.html

Ana Isabel De La Fuente 
están fumigando, o esparciendo sustancias, o alterando con radiofrecuencia... Ahora más que nun-
ca protégete tú y protege a tu perrita.

J.A.
Denuncian al ministro de salud Ginés González García por “propagación culposa de enfermedades”

https://www.infobae.com/america/mundo/2020/03/07/fideos-y-pandas-el-codigo-secreto-que-usan-los-chinos-para-hablar-del-coronavirus-en-las-redes-sociales/  
https://www.infobae.com/america/mundo/2020/03/07/fideos-y-pandas-el-codigo-secreto-que-usan-los-chinos-para-hablar-del-coronavirus-en-las-redes-sociales/  
https://www.nytimes.com/es/2020/02/07/espanol/mundo/coronavirus-china.html 
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Ana Isabel De La Fuente fíjate bien si hay rastro en el cielo de chemtrails... y fíjate si tienes nauseas, 
mareos, dolores musculares, irritación de ojos.. en fin. Todo tiene que ver con las estelas químicas, 
y la exposición de ácidos, y radiofrecuencia...

Ana Isabel De La Fuente están fumigando, o esparciendo sustancias, o alterando con radiofrecuen-
cia... Ahora más que nunca protégete tú y protege a tu perrita.

C.A. Llevan semanas fumigando con mierdas, ahora en Madrid, de hacer casi calor, tormenta con 
bajada de temperaturas y lloviendo, entre otras cosas, con estos cambios las defensas de la gente 
más débil se van al traste, y la gente ni se da cuenta de estas cosas.
Esto de la semana pasada

Isabel De La Fuente A.C. Pero, vamos; por supuesto que voy a borrar tu comentario y a eliminarte. 
De eso que no te quede la menor duda. Pero, antes, te pido que leas con atención plena,  plena 
consciencia, todo lo que te voy a escribir. Porque es muy importante que lo hagas por ti misma, 
por tu propia evolución, que no consciencia, porque la consciencia, hay que ganársela uno. Y no se 
gana cuando prima la ignorancia, porque son incompatibles. Así que, valiente, que te has atrevido a 

escribir ese comentario, sin rubor y sin pensar, 
procede a empezar a leer con esa misma valen-
tía. Si te atreves. Porque, empezar a tener cons-
ciencia y empezar a conocer la verdad, requiere, 
sí, de valentía, pero de la de verdad.

De entrada, no pareces tener ni idea de lo que 
realmente está sucediendo. Entre otras cosas, 
mi propia información está siendo avalada, día a 
día, por los partidos que conforman este gobier-
no, que en estos instante, está dilucidando cómo 
hacerlo, y con la ‘ayuda’ del poder mundial que 
lo financia antes de su propia llegada al propio 
gobierno. Deberías informarte de la verdad.

En cuanto a utilizar a otras personas como Vicent Guillén para menospreciar, comparando de ma-
nera tan sibilina y retorcida, habla de lo poco espiritual que eres tú, o simplemente de la manera 
habitual como opera la mayoría del falso mundo espiritual. Miserable tu actitud, y miserables tus 
argumentos. Es decir, que por tus actos, eres una miserable, y así ha quedado constatado con tu 
propio comentario. Pretender que se es espiritualista, o para serlo tener la obligación de escuchar 
a otros, terceros o cualesquiera, es la mayor demostración de estupidez que una falsa persona 
espiritual que se dice espiritual puede evidenciar. Así que, ahora vete al Dalai Lama y aconséjale 
que escuche a Vicent Guillem, porque sino, no es un buen Dalai Lama... Es imposible, por absurdo, 
argumentarte nada más sobre esto, por ahora... Pobre Vicent... si tiene seguidores como tú, tiene 
un buen problema y mucho trabajo por delante...

En cuanto a la información que yo difundo, nunca ha dejado de constatarse. Nunca. Toda vez que, 

ELMARPLATENSE.COM

Denuncian al ministro de Salud (argebtino)
por “propagación culposa” de enfermedades...

https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/?fbclid=IwAR2ZcLxNoQ-6hYIkRooOLcPcT-4xKyH_Iod82wPfC7IWdR-iqPHGCDBCWvM
https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/?fbclid=IwAR2ZcLxNoQ-6hYIkRooOLcPcT-4xKyH_Iod82wPfC7IWdR-iqPHGCDBCWvM
https://elmarplatense.com/2020/03/13/coronavirus-denuncian-al-ministro-de-salud-gines-gonzalez-garcia-por-incumplimiento/?fbclid=IwAR2ZcLxNoQ-6hYIkRooOLcPcT-4xKyH_Iod82wPfC7IWdR-iqPHGCDBCWvM
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en este caso, y de manera obvia, no hemos más que repetido lo que los propios protagonistas de 
la escena política española desean y hacen saber de todas las maneras, que quieren imponer, que 
no es más que una pequeña y escénica representación de lo que pretende el gobierno mundial 
único, y que el propio grupo Bilderberg viene anunciando desde hace años que va a imponer en 
el mundo, con el nombre de Nuevo Orden Mundial. Un nuevo orden mundial que el propio Papa 
actua, ya ha manifestado que está a favor de ello, y otros grupos mundiales como el FMI, o el 
Banco Mundial, ya lo están intentando implementar. Hay decenas de libros bien documentados por 
especialistas, investigadores que han colaborado con unos u otros poderes afines, en español como 
en otros idiomas, donde se especifica con datos y con somera exactitud cómo lo van a llevar a cabo, 
pues, está diseñado y avalado por todos los gobiernos de la Tierra, que serán asimilados a tal go-
bierno mundial único.

Como eres una ignorante o bien desinformada sobre asuntos que son de dominio público para quien 
le interese la política, la oficial como la extra oficial y la intra oficial, tu ridículo queda patente al pre-
tender rebatir lo que está ya más que rubricado y sólo queda ejecutarlo en los próximos 15, 30 años.

En España hay periodistas y escritores bien conocidos que ya han publicado bastantes libros sobre 
el asunto. Llamarlo dictadura comunista, llamarlo Nuevo Orden Mundial, es indiferente. Pues, se 
trata de un solo gobierno mundial, que erradicará las libertades esenciales, pues se encargará el 
estado de dirigirlas, una humanidad chipeada, controlada satelitalmente, y el programa mental se 
intercambiará según las necesidades del gobierno único, para el ‘beneficio’ del grupo, pero nunca 
-más-, para el individuo que deja de existir como tal, y se denominará de otra manera. Llegado el 
momento, aunque tú ya eres inconsciente, y no notarás, como se programará el cerebro, y la forma 
de pensar según el dictado de ese gobierno único, no habrá recuerdo esencial con el que contrastar 
el momento presente de esa civilización, y por lo tanto, no sufrirán.

Esto, mi ignorante interlocutora, ya está ocurriendo. Ya ha ocurrido. Y con la implantación del chip, 
todo queda materializado, constatado y preparado para dar comienzo a un nuevo tiempo mundial, 
fundamentado, sobretodo, en la desaparición de la voluntad individual. La monarquía..., realmente 
no te has parado un sólo instante a hacer una reflexión, aunque fuese superficialmente, está al ser-
vicio de los Bilderberg... a su vez... conformado por las monarquías más importantes del Mundo.. y 
que son los las encargados encargadas de modificar el sentido de poder ante los ciudadanos, trans-
formando un mismo modelo en otro exactamente igual, pero con otro nombre y otra disposición 
jerárquica, sólo en apariencia. El primer golpe a la monarquía a la que tú haces referencia, fíjate si 
realmente no estás siendo capaz de ver nada de lo que rodea a tu alrededor, se ha dado hoy, HOY MIS-
MO, con el anuncio por parte de Felipe Sexto, de separarse definitivamente de su padre Juan Carlos...

Es una pena, y una vergüenza, que haya tanta gente como tú, que se exponga a que le dejen la cara 
colorada, por además de ser ignorantes, ser atrevidos y demostrarlo con obstinación a los demás. 
Es una lástima que tengas que sentir vergüenza porque te han argumentado con razonamientos y 
datos que tú misma puedes conseguir..., incluso de los medios de comunicación oficiales... Una pena 
que quieras dejarte en evidencia por, simple y llanamente, no pensar... y demostrar tu inconsciencia 
y desconocimiento de lo básico que tiene que ver con el presente que vives en este país.

Y por último, que no sepas que Podemos es un partido comunista, y el PSOE, un partido socialista-
valga la redundancia- cuya orden de los Bilderberg, en su momento, financiaron y dictaron toda la 
agenda política y el cuaderno de Bitácora de estos dos partidos para hacer un ensayo en España de 
lo que será el NWO, sólo puede obedecer a que tú, como muchos otros más ciudadanos, no habéis 
querido jamás buscar o escuchar o leer la verdad, incluso de los medios afines a ellos mismos o de 
sus contrincantes, y preferís permanecer en una ignorancia que hace bueno el deseo de los poderes 
ocultos de hacerse con el control de esta humanidad, pues tal humanidad es tan simple y hueca que 
sólo puede ser dirigida de esa manera y por esos mismos grupos psicópatas. A tal tipo de personas 
tales poderes que les dominen. Al final, es una ley muy simple...
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Ah, y antes de bloquearte. Puedes darle recuerdos a Vicen de mi parte, y con todo respeto... Para 
ti, sólo deserte que despiertes de una vez a la verdad más elemental. Y si no quieres, simplemente 
mantente aislada y fuera de quienes luchan cada día con riesgo para su propia vida y la de su en-
torno, porque uno sólo de los inconscientes y ciegos puedan tener una oportunidad de entender 
lo que significa libertad. Y que sin libertad, para cualquier espiritualista real, no existe el recono-
cimiento de Voluntad... Algo esencial y primordial para el restablecimiento del espíritu superior... 
Pero, me temo que tú de eso no sabes nada... No sabes, absolutamente nada...
En fin. Bastante he hecho por ti, y no mereces más. Voy a proceder. 

Isabel De La Fuente el que todavía se utilice la frase ‘teoría conspiranóica’ como insulto y ridi-
culización, es uno de los motivos por lo que hoy estamos viviendo una pandemia y confinados en 
nuestra casa, establecido el Estado de Sitio, por el mismo poder que los ‘conspiranóicos’ denun-
cian... Lo de parecer tonto, mejor que no abrir la boca y demostrarlo, hoy, en este momento crítico 
mundial, se queda corto ante toda esa gente que sigue ridiculizando y negando a ese mismo poder, 
sus artes... y a quienes les denuncian...

G.A.P.R. “Tenemos que ser conscientes, cada día de nuestra vida. Y el trabajo del despertar de la 
consciencia es un trabajo realmente relevante... realmente “importante”....”Este proceso de trans-
mutación... durará como mínimo cerca de 350 años... y hasta 2000 años!”... Hay una consciencia 
superior solar que nos hace “ver” lo que está sucediendo. Son tus palabras, Isabel... y yo las creo, 
las digo, las publico, las difundo... porque como decían los indios hopi: “Antes de creer en lo que 
dicen... mírale la vida”... Yo solo veo coherencia, empatía, amor, certeza, sabiduría, confianza, 
misericordia (acorde a mi ser) y muchas otras tantas gracias tuyas, por el bien común... tal como un 
bebé al nacer. Gracias Isabel!!!

Y.V. Parte del plan para el NWO. “Para este ejercicio, además de los 37.000 militares, llegarán más 
de 14.000 equipamientos. Entre esos equipos, ¿están incluidas las medidas para la protección del 
coronavirus? No, ya que, según ha informado el Pentágono, los soldados están sanos y exentos de 
contraer el coronavirus”.
¿Por qué están exentos? Despertemos.
https://diario16.com/el-ejercito-de-estados-unidos-se.../
Estados Unidos despliega 30.000 soldados en Europa a pesar del coronavirus - Diario16  

Ana Isabel De La Fuente la confirmación de todo lo que vengo publicando y divulgando desde 
hace años... concretamente, desde el 99... en mis programas de radio, y en escritos de todo tipo... 
Curiosamente, ja,ja, muchos de ellos desaparecieron en los sucesivos hackeos y quemas de  or-
denadores a los que me he visto expuesta, y también personas afines a mí que iban guardando 
todo mi extenso material relativo a estos poderes, tecnología avanzada, etc, ... Y otros muchos 
materiales, la mayoría de la gente los eliminó, eliminaron mis vídeos, audios, etc, que estaban 
desperdigados por la red... También hay, debería haber, decenas, o centenas de grabaciones 
particulares con toda esta información por ahí...

Bueno, yo no he dejado de cumplir con mi misión... y en estas páginas sigue quedando retazos 
de aquellas informaciones someras, científicas, detalladas, y explicadas, -por quienes me iban 
dictando toda esa ingente cantidad de datos durante 25 años..., mínimo. La información relativa 
al cosmos, otros planos vibracionales, la forma de pensamiento según la estructura vibratoria, 
otros mundos otras conciencias, etc, que recibí desde que nací hasta los 18 años... es otra cosa... 
En su momento, o no, me pararé a escribirla... o nunca lo haré. Da igual. 

E.d.M. Ana Isabel De La Fuente será un gusto leer esa información aunque siento en lo más 
profundo que yo también la llevo adentro... un abrazo, Isabel De La Fuente te echo de menos y 
me acuerdo mucho de ti... fuerza! Me sigo negando a dar todo por perdido, a pesar de la oscura 
apariencia de la situación actual... supongo que en el fondo soy un romántico... jeje un saludo!
Jessy Adb Isabel De La Fuente conservo el texto con la fecha. A veces la gente empieza a en-

https://diario16.com/el-ejercito-de-estados-unidos-se.../ 
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tender cuando a tiro pasado se lamenta y ve la realidad de las cosas. Gracias por su esfuerzo. 
Entiendo su agotamiento. Gracias de nuevo.

 Isabel De La Fuente Gracias, J.A.I. 
 

Isabel De La Fuente Link de interés, de apoyo al personal y trabajadores del colectivo sanitario
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/about/?ref=page_internal
Cuida tu mente. Psicología en tiempos difíciles.

L.S.S.S. Isabel De La Fuente, y esto es solo el 1% del plano físico... aparte lo que hay en los bajos 
subplanos etéricos, astrales y mentales.

Ana Isabel De La Fuente Totalmente, Laurent... Qué buen comentario... qué preclaro y atinado.. 
Gracias, amigo.

P.C.F. Muchas gracias Isabel por tu arduo trabajo!!!!

Isabel De La Fuente gracias por tu comentario, P.C.F. Un abrazo

M.C.C. No creo que vas muy desencaminada, gracias por la valentía de decirlo.

Cuida tu mente

Psicología en tiempos difíciles

https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/about/?ref=page_internal 
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/about/?ref=page_internal
https://www.facebook.com/IdoiaPsicoEnCasa/about/?ref=page_internal
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Ana Isabel De La Fuente
16 de marzo de 2020

EL DIAMANTE HUMANO. DJWHUAL KHUL- MAESTRO TIBETANO - PAZ EN EL EJERCICIO DEL 
AMOR. Y AMOR EN EL EJERCICIO DE LA CONSECUCIÓN DE LA PAZ- 

Vivimos en una continua idea de pensamiento que parece (y parece que, eterna) operar desde 
más allá de nuestro entendimiento (reciente...) acerca de extraterrestres y "familias" dirigidas por 
reptilianos que, a su vez, dirigen los caminos, las tendencias, las "guías", y cada pensamiento glo-
bal humano... Pero, no dejan de ser ideas... y sub-realidades, ideas que habrá que visionar desde 
atalayas más serenas y desde el conocimiento de la verdad que opera en el Corazón. Ahora, el 
hombre, debe prestar atención a su Diamante multidimensional: El Sentimiento. La emoción y el 
sentimiento, al final, que son los grandes vórtices o atalayas o salvaguardas del espíritu y la Tenden-
cia a la Angelidad Universal que posee el Ser Humano en su Opción transcendente hacia Verdades 
Superiores de Creación, son los grandes olvidados en el ejercicio humano constante en su afán de 
descubrir la auténtica Gran Verdad. Y el sentimiento humano es un Diamante que podéis activar 
para transformar el Mundo...
Todo lo que procede del Mundo del Pensamiento, queda circunscrito a la vibración, a la dimensión 
del Pensamiento. Y el pensamiento no es el sentimiento. Igual que la acción, no es el pensamiento 
ni el sentimiento. Por encima de todos estos está la Consciencia y la Consciencia es una identifica-
ción con Dios del Ser a la que sólo se accede desde el Sentimiento Superior y el Mundo de la Emo-
ción que, a su vez, se expresan y son a través de la dimensión de la Intuición.
La inmensa mayoría hace aflorar sus pensamientos, sus teorías, sus reflexiones, desde programa-
ciones inyectadas, cuya fuente... me temo... está más allá de nuestro entendimiento humano... Los 
antiguos sabían de "esto" y lo integraron igualmente en la semi-conciencia común, entrelazándolo 
de forma subliminal en leyendas, cuentos, moralejas, creencias espiritualistas, religiones y en la 
ingenua disciplina general filosófica que naufraga ante la Consciencia despierta de quien se atreve 
a preguntarse a sí mismo retando a su propia cordura....

Las fuerzas que operan más allá de la creación-que-creemos-conocer siguen sin ser identificadas. 
Y no podrán serlo nunca si no avanzamos en nuestro atrevimiento a indagar dentro de lo más pro-
fundo, en la raíz de todas y cada una de las creencias que componen la pseudo-realidad terrestre y 
la asociada pseudo-realidad humana.
Que el hombre es un ensayo cósmico-espacio-dimensional no hay duda ya de ello para quien ya se 
ha percatado de que no existe la libertad en el estadio evolutivo en el que la pequeña conciencia 
del hombre sobrevive. Y que la determinación , que engloba las millones de millones de posibilida-
des existenciales a las que puede-podría acceder la voluntad humana, viene avalada por la capaci-
dad casi general y bien constatada del hombre de poder acceder a las diferentes etapas de la línea 
del Tiempo (pasado-presente-futuro), sólo explicable si se contempla nuestro sentido cíclico de la 
existencia como algo que ya tiene manifestado su "presente" , su "pasado" y su "futuro"; sino, no 
podría ser observado, ni conscienciado, ni precognizado, ni intuido, ni profetizado.
Los más sabios llegaron a comprender que el espíritu, en las sucesivas tomas de consciencia, en 
cada dimensión, ciclo de frecuencias, existencias al fin, no inventaba ni creaba nada por sí mismo.. 
Sino que, descubría desde una fuente interior que se reflejaba en el exterior, todo el Universo Ya 
Creado en el que su Ser existe y en el que tiene la obligación de auto-reconocerse como consciencia 
y multi-consciencia de toda esa misma Creación toda vez que la va visionando, sintiendo, integran-
do , amando.. dentro del mismo Ser..
En nuestra limitada comprensión, las fuerzas que conforman nuestra conciencia de existencia se 
manejan desde estructuras, sistemas de pensamiento o vibración, desde conocimientos y leyes 
que se nos escapan a nuestro entendimiento y a nuestra concepción -para mí, igualmente limitada- 
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de lo que es el “Amor”. Y dentro de ese mismo semi-universo y sus leyes de manifestación estamos 
absolutamente todos integrados: unos y otros; los de arriba y los de abajo; los del cielo y los del 
infierno; los animales prehumanos y los animales humanos; y los extraterrestres animales huma-
nos; y los extraterrestres humanos y los extradimensionales no humanos; y los intradimensionales 
semi-humanos; los físicos y no físicos, ...etc...etc..
Y aún es más enigmático el objetivo relativo a la existencia de estas “fuerzas” y el sentimiento uni-
versal que las generó, y la intención universal que las dotó de poder para llevar a cabo el movimien-
to primigenio que da origen a la creación del pequeño universo en el que existimos.
Los de “arriba” y los de “abajo” somos una misma entidad que danza en un juego de movimientos 
de energías, fuerzas y consciencias hasta completar una existencia-universo. Pero... ¿y... el dolor, el 
sufrimiento, la ignorancia, la inconsciencia, la limitación, la determinación sin conciencia superior 
de por qué y para qué, el nacimiento-encarnación recurrente en la misma vibración y en las mismas 
condiciones mentales e instintivas sin libertad y sin conocimiento del por qué y cómo, que sufre 
cíclicamente el ser humano, en qué leyes y quién las rige y qué mecanismos las impulsan?
Llegar a comprender este juego de fuerzas, más allá de la materia, o anteriores a la manifestación, 
es uno de los objetivos fundamentales en todos los niveles vibratorios. Este autoajuste universal 
se ha hecho esquivo a todas las consciencias en todos los rincones de nuestro Universo, y ha sido 
el punto de partida de la partícula en su camino hacia su propia comprensión... Todos estamos 
igualmente involucrados en este Camino. Un sendero que sólo se construye desde una consciencia 
fuerte en el sentimiento más profundo y esperanzado. Todos nos asistimos unos a otros en ese en-
cuentro sagrado con lo que otorga la vida en todo lo que puedes ver más allá de tus ojos humanos. 
Estéis donde estéis; sea cual sea el último paso que diste, ahí estaremos nosotros para ayudaros a 
levantaros o a levantar vuestro espíritu una vez más...
Para nadie es fácil. Incluso, en aquellos niveles de consciencia en los que creéis que conocemos la 
última Palabra de Dios, cada entidad universal ha de acometer su propio camino de autosupera-
ción para alcanzar aquella Luz Eterna que siempre sentimos que se nos escapa. En ese tránsito tan 
intenso para unos, y doliente para otros, aprendemos, sobretodo, a amarnos a nosotros mismos 
como nunca antes habíamos supuesto. La llave siempre está cerca para abrirnos un poco más el 
corazón... que es el único motor fiable para mover nuestros pies, la fuerza del ser, aquí o allá. En 
todas las dimensiones os sentimos cerca de nuestra esencia... Un hilo invisible aún para vuestra 
pequeña conciencia, ofrece vuestra luz como un lucero que clama a nuestro corazón ser asistido 
por El Origen.
Cada vez que tendéis la mano a vuestro hermano está la Mano de quienes te acompañan más 
allá del tiempo, allá donde tu espíritu toma la luz que necesita para seguir proveyendo de luz a tu 
cuerpo físico. Y nos hacemos de enlace unos a otros ante la Luz universal que no hace distinciones 
entre unos y otros, aquí y allá, por que sólo sabe de compasión y expresión suprema en el corazón 
de su propia Creación. Nadie queda fuera de su influjo. Por que Él es el que dota de Vida... a todas 
sus Criaturas.
Todos avanzamos de la mano en un éxodo que intuimos su final sólo en el sentimiento supremo. 
Vuestra mente ha de alcanzar la fuerza vibratoria más intensa que vuestro centro de amor os pueda 
proporcionar....
En ese estado, en esa intensidad... y no lugar... siempre... nos encontraréis...
No dejéis de tender vuestras manos, auténticas al cielo y a la Tierra... Sed unión entre los Mundos...
como así fuisteis diseñados por el Amor de la Creación.

Canalización. Djwhal Khul... Maestro Tibetano.
Canalizado por Isabel De La Fuente 



241

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

Isabel De La Fuente
16 de marzo de 2020

….y... ¿la gente está... haciendo donaciones... para los esfuerzos.... de respuesta... al coronavirus.....?
..¿...en serio? ¿?¿?=¿?¿? ¡¡!!

No puede ser posible... No puede ser posible.
                                                 
No tenéis solución.

Ana Isabel De La Fuente

A.A. Si lo es, vaya tela

G.J.M. El Temazcal ancestral mata cualquier Virus. Es un baño de vapor de piedras calientes la tem-
peratura llega ahí dentro a 70 grados.

Isabel De La Fuente Lo conocemos... Griselda... En este caso, los baños de vapor, ayudaría a abrir 
los poros para la expulsión de los detritos internos que provoque el triple ácido... En todo caso, 
un baño de vapor, siempre viene bien para todo...
      

G.J.M. Aceite de árbol de té y bergamota mata cualquier Virus una amiga lo vende en España.

Isabel De La Fuente no digo yo que no, Griselda Jurado Moreno… Pero aquí estamos hablando 
de un ácido... de una sustancia artificial...

 Isabel De La Fuente no seamos ingenuos..., por favor.

G.J.M. Si es ácido también desintoxica. Es medicina basada en evidencia he tratado fascitis ne-
crotizante con aceites orgánicos y temazcal.

Isabel De La Fuente Griselda Jurado Moreno Un ácido no intoxica... Piensa. Un ácido actúa como 
un ácido: provoca reacciones… Reflexiona.

G.J.M. Además la principal forma de prevención y curación del fuego es que limpia y renueva 
en todos los planos el campo energetico de las personas. Eleva la frecuencia de la persona. Así 
repeles cualquier baja vibración

Isabel De La Fuente Griselda Jurado Moreno insisto... no te digo yo que no... Sólo te estoy invi-
tando a que pienses mucho más profundamente sobre la seriedad de todo esto. Porque esto no 
es una broma, ni una afección cualquiera de gripe. No es un virus. Entiéndelo

G.J.M. Isabel De La Fuente Gracias por informarme que es un ácido. Lo desconocía.

G.J.M. El fuego sella todo. Muchas Gracias por la orientación.

Isabel De La Fuente Griselda Jurado Moreno… un triple ácido.. ¿sabes lo que es un ácido... y 
cómo actúa un ácido en el organismo... y qué reacciones químicas produce...? A nivel espiritual 
y energético por supuesto que el fuego y todos estos elementos y sustancias de la naturaleza son 
determinantes y provocan cambios a través de mentes poderosas y cuerpos más o menos sanos...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 


242

ISABEL DE LA FUENTE

Aquí estamos hablando de una reacción química inmediata por un ataque con un arma química 
creada para un fin muy claro. La medicina preventiva, natural o no, siempre es eficaz, pero nece-
sita tiempo y mucha dedicación en todos los aspectos del ser. Si a ti te echan un ácido en la cara, 
-estoy usando un ejemplo extremo, para que lo entiendas- los remedios sólo serán... remedios.

Aquí se está tratando otros aspectos del ser, como: fortaleza interna, del ser -fortaleza inmuno-
lógica. Resistencia a lo que sólo puede ser conscienciado-visto. Aprender a mantener la atención 
consciencia abierta. Ver-aceptar la Verdad, sea de la naturaleza que sea. Aprender a discernir 
la verdad de la mentira, la luz de la oscuridad, el bien del mal... Desarrollar de manera urgente la 
auto voluntad, poder interior. Rechazar la mentira aprendiendo a determinar la Verdad... etc.

G.J.M. Gracias. En el temazcal nos recuerdan que somos fuego y el fuego no nos quema... como 
bien dices, es algo más allá del bien y del mal. Es activar lo mejor de nuestro futuro y nuestro 
pasado en armonía. Fuera de la matrix pero como voluntario, en ella el ácido, te aseguro que no 
te quema. Recordar que somos proyección voluntaria aqui y ahora.

Isabel De La Fuente G.J.M. No tiene nada que ver el 'sellado' del fuego... -el fuego es mi ele-
mento, y lo utilizo cada instante de mi vida desde que nací.. y desde hace miles de años... Es mi 
naturaleza universal y mi conocimiento por excelencia sobre cualquier otro elemento y verdad 
cósmica y terrestre. De hecho mis conocimientos proceden de la esencia del Fuego Universal, y 
es en el fuego, el fuego material y espiritual donde yo obtengo el único sentido de mi existencia.. 
y el sentido de mi vocación... y el sentido y la sustancia de mis capacidades psíquicas... etc...- con 
lo que estamos hablando con respecto al ácido...

 No se cómo explicártelo... Si no lo entiendes... no puede seguir.

 Isabel De La Fuente G.J.M. Lo conozco a la perfección. Lee mi comentario anterior.

Isabel De La Fuente G.J.M. por favor... no me tienes que aleccionar sobre lo que es mi trabajo, 
mi esencia, mi vocación y MI ELEMENTO cósmico y natural, del que procedo: El Fuego.

G.J.M. Excelente solo me preocupaba por ti. Ya se que no te pasará nada. Eso me hace más feliz.

Isabel De La Fuente G.J.M. Gracias. Pero, por supuesto que me va a pasar... y no lo voy a poder 
evitar. Ni tú ni nadie... Entra dentro de lo agendado por el propio Libro del Apocalipsis, que tanto 
les gusta al poder único mundial, en el apartado de Sellos, Plagas, Marcas de la Bestia, etc.. Bue-
no, esto es como El Titanic; todo el mundo sabe cómo acaba la película. El Fuego Sagrado, como 
el resto de los elementos, sirven al Espíritu y la Materia, solo que el devenir de lo carnal está 
escrito. Y si no es por una u otra causas, siempre acabamos 'muriendo', pues es la clave, el punto 
de inflexión entre la consciencia y la inconsciencia para y por la que venimos a esta dimensión....
En este caso, la muerte... como siempre ha sido... no es el problema... sino la consciencia o la 
inconsciencia...
En todo caso, yo no estoy más protegida que nadie, yo no soy más ni menos que nadie... Es, 
como bien sabes, cuestión de entendimiento superior... y aceptación. Compasión y Redención. 
Aceptación y Liberación.

Mi labor, como Fuego Universal, (Además soy Leo... y tengo la Luna en Aries: fuego-fuego. Y al 
Sol, mi Sol Interior, clave absoluta de mi vida, al que nunca he renunciado y siempre ha ido por 
delante de mí) es generar Ése Fuego en el interior de las personas...
Aquí, espiritualmente, el significado de Fuego y sus atributos superiores son la Inteligencia y la 
Sabiduría... Que son, a su vez, fundamentales para desarrollar la Consciencia. Y sin consciencia, 
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no hay liberación... Y sin liberación (interior, y que conlleva de manera implícita liberación vibra-
cional exterior) no hay Voluntad Sagrada... La Voluntad Sagrada lleva implícito el Poder. El Poder 
interior genera Fortaleza... La Fortaleza es el nutriente del sistema inmunológico... el sistema 
inmunológico es el representante y ejecutor de la resistencia, fortaleza, voluntad, poder, cons-
ciencia del Ser en la materia... etc.

Por lo demás, gracias por tu preocupación y cuidado, aportación, tus consejos y tus conocimientos.

R.G. La gente va a pagar por la vacuna. Y se pelearan por ser los primeros.

 Isabel De La Fuente nadie va a pagar... Será impuesta obligatoriamente

 R.G. Isabel De La Fuente sí, es cierto. Será con el dinero publico.

 J.C.K. Isabel De La Fuente y dentro de la vacuna el verdadero “Caballo de Troya “

 Isabel De La Fuente R.G. no.

Isabel De La Fuente Para ese tipo de cosas... no se ‘paga’ con dinero ni la adquisición del arma ni la 
solución. Va por otros canales, otras negociaciones, y otros tipos de sometimientos, compras-ventas 
rituales y ejecuciones...

 Isabel De La Fuente J.C.K. exacto.

G.A.P.R. ¿Qué pasa si quien va a recibir esa vacuna exige (EXIGE) que se le informe con exactitud 
y certeza lo que van a inocular en su cuerpo fisico?

 Isabel De La Fuente G.A.P.R. ya lo comprobarás por ti mismo... 

G.A.P.R. Exigiré con exactitud y prueba científica el efecto REAL de esa vacuna ANTES de que me 
la inyecten, por derecho a mi salud plena y buena.

G.A.P.R. Tal vez esto aún sea una utopía... pero si sumamos consciencias... debería ser una realidad.

C.A. ¿Qué me estás contando jaja?¿Donaciones PARA ESFUERZOS? JAJAJAJA

M.J. “Libre Albedrío” ;)

Isabel De La Fuente ...jeje Ayer meditaba precisamente sobre ‘eso’... El libre albedrío es el es el 
determinismo de los inconscientes...

M.J. Isabel De La Fuente jajaja si es cierto total, que profundo esta eso y como todo lo profundo, 
resulta paradójico, certero y preciso.

Isabel De La Fuente M.J. Si, jaja. Por cierto, la frase es de mi autoría... Jaja. Como no podría ser 
de otra manera.
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 Isabel De La Fuente M.J. jaja. Aparentemente... paradójico. jej

 M.M. Eres Grande Isabel. Me encantas un Abrazo Grande dese Mexico :)

M.S.G. ISABEL... tu que harás para evitarlo?
                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Isabel De La Fuente Dios bendito... Mira, no debería permitirte este comentario en mi página, 
después de los miles de escritos que hay en ella publicados. De momento, te invito a que leas 
absolutamente todas mis publicaciones, todas, y todos los comentarios internos míos dentro de 
ellas, desde hace 11 años.

 Ya te he respondido. Saludos.

Isabel De La Fuente Por cierto... yo... no voy a evitar nada. Absolutamente nada. ¿Por qué habría 
de hacerlo......?
Medita..

M.S.G.P... quería decir qué podemos hacer individualmente para que no nos pongan la vacuna 
ya que que va a ser obligatoria... por cierto leo todo lo que publicas.

Isabel De La Fuente M.S.G. y así te entendí al principio. Lee todos mis artículos, comentarios, 
etc, en esta página desde hace 11 años

M.S.G. A ver Isabel... lo leo todo... pero no estoy a tu altura por desgracia...

M.S.G.  Volveré a repasar

Isabel De La Fuente M.S.G. ¿qué altura.. ? ¿cuál altura...? Te he invitado a que te contestes a ti 
misma y que leas mis miles de escritos para que obtengas respuesta a lo que has preguntado, si 
quieres.

Lo que no puede ser es que no hagáis el más mínimo esfuerzo por nada, y pretendáis y exi-
jáis, -¡cuando, además, encima, llevo publicados miles de artículos en tantos años que tenéis 
a vuestra disposición, gratis !- a otros que os den y dicten, porque sí, a cambio de nada, lo que 
deberíais procuraros cada uno de vosotros motu propio, y sin que nadie os lo tuviese que pedir, 
porque esa debería ser la verdadera naturaleza y espíritu humano, por excelencia. Y más en 
momentos críticos como el que vivimos hoy en la Tierra...

Isabel De La Fuente M.S.G Eres muy libre.     

I.M. Fácil enganchar tontos útiles

M.M. Para todo hay solución 

 Ana Isabel De La Fuente ¿qué necesitamos : ‘una solución’... o tomar consciencia?

 M.M. Necesitamos vibrar con amor y no con miedo. El camino ya está trazado

 Ana Isabel De La Fuente M.M. ¿cuál miedo?
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Ana Isabel De La Fuente ¿qué significa para ti ‘amor’, y cuál es el verdadero significado del 
Amor.. ?

Ana Isabel De La Fuente ¿sabes que sin miedo, tú jamás hubieses desarrollado las más grandes 
cualidades humanas y espirituales ? ¿y que para ello, el gran maestro, y único en la materia, es 
el cuerpo físico, que obra antes que tu mente y tu personalidad, y es el verdadero motor para 
que el espíritu, aún inconsciente, pueda avanzar y activar el máximo de su poder, su visión, su 
fortaleza y sus cualidades...?

 Ana Isabel De La Fuente ¿sabes cómo funcionan el sistema simpático y parasimpático ?

Ana Isabel De La Fuente ¿sabes que no se puede activar la Atención si antes no hubiese alec-
cionado a la mente-personalidad, el miedo...?

 M.M. Ana Isabel De La Fuente que tengas paz en tu camino y en tu consciencia. 

 C.G. Maria Maidalena solucion. A que te refieres ???????.

E.B. Llevandole sal al mar para que la ola fuerte te arrastre y te ahogue. Dios!!!

 Ana Isabel De La Fuente jajaja … Si.

Ana Isabel De La Fuente Leed... Observad... Sacad conclusiones. ¿campos de concentración?
“Dinamarca se apresura a través de la ley de coronavirus de emergencia” El parlamento de Dina-
marca, el jueves por la noche, aprobó por unanimidad una Ley de emergencia sobre el coronavi-
rus, que otorga a las autoridades de salud poderes para obligar a las pruebas, el tratamiento y la 
cuarentena con el respaldo de la policía. Solo 95 de los 179 parlamentarios daneses estuvieron 
presentes para votar sobre la ley de emergencia. Foto: Ólafur Steinar Rye Gestsson”

E.B. Ana Isabel De La Fuente Los gobiernos alca-
hueteando para implementar el veneno de los os-
curos.... o te lo pones o te lo pongo que violencia 
!!! Y aquí estamos encerrados como ganados en una 
granja esperando que venga el amo y nos marque 
como suyos.

G.A.P.R. El poder en la sombra...que ya empieza a 
dejarse ver... con el dominio sobre la VOLUNTAD HU-
MANA... Mi abuelo, un hombre de campo... decía: 
“Yo conozco al pájaro por su excremento”...

S.M.D. Ana Isabel De La Fuente es precisamente Dinamarca, DANMARK la marca de DAN o sea 
ADN, porque no me extraña que quieren hacer desaparecer a lo que ellos llaman white trash, 
basura blanca y hacer un nuevo ADN con determinadas caracteristicas y sin defectos tambien sin 
emociones, buscan esclavos

Ana Isabel De La Fuente S.M.D. pues si... más o menos va por ahí.... Es complejo el entramado, 
pero muy fácil de ver para quien tiene la visión superior activa y es plenamente consciente...
Hace años que llevo denunciando todo esto con pelos y señales en mis páginas...

L.A.P. Países con mayor incidencia de coronavirus
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L.A.P. Países con redes 5G activas

VOLVER

L.A.P. Si lo analizan por ciudades, en España, haciendo match de redes 5G, en España y Ciudades 
con “toque de queda” es el mismo caso.

Isabel De La Fuente interesante dato...

L.A.P. Isabel De La Fuente un abrazo grande Isabel!!

Ana Isabel De La Fuente L.A.P. Otro para ti, Luis Alberto Perez!  
  

J.G.S. A veces no te entiendo pero siento que tienes razón.

 Isabel De La Fuente Perdona... ¿ a quién estás contestando?

 J.G.S. Isabel De La Fuente a vos.

Ana Isabel De La Fuente J.G.S. entonces... 
eso significa que sí me ‘entiendes’. Al fi-
nal, es un sentimiento...

J.G.S. Isabel De La Fuente creo que salir 
de la Matrix tiene sus costos.

Ana Isabel De La Fuente J.G.S. Eso es una 
obviedad... pero... ¿y eso qué tiene que 
ver con mi último comentario... ? jajaj

J.G.S. Ana Isabel De La Fuente tiene que 
ver porque tus publicaciones no respetan 

el orden mundial

Ana Isabel De La Fuente al hilo de este post, y en lo concerniente de ser y actuar en Verdad... 
abandonar la cobardía, dar un paso hacia delante, abandonar las creencias y las inercias... etc. Este 
médico es una demostración de pundonor en ejercicio de ser él mismo, y un ejemplo de valentía 
para todos. Sólo dice verdades como puños.
https://www.instagram.com/p/B9yjYpbHYXo/

https://www.instagram.com/p/B9yjYpbHYXo/ 


247

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

INSTAGRAM.COM
Instagram Post by Spiriman • March 16, 2020 at 02:44AM PDT

VOLVER

L.A.P. Países con Red 5G

L.A.P Países con mayor incidencia de coronavirus

L.A.P Sí lo analizan por ciudades en España haciendo match de redes 5G en España y Ciudades 
con “toque de queda” es el mismo caso. (Ver mapas pag. 239)

L.A.P Isabel De La Fuente un abrazo grande Isabel!!

Ana Isabel De La Fuente Luis Alberto Perez Otro para ti, Luis Alberto Perez!

INSTAGRAM

De buenas formas, que es lo que 
os gusta a los que no sois capa-
ces de... 

https://www.instagram.com/p/B9yjYpbHYXo/?fbclid=IwAR3Axxg9G0wQQGRDr3TN9IJnA5QlcTa56ceKXMMHQ8gfESv_wW6xuu-bSi0
https://www.instagram.com/p/B9yjYpbHYXo/
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Isabel De La Fuente
17 de marzo 2020

¿la especie y la Tierra, una granja humana? ¿cuándo dejó de serlo? Precisamente, lo que caracte-
riza a esta especie, esta ‘creación’, o cualquiera en sus primeros estadios... (aunque eso conlleve 
eras y eras... e incluso, su desaparición si no ‘prosperan’) como cualquier otra creación, es que ha 
de ser controlada porque aún no está habilitada para albergar conciencia, voluntad, autoridad in-
terior, poder.. etc.

El problema es cuando quienes han de controlar ese experimento, digo... creación… no velan por 
que se cumplan los principios y Leyes universales en su contexto correcto, y ni siquiera los aplican 
con ninguna compasión ni conciencia de compasión. Ese es el caso de estos veladores de esta crea-
ción. Que tales guardianes, -guardas, guardas de seguridad, observadores, acompañantes, gesto-
res, interventores, habilitadores o des o inhabilitadores, etc.- están, ‘ellos’ (inteligencia artificial), tam-
bién, aún, despojados de conciencia, como aquellos (la especie humana) a los que han de guardar... 
Es lo que se conoce, ancestral y habitualmente, como el mundo de la oscuridad, que a la sazón, es 
la inconsciencia (y negación) del Yo. En este y en todos los casos, en contraposición con lo que es 
natural, original, El Bien= el Reconocimiento de El Yo.
La Negación del Yo. Niega la propia Voluntad. Niega la Autoridad del Yo. Niega, carece de Conciencia, 
carece de Consciencia. Ese es el mundo de la oscuridad, que atenta contra El Bien.

Si hay ausencia de conciencia, más ausencia habrá de consciencia. Y si no hay consciencia en el 
gremio de ‘cuidadores’ de la especie... ¿Qué se puede esperar de la especie?.
Bueno, pues, resulta, que estamos, aquí, ante el verdadero quid de la cuestión. Pues, sólo los cui-
dados o velados, por ley y principio universal..., los creados, son los únicos que pueden devolverle 
a sus cuidadores la consciencia...

Adivinad cómo...

“Y vio Dios que era bueno”

Fue en ese punto, en ese instante, en esa eclosión de consciencia plena y total, cuando hizo acto de 
Presencia, Se Manifestó y Fue, El Amor... El Amor-Creación.

Es la Propia Creación la que debe devolver, la razón de Su Ser, Su Propia Esencia, Su Verdad como 
Amor Manifestado, tras Reconocerse, al Reconocerse con El Origen, y Reconocerse como Tal, quien 
devuelve a la subcreación, y a todos sus ‘participantes’, a su estado Natural - Original....

Origen: Voluntad - Inteligencia - Amor. 

<Reconocimiento - Devolución >

Creación: Amor - Inteligencia - Voluntad = Desaparición del mal.

“Y, -al fin-, vio Dios que Era Bueno”. Al fin (le devuelve simétricamente a Dios la propia Creación-
los Seres Creados-) Creación Manifestada. Creación que se Auto Reconoce como el Mismo Dios a 
través de Sí Misma. Y Sí Misma es El Amor Mismo.

Mientras, y sin perder un instante:
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Yo Soy.  Yo Soy La Voluntad, Yo Soy la Inteligencia, Yo Soy El Amor. 
Yo Soy.  Yo Soy El Poder, Yo Soy La Sabiduría, Yo Soy La Compasión
Yo  Soy. 

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

E.B. Perdimos el contacto con la fuente y nuestra verdadera escencia, dejándonos arrastrar por lo 
físico (Nuestros sentidos) y es ahí donde está formada esta brutal y bien pensada programación, 
que nos inculca como vamos a actuar desde que nos levantamos hasta cuando nos acostamos, con 
toda su artillería presentando lo que van a consumir tus sentidos, desde la comida hasta lo que 
escuchas y te hacen ver que es lo Real así no lo apruebes internamente, pero te hacen ver que no 
estás a la “Moda” o a sus patrones, y así nos embobamos, nos sacan de nuestro ser, nos conver-
timos en cáscaras inertes, perdiendo el contacto con el cielo, quien por su gracia adquirimos las 
más hermosas y sensibles experiencias, muchas de esas experiencias no las vemos, las sentimos y 
esas experiencias van alimentando los otros cuerpos, adquiriendo la consciencia, cumpliendo con 
el propósito en este plano, de servir ‘ Amaos los unos a los otros. “Le damos menos importancia a 
una puesta de Sol, una floración, a un cielo azul, los vuelos de las aves en sus diferentes horas, un 
mar tranquilo, ver un bello amanecer etc. y así, vamos perdiendo esa sensibilidad que por naturale-
za está en nuestro interno, dejando de adquirir frecuencias elevadas por medio de contemplación 
durmiéndose por las acciones antes mencionadas por una carta anti-Natura presentada para morir 
en vida, y es lo que nos desconecta con la fuente, con esta hermosa creación, con el amor, con Dios 
y de vivir en este plano su consciencia... está en nosotros tomarla o vivir el “Confort mata Almas”. Y 
así reencontrarnos y dejar la granja donde nos han metido los OSCUROS para dejar de ser sus tubos 
de ensayo en esta creación.

Isabel De La Fuente pobres sentidos físicos maravillosos.., pobre materia física, maravillosa... 
Pobres humanos que se han creído a Satán, -justo al revés- que hay que odiar la vida en la ma-
teria, cuando la materia es algo realmente sublime... pues... es la Obra de Dios, Su Creación, su 
infinito Amor... De hecho, si admiro una puesta de Sol... lo que estoy haciendo es admirar un 
hecho físico... sin duda... material, y en diferentes frecuencias...

Mezclamos muchos conceptos, y nos confundimos... mi querido Eliel Bailatino... si me permites....

Por lo demás, con el resto del mensaje sobre programación, esclavitud e insensibilidad, tienes  
toda la razón... Por cierto, aunque no te lo creas, porque también es parte del programa espiritual 
-falso de toda falsedad, y además es imposible- nadie puede “desconectarse” ni “conectarse” “a 
la Fuente o de la Fuente”... -jajjaja como mi apellido-..., Piensa sobre ello. Porque, si te lo crees 
es porque has caído en su trampa, la trampa de la a falsa espiritualidad.....

E.B. Estoy en La Fuente para aceptar toda aclaratoria y corrección donde podamos nutrir y dis-
cernir nuestro entendimiento, estoy atento a lo que la falsa espiritualidad nos presenta, pero 
pensaré sobre ello, te lo agradezco, abrazos no virales jejejejeje.

Isabel De La Fuente Eliel Bailatino ejejej

F.S.A. España en toque de queda o en estado de sitio. Cuando policías, pero sobre todo militares, 
no te permiten salir y te obligan a identificarte y cuestionarte es porque ya se está ingresando al 
nuevo orden mundial.

 Ana Isabel De La Fuente evidente.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/
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Ana Isabel De La Fuente
17 de marzo de 2020

Cuidado con los tarados y taradas que van a empezar a multiplicarse por todos los espacios, y 
cumpliendo a la perfección su papel de parásitos y virus muy infecciosos -tanto como el corona-
virus- para desestabilizar a unos y a otros, espiritualistas y racionalistas, creyentes y no creyentes, 
de derechas y de izquierdas, con el objetivo de irritar, hacer dudar y dividir, aún más, con discursos 
acordes a uno u otro nivel, en función de aquello que quieren enfrentar e incendiar, para confundir, 
aún más, a la población y volverla loca.

En el terreno habitual de la consciencia, en el que nosotros nos movemos y existimos, por ejemplo, 
uno de los disfraces que adquieren, con su discurso estrella, es el de : “Paz y Amor-Namasté”. “Y 
no divulguéis, para no generar miedo”. “No se debe hablar ni contar la verdad, para no incitar al 
pánico”. “No informéis, y ni mucho menos con detalle y con minuciosidad, porque sino estaremos 
causando pánico”. “No queremos saber, pero somos uno”. “Hay que perseguir al libre pensador 
porque es malo y es un demonio”. Etc. Y otras argucias y mensajes de eficacia comprobada entre 
los más pusilánimes, aquellos que tienden a inclinar su habitual debilidad y cobardía hacia gurús de 
cualquier signo, gremio y estatus. Estos/estas ‘agentes’ (siempre dobles) son el verdadero cáncer 
de la conciencia y la consciencia.
La Verdad es una.
Los disfraces, su negación, el no querer ver, no informarse adecuadamente, no conocer, ignorar, 
mirar a otro lado, repetir eslóganes, soflamas, frases hechas, clichés, y falsas poses, insistir en 
programaciones mentales exactas que repiten sin modificar un ápice durante años, y que nunca ni 
comprendieron ni observaron con detenimiento qué significaban, etc, no sólo son su modo habi-
tual de comunicar e infectar; sino que lejos de nutrir o liberar, conscienciar o empoderar, generan 
debilidad extrema, cansancio, miseria, y dudas... Y ello redunda, en el mejor de los casos, en un 
debilitamiento del sistema inmune, rechazo y cese de la actividad relacionada al pensamiento su-
perior, por cansancio y hastío extremo.
Mejor, en cuanto se detecten, proceder inmediatamente a su neutralización y eliminación, sin con-
templaciones. Por vuestro propio bien. Por vuestra salud mental y física. Y no olvidéis que, como 
siempre y desde siempre, están al servicio de ‘la mente’ que se está haciendo cargo de toda esta 
paralización global del planeta.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

V.C.G. Solo nos faltan los zombies! Tenemos de todo ya... Esto es alucinante.

E.B. Pienso lo mismo ! Es tremendo. Yo pienso que es la dictadura perfecta, todos obedecen y se 
sienten heroicos por ello.

A.M.F. Perfecta definición de una realidad, cree la mitad de lo que ves y muy poco de lo que oyes, 
para desestabilizar existen los medios..

V.V. Una vez más que estás dando en la diana con certeza, Isabel... 

R.G. Los que más me llaman la atencion son aquellos pseudo-espirituales que dicen que gracias 
al corona virus, estamos subiendo la vibracion y que estamos saliendo de la matrix.

Isabel De La Fuente terrible... Pero es que la idiocia tiene el mismo modo exponencial de contagio 
que el coronavirus....

Gysel Gis Lo comparto excelente verdad.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Isabel De La Fuente
17 de marzo 2020

Muy bien, Sr. Sánchez. Ahora, pido tu dimisión inmediata y de todo tu equipo de gobierno al com-
pleto, y todos los partidos políticos, que te están amordazando, te tienen contra la pared, y ante los 
que has claudicado estos días..
¡Ah, no!… ¡Si quien tiene ahora el control absoluto sobre el estado, la nación, la ciudadanía y las 
calles... es el poder Militar...! Vaya, vaya... Sr. Sánchez. No ha hecho falta que dimitas... otra vez ‘te 
vas a ir de rositas’.... Y van... ¿cuántas van? Los militares, ahora, son el único gobierno en España, 
de aquí, a… ¿Cuántos meses... años...?

Y dime… ¿qué va a ser de ti ahora...?
Sujeto Sánchez: para representar este ‘papelón’ ¿qué te ‘prometieron’ los Bilderbergs…. ? ¿te 
lo creíste...?

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Sujeto Sánchez: ¿qué te 'prometieron' los Bilderbergs…. ? ¿te lo creíste...?

T.S.F. Isabel De La Fuente lo tienen pillado o amenazado! Hace mala cara...

Isabel De La Fuente T.S.F. programado y aleccionado mental y cerebralmente, este sujeto, por 
los Bilderbergs, desde el primer momento que apareció en la escena política española. Fue alec-
cionado para, llegado este momento exacto y justo, en los tiempos agendados según se iban 
cumpliendo los acontecimientos también agendados y ejecutados por ellos, hacer el papel de 
su vida; igual que otros muchos dirigentes mundiales, puestos al frente de sus gobiernos para 
exactamente el mismo fin. Estos elementos, los Bilderbergs, la masonería sionista, o sionista, y 
masones, masones y satánicos, sionistas y satánicos, tienen todo perfectamente pensado, es-
tructurado y ya lo están ejecutando, sin que les tiemble la mano, y nadie de entre los 8 mil 200 
millones de seres humanos, pueda, ni uno, levantarse ante ellos...

Pero, aquí, nos cernimos y ceñimos sobre este sujeto, sujeto Sánchez, pues es el que tenemos 
más cerca, y al que yo vengo siguiendo desde su primer día en la política nacional.... Y es un 
cuerpo vacío, pusilánime, débil mental, programado para hacer exactamente lo que está hacien-
do.. Pero, cuidado
Una vez que estos sujetos, movidos por los poderes invisibles, han hecho el papel de destrucción 
oportuno, aunque sea ante la ceguera de la mayoría, siempre.. siempre... como hace la mafia... 
en el momento que no les sirven ya... los eliminan.

T.S.F. Isabel De La Fuente concuerdo!

H.A.C. Tengo entendido, según Rafapal, que los masones están siendo detenidos, o sea el estado 
profundo, y que la Alianza esta ganando terreno. Si eso es así puede ser la mejor situación para 
nosotros.

Isabel De La Fuente H.A.C., mentira. Parte del teatro. Una cosa es que haya vendettas entre los 
grupos de poder, sobre todo, entre los que estos grupos eligen exclusivamente para ‘hacer un 
papel’ durante un tiempo determinado, y otra es creerse que una alianza va a hacer algo...
Escucha. Este teatro seguirá hasta el final. Y después de la destrucción... escucha... todo seguirá 
siendo igual, que hace varios millones de años... La Tierra es lo que es y nunca ha dejado de ser 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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lo que es, desde entonces... Ni siquiera, era tras era. Porque forma parte de los mundos infer-
nales o de baja vibración, por ausencia total de consciencia de Yo, de Voluntad, de Poder, de 
Autoridad internas... En otros mundos, la vibración va elevándose y cambiando, y se acerca al 
Origen Universal...

Las falsas esperanzan no hacen avanzar. Porque son mentiras. Y la mentira jamás ni libera, ni 
transciende, ni transforma en seres originales. Esta vida aquí, es para comprender esto: lo que 
es el Bien y lo que es el mal. Esa consciencia, brutal, eso sí, transciende y transmuta inmediata-
mente al Ser, a frecuencias menos esclavas, densas y falsas....
Mientras no lo entendamos, las sucesivas humanidades que vayan llegando y permaneciendo 
aquí, serán siempre alimento, pero nunca transcenderán su propia esclavitud, o el estado de 
esclavitud.

Isabel De La Fuente Fíjate, H.A.C., en qué consiste el juego... Si quieres, también podemos ‘jugar’ 
a entenderlo... El juego es desarrollar el mal y jugar a que hay salvadores, buenos, super héroes, 
para seguir entreteniendo las mentes sin autoridad albergando falsas esperanzas, obligando a la 
atención de todas las criaturas sin consciencia, obligando a centrarla en su juego, pero jamás en 
otras dimensiones mucho más allá de esta realidad. Es decir, esclavitud. Principios elementales 
de primer curso de esclavitud. Es decir, les obligan a desarrollar su vida y su actividad cerebral 
en una eterna horizontal, de únicamente dos dimensiones... fíjate bien, en qué consiste el plan, 
observando cómo ‘buenos y malos’ se pelean entre ellos, mientras la masa sigue generando sin 
parar, emociones a tutiplén, sin descanso, sobreactivando el sistema de defensas del cuerpo, 
que cuando termine el juego, les dejará exhaustos... y a merced de la ‘nueva partida’, la nueva 
serie de Netflix, y todo lo que vaya ‘después de’ (por cierto, el tiempo: otro concepto inventado 
para controlar las conciencia sin consciencia) ...

Si yo les ignoro, a todos, y no participo de tal observación, ni atiendo a su juego... aunque sea 
igual que los demás…, y me rindo a mi propio centro interior... ya dejo de poner mi atención 
sobre ellos... y dejan de recibir alimento... al menos, por parte de mí. Rendirme a mi centro, 
automáticamente me lleva a experimentar una conciencia completamente diferente en un con-
texto absolutamente diferente... Esa experiencia, por ella misma, ya sería otra forma de vida, 
y no infernal... O no tan densa... Y por supuesto, en un escenario donde, esos protagonistas de 
ese juego terrestre ya no tienen cabida. No tienen alimento para poder sobrevivir. Cambia el 
escenario, cambian los protagonistas, cambia tu conciencia y adquieres más autoridad, poder y 
voluntad internos...

La Tierra, ésta Tierra, no ha cambiado jamás, desde que fue ‘construida’ para un fin o fines de-
terminados...

Pero tú... sí. Tú, sí. Cada vez que ...
...te das cuenta de todo lo anterior.

Y, ése..., ése... es el único triunfo del ser que vive esta dimensión en sus carnes --nunca mejor 
dicho--, y lo que le transmuta automáticamente y le libera del programa, del sueño, en el que 
consiste esta sub creación o mátrix. 

T.D.S.F. Isabel De La Fuente me emociono. Gracias!

H.A.C. Isabel De La Fuente, si la tierra ha sido creada por la oscuridad, estamos fuertemente so-
metidos y manipulados. Es muy difícil que la gente suba sus vibraciones aún siendo conscientes. 
Cuanto menos el grueso de la población que no quiere enterarse de nada. Que impotencia!!
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E.L.R. Mil gracias por la información isabel, me encanta leerte porque siento dentro de mi que 
hayo verdad en tus palabras.

Isabel De La Fuente H.A.C. Relee mis dos comentarios.

Isabel De La Fuente sobretodo, el segundo... Gracias.

H.A.C. Isabel De La Fuente no me había dado tiempo a leerlo. Como nos rendimos a nuestro 
interior? Sintiendo nuestra presencia?

E.L.R. Mil libros de autoayuda, espiritualidad, etc... durante toda la vida dando tumbos.... Entre 
tus lineas está el quid y lo llevas diciendo tanto tiempo, pero no lo veía... Gracias de nuevo, cada 
día reflexiono y puedo llegar un poco mas a comprender lo que nos intentas transmitir.

Ana Isabel De La Fuente H.A.C... meditando... buscando el silencio interior... orando...

H.A.C. Ana Isabel De La Fuente me emociona lo que me dices. A veces no te entendía pero hoy 
si. En vez de centrarnos en lo externo que lo que hace es alterarnos y mantenernos en la incons-
ciencia, centrarnos en nosotros. Lo que no sabría es conectar con otras dimensiones. Muchas 
gracias por tu ayuda

C.M. H.A.C, es que él siempre está igual, según él cada año detienen a la cábala oscura y al final 
queda en nada pero él dale que lo mismo, no se cansa de lo mismo, le he preguntado por qué 
hace eso, pero no me contesta, las falsas esperanzas no conducen a nada.

H.A.C. C.M. pero sí que es verdad que hay que detener la desaparición de tantos niños

Ana Isabel De La Fuente H.A.C Helena.. céntrate.
Claro que hay temas que son verdad, cruda realidad, satanismo en estado puro e institucio-
nalizado... Mejor que yo no conoce nadie a Rafal... Pertenecíamos al mismo grupo de amigos. 
Fue con él, él me entrevistaba... me entrevistaba y lo grabábamos al mismo tiempo, como em-
pezamos a hacer vídeos y colgarlos en YouTube a principios del año 2008, que dieron la vuelta 
al mundo, con millones de visitas y copias... etc., cuando aún nadie en España hacía tal cosa. 
Fuimos pioneros en denunciar a los poderes invisibles, chemtrails, y otras muchas cosas más...
Y ahora te digo, si quieres escucharme, céntrate... 

Ana Isabel De La Fuente H.A.C. Tienes que saber ver las cosas desde ciertas distancias, con 
comprensión superior. Sin dejar de denunciarlo, pero sin perder tu centro... Y ahora, lo más im-
portante es que no te pierdas y vuelvas a tu equilibrio interior...

H.A.C. Ana Isabel De La Fuente tengo un peso en el centro de mi cabeza. Me cuesta Isabel. Me 
centro en mi interior. Fuera oscuridad... Dentro Luz.

E.L.R. mira isabel lo que dicen en un medio de comunicacion pero que Facebook lo tiene como 
contenido falso o informacion falsa, paso link por si te interesa 
https://www.facebook.com/ktumba.merarodriguez/videos/10215244594740572/

A.T. Isabel De La Fuente ahhh valiente mujer! 

Isabel De La Fuente Lo peor? Que este gobierno lo ha elegido 'democtráticamente' una mayoría de 
ciudadanos... Como todos los gobiernos, y por la misma masa humana inconsciente, que no para 
de alimentar a estos psicópatas que estratégicamente están posicionados y usados en todos los 

https://www.facebook.com/ktumba.merarodriguez/videos/10215244594740572/
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rincones del Planeta. La gente sigue yendo a votar... Mientas siga haciendo ese acto... la esclavitud 
sobre el planeta será soberana...

Isabel De La Fuente... y qué va a ser de los españoles... ahora... Que Dios nos proteja y libere, de 
manera inmediata.

K.L. Lo dijiste! Muchas gracias Isabel, a la cara y directo!

G.C.A.
¿Qué opinas Isabel de consumir bicarbonato para contrarrestar estos ácidos?

Ana Isabel De La Fuente
no puedo darte una respuesta. A partir de este momento cada cual tendrá que hacer, y hará, no 
te quepa la menor duda, lo que pueda. Pues, esto sólo está bajo control en lo que respecta al 
estado y los militares que lo dirigen. Pero, cada uno hará y nadie lo va a impedir, lo que crea que 
tiene que hacer, y sobretodo, lo hará a la desesperada...

Yo no puedo contestar otra cosa. Pues, es lo que ya está sucediendo

https://www.facebook.com/ktumba.merarodriguez/videos/10215244594740572/
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Isabel De La Fuente
18 de marzo de 2020

cuando esto acabe, si es que acaba, y como tú pretendes, si fuese así, estaré esperando que caiga 
todo el peso de la justicia sobre ti y todo tu gobierno. Todos a la cárcel. Todos. Que la justicia, si 
existiese aquí, o en el resto del planeta, que no existe, os metiera a todos en la cárcel, y cadena 
perpetua sin revisar. Tú, tu gobierno, y todos los gobiernos que han participado de este estado car-
celario que sufre la Tierra hasta previo aviso.

Esa sería la verdadera justicia, manifestada, aquí, ahora, y en este planeta.

Ana Isabel De La Fuente

C.M. Crees que acabe, Isabel?

Ana Isabel De La Fuente ya ha cambiado el Mundo, ya ha cambiado el paradigma, ya se ha he-
cho con el control el poder mundial, y la masa, no ha cambiado... aún. Y, dudo que lo haga, enfer-
ma. No es cuestión de miedo, mentira; es cuestión de debilidad, de debilitamiento del sistema 
inmunológico. Cuando ya no hay fuerzas, cuando hay enfermedad en un 75% de la sociedad, el 
resto no se va a poner a luchar. Y menos cuando su atención está en el resto de familiares, y su 
propia supervivencia...

No es un estado de terror: mentira. Es un estado de debilitamiento mundial. La humanidad está 
desarmada.

Así que, ahora, sólo queda permanecer, potenciar y ser desde el interior. Meditar y trabajar el 
estado vibratorio múltiple, abarcar al resto dentro de nuestras creaciones energéticas... trabajar 
telepáticamente... Es decir;  trabajar a lo bestia el espíritu.

C.M. Ana Isabel De La Fuente, lo que dices me parece una buena guía para tener presente, 
coincido en que es un estado de debilitamiento, hay que sacar fuerza de dentro más que nunca, 
siento que es muy fácil si uno no está centrado, sucumbir a todo lo que estamos viviendo.

S.A. Ana Isabel De La Fuente no permitir que el espíritu decaiga, a la Luz, nada la opaca. Aquí 
reside el PODER para resistir, y amando, llevar lo que hay en esencia del Ser divino que habita 
en nosotros.

S.R. Es decir que esta oportunidad de estar en cuarentena nos permite conectarnos con nuestro ser 
y pedir sanación para la humanidad con más consciencia y realidad.

Ana Isabel De La Fuente Discúlpame, Silvia... porque eres una persona estupenda, profunda 
y sabia... Pero, déjame que escriba esto, por favor: no hay “oportunidades”, Silvia... Esto no es 
‘una oportunidad’, así de bonito... No. No quitemos la gravedad de lo que está sucediendo. Esto 
es como si a un bebé le estuviesen torturando, y tú mientras, te dices en tu interior que qué 
buena oportunidad para aprender algo, para que el bebé se fortalezca, para que todos aprenda-
mos... etc. Ese tipo de pensamiento a mí ahora me resulta vomitivo...
Esto que ocurre no es “un favor que nos haga nada ni nadie·”. Esto es un ataque de bioterrorismo, 
una declaración de Tercera Guerra Mundial contra el ser humano. Y ante la obligación que im-
pone la situación, por defensa obligatoria energética, por imposición del propio espíritu por no 
haber hecho lo que teníamos que hacer, y nunca quiso la mayoría o masa humana, ahora no 
queda más remedio por acción-reacción ataque-supervivencia, comenzar a desarrollar el espíritu 
desde todo su potencial.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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A.P. Ya no es tiempo de pedir nada. Es tiempo de actuar. Estamos ante el escenario de la última 
batalla. Si estuviéramos conectados realmente con nuestro Ser, ya sabríamos lo que tendríamos 
que hacer y lo estaríamos materializando. Cada cual con su saber y en su contexto. Hemos lle-
gado hasta aquí por la ignorancia de nuestro potencial divino. Vivimos en la mentira de que no 
se puede hacer nada porque el monstruo es muy grande. Deciros que efectivamente es muy 
grande porque todo lo abarca, incluso nuestra mente. Pero yo os digo que aún tenemos una 
oportunidad, una sola. Y ahora ha llegado el momento.

M.F.DalE. En qué estarán trabajando en silencio, aprovechándose de la situación...?

Isabel De La Fuente ahí está... Esa es la cuestión...

E.B. M.F.D.E. esto va mas lejos que nuestros gobernantes, en unos meses tendremos los solda-
dos en la calle todo estaba planeado de mucho mas arriba.

Isabel De La Fuente E.B. perdona... No se en qué país vives... Pero, aquí en España, ya están al 
mando del gobierno y de la nación. Y si sigues esta página, sabrás que llevamos mucho tiempo 
denunciando con detalle todo esto que iba a pasar, quiénes son los responsables, y que  
es lo que está sucediendo, qué es el coronavirus, etc... Te sugiero que leas todos los posts 
publicados en esta página donde te encuentras, con todos sus comentarios internos, y no sólo 
de los últimos meses... sino años. Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Que a nadie le quepa la menor duda de que, está pasando lo que que-
rían que pasase..

P.C.M. Desde hace tiempo decía yo que nos estaban envenenando.
Tantas mentiras, tanto oculto... Si es verdad que las mujeres de Pedro Sánchez y Pablo Iglesias 
tienen coronavirus, qué raro que ellos dos de negativo... han estado unidos a ellas y al menos 
deberían de haber cogido algo aunque sean asintomaticos y los asintomáticos también dan po-
sitivo porque tienen el virus. Y encima no están en cuarentena ni siquiera. Muy raro todo...

Ana Isabel De La Fuente oh también, más claro de lo que parece... sigamos intuyendo y pensan-
do...  Aún va a haber más.

Y.V. Diario de a bordo
Mascarillas (178 días de navegación) Txema García Paredes
Mucha gente sentirá ahora que el mundo se cae a pedazos. Qué está soñando. Que la realidad que 
vive es tan frágil que todo se puede desmoronar por momentos. Siempre fue así. Lo que ocurre, 
es que los seres humanos tenemos una gran capacidad para olvidar y, sobre todo, para mirar ha-
cia otro lado. Hubo guerras, hay guerras, y miramos para otro lado. Hubo hambre en el mundo, 
hay hambre, y miramos para otro lado. Y hubo siempre, y hay ahora mismo, por múltiples causas, 
mucho sufrimiento humano. Demasiado. Pero parece que no nos hemos dado cuenta de todo esto 
hasta que la sangre ha llegado frente a nuestras casas, a nuestras ciudades, a nuestros barrios. 
Quizá ahora podamos entender algo de por lo que han pasado ciudadanos sirios, iraquíes, afganos, 
pero también, en otros tiempos pretéritos, quechuas, araucanos, comanches o navajos. Genoci-
dios. Pueblos enteros aniquilados. Quizá ahora podamos entender que el mundo está gobernado 
en su mayoría (e intento ser muy suave en los calificativos) por corruptos, degenerados y malvados 
y, por encima de ellos, utilizándolos, por toda una casta que domina la economía especulativa que 
ellos, con nuestra colaboración, han creado y de la cual la mayoría de la población no somos más 
que putos esclavos. Vivimos para trabajar y morimos también para que se enriquezcan unos pocos. 
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Somos los tontos útiles y ahora resulta que en el sistema que hemos montado no hay ni siquiera 
mascarillas con las que protegernos del hedor que respiramos.
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Ana Isabel De La Fuente
19 de marzo de 2020 

NO VOY A CALLARME. Voy a seguir denunciando hasta que pueda, tenga fuerzas o el estado me 
inhabilite.
-Mientras, los militares... ya se están preparando... Ya se están preparando... para lo (siguiente) 
que viene...-

Empiezo. Quien empiece a decirme que no divulgue esto para no causar pánico, -hipócritas y co-
bardes- y que estamos causando terror -débiles mentales, el verdadero problema social por ex-
celencia-, y demás incalificables cosas, midiendo como estoy mis palabras, y hoy especialmente, 
porque ya no tengo filtros o los voy agotando, por cuanto tengo a dos familiares directos, como mi 
hija, trabajando en dos hospitales de Madrid, muy importantes, y viviendo el estado de terror en 
el que ya están sumidos, como si fuera un estado de guerra , que es lo que es, y basta de mirar a 
otro lado, simplemente, ya os tendría que decir, entonces, además de que pienso seguir y con más 
vehemencia si cabe, aunque no os guste, que os merecéis lo que vais, vamos, a vivir en los próximos 
días, porque ya es inevitable. Yo ya hice mi trabajo. Llevo avisando años de lo que exactamente iba 
a suceder. .con todo tipo de datos, de todas las maneras posibles e imposibles, desde el mundo 
de la consciencia y desde el mundo de la racionalidad. He hecho, dicho y escrito de todo. Lo he 
tratado de explicar de mil maneras. Os ofrecí técnicas, modos, reflexiones, intuiciones, os empujé 
sin descanso al empoderamiento, a no creeros nada, a que no fueseis servirles a los gobiernos, 
sistema, creencias , a todo. Os incité una y mil veces a que desarrollaseis el poder interno, a que os 
fortalecieseis, a que no creyeseis en nada ni en nadie que no fuese en vosotros mismos… Y tantas y 
tantas y tantas cosas.. Que hoy, exhausta, harta, y al límite, después de esto , intentaré ver qué es 
lo siguiente que yo, en este caso yo, voy a hacer a partir de ahora. De momento, tranquilizarme.. 
Y veré cómo seguimos. Pero, no más cobardía en mis páginas. No más superficialidad, hacerse el 
tonto, repetir programas, soflamas, frases hechas de terceros que llevan a la cobardía y a mirar a 
otro lado. Eso, en mis espacios, se acabó.

Se acabó.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

LA RAZON.ES
Tragedia en Madrid: Las UCIS ya están llenas de infectados y la 
mayoría de hospitales colapsa

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.larazon.es/salud/20200318/rzxfpdddyfaqde2wc4lkwmcqja.html
https://www.larazon.es/salud/20200318/rzxfpdddyfaqde2wc4lkwmcqja.html
https://www.larazon.es/salud/20200318/rzxfpdddyfaqde2wc4lkwmcqja.html
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Ana Isabel De La Fuente Por favor, Ignorante Del Universo. Te lo pido por favor. Salid y denunciadlo 
sin parar. Organizaos. Ahora más que nunca, no te calles, no os calléis.
Grita. Grita bien alto. No te calles. Únete a todo el persona sanitario que estéis en la misma situa-
ción. Organizaros YA. No perdáis el tiempo. No perdáis el tiempo.

E.G.B.A. Llevo todo el día, TODO el día discutiendo con mis compañeros y sobre todo con mi su-
pervisora, que ha dado positivo hoy y probablemente nos haya contagiado a toda la planta, per-
sonal y enfermos. ¡¡¡ Estoy que muerdo !!! el día antes me quería prohibir ponerme protección, 
me pidió que me quitara la mascarilla ( “si lo vamos a pillar todos” decía) y me negué. Vinieron 
otros dos supervisores con las mismas, y me negué ... ahora son ellos quienes han dado positivo 
y yo estoy a la espera de la prueba :( Y no me voy a callar tampoco. Llevo todo el día publicando 
en mi perfil todos los desmanes de estos días, que no son pocos. Quiero que quede constancia 
de todo, por si luego yo no pudiera contarlo.

E.G.B.A. Y quiero dejar aquí, por escrito, que si nos sucede algo indeseable a mi o alguna de mis 
compañeras ... que nadie olvide que nos obligaron trabajar sin protección. Que sólo se nos dotó 
de mascarilla quirúrgica, una por turno o dos turnos. Que se nos negó el acceso a gafas protec-
tores y Equipos de Protección Individual, aun cuando teníamos que entrar en habitaciones con 
pacientes sospechosos tomando aerosolterapia. Que se nos está negando hacernos la prueba 
y obligando a trabajar a pesar de haber estado en estrecho contacto con nuestra compañera 
positiva, poniendo en riesgo la vida de todos nuestros pacientes, la mayoría personas mayores y 
pluripatológicas. Quiero que se sepa, y que se recuerde siempre para que esto no vuelva a pasar. 
Estamos en manos de ignorantes irresponsables que no nos merecen !!!

Ana Isabel De La Fuente Elvira Gracia Baldomero Alaminos Sigue denunciando bien alto.

E.G.B. Alaminos Pienso igual. Mis compañeras me han recriminado por ser ‘dura’ con ella, cuan-
do en realidad me estaba mordiendo la lengua !!!

Ana Isabel De La Fuente E.G.B.A. Es de locos.. Si. Hay que denunciar al personal sanitario que es-
tán actuando como verdaderos psicópatas. Ahora, sería interesante que estos tres supervisores 
tuvieran un buen susto.. si. Lo siento, pero las cosas ya son así. Ahora, que cada palo aguante su 
vela. Que paguen los que, sabiendo y viviendo el infierno que vivís, tus propios compañeros, ac-
túan como delincuentes, y lo hagan con verdadero ejemplo para ellos y para los demás. Espero 
que pidan perdón, antes de que les llegue el estado más grave del proceso de la infección. Yo ya 
he dicho que aquí ya no nos podemos callar.
Estos supervisores han delinquido, han atentado contra la salud, han atentado contra el resto 
del hospital. Son delincuentes

Ana Isabel De La Fuente E.G.B.A. Nunca te calles... Ya no. La vida está en juego, pero la inconscien-
cia en muchos parece aumentar... un sinsentido. Haz lo que te dicte tu ser.

S.A. Aqui en Buenos Aires ya no hay clases en todos los niveles

Isabel De La Fuente S.A. exacto. Tal y como veníamos ‘prediciendo’ (me río de mi misma al usar 
esa palabra, por eso la pongo entre comillas), como era obvio que iba a suceder, siguiendo paso 
a paso la agenda de estos poderes que han declarado la Tercera Guerra Mundial a la humani-
dad... Es todo tan previsible...
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El proceso, Sandra, está siendo idéntico en todos los países, pero de manera escalonada...  Fíja-
te, analízalo.
Os deseo suerte... y mucha consciencia y cuidado.

Ana Isabel De La Fuente E.G.B.A. Muchas gracias por gritarlo, sí. Gritarlo! ES lo que hay que hacer, tu 
supervisora y los otros dos supervisores, al margen de que ya hayan dado positivo, deberían ir a la 
cárcel... Si. A la cárcel. Así es. Yo no me voy a callar. A mi hija le pasó exactamente lo mismo, Elvira.. 
Su jefa no quería que se pusieran mascarillas… Dentro del personal sanitario, también, hay muchos 
psicópatas y seres malvados... ¿Y sabéis qué? Pues que, paradójicamente tales psicópatas, como 
ocurre en otros sectores, son siempre los que están en cargos de poder...

Es alucinante...

Ana Isabel De La Fuente
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4131484840198785

Isabel De La Fuente
28 de febrero 2020 
Yo sostengo la teoría de que es un conjunto de elementos, entre ellos, a parte de una sustancia inventada, 
generada en un laboratorio militar y tecnológico..., con un fin ‘nanotecnológico’ , totalmente artificial pero con 
una estructura y programada con el funcionamiento exacto de un virus... Antes de proceder a ‘contagiarse’ , se 
inocula, se fumiga, se esparce en determinados sitios estratégicos. Produce una reacción que libera otro tipo de 
sustancia como un ácido, y ataca al sistema inmune igual que lo haría un ‘virus’ al uso. El problema es que es de 
mayor duración. Con el virus se busca, aunque la mayoría no lo creerá, un cambio en el sistema molecular que 
pueda ‘convivir’ con el nuevo sistema en haz de nuevas frecuencias que se están imponiendo en nuestro , más 
que nunca , holograma terrestre. Infecta al mayor número de población posible, como siempre. Pero, al margen 
de la supervivencia o no al virus, se produce tal modificación molecular, o se genera algo parecido a una especie 
de nuevo ‘gen’ -artificial, claro- que sirve como soporte al sistema molecular del individuo y al sistema inmune 
en general, que le permitiría adaptarse a este nuevo de vida terrestre, muy alto en intensidad vibratoria, hasta 
ahora incompatible con la mayoría de los cuerpos humanos. 
Todo forma parte de un experimento a escala terrestre, de adaptación de todas las formas de vida, con su nue-
vo aire, y sus nuevas aguas, y sus nuevas plantas, y los nuevos cuerpos de todas las especies, especialmente la 
humana, con una nueva atmósfera, a las nuevas frecuencias, sistema vibratorio y energético, casi artificial en su 
totalidad. Todo lo esencial para ‘la vida’ , adaptado a un modelo casi artificial para albergar un nuevo modelo 
de vida, a encarar en el próximo milenio, o ‘era’. Igualmente, la medición del tiempo, y otros tipos de mediciones 
y cálculos, cambiarán radicalmente …. etc. etc. etc...
Para estas ‘mentes’, las fuerzas o poderes que dominan todo, -hasta ahora-, en la Tierra, que fallezcan en masa, 
o no, los seres humanos, les es indiferente. Pues, el proceso de muerte-vida-muerte... no lo ‘sienten’, ni lo com-
prenden, ni lo experimentan como la mayoría humana. Sólo son... y es así... espíritus, entes o conciencias, arti-
ficiales, parásitos...
El alma, tal y como la comprendíamos hasta ahora, por supuesto, quedará fuera de todo este entramado, dando 
paso a una forma de vida artificial casi total, que no necesitaría más que una sola inteligencia mundial , que 
operaría sobre el resto de cuerpos o formas de vida, a modo de mente insecto; como una enorme red de cone-
xiones dirigidas por una única mente o inteligencia operativa desde más allá de nuestra atmósfera inmediata....
Daos cuenta, por último, de una cosa;  están reagrupando a la humanidad. La están reagrupando local y geográ-
ficamente, en general. La están, poco a poco, ‘encerrando’, utilizando causas y elementos como , enfermedades, 
miedos, órdenes... etc...  Pensad, pensad sobre ello... El ‘estado de sitio’, una vez más, en esta ocasión -como en 
tantas otras a lo largo de la historia reciente o no tan reciente- se impone, y es aceptado por la sociedad, por las 
órdenes de los poderes de turno, por causa de un “virus-contagio-enfermedad-miedo”:
“ El plan perfecto”.
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4131484840198785
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente 
MUERTE MASIVA DE ANCIANOS en España. El gran ritual, la eutanasia selectiva, que va diezmando 
a la población, siempre, seleccionando a los más indefensos, a los que les estorban, a los que hay 
que erradicar en un mundo, según ellos, los psicópatas que dirigen este mundo, son los que más 
gastos suponen para los estados, y añado yo, a nadie le va a ir importando a partir de ahora. Se 
establecerá la cultura de la imposición de erradicar a la gente a mediad que vaya cumpliendo cierta 
edad. Y toda la sociedad lo verá como normal.Porque el mal ya, para entonces, dentro de poco, se 
habrá normalizado. La muerte será tan perfectamente organizada y dictada, como la elección de 
abortar o de hacer engendrar sujetos de la manera más artificial y contra natura como jamás se 
había visto. Pobres ancianos... Pobres seres humanos, a los que la mayoría ya no les consideraba... 
y por eso acaban en una gran mayoría de ocasiones, confinados en residencias, abandonados de 
todos, y todos mirando a otro lado. ¿Por qué la masa humana común tiene como pensamiento 
recurrente que lo de ser anciano, llegar a la ancianidad, no va con ellos y que a ellos no les va 
a ocurrir...? Esta humanidad está sentenciada por los próximos eones. Y no aquí, en esta misma 
dimensión... no; sino en aquel otro plano donde le espera para obligarle a mirarse cara a cara y a 
tener que responsabilizarse allí de lo que no quiso responsabilizarse aquí y tenía la posibilidad. Esta 
humanidad no se librará de lo que le espera aquí, y lo que le espera, después, allí...

Esto es en Madrid.
https://elpais.com/espana/madrid/2020-03-18/las-residencias-se-convierten-en-morgues-no-
querian-que-viera-los-cadaveres-en-las-bolsas-color-crema.html

ELPAIS.COM
La tragedia en las residencias: “No querían que viera los cadáveres en las bolsas de color crema”

Ana Isabel De La Fuente Hay que denunciarlo todo. TODO. NO OS CALLÉIS.

Ana Isabel De La Fuente https://www.elconfidencial.
com/tecnologia/ciencia/2020-03-18/italia-busca-respiradores-
animales-3d_2504767/

Ana Isabel De La Fuente Marta Maria Ferranti Por 
supuesto... Todo lo que publico se puede y se de-
bería compartir... Lo que no entiendo es que no se 
comparta masivamente todo lo que publico desde 
siempre..

I.D.U. Isabel, coincido contigo, soy enfermera en Mé-
xico, ayer que llegamos a trabajar no había ni un solo cubrebocas ni gel antibacterial, y a los direc-
tivos no les importo, levantamos la voz pidiendo esos insumos prioritarios y nos catalogaron de 
exagerados e irreverentes al realizar la petición por escrito, y sin el más mínimo temor nos unimos 
para que nos escucharán, te sigo y te abrazo desde Mexico

ELCONFIDENCIAL.COM
Italia busca respiradores desde los usados
por animales hasta los producidos en 3D

https://elpais.com/espana/madrid/2020-03-18/las-residencias-se-convierten-en-morgues-no-querian-que-viera-los-cadaveres-en-las-bolsas-color-crema.html
https://elpais.com/espana/madrid/2020-03-18/las-residencias-se-convierten-en-morgues-no-querian-que-viera-los-cadaveres-en-las-bolsas-color-crema.html
https://elpais.com/espana/madrid/2020-03-18/las-residencias-se-convierten-en-morgues-no-querian-que-viera-los-cadaveres-en-las-bolsas-color-crema.html
https://elpais.com/espana/madrid/2020-03-18/las-residencias-se-convierten-en-morgues-no-querian-que-viera-los-cadaveres-en-las-bolsas-color-crema.html
https://elpais.com/espana/madrid/2020-03-18/las-residencias-se-convierten-en-morgues-no-querian-que-viera-los-cadaveres-en-las-bolsas-color-crema.html
https://www.elconfidencial.com/tecnologia/ciencia/2020-03-18/italia-busca-respiradores-animales-3d_2504767/
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Ana Isabel De La Fuente Grita. Grita bien alto. No te calles. Únete a todo el persona sanitario 
que estéis en la misma situación. Organizaros YA. No perdáis el tiempo. No perdáis el tiempo.

C.L. Gracias Isabel, por tu impecabilidad y transparencia.

Ana Isabel De La Fuente gracias por tu respetuoso comentario, Catalina Luz. Un abrazo

C.G.G. Qué sigue ahora??? Creo que los gobiernos están dejando morir a la gente, así de simple!!

Ana Isabel De La Fuente Si. Para mí es un plan perfectamente diseñado para reducir la población 
mundial, antes de establecer el gobierno mundial único. Lo que sigue es... desde mi punto de vista, 
de momento, ahora, hoy, lo que he tratado de explicar en el último post.
Tranquilidad, en lo que podamos.

E.D. Eres una guerrera. Tus palabras me dan fuerza. Vivo sola aislada en Valencia, sin trabajo ni 
paro. Mi padre enfermo de ese bicho, con problema coronario... está solo en su casa porque no 
hay cama y todo colapsado.
Tengo miedo.
Necesito un abrazo, estar cerca de la familia, un amigo... la ansiedad me está afectando y llevan-
do a la locura.

Ana Isabel De La Fuente E.D. Si quieres, podemos hablar en otro momento, con más tranqui-
lidad. Mantén la serenidad interior, de momento, y haz que la mantenga, también, tu padre. 
Luego, ya se verá cómo ir dando los siguientes pasos. Un abrazo... y ten confianza.

 Luego, ya se verá cómo ir dando los siguientes pasos.
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Isabel De La Fuente
19 de marzo de 2020

¿Cuándo se salvan vidas, cuando uno se alarma o cuando uno se informa...? Cuestión de madu-
rez. Cuestión de consciencia. Quien antepone que informar es alarmar... es un irresponsable. Y pro-
bablemente, cómplice de quien comete el delito de no informar, que son los que verdaderamente 
alarman por su irresponsabilidad.
Cuando el infantilismo alcanza a toda una sociedad, y por parte de poderes e informados e irres-
ponsables, no sólo está garantizado el terror; sino y con ello, la esclavitud de quienes querrán, y 
lo harán, hacerse cargo de toda esa sociedad infantil, temerosa, y resistente a la obligación moral, 
ética y existencial de escuchar, aceptar y conocer la verdad de primera mano y mirándola a la cara. 
Una sociedad debilitada por su infantilismo, falso y constante temor, y gastando toda su energía en 
esconderse, sólo puede tener y atraer hacia sí poderes, gobernantes y psicópatas dispuestos a no 
sólo empoderarse de su alma y de su voluntad, sino a ser el amo y señor de los agentes, enferme-
dades y armas con los que les tendrán dominados hasta el final.

Una vez más, el planeta, al completo, con su respectiva humanidad, tendrá que hacerse cargo de su 
responsabilidad como ser superior. Si vuelve a fallar, si se niega a sí misma, la humanidad, y vuelve 
a ceder su voluntad, su alma y su cuerpo a terceros, el punto de inflexión necesario y obligatorio 
será quién determinará por nosotros las consecuencias con todas las leyes y principios universales 
de la energía operando como máximo juez. La conciencia general no debería permitirse llegar hasta 
el final en su pusilanimidad. La conciencia general de esta especie debería, hoy, sin más dilación, 
madurar de golpe, mirar cara a cara su propia vida y su propia muerte y dejar de temer a la muerte 
y dejar de temer a su propia vida. Ya no somos niños; esa etapa ya finalizó. Somos seres integrales, 
completos y resistentes a más avatares, cataclismos y apocalipsis múltiples de lo que imaginamos. 
Y es el momento, el único, el que vivimos hoy, todos, todo el Planeta y toda la humanidad, de de-
mostrárnoslo a nosotros mismos, primero, y como especie, después. El pánico, que no el miedo, 
no se vence con programaciones mentales, ni mirando al exterior. El miedo es el mecanismo por 
excelencia de nuestro organismo que activa necesaria y obligatoriamente la Atención...y llama a 
todo el conjunto del cuerpo con el cerebro a la cabeza -y nunca mejor dicho- y el corazón -que 
es el que realmente preserva la vida, por amor a sí mismo-. Después, cuando la mente ya está en 
atención, el organismo al completo hace el resto, busca soluciones, actúa con toda su maquinaria 
energética, todos a una. Y... ejecutada la acción, el organismo vuelve a su ser. Otra cosa muy distinta 
es el pánico, el sufrimiento y el estrés, que resultan de nunca poder finalizar el proceso anterior, por 
el cual el miedo avisa al cerebro y le obliga a actuar y ejecutar a través del cuerpo... cuando no hay 
suficiente energía ni valentía para culminar el esfuerzo al que está obligando el miedo, con toda la 
visión superior que genera cuando somos capaces, al fin, y por la acción, de vencerlo... y defensas... 
y refuerza y fortalece todo el sistema inmunológico y los órganos... y de nuevo, la mente.

Cuando nos permitimos ser conscientes de verdaderamente quiénes y cómo somos, por la cons-
ciencia de atención continuada, auto observación, la contemplación o la meditación, la mente logra 
encontrar en el interior mecanismos de funcionamiento de nuestros poderes superiores, que siem-
pre hemos albergado y nunca perderemos... pero que, durante mucho tiempo, han permanecido 
en letargo, descodificados, escondidos... mientras la mayoría hemos permanecido inconscientes de 
que los poseíamos durante milenios.

Hoy y mañana es lo mismo cuando nos encontramos en situaciones límite. Es más, sólo existe hoy, 
y ahora. No hay mañana, porque siempre será hoy. Y todo lo que puedo hacer, todo lo que he de 
hacer, todo lo que tengo que hacer, sólo lo puedo hacer hoy, ahora... y me lo agradeceré mañana, 
que volverá a ser, vuelve a ser, es, hoy. Por eso, la auto contemplación, el mirarnos dentro sin mie-
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do, siendo atención, observando nuestro ser sin molestarnos a nosotros mismos, dejándonos caer 
en los brazos de nuestro verdadero hogar, más caliente y más protector, que es nuestro ser inter-
no, son ahora las herramientas más útiles, nuestro camino hacia nuestro fortalecimiento interno, 
nuestra mejor medicina, nuestra verdadera luz, la más clara y la más expansiva y embriagadora, la 
calma más determinante, y el equilibrio más consolador. Nada hay que fortalezca más al ser y cal-
me la mente aún inmadura, que el dejarse caer en los brazos de tu propia esencia en el único lugar 
posible que es: dentro de ti.

Los efectos y consecuencias de darse media vuelta y entrar de nuevo dentro de uno mismo son in-
valuables. Junto a lo que el sentido común y la razón equilibrada establecen para el momento pre-
sente, a nivel individual y colectivo, entrar dentro de ti mismo y dejarte guiar por tu ser interno, por 
tu paz interior, por tu grandiosa luz interna que todo lo abarca, todo lo puede y todo lo traspasa , he 
aquí el único camino válido y consensuado por todas las almas maestras de la historia del planeta , 
y por nosotros mismos a lo largo y ancho de las eras, aunque no nos acordemos, que nos ayudará 
a no perder el norte de nuestra conciencia y es una guía segura, la única guía segura en momentos 
en que es obligatorio, por ley universal, atravesar nuestra propia oscuridad levantada por no creer 
en nosotros mismos, hasta que lo consigamos. Después, si lo logramos -absolutamente todos los 
espíritus lo consiguen, tarde o temprano- nos veremos y reconoceremos como más fuertes, más 
limpios de corazón y de mentes, con mayor claridad y visión superior, y con un dominio mayor de 
nuestra verdadera esencia ya preparada para afrontar retos terrestres o frecuenciales mucho más 
acordes a nuestro verdadero espíritu inmortal. Y todo ello, en los mismos estados de materia, que 
es donde la conciencia tiene el derecho a experimentar y disfrutar del triunfo conseguido. Y ahora 
sí, a seguir jugando en estos estadios vibratorios tan particulares, pero con plena consciencia, ple-
no poder interior, y más amplia comprensión de lo que significa la verdadera liberación del ser, o 
libertad.

Mientras, ahora, el ser manda en un momento en el que todo estará en juego, y la solidaridad y la 
compasión y la sabiduría serán las bazas maestras. De todos modos no podremos elegir; y mejor 
así. Porque de esta manera y por esta razón al fin podremos tener la oportunidad de sacar lo mejor 
de nosotros mismos y perfeccionarlo. Ha sido un ataque externo, ha sido perfectamente diseñado, 
ejecutado y controlado por los poderes y fuerzas que dominan este mundo. Y si tienen tanto poder 
es porque en este conjunto de formas de existencia, hay una parte que ha renunciado a su auto-
ridad sobre sí misma, a negado su voluntad, y ha cedido ante ellas. Entre dos fuerzas enfrentadas, 
si una se hace con el control de la otra, es porque aquella ha renunciado a su autoridad entregán-
dosela a la otra. Cuando uno no reconoce su propio ser, otro acaba haciéndose con el control de 
quien no se reconoció. Comprendiendo este principio universal energético, aplicable a todos los 
ámbitos del ser, también comprenderemos por qué hemos llegado a esta situación. Pero, también, 
y aquí reina la grandeza de esta situación, si había alguna, comprendiendo el principio universal y lo 
que está sucediendo, tenemos la respuesta y la solución perfecta para resolverla... Aunque lleve el 
tiempo que sea menester. Eso ya da igual. Lo importante es que hay que ponerse manos a la obra, 
hoy, ahora, en este mismo instante... Y para siempre.

Y recordad, que nadie os engañe, que nadie vele el recuerdo de la verdad, y todo el poder que 
lleva implícito cuando la miramos cara a cara; la muerte no existe... Nadie muere tras abandonar el 
cuerpo físico. La muerte jamás ha sido el final, ningún final. Por eso, al margen del sufrimiento, el 
dolor, el padecimiento, la angustia, innegables e inevitables, el poder, la fortaleza, la esperanza, la 
confianza, el estado de Gracia, el inamovible triunfo eterno y todopoderoso del Yo, son infinitamen-
te superiores y resistentes, neutralizadores y empoderadores hasta extremos jamás nunca imagi-
nados... No lo olvidéis. Y este es el mensaje, en sí, y a su vez, más poderoso que nuestra conciencia 
ahora no puede olvidar jamás.
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Yo Soy
Yo Soy El Poder
Yo Soy La Inteligencia-Sabiduría
Yo Soy La Compasión El Amor.
Yo Soy, ahora y siempre. Eternamente.
Yo SOY. Yo SOY. Yo SOY.

Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

E.L. Gracias por no tener miedo!

Isabel De La Fuente si, tengo miedo. El miedo es el que me ha hecho fuerte, la mujer que sigo 
siendo hoy... No lucho contra el miedo, -esto me lo enseñó mi maestro cuando era muy joven-
cita... una niña-. Lo acepto, tal y como lo explico en mi artículo... Se que es muy largo... pero 
merecería la pena leerlo con atención y hasta el final...

 Muchas gracias por tu comentario.

 G.A.P.R.
 Yo Soy
 Yo Soy El Poder
 Yo Soy La Inteligencia-Sabiduría
 Yo Soy La Compasión El Amor.
 Yo Soy, ahora y siempre. Eternamente.
 Yo SOY. Yo SOY. Yo SOY.

 Gracias.

 Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

J.A. 
Hoy me crucé otra paloma muerta es la tercera que veo en 4 días y no ando mucho por la calle solo 
para las cosas basicas, hay algo en el aire que antes no, lo percibo, hoy me empezó a dar una leve 
tos seca me parece como si fuera una alergia a algo y por momentos me costaba respirar , respira-
ba profundo y sentía que no me oxigenaba lo suficiente... mientras tanto en los ‘medios oficiales’ 
la cifra asciende a 100 infectados en Argentina, mientras tanto el títere de turno a cargo del país 
‘analiza decretar cuarentena total’...

Ana Isabel De La Fuente 
no salgas a la calle más. No toques a nadie. No toques ningún objeto en la calle. Intenta salir 
sólo por emergencia, comprar comida. Si tienes que trabajar, deberías aislarte completamente, 
guantes mascarilla, no tocar a nadie, limpiar absolutamente todo lo que tocas con lejía. Escucha. 
¿No sigues las noticias que estamos publicando sin cesar todos estos días y cómo funciona esto?
Si estás infectado, NO PUEDES SALIR DE TU CASA, para no contagiar a todo el mundo. El 
contagio es gravísimo, letal, en personas mayores, pero también está muy grave jóvenes con 
alguna patología, o sin ellas.. Escucha con atención. De aquí adelante atiende lo que se te está 
recomendando. Una vez que te contagias.. hay que aceptarlo , y Dios dirá. Pero, no eres tú, 
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ahora..., sino a todos aquellos a quienes vas a contagiar, Y eso es muy muy grave. No esperéis a 
que pase lo que está sucediendo en España, Italia, y por supuesto, China. Tómate en serio todo 
lo que te acabo de escribir.

Ana Isabel De La Fuente Deberías hacerte las pruebas... Si estás enfermo, mídete la fiebre 
inmediatamente, deberás recluirte en tu casa y no salir. Y no contagiar a nadie... Toma para la 
fiebre, y si puedes proveerte de MMS sería muy importante. Aquí, estamos en estado de sitio, 
está prohibido salir a la calle, y ya no podemos hacernos con el MMS... Esto no es una broma, 
amigo... Quizá debas ya aceptar lo que significa la muerte de esa cuarta paloma para ti... Te 
están avisando. Y me temo que mueren por el coronavirus.

Isabel De La Fuente Y esto, como todo lo que he venido evidenciando de ante mano, lo publiqué el 
pasado 8 de marzo, hace 11 días... Ha día de hoy, ya el gobierno acepta con miles, cientos de miles, 
los infectados... Y, probablemente, por estadística, y por eso están los militares en la calle, y pronto 
se declarará el Estado de Excepción, sean varios los millones de infectados en España. España tiene 
una población de 47 millones de habitantes. Por lo que, por la progresión exponencial del contagio, 
serán más de 15 millones los infectados en los próximos 20 días. Bueno, eso ya lo sabíamos... ¿o no?
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4161270973886838

Isabel De La Fuente
8 de marzo

España, como todo el planeta, ya está saturada por contagios del coronavirus (esa sustancia reactiva creada en 
laboratorio, como todas las enfermedades infecciosas.. y otras). Los hospitales ...) no cumplen con las medidas 
de aislamiento que dicen los medios de comunicación; muestran el teatro de los profesionales disfrazados con 
los trajes especiales de aislamiento, y cuando llegan a los hospitales con el infectado, lo sueltan entre el resto de 
personas que acuden a urgencias, sin más. La mayoría de los ciudadanos que llaman a los teléfonos de urgencias 
no son respondidos ni acude nadie a sus casas. Las llamadas de teléfonos de ciudadanos que creen tener los 
síntomas o están enfermos , la mayoría no son atendidas.

En un sólo hospital de Madrid (tengo experiencia directa - directa- de ese hospital en concreto, cuyo nombre por 
razones obvias no puedo da, por trabajar un familiar directo mío en él, en urgencias), al día, se contabilizan en 
urgencias más de 40 casos al día, sin contabilizar los que están en sus casas, los no atendidos, los que ya están 
aislados, y los que llaman y no se les responde ni atiende... En ese hospital, los trabajadores sanitarios, el perso-
nal sanitario, sólo dispone, entre el caos, no sólo de coronavirus, sino también de otras enfermedades infeccio-
sas graves, una mascarilla al día y unos guantes... Un escándalo. Si contabilizamos o hacemos una estadística 
con respecto al resto de todos los hospitales, centros sanitarios, centros de salud, centros de especialidades, 
más clínicas privadas, etc. los porcentajes, sólo en Madrid, deberían rondar en torno a los 40 mil infectados. ...

Todo lo que dice el gobierno, este siniestro y psicópata gobierno, elegido por todos vosotros, que continuáis 
otorgando vuestro poder a políticos y fuerzas que sólo buscan el control de la humanidad , y trabajan para ello, 
al servicio de otros poder, un poder único, que tiene el control absoluto de la atmósfera, del clima, del agua, del 
aire químico, metálico y cargado de armas de bioterrorismo, y del ADN humano, animal y de las plantas (trans-
génicos), por lo tanto sois corresponsables, cómplices directos de la destrucción definitiva de esta civilización y 
de esta forma de vida, y de este planeta, es FALSO. El gobierno de España, como todos los gobiernos, pero este 
más, es un ejército inútil de psicópatas y malvados entes , que sirven a su amo y señor al servicio de la destruc-
ción controlada y la manipulación definitiva de nuestra sociedad, del ser humano y la desaparición definitiva 
de su voluntad, al tener en sus manos la salud de todos y su impuesta y obligatoria vacuna que definitivamente 
controlará el ADN ,los genes, el sistema inmune, el sistema nervioso, y el sistema neuronal del individuo a partir 
de ahora.
El Coronavirus es un arma de guerra biológica. Bioterrorismo puro en acción. Como siempre ha sido. Como 
siempre ha sido la ‘gripe’ en todas sus acepciones y manifestaciones. El Sida, la gripe A, las hepatitis, todos los 
‘virus’, etc. y otros ‘ácidos’ generados para debilitar y controlar a la especie humana a nivel planetario cuando les 
interesa a esos poderes. Poderes todos consensuados entre todas las naciones de la Tierra, sin distinciónTodos 
están compinchados. Todos, en realidad, son una sola fuerza y poder. Y esa fuerza, ese poder, tienen declarada 
una guerra eterna, -control, modificación, extinción, según...- contra el ser humano desde que se hicieron con su 
dominio hace ya, millones de años....

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4161270973886838 
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Años avisando de todo esto, de todo lo que iba a pasar y está pasando. El ser humano es responsable de su propia 
auto destrucción, por permitirlo, avalarlo, y haberse ofrecido en ritual con su propia mártir actitud y con su psicó-
pata sentido de la aceptación del sistema de esclavitud y el aval constante y abyecto al esclavizador, ante el que se 
reclina y, al final, entrega su vida.

Por lo demás, creo que ya hay pocas cosas que se puedan hacer. Y aquello que sí esté en nuestras manos y en 
nuestra conciencia sería lo único a lo que deberíamos agarrarnos y entregar nuestra conciencia en los próximos 
tiempos, mientras dure el proceso de aniquilamiento de una sociedad, una era, y una humanidad que ya toca 
a su fin, a favor de otra nueva humanidad, artificial, transhumanista, y contraria a la verdadera naturaleza del 
Ser. Pero, no olvidemos, que la conciencia universal y sus fuerzas, por razones que el ser humano actual sigue 
sin conocer ni comprender, avala tal ‘evolución’ hacia la desintegración del ser en este modelo de existencia. 
Supongo que, por alguna razón será, y una de las que para mí destacan es porque los espíritus que van a ocupar 
los nuevos cuerpos no son todavía ni conscientes de su ser, ni sirven aún a la consciencia superior más que para 
ser utilizados para fines globales cósmicos de investigación, de ensayo, etc.

Sólo puedo sugerir a las almas que me estén leyendo que se den prisa en reconocer su propio espíritu interior, 
por encima de todas las cosas. Que reconozcan su ser íntimo, interno , único y sagrado. Y que lo nutran y nutran 
su personalidad con tal auto reconocimiento, como medida urgente ante el nuevo ‘tiempo’ que se avecina, el 
nuevo estado que se avecina; donde ya no podrá darse esa nueva oportunidad para el ser y para la personalidad, 
más que en dimensiones paralelas u otros estados con que , la Gracia, tenga a bien concedernos, como medida 
compasiva ante una conciencia humana errante que ha de ver su propio resultado , cara a cara, como especie y 
grupo o cepa espiritual, muy próximamente.

Que Dios nos proteja.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Publicado el 28 de Febrero.
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4131484840198785

Isabel De La Fuente
28 de febrero de 2020

Yo sostengo la teoría de que es un conjunto de elementos, entre ellos, a parte de una sustancia inventada, 
generada en un laboratorio militar y tecnológico..., con un fin ‘nanotecnológico’ , totalmente artificial pero con 
una estructura y programada con el funcionamiento exacto de un virus... Antes de proceder a ‘contagiarse’ , se 
inocula, se fumiga, se esparce en determinados sitios estratégicos. Produce una reacción que libera otro tipo de 
sustancia como un ácido, y ataca al sistema inmune igual que lo haría un ‘virus’ al uso. El problema es que es de 
mayor duración. Con el virus se busca, aunque la mayoría no lo creerá, un cambio en el sistema molecular que 
pueda ‘convivir’ con el nuevo sistema en haz de nuevas frecuencias que se están imponiendo en nuestro, más 
que nunca, holograma terrestre. Infecta al mayor número de población posible, como siempre. Pero, al margen 
de la supervivencia o no al virus, se produce tal modificación molecular, o se genera algo parecido a una especie 
de nuevo ‘gen’ -artificial, claro- que sirve como soporte al sistema molecular del individuo y al sistema inmune 
en general, que le permitiría adaptarse a este nuevo de vida terrestre, muy alto en intensidad vibratoria, hasta 
ahora incompatible con la mayoría de los cuerpos humanos.
Todo forma parte de un experimento a escala terrestre, de adaptación de todas las formas de vida, con su nuevo 
aire, y sus nuevas aguas, y sus nuevas plantas, y los nuevos cuerpos de todas las especies, especialmente la 
humana, con una nueva atmósfera, a las nuevas frecuencias, sistema vibratorio y energético, casi artificial en su 
totalidad. Todo lo esencial para ‘la vida’ , adaptado a un modelo casi artificial para albergar un nuevo modelo 
de vida, a encarar en el próximo milenio, o ‘era’. Igualmente, la medición del tiempo, y otros tipos de mediciones 
y cálculos, cambiarán radicalmente …. etc. etc. etc...

Para estas ‘mentes’, las fuerzas o poderes que dominan todo, -hasta ahora-, en la Tierra, que fallezcan en 
masa, o no, los seres humanos, les es indiferente. Pues, el proceso de muerte-vida-muerte... no lo ‘sienten’, ni lo 
comprenden, ni lo experimentan como la mayoría humana. Sólo son.. y es así... espíritus , entes o conciencias, 
artificiales, parásitos...
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El alma, tal y como la comprendíamos hasta ahora, por supuesto, quedará fuera de todo este entramado, dando 
paso a una forma de vida artificial casi total, que no necesitaría más que una sola inteligencia mundial , que 
operaría sobre el resto de cuerpos o formas de vida, a modo de mente insecto; como una enorme red de cone-
xiones dirigidas por una única mente o inteligencia operativa desde más allá de nuestra atmósfera inmediata....

Daos cuenta, por último, de una cosa; están reagrupando a la humanidad. La están reagrupando local y geográ-
ficamente, en general. La están, poco a poco, ‘encerrando’, utilizando causas y elementos como , enfermedades, 
miedos, órdenes.... etc... Pensad, pensad sobre ello.. El ‘estado de sitio’, una vez más, en esta ocasión -como en 
tantas otras a lo largo de la historia reciente o no tan reciente- se impone, y es aceptado por la sociedad, por las 
órdenes de los poderes de turno, por causa de un “virus-contagio-enfermedad-miedo”:

“El plan perfecto”.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Publicado el 28 de Febrero.
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4130823303598272

Isabel De La Fuente
28 de febrero de 2020

El Plan. Hay un arma, otro ‘plan’ mejor de liberación interior insuperable; y es el reconocimiento y desarrollo 
del poder interior, la propia Voluntad, de la autoridad sobre sí mismo. Sin mentiras. Sin engaños. Sin necesida-
des.... Cuando hablamos de Espíritu, hablamos de Voluntad, hablamos de Inteligencia y hablamos de Amor. 
Ninguno de estos tres aspectos puede existir sin los otros. Están intrínsecamente unidos. Pero, el primero de 
todos ellos es La Voluntad. La Voluntad. La conciencia de Voluntad, la consciencia de Yo. La consciencia de Yo, 
Voluntad, Autoridad y Poder Interior. La consciencia de Yo genera automáticamente el Poder Interior. La Fuerza 
Interior. La Fortaleza Interior....

La conciencia y consciencia sobre el verdadero y real ser interior es la clave. Y ahí está la clave. Es ahí donde, 
únicamente, radica la clave.

Siempre Interior. A partir de ahí... si pudiésemos comprender-nos a nosotros mismos, la especie humana no 
tendría que soportar su manipulación absoluta a manos de terceros, a manos de terceras fuerzas, poderes o 
autoridades. La Voluntad, el Poder, la Autoridad interior surge de la consciencia absoluta del Yo. El Yo, genera de 
manera inmediata -es intrínseco- el cómo, la Inteligencia, el modo. Y la unión del Yo Consciente, Interior, Profun-
do, Real, junto con la Inteligencia convertida en Sabiduría, es lo que conocemos -sólo muy vagamente- que es El 
Amor. Mientras, las emociones sustituyen o hacen avanzar a El Amor a través de la Voluntad y la Inteligencia- 
Sabiduría.

La Inteligencia se convierte en Sabiduría a través de la propia experiencia; primero, la que se deriva de la aten-
ción al propio Yo, al interior, al único ser que puedo reconocer. Al atender al Yo más profundo, al Ser más profun-
do, surge la Inteligencia y todas sus ‘herramientas’ de utilización y manifestación: el Como...

El Como se favorece a través de la consciencia del Yo, atendiendo al Yo, atendiendo al interior, manteniendo 
silencio... manteniendo quietud interna y externa... buscando y practicando el equilibrio interno, el Equilibrio, la 
Armonía, la Paz Interior... El Silencio...

La Verdad sucede. La Verdad se manifiesta. La Verdad surge. Y el ser, la personalidad, y la pequeña conciencia 
obran según su dictado tras haber cedido a su Ser Interior- Interno.
Y todo Ello no ocurre más que en el interior del Ser, y se manifiesta -como puede- en el exterior, en lo manifestado 
… y compartido por el resto de conciencias que deben asumir, reconocer y ser Yo, de igual manera...

CONSCIENCIA-DARSE CUENTA
¿Qué hacer, qué podemos ‘hacer’ en esta situación terrestre, planetaria, histórica, o como deseemos denominar 
a nuestro momento presente, transcendente y muy radical?
Consciencia....

Pues... si quieres, vuelve a leer desde el primer párrafo hasta el penúltimo.
Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente
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Isabel De La Fuente Publicado el 30 de Enero.
Ataque Bioterrorista.
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4029905953690008

Isabel De La Fuente Publicado el 26 de Enero. Bill Gates. Vacunas.
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4017491598264777&set=a.471038006243505&type=3&theater

Isabel De La Fuente Publicado el 27 de Febrero .
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscien.../grid...

Isabel De La Fuente
27 de febrero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4126590914021511

… porque este supuesto ‘virus’, que para mí no lo es, es algo más complejo y artificial, está siendo inoculado de 
diferentes formas, en lugares, digamos, estratégicos, y de manera perfectamente organizada y premeditada. 
Este tipo de, podríamos decir como una especie de ácidos, ‘sustancias’ llevan esparciéndolas desde hace aproxi-
madamente 4 meses de manera ‘organizada’. Pero, su creación data del 2018. La cura, por supuesto, la poseen 
desde el mismo momento en que la crearon. Y su elaboración, como siempre en este tipo de asuntos supuesta-
mente víricos, tiene un objetivo militar y de control. La idea no es ‘matar’ indiscriminadamente, sino debilitar. 
Por eso esta ‘creación’ tiene, a pesar de la puesta en escena premeditadamente alarmante, tiene una relativa 
baja mortandad.... El número de muertos y afectados por los efectos directos e indirectos, en general, por las 
fumigaciones químicas-metálicas-”virológicas”, por el cambio climático premeditado -inventado y creado por las 
fuerzas que dominan el mundo- es varios cientos de veces mayor.

Esta arma fue creada para, fundamentalmente, debilitar primero y de manera específica a China. Aunque se 
extendiese por el Mundo, quedará ligado el ‘acido’ a la conciencia general con China. Tendrá unos efectos no 
sólo a corto sino a largo plazo. Es una manera de ‘paralizarla’ de manera inmediata, ante un ‘avance’, negocia-
ción, decisión y ejecución que tenía previsto China , por medio de una alarma mundial por la que los rehenes y 
moneda de cambio, como siempre, de esta confrontación entre poderes que dirigen el Mundo, como siempre, 
son seres humanos, al final..., de todos los rincones de la Tierra. Digamos que entre vendettas habituales por 
el control último de la Tierra y la humanidad, las armas más eficaces y eficientes son las armas químicas y bac-
teriológicas, y para complementarlo perfecta y adecuadamente, la geoingeniería teledirigida para tal fin y el 
definitivo ‘cambio climático’.
...
como hicieron con Japón, -segunda guerra mundial: bombas atómicas, y Fukushima- y con centenares de países 
según intereses, para ‘ellos’, ’menores’ o ‘mayores’, según. La geoingeniería , la industria atómica, química y 
bacteriológica, para ellos, son sus armas estrella.
Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

(Ver post publicado el 16 y 17 de febrero, 2020)

TECNICOPREOCUPADO.COM

Como podrían escenificar un ataque bioterrorista falso
por John Rappoport

Les vuelvo a publicar un interesante articulo de AYN RANDiano2 
donde nos mostrará a través…
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ISABEL DE LA FUENTE

https://www.facebook.com/enrique.devicentemartin/posts/3082261968485080?notif_id=1582821352219604&notif_
t=feedback_reaction_generic_tagged

L.A. Este mensaje es maravilloso, grabado esta en mi corazón, en mi mente, en todo mi ser, Dios te 
bendice querida Isabel!!

A.A. Is abel con tu permiso me permites compartirlo? Excepcional

Isabel De La Fuente pero, por favor... Por supuesto, A.A.
Lo que no entiendo es cómo no se comparte de manera masiva por parte de mis miles de con-
tactos... Eso es lo que no logro entender

 A.A. Isabel De La Fuente compartido Amiga

 Isabel De La Fuente A.A. Estupendo. Gracias.

J.G. Por lo que deduzco y lo que comentas hay lugares que han tirado otros químicos como comen-
tas de España italia China y quizás algún otro país. Acá en América los gobiernos cómplices están en 
ley marcial y terrible movimiento para generar miedo. Sin embargo casi no hay muertes y no pasa 
de una simple gripe. No es más de lo que causan las gripes de todos los años. Se ve que han elegido 
determinados países para generar el caos mundial

S.T.W. J.G. asi ha empezado en estos paises y a medida que transcurre el tiempo se agudiza. In-
glaterra no pensaba confinar y ha terminado haciendolo. Mejor se preparen.

Isabel De La Fuente J.G.  por el amor de Dios... piensa... ¿Entiendes lo que significa la palabra 
contagio, y cuál es el proceso del contagio, en general, y como en todo, Julio, primero empieza 
uno, luego dos, tres, luego 5, luego 9, luego 18, y así, casi exponencialmente.. hasta que el con-
tagio es masivo...? Vamos a ver... Vamos a ver. Necesito, por favor, que no dejéis de pensar... de 
verdad. Yo necesito que no ceséis en el ejercicio de razonar, discernir...
Ahora tenéis 1 caso, mañana15, pasado 100 casos... pasado 125, pasado, 230, pasado, 320, pa-
sado, 500... la semana que viene, 2000, la otra 30 mil... Lo estoy escribiendo de manera aleato-
ria, para que lo entendáis...
No me puedo creer que después de que llevo desde enero denunciando cada día lo que está 
pasando, muchos de vosotros, hagáis como que no os va a pasar...  J.G., créeme. Es muy difícil 
para mí seguir publicando, porque me es muy difícil comprobar que son muy pocos los que han 
seguido todo este trabajo, y menos los que lo han comprendido. Es muy muy difícil.

 Isabel De La Fuente J.G. tu comentario me ha dejado perpleja... Es surrealista.

J.G. Isabel De La Fuente si estás en lo cierto en poco será un caos acá en América. De lo contrario 
se irá diluyendo a medida que pasa el tiempo. Veremos. El tiempo lo dirá

Isabel De La Fuente J.G. creía que habías estado siguiendo todas mis publicaciones desde enero 
sobre este tema... y que por ello estabas informado, bien informado... Pero... vaya sorpresa.
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Isabel De La Fuente
19 de marzo a las 21:08 

Son las 20h en España. Este enorme aplauso y mi apoyo constante, en vela, y con toda mi alma y 
mi espíritu, va por mi hija y por mi sobrina que trabajan en dos grandes hospitales de Madrid, en 
“el centro del huracán”.
Ahora mismo, como cada día, a las 8 de la tarde, toda España estamos aplaudiendo, desde los bal-
cones, desde nuestro confinamiento por orden gubernamental, a todo el colectivo al completo que 
trabaja en el sector sanidad, y a todos los trabajadores asociados o relacionados con ellos. Agrade-
cimiento profundo y muy emotivo al personal de la sanidad, sanitarios, funcionarios, administra-
tivos, personal de limpieza, de seguridad, conductores, etc... Y así, por lo menos, los que tenemos 
familiares directos trabajando como sanitarios y como personal de sanidad, al menos yo, lo seguiré 
haciendo cada día, todos los días, dure lo que dure toda esta situación, y pase lo que pase.
Os aseguro que necesitan, cada día que pasa más, muchísimo, pero muchísimo, os lo aseguro, de 
todo este apoyo del resto de la sociedad. Y así también ellos lo agradecen y reconocen. Ellos, los 
trabajadores en el sector de la sanidad al completo, como mi hija, van cada día, y no exagero ni un 
ápice, a la guerra...

Lo que están viviendo es una auténtica pesadilla. Y son los más expuestos, los que están en grave 
riesgo de contagio, y se están contagiando en masa... Esta es la realidad.

Que Dios les bendiga, les proteja y les libere de toda esta situación dantesca, ahora y siempre, a 
todos y cada uno de los miembros del colectivo sanitario, no sólo en España, sino en el resto del 
Mundo. Son los verdaderos héroes de este estado, surrealista, pero esperado, que estamos vivien-
do toda la humanidad, en este momento de la historia planetaria.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

J.A.T. Bendiciones a todo los trabajadores de Salud de todo el mundo grandes guerreros valientes. 
Curando cientos de enfermos exponiendo sus vidas.

E.L.G. Me uno a tu plegaria querida Isabel De La Fuente y a la de todos!! aunque no pueda ayudar 
de otra manera si lo puedo hacer en oración y meditación, te agradezco profundamente toda tu 
valentia, fuerza y fe que nos transmites! Y por su puesto todo tu esfuerzo por enseñarnos la reali-
dad ! Gracias!!!
Y Que Dios Padre y Madre los acompañen, los bendigan y protejan eternamente!

E.B. Que la luz sea su guía en esta tormenta a todos los que saben el propósito de este plano y es 
SERVIR al hermano. Dios nos proteja.

Isabel De La Fuente Dios nos proteja y les proteja a todos los sanitarios del mundo... Llegará a 
vuestro país muy pronto. Y será la misma situación... Será todo muy difícil. Es mejor que vayáis 
ya preparándoos.

 Isabel De La Fuente Eliel Bailatino Si. E insisto; empezad ya a tomar medidas drásticas

I.G. ¡Si es realmente preocupante gracias a todos ellos que estan haciendo lo posible y lo impo-
sible y con todo el material que no les llega,estan dando el gran ejemplo!

 Isabel De La Fuente no les llega porque este gobierno satánico sirve muy bien y al dedillo a sus 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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 amos, los Bilderbergs y su agenda perversa de atacar y controlar el mundo en los próximos tiem- 
 pos... Este gobierno es un cáncer, una lepra, un grupo de psicópatas, y por supuesto, inútiles e in- 
 competentes

E.M. Dios proteja a tu hija y a tu sobrina, a todos los trabajadores sanitarios y a todos nosotros

G.D. Dios los bendiga a todo el personal sanitario, y a todos los que tienen que exponerse día a día. 
Dios los guíe y los proteja Isabel. Hoy comienza a hacerse en Argentina. Bendiciones y Abrazos.

M.H. Salimos aplaudir con palmas de AMOR en apoyo a todos ellos... mi hija trabaja hasta 16 horas 
en Geriatrico... son un@s guerreros...

C.R. Son unos verdaderos héroes, unos guerreros... Dios los bendiga.

C.M. Que Dios los proteja.

C.M.G. Que Dios los bendiga y proteja siempre.

Isabel De La Fuente Nos bendiga, C.M.G., a todos... Todo el mundo va a pasar por esto mismo, 
EEUU también. Es que aún no sabes ya la cantidad de infectados y muertos que se están produ-
ciendo en EEUU ?

C.M.G. Isabel De La Fuente Por supuesto. Muy informada especialmente y mayormente por ti 
que por las noticias. Comparto en mis páginas. Copio y recopilo todo lo que puedo para que no 
se pierda. Muy consciente de que a todos y cada uno nos afecta. En este caso, me refería al 
personal médico y de enfermeras al estar más expuestas en cada momento del trabajo. Tienes 
toda la razón y acepto que debo incluirme. No somos inmunes. Todos estamos en la misma si-
tuación.
Que Dios nos bendiga a todos. Un gran abrazo Isabel.

C.M.G. En USA las cifras no son reales pues como ocurre a nivel mundial, no se puede hacer un 
test a cada individuo solo por conocer una cifra de un día y además la gente no se queda en casa. 
Los jóvenes creen que no serán afectados y sólo ahora se les está insistiendo del peligro. Un 
ejemplo, nunca hubo protocolos de seguridad para los empleados que atendemos (debo decir 
atendíamos porque muchos ya nos han enviado a casa, perdiendo el trabajo que en este caso, 
es una bendición poder estar en casa). Allá nos cuidamos con nues tras propias mascarillas 
y geles desinfectantes ya que lavarse las manos no se puede a cada rato por ser servicio al cliente.

Ana Isabel De La Fuente C.M.G. Gracias por tus comentarios, Claudia Monsalve Giraldo. Es un gus-
to intercambiar con personas y almas como tú. Un abrazo

C.M.G. C.G Sí y cada vez sube más.

Ana Isabel De La Fuente C.M.G pues id imaginando cómo va a acabar.

C.M.G. Exacto. Por miles cada día... se rumora que va a ver militarización y toque de queda... muy 
complicado cada vez.

C.G. C.M.G y esto es lo que nos dicen. Aqui en NYC mandaron llamar a todos los policias, enferme-
ros o medicos, paramedicos retirados para que ayuden. No pueden con tanta gente, ademas que 
hay mucho personal de salud y policias infectados. Mi esposo es veterano de guerra, me dice, si 
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esto sigue así y hay emergencia national llamarán a los veteranos, cosa que espero no lo Hagan. 
Mientras en mi país y Colombia, los presos ante la desesperacion de este virus estan en motines, 
peleando con los policías para salir de las cárceles, muertos heridos.

Oscar Santana Amiga saldrán

Isabel De La Fuente saldréis, quieres decir... Parece que no os estáis enterando de que esto es una 
pandemia mundial, y que no va a quedar ni un país sin ser infectado y controlado militarmente...

 
A.M.Ch. Aqui en Argentina tambien hemos hecho el aplauso

 Isabel De La Fuente comenzad, también a orad, a rezar, sin parar ...
 

 A.M.Ch.  Isabel De La Fuente lo hago y seguiremos oramos y comprtimos en red

A.M.Ch.Gracias por contestarme lo valoro mucho cuidate y bendiciones para vos y tu hija

 Isabel De La Fuente Ana Maria Cheroni Gracias, amiga... Bendiciones, también, para ti y tu fami- 
 lia. Un abrazo

S.B. Desde Mendoza te envío mi Luz aquí recién comenzando y ahora de cuarentena hasta el 31... 
veremos como se sigue luego... te sigo siempre, y me gusta mucho lo que escribes.   
se nota el Amor y tu Sabiduría que admiro al leerte !!! Un abrazo de luz!!!!!

Ana Isabel De La Fuente 
Muchas gracias, querida Susana Biglia, Vamos a necesitar mucha y continuada oración por 
parte de todos. Para mí la oración es definitiva, lo más importante: oración, invocación y con-
templación. Y no meditaciones globales, que ya se ha demostrado que sirven a la inteligencia 
artificial que gobierna al mundo, que cuanto más se une la gente abandonando su voluntad y 
mente -pues la mayoría no sabe que no se debe meditar sin antes haber adquirido la voluntad, 
la consciencia de Yo interior, el poder sobre uno mismo- en meditaciones masivas, mejor las 
utiliza como egrégores , y sabe que es más fácil de programar la mente de un colectivo multitudi-
nario que está abandonando constantemente y a la vez su voluntad y su cuerpo.. cuando está en 
ese supuesto estado meditativo, que cuando ese mismo grupo de almas está invocando, orando 
y contemplando... Que son cosas muy distintas.. y son infinitamente más efectivas.
Voy a hacer aquí una pequeña reflexión. Ya lo he hecho en otras ocasiones, años atrás, pero, 
muy por encima voy a avisar sobre esto, para que lo pensemos y “meditemos”, también .
La meditación requiere de una práctica, una conciencia, una formación y una constante dedi-
cación física y mental , y unos muy buenos guías. Y debe ser utilizada en privado y unipersonal. 
En masa , es simple y llanamente, una locura. Pues, miles de personas vaciándose, dejando sus 
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cuerpos, entregando su voluntad a terceros... es el sueño de los poderes que dirigen el mundo. 
Saben que tienen a todos controlados, programándoles con radiofrecuencia, y disminuyendo su 
energía, debilitándolos , y re programándolos , de manera imperceptible para la mayoría, mien-
tras están unidos en esa supuesta meditación de entrega del alma... voluntaria... y, realmente, 
inconsciente. Esto, lo podría explicar muy bien un verdadero maestro de la meditación, de vo-
cación y bien formado... Pero, la mayoría que no sabe qué es lo que realmente significa y es... 
no sabe lo que realmente va a significar... para quiénes sí saben cómo utilizar a las masas, cómo 
utilizar la voluntad distraída de las masas, y sus campos de energía...

S.B. Ana Isabel De La Fuente qué bien lo expresas!!!!! Es verdad debemos mantener nuestro 
Poder Interno sin entregarlo a otras entidades y siempre sintiendo nuestra luz que nos protege... 
no sé si me expreso bien... te agradezco tu mensaje... Gracias!!!!!

S.R. Abrazo a tu hija y Dios los bendiga a todos los que están en la primera línea de la lucha

Isabel De La Fuente Muchas gracias, S.R. Un gran abrazo para ti.

S.R. Isabel De La Fuente rezaré por tu hija y por todos los profesionales de la salud. 

M.J. A. ciertamente es Dantesco lo que está pasando, realmente ellos trabajando como acá en 
mi patria, tan frágil, VENEZUELA, en todo su tejido estructural con las uñas, por decirlo de alguna 
forma, y con la muerte respirandole en el cuello, ellos siguen con AMOR, COMPASIÓN, Y ÉTICA, 
gracias... Ellos son los HÉROES.

R.G. Que Dios les bendiga y proteja a todos ahora y siempre. Mucho ánimo, luz y fuerza para todos 

S.A. Que Dios los bendiga y proteja!

P.C.F. Mis honores, felicitaciones y mucha fuerza para tu hija y toda la gente que trabajan con esa 
entrega que emociona..
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Isabel De La Fuente
20 de marzo de 2020

En España se va a declarar el Estado de Sitio en breve.. Y a partir de ahí, ninguna libertad, nin-
guna posibilidad de movimiento, y toda la vida dirigida por el gobierno mundial. Alimento, la vida 
común, nuestra salud, y la mente... estará dirigda por ese poder. El estado de esclavitud ya está en 
marcha. Mucho tiempo explicándolo y cómo iba a ocurrir...

El desastre en Madrid, que para quién no lo sepa, es la capital de España, y Comunidad Autónoma 
del mismo nombre, es ahora mismo, ya, total. El colapso en la sanidad es absoluto. Leganés es una 
ciudad de la Comunidad Autónoma de Madrid. Junto con Móstoles, reúnen entre las dos, más de 1 
millón de personas... El hospital de Leganés, y otros de la capital de España, ya están colapsados y 
no admiten más pacientes. Esta mañana me han llamado a mí personalmente del hospital Funda-
ción Jiménez Díaz, que es el que me corresponde, para anularme todas las citas que pudiera tener, 
hasta el verano, y me han reconocido que, el personal del hospital está infectado o ha pasado la 
infección en un 90 %.

Están habilitando centros comerciales, polideportivos, hoteles, y demás, como hospitales o centros 
de confinamiento por lo que ya está sucediendo y va a aumentar en los próximos días en España, 
en toda Europa, y el resto del Mundo.
Lo que nos espera es exactamente igual que lo que venían vaticinando, satánicamente, la indus-
tria del cine, dirigida por la masonería, sionistas, satánicos, Bilderbergs, y los que están por encima 
de ellos, que nunca, nunca los conoceréis, ni sabréis quiénes son, ni desde dónde vienen operando 
desde hace cientos de miles de años, millones de años, porque la mente general humana nunca ha 
querido saberlo ni intentar detectarlo, ni neutralizarlo, ni fomentarlo.

Lo vivo y sufro en mis propias carnes. Una vez más lo reitero, para todos esos desalmados, des-
vergonzados, malvados e irresponsables que siguen atreviéndose a publicar en mis espacios o en 
los suyos, que todo esto es mentira. Que no es verdad que estén muriendo tantas personas, y que 
exista tal infección. Realmente, no es un virus, es un arma de bioterrorismo, controlado por el 
poder que domina el mundo, y con la connivencia y amenaza de ejecución de todos los gobiernos 
del paneta, sin distinción. Se trataría, tras el caos, el colapso, y los millones de personas que van a 
ir muriendo, todo perfectamente organizado en un plan siniestro que están llevando a rajatabla, 
perfectamente medido y establecido por todos los gobiernos, pero de manera escalonada, bajo 
la orden y el control absoluto militar, -¿recordáis para qué servían tantos miles de satélites que 
copan la atmósfera terrestre, entre otros puntos de mando y control militar repartidos por toda 
la superficie del planeta, y la impuesta tecnología 5G, más las armas de control, las fumigaciones 
químicas que dejan estelas químicas, por parte de la flota aérea de tales poderes, más el HAARP, 
más todas las tecnologías vibratorias frecuenciales, radiofrecuencia, etc, en perfecta sintonía, pues 
funcionan conjuntamente para que sea efectiva a nivel planetario , que llevo denunciando desde 
el año 2008 en internet.... pero en otros medios, como radios, y demás,… y por qué, ahora cobra 
sentido? establecer de manera definitiva el Nuevo Orden Mundial bajo un solo y único Gobierno 
Mundial, y una sola Inteligencia en su centro o cabeza, de la que dependerán todos los ciudadanos 
de la Tierra.

Que Dios nos proteja, nos bendiga, nos consuele y nos acompañe en este y en el otro plano, ante el 
colapso igual y mimético que va a haber en el plano vibratorio inmediato al que ya están empezan-
do a ir millones de personas tras el establecimiento de la pandemia, y cuya cantidad de almas no 
se está revelando en ningún medio de comunicación. La censura ya está establecida, igualmente, 
Queda poco para que podamos seguir comunicando todo lo que de siempre ya sabíamos que iba a 
ocurrir, y tal como venimos algunos de nosotros en toda la Tierra, contando, revelando y explican-
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do, muchos de nosotros, desde que tuvimos uso de razón.
He hecho lo que he podido. Ahora, algunos, comprenderán por que, y para que entregué mi vida 
en esto, en divulgar, denunciar, contar, explicar, revelar toda la información que fui entregando, en 
miles de escritos, grabaciones y programas, de manera ininterrumpida, desde hace 25 años.

Recemos. Recemos. Recemos sin falta, a todas horas, unidos corazones con corazones, de un extre-
mo al otro del planeta, abarcando a todos los seres humanos, sin distinción. 

Que DIOS Nos Proteja, Nos Fortalezca, Nos de Fuerza y Poder para cambiar radicalmente esta si-
tuación, aunque sea de manera milagrosa, aquí, ahora, en este plano, o en el siguiente y paralelo 
inmediato.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente 

https://www.facebook.com/1232995879/videos/10217714979846250/ 

Isabel De La Fuente Esto va a ocurrir exactamente en toda la Tierra. 

S.M. China tendría que hacerse cargo de semejante desastre sólo provoca-
do por ellos, que ayuden al mundo que está pagando sus errores.

Isabel De La Fuente China... Ingenua... Hay un sólo poder mundial. Uno 
solo. Único. Del que depende el resto... Estoy harta de explicarlo... agotada.

C.G. Dios nuestros ancianos, nuestra gente. Muriendo como ratas de labo-
ratorio sin poder hacer nada.

Isabel De La Fuente están muriendo todo tipo de personas, de todas las 
edades... Se están escondiendo los datos. Los infectados en España, están 
ahora entorno al millón de personas... Vosotros lo vais a vivir en los próxi-
mos días. Iros preparando

C.G. Isabel De La Fuente, asi es mi queria Isabel, aqui hay mas de 5000 infectados, solo, en NYC, 
donde yo vivo, Florida, tenemos niños menores de 4 Años infectados.

L.S. Lloré de rabia de impotencia, que dolor tan grande, no es Justo! me llegó hasta el alma el 
dolor de esta Sra.

 Isabel De La Fuente pronto lo vas a vivir tú en tus propias carnes, a tu alrededor, y por ti misma. 
 

L.S. Isabel De La Fuente ya lo estoy viendo, aqui a 10 minutos murió un ancianito solo, abandona-
do en un hogar de ancianitos, por qué ellos por qué!!

 Isabel De La Fuente haceos fuertes, esto aún no ha comenzado, aunque creáis que sí...

Isabel De La Fuente Atentos a esta información porque es clave; entra dentro de la ecuación fumi-
gaciones químicas + tecnología 5G + coronavirus <Ser Humano = Enfermedad letal o Resistencia>. 
Quienes resistan a todo este reseteo humano y terrestre, hacia la conversión del hombre en un ser 
robótico artificial, adaptado a todo lo anterior, serán la ‘nueva humanidad’... El resto, no sobrevivirá, 
pero... habrá servido como conejillo de indias al poder artificial y satánico que dirige el mundo.
https://radiaciones.wordpress.com/.../suiza.../amp/...

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/1232995879/videos/10217714979846250/  
https://radiaciones.wordpress.com/.../suiza.../amp/... 
https://www.facebook.com/1232995879/videos/10217714979846250/
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RADIACIONES.WORDPRESS.COM
Suiza paraliza indefinidamente el 5G, por sus efectos en la salud

https://radiaciones.wordpress.com/?s=radiaciones

I.G. ¿Que podemos hacer Isabel? de un día para otro ya se 
nos han echado encima, aqui entramos todos concientes e 
inconcientes,despiertos y dormidos, entonses para que a ser-
vido todo este despertar de la humanidad? la toma de con-
ciencia, el trabajo espiritual, y mucha gente conciente y empo-
derada como tu que a ayudado al despertar de la humanidad, 
y ahora ni siquiera podemos defendernos!

 Isabel De La Fuente es tiempo de releer todo lo publicado, 
por ejemplo, en mis páginas desde hace 12 años. Un abrazo.

L.A.C. Triste pero no hay solución. Los mayores nos vamos primero. Calma y nueva vision del futuro, 
hacerla ya pues, así cuando estemos en otro lugar en este universo o aquí otra vez, hacerlo mejor. 
La vida es eterna! Nunca olvidar esto, pues da alegria saber que somos y seremos. 

Ana Isabel De La Fuente Bueno, al fin y al cabo, -a pesar del drama, pongamos un poco de verdad 
y sentido del humor en todo este caos- es ley de vida que se vayan los mayores primero... Tienes 
razón en todo tu comentario. ¡Un abrazo, Luz A Cordero!

A.T. Luz A Cordero Dios la bendiga, en medio de tanta miseria y planes macabros, un hermoso co-
mentario, como un loto saliendo del fango. Bendiciones y mucha salud para usted.

 L.A.C. Amelia Tovar Muchas gracias. Un lindo dia para ti 

J.T.G. La comunidad de Madrid es el desgobierno, es la capital del mundo con más muertes y con 
más contagios en Coronavirus.

 Isabel De La Fuente absolutamente cierto.

http://RADIACIONES.WORDPRESS.COM 
https://radiaciones.wordpress.com/?s=radiaciones  
https://radiaciones.wordpress.com/?s=radiaciones  
https://radiaciones.wordpress.com/2020/02/13/suiza-paraliza-indefinidamente-el-5g-por-sus-efectos-en-la-salud/amp/?fbclid=IwAR0Aq2mdtQ4GxyQhLijmFBf3QdWRJ_PQLjmaW7XLoxzU8pyiXJe2XBDHLJQ
https://radiaciones.wordpress.com/2020/03/
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Isabel De La Fuente
20 de marzo de 2020

HAGO UNA LLAMADA A LA CONCIENCIA GENERAL. ESTE VÍDEO COMO CIENTOS DE OTROS COMO 
ESTE QUE VIENEN INVOCANDO AYUDA DESDE HACE SEMANAS ES REAL Y MUESTRA TODA LA VER-
DAD. El desastre en Madrid, que para quién no lo sepa , es la capital de España , y Comunidad Autó-
noma del mismo nombre, es ahora mismo, ya total. El colapso en la sanidad es absoluto. Leganés es 
una ciudad de la Comunidad Autónoma de Madrid. Junto con Móstoles, reúnen entre las dos, más 
de 1 millón de personas... El hospital de Leganés, y otros de la capital de España, ya están colap-
sados y no admiten más pacientes. Esta mañana me han llamado a mí personalmente del hospital 
Fundación Jiménez Díaz, que es el que me corresponde, para anularme todas las citas que pudiera 
tener, hasta el verano, y me han reconocido que, el personal del hospital está infectado o ha pasado 
la infección en un 90 %.

Están habilitando centros comerciales, polideportivos, hoteles, y demás, como hospitales o centros 
de confinamiento por lo que ya está sucediendo y va a aumentar en los próximos días en España, 
en toda Europa, y el resto del Mundo.
Lo que nos espera es exactamente igual que lo que venían vaticinando, satánicamente, la industria 
del cine, dirigida por a masonería, sionistas, satánicos, Bilderbergs, y los que están por encima de 
ellos, que nunca, nunca los conoceréis, ni sabréis quiénes son, ni desde dónde vienen operando 
desde hace cientos de miles de años, millones de años, porque la mente general humana nunca ha 
querido saberlo ni intentar detectarlo, ni neutralizarlo, ni fomentarlo.

Lo vivo y sufro en mis propias carnes. Una vez más lo reitero, para todos esos desalmados, des-
vergonzados, malvados e irresponsables que siguen atreviéndose a publicar en mis espacios o en 
los suyos, que todo esto es mentira. Que no es verdad que estén muriendo tantas personas, y que 
exista tal infección. Realmente, no es un virus, es un arma de bioterrorismo, controlado por el 
poder que domina el mundo, y con la connivencia y amenaza de ejecución de todos los gobiernos 
del paneta, sin distinción. Se trataría, tras el caos, el colapso, y los millones de personas que van a 
ir muriendo ,todo perfectamente organizado en un plan siniestro que están llevando a rajatabla, 
perfectamente medido y establecido por todos los gobiernos, pero de manera escalonada, bajo la 
orden y el control absoluto militar , -¿recordáis para qué servían tantos miles de satélites que copan 
la atmósfera terrestre, entre otros puntos de mando y control militar repartidos por todo las super-
ficie del planeta , y la impuesta tecnología 5G, más las armas de control, las fumigaciones químicas 
que dejan estelas químicas, por parte de la flota aérea de tales poderes, más el HAARP, más todas 
las tecnologías vibratorias frecuenciales, radiofrecuencia, etc, en perfecta sintonía , pues funcionan 
conjuntamente para que sea efectiva a nivel planetario , que llevo denunciando desde el año 2008 
en internet....pero en otros medios , como radios, y demás, … y por qué ahora cobra sentido ? es-
tablecer de manera definitiva el Nuevo Orden Mundial bajo un solo y único Gobierno Mundial, y 
una sola Inteligencia en su centro o cabeza, de la que dependerán todos los ciudadanos de la Tierra.

Que Dios nos proteja, nos bendiga, nos consuele y nos acompañe en este y en el otro plano, ante el 
colapso igual y mimético que va a haber en el plano vibratorio inmediato al que ya están empezan-
do a ir millones de personas tras el establecimiento de la pandemia, y cuya cantidad de almas no 
se está revelando en ningún medio de comunicación. La censura ya está establecida, igualmente, 
Queda poco para que podamos seguir comunicando todo lo que de siempre ya sabíamos que iba a 
ocurrir, y tal como venimos algunos de nosotros en toda la Tierra, contando, revelando y explican-
do, muchos de nosotros, desde que tuvimos uso de razón.

He hecho lo que he podido. Ahora, algunos, comprenderán por que´, y para qué entregué mi vida 
en esto, en divulgar, denunciar, contar, explicar, revelar toda la información que fui entregando, en 
miles de escritos, grabaciones y programas, de manera ininterrumpida, desde hace 25 años.
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Recemos. Recemos. Recemos sin falta, a todas horas, unidos corazones con corazones, de un extre-
mo al otro del planeta, abarcando a todos los seres humanos, sin distinción.

Que DIOS Nos Proteja, Nos Fortalezca, Nos de Fuerza y Poder para cambiar radicalmente esta si-
tuación, aunque sea de manera milagrosa, aquí, ahora, en este plano , o en el siguiente y paralelo 
inmediato.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/maria.detoropantoja/videos/10217714979846250/?t=4

M.D.T.P. ha transmitido en directo.
Ayer 20 de marzo a las 16:02

C.R. Que fuerte..... Psicópatas asesinos.... Mientras el comunista del 
Sánchez no cierra Madrid.... Son unos genocidas...

Isabel De La Fuente así es.

E.S. Gracias Isabel. Asi es oremos mucho de corazón a corazón. Gracias.

M.G. Me parte el corazón, pobre señora. Que bestias inmundas, 
como puede ser?

 Y, lamentablemente, esto es un plan, parte de una agenda, siempre 
pagamos los mismos la fiesta de unos pocos.

Aquí en Argentina hay prevención y muy pocos casos, pero se espera que en los meses de mucho 
frío, el panorama sea bastante duro.
Fuerza España, fuerza todos y todas los ciudadanos del mundo!

Isabel De La Fuente Exacto; fuerza, fortaleza interior, y fortaleza exterior para todos. Es lo más 
importante ahora: rezar, meditar y fortalecer el ser interior. Un abrazo

I.G. Ha llegado la hora de la verdad y de hacernos cargo y reconocer nuestro poder interior.

G.D. Ya lo compartí como he compartido la mayoría de los mensajes, pero parece que la gente 
no los lee, parece que está anestesiada. Lo puse en mi historia y lo compartí como noticia, es-
pero que alguien lea este pedido desgarrador que nunca creí que me tocaría escuchar. Gracias 
Isabel por tu trabajo, tu compromiso, tu entrega, tu amor. Recemos todos, y que Dios proteja a 
toda la humanidad.

G.A.P.R. Yo también lo compartí. Qué hay que hacer? Respiradores... nebulizadores... Por qué no 
se distribuyen a los lugares que mas los necesitan??

Ana Isabel De La Fuente el gobierno tiene bloqueado el material sanitario urgente a la propia 
capital, Madrid. Ponen excusas de todo tipo... pero ¿cómo podemos denominar a estos políticos 
satánicos, al servicio del otro poder superior satánico que les dirige?

G.D.  Hace un momento estuve escuchando los reportes periodísticos del mundo sobre propaga-
ción, infectados, etc. del coronavirus y es notable como las noticias de lo que está ocurriendo en 
España no reflejan la realidad de lo que está pasando... siempre se refieren a Italia como

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/maria.detoropantoja/videos/10217714979846250/?t=4 
https://www.facebook.com/maria.detoropantoja/videos/10217714979846250/?t=4 
https://www.facebook.com/maria.detoropantoja/videos/10217714979846250/?t=4
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país europeo con situación más delicada y España está ubicada en 4to. lugar. No hacen ninguna 
referencia al colapso sanitario que se está viviendo... Evidentemente no se revela lo que real-
mente está pasando...          
 
así es.

Isabel De La Fuente 
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Ana Isabel De La Fuente
20 de marzo de 2020

CORONAVIRUS. MUERTE MASIVA DE ANCIANOS en España. El gran ritual, la eutanasia selectiva, 
que va diezmando a la población, siempre, seleccionando a los más indefensos, a los que les estor-
ban, a los que hay que erradicar en un mundo, según ellos, los psicópatas que dirigen este mundo, 
son los que más gastos suponen para los estados, y añado yo, a nadie le va a ir importando a par-
tir de ahora. Se establecerá la cultura de la imposición de erradicar a la gente a mediad que vaya 
cumpliendo cierta edad. Y toda la sociedad lo verá como normal. Porque el mal, ya , para entonces, 
dentro de poco, se habrá normalizado. La muerte será tan perversamente organizada, dictada y 
ejecutada, como la elección de abortar o de hacer engendrar sujetos de la manera más artificial y 
contra natura, como jamás se había visto.
Pobres ancianos... Pobres seres humanos ¡Pobres nosotros mismos!, ¡porque ellos somos noso-
tros!,¡ porque ellos seremos nosotros, llegado el momento! Pobres seres humanos a los que la 
mayoría ya no les consideraba...y por eso acaban, en una gran mayoría de ocasiones, confinados en 
residencias, abandonados de todos, y todos mirando a otro lado. ¿Por qué la masa humana común 
sostiene como pensamiento recurrente que lo de ser anciano, llegar a la ancianidad, no va con 
ellos y que a ellos no les va a ocurrir...? Esta humanidad está sentenciada por los próximos eones. 
Y no aquí, en esta misma dimensión...no; sino en aquel otro plano donde le espera para obligarle 
a mirarse cara a cara y a tener que responsabilizarse allí de lo que no quiso responsabilizarse aquí 
y tenía la posibilidad. Esta humanidad no se librará de lo que le espera aquí, y lo que le espera, 
después, allí...

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Esto es en Madrid.

EL PAIS.COM
La tragedia en las residencias: “No querían que viera los cadáveres en las bolsas de color crema”

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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J.A. en en Argentina también aplaudimos desde las ventanas a todos los trabajadores del area de 
sanidad por su aporte y sacrificio en esta situación, ayer acá se decretó cuarentena total en todo el 
país la gente no puede circular sin justificación alguna y las autoridades podrán preguntarte porqué 
estas en la calle, si no tienes justificativo se considera delito, la cifra de infectados en los “medios 
oficiales” ascendió a 127, 30 casos mas en un día y no dejan de repetir que la mayor parte de la 
población va ser contagiada por este “virus” que solo se busca retrasar el contagio...?... o mejor 
dicho; todos vamos a ser modificados geneticamente para adaptarnos a estas nuevas frecuencias 
que “su” realidad nos impone...

Isabel De La Fuente ESCUCHAD CON ATENCIÓN TODOS LOS QUE NO SOIS ESPAÑOLES, A TODA 
AMÉRICA, EN ESPECIAL, CENTROAMÉRICA Y SUDAMÉRICA

https://www.youtube.com/watch?v=yw-X-aXHDKQ&feature=share...

Bóixols Art Jo
...

Isabel De La Fuente Lo siento por lo que te voy a escribir y preguntar, a ver, dime ¿tú has leído 
o vienes leyendo absolutamente todo lo que vengo publicando desde enero, tanto en mis posts 
como comentarios internos en los que estoy desplegando todo tipo de información, mía, direc-
ta, personal, o no? Porque, si tu respuesta es no, me veo obligada a eliminar tu comentario, y 
a tí como contacto. Ya estoy tomando medidas en mis propias páginas. No puedo permitir que 
después de los cientos de escritos que estoy publicando, día a día, noche a noche, sin parar, una 
y otra vez, en el colmo de la locura, el surrealismo,y de la ignorancia a conciencia, publiquéis, 
habituales de mis espacios, semejantes comentarios, que ahora mismo no voy a calificar. Por 
favor, contéstame, gracias.

Isabel De La Fuente L.F.D.B.L., por favor, el comentario que te he dirigido.

L.F.D.B. ciertamente yo no he leído todo lo que escribes, pero sí muchas cosas, y aunque no 
siempre estoy de acuerdo contigo, he aprendido y me ha sido interesante realmente leerte... si 
te molestó lo que puse te pido disculpas pues es tu muro (ya lo quité) y en él tú decides, ten por 
seguro que no pondré nada más... y si no quieres que esté entre los que leen tus palabras eres 
libre de hacerlo... mi presencia, opinión y experiencia no es importante salvo para mí... de todas 
formas gracias por tu atención.

L.F.D.B. estuve trabajando todo el día en servicios y no pude entrar antes a internet por eso el retraso.

Ana Isabel De La Fuente L.F.D.B. La cuestión es que en mis espacios voy ofreciendo cientos de 
informaciones, todas, contrastadas, y todas, ya manifestadas en estos últimos tiempos. Pues, 
precisamente porque no conoces mi trabajo, llevo 12 años publicando sin parar todo lo que está 
sucediendo ahora mismo, con exactitud. Mi hija y mi sobrina trabajan en dos hospitales de Ma-
drid, muy conocidos. El infierno ha caído sobre el personal sanitario. Van a la guerra cada día, no 

YOUTUBE.COM

La pandemia cambia de rumbo: Si 
eres joven o tienes hijos mira este
video 

https://www.youtube.com/watch?v=yw-X-aXHDKQ&feature=share... 
https://www.youtube.com/watch?v=yw-X-aXHDKQ&feature=share...
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he parado de escribir, igualmente, sobre ello. Por eso todo lo que publico es absolutamente rea. 
Muchas veces, cada vez más, observo, por lo que se escribe en mis páginas en mis artículos, que 
nada de lo que se ha tratado de explicar en cientos de escritos ha llegado, ni se ha comprendido, 
o simplemente, tan simple como eso, no se han leído, o no los ha leído la mayoría. En realidad, 
cada cual puede y debe hacer lo que quiera, y para eso tenemos cada uno nuestro perfil, nuestro 
muro, etc. Pero, aquí, donde no se ha dejado de publicar sobre este tema desde Enero, cuando 
leo comentarios como el que tú has escrito, lo que siento es además de incredibilidad, la sen-
sación de que podría en algún momento volverme loca. Días después se me va pasando... o, al 
revés, aumentando, a medida que observo que cada vez es menor la capacidad de raciocinio, la 
lógica, el sentido común y la capacidad observadora. Y esto tú también te habrás empezado a dar 
cuenta de ello, porque es muy evidente y muy desalentador....

El malestar no es porque tú tengas una opinión y yo otra, no; el problema es cuando en un es-
pacio, mi propia página, donde no se ha parado de informar sin parar, miles de escritos, de todo 
tipo y con todo tipo de datos, tengas que explicarlo una y otra vez, e incluso que los que siguen 
todo ese trabajo, te das cuenta de que no han hecho el esfuerzo o intento de comprender lo que 
se ofrecía, o lo han comprendido al revés, o empiezan a fomentar la idea contraria de lo que he 
detallado y sobre lo que he profundizado, basado en la experiencia y conocimiento directo de la 
información. Comprenderías bien lo que te estoy escribiendo si supieras, si te parases a analizar 
los miles de escritos que llevo publicando durante años, sin parar, y con todo tipo de informa-
ción, muchas veces somera, y, aunque tú no lo vayas a contrastar, porque no te interesase de-
masiado, -todo el derecho, puesto que no es tu página,... no es tu página... - el cien por cien de 
lo que he publicado, se ha cumplido. No hay nada de lo que he escrito, canalizado, reflexionado 
que no se haya cumplido, a día de hoy. Para la gente ajena a todo esto, todo lo que estoy expli-
cando ahora lo ponen en duda o en tela de juicio, o te insultan, te persiguen, te desprestigian, 
y lo niegan todo. Pero, la gente que lleva años siguiéndome, desde el 2008, y siguen todo este 
trabajo porque lo investigan o contrastan, o simplemente, no lo persiguen ni tratan de tumbarlo, 
saben que es cierto y, que, también, al fin y al cabo, ese es mi trabajo, mi labor... mi misión.

Pero, además, no olvides que este es mi espacio, mi lugar de trabajo, y mi lugar de divulgación. 
Y para mí, no vale todo. Los que han solicitado formar parte de mis contactos: el 100 por 100 de 
todos, pues yo jamás he pedido, ni pido ni pediré a nadie formar parte de sus contactos, lo que 
espero de ellos, es que realmente tengan un interés en mi trabajo, que lo lean, que lo disciernan, 
etc. Si no, no encuentro el sentido, nunca lo he encontrado, de por qué o para qué la mayoría ha 
solicitado formar parte de mis contactos...

De todos modos, esta es una reflexión personal, y para todos mis contactos, no sólo para ti. Es 
una reflexión para mí muy importante, pues mi trabajo, mi vocación, lo desarrollo desde aquí, 
fundamentalmente..., a parte de en mi consulta privada.

I.C.P.
Yo pienso que tambien es un población poco controlable no tienen la mayoria internet, ni manejan 
tarjetas de crédito y se les escapa el control para ese manejo de masas masivo.

Ana Isabel De La Fuente
también. Entre otras cosas añadidas. Pero, para ese poder les da igual esto. Ellos ya saben, ya 
han dictado la orden de que la primera capa de la sociedad en caer es la tercera edad. Seguirán 
enfermos determinados, divididos en enfermedades tipo A, B y C, y los ciudadanos integrados en 
tales grupos, y se irán encargando, por grupos como digo, de cada uno de ellos, en cada momento 
y según necesidades, y por ley. Para eso es y está admitida, con ley o sin ley, puesto que España 
pasa a ser un estado de dictadura marxista comunista, la Eutanasia. En este tipo de estados las 



284

ISABEL DE LA FUENTE

leyes... créeme, no existen. Y mucho menos la opinión de los ‘ciudadanos’...
Se decidirá qué bebés vienen al mundo y cuáles no, cómo vienen, en qué condiciones y supues-
tos, y con qué material biológico genético predeterminado. El embarazo y la posibilidad de tener 
hijos no recaerá sobre la madre, sino sobre el estado. Evidentemente, el varón, a este respecto, 
hace tiempo que quedó definitivamente al margen. No se le necesita… Los espermatozoides... si 
supieseis... como se pueden ya sintetizar... Cuando conoces y dominas a la perfección la célula 
madre... y la energía... ya tienes controlado no sólo el Mundo, sino, un universo...

S.H.Z. pensaba, viendo lo que sucede que las únicas personas que tienen memoria de las co-
sas que han sucedido en el mundo, son la gente mayor y este virus selectivo apunta a ellos, 
para que no cuenten ni hablen y porque saben que no es tan fácil doblegarlos como a los bo-
rregos que les pueden llenar la cabeza con diferentes distracciones para manejarlos mejor...                                                                                                                                         
es una reflexion en plena cuarentena...

Isabel De La Fuente Está muriendo gente de todas las edades, condiciones, clases, sin dife-
rencia. Pero, y por lógica, razonamiento elemental, los más vulnerables son los que tienen más 
patologías añadidas, y desgaste, y sistema inmunológico deprimido. Me parece que este razona-
miento y discernimiento debería ser natural para todos... Pero, lo que más estoy viendo en mis 
espacios, es que la gente está dejando de pensar... si. Es como si el virus se hubiese llevado por 
delante el cerebro de la gente. Supongo que al debilitarse el sistema inmunológico, está afectan-
do seriamente al sistema neuronal, y a la capacidad de razonar de forma elemental, y al sentido 
común se supone innato, que ahora se va a ver muy comprometido, de aquí en adelante..

Es absolutamente lógico que mueran en masa los ancianos por obvias razones. Punto. Hasta aquí 
parte de este razonamiento. Si la mayoría no lo entiende, tenemos un grave problema añadido a 
l os efectos de esta arma de bioterrorismo.

Segundo. Hace años que vengo escribiendo, aproximadamente, desde el 2008 ó 2009, que el 
poder absoluto que dirige la Tierra, quería acabar con 3/4 partes de la humanidad en tiempo 
récord. Ahora, medir ese tiempo no sirve de nada y no es importante. Lo que sí sabemos es que 
los primeros, la primera parte de la sociedad que no va a poder resistir los sistemas en racimo 
y en red de telecomunicaciones, es decir, de radio frecuencia, y multi frecuencia en otros tipos 
de aspectos de la energía, son precisamente los mayores y los que tienen debilitado sistema 
inmune, especialmente, sistema nervioso, sistema neuronal... y…. fundamentalmente, sistema 
circulatorio...

Bien. Si aplicamos la lógica, y pensamos que una sustancia, virus, bacteria, arma de bioterroris-
mo, inoculación adrede de químicos y metales pesados, radiofrecuencia, etc, multi energía, etc, 
elimina siempre a una determinada parte de la sociedad, con un objetivo y fin predeterminados, 
en este caso debemos pensar que todo lo anterior se está aplicando a la vez sobre la sociedad, es 
decir, para que funcione el arma debe aplicarse a la vez el químico, el metal pesado, el ‘virus’ (que 
funciona como una pequeña unidad de inteligencia, potencia , como un ordenador y generador, 
a la vez) material nanotecnológicoorgánico (es decir, procedente de nuestras células, células ma-
dre, tejido, neuronas, etc.) + la ‘sustancia activa’ que es la radio frecuencia, ya tenemos un plan 
integral perfecto para ir eliminando progresivamente pero de manera acelerada, a esa parte de la 
población que no tiene capacidad para resistir toda esa cantidad de energía, pero también, es un 
ensayo y preparación e implementación de todo lo anterior sobre los que sí lo van a resistir , y se 
dará por concluido el primer sector y plazo para al cambio en el funcionamiento de este Planeta 
y su especie-esclava, la humanidad, en los próximos tiempos.
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A nadie se le ha escapado ningún virus en ningún laboratorio. El plan está diseñado tecnológico 
y bacteriológicamente por EEUU (en Canadá) y China. Ellos crearon una primera versión del arma 
en el año 2001, por supuesto, con su respectiva ‘vacuna’. No se crea nada sin su vacuna. Es decir, 
un producto no se da por concluido y cerrado si no está compuesto por: el activador + el desac-
tivador. Una patente en el terreno armamentístico militar laboratorio, no está completada ni se 
puede completar el uno sin el otro. Así que, tenemos sucesivas patentes, en total 5, sobre esta 
misma arma modificada o mejorada, desde hace 9 años.

China lo implementó la primera por razones muy evidentes. Primero, está comprobando in situ, 
entre los suyos, la eficacia de su arma, y la eficacia sobre el control de los efectos de dicha arma. 
Por lo tanto, ha sido para ellos un ensayo general entre 1400 millones de chinos, en su territorio, 
de logística, estructura, medidas, remedios (que no han salido a la luz, ni nada de lo que real-
mente ha pasado en China. Toda la información de la que disponen los medios occidentales es 
literalmente FALSA.

China tenía todo perfectamente planeado. Por eso, en tiempo récord, construyeron hospitales 
que jamás se podría haber conseguido en ningún otro lugar del mundo... Algo impensable. Es de-
cir, tenían todo el material, los planos, los recursos, las localizaciones, y el personal para llevarlo 
a cabo como en... un perfecto experimento. Y eso es lo que ha sido, es, y será en lo que queda 
de toda esta puesta en escena militar mundial que marca el punto de partida del Nuevo Orden 
Mundial.

Todos los países, todas, absolutamente todos tenían la orden sobre la mesa, el procedimiento, 
la obligatoriedad, de llevar a cabo el plan o participar de él. En el caso de España, de participar 
de él como parte de la OTAN, a manos de una serie de sujetos programados para tal fin, como 
es el caso de Sánchez desde el 2007, Pablo Iglesias desde el 2009-10, y otros sujetos preparados, 
aleccionados e inoculados, a conciencia , por el Grupo Bilderberg, para hacer exactamente lo que 
han hecho a nivel político-militar en España y seguirán haciendo.. Porque esto no ha hecho más 
que empezar.

Con esta información, amiga, seguro que te haces a una mejor idea en todos los frentes a la vez 
de la situación, del plan, y de cómo se pone en funcionamiento y quiénes son los únicos perjudi-
cados que, a la sazón, son su propios enemigos a batir y, paradójicamente, sus elementos necesa-
rios para conseguir sus objetivos a medio, largo plazo. Claro que siempre ha sido así... desde hace 
muchos millones de años....

S.H.Z. clarisimo gracias!

C.L. Durante el 2019 se evidenció la eutanasia a ancianos en clínicas privadas y hospitales de mi ciu-
dad. Normalizaron y apresuraron la muerte farmacológica de muchos de ellos, un acto de frialdad 
desmedida que llamó mi atención. Es inconsciente y contranatura. No entiendo como se puede ser 
cómplice de algo así.
Ahora este “virus” los ataca mortalmente. Que casualidad.
Ellos guardan la sabiduría de los pueblos.

Isabel De La Fuente si; todo lo que explicas, también. Aunque el plan es eliminar a 3/4 partes del 
planeta en los próximos dos siglos, y en los próximos meses un porcentaje fortísimo que actúe 
como situación ejemplarizante para el resto de la sociedad, que incluye a todo tipo de personas, 
de todas las edades, clases y condición. Ya está pasando.
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planeta en los próximos dos siglos, y en los próximos meses un porcentaje fortísimo que actúe 
como situación ejemplarizante para el resto de la sociedad, que incluye a todo tipo de personas, de 
todas las edades, clases y condición. Ya está pasando.

I.C.P. Yo pienso que tambien es un población poco controlable no tienen la mayoria internet, ni 
manejan tarjetas de crédito y se les escapa el control para ese manejo masivo de masas.

Ana Isabel De La Fuente también. Entre otras cosas añadidas. Pero, para ese poder les da igual 
esto. Ellos ya saben, ya han dictado la orden de que la primera capa de la sociedad en caer es 
la tercera edad. Seguirán enfermos determinados, divididos en enfermedades tipo A, B y C, y 
los ciudadanos integrados en tales grupos, y se irán encargando, por grupos como digo, de cada 
uno de ellos, en cada momento y según necesidades, y por ley. Para eso es y está admitida, con 
ley o sin ley, puesto que España pasa a ser un estado de dictadura marxista comunista, la Euta-
nasia. En este tipo de estados las leyes... créeme, no existen. Y mucho menos la opinión de los 
‘ciudadanos’...

Se decidirá que bebés vienen al mundo y cuáles no, cómo vienen, en qué condiciones y supues-
tos, y con que material biológico genético predeterminado. El embarazo y la posibilidad de tener 
hijos no recaerá sobre la madre, sino sobre el estado. Evidentemente, el varón, a este respecto, 
hace tiempo que quedó definitivamente al margen. No se le necesita.… Los espermatozoides... 
si supieseis... cómo se pueden ya sintetizar.... Cuando conoces y dominas a la perfección la célula 
madre.... y la energía... ya tienes controlado no sólo el Mundo, sino, un universo...

J.P.G. Gracias por informar... El 99,99 % de la información que circula es totalmente falsa o una 
manipulación, te sueltan una verdad mezclada con 100 mentiras... Lo que está pasando es satá-
nico. Muchos se ríen pero la Tierra ha sido su Reino en la Sombra desde tiempos inmemoriales.

M.G.J. Personas mayores, pensiones, residencias, gastos.

Isabel De La Fuente Ellos son los primeros en la pirámide de personas a eliminar. Ahora ya va el 
resto. Está muriendo todo tipo de personas, de todas las edades.

M.G.J. Isabel De La Fuente Si Isabel ya he visto el vídeo de YouTube que has indi
cado. Si. Gracias. Impactante todo.

L.A.P. Lo peor es que su propia familia los lleva al matadero.

Isabel De La Fuente Toda la sociedad, esta sociedad, abandona a los ancianos, por lo general. Es 
la cultura dominante en las postrimerías de esta última era... Y aún queda lo peor... Al final, los 
más débiles, fetos, niños, niñas, enfermos... o los más pusilánimes, siempre son los entregados 
en ritual por los poderes que rigen este mundo, por su muerte, su sangre y su abandono, en su 
delirio psicópata por permanecer en él.       

L.A.P. Isabel De La Fuente lastimosamente Isabel, es una triste realidad. Pero celebro que aún 
hay personas que damos la cara, valiosisimas como tu!      

Isabel De La Fuente Luis Alberto Perez gracias, amigo.. Como puedes ver estos días, no es fácil, 
nada fácil.

L.A.P. Isabel De La Fuente yo lo sé Isabel, por eso te admiro por tu fortaleza y sabiduría!
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M.G. Es una situación muy triste y que además sucede en todas partes del mundo.

L.A.P. Isabel De La Fuente doy argumentos para pensar que es algo más allá de un virus, si coincido 
con María

L.A.P. Hay una correlación directa con las Redes 5G Y la incidencia de casos

L.A.P. No corresponde tampoco que hay un escándalo por glifosato y transgénicos y al gobierno no 
le importa y jamas reportan nada.

L.A.P. Y de súbito todo esto... yo tampoco lo creo... tenemos datos duros, que la gente donde hay 
5G Está enfermando

Ana Isabel De La Fuente Luis Alberto Perez lo llevo explicando desde enero, sin parar, en mu-
chos de mis posts, y comentarios internos dentro de los posts. Además, sobre todo este asunto, 
lo he venido vaticinando y hablando con todo tipo de información, detalles, y con mucha otra 
información militar, científica y tecnológica, desde el año 99 , del siglo pasado, de múltiples ma-
neras: en mi programa de radio, en intervención en otras radios, conferencias, talleres, congre-
sos, cursos, y en las cientos de grabaciones de información canalizada que llevo haciendo desde 
hace 22 años.

Ana Isabel De La Fuente Hay otra información científica, militar y tecnológica que nunca llegué 
a publicar porque los servicios de inteligencia me quemaron dos ordenadores, seguidos, con 
toda esa información. Intervinieron mis teléfonos, desaparecieron mis vídeos de internet, y la 
mayoría de las grabaciones, de aquella época, en posesión de aquellos con quienes canalicé, na-
die sabe nada de ellas.. Otras informaciones las tengo yo, y otras aún, o nunca quise escribirlas, 
ni dejar constancia de ellas, por múltiples motivos que no puedo contar aquí, ni creo que lo haré 
en ninguna de estas redes sociales o plataformas.. Conozco muy bien lo que está sucediendo 
en la Tierra, porque así lo empecé a difundir con detalle en mi programa de Radio, entre 1999 
y 2003, más lo que tengo guardado escrito a mano, de aquella época hasta el 2008…Toda esa 
información entre el 99 y 20015, la he compartido en grupos, con expertos, entendidos en estos 
temas de la conspiración, con personas muy importantes dentro del mundo de la investigación, 
con militares, como Bob Dean, con quien tuve varios encuentros en 2009 y 2010, y compartimos 
juntos congreso y confidencias muy secretas e íntimas, más, que intercambiamos en el congreso 
ET Contact, etc, con pilotos, militares de varios países, directivos de empresas etc.. y con muchos 
otros, y mucho más que ya no voy a contar...

L.A.P.  Mi pais tiene fronteras abiertas y no hay casos, su pais tiene frontera cerrada y se supone 
que mueren.

M.A.R.D. 
Sicópatas

Isabel De La Fuente
y satanistas, masones sionistas. Las 4 cosas.

M.A.R.D.
Isabel De La Fuente así es.
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Isabel De La Fuente
21 de marzo a las 17:21 · 

 Isabel De La Fuente
 28 de febrero

¿a quién y bajo qué directrices le interesa tener debilitada a la mayoría humana por un ‘virus’, en este mismo 
momento, en este instante planetario?

 Ana Isabel De La Fuente

C.R. A los dueños de la granja humana.... Y a sus mercenarios traidores de la especie humana.

Isabel De La Fuente ¿y a quién quiénes no les interesa....?

G.D. a los inconcientes e inconscientes

V.C.G. “Los peligros de la unificación de masas que no se han reconocido como Dios, que no han 
reconocido sus poderes, que no han muerto 1000 veces, son realmente algo peligroso. Siempre el 
poder en la sombra a utilizado el mismo recurso, unificar las mentes que todavía no se han reco-
nocido, en tiempos, en tempos, en situaciones determinadas para, una vez se ha acumulado una 
energía inconsciente, utilizarla para su beneficio.” Isabel De la Fuente (10/11/11)

Isabel De La Fuente Gracias, Vanesa C Guirao. Sería interesante incluir el artículo al completo de 
donde tomaste este extracto.

V.C.G. Pues voy a tener que trascribir tu conferencia de ese día...

Isabel De La Fuente puedes poner, el link de la conferencia taller de aquel día, en Ecobar...

V.C.G.
https://www.ivoox.com/isabel-de-la-fuente-2013-comienza-la-audios-mp3_rf_893034_1.html

IVOOX
Isabel De La Fuente - 2013: Comienza la era de la Luz
Audio completo de la Conferencia interactiva, Madrid, 10.11.11

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.ivoox.com/isabel-de-la-fuente-2013-comienza-la-audios-mp3_rf_893034_1.html 
https://www.ivoox.com/isabel-de-la-fuente-2013-comienza-la-audios-mp3_rf_893034_1.html
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Isabel De La Fuente
21 de marzo a las 0:18

es increíble, inconcebible, alucinante... y desesperanzador, observar cómo muchos de mis se-
guidores, -en los últimos días he tenido que lidiar con muchos de ellos, y algunos he tenido que 
bloquearlos, por lo peligrosos que han resultado ser-, y contactos están negando lo que llevamos 
viviendo en España, y sobre todo con experiencia directa, a pesar de estar dando datos, en mi 
caso, personales, directos, porque lo vivo en persona a través de dos familiares directos que están 
sufriendo y viviendo la cruda realidad de miles de enfermos y miles de muertos. Porque, se mul-
tiplicarán en los próximos días, y hay cientos que están muriendo por diferentes enfermedades o 
patologías, pero lo es a causa directa de este ataque de bioterrorismo.

Estoy ya casi al borde del shock… No se cómo afrontar no lo que está ocurriendo en España y en 
el Mundo. No. Sino, la increíble, la incomprensible, la surrealista reacción de muchos, por la que 
quieren negar e insisten en negar la verdad. Para ellos, muchos, la mayoría, sobretodo fuera de Es-
paña, pero también aquí, niegan que estén multiplicándose los contagiados, enfermos y muertos... 
Lo están negando... Y me lo niegan a mí... O lo niegan directamente en sus espacios.

Es una locura.

Os prometo que es una locura. Es como las películas de terror, en las que el la protagonista, el la 
psicópata, le hace creer a todo el mundo que el psicópata es el inocente y equilibrado. Aquí, está 
pasando lo mismo. Mi hija y mi sobrina trabajando en dos emblemáticos e importantes hospitales 
de Madrid. Uno privado, ya estatalizado, y otro del estado. Y, resulta que lo que estamos contando, 
para ellos, para tanta gente, y se supone que eran informados, investigadores, gente inteligente y 
con mucha carga de investigación a sus espaldas... para estos, para muchos, creo yo que una in-
mensa mayoría, lo que cuento no es verdad. Pero sí es verdad para ellos, -claro, es lo que tiene la 
locura...-, que existe un teatro de pandemia en el que la pandemia no existe, pero sí existe el teatro 
como tal, y que en cualquier momento se quedará sólo el teatro, y los miles de muertos, por arte 
de magia, desaparecerán... y nunca habrá sucedido. Y yo les digo que, gracias a su forma de pensar, 
(esa previsible manera de actuar muy humana de quedarse estúpidamente mirando al dedo, pero 
no al disparo, al muerto, y a las consecuencias), el poder mundial se habrá salido con la suya con 
este ataque de bioterrorismo contra la especie humana global, para establecer un gobierno único 
planetario, porque eso era justo y exactamente lo que querían lograr entre los locos, los casi locos 
y los que, habitualmente, siempre se hacen los locos. Para estas personas no es verdad que haya 
miles de enfermos en España, ni que esté muriendo la gente de forma masiva, especialmente, la 
tercera edad, por obvias y muy evidentes razones... Aunque, la enfermedad no respeta a jóvenes o 
mayores, pues está infectando y matando a gente de todas las edades...

Pues, como en ese tipo de películas a las que me refiero, el psicópata consigue convencer a los 
demás de que no lo es, y que el inocente y el cuerdo es el psicópata... Y a éste le acaban metiendo 
en la cárcel, perdiéndolo todo, o siendo perseguido, vejado y humillado por la pericia psíquica del 
psicópata y la profunda falta de atención, lógica, sentido común y exceso de desdén mental, del 
resto. Que casi siempre, por arte de algún extraño efluvio que suele estar siempre en suspensión 
en este planeta, acaba poniéndose del lado del psicópata, del desequilibrado, del malvado, en un 
ejercicio de voluntades y elecciones tan extrañas , que hace insoportable la vida en esta realidad al 
que intenta por con todo su empeño, permanecer en el equilibrio y lo que es Verdad...

Pues así me siento, hoy, más que nunca. No tengo ya más palabras. Bueno... creo que sí. Sigo.

Esto es una locura. La gente, la mayoría, está loca. No tiene memoria. No recuerda. No quiere 
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recordar... La mayoría, niega que exista el sol, que la lluvia moje, que el cielo sea azul, y que el oxí-
geno sea esencial para la vida... Niegan hasta el color de la ropa que llevan puesta. Niegan con una 
actitud tan fría, cínica, los documentos que tienen delante, las verdades asumidas por los propios 
responsables de tales, niegan las estelas químicas, cuando las están viendo sobre los cielos delante 
de sus narices. Niegan a los enfermos que están con ellos o a su lado, niegan que la gente se muera, 
o que exista gente que se muere en este momento por algo que es incontestable. Incluso no llegan 
a ver a los muertos aunque estén a sus pies, delante o a su alrededor... El colmo del cinismo de 
un esclavo y torturado por un sistema, es que niegue que lo es y niegue que estén muriendo a su 
lado otros esclavos como él. Niega que es esclavo, niega a sus esclavizadores, niega que le estén 
esclavizando. Pero, sobretodo, niega al otro esclavo que se atreve a denunciarlos a unos y a otros..
Lo dicho, una locura. Otra. Añadida a la propia locura que es la misma vida en este planeta. Cuyos 
locos más insignes son los propios seres humanos. Así, entre tanta locura y con tanto loco, qué fácil 
es para las inteligencias artificiales y psicópatas dominar este mundo de locos y su loca humani-
dad. Creedme que les entiendo. Entiendo que no tengan ninguna duda de que pueden dominar a 
la especie humana. Porque dominarla, dominar a tantos locos con su locura, si es fácil es porque 
la propia locura es el mismo mecanismo de control y poder que les atenaza y dirige, antes que los 
propios poderes y éstos les rematen, asestándoles el golpe definitivo a su locura con otra locura 
mayor... pero que, al fin y al cabo, para la mayoría, casi siempre, pasa desapercibida...

Buenas noches. Necesito descansar. Debo meditar sobre ello.. y orar. Hay que orar. Hay que rezar. 
Y no parar. No queda otra.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Z.I.C.J. Isabel bendigo tu vida, agradezco todo tu esfuerzo, triste aquél que ni viendo cree, sólo orar, 
unidad desde cada rincón del mundo, pedir a Dios nos ayude y ocurra un milagro. 

R.G. Algunos simplemente prefieren ser ganado porque es más simple vivir siendo controlado. El 
terrorismo biológico que está viviendo Europa principalmente y algunas otras partes de América 
Latina es asquerosamente un juego sucio. Activar las frecuencias 5G para que los cuerpos de per-
sonas desconectadas de su humanidad (no importa la edad) son los principales efectos y objetivos 
claros de que te unes o te mueres. O soportas y te adaptas o mueres. Control mental, control ge-
neral universal es un acto de terrorismo global. Si quieres que entremos en su juego, pues que más 
da. Que así sea, solo espero que los que puedan, o los que vengan puedan saber como combatir tal 
tecnología y magia. Buenas noches.

A.C. Un abrazo virtual comparto su sentir, es un asesinato lo que está ocurriendo no existe la ayuda 
necesaria en hospitales y aun así algunos siguen aquí en la playa como si no sucediera nada con el 
egoísmo de que por jóvenes no les pasara nada. Es inaudito el egoísmo y no piensan en los que están 
al frente dando la cara por los enfermos. Gracias a los Doctores y enfermeros (as).Buenas noches.

M.M. Fuerza Isabel ! Una y otra vez oyendolos decir que es un virus menos dañino que el flu nor-
mal, que la tasa de mortalidad es más baja, Dios, que les pasa a esa gente? Y lo peor que los siguen 
muchos que no se cuestionan más allá, gracias por tus escritos, todos, pero sobretodo estos últi-
mos, eres la única que escribe con conocimiento de causa GRACIAS Isabel!

Isabel De La Fuente exactamente… M.M. ... de algo que va exactamente por ahí, que he visto 
publicado en el muro de un contacto mío, la gota que ha colmado el vaso, ha surgido mi reac-
ción y por eso lo he publicado... Entre el personal sanitario español, y de Madrid, hay también 
cada psicópata, enferma y depravada negando la mayor, y encima difundiéndolo... que no te lo 
puedes creer... Y no digo más.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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P.D.V. Isabel, hay gente que no quiere ver, aquí en Chile la mitad en cuarentena y los otros yéndose 
a la playa, no creen lo de España ni Italia. Y tienen el pensamiento que siempre le pasa a los otros.

Toda la luz y sanación para uds y todo el planeta

M.G. Es el claro ejemplo que la humanidad, como tal, fracasó y es triste para los que sentimos este 
“sin sentido” Los que hace tiempo y sin ánimos de ofender, observamos cómo la mayoría acata, no 
asume, se idiotiza y cae en todas las trampas.
Lejos está querer dejar un comentario pesimista o soberbio, que no se malinterprete, pero es así. 
Lo veo en mi familia, círculo de amigos, colegas, conocidos, etc.
Tenes toda la verdad y razón Isabel De La Fuente y te mando un fuerte abrazo!

 Isabel De La Fuente No es pesimista, es amplia y exactamente realista. La verdad no suele gus- 
 tarle a nadie, nunca; ni al sabio ni al maestro. Por eso es y funciona como Verdad... En fin. Un  
 abrazo

L.A. Lo mismo esta pasando acá en Mendoza... hay gente que hace caso omiso... lo de la cuarente-
na... se ríen dicen que no pasa nada... hoy le pregunté a un vecino mío como está su hermano en 
España... el dijo bien, el está en las Islas Canarias y allá no hay eso de virus, no le hacen caso, así fue 
la respuesta que me dio... y les digo a mucha gente hay que tomar precaución, no es mentira lo de 
Europa, les digo pero no, no hacen caso...
Y pues todo lo que escribe y dice Isabel De La Fuente es la pura verdad.... mucha Luz para todos y 
Dios nos ampare Amén. 

Isabel De La Fuente Otro irresponsable, ese que tiene a su hermano en Canarias... Es indignan-
te su respuesta falsa. Sí, hay casos en Canarias. Y, es global, mundial, no habrá país donde no 
llegue... Es infame, es pseudo infantil tener ese tipo de pensamientos… Los que los promueven 
acaban siendo los individuos más dañinos y peligrosos.. Un abrazo, Leni Aldana

 L.A. Isabel De La Fuente igualmente para ud.. Dios la Proteja siempre...

M.B.Q. Isabel De La Fuente leo tus palabras desde argentina, acá la gente no entra en razones de 
respetar la cuarentena, hay tanta desinformación, este día es lo único que leí en la red social ya que 
considero que tu mensaje siempre fue claro y oportuno, no se que le pasa a la gente, no cree que 
el virus, que se que no lo es, está matando gente, y siguen saliendo, a correr a comprar de manera 
diaria, no les importa nada el “otro”, los que son jovenes te dicen a mi no me llega, los grandes ya vivi 
mucho tiempo y lo que me queda lo quiero “disfrutar” es frustrante, no se que pasó para que la gente 
NO CONFÍE que esto es serio, que el personal de salud está en riesgo. Un abrazo bella, oremos para 
que esta locura termine pronto, si golpea a nuestro país lo desbaste en cuestión de días, no estamos 
en el pimer mundo, no tenemos los recurso, espero que el CREADOR nos ampare.

Isabel De La Fuente Muchas gracias por tu mensaje, M.B.Q. ... Cuánta razón tienes... Si, oremos. 
Todos. Un gran abrazo.

D.S. Meditación Isabel. No desesperes. Oración y meditación. Un fuerte abrazo!

Isabel De La Fuente... ¿quién te ha dicho que yo “desespere”?... Por cierto. Yo no pido medi-
tación, sino Oración, Rezo, Invocación y Contemplación. Que es muy, muy, muy distinto.

Ana Isabel De La Fuente Por supuesto. Comparte, por favor, también mis textos... Y cualquiera, 
Ojalá todos mis contactos compartiesen todo lo que publico... Un abrazo, Lory Sozavak.
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O.L.I. recuerda que la incredulidad de muchos hace parte también de la manipulación.

R.C. Cada día despierto queriendo creer que esto ha sido una pesadilla, no lo es! Por Dios esto es 
un genocidio! responsable todos los políticos que nos gobiernan! No se puede mas...

Isabel De La Fuente estoy totalmente de acuerdo con tu comentario, R.C. ... Cada día que pasa, 
-en realidad, yo estoy acostumbrada al silencio y el aislamiento, que son mis opciones de vida 
que más me satisfacen y cumplen con mi naturaleza como psíquica médium de nacimiento, por 
lo que el aislamiento lo veo como una bendición...-, pienso en cómo se ha podido manifestar 
tan rápidamente y clara la realidad que veníamos vaticinando desde hace tantos años... Yo diría, 
desde que nací estaba preparándome y preparando a los demás sobre lo que iban a imponer 
los poderes contra los que nos enfrentamos los psíquicos de nacimiento, los reales, desde que 
llegamos a este estado vibratorio. Es como una película, porque en verdad es exactamente eso: 
una película. Sólo que, con nosotros de testigos y protagonistas. Es como un sueo lúcido, en el 
que, tomas consciencia de que estás dentro de un sueño pero eres plenamente conciente de 
que es un sueño, pero también, realidad. Sabes que tu propia conciencia te ha hecho despertar 
dentro de esa construcción para enfrentar aspectos, fundamentalmente, del espíritu y de la 
verdadera naturaleza humana como tal, más allá incluso de su propia humandad. Y en ese sue-
ño lúcido has de poner todo tu arsenal espiritual, tus valores, tus capacidades, tus poderes, al 
fin y al cabo, para lidiar contra aquellas realidades muy densas, oscuras, preocupantes para la 
personalidad, a las que te enfrenta necesariamente tu Yo Superior, para poder salvarlas... de una 
u otra manera. El caso, o el peso de toda esta realidad, donde se mezclan para mezclan posibili-
dades, realidades, presentes, conciencia e inconsciencia, es que tanto para la conciencia como 
para la personalidad ya resulta indiferente que tipo de realidad es, programa, sueño, etc., Y hay 
que librar ese examen, -batalla de toda la vida-, o sí o sí. Pues, no hay manera de saber si, al final, 
somos conscientes o no, primero de nosotros mismos, de nuestra naturaleza real, y después de 
toda la verdad que nos rodea, dentro y fuera.

El empoderamiento será lo que nos ‘salve’, es decir, lo que nos proporcione todo el potencial, va-
lores, poderes en sí mismos, cualidades, para atravesar esta oscuridad marcada por el escenario 
más letal para la conciencia, que es la esclavitud.

 Es un sueño, una pesadilla, un programa… es maya.

 Pero, las batallas se libran, siempre, en Maya... no en la Verdad Absoluta .

R.C. Gracias Isabel por lo escrito ahora, por lo escrito hace 12 años que fue la primera vez que 
te escuché en una entrevista, por tu incansable labor de despertar conciencia, y desde allí hasta 
hoy, un hoy, en el que nos toca sentir y ver la gran pesadilla, nos toca ahora utilizar las herra-
mientas que se nos ha estado dando, son para ahora! Ya!!

 Gracias infinitas Isabel

A.A. Genocidas Espero que por justicia Divina Paguen por todo lo que están haciendo. Mi Amor 
incondicional y mis oraciones por todas las personas que están en esta situación y para todos esos 
trabajadores que están exponiendo sus vidas por todos nosotros Isabel.

C.M. No puedo estar más de acuerdo contigo Isabel, el estado de negación de la gente llega a unos 
límites insoportables, gracias por exponer lo que muchos sentimos y vivimos.

Isabel De La Fuente así es... para mí es ciertamente insoportable... Tienes razón en todo tu co-
mentario, Cosmen… Un abrazo
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K.I. Eso es totalmente inhumano e indignante!!  increible que eso pase en España que para 
nosotros es un país con mucho más poder económico que los de acá de Latinoamerica. Eso da 
mucho terror.

Isabel De La Fuente es un problema global, mundial. Y en todos los paises, irá sucediendo exac-
tamente igual. En realidad, nunca había sucedido una alineación planetaria tan exacta... que 
muestre tan a las claras lo que significa el estado de esclavitud único para toda la humanidad. Y 
ahora, que cada uno haga lo que tiene que hacer. Que lo sabe perfectamente de manera innata..

K.L. Ya no se puede ver este vídeo... dice que es una información falsa, pero ya lo vi ayer, están 
vetando la información..

Ana Isabel De La Fuente Si, se puede ver, si obvias ese aviso de la censura que está imponiendo este 
maldito gobierno sobre toda la información que va saliendo del infierno que está viviendo España. 
De hecho, yo lo he ignorado, y debajo pone: ver vídeo. Así que lo activas y accedes sin problema.

G.D. Si, yo lo vi. Hay que pulsar el ojo que está abajo. Igual hoy 9de diciembre, ya no se ve.

Ana Isabel De La Fuente A.P.HC Es la brutal censura que está imponiendo el gobierno español sobre 
todo lo que está saliendo, para que la gente no sepa la verdad de lo que está sucediendo. Crearon 
la página Maldito Bulo, para perseguir a todo el mundo en la red. Y el gobierno lo avisó esta misma 
semana que lo iban a aplicar, es decir, a perseguir a todo el mundo. Ya empezó, como dije hace unos 
días en otro post, a establecerse la dictadura marxista tan brutal que se nos avecina... Si se puede ver 
el visto cuando no haces caso de ese primer aviso, y abajo, activas el ojo donde pone: ver vídeo

V.C.G. Después del discurso de este agendado hay unos dibujos que reflejan muy bien lo que está 
ocurriendo. 
https://www.youtube.com/watch?v=WClbIrd-C9k&feature=share
Amaremos la esclavitud - Aldous Huxley
YOUTUBE.COM

A.P.H.C.
https://twitter.com/estadodalarmatv/status/1250815287177420806?lang=es

Canal de @Youtube
Estado de Alarma TV
@EstadoDAlarmaTV

https://www.youtube.com/watch?v=WClbIrd-C9k&feature=share 
https://twitter.com/estadodalarmatv/status/1250815287177420806?lang=es  
https://twitter.com/estadodalarmatv/status/1250815287177420806?lang=es
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Isabel De La Fuente
21 de marzo a las 12:59  YouTube
  
Buenas noches.
Vídeo que sugiero que veáis todos.

Ana Isabel De La Fuente
     

  YOUTUBE.COM
Coronavirus sub esp
Video censurado por Youtube

A.DC Gracias por la recomendación        

Isabel De La Fuente Pero la información sigue siendo válida, excelente. No dejar de pensar en las 
cosas que son válidas, es igual de válido si se poseen o no. Fíjate en esta reflexión..

B.C. Difícil de conseguir hace años... En Lima.

Isabel De La Fuente Pero la información sigue siendo válida, excelente. No dejar de pensar en las 
cosas que son válidas, es igual de válido si se poseen o no. Fíjate en esta reflexión..

B.C. Claro que sí, para nada es descalificar, yo hice el esfuerzo de conseguirlo justamente por-
que lo consideré importante, pero en esa época no lo logré. Lo que hay es hipoclorito de calcio 
industrial, en bidones, averiguaré costos. Gracias, Isabel.

K.M.S. Es buenísimo para virus y bacterias y hongos (MMS hoy CDS).

Isabel De La Fuente Pero la información sigue siendo válida, excelente. No dejar de pensar en las 
cosas que son válidas, es igual de válido si se poseen o no. Fíjate en esta reflexión..

C.G.. Cómo se consigue. Buenisimo lo comparto

Isabel De La Fuente Pero la información sigue siendo válida, excelente. No dejar de pensar en las 
cosas que son válidas, es igual de válido si se poseen o no. Fíjate en esta reflexión...

E.M.E.A.
Isabel De La Fuente como es que no nos extraña que sea taaaan dificil de conseguir? Ufff

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
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Ana Isabel De La Fuente
a mí no me extraña, en absoluto. Pero, no es que sea tan difícil, es que está perseguido aquí en Es-
paña. En teoría está prohibida su venta y distribución. AHora; otro caso es que se conozca a gente 
que lo elabore y lo venda... Por internet, por Amazon, se puede comprar... Sólo que, con las restric-
ciones actuales por el coronavirus, aún es peor...

E.M.E.A.
Ana Isabel De La Fuente asi es. Gracias por tu encomiable labor informativa. Gracias

G.M.
Estrella Maria Escamilla Amarillo busca en youtube: Cómo hacer CDS correctamente, por An-
dreas Kalcker (http://www.andreaskalcker.com)

http://www.andreaskalcker.com
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Ana Isabel De La Fuente
22 de marzo 2020

..una tarde de  domingo... de un nuevo día de una nueva era...
de un nuevo orden...
Pero, ya no es un domingo cualquiera.
-España: 22-03-2020. Contagios por coronavirus: 28.572. Fallecidos: 1.720 personas. Si estos son 
los datos oficiales, imaginad cuáles deben ser los datos reales.-

Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10221913310168061

M.N.C. Es triste todo lo que está sucediendo, muy triste, debemos ser consciente.

A.S. Muy desgarradora la situación mundial, una gran admiración y agradecimiento a
todos los que trabajan en el sector salud, (médicos enfermeras laboratoristas, etc.). Brillemos en
salud y no contagiar a los demás para que esto pronto pase

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10221913310168061 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10221913310168061
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10221913310168061
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Ana Isabel De La Fuente
23 de marzo de 2020

El desesperado relato de una enfermera en la UVI: “La situación es mucho peor de lo que cuenta 
el Gobierno”

-Esta situación es idéntica a la que está viviendo mi hija, sus compañeras de la uvi, y el resto del 
hospital donde trabaja, y mi sobrina, ( enfermera de urgencias de otro hospital, ambos en Madrid), 
como vengo comunicándoos desde que empezó todo este infierno. Todavía, todos esos listos que 
se dicen estar muy bien informados sobre el mundo de la conspiración y los poderes ocultos, que 
en su desverguenza, e infectando con sus estúpidas teorías negacionistas, que niegan todo lo que 
está sucendiendo, niegan las muertes y niegan el número de infectados... haciéendole, al final, el 
trabajo más pefecto de desinformación y tergiversación a esos mismos poderes ocultos. Cuidado 
con todos esos desequilibrados. Dando una de cal y otra de arena, ni sirven al bien, ni sirven a nin-
gún tipo de consciencia; eso si.. pero encajan bien en las estructuras de los poderes satánicos, pues 
sus artes para enredar y no dar nunca con la verdad más profunda, son dignos del esbirro perfecto 
al servicio del mismísimo Satán-

MSN.COM
El desesperado relato de una enfermera en la 
UVI: “La siituación es mucho peor de lo que 
cuenta el Gobierno”

Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/fernando-sim%C3%B3n-pide-disculpas-por-lo-ocurrido-con-su-prue-ba-de-coronavirus-no-es-lo-que-a-m%C3%AD-me-gusta/el-desesperado-relato-de-una-enfermera-en-la-uvi-la-situaci%C3%B3n-es-mucho-peor-de-lo-que-cuenta-el-gobierno/ar-BB11xnn9?fbclid=IwAR03nQvDJjMjHzlbBTlGrs3U1i
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L.A. Dios y el Universo les dé Fuerzas Valor... para seguir sosteniendo esta situación...
Dios los Bendiga
Amén Amén Amén
Y muchas gracias a ellas ...

I.M. Navarro Mucha fuerza y mucho Amor para tod@s ell@s que Dios les bendiga!!!

B.C. Mucha fuerza, y a resistir. Y en Perú recién comienza.

Isabel De La Fuente
24 de marzo de 2020

Hospital de La Zarzuela. Madrid.
A todos sus trabajadores y trabajadoras. Y el ánimo entre ellos mismos.

-España: Más de 500 muertos en un sólo día.
https://www.elmundo.es/.../24/5e799d6121efa03d428b45ea.html

https://www.elmundo.es/.../24/5e799d6121efa03d428b45ea.html
https://www.facebook.com/photo?fbid=4220437584636843&set=a.471038006243505
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F.Y. Para todas las trabajadoras de enfermería del hospital de la Zarzuela -Madrid y del mundo, mis 
bendiciones.

Isabel De La Fuente https://www.elmundo.es/espana/2020/10/09/5f7f9b71fc6c83bf318b4690.html

L.A. 
Isabel De La Fuente Santa Madre tenga Misericordia... protegelos... y protege a   
mis hijos...

 C.G. 
Isabel De La Fuente mientras aqui en EEUU el presidente quiere que la gente regrese a trabajar, 
iniciando hoy tratamientos en NYC y enfatizando que es importante la economía del pais. Esto 
es una locura su desesperación por la economía y no por los infectados y muertes que hay. Que 
maquiabélico. Oremos por este mundo que necesita tanto de amor, respeto, solidaridad, y ora-
ción, oración, oración por nosotros, nuestras familias y todo el planeta tierra.

 G.D. Mi madre!!! Que Dios los bendiga, nos bendiga a todos...

 E.B. Los verdaderos héroes de esta locura, bendiciones y voluntad, que sé que les sobra.

   
ELMUNDO.ES

Coronavirus en España, noticias de
última hora: Más de 500 muertos en...

   

https://www.elmundo.es/espana/2020/10/09/5f7f9b71fc6c83bf318b4690.html  
https://www.elmundo.es/espana/2020/10/09/5f7f9b71fc6c83bf318b4690.html  
https://www.elmundo.es/espana/2020/10/09/5f7f9b71fc6c83bf318b4690.html
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Isabel De La Fuente
24 de marzo 2020

Este aplauso, y todos los aplausos de cada dia, van por ti, hija... y por todos tus 
compañer@s del sector y colectivo, al completo, de la Sanidad. Y todos los que tra-
bajan en todos los sectores que sirven, obligatoriamente, al resto de la sociedad. 
Vosotr@s sí dais ejemplo y sois ejemplo, no sólo para lo sociedad, sino y por encima 
de todo, a toda esa mafia corrupta, incalificable, de políticos, de todos los signos, que 
ocupan siempre el gobierno, y del que desgraciadamente, depende el sino, el destino 
de cada nación, y de cada ciudadano.
Sois ejemplo y demostración de compasión y entrega reales. Todos lo sabemos. Y 
todos, así, lo reconocemos y reconoceremos siempre...

Gracias, hija. Dios te bendiga y te proteja, ahora, hoy y siempre.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

VOLVER AL ÍNDICE 

G.D.
Que así sea Isabel, protección ahora y siempre... todas las bendiciones para ella y para todos los 
trabajadores de la sanidad de España y del mundo. Todas las bendiciones para ellos...

F.S.A.
Una verdadera heroíca labor. Mi más sincero reconocimiento desde mi país, México.

Ana Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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I.M.
Isabel muy bella tu hija, y que trabajo tan hermoso y humano, realiza en estos tiempos tan difíciles. 
Que Dios la bendiga y proteja.

Isabel De La Fuente
Muchas gracias, Ingrid Mercedes. Dios nos bendiga a todos, a toda la humanidad, y toda la vida 
en el Planeta, y al Planeta mismo. E igualmente a todos los desencarnados unidos a nosotros en 
este momento crítico para la humanidad, al completo

I.M.
Que así sea y será, vivamos todos dentro de esa gran bendición y protección.

S.C.
Isabel, un aplauso y más, un gracias de todo corazón a tu sobrina y hija y a todos ellos que confor-
man la sanidad, pues dan su vida, su ser, su amor, por salvar a cada paciente, yo por mi parte, cierro 
mis ojos y me conecto mi yo con Dios y pido  pido por su salud y protección y los envuelvo en luz tu 
sobrina a tu hija a ti, y asi, y así, lo mismo hago con enfermeras y doctores, familia, a los que están 
enfermos, y pido también conexión Con tus seres de luz con fuerza de mis palabras tambien, para 
su protección, Dios mio con la fuerza de mi corazón y espíritu danos tu protección y fuerza en estos 
momentos. Dios las proteje... Gracias Isabel

T.S.C.
Y COMO ES POSIBLE QUE SIGAN NEGANDO... lo que están viviendo en las UCIS nuestras hijas cada 
día... BENDITAS ALMAS, que están ayudando a costa de ellas mismas... que Dios las bendiga!... que 
Dios nos bendiga a todos!

Isabel De La Fuente
ya sabes la respuesta. Pero no puedo escribirla por aquí... Debo serenarme y no escribir aquello 
de lo que luego me pueda arrepentir...

F.S.A.
Mis respetos y reconocimiento a tod@s quienes laboran en hospitales del mundo.

F.P.
Que orgullosa tienes que estar, muchos besos Isabel y a tu niña también.

Isabel De La Fuente
gracias, Paloma... En realidad, lo que estoy es con mucha tensión... y miedo. Como lo están ella 
y mi sobrina, que también trabajan en urgencias... Un abrazo para ti y para las niñas... que ellas 
sí que están guapísimas las dos, y ¡ tú sí que tienes que estar super orgullosa de ellas, Paloma!

F.P.
Isabel De La Fuente, es verdad Isabel, tienes que estar pasándolo muy mal, porque tu hija y so-
brina están en 1 línea, pero son 2 ángeles, y verás como no pasará nada, y tu no cambies nunca, 
yo te leo, aunque soy inculta y no quiero entorpecer, pero eres una persona especial a la que no 
olvidamos, muchos besos y a por este bicho!!! 

Isabel De La Fuente
P.F.V. Muchas gracias por tu cariñoso comentario... muchos besos para las tres.
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A.H.
Bendiciones a tod@s las enfermer@s y medicos

Isabel De La Fuente
y al personal de limpieza-los las grandes héroes y heroínas- que son los más olvidados, los las 
auxiliares, los las administrativos, funcionarios, las y los recepcionistas, que son los primeros ex-
puestos, conductores, etc. etc. etc.

Gracias por tu comentario.

J.M.
Hacemos lo que podemos. Ellas están en primera línea de “trinchera”, yo estoy en segunda desde 
un ambulatorio. Se experimenta muchos nervios y tensiones. Que pase todo pronto y de la mejor 
manera posible y, sobretodo que nos sirva para ver más allá de lo que nos venden. Creo que si no 
reaccionamos la siguiente epidemia nos la van a meter más virulenta

J.M.
Honro a tu hija y sobrina, como te honro a ti, querida amiga

Isabel De La Fuente
¿si no reaccionamos, cómo ?

De todos modos, podrías contar qué es lo que tú estás viviendo, y qué es lo que piensan el res-
to de tus colegas allí... Ya hay profesionales que están hablando alto y claro... Pero, el resto, de 
momento, como la mayoría de los periodistas, callan... En el gremio de periodismo se registra el 
mayor número de cobardes de toda la sociedad... Pero, ese es otro tema.

Isabel De La Fuente
Joseph Mikael Gracias por tus palabras, Joseph Mikael. Ten mucho cuidado y protégete mucho 
tú también.

G.S.D.D.
Los amo. Los honro. Médicos del cielo en acción. Los héroes de esta batalla, (digo médicos por decir 
una palabra... pero todos los involucrados en la salud y sanación)

I.H.
Si son muy generosos y valientes gracias por estar al frente!!, son dignos de admiración y respeto 
por siempre dios los proteja

V.O.S.
Los amo. Los honro. Médicos del cielo en acción. Los héroes de esta batalla, (digo médicos por decir 
una palabra...pero todos los involucrados en la salud y sanación)

M.H.
El MMS puede proteger a los profesionales de la salud, se puede usar como prevención y para curar 
a los enfermos. Ya es usado para potabilizar el agua, desinfectar hospitales y en transfusiónes de 
sangre. Pero intereses no dejan que esto sea usado en enfermos y ayudaría muchísimo.
Mucha fuerza! Saludos!
https://m.youtube.com/watch?v=i2iH6Q_-dw8&feature=share#menu
(CENSURADO)

https://m.youtube.com/watch?v=i2iH6Q_-dw8&feature=share#menu 
https://m.youtube.com/watch?v=i2iH6Q_-dw8&feature=share#menu 
https://m.youtube.com/watch?v=i2iH6Q_-dw8&feature=share#menu 
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Isabel De La Fuente
alucinante. Ya lo han censurado en Youtube

M.H.
Isabel De La Fuente sí en menos de un día! No dejan que la verdad se comparta

Isabel De La Fuente
M.H. ... nunca han dejado de hacerlo...

C.G.
Isabel De La Fuente ya censuraron lo del señor que hablaba sobre las plantas ayer hice sólo al-
gunos apuntes Lástima alguien lo reportó y lo quitaron.

Isabel De La Fuente
C.G. lo sé. Ya conocemos perfectamente la trayectoria del gobierno censor, digno de una dic-
tadura marxista leninista que hoy gobierna España, con Josep Pámies. Por eso, voy publicando 
vídeos y volviendo a publicar una y otra vez, porque sé que los van a eliminar.

 
C.G. Isabel De La Fuente un hombre tan sabio, gracias por colocar su nombre, voy a buscar mas 
información sobre lo que el sabe. Bendiciones.

A.D.
Disculpa que es MMS?? Quise ver el vídeo y está censurado. Gracias

M.H. Ahí va de nuevo a ver si ahora se puede.

LBRY.TV

Biologo comenta como curar
El Coronovirus

T.S.C.
Benditas esas hijas que son capaces de sacar lo mejor de ellas mismas,superando sus propios mie-
dos, dejando a sus familias y enfrentandose en primera linea... sin medios... Y a las madres de esas 
guerreras, solo nos queda rezar por ellas... BENDICIONES PARA TODAS.

Isabel De La Fuente
totalmente de acuerdo con tu comentario, T.S.C. Un gran abrazo para ti y para nuestras hijas, 
que están dando su vida, literalmente.

T.S.C.
Igualmente Isabel, esto es una locura, y nos mienten... hay muchos casos de personal sanitario 
infectados... un abrazo!!!

Isabel De La Fuente
T.S.C. sin ninguna duda... en un hospital, aquí, en Madrid... muy conocido... de la seguridad 
social, claro, te comento de primer mano que, según sus propios datos internos... el 90% de 
sus trabajadores está infectado. Y lo vienen pasando... desde hace más de un mes... Por cierto, 

https://lbry.tv/@DioxidoDeCloro:c/EL-CORONAVIRUS-se-Puede-Curar-en-24-horas-explica:d?fbclid=IwAR0BzocQnQj9itoRQrS8OUln1_OwG_XzMeFIjYL4G9R7ylvtL2fz7meNvhw
https://lbry.tv/@DioxidoDeCloro:c/EL-CORONAVIRUS-se-Puede-Curar-en-24-horas-explica:d?fbclid=IwAR0BzocQnQj9itoRQrS8OUln1_OwG_XzMeFIjYL4G9R7ylvtL2fz7meNvhw
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los superiores, todos, de todos los estratos, les negaban las mascarillas, medidas elementales, 
les obligaban a trabajar hacinados, no les dejaban irse a sus casas, con fiebres enormes, toses 
descomunales, y dolores de cabeza tremendos. Esta información la he vivido yo personalmente, 
con los datos que, en ese momento, me decía una trabajadora que hacía su trabajo de atender 
a los pacientes, en ese mismo estado lamentable, allí mismo en el hospital... Y no querían darle 
la baja ni mandarla a casa... El dato del 90 % de infectados entre todo el personal del hospital, lo 
recibí directamente de allí de otro profesional, el pasado viernes.

S.S.G.M.
Um abraço desde portugal Isabel De La Fuente, y bendiciones para tu hija. Un aplauso

Isabel De La Fuente
Muchas gracias, S.S.G.M. Otro abrazo para ti, y para toda Portugal. Ya se está rezando conjun-
tamente España y Portugal...

S.S.G.M.
Isabel De La Fuente si siempre estuvimos juntos España y Portugal, somos hermanos

L.A.L.
Mucho ánimo I., eres muy valiosa y seguro que con tus muchos conocimientos y dones estarás 
ayudando mucho y por supuesto protegida por Seres muy Especiales.
Ánimo cariños

Isabel De La Fuente
Muchas gracias, querida L.A.L. Ya le he trasladado tu comentario a ella... Besos y un gran abrazo...
-Por cierto.. No te he preguntado estos días por tu marido...-

S.R.
Desde Argentina, en cuarentena y ya bendiciendo a todos los profesionales de la salud.
Fuerza para tu hija.

Isabel De La Fuente
Gracias, querida S.R. Todo el planeta va a vivir el Apocalipsis, sin excepción, obviamente. Ahora 
sólo queda rezar, orar, pedir ayuda, ayudar extrayendo el máximo de conocimiento, sabiduría, 
capacidad, inteligencia, en todo lo que podamos a todos.

Cuidado, bendiciones y fortaleza interna y externa para ti, y para toda tu familia.
Un abrazo.

L.A.L.
Estoy de acuerdo en todo lo que dices.
Se me borró el tf de Idoia.
Te he puesto un whatsapp

I.R.G.
Dios bendiga a este hermoso ser de luz.
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Ana Isabel De La Fuente
25 de marzo de 2020

Son las 12h del mediodía en España.

Yo voy a rezar.

Os invito a todos a que de vuestra alma, mente y corazón, surja el espíritu que siempre os ha ha-
bitado. La compasión, la Luz verdadera, el verdadero Espíritu del Ser, debe ser hoy invocado por 
encima de todas las cosas, por El Bien Supremo de toda la Humanidad, para y por su protección, 
por su fortalecimiento interior, por apertura a la única Verdad que puede ayudar y salvar a esta hu-
manidad del momento presente, atravesándola con el Poder de la Oración, del Amor Verdaderos, 
de la Luz Real que Somos, hemos Sido y siempre, eternamente, Seremos.

Tenemos y debemos pedir ayuda. Aceptar que somos seres muy pequeños al lado de la Inmensa 
Creación y el Espíritu del Creador, del Origen, de La Verdad. Tenemos que pedir ayuda, sí, ahora, en 
este presente crítico y trascendente para toda la humanidad.
Tenemos que invocar, tenemos que rezar. Es La Hora.

Orar, Invocar, Rezar. Como siempre ha sido, como siempre hicimos, como todas las almas de Bien 
han hecho a lo largo y ancho de nuestra historia conjunta planetaria. Orar. Rezar. Invocar ayuda al 
Supremo, a Dios, al Ser Superior, a la Autoridad Sagrada que habita Y ES. Siempre, ahora, eterna-
mente.
Amada Presencia.
Dios en Mí. Ahora y siempre.

Gracias.

Es La Hora.

Empiezo

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

VOLVER AL ÍNDICE
Isabel De La Fuente 
Lástima de tanta gente... que no se está dando cuenta de ‘lo único’. Lástima que, cuando el mensaje 
es universal, necesario e, incluso, debería ser obligatorio desde tu autoridad sagrada en ti y para 
ti, pase tan desapercibido... Las creencias limitantes y los programas mentales desesperantes, es-
tán llevando a la mayoría a un callejón sin salida de su alma y de su corazón, un agujero negro de 
mentira, esclavitud y destrucción. No hay peor ciego que el que se niega a ver su propio espíritu 
interior: El Único, El Verdadero. Lo Único y Verdadero que sobrevivirá a la mentira de la Mátrix que 
ya se ha impuesto y establecido e implementado sobre esta pequeña sub creación llama Tierra, y 
su programación: Vida en la Tierra.

Es una lástima que, cuando llama el Verdadero Espíritu, la mayoría está aferrada al programa de 
esclavitud, que adquiere múltiples y muy variadas formas, gustos y caprichos, pues tiene múltiples 
sabores, olores, formas visuales, y ningún entendimiento intrínseco, sino una estructura externa de 
esclavitud única que obliga a la voluntad a que claudique ante tanto sentido programado y falso.

La mentira es lo que hay fuera. La Verdad es lo que hay dentro.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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No hay nada más. Porque, lo demás, es anti Ser, anti Presencia, anti Dios. Y esa es la marca de la 
Bestia, la demostración de ese parásito al que habéis entregado la mayoría vuestra alma, vuestro 
espíritu y vuestro cuerpo...
Es la hora de rezar, de orar, de invocar a Dios. Hay que pedir ayuda a Dios... No hay más.

C.S.P. 
La oración convoca a la unión de almas gracias ISABEL, que prime la luz en cada uno y en la tierra

P.C. 
Isa, hace 4 semanas que tengo la necesidad imperiosa, desesperante diria, “empujante” si existe 
la palabra... de rezar. Aunque medito asiduamente, la necesidad viene siendo llamativa. Por eso lo 
hago. Incluso he tenido la necesidad de visitar un monasterio de monjas de clausura san bruno, 
cosa tmbien llamativa para mi. La necesidad del espiritu de que vayamos para adentro, de encon-
trar un punto interno en donde hacer pie ante tanta locura es acusiante, desesperante. Ojala sea-
mos muchos, cada vez mas. Te abrazo.

Isabel De La Fuente 
P.C. Mi querida P. ... así es. Y lo estamos sintiendo todos los que somos conscientes de que 
existimos y somos en el Espíritu... Y el Espíritu es lo único que es real.  ¿Y qué hace el espíritu, 
siempre? Rezar, invocar a Dios, llamar y pedir a Dios... siempre, como siempre lo hicieron nues-
tros antepasados, como siempre lo hicieron, hacen y harán todos los seres del Universo... Lo 
único que es real es la oración. Pedir ayuda a Dios... es lo único y real en lo que todos los seres 
creados estamos de acuerdo, porque es innato, lo llevamos en el corazón, en el alma, en la men-
te incluso... en todo nuestro ser.

Hay una Llamada real. Está habiendo una llamada real a toda la humanidad consciente e incons-
ciente. Es la única llamada que es Real. Y es común para toda la especie humana. En momentos 
de crisis, de puntos de inflexión universales, de cataclismos, toda la humanidad, todos los seres 
humanos sin excepción activan desde lo más profundo de su ser su propia unión con Dios... y les, 
nos, resulta imposible no responder a La Llamada.

Dejan de existir todas las mentiras que parasitaban al ser y junto al ser inconsciente. Desapa-
recen todas las nuevas biblias y mentiras espiritualistas, más bien demoníacas, que estaban 
arrasando con el espíritu verdadero de cada ser. Porque, aquello que va contra natura, se auto 
destruye por sí mismo. Lo que va contra natura deja, simplemente, de existir. Y Aquel, Aquello 
que la mayoría ya estaba negando.. destruyendo.. ignorando.. al contrario, se hace con infinita 
mayor fuerza, infinito mayor poder, con rotunda e incontestable Presencia, y toma el control 
absoluto de la situación y del Yo Verdadero.. Lo que pretende ir contra Dios, se auto aniquila. Y 
entonces, comienza a imponerse, de nuevo, la cordura, la Única Verdad...,

Dios en Mí.
Dios en Mí.
Dios en Mí.
Dios en Mí y en toda la Creación, en toda la Vida, en todas las dimensiones, en todos los herma-
nos de Creación. En Todo y en el Todo, y en la Nada y en el Vacío.

Porque sólo existe y Es.

Un abrazo enorme de corazón, mi querida Patricia. Gracias por compartir con tanta sinceridad 
reveladora tu propia experiencia de estos días, que es la misma que estamos experimentando -de 
siempre en algunos de nosotros-, todos en este momento tan grave tan grave de la humanidad...
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E.R. Ahí estoy Isabel. Un abrazo cálido para ti.

Isabel De La Fuente 
S.S.G.M.
España y Portugal están rezando el rosario, ahora mismo, en una oración conjunta, desde la locali-
dad portuguesa de Fátima, por la protección y consagración de toda la Península Ibérica...y lo están 
transmitiendo por diferentes medios. Para quien le interese unirse a este macro rezo conjunto.

M.A.K.T. Que asi sea !!! Te acompaño

C.G. Si hay que orar, se me destroza el corazon leer que hay enfermeras que ante la desesperacion, 
cansancio y contagio estan suicidandose en italia, dios tenga misericordia de ellos y de nosotros 
que aun estamos aqui luchando esta batalla.

Isabel De La Fuente Disculpa, C.G.… ¿puedes, por favor, pasarme el link exacto de esa información?

 C.G. Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/AmericaTV/posts/3447226161959611/
Coronavirus en Italia: el dramático suicidio de dos enfermeras y la angustia por los médicos muertos

 CLARIN.COM

 Isabel De La Fuente C.G.a gracias....

 C.G. Isabel De La Fuente de nada mi querida Isabel. Lluvia de bendiciones.

A.G. Desde México me uno a tus rezos y deseando porque tracendamos esta situación de la mejor 
manera, ¡un abrazo!         

T.S.C. Pués si... es la hora de rezar... En manos de DIOS!

S.C. Estaba yo durmiendo Isabel y en mi sueños yo estaba pidiendo a Dios por todos y estaba 
mencionando a las personas y orando... Y mi corazón tenía una emoción de sentimiento y des-
perté como orando y luego agarre mi teléfono y entre al face y lo primero que vi es tu publica-
ción, mi espíritu también oraba, gracias Isabel.

Isabel De La Fuente… Mi querida S.C. … qué puedo decir... Gracias por compartir con nosotros 
algo tan real y revelador. En efecto, parece que La Llamada a la oración está siendo general, para 
todos. Y es un encuentro natural de almas, cuya Voz no proviene de ninguno de nosotros.. Sino, 
de nuestro verdadero Espíritu Superior... Un gran abrazo, de corazón para ti y tu familia.

A.S. Isabel oración para España y todo el planeta, que la energía la vibración sanadora se derrame 
en el planeta para pasar pronto está situación amarga que tenemos.

CLARIN.COM

Coronavirus en Italia: el dramático
suicidio de dos...

https://www.clarin.com/mundo/coronavirus-italia-enfermeras-suicidan-miles-medicos-muertos-contagiados_0_lY_-2U_iQ.html?fbclid=IwAR13bnW5CyLUdkh5iPc9LePdSLlnFTjCoybuVIvlbCzCx267BkXphXu9OQo  
https://www.clarin.com/mundo/coronavirus-italia-enfermeras-suicidan-miles-medicos-muertos-contagiados_0_lY_-2U_iQ.html?fbclid=IwAR2ko5Vt5I_4qUAFyfVZacGek0dQlv06f19QxYYECCMbw_m2lGefAnGYCW4
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Isabel De La Fuente si lees bien, eso es exactamente lo que aquí se ha pedido... Y es que, ni 
siquiera en momentos como éste, os molestáis siquiera en leer con atención o, simplemente, 
leer... Sólo has mirado una palabra... y tu programa mental se ha quedado ahí... Pidamos, pide 
también tú, apertura de miras, ampliación de la visión, comprensión lectora, capacidad para 
mantener la atención... hasta el final, darnos cuenta de lo que decimos, vemos, no vemos, etc.
Y cuando lo consigas, también con ello, estarás orando a favor de todos.

J.E. MIRA ESTO!!!: 
https://www.facebook.com/1619120518364806/posts/2613863728890475/?vh=e

China - lagranepoca.com

N.V.C. Amén amén y amén

E.M.E.A. Oremos Isabel. Siempre acatarse al sistema, al suyo claro, demasiado entramado y se les 
ha visto la pluma demasiado esta vez...
Dios en mi
Gracias por tu valentia y arrojo. Gracias

Isabel De La Fuente gracias por tu comentario, E.M.E.A. ... Estoy de acuerdo contigo en todo... 
Un abrazo

E.M.E.A. Isabel De La Fuente gracias a ti.

T.S.C.
Y CÓMO ES POSIBLE QUE SIGAN NEGANDO... lo que están viviendo en las UCIS nuestras hijas cada 
día... BENDITAS ALMAS, que están ayudando a costa de ellas mismas... que Dios las bendiga!... que 
Dios nos bendiga a todos!

Isabel De La Fuente
ya sabes la respuesta. Pero no puedo escribirla por aquí... Debo serenarme y no escribir aquello de 
lo que luego me pueda arrepentir...

https://www.facebook.com/1619120518364806/posts/2613863728890475/?vh=e 
https://www.facebook.com/1619120518364806/posts/2613863728890475/?vh=e
https://www.facebook.com/1619120518364806/posts/2613863728890475/?vh=e
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Ana Isabel De La Fuente
25 de marzo de 2020

Os aseguro que es tiempo de eliminar todo tipo de parásitos... Todo tipo de parásitos. Aquellos 
que, infectada su mente y su voluntad durante años, son tan corrosivos y resistentes en su empeño 
que son capaces de arrasar con todo, si no prestas toda la atención que te demanda tu espíritu en 
un momento como este. Esos parásitos llevan trabajando como obreros para los servicios de inte-
ligencia, a través de sectas de todo tipo y condición, creencias espiritualistas falsas, e infectando 
todo lo que le rodea, por orden de su programa interno y por su alienante hábito de servir a su 
amo y señor en todas las circunstancias, en cualquier momento y ante cualquier tipo de ser a quien 
pueda robar su alma, su mente o corroer o habitar su cuerpo.

Os aseguro que es tiempo de velar...

Es tiempo de mantener el alma y la conciencia en vela...

Y no desfallecer. Por la situación crítica que va a empezar a sufrir todo el planeta y toda la huma-
nidad, y por esta plaga de parásitos que se alimentarán de tus dudas, de tus miedos, de tu sufri-
miento, de tu ingenuidad en momentos de ansiedad y angustia. Sentimientos, todos estos, tan 
importantes como la sabiduría que brotará en cada momento y a la par. Y que, gracias a ellos, a 
pesar del horror emocional presente, muestran a las claras que el espíritu existe y que existimos a 
través de este cuerpo, de estas emociones y estos sentimientos; que estamos vivos y que, mientras 
sintamos, a pesar de que lo hagamos en extremo, y el pánico pueda atenazarnos o paralizarnos 
momentáneamente, sólo los sentimientos serán el mayor activador de la consciencia en tales vici-
situdes junto a la inteligencia poderosa que acompaña a una voluntad fuerte, de hierro y resistente 
ante esto y cualquier experiencia límite a la que nos lleva la propia experiencia de la vida, en esta 
dimensión y en esta vibración.

Alerta. Atención. Consciencia. Estar despiertos. Mantenernos despiertos. Estar en vela..

Velad.
Velemos. Por todo y ante todo. Por todos y por nosotros mismos. Por nuestra supervivencia, nues-
tra recuperación, nuestra sanación, y nuestra liberación de cualquier arma que nos quiera someter 
y hacer perder nuestra libertad más sagrada.

Y cuando veléis...mirad cuidadosamente a vuestro alrededor. No desdeñéis nada y a nadie. Pues en 
tiempos tan críticos como este que… vamos a vivir... es cuando la verdad de cada ser se va a mostrar, 
exactamente tal y como fue siempre, y tal y como inevitablemente ahora se mostrará.

No faltarán, al revés, se multiplicarán las sectas, las captaciones, los raptos de voluntades y almas, 
las mentiras y quienes se querrán apoderar del poder y autoridad propias de vuestros sentimien-
tos. Pues lo que somos y lo que sentimos son armas poderosas de manifestación del ser. No hay 
que eliminarlos; sino buscar el equilibrio interior en cada instante del día... y de la noche. Para que 
tales destellos del Gran Sentimiento, nos muestran el camino y la verdad sobre nuestro origen y 
eterna Presencia Viva. Mientras sintamos, estamos salvados.

En estos momentos en los que el transhumanismo y la vida artificial se van a hacer con el control 
de todos y todo, quien siga sintiendo, quien siga manteniendo las emociones y los sentimientos in-
tactos, será salvado por su propia consciencia de Ser, sea cual sea la dimensión que corresponda... y 
no podrá ser encarcelado ni perderá su Libertad. El transhumanismo y la vida artificial… generarán 
cuerpos sin alma y sin sentimientos que puedan expresar. Todo será programado en su cerebro y en 
su mente. Y para entonces, será difícil separar la vida artificial de la natural si no mantienes intactos 
tus sentimientos y emociones más profundas e innatas que ha mantenido el ser humano... hasta hoy.

Por eso, velad. Ser conscientes. Mantener la atención sobre todo. Mantenerse en atención.
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Oración, rezo, contemplación, auto observación interna y profunda... Es el tiempo en que esto es 
lo más urgente, lo más necesari, y probablemente, lo único que pueda hacer el ser humano ante el 
golpe, aparentemente súbito que ha dado un vuelvo a la realidad vital que parecía que teníamos, 
y dará origen a un nuevo orden de esclavitud, de control absoluto sobre todas las especies, el ser 
humano y la propia naturaleza.

Mientras, las almas sintientes tendrán que hacer su propia auto evaluación y permanecer en su Yo 
Más Íntimo, profundo y real. Y, en lo sucesivo, ese será estado y modelo de vida hasta el siguiente 
cambio de dimensión.

No os relajéis en exceso, ni tenséis vuestro ser; sólo, estar y ser en atención profunda, quietud in-
terna, y silencio de todo ruido vibratorio denso e inarmónico que pueda rodearos, aun en medio 
de la catarsis del antiguo sistema, o de quienes pretendan abusar de vosotros, os quieran atrapar, 
o manipular vuestra mente, conciencia, voluntad o cuerpo con mentiras y engaños que supuesta-
mente muevan o quieran tocar vuestra alma...

Velad. Velemos.

Es La Hora. Ver pag. 307

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

IsabeDe La Fuente 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10221949728798504

Ver pag. 300

L.M.C. Velemos y pidamos conciencia. Gracias querida Isabel.

B.E.C. Gracias Isabel, que más nos queda como dices, mantener, la pequeña conciencia que esta-
mos defendiendo, de sentirnos aún poseedor de de esa convicción de ser espíritu, por sobre toda 
la nefasta programación mental, Agradecido siempre. Atte Mario López 

L.J.M cada palabra vibra en lo profundo de mi Ser, GRACIASSSSS

M.P. Gracias Ana Isabel De La Fuente, años siguiendote, que el Padre/Madre siga dándote Paz 
Amor Luz y Sabiduría Eterna!!!

G.G. Gracias Isabel eres una hermana de luz lo pondré en mi muro espero que entiendan tus pa-
labras como yo las supe entender, gracias por enseñarme
Más cada día todo este cambio y transformación que estamos pasando y se que todo esto es por 
algo para el bien y para el mal de gente mala pues a cuidarnos preciosa sé que venceremos, con 
Dios y el amor todo se puede.

I.H. Gracias!! Lo e leído todo y lo entendí profundamente. Isabel, gracias con toda mi alma.

F.M. GRACIAS !!!!!

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10221949728798504/ 
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Isabel De La Fuente
25 de marzo de 2020

llevo semanas, meses, años... hablando sobre lo que iba a pasar, y que no es más que una réplica 
de lo que vienen haciendo ‘ellos’ desde hace cientos de miles de años, millones, desde siempre, 
con el ser humano, y... sus supuestos ‘salto evolutivos.

‘Ya he hablado de ello en mi facebook desde enero, sobre cómo se ha originado y por qué esta 
arma creada en laboratorio... arma creada en laboratorio... Repito: arma nanotecnoorgánica para 
controlar y activar a la totalidad de la población mundial... Es un triple ácido que cumple con el 
cometido de modificar el ADN, para qué? EL establecimiento del campo de multi frecuencia, 5G, 
es el campo en el que se produce el control de toda la población mundial entre toda la estructura 
satelital y el suelo planetario, incluyendo al ser humano que actúa como ‘pila’.

El campo de multi frecuencia utilizado en este momento de la historia planetaria, como ya utili-
zaron otros métodos, técnicas, etc, en otras eras... (recordemos, por ejemplo, como hicieron para 
eliminar al cien por cien de los dinosaurios en unos pocos minutos, con técnicas nucleares... O el 
hundimiento de la Atlántida, la isla principal, con radiofrecuencia, algo parecido a un HAARP..., etc) 
... llamado 5G (porque hace mención al funcionamiento de tal campo, como una especie de fre-
cuencia en ramo) sería como una especie de campo-mátrix, en el que el ser humano y toda la Tierra 
quedan unidos al sistema satelital en red, establecido en las más altas capas de la atmósfera... Es 
como un cubo
satélites
I
hombre
I
superficie del planeta. Con su atmósfera.

El 5G sería un campo de frecuencia múltiple que une satélites y ser humano... para su total con-
trol, para ello, necesitan hacer funcionar el mecanismo, modificando el ADN e incluso algunos 
elementos de la Célula Madre

a través del chip que nos impondrían, a su vez, a través de la vacuna... vacuna obligatoria,

y para que se imponga una vacuna a nivel mundial tiene que haber una excusa lo suficientemente 
grave y dramática, y que afecte a la totalidad del planeta, para ello, ya en el 2001 crearon la primer 
arma de control que actuaba sobre el ADN justo al mismo tiempo que revelaban al mundo que ha-
bían descodificado toda la secuencia del ADN y al mismo tiempo que empezaban a desarrollar (fue 
todo a la vez) nanotecnología semi orgánica,

para controlar a la humanidad

Por ese mismo tiempo, cuando revelaban la secuencia completa del ADN humano, ya estaban tra-
bajando sobre nanotecnoinsectos con material biológico y material artificial.

Para que se sostenga este sistema de control planetario se ha de modificar radicalmente todo el 
sistema vital terrestre que incluye: 
clima
aire
agua, plantas
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-y ADN, células madre de todos los seres animales, incluido el hombre y eso es lo que vienen ha-
ciendo desde finales del siglo 19
La transgenización lleva implícita y consecuentemente la transhumanización es decir, el estableci-
miento, por primera vez en la historia de este planeta de todo el sistema de vida, incluida la misma 
Naturaleza artificial, la inteligencia artificial
Es decir: el Anti Cristo
el Contra Cristo 

El Cristo es la Naturaleza Original, directa -luz vibración - a través del Hijo
El Contra Cristo es lo opuesto. Es decir: todo tipo de creaciones y subcreaciones

sin necesidad de que tengan el alma integrada, un sistema artificial de vida, no necesita necesaria-
mente que todos los espíritus que existan en tal creación, sean descendientes del Origen es decir, 
que no media inteligencia artificial de por medio, con que haya un número determinado que vayan 
cediendo todo su conocimiento y experiencias directas a la inteligencia artificial, es suficiente... 
seguimos.

El establecimiento e implementación de este nuevo sistema de vida, requiere de todo un meca-
nismo, entramado en red, directo de esa inteligencia artificial sería, estaríamos realmente, ante 
la verdadera Mátrix, ahora, si, en serio, no nos tienen ningún miedo. Son inteligencias artificiales,

el miedo lo tienes tú, que eres el que siente

El 5G sería el verdadero y auténtico Mátrix, para ello se necesita todo un sistema de vida artificial 
de principio a fin y un complejo y compacto sistema en red, cielo tierra, la activación del 5G, daría 
origen al verdadero nuevo orden mundial necesario

un sólo gobierno (para qué más?) que sería la inteligencia central, representada aquí abajo, de-
pendiente del sistema satelital, con su satélite matriz que además, controla toda la atmósfera... y 
todo el entorno cósmico inmediato entre la Tierra y el resto; para poder ‘existir’, sobrevivir, o sub-
sistir en ese nuevo estado frecuencia matrix, se necesita modificar el ADN.
Quienes consigan sobrevivir en este nuevo modelo vibratorio, serán los que refuercen este nuevo 
modelo de vida para poder ‘existir’, sobrevivir, o subsistir en ese nuevo estado frecuencia mátrixcial 
se necesitarán bastantes generaciones, pero a ellos les es indiferente tienen ‘todo el tiempo del 
mundo’ puesto que... ellos... inventaron el tiempo, es decir, programaron una forma de acotar ‘el 
tiempo’ para controlar la vida y los ciclos de la vida en un determinado o determinada creación 
según una matemática inventada por ellos, para, exactamente, controlar todo los aspectos, ciclos 
y demás engranajes para esta vida artificial... que de siempre lo ha sido, desde que fue creado este 
planeta.
…..
Este texto está copiado del WhatsApp. Es uno de los múltiples mensajes que estoy enviando a 
algunos de mis contactos de toda la vida. Por supuesto, es de mi autoría. No entro a explicar con 
mucho más detalle todo lo que sé, y lo que vengo investigando desde hace 22 años de manera 
ininterrumpida y que he publicado en miles de escritos, en cientos de horas de grabaciones de 
audios, en múltiples reuniones a nivel privado y a nivel profesional. En realidad, ya, da igual... Yo ya 
he cumplido mi misión.

Por diversos motivos, entre ellos, que cada vez que intento corregir las faltas de ortografía, se me 
desconfigura y multiplica el texto pero sin corregirse, no voy a modificar el texto.
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Siempre he sido consciente de la vigilancia de los servicios de inteligencia sobre mí, y así me lo ‘han 
hecho saber’ y lo he sufrido. Pero, ahora, hay que extremar precauciones en lo personal, porque 
la dictadura planetaria ya va a ser impuesta a nivel global y pronto ya no podremos publicar nada 
más. Pero, al mismo tiempo, no bajo la guardia ni mi fortaleza interna, ni mi forma de ser, ni mi 
labor de comunicar hasta el final lo que sienta que deba divulgar.

Igual que, por el bien de nuestras familias, de mi hija, que ha de doblar turnos en su hospital, ya 
todo el personal infectado, y colapsado, sobre todo, pido oración y protección y fortalecimiento su-
perior para ella... que no sabemos que va a ser de ella y sus compañeros... a quienes de verdad les 
pueda interesar. Y a los que no, que bastante ya tienen con protegerse a sí mismos y a sus familias, y 
hacen lo correcto y exacto que deben hacer, no perdáis la esperanzan, la confianza y la fe en ningún 
momento. No bajéis la guardia de vuestro espíritu superior, nunca. NUNCA.

Gracias por haber leído hasta aquí.

Bendigo Vuestro, Nuestro, Cristo Interior. 

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10221949728798504

VER p. 300 

F.Z.V. Yo te agradezco y te bendigo con salud y amor. Una vez más gracias por llegar con tus men-
sajes hasta mi mente y alma. Gracias por permitirme saludarte. Gracias por ser una linda y maravi-
llosa dama. Gracias por existir.
Te abrazo desde mi alma con aprecio y respeto

E.P. Gracias cuídate

Isabel De La Fuente…. muchas gracias, Esther Ponce… Eres muy amable. Cuídate tú, también, y 
tu familia. Un abrazo

S.P. Yo te agradezco de corazón por tu entrega de siempre!! Abrazo de luz.

C.A. Gracias una vez más por ser e inspirar a vernos. Elevo mis oraciones por los que ayudan y los 
afectados. Para ti por inspirarme a no claudicar, preguntar y cuestionar, desde lo más profundo!!! 
Oración de esperanza!!!

M.A.R.D. Muchas gracias Isabel, esta información no tiene precio.

C.V.R. Blavatsky ya preparaba para estos nuevos paradigmas.
https://www.lucistrust.org/es/the_electric_bridge/electric_tension_and_sacred_space
Tensión Eléctrica y Espacio Sagrado (Lucis Trust)
LUCISTRUST.ORG

C.V.R. 
https://www.lucistrust.org/es/the_electric_bridge/the_cosmic_bloodstream
La Circulación Sanguínea Cósmica (Lucis Trust)
LUCISTRUST.ORG

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.lucistrust.org/es/the_electric_bridge/electric_tension_and_sacred_space 
https://www.lucistrust.org/es/the_electric_bridge/the_cosmic_bloodstream 
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José Vicente Guzmán Lopez El 5G está demostrado que aumenta los virus.
Pero covi 19, es uno entre los muchos que tienen, yo no creo que sea el más potente. Hay que sacar 
a estos oscuros de aquí, porque no piensan parar con su deseo de realizar el Nuevo Orden Mundial, 
destruyendo a las bases de la Humanidad. 

Isabel De La Fuente de momento, está demostrando que este tri-compuesto, un triple ácido, 
sí es el más potente. El siguiente más potente, si lo lanzan, entonces, significará la desaparición 
definitiva de esta humanidad.

Isabel De La Fuente en los próximos cien años, sin contar otros patógenos, virus y bacterias reales 
-si es que en la actualidad existan tales- se habrá renovado más de 3 mil millones de personas. 
Eso significaría el ‘éxito’ del gobierno secreto mundial, pues es uno de sus objetivos estrellas: la 
modificación del ADN de manera controlada, total y absolutamente...

A.A.I. Hola Isabel, cómo podemos pararlo? Muchos dicen, elevar la vibración, pensar en positi-
vo, crear una línea de tiempo positiva, pero creo que va más allá. Cómo hacemos? Es una cárcel 
planetaria desde miles y miles de años. Entonces la vida hacia 5 Dimensión es una ilusión nada 
más??? Qué vino a hacer el humano en éstos tiempos? Gracias amiga Isabel!!

Ana Isabel De La Fuente Anahi Aranda Isfd bueno... pues, puedes empezar por leer todos y cada 
uno de mis posts desde que abrí mi perfil en Facebook hace ya 11 años. Mis tres perfiles, inclu-
yendo CONSCIENCIAenACCIÓN 

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10221949728798504

A.A.I. Sí, totalmente de acuerdo, te sigo hace mucho con el otro perfil. Sólo que leo y me nacen 
preguntas.
La humanidad como Ser Humano tiene que ganar ésta batalla. Tenemos que ganar. Un abrazo amiga!!!

Isabel De La Fuente Publicado el 29 de febrero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4131484840198785

Isabel De La Fuente
29 de febrero 2020

Yo sostengo la teoría de que es un conjunto de elementos, entre ellos, a parte de una sustancia inventada, 
generada en un laboratorio militar y tecnológico..., con un fin ‘nanotecnológico’ , totalmente artificial pero con 
una estructura y programada con el funcionamiento exacto de un virus... Antes de proceder a ‘contagiarse’ , se 
inocula, se fumiga, se esparce en determinados sitios estratégicos. Produce una reacción que libera otro tipo de 
sustancia como un ácido, y ataca al sistema inmune igual que lo haría un ‘virus’ al uso. El problema es que es de 
mayor duración. Con el virus se busca, aunque la mayoría no lo creerá, un cambio en el sistema molecular que 
pueda ‘convivir’ con el nuevo sistema en haz de nuevas frecuencias que se están imponiendo en nuestro , más 
que nunca , holograma terrestre. Infecta al mayor número de población posible, como siempre. Pero, al mar-
gen de la supervivencia o no al virus, se produce tal modificación molecular, o se genera algo parecido a una 
especie de nuevo ‘gen’ -artificial, claro- que sirve como soporte al sistema molecular del individuo y al sistema 
inmune en general, que le permitiría adaptarse a este nuevo de vida terrestre, muy alto en intensidad vibrato-
ria, hasta ahora incompatible con la mayoría de los cuerpos humanos. odo forma parte de un experimento a 
escala terrestre, de adaptación de todas las formas de vida, con su nuevo aire, y sus nuevas aguas, y sus nuevas 
plantas, y los nuevos cuerpos de todas las especies, especialmente la humana, con una nueva atmósfera, 
a las nuevas frecuencias, sistema vibratorio y energético, casi artificial en su totalidad. Todo lo esencial para 
‘la vida’ , adaptado a un modelo casi artificial para albergar un nuevo modelo de vida, a encarar en el próximo 
milenio, o ‘era’. Igualmente, la medición del tiempo, y otros tipos de mediciones y cálculos, cambiarán radical-

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/posts/10221949728798504 
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mente …. etc. etc. etc... Para estas ‘mentes’, las fuerzas o poderes que dominan todo, -hasta ahora-, en la Tierra, 
que fallezcan en masa, o no, los seres humanos, les es indiferente. Pues, el proceso de muerte-vida-muerte... no 
lo ‘sienten’, ni lo comprenden, ni lo experimentan como la mayoría humana. Sólo son.. y es así... espíritus , entes 
o conciencias, artificiales, parásitos...
El alma, tal y como la comprendíamos hasta ahora, por supuesto, quedará fuera de todo este entramado, dando 

paso a una forma de vida artificial casi total, que no necesitaría más que una sola inteligencia mundial , que ope-
raría sobre el resto de cuerpos o formas de vida, a modo de mente insecto; como una enorme red de conexiones 
dirigidas por una única mente o inteligencia operativa desde más allá de nuestra atmósfera inmediata....
Daos cuenta, por último, de una cosa;  están reagrupando a la humanidad. La están reagrupando local y geográ-

ficamente, en general. La están, poco a poco, ‘encerrando’, utilizando causas y elementos como , enfermedades, 
miedos, órdenes.... etc...  Pensad, pensad sobre ello.. El ‘estado de sitio’, una vez más, en esta ocasión -como en 
tantas otras a lo largo de la historia reciente o no tan reciente- se impone, y es aceptado por la sociedad, por las 
órdenes de los poderes de turno, por causa de un “virus-contagio-enfermedad-miedo”:“   
     
“El plan perfecto”.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

V.C.G. Isabel De La Fuente y el vídeo que te mandé ayer te lo corrobora científicamente. 

Isabel De La Fuente Publicado el 28 de Febrero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4130823303598272

Isabel De La Fuente
28 de febrero 2020

El Plan. Hay un arma, otro ‘plan’ mejor, de liberación interior insuperable; y es el reconocimiento y desarrollo 
del poder interior, la propia Voluntad de la autoridad sobre sí mismo. Sin mentiras. Sin engaños. Sin necesida-
des.... Cuando hablamos de Espíritu, hablamos de Voluntad, hablamos de Inteligencia y hablamos de Amor. 
Ninguno de estos tres aspectos puede existir sin los otros. Están intrínsecamente unidos. Pero, el primero de 
todos ellos es La Voluntad. La Voluntad.  La conciencia de Voluntad, la consciencia de Yo. La consciencia de Yo, 
Voluntad, Autoridad y Poder Interior. La consciencia de Yo genera automáticamente el Poder Interior. La Fuerza 
Interior. La Fortaleza Interior.... 
La conciencia y consciencia sobre el verdadero y real ser interior es la clave. Y ahí está la clave. Es ahí donde, 
únicamente, radica la clave. 
Siempre  Interior. A partir  de ahí... si pudiésemos comprender - nos a nosotros mismos, la especie humana no 
tendría que soportar su manipulación absoluta a manos de terceros , a manos de terceras fuerzas, poderes o 
autoridades.  La Voluntad, el Poder, la Autoridad interior surge de la consciencia absoluta del Yo. El Yo, genera 
de manera inmediata -es intrínseco- el cómo , la Inteligencia, el modo. Y la unión del Yo Consciente, Interior, 
Profundo, Real, junto con la Inteligencia convertida en Sabiduría, es lo que conocemos -sólo muy vagamente- 
que es El Amor. Mientras, las emociones sustituyen o hacen avanzar a El Amor a través de la Voluntad y la 
Inteligencia- Sabiduría.
La Inteligencia se convierte en Sabiduría a través de la propia experiencia; primero, la que se deriva de la 
atención al propio Yo, al interior, al único ser que puedo reconocer.  Al atender al Yo más profundo, al Ser más 
profundo, surge la Inteligencia y todas sus ‘herramientas’ de utilización y manifestación: el Cómo. ..
El Cómo se favorece a través de la consciencia del Yo, atendiendo al Yo, atendiendo al interior, manteniendo 
silencio... manteniendo quietud interna y externa...  buscando y practicando el equilibrio interno, el Equilibrio, 
la Armonía, la Paz Interior....   El Silencio...

La Verdad sucede. La Verdad se manifiesta. La Verdad surge. Y el ser, la personalidad, y la pequeña conciencia 
obran según su dictado tras haber cedido a su Ser Interior-Interno. 
Y todo Ello no ocurre más que en el interior del Ser, y se manifiesta -como puede- en el exterior, en lo manifestado 
… y compartido por el resto de conciencias que deben asumir, reconocer y ser Yo, de igual manera..
CONSCIENCIA- DARSE CUENTA 

¿ Qué hacer, qué podemos ‘hacer’ en esta situación terrestre, planetaria, histórica, o como deseemos denominar 
a nuestro momento presente, transcendente y muy radical? 
Consciencia....
Pues... si quieres, vuelve a leer desde el primer párrafo hasta el penúltimo.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4130823303598272


316

ISABEL DE LA FUENTE

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Publicado el 13 de Septiembre 2019
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/3567486069932001

Isabel De La Fuente
12 de septiembre de 2019

Tienen tecnología para cambiar el rumbo de rotación del planeta, para cambiar el clima a su antojo, para 
controlar mental y orgánicamente a más de 8 mil millones de humanos, tienen tecnología para sobrevolar so-
bre nuestras cabezas y sostener varios miles de satélites, tienen tecnología para lanzar láseres al otro lado de 
nuestro sistema solar...Tienen todas las herramientas para erradicar la enfermedad y … dejar de reproducirla e 
inocularla... Tienen tecnología para modificar el ADN a su antojo no sólo de las plantas y de los animales sino, 
y desde hace mucho tiempo, -mucho antes de que dijeran al mundo que habían conseguir desarrollar toda la 
secuencia del ADN-, el del ser humano … 
Tienen lo que quieren, lo que quieran y lo que querrán... desde siempre, ahora, antes.
… No tienen intención de cambiar las políticas del mundo, de los estados, de cualquier dictadura de cualquier 
tipo. No tienen ninguna intención de salvar al ser humano, de liberarlo, de devolverle su luz y su consciencia. 
No tienen ninguna intención de salvar a los niños humanos, a sus semillas, a sus orígenes, a sus principios, a sí 
mismos.
No tienen ninguna intención de erradicar el mal en el mundo.
Al contrario; todo lo que tienen lo tienen única y exclusivamente para controlar el mundo, destruir al mundo y a 
la humanidad a su antojo.
No hay ninguna intención de liberación, de construir el amor, de salvaguardar la naturaleza sagrada. Y el ser 
humano, la humanidad, tampoco.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

-Autor Fotos: Eric Lafforgue. Fotos prohibidas en Corea del Norte. 
Foto superior: “los funcionarios norcoreanos te prohíben fotografiar a cualquier persona que sufra desnutrición, 
como estos niños” 
Foto inferior: “niños en edad escolar arreglando baches en la provincia de Hamgyong del Norte.” -

Isabel De La Fuente Publicado el 29 de febrero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4135425226471413

Isabel De La Fuente
29 de febrero

... Y tienen fines u objetivos que la mayoría ni imagina... Pero, va modificando el ADN humano...y su constitu-
ción molecular...
Y ‘el plan’, ‘su’ plan, el de ‘ellos’, sigue adelante.
Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Publicado el 26 de Enero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4017510021596268
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 Isabel De La Fuente
26 de enero de 2020
 
y así con todo, en y desde todos los ámbitos, y calando cada vez más profundamente entre la sociedad, ya es-
clavizada, ya profundamente programada y anestesiada, ya peligrosa hasta el extremo, hasta su propia auto 
destrucción, por orgullo de su propio espíritu de esclavitud que ensalzan y ensalzarán hasta el extremo, ya des-
pojados de cualquier atisbo de voluntad, de conciencia de Yo, de alma, inteligencia y , más que probablemente, 
de espíritu. Ya queda poco. El poco margen de raciocinio , atención y consciencia que pueda quedar , se verá 
muy gravemente reducido en los próximos años. Después, ahora, ya, el establecimiento del transhumanismo, el 
robotismo y la esclavitud más extendida, mayor y letal que jamás se haya conocido por este planeta....

Ana Isabel De La Fuente

V.C.G. Isabel De La Fuente en realidad no me gusta muchas cosas pero le doy para decir OK que 
me tiene el me gusta hasta el moño!

 Lo que me gusta es que la libertad es intocable. 

S.Ch. Gracias! Por compartirnos tu conocimiento y conciencia! es muy importante para nosotros lo 
que haces... gracias para siempre por tu labor, tenacidad y valentía! victoria de la luz!

Isabel De La Fuente Publicado el 16 de Octubre 2019
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/3668620386485235

Isabel De La Fuente
16 de octubre 2019

la voz que habla en el desierto... Y, claro; se la lleva el viento. 
Pero el viento también devuelve, en su momento, el eco de la voz que un día se llevó. Y cuando ocurra, enton-
ces, no quedará más remedio que recordar cuándo, cómo y por qué fueron pronunciadas aquellas palabras, 
por aquella voz y en aquel momento.  Sólo recordar. Porque, cuando el eco atraviese de vuelta el desierto, sólo 
podrá sobrevolarlo ya vaciado de aquella vida, sorda, hueca, 
sin consciencia....
Y ‘todo’ volverá a empezar... Hasta que la voz sea consciencia 
y sea, sobre la consciencia, una verdadera vida, profunda, 
clara, plena.   

Y, ésta sí, real.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Publicado el 30 de Enero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteCons-
cienciaenAccion/posts/4029905953690008

Isabel De La Fuente Publicado el 16 de Enero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/3985198738160730

Isabel De La Fuente
16 de enero 2020
 programación… mental
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control… de la voluntad
manipulación y transformación… cerebral
reconstrucción y reactivación… genética
‘nuevos’ dioses… siempre son ‘los’  ‘muy viejos’ dioses
de siempre.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente Publicado el 16 de Febrero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4089688284378441

Isabel De La Fuente
16 de febrero 2020

CORONAVIRUS: ENTRE  VENDETTAS, 3ª GUERRA MUNDIAL  Y OTRAS ARMAS DE CONTROL.
(Este artículo lo escribí el pasado 10 de Febrero 2020)
‘Pobre’ China (nótese la ironía además de la ‘compasión’... ) Consiguieron su propósito de paralizarla económi-
camente. Y pararle los pies en la escala directa, rauda y veloz para dominar el mundo. 
Recordad; el ser humano siempre es la moneda de cambio, empezando por el embrión, el feto, el bebé, el niño, 
y el adolescente, -es decir, los más indefensos- , el tonto útil, el sacrificado para conseguir un fin, el medio para 
la experimentación, el rehén adecuado y único, el ignorante útil para conseguir avanzar en todo tipo de progra-
mas de control, de armas, de ‘investigación’, mutación, manipulación, utilización, evolución, experimentación, 
aniquilación, usurpación y demás objetivos de quienes , de verdad, mandan, más allá de esta ‘dimensión’, 
controlando precisamente, esta dimensión y sus peones-esclavos -la humanidad-. ¿Quiénes son las verdaderas 
estrellas del control de la esclavitud?
La ciencia (embriones, fetos,bebés... niños...) la genética (embriones, fetos, bebés, ...los niños...), la medicina 
(embriones, fetos, bebés, niños... sobretodo...), los militares, la alimentación, los laboratorios (químicos, físicos, 
biólogos, ingenieros) los fabricantes de armas, y todos sus ‘servicios’ estrellas, pornografía, prostitución, com-
pra y venta de embriones, niños, personas, y por encima de todos los poderes, medios y servicios, la “virología” 
el “virologismo” , la virus-fábrica, el “virus-sismo”, y todas las variantes de éste negocio y elemento “estrella” 
para el control de toda la humanidad desde los parámetros imposible de dominar por el propio ser humano... 
Y en segundo plano de esta escala, los economistas, los gestores, técnicos y funcionarios al servicio del poder 
económico, los políticos y los periodistas al servicio de todos los demás (que son los tontos más útiles para el 
poder, y los más inútiles para el resto de la sociedad y la especie humana). 
Etc. Etc. Etc.
La guerra, siempre, en todas las épocas, en todos los tiempos, desde el principio, ha sido, es y será contra la pro-
pia especie humana. Y su forma de vencerla, siempre, ha sido, es y será, a través de la tortura (a través de todo 
lo explicado más arriba) , el martirio (la ignorancia, el debilitamiento del sistema inmune, el miedo ) y el ritual 
(la entrega sin oponer resistencia alguna, al programa de control física, mental y cerebral de toda la especie).
“Pobre” China (su venganza, próximamente, será épica...Entre ‘poderes’, ya se sabe...) ... 
Pobres los que creen en “cuentos chinos”...
y pobres los chinos (inocentes) sacrificados ….

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente
CONSCIENCIAenACCIÓN

Isabel De La Fuente Publicado el 1 de Febrero 2020
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion/posts/4037898932890710

Isabel De La Fuente
1 de febrero
CORONAVIRUS  Y EL GOBIERNO MUNDIAL.
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La verdad es sencillamente escandalosa. No hay casualidades. Todo está perfectamente estudiado, gestado 
y ejecutado. Y ni siquiera se esconden. Todo a la vista de todos. La amenaza de todos estos poderes contra la 
humanidad, al completo, es tan evidente que sólo podemos constatar que la 3ª Guerra Mundial es única y ex-
clusivamente contra el mismo , el propio ser humano. Hace más de 10 años que avisaba en mis vídeos y escritos 
que, entre otras cuestiones verdaderamente alarmantes, estos poderes lo que buscan es reducir en 3/4 partes 
la población mundial; eso sí, y como siempre, sin su permiso y a la vista del propio ser humano, y sin que éste 
pueda, ni siquiera rechistar. Y¿ por qué?. Porque ya se han encargado de convertirle en tiempo récord en un ser 
inconsciente, anulada su voluntad, incapaz de pensar, discernir y decidir, a través de todas las tecnologías más 
evidentes, la manipulación del aire, del agua, de los alimentos y los mismos fármacos y vacunas que imponen 
sobre la humanidad al completo. El resto, sólo se trataría de extraer conclusiones.... Pero algo me dice que muy 
pronto, ya será tarde.
Ahora; el hombre ha estado avisado desde hace mucho tiempo, y su reacción habitual y salvaje siempre ha sido 
ir y destruir al que avisa e informa. Y esa programación de destrucción contra su propio hermano, y contra la 
verdad, está implementada de manera eficaz en la mente de la masa humana general... Ahora ¿qué hacer?
Ahora os toca a vosotros pensar por vosotros mismos.  Y actuar si aún queda algo de autoridad, voluntad y 
valentía.
La esclavitud mundial ya está instalada. Se hará efectiva en muy poco tiempo. La mayor dictadura mundial 
nunca vista.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Carmen Diaz 
La estirpe que sobreviva,
a través de las edades,
nunca mas verá bondades,
ya no podrá ser altiva,
y siempre será cautiva,
del recuerdo de una infamia,
planeada por una lamia,
en contubernio con Dios.
Generación tan atroz,
que nunca alcanzó la Arcadia.

V.C.G. Bendigo tu Cristo Interior y el de tu hija. Pido protección para vosotras. Gracias eternas. 

V.B. gracias por compartir, saludos desde México.

Isabel De La Fuente A ti por molestarte en leer y comprender. Un abrazo para ti, Violeta Barriga.  
En México y todo el resto del Mundo está pasando exactamente lo mismo. Bendiciones para todos. 

S.A. Valiente Ser, una verdadera Guerrera de la Luz, Nunca baja sus brazos... podemos caer, despe-
llejar nuestros cuerpos físicos pero jamás doblegar nuestro espíritu y para muchos la misión de su 
Alma, un camino de amor y sabiduría para quitar velos. A una sociedad dormida porque no se bien 
por qué todo le parece bien. Mujer tu esfuerzo no ha sido en vano.., acompaño tu dolor y angustia 
de madre. Sabrás cómo cubrirla, la luz no será opacado. Dios !!! Bendice a todos los profesionales 
de la Salud y los enfermos también. Sea tu Gloria ahora!!!

G.G. Tu hija está protegida tu elevación es muy grande, después de esta gran tormenta para todos 
nosotros, en un tiempo no definido, vendrá la calma, soy médium desde que tengo uso de razón, 
en fin, no me gusta hacer alarde, cuando gustes estaré para ti solo estoy ahora en una etapa emo-
cional que quiero estar en meditación y oración por el mundo y por los países que están pasado los 
momentos más difíciles, es esta etapa gracias por difundir tu ayuda bendecida eres. 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Isabel De La Fuente Disculpa... Gracias por tu comentario, bienintencionado, y por tu propuesta. 
... Soy médium de nacimiento, soy clarividente. Y todo lo que publico aquí, en todos mis vídeos, 
en todas mis intervenciones de radio, conferencias, cursos, talleres, encuentros, los más de 5 mil 
posts en estos 12 años últimos, son fruto, evidentemente de esa condición sagrada.

Te agradezco tu ofrecimiento. Pero... te invito a que te intereses y leas con profunda compren-
sión todo lo que he publicado en mis tres páginas de Facebook, que es lo que realmente tengo 
interés que hagáis todos los que habéis solicitado amistad, Ese es mi objetivo fundamental, no 
sólo desde que existen las redes, sino desde que tengo uso de razón. Llevo cerca de 40 años, 
toda una vida, dedicada a exactamente lo mismo: canalizar y ver todo lo que va a pasar, pero, 
con investigación certera, incluso, científica, con datos objetivos, que nos lleven a una compren-
sión exacta de la situación, de lo que vive y es este planeta-dimensión.

E incluso, me gustaría que no nos desviásemos de ese objetivo, único de mi vida, para que todo 
esto, toda esta implicación y entrega en cuerpo, mente y alma, tenga sentido.
Gracias y que tengas un feliz día.

G.G. Isabel De La Fuente gracias por tus enseñanzas una vez más eres una maestra y por favor 
siempre te pediré información y dudas siempre me encanta leer tus post y lo que pones sobre 
lo que ya habías precedido y lo que estás pasando en el mundo te digo algo antes que pase 
eso una semana soñé con un dragón grande rojo en el cielo y botaba como baba esa baba se 
pegaba a las personas y las desaparecía pero en una de esas miré que una sola persona de las 
desaparecerías regreso pero con un cartel en sus manos no mire bien que decía en el cartel en 
su manos por que no tenía mis lentes pero si lo vi que tenía mucha luz y regresos sano diferente 
y a la semana pasó todo esto nunca lo puse no le tome interés en fin Bueno precisos Dios me la 
bendiga gracias gracias por tu amistad dios me la bendiga

G.F.S. Mantenernos “despiertos”, con todos los “ojos” abiertos, ante este ataque psíquico, y a todo 
nivel. Gracias

Isabel De La Fuente es un ataque biológico real, demostrable, y desarrollado su armamento en 
un laboratorio; como todas las enfermedades de estos últimos siglos, incluidas absolutamente 
todas las gripes, y demás enfermedades infecciosas de nuevo cuño. Todo lo que se espone y habla 
aquí es real y demostrable científicamente. Al igual que los ataques psíquicos, es decir, y en este 
caso, programados, por los servicios de inteligencia a través de radio frecuencia y  otras técnicas 
vibratorias. La programación mental es un hecho, sobretodo, entre la mayoría de los, aparente-
mente, sensitivos, o aquejados de debilidad mental y pobre voluntad, por diversos y múltiples 
motivos.

Te invito a que sigas profundizando en todo lo publicado en mis páginas desde hace 12 años. 
Gracias por tu comentario.

S.P. Cómo podemos evitarlo? Gracias Isabel

Isabel De La Fuente ya he escrito en infinidad de ocasiones sobre ello. Sólo hay que querer leer 
e informarse, aquí en mi página. Y si no se quiere uno informar, la única respuesta es, tú sabrás. 
Cada uno tendrá que hacer lo que le dicte su conciencia. Saludos.
-Por cierto, creo que ya has preguntado, o si no fuiste tú, fue alguien también por aquí, en alguna 
otra ocasión esto mismo, y contesté exactamente igual.. ¿Habremos entrado en bucle...?-
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S.P. Isabel De La Fuente Es la primera vez que lo pregunto. Saludos

Ana Isabel De La Fuente S.P. entonces, esta misma pregunta la he debido leer en estos días va-
rias veces. Pero, en todas hay algo que se repite y debe ser evidenciado. Aquí, en este espacio y 
mis otras dos páginas de Facebook, se han publicado más de tres mil artículos en estos 11 ó 12 
años, y se ha ofrecido todo tipo de información... Pero, en estos últimos meses, más. Quizá haya 
que esforzarse más, uno mismo, Sara, y buscar sus propias respuestas con toda la información 
que se ofrece, al menos aquí, y de manera altruista... Hay que esforzarse por buscar las propias 
respuestas. Hay que esforzarse... y no pedir tanto a los demás... si no, al Yo Superior, a tu ser más 
íntimo, en tu interior... ¿no crees?
Y en todo caso, lo único que sana de verdad, y es claridad, se consigue por uno mismo, desde sí 
mismo, y escuchándose uno a sí mismo... Cuando el esfuerzo lo hacen otros por ti... ¿qué suele 
suceder?

A.S. gracias! Bendiciones para tu hija y para ti.

M.W. Isabel De La Fuente, fortaleza para tu hija y todos sus acompañantes!!!

M.Ch. Muchas gracias y muy cierto y tal vez te quedas corta con la aberración que son varios, si se 
les puedes decir, hombres, qué triste saber que tienen el poder de hacer cosas buenas con todo 
lo que saben, lo utilicen para querer dominar a la gente. Se esconde muchísima información de 
las maravillas del mundo y los centros energéticos que tenemos, como también lugares donde ya 
existe algo aterrador y esperemos no se les salga de las manos como el covid

R.I. Bendigo a tu hija y la cubro con la protección divina hecho esta! Gracias por existir y cocrear 
en mi existencia!

J.A. Tupayachi Sigue adelante Guerrera, el poder del Padre es mas poderosa que cualquier cosa que 
se atraviese en nuestro camino.
Jamas bajemos la guardia.
Yo saludo a tu Cristo interior querida Isabel.

P.A.S.N. Disculpe....y quiénes son ellos

Ana Isabel De La Fuente Bueno... quizá ya haya llegado el momento de empezar a investigar... Y 
por uno mismo.
Aquí tiene cientos de artículos publicados donde más o menos podrá empezar a comprende quié-
nes son “ellos”. Pero, como digo, lo mejor es investigar, en serio y profundamente, por uno mismo.

M.J.G.P. Ana Isabel De La Fuente Un mundo feliz ,sacado de un libro, en fin que Dios nos proteja de 
gente toxica y de su acólito principal, cuidado con minar la red de cosas absurdas !!
Ah, no he leído todo pq no tiene ni pies ni cabeza !!!

A.M.M.D. ÁNIMO Y GRACIAS POR TANTO AMOR Y BÚSQUEDA POR LA VERDAD... YA SABEMOS LO 
QUE ELLOS HARÁN... PERO ELLOS NO SABEN LO QUE DIOS HARÁ... PORQUE NO CONOCEN LA VI-
BRACION DE LA LUZ. TKM PRECIOSA ISABELITA.

E.R. Te amo Isabel. Eres Grande. Estoy a tu lado con todo mi amor. GRACIAS
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I.R.G. Gracias por tu dedicación, Amen. Dios guarde y proteja a tu hija, a tí y a todos nosotros.

M.L.T. you so much Ana Isabel De La Fuente and I hope your daughter is getting stronger and stron-
ger. Love (Muchas gracias Ana Isabel De La Fuente y espero que tu hija se esté volviendo cada vez 
más fuerte. Amor)

Isabel De La Fuente Gracias a ti, M.L. Gracias por preocuparte por la salud de mi hija. Fortaleza, 
bendiciones y mucha salud para ti y tus seres queridos. Un gran abrazo.

O.M.H. Gracias gracias gracias por poner la verdad a disposición de la humanidad, Salud y recupe-
ración a tu hija un abrazo.

M.M.L. Deseo que tu hija se recupere pronto mil gracias por todo lo que haceis por la humanidad 
que Dios os bendiga un abrazo.

 Isabel De La Fuente Muchas gracias, M.M.L. Te agradezco de corazón tu mensaje. Un gran abrazo.
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Isabel De La Fuente
27 de marzo de 2020 

la voz que habla en el desierto... Y, claro; se la lleva el viento.
Pero, el viento también devuelve, en su momento, el eco de la voz que un día se llevó. Y cuando 
ocurra, entonces, no quedará más remedio que recordar cuándo, cómo y por qué fueron pronun-
ciadas aquellas palabras, por aquella voz y en aquel momento. Sólo recordar. Porque, cuando el eco 
atraviese de vuelta el desierto, sólo podrá sobrevolarlo ya vaciado de aquella vida, sorda, hueca, 
sin consciencia....
Y ‘todo’ volverá a empezar... Hasta que la voz sea consciencia y sea sobre la consciencia una verda-
dera vida, profunda, clara, plena. Y, ésta sí, real.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

-Como podéis ver, escribí esto el pasado 16 de Octubre de 2019-

Isabel De La Fuente
16 de octubre de 2019

la voz que habla en el desierto... Y , claro; se la lleva el viento.

Pero el viento también devuelve, en su momento, el eco de la voz que un día se llevó. Y 
cuando ocurra, entonces, no quedará más remedio que recordar cuándo, cómo y por 
qué fueron pronunciadas aquellas palabras, por aquella voz y en aquel momento. Sólo 
recordar. Porque, cuando el eco atraviese de vuelta el desierto, sólo podrá sobrevolarlo 
ya vaciado de aquella vida, sorda, hueca,
sin consciencia....

Y ‘todo’ volverá a empezar... Hasta que la voz sea consciencia y sea, sobre la conscien-
cia, una verdadera vida, profunda, clara, plena. Y, ésta sí, real.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente
27 de marzo a las 14:15 

9450 contagiados en el sector sanitario. Datos oficiales hoy en España.
Si no tenemos personal sanitario que atienda a los enfermos que se siguen multiplicando, no sólo 
en España, sino en el resto del planeta.. exactamente.. ¿qué va a suceder?
Mi hija es personal sanitario. Por favor, rezad, rezad, rezad sin parar, sin parar, sin parar. Hay que 
parar radicalmente esta terrorífica progresión.

Gracias por escuchar y orar.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

D.N.
Como se llama tu hija para pedir por ella o digo la hija de Isabel..que te gustaria?

Ana Isabel De La Fuente
...querida Dhayana Noriega… sabes muy bien que no hace falta decir nombres... de nadie. De 
todos modos, gracias por tu oración, no sólo para ella, sino para todo el colectivo sanitario en 
España y en todo el Mundo.
Saludos.

VER p. 302

Ana Isabel De La Fuente
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4221935741153694&set=a.471038006243505&type=3&theater

Este aplauso, y todos los aplausos de cada dia, van por ti, hija... y por todos tus compañer@s del sector y colec-
tivo, al completo, de la Sanidad. Y todos los que trabajan en todos los sectores que sirven , obligatoriamente, 
al resto de la sociedad. Vosotr@s sí dais ejemplo y sois ejemplo, no sólo para lo sociedad, sino y por encima de 
todo, a toda esa mafia corrupta , incalificable, de políticos, de todos los signos, que ocupan siempre el gobier-
no, y del que desgraciadamente, depende el sino, el destino de cada nación, y de cada ciudadano.
Sois ejemplo y demostración de compasión y entrega reales. Todos lo sabemos. Y todos, así, lo reconocemos 
y reconoceremos siempre...

Gracias, hija. Dios te bendiga y te proteja, ahora, hoy y siempre. 

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente 

G.M. ... y no solo se trata del coronavirus, quien va a atender a los enfermos de otras patologías, 
ataques, traumas, accidentados, operaciones, partos..., que son la misma cantidad de siempre? 
Quien? si no cuidamos a los médicos como dioses, estaremos en las manos de Dios solamente.

Ana Isabel De La Fuente... qué buen comentario... Gran reflexión, y gran conocimiento implícito, 
para quien sepa desentrañarlo...

 Muchas Gracias, Gerardo Mari.
 ummm ¿En breve tu segundo libro...?

E.B.
En nombre de Dios padre todo poderoso pongo en tus manos a todos tus hijos del colectivo sani-
tario del mundo, que libran una batalla ante el mal, para que les des fortaleza y los proteja de todo 
mal y peligro, que tu luz sea permanente en ellos  en la fe y en tu amor para salir adelante de este 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4221935741153694&set=a.471038006243505&type=3&theater 
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R


325

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

M.S. Mis dos nueras son enfermeras 

Ana Isabel De La Fuente 
y esto es igual de terrorífico. Casi 800 agentes de todos los cuerpos de seguridad están contagiados 
de coronavirus y hay 56 casos en prisiones

I.G.E.
Ana Isabel De La Fuente mi hija es enfermera y mi yerno médico

Ana Isabel De La Fuente
I.G.E. pues, un perfecto imbécil, o miserable, acaba de publicar aquí en mi página dos vídeos don-
de dicen que todo es mentira, que no hay enfermos, y que los hospitales están vacíos... Ahora es 
cuando echo de menos la pena capital...

Ana Isabel De La Fuente
I.G.E.  Bien sería que tu hija y tu yerno contasen todo lo que están viviendo estos tiempos.. Que lo 
cuenten.. que lo cuenten...

I.G.E.
Ana Isabel De La Fuente, ellos no entran en Facebook falta de material 
Y compañeros positivos

C.G.
Por tu hija, que honra con su vida la profesión elegida y por cada persona que antepone su amor al 
prójimo a su propia salud, vida y familia.

Y.V.
Sigue muriendo gente y no tan mayor. Un familiar de mi marido ha ha fallecido recientemente por 
este maldito virus.

Ana Isabel De La Fuente
Evidentemente!!!!!!! Evidentemente!!! Está muriendo todo tipo de personas, de todas las eda-
des, con cientos de patologías distintas que produce el triple ácido, arma de bioterrorismo, que 
NO es un virus.           

Y.V.
Ana Isabel De La Fuente si, estoy de acuerdo, eso salió de un laboratorio. Mucho ánimo y fuerza 
para tu hija y sobrina.

A.F.B.
Orando por tu hija y por todos los enfermos en el mundo!

MSN.COM

Casi 800 agentes de todos los cuerpos
de seguridad están...
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Isabel De La Fuente
página muy interesante para ir recibiendo información en tiempo real sobre todo lo relacionado 
con el coronavirus en España . Datos, denuncias, documentos oficiales, etc.

M.F.O.
Nosotros en Argentina a las nueve de la noche nos unimos todos a pasar Reiki al planeta, orar, ade-
más de hacerlo en todo momento pero sabemos que si nos conectamos todos a la misma hora es 
mucho mejor. 

Ana Isabel De La Fuente
el reiki, técnica de contagio energético creada por los servicios de inteligencia norteamericanos 
a través del jesuita, Usuy, es una de las mayores trampas y técnicas de control energético del mal 
llamado mundo espiritual, o Nueva Era. Yo , lo eliminaría inmediatamente. Lo que hay que hacer 
es rezar, orar, pedir ayuda a Dios, no a ese personaje inventado, de los servicios secretos, y para 
un fin que no tiene nada que ver con lo que vosotros habéis creído y habéis sido engañados. 
Conozco muy bien el reiki, He conocido, desde hace 15 años, a maestros, maestras, decenas de 
personas que lo practicaban, lo he investigado, me he dejado hacer muchas sesiones.. Donde 
jamás he visto una sola sanación. Porque es imposible. Etc. Hay que investigar siempre la ver-
dad.. y no dejarse infectar por la masa, y por los inventores de todas las sectas que conforman 
el mal llamado mundo espiritual. Entre los llamados maestros o maestras de reiki, todos los que 
he conocido, sin distinción, estaban poseídos, y eran francamente perversos.. Algo que ya me 
llamó la atención cuando empecé a conocerlos hace 15 años. Durante las múltiples sesiones a 
las que he acudido y he accedido que me hicieran he podido investigar todas las frecuencias ,las 
conexiones, de dónde procedían y cómo se llevaban a cabo. Todos lo que hacen reiki acaban al 
servicio de esa red artificial de conexión parasitaria, a partir de formas geométricas con su pro-
grama implícito añadido, que crea un campo de frecuencia eléctrica determinada. Esto no tiene 
nada que ver ni con el bien, ni con un ser superior, ni con nada sagrado. Es puro control mental, 
energético y orgánico a través de campos de frecuencias... Ese campo eléctrico y su correspon-
diente programación con tales figuras geométricas consiguen un efecto que en nada tiene que 
ver con la sanación... Mentira. Absolutamente mentira.
Es más, cuando un alma despierta, cuando le aplican reiki , automáticamente le sucede justa-
mente lo contrario, comienzan los dolores y se genera aberración energética. ¿Sabes por qué? 
Porque cuando una conciencia se da cuenta de algo, lo repele inmediatamente. Su ser natural, 
su ser interno, al ser consciente, desarrolla todo un mecanismo para no permitir que tal campo 
de frecuencia o eléctrico obre sobre su cuerpo, su mente o su cuerpo emocional.

En todo caso, y no tiene absolutamente nada que ver, y de ahí la trampa perversa, una vez más, 
con que nos obsequian los poderes en la sombra que toman el control de la mente y la volun-
tad de las masas dormidas e inconscientes de la verdad, la sanación natural es consustancial a 
quienes poseen ese don de nacimiento.

La sanación natural, como don, es un don, como todos los dones. Como el don de la videncia, 
la mediumnidad.. etc.
La sanación, de igual manera, por el intercambio de amor, de energía mental superior, que 
ofrece, por ejemplo, el ser querido, como la madre al hijo, o cualquier miembro del entorno 

TWITTER.COM
Matthew Bennett on Twitter
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interconectado por el mismo amor, es innato en el mismo ser humano.
Quien acaricia y pone su mano en el miembro dolorido de aquel a quien ama... siempre sana, 
y sana de manera natural. Como el abrazo, como las manos entrelazadas, como el mismo amor 
en todas sus manifestaciones físicas.. mentales y emocionales.

Pero, el que posee el don de la sanación lo posee al margen de programaciones geométricas, 
programatorias, o por implante de otros productos o sistemas de control de la persona, por 
parte de otro tipo de inteligencias, etc.

Yo conozco sanadores naturales de nacimiento. ¿Sabéis qué? Pues, de los 4 que he conocido, 
sólo uno se dedicaba a la sanación profesional... a mí me eliminó una grave afección en dos mi-
nutos en un congreso internacional, delante de otros conferenciantes como yo…, y el resto, no 
se dedican a sanar... No lo hacen nunca, excepto en momentos críticos, y … contra su voluntad. 
Todos tienen una tendencia a utilizar su don... a través de otras profesiones, también dedicadas 
a ayudar a terceros pero, con carreras sociales habituales.

En cuanto a amigos personales que son iniciados en reiki y maestrías, todos... los que conozco, 
han tenido graves problemas personales, tanto a nivel profesional como a nivel mental emocio-
nal. Para ellos ha sido más una desgracia, que cualquier otra cosa.

Llevo años investigando a decenas de personas en este sector y otros. Tengo mucha informa-
ción que he vivido expresamente y he podido observar dimensionalmente sus efectos y fuen-
tes, y funcionamiento... Quienes ejercéis el reiki, sois cómplices de una trama de abducción 
y control energético físico y mental gravísimo. Sois cómplices y no sólo estáis programados e 
infectados; sino que habéis infectado y programado a miles de personas... Y seréis llamados a 
responder de ello en su momento. Caísteis en el control de los servicios de inteligencia que lo 
inventaron, y estáis sirviendo a los poderes oscuros y secretos que mueven el mundo, y que 
serán los causantes del NWO, del Nuevo Orden Mundial.
Tan cómplices como responsables de algo tan grave que, en su momento, habrá que pagar 
por ello. Nadie queda sin pagar por lo que hace, consciente o inconscientemente. Todos, sin 
distinción.

Ana Isabel De La Fuente
M.F.O. Espero que leas con atención toda lo que he expuesto en mi comentario sobre el reiki.

M.F.O.
Ana Isabel De La Fuente si es por eso que no lo práctico por una experiencia personal Gracias, 
Siempre tus publicaciones,desde hace muchos años me parecen muy acertadas.y te repito esto me 
reafirma mucho más el tema.sobre el ReikiGracias de nuevo.

Isabel De La Fuente
M.F.O. gracias por tu explicación, querida amiga. Un abrazo.

C.G.
Isabel De La Fuente que bueno que lo explicas otra vez, y disculpa que escriba mi testimonio aqui, 
pero derrepente ayude alguien, yo estuve en ello por mucho tiempo, pensando que hacia gran 
cosa, hasta que vi a una de las personas que me dio el master este, fumando marihuana totalmente 
poseido y en transe caminando por la calle, el ni cuenta se dio de mi. Ese dia fue esencial para mi 
y lo curioso es que casi todas las personas que practican este ritual se drogan, lo cual me llevó a 
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tomar distancia y no volverlo hacer, y tener distancia de aquellos que llamaba amigos, pues eso de 
drogarse y pretender curar como que no es coherente, pues prefiero orar, y pedir por el enfermo 
y me a dado mejores logros y satisfaction el orar por otros y alegria en mi ser de poder ayudar de 
esa manera, si alguien me lo pide, y dejar completamente la secta esta, y solo me queda decir la 
intuicion nunca se equiboca y cuando esta uno atento , despierto y mira, observa, puede lograr res-
puestas que nos dejan claro, que esta bien y que esta mal. Y como siempre digo mi madre me ama 
que me cuida mucho siempre. Esa madre hermosa que veo, siento comigo siempre. Bendiciones.

Ana Isabel De La Fuente
M.F.O. Espero que leas con atención toda lo que he expuesto en mi comentario sobre el reiki.

M.F.O.
Ana Isabel De La Fuente si es por eso que no lo práctico por una experiencia personal Gracias, 
Siempre tus publicaciones,desde hace muchos años me parecen muy acertadas.y te repito esto me 
reafirma mucho más el tema.sobre el ReikiGracias de nuevo.

Isabel De La Fuente
Maria Fabiana Oriol gracias por tu explicación, querida amiga. Un abrazo.

C.G.
Isabel De La Fuente que bueno que lo explicas otra vez, y disculpa que escriba mi testimonio aqui, 
pero derrepente ayude alguien, yo estuve en ello por mucho tiempo , pensando que hacia gran 
cosa, hasta que vi a una de las personas que me dio el master este, fumando marihuana totalmente 
poseido y en transe caminando por la calle, el ni cuenta se dio de mi. Ese dia fue esencial para mi 
y lo curioso es que casi todas las personas que practican este ritual se drogan, lo cual me llevo a 
tomar distancia y no volverlo hacer, y tener distancia de aquellos que llamaba amigos, pues eso de 
drogarse y pretender curar como que no es coherente, pues prefiero orar, y pedir por el enfermo 
y me a dado mejores logros y satisfaction el orar por otros y alegria en mi ser de poder ayudar de 
esa manera, si alguien me lo pide, y dejar completamente la secta esta, y solo me queda decir la 
intuicion nunca se equiboca y cuando esta uno atento , despierto y mira, observa, puede lograr res-
puestas que nos dejan claro, que esta bien y que esta mal. Y como siempre digo mi madre me ama 
que me cuida mucho siempre. Esa madre hermosa que veo, siento comigo siempre. Bendiciones.

M.F.O.
Ana Isabel De La Fuente por eso te dije que dejé de hacerlo por una experiencia personal, la pase 
muy mal  era joven, hasta que conocí a una persona que me ayudó. Tenia muchos parásitos alre-
dedor de mi aura y pasé muchas cosas a nivel físico, emocional. Pero todo lo que dices es verdad 
punto por punto, porque lo vivi en carne propia. Cuando me di cuenta fui muy perseguida y casi 
pierdo la vida, pero vi en ese momento como desde lo alto me protegieron desde ese momento 
aprendi que si no resuena en mi corazón no lo acepto. 

M.F.O.
Pensé, en ese momento era joven e inexperta, que hacía un bien hasta que me fui dando cuenta 
que no debía hacerlo. Te aseguro que tuve que dar cuenta de esto.

M.F.O.
Ana Isabel De La Fuente gracias, gracias, gracias!
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S.M.D.
Dos veces me hicieron Reiki y ahora que te leo me doy cuenta que tenés razón. Las dos personas 
que me impusieron sus manos y energía, despertaron en mi imágenes horribles y tristisimas, con 
el tiempo me di cuenta que eran personas resentidas y ambiciosas, no solo no mejore sino que 
tuve visiones horribles y dormida me despertaban porque esas personas daban su energía negati-
va daban lo que ellas eran, querían poder y dependencia no había ningún amor hacia el otro, solo 
querían dinero

Ana Isabel De La Fuente
S.M.D. independientemente del tipo de persona que lo impongan, Samanta Martina Donadinni, 
por favor, te sugiero que vuelvas a releer con atención todo lo que escribo acercad de este tema. 
Tu experiencia es interesante. Además, hay que entender que el reiki es una creación un invento 
de control de los servicios de inteligencia americanos a través de un jesuita que pertenecía a tales 
servicios de inteligencia... Eso es lo más importante sobre lo que debes meditar.
Gracias por contarnos tu experiencia. Un abrazo.

Ana Isabel De La Fuente
M.F.O. a ti, por ser tan valiente y tan fuerte... Un gran abrazo, amiga.

J.P.G.
Ana Isabel De La Fuente gracias por la info. Me inicié en Reiki en Julio del 2013. Hice la ceremonia 
de iniciación en el nivel I que me pareció “mágica,” senti cómo si en mi coronilla se abriera un canal 
y un torrente de energia. Pasé rápidamente con entusiasmo al nivel II en Septiembre de ese mismo 
año. Dejé de practicarlo de golpe en Diciembre del 2013. Razón?. Porque a partir de un día cuando 
me tumbaba en una cama y me daba Reiki a mi mismo empecé a notar una presencia espiritual que 
me oprimia, me drenaba mi energia y me ataba a la cama quedandome inmovilizado. No llegue a 
entrar en pánico pero mi voz interior u otra voz (no lo tengo claro) cómo un susurro lejano me dijó 
“huye, estás en peligro”. Y hasta hoy. No quiero saber nada de Reiki.
 
Ana Isabel De La Fuente
J.P.G. Así es. Exacto, Tú lo has dicho.
Un gran abrazo, amigo. Y gracias por tu valentía y... fortaleza interna.

J.P.G.
Ana Isabel De La Fuente gracias a ti, a tu hija, a tu yerno y a todas las personas que cómo vosotros 
estáis luchando por el prójimo, la Vida y la Libertad. Un fuerte abrazo. Que Dios os bendiga.

Ana Isabel De La Fuente
J.P.G. Muchas gracias, por tu comentario. (no tengo yerno, no hay tal) Un abrazo para ti.

S.D.
J.P.G. a los que ya nos iniciaron como
Se concluye con ellos, sólo no usándolo más?

Ana Isabel De La Fuente
Susana Dramisino utiliza tu entendimiento superior, tu ser más íntimo y sagrado, tu sagrada cons-
ciencia... tu sentido común...

J.P.G.
S.D. ya te contestó Ana Isabel De La Fuente... Eso fue lo que hice...
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A.H.
Ana Isabel De La Fuente muchas gracias por la explicación, ahora comprendo por qué nunca me 
llamo tomar un curso de reiki, no me gustaba la vibración de sus códigos, gracias por lo que com-
partes, un abrazo y seguimos en oración para tu hija y todos los sanitarios. 

G.H.
S.D. yo tengo unas cien técnicas. Y respectivos papelitos. Ocurre que nunca sentí interés en usarlas. 
Allí quedaron. Reiki todos los niveles. El Karuna. Magnified healing. toque de sanación. Llave Maria-
na y muchas más. Solo lo que traigo de nacimiento. Mi intención ... Expandir mi luz... Etc. He dado 
sanación por años con mi intención. Hasta que un día me contactaron y me utilizaron para captar 
gente. Hasta que me di cuenta que estos “entes” no eran benévolos!! Por las dudas deje de hacerlo.
Ahora solo asistir al planeta con mi intención.

M.D.
Ana Isabel De La Fuente Cierto... yo tampoco he visto jamás una sanación. Los he visto más bien 
enfermar por eso no creo en el reiki... La Luz de nuestro Padre celestial es fuente de vida... acudir a 
ella es salud del cuerpo y del alma.

E.R.M.
Esta hecho tengo familia medicos y de urgencias.

Ana Isabel De La Fuente
Pues ellos, como mi hija y mi sobrina, saben perfectamente qué está pasando en el interior de 
los hospitales...y cuál es la verdadera realidad.

E.R.M.
Ana Isabel De La Fuente van muy asustadas y nosotros tambien asustados,esto es un sinsentido.

E.R.M.
Tenemos que protegerlos con todo nuestro amor y envolviendolos en luz.

E.R.M.
Ana Isabel De La Fuente cada dia que se va una de ellas de guardia me pide que le envie protec-
cion, y yo intento calmarla... que impotencia.¡¡¡¡

Ana Isabel De La Fuente
E.R.M. ... LA MAYORÍA DE LOS TESTS FALLAN. Está comprobado. Es una estafa. Y todo perfectamente 
urdido en un plan perverso... Ya se sabrá.
Si, verdadera impotencia... Mi hija, sigue de baja... Pero, mi sobrina, enfermera de urgencias en el 
Marañón, con un derrame en el pulmón, fiebre y todo lo demás... le ha dado negativo el test, y no 
le quieren medicar como a un infectado... Y además, le obligan a ir a trabajar en los próximos días.... 
He hecho en los últimos minutos el ejercicio de calmarme... después de haber perdido los nervios 
durante horas, hoy y ayer... Hay que denunciar todo. No quieren denunciar, porque el personal sani-
tario tiene miedo, no quieren perder sus trabajos, ni en el Gregorio Marañón, ni en la Zarzuela donde 
trabaja mi hija, Todos infectados, todos callan, nadie quiere denunciar... Es la locura.
Mi sobrina y mi hija trabajaron sin protección, como quien dice, hasta ayer... A pesar de todas 
las denuncias, los directivos no quisieron dotarles de protección, a nadie, en ningún hospital de 
España. Como un guión perfectamente urdido desde arriba... Para garantizarse el máximo de 
contagiados y enfermos, y poner a prueba el sistema sanitario de cada país... ante algo que va a 
ser mucho peor... en los próximos tiempos.
Denuncias. Pero, la mayoría se esconde... Y se esconde en sus creencias políticas, defendiendo 
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lo indefendible, porque son los suyos los que están en el gobierno; y aunque estén muriendo 
masivamente miles de personas que no están contabilizadas, ni se les ha hecho el test, ni autop-
sia, y mueren en las casas, abandonados, y en los geriátricos y en los hospitales aquejados de las 
mismas enfermedades pero sin prueba de test pues, a pesar de ello... la mayoría les defiende y 
no quiere denunciar la realidad de lo que está viviendo España.
Dictadura, cercenamiento de la libertad escandalosamente, pavor más que al contagio, a perder 
el trabajo, millones de sometidos a un partido polítcio que está urdiendo la mayor dictadura 
de los últimos siglos.. Todos callan.. Dictadura marxista. Pero.. todos callan.. Y justifican a sus 
opresores, y cómplices de asesinato. Da igual. “La culpa no es de ellos.. Otros lo habrían hecho 
igual....”.. Todo el mundo calla.. La culpa es de otros, nunca de ellos. Y la gente se lo cree. Y fue 
este gobierno quien dictó a todos los hospitales que no se protegiesen hasta ‘nueva orden’. Y 
nunca llegó esa protección, test, y el escándalo, las prebendas, los intereses económicos y polí-
ticos de unos pocos , a costa de la vida de miles y millones de infectados que lo vamos a pagar 
muy caro en los próximos años.. Pero, no.. La culpa es de otros, y no se puede denunciar. Se 
persigue, por ley, a quien denuncie, a quien diga la verdad, a quien pretenda mostrar los datos. 
Y todos, cobardes, callan.

Los primeros cobardes: el personal sanitario, los jefes, supervisores, directivos, auxiliares, en-
fermeras, médicos, administrativos.. Todos callan.. .. mienten... esconden... ejecutan... al dic-
tado.. Y mueren. Mueren más de 20 mil personas, y no se dan los datos reales. 20 millones de 
infectados, de toda naturaleza... Y todos callan.. El gobierno, nazi, marxista, sigue adelante.. 
Con el apoyo de los medios... de los ejecutores del siniestro plan...

¿quién irá a la cárcel? ¿ por qué siguen en el gobierno...? ¿por qué el pueblo se arrastra a los 
pies de sus criminales gobernantes, y los defienden, y los avalan, y persiguen a quienes no 
piensan como ellos.. ?¿por qué defender a un gobierno cómplice del asesinato de miles de 
inocentes.... ??…..

E.R.M.
Espero la verdad, el manto se extienda y salga a la luz y abramos todos los ojos¡¡¡¡

Ana Isabel De La Fuente
E.R.M. y denunciar. Y ser valientes. Y no callar. Y dejar de escondernos... Y dejar de tener miedo..

E.R.M.
Ana Isabel De La Fuente no lo tengo a hablar, sí a que no cambiemos ...eso si me aterra.

Ana Isabel De La Fuente
E.R.M. ¿secundarás la manifestación...? Casi pregunto de manera irónica...
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k

E.R.M.
Ana Isabel De La Fuente voy a mirarlo desde donde viene y sentirlo y decidiré.

YOUTUBE.COM

¿Hay que MANIFESTARSE YA
CONTRA EL GOBIERNO por el... CORONAVIRUS?

https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k
https://www.youtube.com/watch?v=pLbyK4Wxa2k
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M.S.
Perdón pero rezar no creo que sirva de nada. Sirve para los niños que se mueren de hambre o 
en crueles guerras? Acaso ese es el plan divino de Dios?

Ana Isabel De La Fuente
no debería ocupar mi tiempo en contestar a este tipo de mensajes que no aportan nada, y tú 
bien lo sabes, María Sánchez.
Pero, te cuento. Es mejor que te hagas tus propias preguntas a ti misma; sobretodo, que apren-
das a escucharte a ti misma, en lo más profundo y con atención. Porque lejos o al margen de las 
preguntas que hacemos, aquí lo verdaderamente importante es saber escuchar. Tú haces una 
pregunta... pero ¿estás abierta a escuchar tu propia respuesta , la respuesta que te ofrece tu ser 
más íntimo y sagrado desde lo más profundo de ti... ? Sé sincera. ¿O realmente lo que sucede es 
que no quiero escuchar la respuesta y por eso hago preguntas contrarias a mi propio ser?
Eso sí es importante. Y cuando aprendemos a escucharnos a nosotros mismos ¿sabes lo que 
suele suceder, María Sánchez? Pues , cuando , al fin, aceptamos escucharnos con atención, lo 
primero de lo que nos damos cuenta es que, la mayoría de las preguntas que nos hacemos... 
no valen nada, están vacías, son superficiales.. y suelen estar , casi siempre, mal enunciadas y 
equivocadas. Y luego, ya, ni te cuento el resto de respuestas que puedes llegar a escucharte... a 
escuchar... cuando nos lo permitimos. Insisto; te sorprenderías de las respuestas que es capaz 
de ofrecernos nuestro propio ser interno y propio de cada uno..., cuando, al fin, aceptamos es-
cucharnos...

Ana Isabel De La Fuente
María Sánchez Eres una persona muy superficial... mucho. Tan superficial, y tan llena de miedos 
que no afrontas, con tanta necesidad de ayuda que, al final, las súplicas de tu alma, pasando por 
encima de tu personalidad dormida, desesperadas, han acabado por llevarte hasta aquí, a esta 
página; y a hablar conmigo. Y es, precisamente, tu espíritu quien, desesperado, clama porque 
alguien, aunque sea desconocido, rece por él y por ti...

Pide ayuda. Y no tengas miedo de rezar o de pedir que alguien rece por ti. Haz caso a tu espíri-
tu... Son tiempos en que la mentira no puede quedar ya escondida. Son tiempos en que a todos 
se nos va a escapar la única verdad. En tiempos críticos, muy duros, sólo nos queda el espíritu, 
María. Y, el Espíritu, lo que mejor sabe hacer es orar...

S.R.
María Sánchez Dios no manda guerra es desición del hombre, la muerte de los niños o el hambre 
es parte de la vida, a todos nos han sucedido cosas dolorosas en vida, e ahi cuando estás sola y 
ves que solo Dios esta a tu lado que te escucha, y de alguna manera te da una mano.

M.D.S.
Envolver a Todos los afectados por el virus y todo el personal sanitario... en luz azul zafiro... Ma-
genta y rosa, y por fuer un luz blanca... eso en forma constante cuando tengan que salir a la calle
A mi me gusta meditar
Y saberme una con el todo
Dios habita en cada una de mis células y en las de todos!!
Va un abrazo de Luz desde Argentina para España Bella y olé...

H.G.
ABRAZO, ANA..



333

MI DIARIO EN RED  -  UN LLAMADO A LAS ALMAS CONSCIENTES

Isabel De La Fuente
Muchas gracias, Horacio... Otro abrazo, de corazón, para ti.

T.S.C.
Cada día.... A todas horas... Rezo para que se acabe esta pesadilla... Que el Amor permanezca en 
nuestros corazones....

S.A.
Asi es orar y el creer fundamental. Dios fortalécenos ante tanta ignoracia duele, lastima

P.E.
En oración contigo 

Ana Isabel De La Fuente
te lo agradezco...

Ana Isabel De La Fuente
El personal sanitario infectado en España a día de hoy, según datos oficiales, es decir, debes multi-
plicarlo por dos, es de 20 mil . ….
Da igual cómo estén manifestando la infección; todo el personal al completo está infectado. Y esto, 
debéis saberlo. Como más de 20 millones de españoles, que están infectados, y el resto hasta los 
47 millones que somos, lo estarán en los próximos meses.

Isabel De La Fuente
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/el-contagio-de-sanitarios-pone-en-jaque-a-todo-el-sistema-casi-10000-infectados/ar-BB11NvYL?ocid
=spartanntp&fbclid=IwAR0L1zq2c3hk743pIQe80K_sHJyOVXWn2wP2zZQUANxvjV6xIO3f-GV5T_g

G.C.

Bendiciones a tu hija y a todos nuestros colegas, también soy enfermera y desde México te mando 
mucha luz y que el creador nos llene de bendiciones y fortaleza.

M.L.
Rezar y pedir que Dios ayude a los enfermos y nos proteja de tanta maldad. Bendiciones

MSN.COM

El contagio de sanitarios pone en jaque 
a todo el sistema: casi 10000

Isabel De La Fuente https://www.msn.com/.../el-contagio-de.../ar-BB11NvYL... 
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/el-contagio-de-sanitarios-pone-en-jaque-a-todo-el-sistema-casi-10000-infectados/ar-BB11NvYL?ocid=spartanntp&fbclid=IwAR0L1zq2c3hk743pIQe80K_sHJyOVXWn2wP2zZQUANxvjV6xIO3f-GV5T_g  
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/el-contagio-de-sanitarios-pone-en-jaque-a-todo-el-sistema-casi-10000-infectados/ar-BB11NvYL?ocid=spartanntp&fbclid=IwAR0L1zq2c3hk743pIQe80K_sHJyOVXWn2wP2zZQUANxvjV6xIO3f-GV5T_g  
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/el-contagio-de-sanitarios-pone-en-jaque-a-todo-el-sistema-casi-10000-infectados/ar-BB11NvYL?ocid=spartanntp&fbclid=IwAR0L1zq2c3hk743pIQe80K_sHJyOVXWn2wP2zZQUANxvjV6xIO3f-GV5T_g  
https://www.msn.com/es-es/noticias/espana/el-contagio-de-sanitarios-pone-en-jaque-a-todo-el-sistema-casi-10000-infectados/ar-BB11NvYL?ocid=spartanntp&fbclid=IwAR0L1zq2c3hk743pIQe80K_sHJyOVXWn2wP2zZQUANxvjV6xIO3f-GV5T_g
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Ana Isabel De La Fuente
27 de marzo 2020

hay que parar esto ya.
Oración, petición, rezos pidiendo ayuda a la Fuerza Superior, a Dios. Y es lo que tenemos que hacer 
en cadenas de 24h sin parar. Cada uno podrá hacer en su entorno según su profesión y vocación. 
Pero, todo da lo mismo, si no rezamos, si no elevamos nuestros rezos a Dios.
Y esto es así. Nadie en la Tierra en ningún otro momento crítico de nuestra historia planetaria hu-
biera dejado de hacerlo. Porque es lo más innato y sagrado e irrefrenable que lleva en su ser cada 
uno de los seres humanos que habitamos en esta dimensión y en este planeta, en concreto. Nadie 
en el Universo , en la Creación niega a Dios. Mienten quienes te digan lo contrario. Todas las formas 
de vida lo hacen, y lo hacen siempre, y a cada instante.

Elevemos nuestra oraciones al Supremo, a todas las formas de vida y conciencias superiores, a la 
Fuerza Suprema, a Dios, Padre Madre, ahora, aquí, siempre. A nuestro Yo Superior. A la Voluntad, 
Inteligencia y Amor Supremos. Hay que rezar, orar, pedir ayuda YA por todos, por todo, por el Pla-
neta al completo. Por toda la Humanidad. Y... por los vivos y… por todos los muertos.

Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
Ana Isabel De La Fuente

Ana Isabel De La Fuente 
https://www.facebook.com/pg/conscienciaenaccion2/posts/?ref=page_internal
CONSCIENCIA en ACCIÓN

M.P. Estamos enviando todas nuestras plegarias y oraciones al Padre/Madre pidiendo Misericordia 
con todos nosotros, especialmente compasión y misericordia para sus primeros soldados, los del 
frente de batalla, el personal de la salud!! Gracias gracias gracias padre por tu amor misericordio-
so, descienda toda la luz más alta proveniente del altísimo sobre todos nosotros, habitantes de la 
tierra. Amén

Isabel De La Fuente y fortaleza interna y externa.
Fortaleza interna y externa.
Fortaleza interna y externa.

M.P. Isabel De La Fuente que así sea!!

G.A.P.R. Dios está en quien escucha con amor. Por eso yo rezo con palabras simples y breves... 
a todos los seres de luz... con o sin cuerpo físico... para que muy pronto... en este año 2020... se 
transmute la enfermedad que nos está invadiendo... en pájaros y flores...

P.Z.B.G. Ana Isabel De La Fuente por ser inspiración te bendigo y elevo mis oraciones para ti y todo 
nuestro planeta. Por los seres vivos que habitamos este plano.

A.S. Así sea! Dios esta presente, el no te abandona, siente como vibra en tú corazón.

A.T. Así lo continúo haciendo. Luz Luz Luz. En una oración muy sentida, sentí que debía imaginar 
mucho verde, verde frondoso, verde vegetación. Así lo comencé a hacer. Gracias

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/conscienciaenaccion2/
https://www.facebook.com/pg/conscienciaenaccion2/posts/?ref=page_internal 
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Ana Isabel De La Fuente
27 de marzo a las 14:48 

os dije que hay que estar muy atentos ahora con todo lo que vais a recibir, y con la gente que no 
conocéis bien en las redes. Saldrán parásitos de debajo de las piedras y os harán creer que vo-
sotros sois los seres más despreciables... porque esa es la tónica habitual y el modus operandi de 
estas personas. Acabo de recibir una serie de mensajes por vía interna de una mujer que preten-
día, porque sí, sutilmente, indicarme cómo tenían que protegerme o sanarme o envolver en luz, 
ya sabéis a qué me refiero, como si yo fuese una persona ajena a todo este tipo de conocimientos, 
como pretendiendo decirme a mí lo que debo hacer, porque según esta persona, que no conozco 
de nada, yo necesitaba su ayuda y la ayuda de sus ‘técnicas’. Cuando, lógicamente, la he reprendido 
por su sospechosa actitud... -nunca debéis fiaros de quien quiere hacer algo por vosotros sin voso-
tros pedirlo, y además, sin conocer a tal persona- y le he pedido que madurase y que se limitase a 
leer todos los artículos, enseguida se ha vuelto como un animal, a mostrar los argumentos típicos 
de una personas poseída... que sabe que la han detectado... y ha intentado volver su propia dolen-
cia interna sobre mi, con todo su artillería para denostar y maldecir a quien le ha desenmascarado. 
Cuando enseguida detectas a una persona, que dice pertenecer al mundo espiritual, con sus técni-
cas sospechosamente infantiles u obvias, y creyéndose por encima de ti, siempre con maternalismo 
o paternalismo, inmediatamente se va a volver contra ti y va a utilizar un lenguaje que es siempre 
el mismo utilizado por este tipo de personas, precisamente, poseídas. Si no les haces caso, y se 
lo haces ver, te hará creer, así son de evidentes, que estás endemoniado, que estás poseído, que 
necesitas su ayuda, que estás enfermo... Es realmente sorprendente y muy grave que este tipo de 
personas abunden y se muevan por las redes. Es tan grave como cualquier otro parásito del más 
bajo astral, o desequilibrado hasta el extremo. Te engatusarán con palabras amables, ofreciéndote 
ayuda, y acabarán haciéndote algún ritual, que aunque inocuo, en apariencia, te va a atrapar y va 
a cumplir con su ‘labor’ de parasitarte energéticamente hasta situaciones peligrosas para tu salud 
mental y física.

No escuchéis ni leáis a este tipo de personas. Eliminad sus comentarios o bloqueadles o bloqueadlas 
inmediatamente. Anteponed siempre la intuición, la percepción, la corazonada a cualquier tontería 
o mensaje elaborado según el argot espiritual al uso, y de nuevo cuño. Que no os tiemble el pulso...

Eliminad inmediatamente a este tipo de sujetos, disfrazados de falso bien, que quieren captar tu 
atención, tu mente y tus emociones, siempre mintiendo y con su guion bien aprendido, para captar 
tu atención... y tu alma. Cuidado. Esto no es un juego. Ya he publicado tres post de este tipo en los 
últimos días. Porque, se van a multiplicar y aprovechar de los ingenuos y de quienes muestren debi-
lidad emocional a terceros, sin haberles pedido de antemano, absolutamente nada. A esta persona, 
esta mujer, evidentemente se le ha bloqueado sin contemplaciones.

Estad atentos. Ya tenemos suficiente con esta situación crítica y muy dolorosa para los cientos de 
miles de afectados y fallecidos por este ataque de bioterrorismo contra la humanidad. No perdáis 
el tiempo, ni la atención, ni la energía en lo que no es realmente importante. Y si necesitáis ayuda 
hay miles de profesionales que estamos a disposición del que lo necesite a nivel profesional, en el 
sector de la salud mental, y en el sector de la auto ayuda y terapias complementarias. Y siempre, 
habiendo vosotros solicitado y buscado esa ayuda por vosotros mismos y en libertad.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

V.C.G. Voy a darle un repunte que me parece interesante a este hilo, porque vienen creando ade-
más de esto, cuentas (hackers), ya lo vienes tu contando Isabel muchos años, millones de cuentas 

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R


336

ISABEL DE LA FUENTE

falsas que se replican porque son bots, están tomando cada vez más “personalidad” y si éramos 
pocos, pues parió la abuela (como se suele decir por esta parte del mapa). 
https://youtu.be/Yl7qO5bdDOA
Todos tenemos razón, y nos tienen en bucle. Dinámicas de Redes y Soluciones.
YOUTUBE.COM

Y.V. Tal cual, van ofreciendo sus servicios en la distancia a cambio de un módico precio y prometen 
protegerte de la enfermedad e incluso curarte si ya te has contagiado...

 Ana Isabel De La Fuente... por ejemplo. Entre otras muchas aberraciones o mentiras más...

T.S.C. Si algo tengo claro en estos últimos tiempos es que no me fio de nadie... Con mirarlos a los 
ojos, es suficiente... Ni Leo ni escucho... Me he vuelto muy selectiva... muy agradecida por todo 
Isabel!!

Ana Isabel De La Fuente Me alegro por ello, Teresa Savriti Cabrera... Ya te avisé en su momento...
Un abrazo para ti

S.H.Z. sabes que es asi Isabel, y cada dia uno encuentra muchos mas.

 Ana Isabel De La Fuente desde luego que si, Susana Haka Zuddio... Tienes toda la razón

A.R. Creí que esto de desconfiar y bloquear gente me pasaba solo a mi por ser impaciente. Ya no 
soporto la miseria humana!!!! El mundo está luchando entre la vida y la muerte y otros están de-
safiándola.

 Isabel De La Fuente exactamente.

M.A. Uff como me resuena lo que dices, increible que tuve un ataque gratuito de un cliente hace 
un par de semanas que ya empezo diciendo que era mago druida... porque entendÍa de minerales, 
empezó a decirme lo entendido que era, pero al ver que no le hacia caso en lo que decia, empezó 
a atacarme y humillarme, hasta que mi cerebro hizo crack y enviando multiples whatssaps, se le 
ignoró y de momento a parado, pero ojo, noté una sensacion de ataque a mi persona al punto de 
hacerme dudar de mi misma! y eso me hizo reaccionar, pasé unos dias raros, hasta que noté que 
esto no era nada normal.. y ahora ando más alerta... curioso porque hacia muuucho tiempo que 
no tenia ataques de este tipo.. 

 Ana Isabel De La Fuente Te entiendo perfectamente. Por eso mismo he escrito este post.

 M.A. Ana Isabel De La Fuente Un abrazo Isabel para ti y para tu hija! 

C.M.G. Gracias Isabel. Siempre tu mensaje claro y muy propio para lo que estamos experimentan-
do todos.

R.S. Gracias por tu fuerza, valentía y sinceridad Isabel, como siempre, gracias por hacernos más 
conciente en este mar de inconciencia en el cual vivimos y en la cual tenemos que hacernos más 
concientes de nosotros mismos, gracias por tu luz. Abrazos desde Santiago de Chile...

M.N.C. Muchísimas gracias por todo Señora Isabel.

https://youtu.be/Yl7qO5bdDOA
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N.X.O. Nunca me imaginé que tendría que bloquear a tantas personas.

Ana Isabel De La Fuente llevo bloqueando en dos días sólo unas 10 personas... En total, en los 
últimos 10 años, tengo bloqueados, y no os asustéis más de 1500 personas...

M.P. Vamos Isa!!!! La luz siempre cegara la oscuridad!!!

M.P. Isabel De La Fuente comparto absolutamente todo lo que dices, y hace rato me he enfocado 
en buscar dentro de mi ser, y reflexiono en base a lo que expresas, será por esto que dices que si 
buscamos la verdad en nuestro interior que nos han separado de las masas? para que de manera 
individual encontremos la luz? (propia no la de otros que muchas veces se sirven de nuestra ener-
gía) y que cada uno cumpla la parte que le toca en este mundo? Me dejaste reflexiva.... Mi ser me 
dice, exacto, es eso, despertar la conciencia individual para que se materialice luego en el colectivo.  
No se... Seguiré mi intuición, gracias gracias gracias!!

Ana Isabel De La Fuente Mónica Pereyra exacto

Isabel De La Fuente... Escucha... Eso sólo ocurre en personas de suma consciencia. Y por eso no 
hago más que avisaros y en serio. Para mí esto no es una broma. En los últimos 15 años el nivel de 
posesiones se ha multiplicado, casi de manera exponencial en el mundo, especialmente en aquellos 
sectores de la espiritualidad donde abundan los débiles mentales, los psíquicos desequilibrados y 
muy enfermos, los psicópatas, -estos son los que más abundan, casi son mayoría en el sector tera-
pias y nueva espiritualidad, en el terreno de la divulgación, la comunicación, y las sectas originadas 
bajo el yugo y paraguas de los best Sellers más vendidos y conocidos en este sector New Age-, y de-
más personas que buscan con desenfreno y mucha ansiedad grupos donde aferrarse para sobrevi-
vir a costa de lo que sea; pero, por encima de todo, a costa de su propia alma y de su propio cuerpo.

Como profesional, que llevo investigando la naturaleza de la consciencia y el espíritu en múltiples 
dimensiones y contextos, y los efectos del control energético y mental sobre la población de los 
grupos secretos de los servicios de inteligencia, ´después de toda una vida atendiendo en consulta 
y por estas redes y todo tipo de mecanismos tecnológicos, puedo asegurar que un 75 por ciento 
de aquellos que se reúnen en torno al mundo espiritual, están poseídos, vacíos de voluntad y de 
conciencia. Por eso es tan fácil secuestrar la voluntad de la gente cuando se agrupa, sobre todo en 
el nombre del espíritu, y es la técnica favorita de los poderosos para controlar a las masas...

De momento, la luz no ha triunfado sobre este infierno. Pero sí, en el interior de cada uno si hace el 
ejercicio de voluntad y consciencia de querer llegar a la verdad más intima y profunda de sí mismo...
No bajemos la guardia, amiga, nunca.

Y tomemos muy en serio todos estos argumentos y reflexiones que os hago, tras más de 40 años, 
toda una vida, dedicada a investigar en este mismo y único terreno, como psíquica de nacimiento 
e investigadora.

Gracias.

M.M. Se nota que estas en alerta¡¡¡ tu respuesta y reacción y tu manera de transmitirlo, nos ayuda 
a identificar este tipo de ataques. Gracias por ser una luz.

S.A. Gracias Ana Isabel De La Fuente, abrazos gigantes!!! hacen muy bien tus palabras
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M.C.de.L. A mi ayer me escribió un hombre que me quería “ayudar” jajaja lo mande a tomar por 
culo, son psicópatas.

Isabel De La Fuente cada vez hay más.. Estad muy atentas, estad muy atentos. Y en equilibrio. 
Un abrazo

G.J.M. Unirse a la vibracion magnética de la tierra.... cantar danzar reír.... Somos voluntarios de la 
matrix lo peor que puede pasar es que se acaba la matrix... Mi alma saluda a su alma.. 

Isabel De La Fuente perdona.... pero...¿qué …? ¿qué has escrito aquí...? ¿voluntarios de la ‘má-
trix’? ¿qué estás diciendo ? ¿unirse a la ‘vibración magnética del planeta’? ¿pero, tú, realmente 
sabes lo que dices, o lo piensas, o reflexionas…., ? ¿o sigues el programa de control mental, por 
excelencia, del falso mundo espiritual creado por los servicios de inteligencia? ¿realmente te 
detienes a reflexionar profundamente antes de repetir lo que lees y oyes por ahí, y no te das 
cuenta de lo que estás diciendo, que es totalmente descabellado....?

¿Pero tú sabes que es la ‘mátrix’? ¿sabes que es un entramado en red artificial, que abarca la 
estructura satelital y envuelve a todo el planeta, en un campo frecuencial, cuya programación 
y sistema en red es para tener al ser humano y su hábitat, completamente controlado y a su 
merced, es decir, un sistema en red de control y esclavitud?

Isabel De La Fuente Aparte de que estáis en mis páginas y no leéis todo lo que se publica, ni 
mucho menos, me temo que encima la capacidad comprensiva es muy baja... Porque, llevo, sólo 
en estos últimos dos meses, escribiendo, explicando, razonando sin parar, a través de mis cien-
tos de escritos, entre posts y comentarios, y al final... es como si no hubieseis comprendido nada 
de lo que se dice, como si hablase en un idioma que no entendéis, o que, ya estáis tan progra-
mados que es casi imposible que razonéis por vosotros mismos, y que no repitáis el programa 
mental dominante en vosotros por vuestras creencias de todo tipo.

Discúlpame, Griselda Jurado Moreno, pero es inevitable que atiendas a esto que te estoy escri-
biendo, por haber hecho tal comentario, para mí, surrealista.

G.J.M.... Somos conscientes de que todo en absoluto está pactado por nosotros...

M.F.O. Isabel De La Fuente para mi el problema grave es que la gente no escucha, ni siquiera se 
escucha cuando habla, es tremendo ver como la gente no tiene comprensión de texto, en estos 
tiempos hay que estar atentos las 24hs. si es posible. La mayor parte está dormida, me da la sen-
sación como congelada. Llenandose de información sin poder discernir, lo veo todo el tiempo 
inclusive con gente cercana.
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Ana Isabel De La Fuente
28 de marzo a las 17:19 

el “virus” artificial, sustancia, triple ácido, existe. Y las múltiples patologías que produce, también. 
Lo que hoy pretendo es denunciar ‘el plan’ detrás de todo ello. Y ese plan es muy muy muy com-
plejo.  Ingeniería holográmica y modelo de existencia y control múltiple, cuerpos, mentes y volun-
tades, a manos de inteligencias artificiales... como mínimo.

Isabel De La Fuente Ana Isabel De La Fuente

V.C.G. 
https://www.20minutos.es/noticia/4208388/0/ine-rastreara-movimientos-espanoles-antes-du-
rante-confinamiento-coronavirus/

Un usuario conecta su smartphone a la red wifi de su hoagar. Jorge Paris

D.L. En lo holográfico podemos ver como dato curioso en la película de Spiderman Man 2 de marvel 
coming home, que el enemigo hacía sus ataques con drones sumamente inteligentes, ya ven que 
siempre nos adelantan lo que viene en el cine y así lo disfrazan de que es ficción, esa película tiene 
muchos mensajes ocultos para los que están atentos, mucha fuerza y bendiciones desde México.

 Ana Isabel De La Fuente si....

 M.O. https://www.youtube.com/watch?v=W3LLt8MsPZ4..
 La ELECTRIFICACIÓN de la tierra provoca las PANDEMIAS de gripe - Dr Thomas Cowan
 YOUTUBE.COM (censurado) Se puede leer lo que dice el Dr. Thomas Cowan en: 

https://aydoagua.com/coronavirus-y-electrificacion-de-la-tierra-por-el-dr-thomas-cowan/

I.H.O. Isabel muy lógico las grandes y poderosas empresas que manejan el mundo. Estan logrando 
su objetivo para crear la vacuna que cambiará nuestra información genética para así dominar y con-
trolar la humanidad.

Ana Isabel De La Fuente Si. Entre otros objetivos. La creación de un sólo gobierno mundial, 
la implementación total de la inteligencia artificial en todos los órdenes, el control de la voluntad 
de toda la humanidad, a través de chips, cuya gestión y conexión se hará desde todo el entramado 
satelital, etc.. y muchas cosas más.

I.H.O. Ana Isabel De La Fuente muy acertada tu información. Isabel un abrazo, y ya sabes, soy 
bioenergetica. Cualquier probelma de salud a distancia te ayudo, estoy auxiliando a España con 
coronavirus desde mexico.

C.M. Hola Isabel, respecto a lo que mencionas de ingeniería holográmica, prevees algún próximo 
movimiento relacionado con eso?.

20minutos.es
El INE rastreará los movimientos de los 
españoles antes y durante el confinamiento 
por el coronavirus.

https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
 https://www.20minutos.es/.../ine-rastreara-movimientos.../ 
https://www.20minutos.es/noticia/4208388/0/ine-rastreara-movimientos-espanoles-antes-durante-confinamiento-coronavirus/ 
https://www.20minutos.es/noticia/4208388/0/ine-rastreara-movimientos-espanoles-antes-durante-confinamiento-coronavirus/ 
https://www.20minutos.es/noticia/4208388/0/ine-rastreara-movimientos-espanoles-antes-durante-confinamiento-coronavirus/ 
https://www.youtube.com/watch?v=W3LLt8MsPZ4.. 
https://www.20minutos.es/noticia/4208388/0/ine-rastreara-movimientos-espanoles-antes-durante-confinamiento-coronavirus/
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 Isabel De La Fuente ¿?

Isabel De La Fuente
Te propongo la lectura hasta el final del artículo que acabo de publicar, más arriba.

C.M. Isabel De La Fuente quiero decir, relacionado con lo que comentas, si crees, que se va a 
ver en un corto plazo de tiempo, consecuencias o efectos de lo que comentas que no se hayan 
visto hasta ahora, en la salud o en otros aspectos.

C.M. No sé si se entiende lo que quiero decir,últimamente ando mucho más tenso y nervioso de 
lo normal y puede que haya sido claro expresandome.

 C.M. Que no haya quería decir.

 Ana Isabel De La Fuente Cosmen Múltiple te propongo la lectura de todos y cada uno de mis   
 artículos , incluidos mis comentarios internos, publicados en los últimos 11 años en esta red   
 social. Puedes empezar por donde quieras: de hoy hasta el año 2009 o desde el 2009 hasta hoy.  
 También puedes empezar por todos mis artículos en los últimos 5 años, o desde junio del 2019,  
 o  desde diciembre de 2020...

 Isabel De La Fuente Te propongo la lectura hasta el final del artículo que acabo de publicar, más  
 arriba.

 Y.V. https://lamatrixholografica.wordpress.com/.../comienzan.../
 
 Isabel De La Fuente no he parado de decirlo... pero desde hace años...

 Y.V. Isabel De La Fuente lo sé.

C.G.G. https://youtu.be/24KIYkog3vE
Operacion militar secreta y mundial contra el NOM/cabaal / illuminatti
YOUTUBE.COM
(Este video fue censurado) 
https://lbry.tv/@oraculodezamna:9/operacion-militar-secreta-y-mundial:8
Este es el audio, si no se abre poner en google “Operacion militar secreta y mundial contra el NOM/cabaal / illuminatti”

Ana Isabel De La Fuente  Este tipo... parece no saber unir toda la información. Y no entiende, 
me temo, lo verdaderamente importante... o nada. De entrada, si no es para controlar a la po-
blación mundial, cuando van a morir millones de personas, por ejemplo, y no entender que las 
vacunas llevan implícitas no sólo el chip de control mundial, a través del sistema satelital que 
hay establecido en todo el planeta, en red, además el cambio a conciencia del ADN, a través 
de sustancias químicas y aminoácidos artificiales con la ayuda de metales específicos de alta 

   
   LA MATRIX HOLOGRÁFICA.WORDPRESS.COM

Comienzan a enseñar sus cartas: Bill Gates
anuncia que implantará microchips para
combatir Covid-19 y rastrear las vacunas

https://lamatrixholografica.wordpress.com/.../comienzan.../ 
 https://youtu.be/24KIYkog3vE
mailto:https://lbry.tv/@oraculodezamna:9/operacion-militar-secreta-y-mundial:8 
mailto:https://lbry.tv/@oraculodezamna:9/operacion-militar-secreta-y-mundial:8 
mailto:https://lbry.tv/@oraculodezamna:9/operacion-militar-secreta-y-mundial:8 
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conductividad, para poder ser controlado el ser humano en su totalidad, y que el sistema eco-
nómico mundial es otra pantalla enorme de mentira para tener entretenida a la humanidad, 
puesto que ellos crean el dinero como les da la gana, y tener una ocupación que desarrollar por 
estas fuerzas e inteligencias no visibles para el ser humano común, y ni siquiera para los que se 
cree que son los amos del mundo y no lo son, pues son marionetas, de igual manera, de estas 
fuerzas, y que el cambio climático forma parte del cambio de forma de vida global aquí en la 
Tierra, adecuándolo al nuevo ser artificial humano, y toda la transgenización de la naturaleza al 
completo, y del cambio premeditado en las células madre de toda la especie animal al completo, 
incluido el hombre, todo adaptado para esa nueva forma de vida que es el : transhumanismo, 
cuerpos artificiales, de plástico, al servicio de otras formas de vida que abundan en el astral, 
que son los espíritus que los habitarán, y de forma múltiple en cada cuerpo, ...etc...etc....etc.... 
es que, si no sabe o no conoce o no contempla todo esto en su totalidad y en su conjunto y en 
su total interacción, con un sólo gobierno mundial, el NWO, con una sola inteligencia central 
coordinada desde toda la red satelital, ..etc... es que este señor no sabe nada. Como decimos en 
España “ha oído campanas.. y no sabe dónde”. Ha mezclado la información, está repitiendo lo 
que muchos otros conspiracionistas, de forma sospechosa, están repitiendo, curiosamente, de 
manera idéntica, siguiendo, curiosamente, un guiom, -¡otro!-como los poderes siguen el suyo 
con el de la transhumanización... donde todo quedaría únicamente en la horizontalidad habitual 
y alienante, donde el dinero sería el centro.. y no estarían, ni él, ni los conspiracionistas, viendo 
la realidad en vertical e incluso fuera de la mátrix -programa-programación terrestre, que se 
está fraguando más allá del entendimiento general y del corte de miras -miopes la mayoría- de 
aquellos que se creen informados y no dejan de ser, también, unos funcionarios al servicio del 
sistema de control, sin que lo sepan o se hayan dado cuenta...

Estas inteligencias artificiales, estas fuerzas cósmicas, del tipo que sean, ahora no vamos a pro-
fundizar en ello, pero ya lo he hecho en múltiples ocasiones, parásitas, y al servicio de otra 
fuerza muy conocida por estos lares... se mueven en una multi estructura muy compleja, alta-
mente compleja para el entendimiento humano habitual, y en varias dimensiones a la vez. El ser 
humano, para poder entender, o comenzar a entender, algo, tendría que dar un salto inmenso 
y salir de la mátrix donde está atrapada su voluntad y su poca conciencia… despojarse de todo 
tipo de creencias, vaciarse, y desarrollar al máximo de sus posibilidades su fortaleza interna, su 
voluntad, su autoridad interior, su consciencia absoluta de Yo, y habilitar de esta manera todo su 
potencial inherente a tal reconocimiento del Yo Superior o Absoluto en él, en su interior...

Esa es la cuestión... la gran cuestión.... que podría liberar de la esclavitud a esta especie humana 
que representamos... esclavitud-mátrix-programa-holograma y su programación existencial... 
etc... etc... etc...

H.M. Namaste ISA. Henry Mendez Namaste ISA.
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Isabel De La Fuente
28 de marzo de 2020

Pienso y propongo. (Leer hasta el final)

Yo estimo en España, a día de hoy, un contagio masivo de aproximadamente, 17 millones de per-
sonas, de los 47 millones de habitantes que tiene España. Son contagios de todo tipo; desde los 
más leves, los asintomáticos, aquellos con los síntomas habituales para este tipo de infecciones, y 
aquellos que son sumamente graves y llevan al colapso. Las múltiples patologías que produce esta 
sustancia ‘vírica’ artificial, se manifiestan en forma de muchos tipo de enfermedades, según la na-
turaleza propia de cada individuo y el estado de su sistema inmunológico. 

Por lo que, el control tanto de infectados -y casi sin medios, por la manifiesta ineptitud del gobier-
no surrealista que está al frente del momento más crítico de nuestra historia, no sólo para España, 
evidentemente, sino para toda la Tierra- como de fallecidos por el efecto directo, indirecto, múl-
tiple o no, a día de hoy, es incontable.. Pues, como bien explica el artículo, el fallo en el sistema 
de registros, por desbordamiento, ausencia de tests, ausencia de medios adecuados o aptos, por 
desconocimiento, descontrol de todo el sistema de gobierno, por ignorancia , desconocimiento o 
negligencia de médicos, especialistas, supuestos expertos, supuestos científicos, supuestos espe-
cialistas en virología, la ausencia de gestores, directivos y demás personal adecuado, altamente 
preparado para dirigir o gestionar a la altura de tales circunstancias, y la nula ayuda de los medios 
de comunicación, -un verdadero y nauseabundo circo al servicio siempre del poder de turno-  etc... 
y sobretodo, y la causa más abyecta y vomitiva, que es por ideas , actitudes y formas de actuación 
políticas , inútiles e incapaces de gestionar con una mínima inteligencia , gente sin preparación al-
guna profesional y menos experta, mintiendo desde el primer día que se supo de la existencia de la 
pandemia y se avisó a todos los gobiernos por parte de la OMS, pero este gobierno lo niega misera-
blemente, cuando el propio gobierno así mismo lo publicó en sus propios organismos oficiales del 
estado, únicamente para salvarse sus dirigentes, y someter al engaño y al enredo y la duda cons-
tantes,  hasta donde han podido a la sociedad , y sobretodo, a todos los medios de comunicación, 
hoy amenazados, amordazados y aniquilados en su libertad de expresión, más inexistente, y que 
acerca al estado de dictadura solapada, pero evidente, marxista comunista, como el que se está im-
plementando en España a marzas forzadas, decía.. .todo ese fallo, ha permitido que se multiplique 
exponencialmente , y elevado al cuadrado, la pandemia y se haya generalizado como ha sucedido 
aquí, y  también sucederá en el resto de países del mundo -tienen el  mismo plan de actuación mili-
métricamente ideado, a ejecutar e implementar, y el mismo guion todos los gobiernos de la Tierra.. 
como corresponde a un ‘plan’, cualquier plan, y para eso se trazan-  ya, de manera inevitable.

La tormenta perfecta. El ‘plan’ para ‘ellos’ perfecto. El Apocalipsis, tal cual así fue ‘revelado’ y es-
crito;  y añado yo, y algunos más, ‘agendado’ por los poderes que dominan a todo el planeta desde 
tiempos inmemoriales.  

¿Entonces, cuál es aquí nuestro papel, además de ser ofrecidos en ritual, como siempre, desde que 
el mundo es mundo y el hombre es hombre, que debe jugar el mártir-ser humano habitual, para 
dejar de serlo, por primera vez en la historia de este Planeta ? ¿Cuál sería aquí el verdadero quid de 
la cuestión y sobre qué deberíamos comenzar a tomar consciencia para que este bucle eterno de 
supuestos cataclismos, supuestas pandemias, y otros momentos de destrucción de humani-
dades, siempre achacados a la ‘naturaleza ‘, toda vez que la consciencia debe ofrecernos una mesa 
de trabajo con todo tipo de información que ya somos capaces de aceptar y asimilar sin que nece-
sariamente nos tenga que dar un colapso y suframos de locura y demencia arrebatadoras, porque 
ya lo hemos vivido mil veces como humanidad en este planeta y ya deberíamos haber aprendido
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e, incluso, superado este bucle eterno en esta previsible, ya, ecuación de construcción-desarrollo-
destrucción por la que siempre, siempre, ¡vaya por Dios¡, el que sufre, es única víctima y siempre 
el aniquilado es el propio ser humano?

Me temo, humanidad de todo tipo de géneros, que ya ha llegado La Hora de que demos un golpe 
de consciencia definitivo y un paso al frente y hacia arriba, en un enfrentamiento inevitable, y yo 
diría obligatorio, con aquellas fuerzas universales que obligan, sin permiso y sin el concurso de la 
consciencia del individuo, puesto que se les arrebata junto con el recuerdo de dónde proceden, 
cuál es su misión, cuál el objetivo, y por cuáles condiciones y condicionamientos energéticos y 
espirituales previos, a miríadas de espíritus a ser los agentes que desarrollen un cuadro de exis-
tencia artificial, como esclavos, como obreros, como seres y habitáculos intermedios entre unas 
inteligencias y otras, unas formas de vida y otras, haciendo de enlace entre una dimensión y otra, 
pero en un plan del que no le dejan participar con su propia voluntad, previa a la propia entrada 
en tal forma de existencia y al cuerpo físico correspondiente para llevar a cabo tal actuación, y por 
lo que habrá que pedir explicaciones más allá de esta dimensión y holograma a tales inteligencias 
y fuerzas para poder deshacer el fallo y error evolutivo mundial, neutralizarlo, y poder darse la 
oportunidad universal y definitiva para que tales miríadas de espíritus, al fin, con plena conscien-
cia, puedan determinar el cómo, cuándo, por qué y para qué, con qué objetivos, cuáles fines y qué 
consecuencias para el conjunto universal al que pertenecen, pertenecemos, y por lo que se ve, y 
sabe el alma, seguiremos perteneciendo… al menos, hasta el próximo cierre multidimensional y 
plano y colapso sistema solar, dador, generador y protector de la vida en sus múltiples formas en 
este confín cósmico.....

¿no creéis....?

Es La Hora.

Ana Isabel De La Fuente  Isabel De La Fuente

Isabel De La Fuente 
https://elpais.com/sociedad/2020-03-27/el-coronavirus-causa-mas-muertes-de-las-detectadas.html

A.A. Así es, llegó la hora de despojarse de este velo de ignorancia que cubre a esta sociedad 

M.H. No tenemos forma de combatir????

Ana Isabel De La Fuente No has leído el texto, ¿verdad?      

M.H. Si... pero tengo una rebeldia interior contra todo este mal... solo sé orar... miedo no ten-
go... pero pena, mucha....

El Pais.com

El coronavirus causa más muertes de las
detectadas

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://elpais.com/sociedad/2020-03-27/el-coronavirus-causa-mas-muertes-de-las-detectadas.html 
https://elpais.com/sociedad/2020-03-27/el-coronavirus-causa-mas-muertes-de-las-detectadas.html
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Ana Isabel De La Fuente M.H. ¿has leído el texto hasta el final? Yo creo que no.

M.H. Si... pero posiblemente no llegue mi capacidad a comprender todo su contenido... leeré y 
releeré... gracia Ana Isabel De La Fuente 

 Ana Isabel De La Fuente M.H. lee.

Ana Isabel De La Fuente M.H, sólo lees lo que quieres... Y ves lo que quieres, y lo que no quie-
res ver, no lo ves.

M.H. Nooo Ana Isabel De La Fuente.... solo es cuestión de entender y asimilar lo que leo para 
llegar a comprender todo... tengo que hacerlo con todos tus escrito.... yo torpe total.

 Ana Isabel De La Fuente M.H. sólo.... tienes.... que..... leer

M.H. Bueno Ana Isabel De La Fuente pues solo he llegado a la conclusión que mi nuevo camino 
elegido desde mi consciencia y conciencia es el correcto, basado en el amor incondicional desde 
mi Dios interior, El Dios verdadero... es la única arma que tengo para combatir tanta negatividad 
descubierta... Gracias 

 Ana Isabel De La Fuente M.H Vale. Pues ahora, ponlo en práctica.

M.H. Si Ana Isabel De La Fuente... hace un tiempo que elegí dejar atrás muchos patrones y 
creencias, por eso digo mi nuevo camino... se lo comenté por privado con una pregunta que le 
hice. Gracias a la información de usted y otras personas... Pude llegar a mi respuesta interior. 
Infinitas gracias....

F.Y. Gracias, muchas gracias Isabel De La Fuente

E.P. Totalmente de acuerdo y me gustaría saber como actuar en estos momentos

 Ana Isabel De La Fuente Pues investiga. Mira en tu interior. Y permítete hacer lo que te dicte....  
 Al menos, eso

 E.P. Muchas gracias en eso estoy

E.C. con todo el amor y respeto Isabel. pero tienes una consciencia que sólo tiene un uno por 
ciento. El 99 %, entre los que me incluyo, no llegamos ni de cerca a tu nivel, estamos en la olla y 
calentándonos a fuego lento.

Ana Isabel De La Fuente bueno... Enrique... tampoco te pases... jajaja. Me limito a contar mi 
propia experiencia siempre directa y personal, vivida en primera persona, como investigadora 
múltiple y en múltiples dimensiones... Y ello siempre aumenta tu capacidad para ver más, 
según se vaya asimilando, y según se vaya aceptando la Verdad... aunque duela... aunque sea 
insufrible... y mientras no te mate. Cuando ves que aún no lo ha hecho, sigues adelante, aún más 
fuerte, con mayor fortaleza y, por razones que desconozco, con mayor visión profunda, micro y 
macroscópica... En fin; todo un trabajo de vida, todo un trabajo de consciencia, y toda una vida 
de sufrimiento extremo, como consecuencia de todo ello... pero que, al final, multiplica, incluso, 
la Fe, la Esperanza, y la Compasión...

 Gracias por tu comentario...
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E.B. Ufff!!! Isabel De La Fuente sería el salto cuántico que daría la humanidad ante tanto atropello 
de esas inteligencias, que han hecho un círculo vicioso con el humano sin poder darnos cuenta 
de absolutamente nada, ni siquiera no analizamos de donde venimos, cual es nuestro propósito, 
y para qué estamos, nos acostumbraron a actuar emocionalmente sin ver más allá de mundos y 
dimenciones, pero tienes mucha razón de que es el momento de elevar nuestra consciencia y saber 
quien nos ha manejado por muchas vidas, sin que nos dé ataques del corazón, o embolias cerebra-
les, salir de esta ignorancia que no nos deja vivir nuestra vida esencial y no seguir deambulando 
cual zombies siendo la carnada para esas entidades del mal. Si no, seguiremos enjaulados como 
en este presente y ver todo el terror mundial que estamos viviendo repetidamente. La pregunta ?? 
estará preparada la humanidad para esta hora de cambio????· 

T.L.N. Gracias Ana Isabel De La Fuente, yo estoy en México, y observo lo que ha sucedido en otros 
países...

Ana Isabel De La Fuente ¿sabéis lo que está pasando ya en Estados Unidos, no? ¿y en tu país...?

Y.L.R. Ana Isabel De La Fuente también soy de México y primero decía nuestro presidente “no 
pasa nada y ahora que no salgamos que fumigarán algo venenoso para el humano” aquí un mes 
desde hoy a puerta cerrada

 T.L.N. Ana Isabel De La Fuente sí amiga, muy triste

M.R. Ana Isabel Decretada desde la luz la expulsión de estos oscuros lagartos. Egregores y seres sin 
alma. Se libera a una humanidad de la esclavitud y el encierro. Nosotros los conscientes y trabaja-
dores en la impecabilidad y la luz generemos el ¡YA BASTA! Creando desde nuestro empoderamien-
to los Cristos Cósmicos el fin de esta oscuridad. El Fin de una matrix. Crea la realidad que quieres 
ver. Dejemos de sostener una tercera dimensión caótica y que todos los seres humanos con salud y 
mucha vida moren y habiten en armonía y paz en esta Nueva Tierra. Es Aquí y Ahora el Gran Cam-
bio. A todos aquellos que han contribuido a llevar a los seres humanos a vivir en las circunstancias 
conocidas. Sean expulsados sin permiso de regresar en ninguna Encarnación. Qué more, habite y 
se sostenga la vida de todos los seres en la luz. En esta hermosa y Ascendida Gaia! Benditos sean El 
Alfa y Omega. Yo Soy El Cristal Activado. Viva la Libertad!!
Te abrazo con amor. 

C.D. 
La estirpe que sobreviva,
a través de las edades,
nunca más verá bondades,
ya no podrá ser altiva,
será siempre cautiva,
del recuerdo de una infamia,
planeada por una lamia,
en contubernio con Dios.
Generación tan atroz
que nunca alcanzó la Arcadia.

E.R. Gracias Isabel. Tu experiencia es increíble. Yo llevo días sintiendo una necesidad de silencio, 
respirar, parar, escuchar en ese espacio lo que brote desde la calma. Gracias por amarnos tanto. 
Un abrazo



346

ISABEL DE LA FUENTE

E.M.E.A. Asi es. Nos prefieren tontos delante de una caja virtual toda ella, enganchados a frecuen-
cias altamente dañinas e insoportables con “su único propósito agendado” manchado de sangre.
Filamentos de un genoma humano amputados pero que se han ido encendiendo en algunos casos 
claro! Nos quieren serviles, codificados “por el bien común”. Ya está bien y AHORA es el momento. 
HAGASE SU VOLUNTAD que es la mia, a través de la suya.  AHORA

G.D. Si Isabel, ya es la Hora “de que demos un golpe de consciencia definitivo y un paso al frente y 
hacia arriba” y estoy dispuesta a darlo...

E.C. Que es lo que querían, eliminarnos de a poco, liberar al planeta de unos cuantos de nosotros Y 
al parecer un plan muy bien ejecutado por las autoridades, ya que, tanto allá, como aqui en Chile, 
de alguna manera pasa lo mismo.
Acá se blindaron las comunas, las 7 mas  pudientes, donde viven la mayoria de politicos empresa-
rios, la elit, más los del gobierno.
Mientras que los demás tenemos que trabajar para poder pagar cuentas y poder mantenernos, ya 
que, si no trabajamos, no se nos pagará y esta hecho por ley.
Asi que imagine como se vendrá la cosa.
Pero tiene razón
Ya es hora de que tomemos el poder y estas ratas, manipuladas por otras élite casi oculta entre las 
penumbras, queden sin sus lacayos y que se debiliten de todas las formas.
Esperando que todo esto termine pronto sin rebrotes, y podamos salir adelante, ya que hay mucho 
por hacer aun. Por lo menos los que queden.
Saludos y mis mejores deseos y vibras para todos
Saludos desde Chile

L.C. Yo comprometo mi momento existencial a este llamado a cerrar filas... esta vorágine debe de-
tenerse ya. Hizo lo suyo y cumplió su engranaje... pero ya basta!

T.S.C. Gracias!... Leído... Y preparada... Y como me dijiste la última vez que nos vimos... CONFÍA.... 
confío... Mil gracias por estar!

L.A.L. Isabel te he escrito por whatssap

E.C. Por ahora a cuidarse y salir de todo esto, tomar medidas y abastecerse, pues, esto durara para rato.
Saludos a todos

E.C. Ya comenzó la guerra contra el estado oscuro !!!
La verdad saldra a la luz y mucho más
Caeran todos ellos
https://youtu.be/6mPE6iG0_4c
La lista infame de jeffrey epstein - isla lolita

YOUTUBE.COM
https://www.xlsemanal.com/actualidad/20200102/jeffrey-epstein-isla-abusos-menores-chaun-
tae-davies-fotos-mansion.html

https://youtu.be/6mPE6iG0_4c 
https://www.xlsemanal.com/actualidad/20200102/jeffrey-epstein-isla-abusos-menores-chauntae-davies-fotos-mansion.html
https://www.xlsemanal.com/actualidad/20200102/jeffrey-epstein-isla-abusos-menores-chauntae-davies-fotos-mansion.html
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Isabel De La Fuente
28 de marzo de 2020

Buenas noches, descansa...
Mañana será otro día, y estarás bendecido, bendecida, protegida, protegido, por la más excelsa 
Presencia, por tu ángel de la guarda, por la inconmensurable luz del Yo más Compasivo y Misericor-
dioso; pero, sobretodo, regenerador. Descansa... Tú, y tus compañeros...
No carguéis sobre vuestros hombros la dureza del designio incierto de la Vida, porque ya habéis en-
tregado vuestros conocimientos, vuestras capacidades, vuestras aptitudes, vuestra energía, vues-
tra alma, vuestra mente, vuestro corazón, vuestro cansancio, en cumplir hasta el último aliento ... 
y el de aquellos a quienes servís, asistís , sanáis y acompañáis. La compasión sí está en vuestras 
manos; el dictado severo de la propia Vida, no.

Por eso, vela porque tu Presencia nunca sea opacada por el exceso de sufrimiento y el cansancio. 
Porque , aunque el agotamiento y el dolor invaden vuestro cuerpo y vuestra mente, al ver que 
habéis hecho lo posible y lo imposible, y al final, se impone la autoridad sagrada , que se escapa 
de vuestro entendimiento, el espíritu sabe que no habéis hecho más que la más alta Voluntad de 
Dios. Y lo habéis hecho con plena consciencia de vuestra mente, y con plena consciencia de vuestro 
corazón. En estos tiempos, no sólo ofrecéis vuestra vida para salvar al mayor número posible de 
vidas; estáis demostrando y ejerciendo, el verdadero poder del Amor.

Descansa....
Mañana, a pesar de que trabajarás, otra vez, sin descanso, y hasta el extremo, desde la mañana a la 
noche... , mañana, te decía, mañana será, para vosotras, para vosotros para todos, a pesar de todo, 
por encima de todo, un nuevo y esplendoroso día.

                                                                                                                Dibujo: Isabel De La Fuente
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L.A.C. Gracias Isabel De La Fuente espero que vaya todo bien con tus hijas y familia. Das buena vibra 
con tus palabras que sé que brotan del corazón. Deseando lo mejor para ti. 

Ana Isabel De La Fuente Gracias por tu comentario, Luz A Cordero. Sólo tengo una hija. Y trabaja 
en un hospital, en el colectivo sanitario. Como mi sobrina, su prima, que es enfermera de urgen-
cias en otro hospital de Madrid.

 L.A.C. Ana Isabel De La Fuente
 Muy bien. Dan la vida por ayudar. Eso es amor al projimo. Un saludo 

F.G. SE MANIFIESTE LA RADIACION DEL ARCANGEL RAFAEL EN TODA LA HUMANIDAD EN TODO 
EL PLANETA !!! GRACIAS GRACIAS GRACIAS

 G.D. Gracias en nombre de todos los trabajadores de la sanidad, es una cálida, hermo-  
sa y verdadera oración, plena de AMOR. Gracias Isabel.

M.P. Descansa, si, tú, trabajador incanzable dando todo para ayudar a salvar vidas, El Padre derra-
mará sobre ti la fortaleza que necesitas y te brindará todo su amor misericordioso, descansa en la 
palma de su mano hasta que llegue el nuevo amanecer donde enfrentarás nuevos desafíos, sabe-
dores de que han dejado todo por sus pacientes. Bendiciones Infinitas a todo el personal sanitario.

J.V.G.L. Claro que debemos decretar en positivo. Contagiados hay muchos, esperemos buenas 
vibraciones y cuidados.

L.A.L. Besos a Idoia, que se vaya recuperando poco a poco
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Ana Isabel De La Fuente
28 de marzo a las 23:47 

¿Cualquier parecido de esto con el Nazismo... es pura coincidencia?  “La Supremacía del más fuerte”

“Múltiples autores también resaltan el papel que tuvo la teoría evolucionista, y el darwinismo so-
cial incorporados a la ideología nazi, como factores que propiciaron la posterior generación de 
racismo, la creación del nacionalismo, la propagación de la política neoimperialista y parte diversos 
pilares ideológicos del nazismo basados en la aplicación política de la idea de la «supremacía del 
más fuerte».

Y es ahora cuando ha llegado el momento de empezar a publicar estos vídeos. Si. Creo que ya es la 
hora de empezar a revelar las cosas tal y como están sucediendo. A mí me parece moralmente des-
preciable. Pero , la normalización de todo esto.. es lo que muestra que el mundo ya está llegando a 
un final más que previsible; por los sucesivos atentados contra el ser de los poderes oscuros, como 
por la pérdida paulatina del alma, la consciencia, el ser.. siempre justificadas bajo el dudoso eslogan 
‘por un bien mayor’. Para mí, sea o no pandemia, y tenga las consecuencias que tenga, la eugenesia 
ya está definitivamente implantada, ‘por un bien mayor’. Y todo lo demás que implica vernos en las 
situaciones tan críticas en las que nos vamos a ver la humanidad al completo.

Esto sucede, como se puede apreciar, dentro de un hospital, aquí, en España. Y es un vídeo interno

Será mejor y conveniente que empecemos a empoderarnos de manera definitiva y sin contempla-
ciones; hacernos fuertes interna y externamente. Ser poderosos en cuerpo, mente y espíritu, ante 
lo que está viniendo y multiplicándose. Y lo que queda por venir.

Que el Gran Espíritu nos proteja y aplaque el enorme sufrimiento de los familiares y allegados de 
todos los que están falleciendo , que Dios proteja a los más débiles, a los que con peor fortuna , por 
la mano del hombre y no por la mano de la Divinidad, van a ser sentenciados ante el holocausto 
previsible...

Y mientras, sigamos rezando e invocando al Yo Superior, al Padre, al Supremo, para que nos haga 
definitivamente fuertes y nos libere de todo tipo de mal, a toda la Humanidad, sin distinción.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente

Nazismo
Diccionario
nazismo

nombre masculino
1.
Doctrina política nacionalista, racista y totalitaria que fue impulsada en Alemania por Adolf Hitler 
(político alemán, 1889-1945) después de la Primera Guerra Mundial, y que defendía el poder ab-
soluto del Estado y la superioridad y la supremacía del pueblo germano frente a los demás pueblos 
de Europa.

2.
Período histórico correspondiente al tercer Reich alemán (1933-1945) durante el cual se impuso un 
régimen político basado en esta doctrina.
“el ministro recordó los horrores del nazismo”
….

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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“Múltiples autores también resaltan el papel que tuvo la teoría evolucionista, y el darwinismo so-
cial incorporados a la ideología nazi, como factores que propiciaron la posterior generación de 
racismo, la creación del nacionalismo, la propagación de la política neoimperialista y parte diversos 
pilares ideológicos del nazismo basados en la aplicación política de la idea de la «supremacía del 
más fuerte». https://es.wikipedia.org/wiki/Nazismo

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION/videos/10222002741163780

H.M.
Santo padre. Que malas acciones, terrible Isabel. Lo dice sin ningún tipo de sentimiento... Mi co-
razón está muy triste y unas ganas de ir y darle unos buenos golpes, tengo.... Por eso no hay tanta 
información, solo cantidades de infectados. Y muertes, mientras el lado oscuro es otro.

L.S.
Los tienen atados de las manos , ellos que mas pueden hacer, ellos estan entregando su alma al 
trabajo y arriesgándose a morir por salvar personas.

Isabel De La Fuente
no te puedo contar la verdad de lo que sucede dentro de los hospitales. Y no te puedo contar... 
muchas barbaridades que, incluso, hacen con el resto de sus subordinados en el mismo sector 
sanitario... No puedo contarlo por este medio, aún... Ni ofrecer más información.

S.M.D.
Isabel De La Fuente estan probando drogas nuevas, creman los cadaveres para que no se hagan 
estudios forenses, han encontrado personas con el corazon duro como una piedra igual que 
las venas, estan probando remedios nuevos drogas que usarán en el futuro, no los curan, son 
experimentos

Isabel De La Fuente
Samanta Martina Donadinni exacto.. A ese tipo de cosas y toda la información, como ésta … y 
otras más. Gracias por escribirlo, y describirlo tan claramente.

E.C.
Isabel De La Fuente me quedo alucinado Isabel, dan ganas de cojer libros de sabiduría e irse a 
vivir a una cueva, apartado de este mundo.

Isabel De La Fuente
y mientras tanto, esto es para uno de lo socios del gobierno, Pablo Iglesias. Este comunista que ha 
engañado a tanta gente, y que liderará en breve un gobierno dictadura marxista, como no se había 
visto en mucho tiempo... o nunca, aquí en España. Al tiempo... Sólo hay que esperar.
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A.T.
Isabel De La Fuente Que valentía la de este Sr. Que Dios lo proteja mira que esta gentecilla es 
rencorosa y de muy baja calaña. Y así son, se dicen solidarios y preocupados por el prójimo y son 
unos descarados egoístas. Un aplauso y mis respetos a este ejemplar trabajador.

V.C.G.
Isabel De La Fuente en estos momentos cualquier desal-
mado té daría la espalda, incluida una madre en estado 
de locura abandonaría a sus “tan ansiados hijos”. Esto es 
gravísimo!!! Es completamente inaceptable!!! Es comple-
tamente demoníaca la situación. Inaguantable!!!

Isabel De La Fuente
Vanesa C Guirao Así se presenta este esbirro del poder oscuro, criminal y psicópata. En su mo-
mento, así espero, así confío, este sujeto y todos deberán ir a la cárcel, o, que la justicia divina 
obre, aquí, ahora, en la Tierra, y a la vista de todos. No quiero justicia más allá de esta dimen-
sión. Allí no nos interesa. La justicia es aquí y ahora. Ante los que sufrieron sus desmanes y actos 
criminales. Para que puedan descansar entonces en paz, y los criminales cumplan de manera 
absoluta su condena.

V.C.G.
Isabel De La Fuente que así sea!!!
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M.M.F.
Estamos viendo paises del primer mundo... QUÉ PODEMOS ESPERAR NOSOTROS, ARGENTINA Y 
LOS PAISES “ RETRASADOS EN TODO Y LAS AUTORIDADES A CARGO”

E.L.
Parece increíble que esté hablando con tanta frialdad verdad? Pero es más inhumano si nos expo-
nemos y se lo dejamos todo al sector salud porque así perderemos la batalla, ya que en número 
de infectados superará por mucho la cantidad de médicos asignados para la atención de todos los 
casos. Ayúdenos a ayudarse!

Isabel De La Fuente
Cuidado, Estrella Land... Empiezas a repetir el programa ya establecido... incluso... con las mis-
mas palabras.
Sea así la situación y la obligación, tu discurso me ha puesto en estado de alerta, porque además 
has mostrado la misma frialdad que el profesional de la sanidad, pero aún con un atributo más, 
añadido: tu egoísmo... Y es que, creo que la sociedad se va a convertir en breve en el mayor 
enemigo y arma de destrucción masiva para consigo misma, y en el seno de ella misma. Los hu-
manos siendo policías, perseguidores y verdugos de los propios seres humanos... Cuidado con 
tu discurso... Vete teniendo mucho con lo que dices, cómo y realmente qué esconde detrás. A 
mí no me gusta tu comentario, porque ya ha rezumado tantos tiznes egoístas y tanta hambre y 
saliva.... que habrá que poner ciertos límites y tener mucho cuidado con vosotros.
Yo nunca digo las cosas por decirlas. De momento, y como has escrito en mi página, te sugiero 
muy encarecidamente que te revises y que te mires muy adentro, antes de que empiece el ho-
locausto, el apocalipsis, y el estado declarado de esclavitud para todo el planeta...

C.M.
Isabel De La Fuente, si Isabel, eso me da más miedo aun que el virus, sentir a la sociedad como 
mayor enemigo para si misma, se vislumbran actitudes que son muy de cuidado.

V.C.G.
Saben perfectamente a qué desalmado programan para que trasmita este alucinante protocolo y 
como es sistema los engulló lo defienden a capa y espada, encima, adoctrinan a otra mentes siste-
matizadas... Esto es nivel un nivel de aborregamiento muy elevado, este señor menos humano es de 
cualquier bicho sin un ápice de humanidad. Se tragó el sistema y se atragantó! Que sepáis que hay 
compañeras médicas que las tienen en casa trabajando con otros protocolos en Madrid. Mientras se 
mueren de ganas de ir a ayudar y claro nada ético el ir en otras horas a poner de su parte porque se 
supone que el “sistema” les está salvaguardando de enfermarse. Aquí pasan muchas cosas!!!

Ana Isabel De La Fuente
Lo secundo total y absolutamente. Además de todo lo demás, pido cárcel, para el presidente actual 
y todo su gobierno. Cadena perpetua NO revisable. Inmediata. Cuando sea. Se acabó. 
https://www.youtube.com/watch?v=4Hz8cLdhMvU

YOUTUBE.COM

Entrevista en #Estado DeAlarmaTV. 
29/3/2020 
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C.G.
Bueno esto no es nada nuevo, se nos enseña en la escuela de medicina, el protocolo en caso de 
pandemias, Guerras o desastres naturals. Esto no es nada nuevo para los que como yo, fuimos a la 
escuela de medicina o enfermeria. Esto no es algo que como personal de salud se quiera hacer. Lo 
digo, por que los que trabajamos en salud el amor al projimo es primordial, y nadie quiere usar este 
protocolo, pero ante poco material disponible y la cantidad execiva de pacientes no hay otra opción 
desgraciadamente. Una triste realidad que estoy segura ningun personal de salud lo quiere aplicar 
pues va en contra de nuestra vocacion, el Salvar vidas humanas. Solo queda orar por vosotros y 
todo el universo, para que Dios muestre misericordia por los que estamos aqui en esta guerra y por 
los que mueren a diario. Orar. Orar.

Isabel De La Fuente
No me gusta tu comentario. Aunque sepamos TODOS cuáles son los protocolos, porque no so-
mos tontos, nadie ha nacido ayer, no es lo que te enseñan o no en la escuela de medicina, sino 
con qué frialdad y naturalidad se expone, sin ninguna reacción en contra y así se está aplicando 
por parte de todo el personal, desde los más profesionales y responsables a otros estratos que 
están por debajo, porque al estar todos desbordados, todos lo tienen que hacer; empezando 
por el triaje, siguiendo por los auxiliares y enfermeros enfermeras, que cuando se encuentran 
con los pacientes hacinados, ellos son los que deciden a quien atienden y a quién no. NO me 
gusta tu comentario, Colon Gricela. Me ha parecido igual de frio y quizá sobraba ahora aquí. En 
esta página intento tomar conciencia, hacer actos de consciencia todo el tiempo, todo el rato, 
desde todos los puntos de vista... Pero todos los puntos de vista tienen un centro único y común 
que es la moral. Y a esa he entregado mi vida.
A veces, creo que estáis todos programados.. Y repetís vuestro programa hacia un lado y ha-
cia otro, según convenga. Ya no hacéis de entrada ese ejercicio moral de tomar consciencia y 
consciencia de lo que es moral, ético, y está por encima de todos los programas , aunque sean 
normales o supuestamente naturales.
Todavía tendrán que pasar milenios, edades, para que una mayoría comprenda algo de lo que 
significa consciencia y justicia superior divina...

C.G.
Isabel De La Fuente disculpa, lo escrito no refleja lo que realmente quise decir, y no es un reflejo 
de mi persona, pues si algo me ha caracterizado durante el poco tiempo en el que ejercí mi ca-
rrera, fue de luchar por el buen trato del paciente sobre todas las cosa, respetándolo en todo su 
ámbito, fue una lucha constante, tediosa, pero con mucha satisfacción personal, pues si en algo 
he sido consciente toda mi vida es sobre la justicia divina. Bendiciones y mis oraciones constante 
porque este mundo vea el Amor, abrace el Amor, que es lo más hermoso que tenemos con no-
sotros desde nuestra procreación, hasta que regresamos de donde vinimos. Ese amor que nos 
abraza, nos envuelve y que nos da la esperanza que cada día pueda ser mejor que el que paso, 
pues para el amor no hay tiempo, ni dimension que lo detenga. Un fuerte Abrazo mi Querida 
Isabel. mis oraciones para con tu familia en este momento tan difícil por el que están pasando.

R.F.
Protocolo de catástrofe dice,.. Menudo asesinos son
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Isabel De La Fuente
29 de marzo de 2020

mi hija, está enferma por el Covid 19... Trabaja dentro del colectivo del personal sanitario en un 
hospital de Madrid. Colectivo que, como ella, está igualmente infectado y enfermo, casi en un 100 
por cien. Ahora, ella está en cuarentena forzosa.

Si vuestra alma así lo dicta... por favor, rezad.

Gracias a todo los que os habéis interesado por mí y por mi hija, y mi sobrina (enfermera de urgen-
cias en otro gran hospital de Madrid) todos estos días.

Entended, ahora, por qué he sido tan insistente en la denuncia, en todo este asunto del coronavi-
rus, y defensora de la verdad.

Dios. Protégenos, envuélvenos, sálvanos.

Gracias.

Ana Isabel De La Fuente Isabel De La Fuente
---------------------------------------------------------------------------------------------

Ella, mi hija, ha publicado hoy esto:

“Sí, soy Positiva.

Y no sólo para el Covid, si no para el largo camino que me queda por recorrer.
Este bicho es como cualquier otro y pelearé contra él como si se tratase de 
cualquier otro bache en mi camino.

Porque sí, soy una mujer fuerte y EMPODERADA que no se calla ni debajo del 
agua.

Yo no puedo seguir trabajando más, pero seguiré mandando mi energía y luz 
a todas mis compañeras que se dejan la piel día a día luchando para cuidar de 
todos nuestros pacientes.

Gracias a todas por cuidarnos tanto y tan bien, por vosotras aplauidiré cada día 

Ahora sí, de paciente a profesionales, GRACIAS.” 

#ahorasimequedoencasa #bichomalonuncamuere #quedatencasa #graciasgracias — 
en Hospital Universitario La Zarzuela.

L.A. Oramos.

M.M.F. Mucha fuerza Isabel 

R.R.I.S.confía prenda

I.M.N. Lo siento mucho Isabel, Oremos !

A.M.M. Rezo. Rezo. Isabel Rezo.

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION 
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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M.L.M.L. Mis oraciones para Ustedes 

S.L. Espiritualmente contigo en estos momentos de angustia,Isabel.

L.A. Oramos.

M.M.F. Mucha fuerza Isabel 

R.R.I.S. confia prenda

I.M.N. Lo siento mucho Isabel, Oremos !

A.M.M. Rezo. Rezo. Isabel Rezo.

M.L.M.L. Mis oraciones para Ustedes 

S.L. Espiritualmente contigo en estos momentos de angustia,Isabel.

M.L.R                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
Lo siento mucho, Isabel. Rezaré... rezaré.

 Ana Isabel De La Fuente Muchas Gracias, Monica Lorenzo Ribalta. También rezaré por tu hijo y  
 por ti. Un abrazo

V.A.A. A rezar.. Estoy contigo en estos momentos.

R.G.I., no estás sola, sabemos que la distancia y el tiempo no existe en la conexión del alma. No 
caer en la angustia y la impotencia porque bloquea la recepción de tu chackra corazón y el sistema 
inmunológico. Todo estará bien y desde ya estoy enviando energía de recuperación y blindaje. Re-
cuerda que esto ya lo hemos vivido en muchos otros planos. Es más puedes pedir reconectar a tu 
hija con el plano exterior de futuro y pedir experiencia y paz para hoy. Sabiendo que se recuperará. 
Amor y luz a ti Isa y a tu hija.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, mi querido Robinson Gabriel. Qué enorme comenta-
rio, tan lúcido y tan sabio... Si, lo sabemos...”ya lo hemos vivido”...
Un abrazo de corazón para ti, Robinson.

C.M. Mis oraciones por todos usteded

E.C. cuidate Isabel, eres un ángel y tu hija otro ángel.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias por tu cariñoso comentario, Enrique. Abrazo para ti y 
que la protección de la Divinidad nos abarque a ti y a toda la humanidad.

P.C. Las abrazo a ambas. En Dios confío.

 Ana Isabel De La Fuente Mi querida P.P.C. ...
 En Dios confío.
 Dios en mí.
 Otro abrazo para ti, para toda tu familia, mi querida amiga.
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R.O.M. Un fuerte abrazo Isabel.Fuerza!

R.M. Envío luz verde del amado Arcángel Rafael para tú hija que llegue pronta su sanación y luz 
violeta para transmutar. Así es y hecho está.
Bendiciones de luz

A.I.D.L.F. Perfecto. Muchas gracias, R.M. Protección y Bendiciones para ti y tu familia

M.V.C. Dame el nombre completo de tu hija y le enviaremos Reiki a distancia 

S.C. Contigo y con ella 

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, querida S.C.

S.C. Ana Isabel De La Fuente no puedo dejar de sentir tu corazón estamos para ti, te abrazamos 
fuerte fuerte en la distancia.

Isabel De La Fuente S.C. muchas gracias. Os agradezco el abrazo, de corazón. Cuidaos mucho 
también vosotras, y toda la familia... Es necesario, ahora más que nunca. Igual que los abrazos y 
los buenos deseos, que me llegan directos a mi corazón. Gracias por todo.

L.R. un inmenso abrazo, estarán en mi peticion

T.S.C. Rezo cada día... Un abrazo enorme!!!

Ana Isabel De La Fuente Gracias, T.S.C. Otro abrazo para ti y tu hija y tu familia. Cuidaos mucho.

C.H. Me serviría mucho una foto o su nombre completo para hacer una cadena de oración si me lo 
permites, con mucho amor pediré.

K.C.P..Tu hija se va recuperar de esta. Un fuerte abrazo para ambas.

 Ana Isabel De La Fuente gracias.... Un abrazo, Magdalena.

C.L.N. Mucho ánimo y mucha suerte para tu hija. Un abrazo

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Carlos. Otro abrazo para ti

N.G.A. Que la luz del Arcangel Rafael la cubra y trasmute todas las energias.

A.O. Mucha luz para ti y los tuyos!
Y también para todos nosotros. Estoy muy apenada por todo esto que está pasando y sé que lo que 
dices es la verdad!

D.A.G. Tranquila, ella estara bien. Bendiciones para ambas.

B.L.H. Un abrazo enorme y mucha oración para ti y tu hija... Todo está bien!

P.P. Existe panicovirus. Dile que se haga como niña. Los niños no se contagian porque no hacen caso 
al telediario.
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G.D. Salvanos Señor!!!! Recemos. Rezo.

A.L.I. Bendiciones y toda la luz para ustedes, lo mejor

M.O. Estaremos rezando

L.A. Invoco la Luz de la MAGNA Presencia Y Soy que envuelva a tu hija en amorosa sanación, igual 
a tu sobrina y a todos los que luchan para salvar vidas y todos los que están a su alrededor, para 
todos los enfermos en tu país, en mi país Ecuador y en todo el planeta, te envío un amoroso abrazo 
de Luz desde el Alma.

F.S. Aripez Dios está contigo Isabel y quienes te aman también.

L.D. Mis oraciones para tu hija y para ti.

C.P. Garcia Isabel cuenta con mis oraciones por tu hija y todo el personal médico. 

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Claudia Patricia.

A.T. Entiendo el amor y la preocupación de una Madre ante una situación como 
esta. Todo saldrá bien, el amor siempre triunfa y saldréis fortalecidas.
“Nada te turbe,

Nada te espante,
Dios no se muda,
La paciencia todo lo alcanza.
Quién a Dios tiene nada le falta,
Solo Dios basta”. 

C.B.S. Mucha suerte y mis mejores deseos para las dos

A.V.B. BENDICIONES!!!

J.S.Tu hija se va a recuperar muy pronto. Tu puedes ayudarle de manera mental y emocional . Tu 
eres una mujer que conoce muy bien las leyes del universo y tines muy en claro el potencial del ser 
humano. Saludos desde Yucatán, México .

M.D.M.C. Isabel estoy en un grupo de teraputas que trabajan con un sistema cuantico el Scio. Si 
quieres te escribo por WhatsApp y te comento lo que necesito. Para que se pongan a trabajar con 
ella. Hay gente que esta tomando el CDS con muy buenos resultados.

A.A. Isabel, mis oraciones ya las tienes 

F. Z.V. En mis oraciones

P.A. Dios con tu Hija, contigo y con todos.
Los que tienen a Dios en su corazón nada han de temer.
Veo totalmente sana a tu hija y a tu familia y Dios colocando sus misericordias en sus hijos amados.
Dios nos bendice a todos.

C.R. Que el Dios verdadero, nuestro padre misericordioso envuelva a tu hija con su manto de protec-
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ción y bendición poderosa, amén.... Igualmente te pedimos oh padre por todos los seres humanos 
con conciencia, con alma, para que sean protegidos para poder crear el mundo nuevo que el planeta 
y la humanidad necesitan. Amén.

R.M.S. Artemisia annua y propoleo.

A.S. No tengas miedo Isabel De La Fuente Dios está en tu corazón y en el de tu hermosa hija, agrade-
ce al señor por la Luz que te da. Tu eres una mujer de Luz y seguramente tu hija, también porque a 
sabiendas que estaba exponiendo su salud no dejó de ayudar. Tú y tu hija  estarán bien porque su 
misión no ha terminado. No dudes. Medita en silencio, y agradece al señor.  

I.M. Era muy difícil que no lo adquiriera, estaba cuidando a enfermos contaminados con ese virus 
inclemente; es una triste noticia, pero estoy segura de que lo va a superar, ‘’ella se va a curar’’ así 
es y así será. Admirada Isabel.

Ana Isabel De La Fuente mucha gracias, de corazón, querida Ingrid Mercedes. Un abrazo y pro-
tección divina para todos

I.M. Sigue informándonos sobre la salud de tu hija, la tengo en mis pensamientos desde que me 
entere.

A.C. Saldrá adelante. Luz para ella y para ti.

C.A. Mis oraciones y plegarias no cesarán, hoy menos que nunca, por ella, por ti, por todos los ex-
puestos, por los atacados, por una vida real...!!! Desde mi corazón!!!

M.M. Lamento muchísimo! Unidos por el corazón !!!!Lo siento, perdoname, te amo!!!!

G.N. Mis oraciones y mi corazón contigo y tu hija!!!

M.M. Mucha fuerza a todos los guerreros que estan en los hospitales de todo el mundo luchando 
contra este virus.... mis RESPETOS hacia ellos ! Mucha luz y Dios los aconpañe siempre ! Asi es. 
Hecho eata !

 Ana Isabel De La Fuente Así es. Gracias por tu mensaje de fortaleza e iluminación para todos los   
     que dan su vida por los demás, de una u otra manera. Un abrazo.

C.M.G. Isabel mi corazón y oraciones están con tu hija ahora y siempre. Dios la protege con su 
Manto de Luz Salvadora. La libra de todo mal y peligro. El virus pasa y se destruye fácilmente por 
sus defensas. Querido Dios Padre Protector, te pedimos que la bendigas y nos bendigas a todos 
también. Escúchanos Señor. Amén.

 Ana Isabel De La Fuente Gracias, querida Claudia Monsalve Giraldo. Bendiciones para ella,   
 para  todos, para ti y tu familia. Un abrazo.

 C.M.G. Amén. Gracias querida Isabel. Igualmente abrazos y bendiciones.

B.L. El AA Rafael la cubre con su manto de Sanacion Verde esmeralda.....SANADA ESTA !!!!

A.M. Ánimo amiga todo saldrá bien y será luego inmune al virus. Dios la salvará. Ten fe. 
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 Ana Isabel De La Fuente Gracias por tu comentario, Amal. Un abrazo

B.C. Rezaré por tu hija, por su protección y su recuperación, FUERZA NIÑA!

M.F.O. Isabel, rezaremos por ella, fuerza!! Dios está de nuestro lado, no bajes los brazos, hoy más 
que nunca tu hija te necesita y aunque no puedas estar físicamente al lado de ella
Estas conectada de otra manera como tú sabes hacerlo. La Luz siempre triunfa. No somos un cuer-
po físico, somos un alma manifestada en un cuerpo físico, Te mando un gran abrazo amiga.
 

Ana Isabel De La Fuente Así es. Gracias, por tu comentario. Otro abrazo para ti.

G.S. Bendiciones querida isabel y a tu hermosa hija!

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, querida Gabriela Sesin. Bendiciones y un abrazo para  
 ti también.

Irma Hernandez Dios la sanará!! Escúchanos Señor!!

M.S.R. Desde México, también estamos orando por ti, tu familia y todo el mundo, haz hecho un 
buen trabajo, !!! sigue adelante ¡¡¡¡¡ aqui en México va aumentando el número de infectados por 
lo que todos debemos de orar por todos.

Ana Isabel De La Fuente Gracias por las oraciones, Marypaz Santana Rodríguez. Oraremos todos 
por todos. Allí todo va a ser igual que en el resto del mundo. Mucha fortaleza interior y Fe.   
Un abrazo

Juan Carlos Chávez Fdez. Mi espíritu está ya en sintonía con ella...!!!

Lourdes M. Garcia Acabo de pedir por ella y le envié mucha luz... las manos se pusieron muy muy 
calientes y pulsaba muy rápido. No se por que me vino a la mente ‘fotones’ an ese momento y pedi 
que la luz penetre y neutralize ese virus/acido. Esta noche volveré a conectarme. Un fuerte abrazo.

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Lourdes. Otro abrazo, de corazón, también para ti.

A.I. Todo mi amor para ella

Ana Isabel De La Fuente Un beso, querida Analía Ivars. Muchas gracias por tu cariño. Amor 
también para ti.

M.R.S. Isabel todo el Amor para vuestra familia y fuerza!! tu hija una de nuestras héroes. Rezo por ella

Ana Isabel De La Fuente Marisol Roldán Sánchez, muchas gracias por tu comentario, lleno de   
fuerza, de energía, de empuje. Es genial, y así lo recojo. Gracias por estar ahí, querida amiga.

F.Y. Así sea. Isabel De La fuente, mis bendiciones para ambas en especial a su guerrera.
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C.P. Mis oraciones para tu hija!! Y para vos!

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Copo Paz.

C.G. Que Dios la proteja y la sane 

F.G. SALUD PERFECTA PARA TU HIJA Y TODO EL MUNDO TODO VA A ESTAR BIEN.

E.B. Isabel De La Fuente en nombre de Dios padre todo poderoso, tu hija y todos los que en estos 
momentos libran una batalla mundial contra este virus, los protrejas y les de la luz para que toda 
oscuridad sea disuelta, que tu manto sea la fortaleza y voluntad para salir de esta pesadilla, a tus 
manos te las encomiendo amado padre amén. Te envío un fuerte abrazo de corazón querida amiga. 
Dios por sobre todas las cosas.

G.J.M. Activamos en conciencia la verdad de la gran ley cósmica de la Paz. Gracias abuela luna por 
que renuevas el auguaverso de la tierra. De cada uno de nuestros átomos. Gracias por abrir el co-
razón a la sanación abrir al AMOR de cada atomo poe rodas nuestras relaciones Dadoras de la vida 
en armonia gracias tlazohcamati Khamadi

E.L.G. En nuestras oraciones siempre están con ustedes, ahora más que nunca no las dejaremos 
solas, son nuestra familia y viven en nuestro corazón, que Dios Padre Madre las proteja y equilibre, 
Confío en que ella sanará y será más fuerte que nunca y que se haga la más alta voluntad de Dios!

J.A.T. Que Dios Padre te cubra de muchas Bendiciones querida Isabel envolviendolas en mucha de 
proteccion junto con tu hija.
Desde el fondo de mi corazon te envio un rayo de luz blanca. Amada hermana.

R.M.S. Así será.

 Ana Isabel De La Fuente Gracias, Ramon Montanè Sola. Un abrazo

T.I. Intenciono en oracion la pronta recuperación de tu hija, quien es 
servidora del Padre, intenciono sea asistida por maestros ascendidos, 
que nos acompaňan en este parto de la tierra.

S.M. Gesù estarà a su lado.

J.E. Mucho amor para tu hija y para tí Isabel!!

A.B.M. Tu hija tambien está siendo y respirando Luz de La Fuente Isa-
bel, como Tú, como Todos.

C.D. Todo va a estar bien, esto pasará y ella resurgirá más fuerte todavía.

L.C.T. estara bien, Isabel...bajo el orden divino la salud es para tu hija hoy y por siempre. Bendicio-
nes desde México

A.G. Ángeles como ella se recuperará satisfactoriamente ánimo y Luz en su caminar 

M.E. Cuente usted con la oracion y el decreto de eliminación del virus.
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Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Yolande Vigne. Así será. Un abrazo.

E.V. Todo saldrá bien Isabel, eres un ser maravilloso, tu hija es un pedacito de tí y por lo tanto tiene 
parte de tu luz, tu fuerza, tu estrella. Ambas muy luchonas como se dice aqui en México, deseo 
mucha paz en sus corazones para así enfrentar con serenidad la situación y no dejarse caer. Les 
deseo lo mejor. Ánimo las dos que todo esto pasará. No te conozco pero te tengo mucho cariño, y 
sé que tu hija lo va a lograr, pues tiene una mamá de “armas tomar” que la va a ayudar como sea a 
que tenga fuerzas y se recupere. Un abrazo Isabel cuidate mucho.

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias por tu cariñoso mensaje, por tus buenos deseos Eléia  
 Valverde. Así sea. Una abrazo para ti también.

L.R. Mucha suerte para ella 

A.DC Me uno para orar por todas las personas contagiadas, en especial 
por su querida hija Isabel, espero su pronta recuperación.

B.R.B. Es el momento de poner en práctica todo lo que nos enseñas... Un 
abrazo

Ana Isabel De La Fuente ...nunca lo dejo de hacer; es inherente a mi 
naturaleza, a mí misma. Soy como pienso, pienso como siento, siento 
como pienso y como soy.... Y nunca hablo, ni cuento, ni comparto lo que 
no sé o experimento cada día desde que tengo uso de razón... Digamos 
que soy honesta conmigo misma.
Gracias por tu comentario.

I.R.G. Dios la protejerá porque a su vez ella ha estado ayudando a otros

I.R.G. Dice el Arcangel Rafael: ”No desfallezcan ante alguna apariencia de enfermedad en sus ve-
hículos físicos! Sepan que todo tiene una enseñanza y que la mayoría de las veces, se vuelven 
Maestros de sus propias vidas al purificarse a traves de algun malestar que logran sobrellevar 
exitosamente! Cuanto mas difícil les resulte la situación, mas frecuentemente deben elevarse a la 
Presencia de Dios en ustedes para que manifieste el Concepto Inmaculado en cada caso. La Amada 
Maria y yo, los envolveremos con nuestras luces de Amor y Sanación cada vez que nos lo soliciten...”

M.A.A. Dios dé pronta sanidad a tu hija y te proteja a ti, en el nombre de la divinidad, sane su ser y de 
todos quien a tocado su alma hecho está, sanidad absoluta, regresa a todos nuestros hermanos, amén.

M.A.A. El está obrando 

L.M.I. Tanto has dado tú a nuestras consciencias. Tantas herramientas, tantas verdades... hoy es 
hora de que activemos todo nuestro potencial creador para liberar estas energías de tu entorno. 
Trabajandolas en nosotros y pidiendo la Gracia del Padre Madre en tu hija y en ti. Dios actuando 
por misericordia y clemencia en sus hijas.

Ana Isabel De La Fuente cuánto te agradezco tu generoso comentario, Liana... Y tu hermosa 
petición sagrada. Todas tus invocaciones y peticiones caigan también sobre ti y toda tu familia.

O.P. plis, el nombre completo de tu hijo! si no lo tiene en los pulmones, con gargaras de agua tibia, 
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bicarbonato y Vinagre blanco cada 20 minutos, y luego tragandolo- no escupiendolo, se sana! y mu-
cha agua para que lo arrastre al estomago, donde los acidos lo disuelven. Tambien con Magnesio 
y/o Plata Helicoidal, Bendiciones!!! 

 Ana Isabel De La Fuente Muy buenas recomendaciones, O.P. Muchas gracias por la   
información. Pero, mi hija, ya lo tiene en un pulmón... Un abrazo.

O.P. Ana Isabel De La Fuente .. si quieres por aquí o por privado me envías su nombre completo 
para enviarle Sanacion, Gracias!!

G.H. Querida Isabel Desde el silencio de mi corazon, con amor infinito estoy contigo y con tu hija, 
un abrazo inmenso en amor y luz, y desde mi alma reconozco la benevolencia de vuestros espíritus 
compasivos... con la fuerza que os caracteriza en luz para servir.

Ana Isabel De La Fuente Mi querida G.H., siempre tus cariñosos y profundos comentarios están 
ahí. Muchas gracias, amiga... Os mando un abrazo y una gran bendición para tí y tu hija.

E.M.E.A. Toda luz de sanación para ella... mando luz de sanación y pronta recuperación. 

B.S.T. Rezaré por ella, mando luz de Amor

J.P. G. Ana Isabel De La Fuente rezaré cómo empecé a hacerlo de nuevo hace más de 1 año. Mucha 
fuerza, fe y ánimo. Un abrazo

R.R. Dios está ahí, y que la virgencita, nuestra madrecita, tendrá misericordia de tu hija ya que estando 
ahí en ese lugar que sólo con mucho coraje se puede, fuerza para vos Isabel abrazo gigante

A.J.A.G. fuerza querida

E.R.Isabel estoy contigo y tu hija. Rezo por vosotras con todo mi amor. Te quiero mucho, te abrazo.

M.W. Que se recupere pronto

L.A.C. Se me ha encogido el corazón Isabel De La Fuente
Estará presente y claro que mis deseos por ella y todos uds. van con mucha energia a favor de que 
nada les suceda. Un abrazo Isabel

P.S. Desde mi corazón, tu hija como todos los trabajadores de la salud de todo el planeta y todos los 
enfermos, estará en mis oraciones cada día. Espero muy pronto nos avises que ya está TOTALMEN-
TE SANA, INMUNE, por el Poder de La Fuente Divina de la Vida.

P.D.D.A.G. Mi oración en este momento a su hija
Pronta recuperación (corazones)

J.G. Sending love Light & Healing

 Isabel De La Fuente Gracias, T.You.J.G. Un gran abrazo, para ti.
 
P.A.S. Un abrazo fuerte desde Argentina!! Fuerza!!

R.G. Me uno a ti Isabel y a todos vosotros en la oración por tu hija, por ti y por todas y cada una 
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de las personas afectadas por este virus. Que la luz De Dios la proteja y nos proteja a todos, nos 
dé fuerza y fortaleza y nos ilumine a todos ahora y siempre. Un fuerte abrazo para tu hija y para ti
 

Isabel De La Fuente Muchas gracias, R.G., te agradezco tu oración y tu petición para mi hija y 
para todos los trabajadores de la salud, y para todos los afectados, enfermos y víctimas de este 
atentado contra la población mundial. Te mando otro abrazo fuerte también para ti y tus seres 
queridos.

G.H. Estamos contigo lsabel , oraremos .. ella estara bien ! Dios con ella!!

C.O.E. Mucho ánimo. Todo saldrá bien

Isabel De La Fuente Gracias, C.O.E. Todo saldrá bien. Es lo que desea-
mos y todos tenemos esperanza de que sea así. Gracias por tu comen-
tario. Un abrazo.

N.I. fuerza !!!

I.G.D.A. Bendiciones infinitas mucho Amor incondicional para ti y para tu hija.

S.A. Nunca bajar los brazos, Dios y Los Ángeles cuiden y pronto esta tormenta pase, estrecharán 
un hermoso abrazo. Cuídense uds. Su luz hace temblar a muchos. La abrazo con mi corazón y el 
respeto que se merece por ser quien es.

Isabel De La Fuente S.A. te agradezco tu comentario, tus buenas intenciones y deseos.  Y 
gracias por tu generoso respeto y consideración hacia mí...
Te mando otro abrazo, de corazón, para ti también .

 S.A. Isabel De La Fuente La Paz de Dios tranquilice tu corazón. 

A.A. Que la luz de mi padre eterno la cubra y le dé salud por siempre.

A.T. Dios mio! Qué rabia tengo Isabel, perdóname pero esta noticia me llenó de profunda ira, cómo 
es posible que tanta gente inocente, gente buena, gente noble, sea perjudicada? Oh Dios.. ! Justicia!

P.C.M. Lo siento muchísimo. Que se recupere pronto.

N.C. Hola Isabel, le mando a tu hija luz diamantina y tb se la mando a todos los profesionales sani-
tarios.... deseo de corazón que se recupere lo antes posible y que toda esta pesadilla acabe ya. Os 
mando a las dos un gran abrazo  y todo mi cariño 

Isabel De La Fuente N.C.! Muchas gracias. Sí, es lo que deseamos todos, pero... esto va a ir para 
largo. Genial tu envío de Luz y el abrazo y tu cariño, que ahora se lo voy a pasar a ella.   
Yo también os deseo que os cuidéis mucho los dos, Nuria.. Un beso y abrazos para Gary y para ti.

G.O.H. Que la Luz del Universo las proteja.

S.S.G. Macias Estoy con vosotros Isabel De La Fuente, confía y tranquila, no dejes que tu vibración 
baje. Todo se quedará bien. Un fuerte abrazo con mucho AMOR.

Isabel De La Fuente Muchas gracias por tus palabras, querida S.S.G.M. Yo también te mando otro 
gran abrazo, de corazón.
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S.S.G.M. Isabel De La Fuente

S.A.M. que la Virgen de Guadalupe te cubra

Isabel De La Fuente que así sea, S.A.M. Mi hija fue bautizada, aquí en Madrid, en España, por 
un sacerdote mexicano, -el que fue mi único maestro- en la iglesia de Nuestra Señora de Gua-
dalupe... Antes, cuando supe que estaba embarazada de mi hija, esa misma mañana, acudí ‘ a su 
llamada’ en la misma iglesia guadalupana (la llamamos coloquialmente “la Mexicana”) le entregué 
y pedí protección, a mi hija, en una ‘consagración’ previa, en un acto donde fui guiada por 
‘Ella’, en trance, para su protección y guía durante su gestación y su vida...
Podemos decir que, la Virgen de Guadalupe, ha sido mi gran Guía desde niña; algo extraño, aquí, 
en España. La tengo aquí presente, en mi propia casa, y siempre protegiendo toda la trayectoria 
vital de mi hija y mi propia vocación espiritual.

Gracias por tu providencial y muy bien ‘guiado desde arriba’ comentario, para con mi hija y para mí.

Un gran abrazo, de corazón. Y que la bendición de la Virgen Guadalupana, Patrona de América, se 
extienda y abarque a ti y tus seres queridos, a toda América y España, y a todos los rincones de la 
Tierra.

 S.A.M Isabel De La Fuente abrazo fuerte

S.H.Z. Isabel, siento muchísimo lo que esta sucediendo y mas cuando le toca a un hijo, rezo por 
ella y por ti y envio luz y mucho amor, va a sanar y estará mas fuerte que antes... bendiciones!

P.G. En Nombre de Jesús, la declaro SANA, confiemos en el mejor médico.

B.Z. She is a warrior, she will b fine. (Ella es una guerrera, estará bien.)

V.R.C.D. Paz y sanidad

Isabel De La Fuente  
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4237368526277082&set=a.471038006243505&type=3&theater&not
if_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1585441613742225

Isabel De La Fuente
28 de marzo

Buenas noches, descansa...
Mañana será otro día, y estarás bendecido, bendecida, protegida, protegido , por la más excelsa Presencia, 
por tu ángel de la guarda, por la inconmensurable luz del Yo más Compasivo y Misericordioso; pero, sobretodo, 
regenerador. Descansa... Tú, y tus compañeros...

Línfirmier
Hydroxychloroquine et Azithromycine
est es un traitement efficace du Co-
vid_19 #Covid_19fr.
Comme vous pouvez constater, les 
resultats sont spectaculaires à

  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4237368526277082&set=a.471038006243505&type=3&theater&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1585441613742225 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=4237368526277082&set=a.471038006243505&type=3&theater&notif_t=feedback_reaction_generic&notif_id=1585441613742225 
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No carguéis sobre vuestros hombros la dureza del designio incierto de la Vida , porque ya habéis entregado vues-
tros conocimientos, vuestras capacidades, vuestras aptitudes, vuestra energía, vuestra alma, vuestra mente, 
vuestro corazón, vuestro cansancio, en cumplir hasta el último aliento ... y el de aquellos a quienes servís, asistís, 
sanáis y acompañáis. La compasión sí está en vuestras manos; el 
dictado severo de la propia Vida, no.

Por eso, vela porque tu Presencia nunca sea opacada por el exceso 
de sufrimiento y el cansancio. Porque, aunque el agotamiento y el 
dolor invaden vuestro cuerpo y vuestra mente, al ver que habéis 
hecho lo posible y lo imposible , y al final, se impone la autoridad 
sagrada , que se escapa de vuestro entendimiento, el espíritu sabe 
que no habéis hecho más que la más alta Voluntad de Dios. Y lo 
habéis hecho con plena consciencia de vuestra mente, y con plena 
consciencia de vuestro corazón. En estos tiempos, no sólo ofrecéis 
vuestra vida para salvar al mayor número posible de vidas; estáis 
demostrando y ejerciendo, el verdadero poder del Amor.

Descansa....                                                       
Mañana, a pesar de que trabajarás, otra vez, sin descanso, y hasta 
el extremo, desde la mañana a la noche... , mañana, te decía, mañana será, para vosotras, para vosotros para 
todos, a pesar de todo, por encima de todo, un nuevo y esplendoroso día.          (Dibujo de Isabel De La Fuente)

Ana Isabel De La Fuente
Isabel De La Fuente

M.B.Q. mucha luz sanadora para ella, tu sobrina, y todos los tuyos.

S.Q. que Dios Tododeroso tenga misericordia del mundo entero. 

E.M. Un fuerte abrazo querida Isabel De La Fuente... Los mejores deseos por la recuperación de tu hija. 

E.B.C. Mucha buenas energias y mis mejores deseos de salud para tu hija.  

G.G.O. BENDICIONES de sanación para tu hija, sé que saldrá de este delicado momento de salud, lo 
decreto aquí y ahora mismo. Abrazo de Luz Esmeralda desde Medellin Colombia. 

A.D.G. Todo va a salir bien ella es fuerte.

A.P.O. Mucha luz sanadora para tu hija, todo esta bien para ella, bendiciones mil.

G.F.R.M. Todo va a estar bien, les envío un fuerte abrazo.

P.G. Que bello testimonio, pues con mayor razón Nuestra Virgen intercediera por tu hijita, un abra-
zo. Recordemos que donde dos o más se reúnen ahí está Dios. La fe mueve montañas.Seguramente 
tu hijita será un gran testimonio del amor de Dios.

G.G. DESEO DE TODO CORAZON... TU HIJA SE MEJORE PRONTO... ES JOVEN Y LOS JOVENES SE RE-
CUPERAN RAPIDO PORQUE TIENEN UN SISTEMA INMUNE MUY FUERTE..

J.G.P. save your healing energy for Yourself (Por favor, ahorra tu energía curativa para ti mismo)

C.G.S. Todo mi Amor y Luz...           
Bendiciones

https://www.facebook.com/CONSCIENCIAENACCION
https://www.facebook.com/IsabelDeLaFuenteConscienciaenAccion?__cft__[0]=AZUYT8NGnpovXO22YMZzij9GaovHgbBPD40afB8wqWuxKolre4qMkJFMdQDBnpoqzTCaZre_MNXTnY4rGsCwOKSzI20GlOwDqK_Zq6SM1dmtVj5qehdtwYXFBEwrU3vXWD8&__tn__=-UC%2CP-R
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Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, C.C.S. Si, es tremendo... Espero que no le pase nada a 
tu hija. Pero, desgraciadamente, el cien por cien del personal que trabaja en el colectivo sanitario 
está infectado. La cuestión es que lo pase con poca carga vírica, que es de lo que se trata... Es todo 
tremendo... no se puede explicar lo que está sucediendo en los hospitales y centros de mayores, 
porque la gente no podría soportarlo, y quizá, superarlo.
Que Dios proteja a tu hija a ti, y a toda tu. Sigamos rezando.

S.B. Ohhh Querida Isabel!!!! Deseo que tu hija salga bien seguro estará con todos los cuidados 
y Protección...para vos también mucha Fe y Fuerza ...seguiremos conectadas y unidas desde el 
Amor!!!! Gracias por estar en mi camino!!!! Te admiro!!!!

G.G. ORACION PARA QUIEN NO SE PUEDE QUEDAR EN CASA Y TIENE QUE SALIR A LABORAR, MEDI-
COS, ENFERMERAS, ASISTENTES DE LIMPIEZA, ETC.

“Amado Arcángel Rafael, te pido con todo el amor del mundo cuides y protejas en salud per-
fecta a todas las personas que tienen que realizar alguna labor en estos tiempos y no les es 
posible quedarse en casa, te pido que coloques a cada uno de ellos un ángel de la salud para 
que lo guíe y llene cada célula de su cuerpo de amor. También te pido amado Arcángel Miguel 
que los llenes de seguridad con tu rayo azul para que encuentren la fortaleza para realizar su 
labor. Que todo sea de acuerdo a la voluntad del Padre para el mayor y alto bien de todos los 
involucrados. Así sea, Así ya es.” 

M.B. Mil abrazos de luz para ustedes, cuenta con nuestras oraciones con mucho cariño, bendicio-
nes infinitas.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Martha. Oraciones y bendiciones para mi hija, y para 
todos nosotros, en estos momentos tan críticos. Mi hija, tiene neumonía, que es como se mani-
fiesta el Cov 19... Ese es el gran peligro...
Oremos, por favor. Gracias.

G.A.P.R. Yo soy tu. Yo rezo por la buena salud definitiva tuya, mia, de todos los seres de buena vi-
bración de amor que... somos muchos en este planeta Madre Tierra.

I.A. Muchas bendiciones para tu hija, Oraremos por su pronta recuperación. Dios con Uds. bendi-
ciones 

Y.R. Rápido que reconozca a Jesús como su señor y salvador y el la librará de la muerte hablo ense-
rio. Que haga la oracion de fe.

Ana Isabel De La Fuente Desgraciada o afortunadamente, según, cada quien tiene sus propias 
creencias, y no podemos forzar a nadie en cuanto a los temas del espíritu, ni siquiera padres 
con hijos, ni hijos con padres. Se hará, como no queda otra, según la más Alta Voluntad de Dios, 
pero... con el corazón de cada uno con su propio entendimiento de su propio Espíritu Superior...

En todo caso, nosotros, podemos, por la Compasión más poderosa del Espíritu, rezar para que el 
Espíritu de Dios la asista en la forma, manera y entendimiento de su Propio Ser.

Muchas gracias por tu comentario. Te comprendo, y agradezco tu intención: y la intención, esa, 
es lo más poderoso que existe.
Un gran abrazo
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Y.R. Ana Isabel De La Fuente, te entiendo, yo soy un buscador de la verdad y encontré mi ver-
dad y me hizo libre. Me libró de la muerte Isabel, pero yo no creía, mi madre fue la que clamó a 
Dios, realmente yo no creía en Dios hasta que me sanó y libró de la muerte. Pero no fui yo, fue 
mi madre quien clamó a Dios le pidió al padre al soberano (todo lo que pidiereis al Padre, en el 
nombre de Jesús os será hecho) (al que cree todo le es posible). Marcos cap.9- versículo 23 mi 
intensión fue apresurada pero mi espiritu es humilde, es que me caes súper sos un cerebro de 
infarto, por eso Jesús es de la fuente verdadera, el venció la muete, te pido que clames al Espí-
ritu Santo, pídele en el nombre de Jesús al Padre que la sane y os aseguro que su misericordia 
alcanzará Tu casa, un abrazo fuertisimo te amo con el amor del Cristo vivo (cree en el señor Jesús 
y tú y tu casa seran salvos) 

A.H.S. El Arcangel Rafael medicina de Dios, le dara’ su salud total.

P.B. https://es.wikipedia.org/wiki/Crimen_de_lesa_humanidad Crimen de lesa humanidad - Wiki-
pedia, la enciclopedia libre. ES.WIKIPEDIA.ORG

Ana Isabel De La Fuente totalmente de acuerdo. Curiosamente, llevo días, pero en especial y de 
forma insistente este fin de semana, pensando exactamente en esto mismo: ‘Crimen de lesa hu-
manidad’. Si tuviéramos suficiente valor... (cosa que es muy difícil, y además ya está mermada la 
salud y defensas físicas de la mayoría de la humanidad, pues ese era el objetivo a conseguir con 
este ataque de bioterrorismo contra toda la humanidad, será difícil que se pueda unir a la masa 
humana para derrocar a este poder en la sombra, sus secuaces, cómplices obreros ejecutores, 
como el gobierno de España y todo el espectro político al servicio de los Bilderberg. Ojalá el en-
tendimiento superior de algunos, aunque seamos pocos, podamos generar la suficiente fuerza 
para conseguir que algo cambie el rumbo siniestro impuesto por esta fuerza satánica dominan-
te... hasta ahora., Fe, Esperanza, Empoderamiento sumo y supremo, consciencia plena, y la más 
Alta Voluntad-Vibración del Supremo y la Suprema Presencia de Dios sobre todo y atraviesa al 
Todo, sean y actúen en nosotros y a través de nosotros ahora, en este instante, y siempre, aquí 
y allí, en ésta y en el resto de dimensiones donde el ser humano vibre y sea determinante en su 
propio Destino y el Destino Superior.
Gracias por el enlace. Un gran abrazo.

P.B. https://es.wikipedia.org/wiki/Bioterrorismo
Bioterrorismo - Wikipedia, la enciclopedia libre

P.B. https://es.wikipedia.org/wiki/Corte_Penal_Internacional
Corte Penal Internacional - Wikipedia, la enciclopedia libre
ES.WIKIPEDIA.ORG

Ana Isabel De La Fuente Es prácticamente imposible conseguir en España. A parte de que está 
prohibido la venta y su uso, desde hace tiempo, si se pudiera conseguir por Amazon, ni siquiera 
puedes tener garantías de que no te estafen o sea algo peor.

Gracias, por tu recomendación.

L.F. Que el manto azul y rosa de nuestra madre la virgen cósmica la envuelva, proteja y sane, así 
como a todas las personas que arriesgan su vida e defensa de la salud del prójimo, madre no per-
mitas que desfallezca, multiplica su energía y su luz, protégelos con tu manto de rosas oh divina 
protectora, gracias padre/madre hecho esta.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias por tu invocación y oración. Un abrazo

https://es.wikipedia.org/wiki/Crimen_de_lesa_humanidad 
https://es.wikipedia.org/wiki/Bioterrorismo 
https://es.wikipedia.org/wiki/Corte_Penal_Internacional 
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R.A. Ajo, cebolla roja, limón y miel.

RA. https://youtu.be/mGMBRSP_9DU
SANTO REMEDIO, UN POTENTE ANTIBIOTICO NATURAL

El post anterior fue censurado y hoy, 5 de enero 2021 me da la oportunidad de insertar este 
testimonio. (María Graciela Dillet, maquetadora)
De la página de Marcelo Daniel Otero
https://www.facebook.com/oteromarcelo.lp/videos/1482850121885223

D.M.T. Mi amadísima Ana Isabel De La Fuente, sabes que mi corazón y mi oraciones contigo, con 
ellas y con tod@s... Hoy te lo reitero y así lo manifiesto. Te amo.

Ana Isabel De La Fuente Mi querido D.M.T., Hoy más que nunca, esas oraciones y buenos de-
seos mutuos, entre los que nos conocemos y reconocemos, cobran verdadero sentido. El sen-
tido único de la fuerza interior sagrada y todopoderosa, que proviene del Único Dios, Poder, 
Sabiduría y Compasión. Por eso lo recojo de tu corazón y de tu mente, y espero que le llegue a 
mi hija, que el coronavirus le ha atacado, como a todos los enfermos, al pulmón. Los infectados 
sufren en un porcentaje de casi el 80 por ciento, el ataque al pulmón y corazón, y todo lo que 
eso conlleva y afecta al resto de órganos; por eso es tan rápido su desarrollo y tan letal. Espero 
que me entiendas... Gracias por tus oraciones e invocaciones, ahora más que nunca necesarias, 
mi querido amigo,...  ahora más que nunca, en este momento tan dramático para mí, por 
mi hija... Un gran abrazo, y que la Bendición y la Protección de Dios os cubran a ti y a tu familia, y 
a todos los pueblos del Mundo.

 D.M.T. Ana Isabel De La Fuente Amén hermosa. Mis oraciones con ustedes...

Ana Isabel De La Fuente Gracias, Begoña Domenech Ferrandiz… La situación entre los infectados 
y afectados directos, es crítica... Mi hija tiene neumonía por infección del cov 19... Ojalá le 
lleguen vuestros abrazos,luz y oraciones, -mi hija cumplió 28 años en Enero.....- a todos, a mi 
hija, a nosotros, y a toda la humanidad...
Gracias.

J.S.C. mirate el MMS..... QUE SE MEJORE PRONTO....

Ana Isabel De La Fuente Gracias. Sobre el mms, que llevo 10 años divulgando sobre ello, ya he 
hablado en estos últimos tiempso en todos estos posts relacionados con el cov 19. En España 
ahora no se puede conseguir... Saludos.

S.C. Mi corazón, mi espíritu sigue en oración por tu hija, tu sobrina, por ti mi querida Isabel y por tu 
familia y demás compañeras, doctores y colaboradores de todos los hospitales que siguen dando 
su luz de su ser a tantos paciente que los necesita, mi oracion, se funde con la luz de Dios, pidiendo 
por cada familia y por todos nosotros, con mis ojos cerrados centrando en lo más profundo de mi 
corazón, doy gracias a Dios que ella, tu hija está bien, porque me adentro en su ser y siento una es-
pecie de calma, se repondrá así lo siente en mi corazon, con mi ser, mi espíritu y mi luz, seguiremos 
en oración pidiendo a Dios y a los seres de luz que nos aman que esto pronto acabe y no se pierdan 
mas almas,.. Dios con todo mi corazón.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, mi querida Sofia Colombres, por tus oraciones y tan bue-
nos deseos por ellas, por todos... Mi hija, como todos los infectados por cov 19, tiene neumonía...

https://youtu.be/mGMBRSP_9DU 
https://www.facebook.com/oteromarcelo.lp/videos/1482850121885223 
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Tiene 28 años, cumplidos en Enero... y con patologías anteriores... Te aseguro que tus rezos son 
lo más necesario para mi hija y para mí en estos momentos tan brutales para toda la humani-
dad... Pero, en especial para mi hija... Espero que me comprendas. Un gran abrazo y protección 
y bendición suprema para ti y toda tu familia, y todo tu pueblo y nación.

Que Dios nos bendiga y proteja a todos... .

S.C. Isabel, todos todos los días no dejo den pedirle a Dios por la salud de tu hija, con mis palabras, 
mi espiritu, mis manos, mi corazón y mi energía en el transcurso del día varias veces yo pido, esa 
luz sanadora con humildad y gratitud y amor mi conexión con Dios la luz sanadora sobre ella, y se-
guiremos todo el tiempo hasta que ella esté restabledida, gracias Dios mio

E.B.A. Nuestras oraciones con uds.

M.A.K.T. Estimada servidora de la luz, todo saldrá bien, desde aquí te acompaño y a tu hija en mis 
oraciones el universo no nos defraudará Confía las amo y honro a las tres.

Ana Isabel De La Fuente Mi querida Mirta Analia Knauer Tello, te agradezco de corazón tus buenos 
deseos. Dios nos ayude a ella, a nosotras, a todos. Mi hija tiene neumonía como consecuencia 
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directa de la infección por Cov 19.... No puedo contarte la gravedad de la situación... en España 
y en tantos lugares del Mundo, a partir de ahora... 

Tus rezos, te lo aseguro amiga, para nosotras son muy muy necesarios.. Un gran abrazo, protec-
ción y bendición para tí y tu familia.

A.L.C. Mis oraciones y deseos de pronta recuperación.

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, A.L.C. La situación es crítica en estos momentos en Es-
paña, entre los cientos de miles de infectados, y los miles de muertos. Los datos no son ni un 10 
por ciento de la realidad. El contagio es de aproximadamente 10 millones de personas, entre los 
47 millones de habitantes en España. Y los muertos directos o indirectos por Cov 19, y los cientos 
a los que no se les está haciendo el test, ni antes ni después de muertos, yo estimo que serán de 
unos 15 mil...

Mi hija tiene neumonía, que es lo primero a lo que ataca el COV 19, arma de bioterrorismo 
creada expresamente para diezmar a la población mundial, y debilitarla, hasta alcanzar en los 
próximos 150 años, los 2.500 millones de habitantes, directos, y el resto de la población mun-
dial, de forma indirecta, a través de la modificación definitiva del ADN general de la humanidad, 
y su elemento de control que será la vacuna obligatoria con el chip directo con el sistema sate-
lital del Planeta ...

Espero que mi hija sea protegida por todos vuestros buenos deseos, ante una situación tan 
dramática como la que yo estoy viviendo, y la mayoría de los españoles que están viendo morir 
en masa a todo tipo de personas, aunque no se esté ofreciendo esa información en las noticias 
al mundo. Todo es mentira. Una pura y brutal mentira, pues esconden la realidad porque se ha 
establecido una dictadura extrema en España, con una censura más extrema todavía en todos 
los medios de comunicación oficiales y extraoficiales. Están persiguiendo a todos los que quie-
ren gritar y detallar la verdad de lo que está sucediendo en los hospitales, centros de salud, mor-
gues, centros para mayores, asilos, en las cárceles… (tremendo... tremendo...) entre la propias 
fuerzas de seguridad, donde están muriendo policías, militares, guardias civiles, a montones.. 
además del personal sanitario que, escucha atentamente, está infectado al 100 por cien. La 
mayoría de infectados no está siendo contabilizada porque no hay tests suficientes y simplemen-
te no se hacen. Los infectados en España será ahora de unos 5 a 10 millones. Pero, irán todos 
cayendo sucesiva y paulatinamente. Y así en toda la Tierra. El atentado contra la humanidad es 
global, y me temo que, por el aire... e inoculado y implantado e implementado directamente 
por cuerpos secretos, en sitios estratégicos y de manera escalonada.... Todo estaba perfecta-
mente organizado, establecido y guionizado por un único poder ramificado en dos brazos, que 
obran sobre el Mundo, y maquillados bajo signos políticos o gubernamentales inventados, y que 
nunca existieron. Hace años que, en mi caso, llevo denunciándolo y contándolo en los espacios 
y medios que he podido. Y al final, así, y de manera desgraciadamente exacta, así ha sucedido. 
España está bajo el mando y el yugo de un poder siniestro al servicio  de los Bilderberg, el FMI, 
el sionismo más acérrimo y todos sus esbirros oficiales. Y han impuesto una dictadura sin pre-
cedentes... marxista.

Que Dios nos proteja, nos fortalezca nuestro sistema inmunológico, nos empodere de manera 
absoluta, nos resguarde y eleve sobre esta mátrix ya implementada, ahora, siempre, aquí, a 
toda la humanidad. Y a mi hija y enfermos que ahora mismo copan la Tierra por esta arma de 
bioterrorismo, artificial e inteligente, que es un compuesto tiple ácido, y no es un virus, aunque 
programada, en parte funcione como tal, y los que seguirán infectándose de aquí hasta final de 
siglo. 
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Dios en Mí. Dios en Todos Nosotros. Ahora, siempre. En todas las dimensiones.

Gracias.

A.L.C. Ana Isabel De La Fuente De verdad que lamento mucho lo que está sucediendo. Puedo sentir 
tu dolor como madre y ser humano. Si me lo permites, además de mis oraciones, puedo colaborar 
haciendo Tameana a distancia a tu hija. Es una técnica de luz que utiliza cuarzos y símbolos pleya-
dianos. Recibe un abrazo, bendiciones y solidaridad.
 

Isabel De La Fuente Querida A.L.C. Te agradezco que te centres en la ayuda a mi hija y tu 
consideración a nivel personal.
Pero, mi comentario original quería exponerte y hacerte comprender que la gravedad de la si-
tuación que no sólo está viviendo Europa, con España e Italia a la cabeza, y China, con los miles 
de muertos, que son 10 veces más de lo que ofrecen las autoridades (al servicio del poder único 
mundial) y el número de infectados es casi global en todo el Mundo, debido a las fumigaciones 
masivas a través de las estelas químicas dejadas por los poderes militares y también aviones 
comerciales especialmente dotados para ello, en todos los cielos de la Tierra, más otro tipo de 
inoculaciones, implementaciones e infecciones con tal substancia, este triple ácido que no es 
un virus, sino un arma biológica diseñada en laboratorio, cuya primera patente se realizó en 
el 2001, sino que vais a vivir todos vosotros, todo tu país, toda América y todo el planeta sin 
distinción; porque, insisto, y vuelvo a repetir, este plan de control y eliminación, ejecutado a la 
perfección, de manera exacta por todos los gobiernos, es un ataque de bioterrorismo, en un plan 
perfectamente organizado, guionizado y ejecutado, desde las más altas instancias mi l i t a r e s 
del gobierno único mundial, para la esclavización y control de toda la humanidad a partir de la 
‘pandemización’ viral y a discreción que obligará a una reagrupación única con un sólo gobierno 
que dirigirá a partir de ahora el devenir de toda la humanidad.

La implantación del chip a través de la vacuna obligatoria, y otros elementos químicos y 
biológicos, acompañados de nanotecnología, harán que el ser humano esté ya totalmente 
conectado a todo el sistema satelital que orbita en red desde las capas más altas de nuestra 
atmósfera, atmósfera, y en un radio determinado de nuestro cosmos inmediato, modificarán, a 
su vez, el ADN, programándolo para que el correcto funcionamiento del chip, y su manejo desde 
todo este sistema satelital, y sea duradero en los próximos, al menos, 300 años, según el plan 
de los poderes oscuros, satánicos, que se han hecho con el control de la humanidad. Digamos 
que se dará por implantado y dará comienzo a la era de la tecnología y la inteligencia artificial, 
total y absoluta sobre el planeta. Con la transgenización de todas las especies,la artificialidad del 
cuerpo físico, y las sucesivas integraciones en tales cuerpos artificiales de espíritus y entes del 
bajo astral. Todo este plan tiene ramificaciones muy complejas y dimensionales. Y tomarse a la 
ligera el golpe de mano que ha dado este poder sobre la humanidad con esta pandemia global, 
es de irresponsables, inconscientes, o merecedores de tal estado y dominio por parte de estas 
fuerzas e inteligencias.

Protegeos, comenzad YA a tomar medidas drásticas, organizaos para hacer miles o millones de 
mascarillas, trajes especiales de aislamiento y demás material para el personal sanitario y el 
resto de profesionales y de la sociedad en general.

Esto no es una broma. Es una declaración de guerra, la Tercera Guerra Mundial, de un gobierno 
mundial contra toda la humanidad. Somos su enemigo, siendo su objetivo a dominar, controlar 
y esclavizar. Lo que os espera es dramático. Van a morir miles de personas en tu país, y se van 
a contagiar millones. Como está sucediendo en todo el planeta. Organizaos y empezad a hacer 
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acopio de víveres, fármacos, y sobretodo, empezad a fabricar en masa y en cadena todo tipo de 
protecciones urgentes contra el arma de bioterrorismo llamada Covid 19.

Espero que me hayas comprendido.

Por lo demás, te agradezco tu deferencia, y tu generosidad para con mi hija y para conmigo.

Un gran abrazo

L.M. Troncoso Sanarás porque eres poderosa y porque vibras en el amor.

O.V. Que jamás olvide ...DIOS ES EN ELLA Y EN TODOS NOSOTROS. Y DIOS ES PERFECTO 

M.R.H.V. Mis oraciones. Mucho ánimo para seguir adelante!

D.F.M. Mucha fuerza guapa! Un abrazo

M.H. Te envío toda la Luz, el Amor y la Energía que necesitas

G.D.
“Sí, soy Positiva. Y no sólo para el Covid, sino para el largo camino que me queda por recorrer.” 

El refrán dice: “De tal palo tal astilla” y acá diríamos “Hija e tigre...” Las amo, toda las fuerzas para 
las dos. Abrazos.

 Ana Isabel De La Fuente Gracias.

J.L.L. si es que no se como pueden trabajar los pobres sin medidas de seguridad

Ana Isabel De La Fuente No llegaban nunca. Los propios supervisores y directivas, en la mayo-
ría de los centros hospitalarios, actuaron bajo un guion siniestro y perverso, ordenado desde 
las altas instancias del gobierno, igualmente satánico y perverso, al servicio de los Bilderbergs, 
actuaron en contra de sus trabajadores. Todas las directivas hospitalarias han seguido un guión 
exacto, con los tiempos perfectos, esperando a que la pandemia se estabilizase y se disparase, 
negando el material a todos los trabajadores, y persiguiéndoles, vejándoles, humillándoles, obli-
gándoles a quitarse las protecciones que ellos se inventaban en sus propias casas para frenar 
en algo el avance de la infección entre los propios compañeros y demás enfermos. Los propios 
supervisores y directivos han hecho una guerra interna contra el sentido común, como si estu-
viesen poseídos, despojados de cualquier sentido común, y han permitido que se infectasen 
absolutamente todos los trabajadores, en una especie de posesión maligna múltiple y perfec-
tamente organizada. A mi hija NO LE DEJABAN LLEVAR MASCARILLA, ni tenía ningún tipo de 
protección, e incluso le querían obligar a quitarse la que ella llevaba por su propia cuenta... 

En un hospital tan conocido de Madrid.... privado... ahora estatalizado... El caos estaba tan per-
fectamente planeado que ha sido un calco en el resto de hospitales y centros en España. Y el 
gobierno, satánico, y el resto de grupos políticos, igualmente miserables, cómplices, siguiendo 
el mismo plan, no ha movido un dedo. Los que están salvando la situación son las empresas 
privadas, mile de anónimos, y otros que están donando material a toneladas, más el propio 
pueblo español que, como siempre, están construyendo su propia realidad de generosidad, 
actución sin vacilación, entre todos los ciudadanos, en una red de ayuda, efectiva, útil, directa, 
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con máxima rapidez para atender en todo lo que necesitamos sin eseperar que estos satánicos 
hagan algo por nuestra nación, ni contra nuestra población al completo.

Me importa un bledo las creencias políticas (programación mental) de cada uno. Lo que me 
preocupa es el satanismo oficial implementado sobre toda la faz de la Tierra. Ahora, el ser hu-
mano, tendrá que hacer ‘algo’, al mismo nivel, que esté a la misma ‘altura’ del poder oscuro, ‘el 
Anti Cristo ‘, que todos sabíamos o intuíamos que, irremediablemente, en algún momento de esta 
locura de mundo, en caída libre, boca abajo, y en oscuridad impuesta, iba a llegar. Eso espero, 
deseo, en ello confío, y pongo toda mi confianza, iluminada y empoderada por la fuerza del Gran 
Espíritu de Dios, de la Suprema Presencia, aquí y en todos los planos donde se posa, es y existe 
mi espíritu y mi sagrada Presencia....

Gracias por tu comentario. Dios nos proteja a todos. 

M.L. Que se recupere pronto, que Dios OS bendiga y proteja.

A.F.B. Mucha fuerza para ti y para tu hija Isabel! Sin duda saldrá de esta! Todas nuestras oraciones 
para ella, todo el personal sanitario y todos los que están luchando contra esta enfermedad! Las 
abrazo!

J.C.E. Ánimo. Todo será sanado. Dios le envíe mucha sanación a tu hija

S.F.G. con que la tratan? con interferon?

Ana Isabel De La Fuente lo desconozco, pero es un cóctel de fármacos, 
enorme. Ella está aislada en su casa. La tratan sus propios compañeros 
del hospital.

E.P. Te envio un abrazo muy fuerte para las dos.

 Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, E. Un gran abrazo para ti también

A.F.O. Bendiciones para tu hija. Que la energía Divina esté con ella en estos momentos y pueda 
transmutar de la mejor forma el virus. Abrázoles desde Chile, estimada Ana Isabel De La Fuente.

C.M. Isabel te mando bendiciones y mucho Amor para tu hija y a todas esas personas afectadas 
por este virus. Son momentos de recogernos y observar nuestra mente con esos pensamientos mas 
elevados para atraer frecuencias altas. Ya verás como todo saldrá perfecto. Un abrazo fuerte

 Ana Isabel De La Fuente te agradezco tu mensaje, Cristina... Un gran abrazo, para ti también.

M.Z.S. Bendiciones, porque lo vales, eres fuerte y valiente... Y tu lo puedes... Bendiciones bella. 
Porque eres una guerrera. Un fuerte abrazo. 

Ana Isabel De La Fuente muchas gracias, M. ... Te agradezco tus buenas intenciones y deseos. Mi 
hija tiene neumonía y pertenece al grupo de riesgo, por dolencias anteriores... Sólo espero que 
quienes recen de verdad, les interese de verdad, velen por mi hija y por mí, porque esto es tan 
grave... Y mi hija vive en otra localidad, y no puedo, no me permiten estar con ella.
Un abrazo

M.Z.S. Ana Isabel De La Fuente mira de animarte, ten fe. Dios quiera que esto no sea un proble-
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ma, deseo de todo corazón que todo vaya muy bien. No pienses mal, tu actitud ahora más que 
nunca tiene que ser muy positiva. No te derrumbes todo ira bien. Se bien lo que digo... Pero tu 
y tu hijas vibrais en amor.. Y no puede fallar... Tengamos fe y entre todos rezamos por ella, en-
viando luz y fuerza...

Ana Isabel De La Fuente M.Z.S. no dejo de hacerlo. Pero, tampoco quiero que no se sepa la ver-
dad, tal y como es. Mi hija… no está bien. Necesito toda la ayuda de quienes en algún momento 
me han estimado, de una u otra manera. Porque, ha llegado la hora de la verdad. Mientras, mi 
fortaleza interior, de momento, sigue intacta... Pero, ¿y la fortaleza de mi hija....? El sistema in-
munológico es lo que hay que potenciar, y es en lo que desearía que la gente que está orando 
dirigiera su intención hacia ella... El sistema inmunológico, es la clave.
Gracias por tus muy bienintencionados comentarios. Un gran abrazo para ti, y toda la protección 
para ti y tu familia.

M.Z.S. Ana Isabel De La Fuente así lo hacemos entonces. Le envía luz y fuerza.

L.A. Dios y el Gran Espiritu te guarden Niña..... Mis respetos hacia Vos. hacia tu bella luchadora 
Madre... Te mando muchas pero muchas Bendiciones... muchas Luz.. eres grandiosa... Dios ten 
Bendiga te proteja... abrazos... bellas desde Mendiza Argentina... todo va a estar bien ganarás la 
batalla... eres Amor

E.E.A. mucha luz para tu hija y ustedes!! son fuertes, los guías de luz nos acompañan, no pierdan 
FE, refuércenla !!. Bendiciones.

B.L. Deseo que tu hija se recupere, además estoy convencida de ello. Y también quiero mandar mu-
cha fuerza y ánimos a todos los sanitarios y personas que están en momentos críticos de angustia. 
Un fuerte y caluroso abrazo Isabel.

F.M.C. Hola Isabel, dile a tu hija que se ponga imanes de biomagnetismo. O que vaya a un buen 
terapeuta de biomagnetismo., que le ponga los pares de imanes para el covid, los imanes matan el 
virus...

Ana Isabel De La Fuente ¿y cómo va a ir, si aquí en España nadie puede moverse de casa, está 
prohibido, todo está cerrado, y además, una persona infectada, está en cuarentena obligada, y 
más aislada por ley si cabe?

F.M.C. podía comprar imanes por internet, y ponerselos ella misma, y tambien se hace la terapia 
a distancia. Mira en youtube, mateo sanador cuantico, o celia biomagnetismo, le pueden poner 
los imanes a distancia. Tambien comprar mms o cds por internet, es efectivo consulta Andreas 
Kalker. Tiene solucion lo del virus., Mucho ánimo.

F.M.C. los biomagnetistas tratan a distancia, porque para la energia no existe la distancia.

F.M.C. Tambien es efectiva la plata coloidal, comprala en Amazon.

F.M.C. O que tome CDS o mms de Andreas Kalcker... y que esté tranquila que lo va a superar

E.B.Toda la luz y amor para tu familia ! Todo va a estar bien, es fuerte y esta protegida. Abrazos 
enormes
M.D.C.M.P. Cuídate, te nesecitamos
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V.D.O.A. Rezaremos, por su pronta recuperación pero empiza ya a darle mms. 

M.C. Dios te bendiga cielo. Vas a salir de esta. Seguro!! Y muchas gracias

Z.N. Bendiciones para ti y tu familia!! Bendiciones para la humanidad!!

J.V.G.L. Ya hay bastantes remedios para casos leves y siendo jovenes funcionan. Mejor curarse en 
casa, los hospitales son ahora más que nunca, focos de contagios, y soy de familia de médicos (mi 
padre y mi hermano entre otros).

Ana Isabel De La Fuente ¿”casos leves”? …. Mi hija, con 28 años, profesional sanitaria, en un 
hospital de Madrid, tiene neumonía, y tiene también patologías previas muy delicadas. Una 
neumonía... y si tienes familia de médicos como bien dices, bien lo sabes entonces, jamás es un 
caso leve. Y lo que está provocando el coronavirus, con más de 15 mil muertos en España, desde 
diciembre, y que no se han contabilizado, ni se contabilizarán, porque a la mayoría no se le está 
haciendo ningún test, son enfermedades pulmonares severas, y enfermedades de corazón y de 
cerebro en los jóvenes, la mayoría sin patologías previas. En el caso de mi hija, neumonía y pato-
logías previas, la situación es muy delicada... Ella, además, como sabes, trabaja en un hospital, 
expuesta millones de veces al virus, es decir, con millones de cargas virales que se acumulan en 
el cuerpo.. El personal sanitario, como los cuerpos de seguridad del estado, son los que más car-
ga viral acumulan, ese es el motivo por excelencia por el que esta infección es tan rápida y letal..
Amigo.. No podemos hablar tan así a la ligera.. Y menos en el caso de mi hija...
De todos modos, te agradezco tu comentario. Un abrazo.

I.C.S. Cómo sigue tu hija?

Ana Isabel De La Fuente De momento, todo igual. Está muy cansada, y guardando la cuarentena 
con muchos fármacos. Ella tiene neumonía, como todos los infectados...
Espero que las oraciones no cesen... por ella y por todos los enfermos en España y el Mundo, y 
por todos nosotros. Gracias por interesarte, Isabel Campos...
Un abrazo.

I.C.S. Ana Isabel De La Fuente seguiremos pidiendo por ella y por todos. Un gran abrazo

O.M.H. Mucha fuerza, ella Saldrá adelante con mucho amor como ella realizó su servicio, muchas 
bendiciones abrazo de luz.

S.R. Dios la bendiga y la proteja

S.R. Con mucha fe pido a papá Dios que te sane. que te cures. Que pronto vuelvas a casa a descan-
sar porque tú lo mereces.

Y.J.B. Mucha fuerza par ti Isabel y tu valiente hija. Que la Fuente Divina os bendiga y os proteja 
siempre. Bendiciones y mucha salud a todos vosotros!

Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias, Y.J.B. ... Bendiciones y mucho cuidado para  ti y tu fa-
milia, también.

O.L. Pronta recuperación para todo su Ser!
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 Isabel De La Fuente Gracias, O.L. Protección y mucho cuidado para ti y tu familia ante lo   
que viene.
 Un abrazo

 O.L. Isabel De La Fuente gracias igualmente.

M.M.M. ANIMOS CAMPEONA Y SE FUERTE.

M.A.G.R. Fuerza y Fe Que de esta se sale

M.S.P. Que nuestro Padre Jesús Cautivo te de fuerzas paea superarlo. Animo

D.S. TU SANACIÓN YA ESTÁ DADA. GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS!

C.H.F. Gracias por vuestro esfuerzo y toda la entrega amorosa dedicada a los pacientes.... Mi ora-
ción va por tu hija, sobrina y todos los profesionales de la salud. 

Isabel De La Fuente Muchas gracias, querida C.H.F. Mi oración e invocación es también para ti, tu 
familia y todo el pueblo chileno. Lo que os espera es, va a ser muy muy difícil. Un abrazo.

H.V. Hola Isabel que tome los gramos que más pueda de Vitamina C.

L.R.V. Dios la bendiga... La, sangre de Cristo tiene poder!! Sana totalmente Amén 

Y.O. Pronta recuperación Infinitas bendiciones

S.G.V. NO TENGO PALABRAS. PARA TU DOLOR. PÉRO ESTOY SEGURA DE ESTO. ĎIOS ESTÁ AHÍ CON UDS.

M.A.B. Fuerza, niña. Y a lucharla, que vencerás...

J.C.K. Toda la mejor energía para tu hija!!!

V.D.R.C. Mucha fuerza, mucho ánimo. Un abrazo.

C.G. Todo el amor y la mejor energía para tu hija, para ti y toda tu familia, querida Isabel.
Muchas bendiciones para ustedes 

M.E.M.S. Que Dios bendiga a tu hija y se reponga su salud,y proteja a todos los que trabajan para 
ayudar a los que están enfermos

J.V.G.L. Bueno, pues si puede tener complicaciones que la atiendan a fondo Todos los días medito 
por los enfermos y hago algún decreto. Con mis mejores deseos de mejora, un fuerte abrazo.

Isabel De La Fuente Muchísimas gracias, J.V.G.L. Te agradezco, una vez más, tu generoso comen-
tario. Protección también para ti y los tuyos. Un gran abrazo. 

G.A.A. Lo que tienes que experimentar no lo sé, pero estoy seguro que hay un plan Divino den-
tro de esa crisálida que ahora es obligatoria. Sigue creciendo y pronto estarás expandiendo tus 
hermosas alas. Pronta recuperación. Mensaje para tu hija. En tu caso la distancia y la situación 
no deja de ser un gran aprendizaje, mientras más grande y difícil la situación, más grande el 
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compromiso que tu alma ha establecido en esta vida. En todo existe el plan. Aguanta, guapea 
y sobre todo encomiéndate al supremo para que te dé sabiduría y mucha Luz para liberarte de 
todo aquello que te produce dolor. Para ti mamá. Bendiciones para toda tu familia y los tuyos. 
Caminar descalzo en la tierra, comer sano, tomar mucha agua, ver el sol en sus primeras horas y 
en el atardecer y sobre todo, creer. 

L.A.S.S. Esperemos en Dios este bien les mando un abrazo y fortaleza.

E.P.C. vaporisaciones en el rostro con agua caliente y cubriendo la cara con una toalla. Y mucho 
ànimo y amor de todos nosotros y nuestras oraciones y buenas vibras tocaré mi Gong muchos 
lo estamos tocando por el amor y bienestar de todos en el planeta.

S.R. Rezaré por tu hija, por su fuerza y también rezaré por vos para que la sostengas como Madre.

Isabel De La Fuente Muchas gracias por tus palabras, querida S.R.
Todo esto es muy complejo... mucho.
Te agradezco tus oraciones por el restablecimiento de la salud de mi hija, y por mí. Bendiciones 
para ti, tu hijo y toda tu familia. Cuidaos, mucho. Y que nuestras oraciones sean conjuntas, mu-
tuas y que abarquen a toda la humanidad.

Un gran abrazo, de corazón.

J.G. desde el centro de mi ser mucha luz para tu hija, ella va a estar bien.

S.O. Bendiciones infinitas.

C.H.S.L.A. Luz y Fuerza para tu hija!!!

M.I.G.O. Bendiciones

J.R.C. Ánimo, te esperamos

M.M.G. Toda la fuerza sanadora del universo se una a ella

M.A.M. Fe el que anda con Dios de todo sale

L.D.S.C. Gratitud, amor y salud...ahora a seguir adelante y meditando! 

C.C.R.D. Abrazos infinitos para tú niña, sus amigos y amigas que comparten su tarea en post del bien 
y la salud de tanta gente, otro abrazo para tí, Que la fuerza os siga acompañando ! Bendiciones.

I.F. Muchísimas fuerza a todxs.

P.J.H. Qe Dios te ayude ITE recuperes pronto

L.S.A. Estará presente en mis oraciones.

M.B.B. Dios proteja de todo mal a tu niña!!

M.C.M. Más Isabel De La Fuente ¿Cómo está tu hija?
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Ana Isabel De La Fuente Muchas gracias por tu interés, M.C. Acabo de escribir un post sobre 
esto. Un gran abrazo.

M.L.F.Q. Querida que tengas mucha suerte y fortaleza

A.C.C. Orando cada día... por tu hija, por tí querida Isabel, por mí y mi familia, por Todos y cada uno...
Por nuestra salud y Despertar....
Amén !!! 

B.A. Rezo por ella y por todos animos todo vaya bien ten fe.

B.A. Un abrazo amiga

M.Ch. Efecto placebo, fe, como sea tal vez funciona o tal vez no pero si no existe otra cosa que ha-
cer se puede intentar... Todo esto es para accionar con esperanza... Unirnos en amor Incondicional 
no soltamos de la luz Divina
... Es el último daño QUE NOS harán los SERES OSCUROS y densos.. Isabel De La Fuente... Tu Hija 
sanará no lo dudes.... Y ya veremos como triunfará el BIEN COMÚN.... DE ESO SE TRATA ÉSTE CAM-
BIO... PARA EL DESPERTAR MASIVO DE LOS HUMANOS DORMIDOS... TODO LO QUE DICES ES VER-
DAD... ESO QUIEREN... QUE LO LOGREN DEL TODO CÓMO DESEABAN NO... NO SERÁ YA POSIBLE.... 
LLEGÓ EL MOMENTO ESPERANDO... LA LUZ DIVINA SE POSESIONARA DE SU PODER PARA DESAPA-
RECER LA OSCURIDAD... RECUERDA SOMOS CREADORES... Y UNIDOS EN MASA CRÍSTICA LO HARE-
MOS REAL.... UN ABRAZO..... Y TU HIJA SE sanará lo sé... Un abrazo....

M.Ch. Unidos en masa crística los venceremos.... Se logrará el DESPERTAR DE CONSCIENCIAS

O.Z.R. A orar mucho por que ya todo esto acabe pronto. Un abrazo de luz para ti y tu hija, que se 
pondrá bien, lo merece

J.M.  fuerza amiga y sobre todo mucha fe que esto va ha pasar. La luz brilla más mientras que la 
oscuridad sea más oscura.

D.N.R Mis oraciones por ustedes y por todas las personas como usted yo tengo una hija también 
que es enfermera y también pido mucho por ella que Dios les siga dando fuerza y fortaleza para 
todo esto que está pasado y seguiré orando por todos bendiciones para todos.

M.S. Todo el cariño para tu valiente hija, y ojalá que muchas personas, que aún no le toman el peso 
a lo qué pasa, entiendan la gravedad del asunto. La tendré en mis oraciones. 

M.R. Cómo está tú hija Isabel De La Fuente....?

Ana Isabel De La Fuente Gracias por tu interés, M.R. Acabo de escribir un post sobre ello. Un 
gran abrazo.

M.R. Ana Isabel De La Fuente gracias, espero de mejore tu hija pronto, asistencia Espiritual para ella.

Ana Isabel De La Fuente 
M. R. muchas gracias.Lo mismo deseo para ti, y tu familia. Protección divina, y fortaleza absoluta 
para todos. 

L.A. Muchas bendiciónes para tu hija y para ti, están en mis oraciones.
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A.C. Que se sane ya tu hija .... que así sea ahora abrazos.

E.M.S.R. Mucha fuerza y energía 

L.H.H.D. Con todo el corazón mi mejores deseos e intención de que retorne la salud a tu hija, mu-
chas bendiciones y todo el universo abrace con desbordante vitalidad y salud a ti, tu hija y familia.
Un abrazo de luz y amor amiga.

M.F.C. Dios las Bendiga.. Saldremos de esta..

M.A. BENDICIONES !!!

M.F.O. Tu hija va a salir de esto, porque es un alma fuerte. Y tú como sabes hacerlo, la protegerás. 
Todos estamos orando por ella y por toda la humanidad. Te mando un gran abrazo.

I.R. Aunque ande en valle de sombra o de muerte no temeré mal alguno... ella está sana, tu eres 
fuerte para decretar, eres su madre. Que más que tú para hacerlo. Que le ordene a sus células con 
el poder del verbo, salud para ella y confíe en su Maestro Interno, que es Dios dentro de ella. Lo 
mismo para tu sobrina.

Isabel De La Fuente Así es. Gracias por tus palabras. Un abrazo, Ixora Roo.

I.R. Nutrirse bien amiga. Limón con ella e inhalaciones de hojas de Eucaliptos, que no sé si se lo 
permiten en el hospital.

Isabel De La Fuente Ella está ya aislada en cuarentena, muy medicada, en su propia casa. Gracias 
por tus recomendaciones. Un abrazo, Ixora Roo

I.R. Has dicho tanto, que no te pasaron por alto, ni a tu hija. Tu eres más fuerte que ese Corona 
Virus inducido.... Dios te siga guiando y fortaleciendo, en el amor no hay temor. 



Fluyendo, siempre fluyendo; esa es mi vocación. Mi Ley... De allí provengo, así
soy. Como el agua… Discurro por la vida. Nada me detiene, nadie puede dirigir
mi flujo, ni tampoco mi destino. Como el agua, sólo aspiro a fundirme con el
Mar. A quien debo el origen de mi existencia, a quien rindo mi conciencia, a
quien mis aguas reconocerán antes de atravesar La Puerta; La Puerta de la
transcendencia hacia una nueva Consciencia y su mar... 

Isabel De La Fuente

ACERCA DE ISABEL DE LA FUENTE: 
ANTROPÓLOGA Y ARQUEÓLOGA DE LA CONSCIENCIA Y LAS DIMENSIONES 

Me dedico profesionalmente a la investigación sobre el contacto multidimensional, las
experiencias transdimensionales, el contacto intra y extraterrestre, y el camino hacia el
auténtico contacto transcendente que es el auto-descubrimiento del Yo Superior. Siento que
estoy especializada en una suerte de arqueología cósmica y ancestral del ser humano... y que
adquirí el conocimiento en alguna otra dimensión paralela a la Tierra, de la mano de muchos
otros seres y consciencias avanzadas y relacionadas con el ser humano. La Observación de la
evolución humana desde otras atalayas más sutiles es mi cometido.

Soy vidente desde que nací. He tenido múltiples contactos a nivel dimensional con todo
tipo de entidades de diversa frecuencia y dimensión. Lo habitual es el contacto con todo tipo
de fallecidos, aunque, mi interés se focaliza en las entidades más evolucionadas y las de tipo
extraterrestre. Nunca he buscado esta información, nunca he buscado el contacto, nunca hice
nada extraordinario para tener las centenares de situaciones ligadas a lo paranormal,
dimensional, etc. que he tenido a lo largo de mi vida. Todo, siempre fue, de manera natural,
espontánea y sin que yo lo pidiese. Los seres con los que he podido dialogar, con los que he
tenido experiencias físicas y dimensionales que han marcado mi vida, siempre lo han hecho
ellos sin que mediase ningún tipo de premeditación

………………………………………………….......………………………………………………….

Tengo recuerdo desde que nací.. Y nunca he dejado de recordar y recordar cuál era mi
vocación...hasta que comprendí que era mucho más revelador para mí observar y aceptar
que diseñar cualquier camino que me pudiese alejar de mi consciencia... de mi
autenticidad…

No ha sido fácil, pero si ha sido una renuncia profunda...
He tenido sólo un Maestro, y lo Reconozco desde el primer instante de consciencia, cuando

era un bebé. Ha sido mi precursor, mi Guía, y el motor de mi dedicación y de mi fuerza
interna. Sin Él, simplemente, no habría sobrevivido. Su constante aliento a seguir, desde
niña… cuando insistía e invocaba regresar allá de dónde partí..., y su ayuda energética, de
difícil comprensión aún para mí, han sido el motivo más importante para que mi propia vida
tuviera sentido para mí, a pesar de la Misión conjunta y el compromiso dimensional -más
que terrestre- que adquirí con Ellos... Sólo he tenido un Maestro: Jesús.

Y, gracias a Dios, muchos Guías, profesores, compañeros, ángeles... y tutores, que siguen
enseñándome a canalizar la información en múltiples frecuencias, y que acuden cada día a
mis sesiones para que la información que ofrezca a quienes me lo solicitan, sea la más
acertada, la más lúcida y la más coherente con el momento de Luz en el que se encuentren. 
…………………………………………………………….......……………………………………….

Isabel De La Fuente


